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PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar, en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales, las pre-
guntas de los señores Diputados para las que se solicita 
respuesta por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—P. D. El Secretario General del Con-
greso de los Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/124624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas para las 
que solicita respuesta por escrito.

Hasta la promulgación de la Ley Orgánica 3/2007, 
de 22 de marzo, para la igualdad efectiva de mujeres y 
hombres, el Cuerpo de Ayudantes de Instituciones 
Penitenciarias se hallaba dividido en escalas: masculi-
na, desempeñada por hombres para trabajos de vigilan-
cia en los módulos de hombres, y femenina, que reali-
zaban funcionarias en los módulos de mujeres.

La Ley de igualdad anteriormente mencionada 
extinguió en la Disposición adicional trigésima las 
escalas masculina y femenina del Cuerpo de Ayudantes 
de Instituciones Penitenciarias, lo que provoca distor-
siones en el ejercicio del trabajo de estos funcionarios, 
con riesgo de producir no sólo situaciones delicadas, 
sino incluso llegar a condiciones de peligro como 
denuncian las funcionarias de prisiones.

Y así recordar que un funcionario de distinto sexo al 
de las personas custodiadas no podría realizar funcio-
nes de observación y vigilancia para asegurar, entre 
otras cosas, que no se producen peleas, ni abusos, ni 
actividades ilegales, ni nada que perjudique el normal 
desarrollo de las actividades diarias de estas personas, 
dado que ello supone intervenir cuando se producen y 

con ello la obligación de acceder a todos los espacios 
en los que se mueven, como patios, duchas, celdas, etc., 
indicando que un funcionario de distinto sexo al de las 
personas custodiadas no pueden realizar estas funcio-
nes porque vulnerarían el derecho a la intimidad de los 
reclusos y de los propios funcionarios. Cuestión por 
otra parte que no se entiende dado que la Ley Orgánica 
General Penitenciaria establece que los reclusos tienen 
que estar separados por razón de su sexo.

A esto se añade que en muchas prisiones la apertura 
y cierre de las celdas sigue haciéndose manualmente 
por el funcionario o funcionaria, por lo que, también, la 
seguridad y la integridad física de las funcionarias no 
está suficientemente garantizada si trabajan en módulos 
de hombres en funciones de vigilancia directa.

A estas circunstancias, las funcionarias añaden que 
las prisiones están llenas de personas con problemas 
psiquiátricos, de drogadicción, con secuelas psicológi-
cas, de personas condenadas por delitos sexuales y de 
violencia de género contra las mujeres con lo que ello 
puede tener de posible riesgo para las funcionarias.

Por todo ello, consideran que el tener en cuenta el 
sexo en el trabajo de vigilancia directa es un requisito 
determinante para el ejercicio de este trabajo.

Teniendo en cuenta que por otro lado que ningún país 
de Europa ha unificado a hombres y mujeres funciona-
rios en el trabajo de vigilancia directa, se pregunta:

¿El Gobierno es consciente de los efectos perversos 
y graves consecuencias y problemas que la aplicación 
de la Ley de Igualdad provoca entre las funcionarias del 
Cuerpo de Ayudantes de Instituciones Penitenciarias?

¿Qué medidas ha previsto para remediar los proble-
mas que la aplicación de la Ley de Igualdad puede 
provocar llegando incluso a que puedan darse casos de 
riesgo de integridad física en funcionarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/124625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu y don Leopoldo Ber-
trand de la Riera, Diputados por Asturias, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
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dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to del Congreso, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Ministro del Interior, de la que solicitan 
respuesta por escrito.

¿Puede el señor Ministro informar en base a qué ins-
trumento jurídico el Delegado del Gobierno de Asturias, 
Sr. Trevín, impide a los Diputados que suscriben visitar 
en el Centro Penitenciario de Villabona a los sindicalis-
tas don Cándido González Carnero y don Juan Manuel 
Martínez Morala sin su autorización previa, habida 
cuenta de que estos Diputados han solicitado formal-
mente ante el Ministerio de Justicia el indulto para ellos, 
y no persiguen otro fin con la visita que el de saludarles 
y darles ánimo para que resistan la acción de privación 
de libertad promovida desde el PSOE asturiano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu y Leopoldo Ber-
trand de la Riera, Diputados.

184/124626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Dónde piensan albergar a los presos que ahora ocu-
pan el módulo de enfermería, mientras se llevan a cabo 
las obras de reforma de la misma, en la cárcel de Alhau-
rín de la Torre (Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados.

184/124627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de Policías nacionales que van a incremen-
tar la plantilla de la provincia de Málaga este verano.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados.

184/124628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número incremento de efectivos destinados al 
aeropuerto de Málaga para atender la seguridad del 
recinto dada la gran afluencia de viajeros durante el 
verano de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados.

184/124629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:
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1998 18 14 0104 Ministerio de Cultura: Archivo 
Histórico Provincial Asturias. Nueva sede.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/124630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

1997 18 13 0005 Ministerio de Cultura: Museo 
Arqueológico de Oviedo. Rehabilitación integral.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio  
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/124631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

2002 17 09 0525 Ministerio de Vivienda: Rehabili-
tación Monasterio Santa María de Valdedios en Villavi-
ciosa (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/124632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

2005 27 09 0600 Ministerio de Vivienda: Rehabi-
litación del Monasterio de Cornellana en Salas, 
Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/124633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
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nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

2006 27 09 0608 Ministerio de Vivienda: Plan 
Director de los Monumentos del Prerrománico Asturia-
no (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/124634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

2006 27 09 0609 Ministerio de Vivienda: renova-
ción de las cubiertas de la Catedral de Oviedo. IV Ac-
tuación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/124635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

2004 16 04 3033 Ministerio del Interior: Obras en 
Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/124636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

2004 13 02 0012 Ministerio de Justicia: Oviedo I.M.L.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/124637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
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nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

2004 13 02 0026 Ministerio de Justicia: Oviedo, 
Rehabilit. T.S.J.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/124638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

2005 13 02 0006 Ministerio de Justicia: Gijón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/124639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Deuda de las Corporaciones Locales en porcentaje 
PIB PM correspondiente al año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/124640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Deuda del Estado en porcentaje PIB PM correspon-
diente al año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/124641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Deuda de la Seguridad Social en porcentaje PIB PM 
correspondiente al año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/124642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Deuda de las Comunidades Autónomas en porcenta-
je PIB PM correspondiente al año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.



Congreso 20 de septiembre de 2007.—Serie D. Núm. 603

312

184/124643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Población total del Principado de Asturias a fecha 30 
de junio de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/124644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio del Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Delitos y faltas contra la libertad e identidad sexual 
cometidos en el Principado de Asturias en el primer 
semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/124645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio del Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Delitos y faltas contra la seguridad colectiva cometi-
dos en el Principado de Asturias en el primer semestre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/124646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio del Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Delitos y faltas contra las personas cometidos en el 
Principado de Asturias en el primer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/124647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio del Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Delitos y faltas contra el patrimonio cometidos en el 
Principado de Asturias en el primer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/124648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio del Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Delitos y faltas contra el orden público cometidos en 
el Principado de Asturias en el primer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/124649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio del Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Delitos y faltas contra las relaciones familiares 
cometidos en el Principado de Asturias en el primer 
semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/124650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio del Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Delitos y faltas contra la libertad cometidos en el 
Principado de Asturias en el primer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/124651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio del Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Delitos y faltas sobre falsedades cometidos en el 
Principado de Asturias en el primer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/124652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio del Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Delitos y faltas contra la Administración Pública 
cometidos en el Principado de Asturias en el primer 
semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/124653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu y don Leopoldo Ber-
trand de la Riera, ambos Diputados por Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de presentar la siguiente pregunta al Ministerio 
de Industria, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles son los 58 efectos negativos que los técni-
cos de la firma Táxus Gestión Ambiental, Ecología y 
Calidad, S. L. han detectado en el estudio de impacto 
ambiental de la regasificadora que ENAGAS piensa 
construir en el puerto de El Musel (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu y Leopoldo Ber-
trand de la Riera, Diputados.

184/124654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Puede el Gobierno informar si el Alto Mando Mili-
tar alertó en algún momento del «alto riesgo» que 
corrían los efectivos militares en Líbano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/124655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar si las tropas españolas 
destinadas en Líbano están suficientemente equipadas 
para hacer frente a los ataques terroristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/124656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que el Líbano es una zona 
de guerra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/124657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar por qué las tropas 
españolas destinadas en Líbano no tenían los sistemas 
inhibidores contra el accionamiento de bombas con 
mando a distancia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/124658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Es cierto que el Mando Militar habría ordenado, en 
el mes de noviembre de 2006, dotar a las unidades en el 
exterior de equipos electrónicos inhibidores contra el 
accionamiento de bombas con mando a distancia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/124659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno previsto algún plan preventivo 
para controlar la pretendida entrada de «terroristas isla-
mistas» por Melilla? ¿Puede indicar que medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/124660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Comparte el Gobierno el criterio expresado por un 
«alto mando policial» a un rotativo catalán referido a 
que Melilla es puerta de entrada de terroristas islamistas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/124661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente, de la que solicita respuesta por escrito.

Obras de ordenación hidráulica y restauración 
medioambiental en cauces, llevadas a cabo en el Princi-
pado de Asturias en el año 2003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/124662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente de 
la que solicita respuesta por escrito.

Obras de ordenación hidráulica y restauración 
medioambiental en cauces llevadas a cabo en el Princi-
pado de Asturias en el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/124663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 

de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente de 
la que solicita respuesta por escrito.

Obras de ordenación hidráulica y restauración 
medioambiental en cauces llevadas a cabo en el Princi-
pado de Asturias en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/124664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente de 
la que solicita respuesta por escrito.

Obras de ordenación hidráulica y restauración 
medioambiental en cauces llevadas a cabo en el Princi-
pado de Asturias en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/124665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente de 
la que solicita respuesta por escrito.

En la pregunta formulada por la Diputada que sus-
cribe (número de expediente 184/103103) se solicita-
ban diversos datos en relación al proyecto A.T. de 
estudio y apoyo en las obras de saneamiento y depura-
ción en Asturias.

En la respuesta del Ministerio se elude responder al 
capítulo «Obligaciones reconocidas», por ello se solici-
ta de nuevo respuesta a este extremo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/124666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente de 
la que solicita respuesta por escrito.

Actuaciones FEDER en zonas de escombreras 
mineras del Principado de Asturias llevadas a cabo en 
el año 2003, con expresión del coste de cada una de 
ellas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/124667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles 
Muñoz Uriol, don Federico Souvirón García y don 
Juan Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Mála-
ga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Conocidos los informes periciales del accidente 
ocurrido en noviembre de 2005 en la ejecución de uno 
de los viaductos del tramo de la Autovía del Mediterrá-
neo, A-7, entre Almuñécar (La Herradura) y Almuñécar 
(Taramay), provincia de Granada, ¿cuáles son las cau-
sas del accidente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados.

184/124668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles 
Muñoz Uriol, don Federico Souvirón García y don 
Juan Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Mála-
ga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Motivos por los que los plazos de las condiciones 
de concesión de la obra de la Autopista de Las Pedri-
zas en Málaga no se han acordado, siendo como es su 
puesta en funcionamiento una obra imprescindible 
para la provincia de Málaga, demostrado día tras día 
por los atascos que sufren las actuales infraestructu-
ras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados.

184/124669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles 
Muñoz Uriol, don Federico Souvirón García y don 
Juan Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Mála-
ga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Trazado definitivo de la Autopista de Las Pedrizas 
en Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados.

184/124670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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Motivos por los que las obras entre la C-33310 
(Puerto de la Torre) y la A-7 (nudo de la Virreina) toda-
vía no han comenzado, pese a que se adjudicó en 
diciembre de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados.

184/124671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Dotaciones de personal, por comandancias de la 
Guardia Civil en la provincia de Cádiz, a 30 de abril 
de 2004 y 30 de abril de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.

184/124672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo y cuándo va a cubrir el Gobierno los catálo-
gos de puestos de trabajo en las comisarías de la pro-
vincia de Cádiz, ante el decrecimiento que se viene 
provocando en los concursos generales de mérito, 
como el último del mes de abril, en el que se convoca-
ron 147 plazas, de las que se han cubierto 56 y se ha 
trasladado a otras Comisarías 89, con lo que el saldo 
neto resultante es la pérdida de 33 policías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.

184/124673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En respuesta a pregunta escrita 184/081597, el 
Gobierno manifestó que el 23 de junio de 2006 se for-
malizó la escritura de un solar cedido por el Ayunta-
miento de Chiclana (Cádiz), para la construcción de 
una Comisaría de Policía y que el proyecto se iniciaría 
previsiblemente durante la presente legislatura.

¿Mantiene el Gobierno esa previsión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.

184/124674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del 
Estado destinados a la provincia de Cádiz para la Ope-
ración Verano 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.

184/124675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de Policías Nacionales que hay, a 30 de 
mayo del presente año, en cada una de las comisarías 
de la provincia de Sevilla, por categorías profesionales, 
así como el que debería de haber según el catálogo de 
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puestos de trabajo, sin incluir como tales a los alumnos 
en prácticas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.

184/124676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de Policías Nacionales que hay, a 30 de 
mayo del presente año, en cada una de las comisarías 
de la provincia de Huelva, por categorías profesionales, 
así como el que debería de haber según el catálogo de 
puestos de trabajo, sin incluir como tales a los alumnos 
en prácticas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.

184/124677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de Policías Nacionales que hay, a 30 de 
mayo del presente año, en cada una de las comisarías 
de la provincia de Córdoba, por categorías profesiona-
les, así como el que debería de haber según el catálogo 
de puestos de trabajo, sin incluir como tales a los alum-
nos en prácticas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.

184/124678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de Policías Nacionales que hay, a 30 de 
mayo del presente año, en cada una de las comisarías 
de la provincia de Cádiz, por categorías profesionales, 
así como el que debería de haber según el catálogo de 
puestos de trabajo, sin incluir como tales a los alumnos 
en prácticas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.

184/124679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de Policías Nacionales que hay, a 30 de 
mayo del presente año, en cada una de las comisarías 
de la provincia de Málaga, por categorías profesiona-
les, así como el que debería de haber según el catálogo 
de puestos de trabajo, sin incluir como tales a los alum-
nos en prácticas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.

184/124680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de Policías Nacionales que hay, a 30 de 
mayo del presente año, en cada una de las comisarías 
de la provincia de Granada, por categorías profesiona-
les, así como el que debería de haber según el catálogo 
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de puestos de trabajo, sin incluir como tales a los alum-
nos en prácticas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.

184/124681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de Policías Nacionales que hay, a 30 de 
mayo del presente año, en cada una de las comisarías 
de la provincia de Almería, por categorías profesiona-
les, así como el que debería de haber según el catálogo 
de puestos de trabajo, sin incluir como tales a los alum-
nos en prácticas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.

184/124682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Policías Nacionales que hay, a 30 de 
mayo del presente año, en cada una de las Comisarías 
de la provincia de Jaén, por categorías profesionales, 
así como el que debería de haber según el catálogo de 
puestos de trabajo, sin incluir como tales a los alumnos 
en prácticas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.

184/124683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-

greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Drogas intervenidas en la provincia de Cádiz, en los 
años 2004, 2005 y 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.

184/124684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos empleados, reuniones mantenidas, droga 
incautada, detenciones llevadas a cabo, en la provincia 
de Sevilla, con motivo del Plan Estratégico de Respues-
ta Policial al Consumo y Tráfico Minorista de Drogas 
en los centros escolares y su entorno.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.

184/124685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos empleados, reuniones mantenidas, droga 
incautada, detenciones llevadas a cabo, en la provincia 
de Huelva, con motivo del Plan Estratégico de Res-
puesta Policial al Consumo y Tráfico Minorista de Dro-
gas en los centros escolares y su entorno.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.
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184/124686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos empleados, reuniones mantenidas, droga 
incautada, detenciones llevadas a cabo, en la provincia 
de Córdoba, con motivo del Plan Estratégico de Res-
puesta Policial al Consumo y Tráfico Minorista de Dro-
gas en los centros escolares y su entorno.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.

184/124687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos empleados, reuniones mantenidas, droga 
incautada, detenciones llevadas a cabo, en la provincia 
de Cádiz, con motivo del Plan Estratégico de Respuesta 
Policial al Consumo y Tráfico Minorista de Drogas en 
los centros escolares y su entorno.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.

184/124688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos empleados, reuniones mantenidas, droga 
incautada, detenciones llevadas a cabo, en la provincia 
de Málaga, con motivo del Plan Estratégico de Res-

puesta Policial al Consumo y Tráfico Minorista de Dro-
gas en los centros escolares y su entorno.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.

184/124689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos empleados, reuniones mantenidas, droga 
incautada, detenciones llevadas a cabo, en la provincia 
de Granada, con motivo del Plan Estratégico de Res-
puesta Policial al Consumo y Tráfico Minorista de Dro-
gas en los centros escolares y su entorno.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.

184/124690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos empleados, reuniones mantenidas, droga 
incautada, detenciones llevadas a cabo, en la provincia 
de Almería, con motivo del Plan Estratégico de Res-
puesta Policial al Consumo y Tráfico Minorista de Dro-
gas en los centros escolares y su entorno.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.

184/124691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos empleados, reuniones mantenidas, droga 
incautada, detenciones llevadas a cabo, en la provincia 
de Jaén, con motivo del Plan Estratégico de Respuesta 
Policial al Consumo y Tráfico Minorista de Drogas en 
los centros escolares y su entorno.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.

184/124692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Actualmente existen serias dificultades en la planti-
lla de Correos en Algeciras (Cádiz) para realizar su 
labor y evitar la acumulación y sobrecarga que se está 
produciendo.

Ante esto, se pregunta: ¿Qué tiene previsto hacer el 
Gobierno para subsanar la falta de plantilla suficiente 
en la Oficina de Correos de Algeciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2007.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.

184/124693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca del proyecto de línea de Alta 
Velocidad a Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.

184/124694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación detallada de las inversiones realizadas 
por los distintos Ministerios en la provincia de Cádiz, 
con cargo a los Presupuestos Generales del Estado del 
año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.

184/124695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista de ejecución del Proyecto de Mejora y 
Modernización de los riegos de San Pablo de Buceite, en 
el término municipal de Jimena de la Frontera (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2007.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.

184/124696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista de ejecución del Proyecto de Mejora 
y Modernización de los riegos de San Martín del 
Tesorillo, en el término municipal de Jimena de la 
Frontera (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2007.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.
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184/124697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de inspección en el Golfo de Cádiz de 
la Secretaría General de Pesca Marítima, con especial 
referencia a la pesca ilegal, durante el año 2006 y pri-
mer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2007.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.

184/124698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alejandro Ballestero de Diego, Diputado por 
Toledo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los últimos tiempos, distintas explotaciones 
agrícolas en Castilla-La Mancha con instalaciones de 
regadío con pivots vienen sufriendo robos de los cables 
eléctricos de las mismas de forma reiterada.

Los hechos se consuman durante la noche con la 
participación de varias personas que posteriormente 
comercializan el material robado.

Esta situación, que se viene produciendo con total 
impunidad, es motivo de preocupación para los titula-
res de dichas explotaciones, que ven en esta realidad 
otro factor más de inseguridad que se añade a los que 
hoy afecta a las explotaciones agrícolas causando, ade-
más, un importante perjuicio económico.

Por todo ello, el Diputado que suscribe, formula las 
siguientes preguntas, de las que desea obtener res-
puesta por escrito:

1. ¿Tiene conocimiento el Gobierno del robo de 
material eléctrico (cables) en explotaciones agrícolas 
con instalaciones de riego por pivotes?

2. ¿Cuántos hechos de esta naturaleza han sido 
denunciados, por provincia, en el presente ejerci-
cio 2007?

3. ¿Cuántas personas han sido detenidas por 
hechos como los descritos, con detalle por provincia, 
durante el ejercicio 2007?

4. ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para 
evitar que hechos como los descritos sigan producién-
dose de forma impune y así contribuir a restituir la 
seguridad en el ámbito rural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2007.—Alejandro Ballestero de Diego, Diputado.

184/124699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Ademuz (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Ador (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
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rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Agullent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Aielo de Malferit (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Alaquás (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Albaida (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Albal (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Albalat de la Ribera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/124707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Albalat deis Sorells (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Albalat deis Tarongers (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Alberic (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Alborache (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Alboraya (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Albuixech (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/124713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Alcassèr (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Alcàntera de Xúquer (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Alcublas (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Aldaia (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Alfafar (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Alfara de Algimia (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/124719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Alfara del Patriarca (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Alfarp (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Alfarrasí (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Alfauir (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Algar del Palancia (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Algemesí (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/124725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Algimia de Alfara (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Alginet (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Almàssera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Almiserat (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Almoines (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Almussafes (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/124731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Alpuente (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de L’Alqueria de la Comtessa (Valen-
cia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Alzira (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Andilla (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Anna (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Antella (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/124737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Aras de los Olmos (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Atzeneta d’Albaida (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Aielo de Rugat (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Ayora (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Barx (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Barxeta (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/124743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Bèlgida (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Bellreguard (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Bellús (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Benagéber (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Benaguasil (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Benavites (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/124749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Beneixida (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Benetússer (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Beniarjó (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Beniatjar (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Benicolet (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Benicull de Xúquer (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/124755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Beniarjó (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Benifairó de la Valldigna (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Benifairó de les Valls (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Beniflà (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Benigànim (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Benimodo (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/124761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Benimuslem (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Beniparrell (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Benirredrà (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Benissanó (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Benissoda (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Benisuera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/124767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Bétera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Bicorp (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Bocairent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Bolbaite (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Bonrepòs i Mirambell (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Bufali (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/124773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Bugarra (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Buñol (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Burjassot (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Calles (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Camporrobles (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Canals (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/124779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Canet d’En Berenguer (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Carcaixent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Càrcer (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Carlet (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Carrícola (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Casas Altas (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/124785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Casas Bajas (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Casinos (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Castelló de Rugat (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídri-
ca ha realizado el Gobierno durante la presente legis-
latura en el municipio de Castellonet de la Conquesta 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Castielfabib (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Catadau (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/124791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Catarroja (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Caudete de las Fuentes (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Cerdà (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Cofrentes (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Corbera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Cortes de Pallás (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/124797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Cotes (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Cullera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Chelva (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu- 
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Chella (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Chera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Cheste (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/124803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Chiva (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Chulilla (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Daimús (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Domeño (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Dos Aguas (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de El Puig (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/124809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Emperador (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Enguera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Estivella (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Estubeny (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Faura (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Favara (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/124815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Foios (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Fontanars dels Alforins (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Fortaleny (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Fuenterrobles (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Gandía (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Gátova (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/124821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Gavarda (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Genovés (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Gestalgar (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Gilet (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Godella (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Godelleta (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/124827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Guadasequies (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Guadassuar (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Guardamar (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Higueruelas (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Jalance (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Jarafuel (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/124833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de L’Alcúdia (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de L’Alcúdia de Crespins (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de L’Eliana (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de L’Énova (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de L’Olleria (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de La Font d’En Carròs (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/124839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de La Font de la Figuera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de La Granja de la Costera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de La Pobla de Farnals (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de La Pobla de Vallbona (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de La Pobla del Duc (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de La Pobla Llarga (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/124845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de La Yesa (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Loriguilla (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Losa del Obispo (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Lugar Nuevo de Fenollet (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídri-
ca ha realizado el Gobierno durante la presente legis-
latura en el municipio de Lugar Nuevo de la Corona 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Llanera de Ranes (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.



Congreso 20 de septiembre de 2007.—Serie D. Núm. 603

348

184/124851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Llaurí (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Llocnou de Sant Jeroni (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Lombai (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Llosa de Ranes (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Llutxent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Macastre (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/124857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Manises (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Manuel (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Marines (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Massalavés (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Massalfassar (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Massamagrell (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/124863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Massanassa (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Meliana (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Millares (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Miramar (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Mislata (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Moixent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/124869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Moncada (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Monserrat (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Montaverner (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Montesa (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Montichelva (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Montroi (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/124875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Museros (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Nàquera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Navarrés (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Novetlé (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Oliva (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Olocau (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/124881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Ontinyent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Otos (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Paiporta (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Palma de Gandia (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

En estos años la sociedad española ha conocido un 
proceso de recuperación de la memoria antifascista y 
antifranquista, que ha permitido recuperar historia de 
cuantas y cuantos lucharon para que nuestras socieda-
des alcanzasen los estándares de bienestar y libertades 
y derechos propios de una democracia avanzada. Signo 
del vigor democrático que nuestras sociedades han 
alcanzado a lo largo de estos años. En este proceso de 
recuperación de la memoria antifascista han sido acto-
res fundamentales diferentes organizaciones y asocia-
ciones que han aglutinado y canalizado este proceso, 
marcando el camino a iniciativas gubernamentales 
abiertamente insuficientes cuando no rayanas en la 
impunidad del punto final.

No cabe a estas alturas de la historia democrática 
que tengamos que padecer absurdas hipotecas que la 
derecha política se obstina en sostener, en posiciones 
lindantes con la extrema derecha en ocasiones, en 
demasiadas ocasiones.

Uno de los preceptos legales que gozan de un amplí-
simo consenso social y parlamentario es la necesidad 
de limpiar de nuestras calles, edificios, de nuestra vida 
las adherencias fascistas que aún incomodan a cual-
quier consciencia democrática. No puede haber institu-
ción oficial que insulte la memoria democrática de los 
que lucharon por nuestras libertades y derechos mante-
niendo símbolos anticonstitucionales.

En Ferrol ha habido desde la transición democrática 
un proceso progresivo de limpieza de los vestigios de 
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un pasado infausto. Pero aún hoy restan signos visibles 
y ostentosos de lo que fue a «longa noite de pedra» que 
padeció el pueblo gallego y el conjunto de los españo-
les y las españolas.

Por todo ello se pregunta:

¿Conoce el gobierno central de la pervivencia en 
Herrerías —instalación del Ministerio de Defensa— en 
la ciudad de Ferrol de una verja en la que permanece 
una esvástica nazi?

¿Qué medidas tiene contempladas el Gobierno cen-
tral para retirar de una instalación oficial, del Ministe-
rio de Defensa, semejante simbología?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada. 

184/124886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

En los primeros días de julio de 2007 se ha detecta-
do en la mayoría de las Comunidades Autónomas la 
existencia de decenas de miles de dentífricos importa-
dos ilegalmente. En los análisis de determinadas parti-
das —concretamente las de la marca china Spearmint, 
repartida en algunos hospitales— han detectado la pre-
sencia de dietilenglicol, un producto que puede llegar a 
ser mortal si se ingiere a altas dosis.

Por todo ello, se presentan las siguientes preguntas:

¿Qué medidas de prevención y control ha tomado el 
Gobierno, en el ejercicio de sus competencias propias y 
en coordinación con las autoridades competentes de las 
Comunidades Autónomas, para impedir la entrada ile-
gal en España de este tipo de dentífricos, intensificar la 
inspección en fronteras, investigar y desmantelar sus 
redes de almacenamiento y distribución, analizar su 
toxicidad, informar y prevenir a los consumidores?

¿Cuál es el balance y cuáles son los planes de actua-
ción de la Agencia de Seguridad Alimentaria en esta 
materia?

¿Qué medidas urgentes se han tomado para retirar 
de los hospitales y hoteles los «kits» que incluyen den-
tífricos de la marca china Spearmint, en la que se ha 
detectado la presencia de dietilenglicol?

¿Ha solicitado el Gobierno a los fabricantes de las 
marcas Colgate, Close Up, Crest y Signal que aclaren si 
los dentífricos fabricados por sus filiales fuera de la 
Unión Europea contienen sustancias no autorizadas en 

el mercado único europeo y si toman medidas para con-
trolar la presencia de estos productos irregulares en 
España?

¿Qué iniciativas diplomáticas ha desplegado el 
Gobierno ante las autoridades de los países de los que 
proceden estos dentífricos, a juzgar por su etiquetado, 
como China, Filipinas, Indonesia, Líbano, Sudáfrica o 
Tailandia, para solicitar su colaboración frente al 
comercio ilegal, máxime cuando se trate de sustancias 
tóxicas para la salud?

¿Porqué razones se ha retrasado la elaboración y 
puesta en marcha del Plan Nacional de Control de la 
Cadena Alimentaria, incumpliendo el plazo del 1 de 
enero de 2007 establecido por la Unión Europea para la 
aplicación de sus directrices en materia de inspección?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/124887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

Las ayudas a los pescadores provenientes de la 
Unión Europea de 12.000 euros por persona a raíz del 
cese de la actividad por falta de acuerdo con Marruecos 
en el año 1999 están exentas de tributar a Hacienda, y, 
sin embargo, están llamando a los pescadores que 
cobraron esta prima individual para que las declaren a 
Hacienda.

¿Cómo explica el Gobierno que se esté llamando 
desde Hacienda a los pescadores y no se llame a los 
armadores que han recibido ayudas más cuantiosas por 
el desguace de sus barcos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/124888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu- 
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formu-
la las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su 
respuesta escrita.
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En los Presupuestos Generales del Estado del 2007 
se aprobó una enmienda de nuestro Grupo Parlamenta-
rio a la Sección 17, Servicio 40, Programa 453A, 
artículo 60, y la denominación de la partida es Plan de 
Mejoras de la accesibilidad de la estación de Badalona, 
con una dotación de 330.000 euros.

¿Cuál es el grado de ejecución de esta partida presu-
puestaria de los Presupuestos Generales del Estado 
para el 2007?

En el caso de que todavía no se haya ejecutado, 
¿cuándo se prevé su ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/124889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativa a situación de 
proyectos del Ministerio de Fomento en la ciudad de 
Lugo.

El Ministerio de Fomento tiene el compromiso de 
realizar una serie de obras en la ciudad de Lugo; algu-
nas de ellas son actuaciones que forman parte de un 
convenio firmado en 1997, por lo tanto pendientes 
desde hace diez años. El conjunto de las actuaciones es 
el siguiente: Avenida de Carlos Azcárraga, desdobla-
miento de la N-640 A Campiña, carretera de Santiago, 
desdoblamiento N-VI Nadela-A Tolda, accesos a O 
Ceao y desdoblamiento de la avenida de Madrid.

Son todas ellas obras presupuestadas e iniciada su 
ejecución, excepto el desdoblamiento de la avenida de 
Madrid, y todas ellas son infraestructuras que cumplen 
una función crucial de acceso a Lugo.

¿Cuándo se van a acabar las obras de la avenida 
Carlos Azcárraga?

¿No estaba previsto acabarlas en marzo de 2007?
¿Se acabará el desdoblamiento de la N-640 A Cam-

piña en octubre de 2007, tal y como estaba previsto?
¿En qué medida la inclusión de una traída de aguas 

que no estaba prevista inicialmente puede retrasar sig-
nificativamente esta obra?

¿Se acabarán las obras de la carretera de Santiago en 
marzo de 2008, tal y como estaba planificado?

¿En qué medida el modificado del proyecto, presen-
tado por el Ayuntamiento para renunciar a la mejora del 
puente romano, puede retrasar la ejecución de estas 
obras?

¿Qué va a pasar con el dinero previsto para arreglar 
el puente romano, que se contemplaba dentro del pro-
yecto inicial, ahora modificado, mientras no haya alter-
nativa para el tráfico?

¿Hasta cuándo se va a posponer el arreglo del puen-
te romano y quién se hará cargo de esta obra en su 
momento, el Ayuntamiento o el Ministerio?

¿Se ejecutará el desdoblamiento de la N-VI Nadela-
A Tolda de forma que esté acabado en enero de 2008, 
tal y como se había planificado?

¿En qué medida afectará la modificación de proyec-
to pendiente por un error de medición?

Iniciado los accesos a O Ceao en 2003, ¿cuándo se 
acabarán?

¿En qué consiste la modificación del proyecto?
¿Cuándo comenzarán las obras de desdoblamiento 

de la avenida de Madrid? ¿En qué situación se encuen-
tra el proyecto de nuevo puente sobre el río Miño?

¿Cuándo se aclarará si es necesario o no someter 
el estudio informativo a declaración de impacto 
ambiental?

¿Van a ser ejecutados en este ejercicio los dos millo-
nes de euros que figuran en los presupuestos de 2007 
para el nuevo puente sobre el río Miño?

¿Cuándo calcula el Ministerio que pueden estar aca-
badas estas obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/124890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué inversión ha destinado el Consejo Superior de 
Deportes a la provincia de Burgos en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.

184/124891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
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Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones o inversiones del 
Consejo Superior de Investigaciones Científicas en la 
provincia de Valencia en la presente legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de julio 
de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/124892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Motivación

De los diez millones de euros con que se ha dotado 
el Fondo para el Patrimonio Natural para aprovecha-
miento de la biomasa forestal, a la Comunidad Valen-
ciana le correspondió la cantidad de 572.171,75 euros; 
debiendo enviar, en el primer trimestre de 2007, certifi-
cación de las actuaciones realizadas a la Dirección 
General para la Biodiversidad del Ministerio de Medio 
Ambiente.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo la Comunidad 
Valenciana para el aprovechamiento de la biomasa 
forestal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Juana Serna Masiá, Diputada.

184/124893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones han llevado a cabo el Ministerio de 
Medio Ambiente, sus organismos públicos y sociedades 
estatales en la provincia de Alicante durante la presente 
legislatura, indicando las inversiones realizadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Juana Serna Masiá, Diputada.

184/124894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Gloria Elena Rivero Alcover, Diputada por 
Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Puede informar el Gobierno del estado y situación 
de la costa en la provincia de Santa Cruz de Tenerife, así 
como de expedientes abiertos tanto por caducidad, cum-
plimiento o incumplimiento de concesiones administra-
tivas, y de cualquier otro referente a dicha provincia 
(isla de Tenerife, La Palma, La Gomera y el Hierro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Gloria Elena Rivero Alcover, Diputada.

184/124895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Dipu-
tada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Estado de ejecución y fase en que se encuentran las 
obras del Convenio de Costas en la isla de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada.

184/124896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Dipu-
tada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al 
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Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Estado de ejecución y fase en que se encuentran las 
obras del Convenio de Costas en la isla de El Hierro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada.

184/124897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Dipu-
tada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Estado de ejecución y fase en que se encuentran las 
obras del Convenio de Costas en la isla de La Palma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada.

184/124898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo y don 
Erasmo Juan Manuel Armas Darias, ambos Diputados 
por Santa Cruz de Tenerife, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea con-
testada por escrito.

¿Estado de ejecución y fase en que se encuentran las 
obras del Convenio de Costas en la isla de La Gomera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Mercedes Coello Fernández-Trujillo y 
Erasmo Juan Manuel Armas Darias, Diputados.

184/124899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso de los Diputados, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la financiación destinada por el Institu-
to de la Mujer a las vacaciones para mujeres con hijos e 
hijas menores a su cargo en la provincia de Soria durante 
el año 2006, así como las previsiones para 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2007.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

184/124900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Número de mujeres que forman parte de los conse-
jos de administración de las empresas en Castilla y 
León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2007.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.

184/124901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los resultados 
de la reforma laboral en la Comunidad de Castilla y 
León, en lo que a la evolución de la contratación indefi-
nida se refiere?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.
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184/124902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿A qué cantidad asciende la deuda del Ayuntamien-
to de Burgos con la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.

184/124903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el número de burgaleses que viven fuera 
del Estado español y que les pueda afectar el nuevo 
Estatuto de los Ciudadanos Españoles en el Exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.

184/124904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso de los Diputados, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué cantidades se han destinado en la provincia de 
Soria para ampliar y mejorar los regadíos en la VIII 
Legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2007.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

184/124905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso de los Diputados, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones presupuestadas y 
las ejecutadas por el Instituto Nacional de Investigacio-
nes Agroalimentarias (INIA) en la provincia de Soria 
durante la VIII Legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2007.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

184/124906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso de los Diputados, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido los proyectos, obras, instalaciones y 
programas financiados con fondos de la Unión Europea, 
en la provincia de Soria durante la VIII Legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2007.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

184/124907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento de las subven-
ciones recibidas por Terra Mítica con cargo a ayudas 
europeas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.
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184/124908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los datos sobre cumplimento de la 
Generalitat Valenciana del Plan de Estabilidad Presu-
puestaria en qué está comprometida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/124909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185  
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones y desinversiones 
realizadas o previstas por la Sociedad Estatal de Ges-
tión Inmobiliaria del Patrimonio, S.A. (SEGIPSA), en 
la provincia de Castellón durante la VIII legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/124910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones y desinversiones 
realizadas o previstas por la Sociedad Estatal de Ges-
tión Inmobiliaria del Patrimonio S.A. (SEGIPSA), en 
la provincia de Valencia durante la Vlll legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/124911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones y desinversiones 
realizadas o previstas por la Sociedad Estatal de Ges-
tión Inmobiliaria del Patrimonio S.A. (SEGIPSA) en la 
provincia de Alicante durante la VIII legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de julio 
de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/124912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puig i Cordon, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta 
para la que solicita respuesta por escrito.

En relación a una piscina situada en la costa de Els 
Pins en el término municipal de Son Servera, ¿consi-
dera el Gobierno que su ocupación es la mínima posi-
ble en las circunstancias en las que se encuentra ubicada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2007.—Joan Puig i Cordon, Diputado.

184/124913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puig i Cordon, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Existen terrenos colindantes al término municipal 
de Son Servera que por su configuración física puedan 
ubicar la construcción de una piscina sin que ello 
suponga una ocupación del dominio público marítimo-
terrestre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2007.—Joan Puig i Cordon, Diputado.
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184/124914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puig i Cordon, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que una piscina consiste en 
una instalación que, por su naturaleza o su función, no 
puede tener otra ubicación que el dominio público 
marítimo-terrestre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2007.—Joan Puig i Cordon, Diputado.

184/124915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puig i Cordon, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas 
para las que solicita respuesta por escrito.

Dado que la legislación vigente establece la garantía 
de acceso en todo dominio público, ¿tiene intención el 
Ministerio de Medio Ambiente de iniciar acuerdos con 
el titular de la concesión administrativa otorgada en 
enero de 2001 en relación a la zona de Els Pins en el 
término de Son Servera? ¿Han sido iniciadas algún tipo 
de conversaciones con el fin de reducir el plazo de entre 
ocho o doce años que suele tardar la resolución de la 
tramitación correspondiente? ¿Cuáles han sido los 
interlocutores por las respectivas partes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2007.—Joan Puig i Cordon, Diputado.

184/124916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puig i Cordon, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas 
para las que solicita respuesta por escrito.

En comparecencia, en la Comisión de Medio 
Ambiente, de 9 de marzo de 2005, el Secretario Gene-

ral para el Territorio y la Biodiversidad (señor Serrano 
Rodríguez) declaraba prohibido el acceso, teóricamen-
te por razones de seguridad, de las personas y de los 
bienes, a una piscina situada en la costa de Els Pins en 
el término municipal de Son Servera; ¿concretamente 
cuáles son estas razones que alega? ¿Se ha recibido ya 
respuesta por parte de la Delegación del Gobierno en 
las Illes Balears al respecto? ¿Una vez recibida la con-
testación, se ha proseguido con la tramitación del 
Ministerio de Medio Ambiente en referencia a la 
denuncia de septiembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2007.—Joan Puig i Cordon, Diputado.

184/124917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puig i Cordon, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas 
para las que solicita respuesta por escrito.

El 1 de septiembre de 2004 se formulaba ante el 
Ministerio de Medio Ambiente una denuncia específica 
en relación a la concesión administrativa otorgada por 
Orden Ministerial de 23 de enero de 2001 por un plazo 
de quince años para el uso público de una piscina situa-
da en el término municipal de Son Servera.

¿Cuáles fueron las conclusiones extraídas por el 
Ministerio de Medio Ambiente al analizar los informes 
solicitados al Delegado del Gobierno en las Illes 
Balears y al Servicio Jurídico del Estado al respecto de 
dicha cuestión?

¿Adoptaron alguna medida que apoyara la recupera-
ción del uso público del dominio marítimo-terrestre y 
la accesibilidad concreta a todos los tramos de playa en 
esa zona concreta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2007.—Joan Puig i Cordon, Diputado.

184/124918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puig i Cordon, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas 
para las que solicita respuesta por escrito.
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¿En qué fase de desarrollo se encuentra el programa 
de la Dirección General de Costas que vela para hacer 
efectivas las servidumbres de tránsito y de acceso al 
mar, integrando instalaciones y obras existentes en la 
costa? ¿Tiene prevista alguna actuación en la costa de 
Els Pins en el término municipal de Son Servera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2007.—Joan Puig i Cordon, Diputado.

184/124919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puig i Cordon, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas 
para las que solicita respuesta por escrito.

El 17 de mayo de 2005, la Dirección General de 
Costas del Ministerio de Medio Ambiente resolvió 
otorgar a la concesionaria de la piscina situada en una 
zona de dominio público en Son Servera (Mallorca) un 
plazo de tres meses para presentar un proyecto cuyo 
objeto fuera hacer efectivo el uso público de dicha pis-
cina. En referencia a esta resolución de la Dirección 
General de Costas:

¿Ha sido aprobado por la Administración el proyecto 
presentado?

¿Qué actuaciones se determinan en el proyecto para 
hacer uso público de la piscina?

Dado que durante el período dispuesto de tres meses 
fue suspendido, de manera temporal, el uso público 
¿actualmente, con arreglo a la normativa, se ha reanu-
dado el uso público?

¿Ha presentado el propietario el proyecto de utiliza-
ción pública de la piscina al que estaba obligado por 
decisión del Ministerio de Medio Ambiente?

Si el proyecto no ha sido presentado, ¿piensa el 
Gobierno actuar y, en aplicación de la Ley de Costas, 
anular dicha concesión por incumplimiento reiterado 
de la ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2007.—Joan Puig i Cordon, Diputado.

184/124920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puig i Cordon, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 

lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Conoce el Ministerio de Medio Ambiente si se han 
realizado las reformas y remodelaciones exigidas por el 
mismo en la piscina situada en la costa de Els Pins, en 
el término municipal de Son Servera? ¿Piensa llevar a 
cabo acciones concretas en el caso de que no se hayan 
realizado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2007.—Joan Puig i Cordon, Diputado.

184/124921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puig i Cordon, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas 
para las que solicita respuesta por escrito.

Frente a las numerosas irregularidades cometidas 
por el concesionario de la concesión de 23 de enero 
de 2001 en el término municipal de Son Servera, 
¿piensa el Ministerio de Medio Ambiente revocar la 
concesión? ¿Qué acciones concretas piensa llevar a 
cabo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2007.—Joan Puig i Cordon, Diputado.

184/124922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puig i Cordon, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas y cuál es el presupuesto 
destinado a la recuperación del dominio público maríti-
mo-terrestre y a la regeneración de aquellas áreas 
degradadas en cada zona concreta del litoral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2007.—Joan Puig i Cordon, Diputado.
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184/124923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Dónde tiene previsto el Ministerio de Defensa tras-
ladar al grupo mecanizado del Regimiento de Caballería 
Numancia con sede en Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/124924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué fecha tiene prevista el Ministerio de Defensa, 
de ser así, para la desaparición del Regimiento de 
Caballería Numancia con sede en Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/124925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Defensa la desapa-
rición del Regimiento de Caballería Numancia con 
sede en Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/124926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué piensa hacer el Ministerio de Defensa con el 
único grupo que, al parecer, puede quedar vinculado al 
Regimiento de Caballería Numancia con sede en Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/124927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el motivo por el cual el Ministerio de 
Defensa va a proceder, al parecer, a suprimir uno de los 
dos grupos de los que está formado el Regimiento de 
Caballería Numancia con sede en Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/124928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Defensa durante los 
próximos dos años la transformación, traslado o supre-
sión del Regimiento España número 11 con sede en 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/124929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Defensa durante los 
próximos dos años la transformación, traslado o supre-
sión del Regimiento Pavía número 4 con sede en Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/124930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Defensa durante los 
próximos dos años la transformación, traslado o supre-
sión de la Brigada de Caballería Castillejos II con sede 
en Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/124931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de militares que forman parte 
del Regimiento de Caballería Ligero Acorazado 
(RCLAC) «Numancia» número 9 en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/124932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la plantilla de mandos y tropa del Regi-
miento de Caballería Numancia con sede en Zaragoza 
que, al parecer, piensa el Ministerio de Defensa trasla-
dar o suprimir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/124933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha que tiene prevista el Gobierno para 
el traspaso de la titularidad de la base militar de 
S’Enclusa, sita en el término municipal de Ferreries 
(Menorca), a la Fundación Biodiversidad, tal y como se 
anunció públicamente el pasado mes de abril?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Juan Salord Torrent, Diputado.

184/124934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El plan de choque del Ministerio de Sanidad incluye 
como medio para luchar contra el consumo de cocaína 
«la vigilancia de los camareros sobre el consumo en los 
bares».
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¿Opina el Gobierno que esta medida va a coadyuvar 
al control y reducción del consumo de cocaína en nues-
tro país?

¿Le consta al Gobierno que tal medida haya sido 
puesta en práctica en otros países de la comunidad 
internacional o, por el contrario, se nos presenta como 
«pionera» en la lucha por el control del consumo de 
cocaína?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
tada.

184/124935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El consumo de los españoles se ve afectado muy en 
particular por las últimas subidas del tipo de interés 
decididas por el B.C.E. hasta el 4 por ciento.

¿Qué tipo de acciones piensa acometer el Gobierno 
para estimular el consumo y frenar la cada vez más cre-
ciente falta de poder adquisitivo de los españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
tada.

184/124936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son, en opinión del Gobierno, las causas 
por las que ha disminuido la percepción de riesgo entre 
los españoles en el consumo de cocaína?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
tada.

184/124937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las medidas que ha llevado a cabo el 
Gobierno desde el año 2004 para «incentivar la percep-
ción social de riesgo» en el consumo de drogas en 
general y en el de cocaína en particular, y cuál es el 
grado de satisfacción de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
tada.

184/124938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución en la implantación en todo el territorio 
español de las Unidades Terapéuticas de Menores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
tada.

184/124939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Opinión que le merece al Gobierno la propuesta del 
líder socialista valenciano, Sr. Pla, de «limitar el trasva-
se del Ebro hasta Sagunto»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
tada.
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184/124940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno de aplicar el 
Real Decreto-ley, aprobado por el Congreso de los 
Diputados el 28 de junio de 2007, para indemnizar a los 
vecinos de los pueblos de la provincia de Segovia afec-
tados por el pedrisco y el agua en sus explotaciones 
agrícolas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

184/124941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la participación del Ministerio de Fomen-
to en la Construcción del Museo del Transporte de 
Valencia?

¿Cuál es el contenido firmado en convenio con esa 
Comunidad Autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/124942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, de las que solicita respuesta por 
escrito.

Actuaciones de mantenimiento llevadas a cabo por 
ese Ministerio desde junio de 2006, a fin de dar solu-
ción y utilización al edificio del antiguo Parador Nacio-
nal de Pajares, que padece un fuerte deterioro como 
consecuencia del abandono al que la Administración 
del Estado le tiene sometido.

Soluciones de futuro que tiene previsto ese Ministe-
rio para darle al citado inmueble un uso adecuado a sus 
características.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/124943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las retribuciones anuales por todos los 
conceptos del Presidente de AENA en los años 2004, 
2005, 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/124944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las retribuciones anuales por todos los 
conceptos del Presidente de ADIF en los años 2004, 
2005, 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/124945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las retribuciones anuales por todos los 
conceptos del Presidente de RENFE en los años 2004, 
2005, 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/124946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, formu-
la las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para 
su respuesta escrita.

El baremo para el cuerpo de profesores titulares de 
la universidad y para el cuerpo de catedráticos de uni-
versidad que se contempla en el proyecto de real decre-
to por el que se establece el procedimiento de obtención 
de la acreditación nacional para el acceso a los cuerpos 
docentes universitarios establece una clara distinción 
de valoración entre docencia e investigación, además 
de priorizar la actividad investigadora mediante publi-
caciones científicas, que ya son evaluadas en la conce-
sión de sexenios o en la de proyectos de investigación 
(con lo cual van a ser valoradas dos veces), en detri-
mento de la dirección de tesis doctorales.

Por otra parte, la adopción al Espacio Europeo de 
Educación Superior exigirá normativamente una mayor 
dedicación del profesorado universitario a la docencia.

¿Por qué motivos la investigación puntúa el doble 
que la docencia?

¿Considera el Gobierno que el proyecto de real 
decreto, tal y como está planteado, será un incentivo al 
buen trabajo docente de los profesores universitarios en 
el marco del nuevo Espacio Europeo de Educación 
Superior?

¿Cuál es la opinión del Gobierno acerca del perfil de 
profesor universitario que se debe de potenciar en un 
futuro?

¿Por qué la acreditación, una vez obtenida, tendría 
una validez limitada a seis años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2007.—Carme García Suárez, Diputada.

184/124947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

En respuesta obtenida en mayo del presente año a 
pregunta formulada en enero, excediendo en mucho el 
tiempo establecido para obtener respuesta del Gobier-
no, según se dispone en el Reglamento del Congreso, 
se nos informa de los trabajos realizados para determi-
nar el ADN de la perdiz roja.

Para el Diputado que suscribe, es evidente la importan-
cia de la especie por muchas razones, y es su carácter sin-
gular lo que justifica nuestra preocupación por el nivel 
poblacional y la necesidad de garantizar su pureza.

Por todo ello, y con objeto de estimular el desarrollo 
de actuaciones para lograr su recuperación poblacional 
y para garantizar su pureza, se formulan las siguientes 
preguntas ante la hibridación, que se detecta según la 
respuesta, entre la perdiz roja y chukar.

1. ¿Qué medidas se implementarán para mejorar 
el nivel poblacional de la perdiz roja, que persigan la 
recuperación de sus hábitat y la eliminación de factores 
de riesgo derivados de ciertas prácticas agrícolas?

2. ¿Qué medida se adoptará por parte del Ministe-
rio de Medio Ambiente para garantizar que la posible 
hibridación, ya detectada, no se incremente en otra 
parte del territorio nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/124948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

En respuesta a la pregunta mía, formulada en abril 
de 2007 y respondida en junio de ese mismo año, exce-
diendo ampliamente lo establecido en el Reglamento 
de la Cámara, se me informa que ante la situación del 
lince ibérico, el Ministerio de Medio Ambiente y la 
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Consejería correspondiente de la Junta de Andalucía 
colaboran en su recuperación, desarrollando ciertos 
acuerdos adoptados en la Comisión Bilateral.

También se da cuenta que el proyecto en cuestión 
tiene un calendario de cinco años con una dotación de 26 
millones de euros, de los cuales la Comisión Europea 
aporta 9.800.000 € y el Ministerio 2.288.630 €.

Puesto que para nuestro Grupo Parlamentario, desde 
hace años, el futuro del lince debe estar asegurado, y ya 
que algunas de las cuestiones formuladas en la pregunta 
inicial no son contestadas, se requiere del Gobierno res-
puesta precisa de las siguientes cuestiones:

1. Si el presupuesto total del proyecto para la con-
servación del lince ibérico, que desarrolla el Ministerio 
en colaboración con la Junta de Andalucía, tiene una 
dotación de más de 26 millones de euros en 5 años, y el 
Ministerio aporta 2.228.630 € y la Comisión Europea 
9.800.000 €. ¿Es la Junta de Andalucía la que aporta el 
resto hasta alcanzar la cifra total de 26.400.000 €?

2. Puesto que el Ministerio colabora con la Junta 
en el desarrollo del proyecto y aporta financiación, 
podemos suponer que tiene información detallada de su 
desarrollo, y por ello insistimos en conocer ¿cuál es el 
total de personas que están desarrollando las distintas 
actuaciones que se describen en la respuesta obtenida, 
dando cuenta de las funciones que desarrollan, su cuali-
ficación profesional y el importe que se aplica a la retri-
bución de la misma, y el número de personas dedicadas 
a cada una de las distintas actuaciones.

3. Por idéntica razón de la invocada en la pregunta 
anterior, ¿podríamos conocer la dotación de crédito que 
se destina a financiar cada una de las actuaciones des-
critas, detallado por naturaleza del gasto?

4. De las actuaciones para la mejora de infraes-
tructuras causantes de mortalidad, qué acciones se 
emprenden, indicando localización geográfica, detalle 
de la actuación, presupuesto aplicado para la actuación 
y número de atropellos que han tenido lugar en la loca-
lización de la actuación.

La información que se solicita habrá de facilitarse por 
ejercicio, en el período de los cinco años de vigencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/124950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 

al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

Por respuesta a pregunta formulada por el Diputado 
que suscribe formulada en marzo del 2007 y respondi-
da en mayo del mismo año, excediendo con mucho lo 
estipulado en el Reglamento de la Cámara, se facilita 
información ante los distintos procesos de deslocaliza-
ción que se han producido en el período 2004-2006 por 
ramas de la actividad económica.

Analizando dicha información se puede apreciar 
que en algunas actividades la extinción de empleo es 
bastante superior que en otras y convendría conocer si 
esta dinámica es seguida con el análisis pertinente por 
parte del Gobierno y si existe margen para tomar medi-
das que pueden mejorar los resultados de este proceso. 
Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas de 
las que se desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿Podríamos saber si se han analizado las causas 
que han dado lugar a la extinción en los últimos años de 
empleo en la industria de alimentos, bebidas y tabaco, y 
si dicho análisis da lugar a la adopción de medidas que 
permitan evitar este proceso? De existir el análisis y las 
correspondientes medidas ¿podríamos conocer los 
extremos del análisis y de las medidas?

2. ¿Podríamos conocer si se han analizado las cau-
sas que han dado lugar a la extinción de empleo en los 
últimos años en la industria textil y de la confección y 
si dicho análisis da lugar a la adopción de medidas que 
permitan evitar este proceso? De existir el análisis y las 
correspondientes medidas ¿podríamos conocer los 
extremos de análisis y de las medidas?

3. ¿Podríamos conocer si se han analizado las cau-
sas que han dado lugar a la extinción de empleos en los 
últimos años en metalúrgica y si dicho análisis da lugar 
a la adopción de medidas que permitan evitar este pro-
ceso? De existir el análisis y las correspondientes medi-
das ¿podríamos conocer los extremos del análisis y de 
las medidas?

4. ¿Podríamos conocer si se han analizado las cau-
sas que han dado lugar a la extinción de empelo en los 
últimos años en la fabricación de productos metálicos 
excepto maquinaria y si dicho análisis da lugar a la 
adopción de medidas que permitan evitar este proceso? 
De existir el análisis y las correspondientes medidas 
¿podríamos conocer los extremos del análisis y de las 
medidas?

5. ¿Podríamos conocer si se han analizado las cau-
sas que han dado lugar a la extinción de empleos en los 
últimos años en la construcción de maquinaria y equipo 
mecánico y si dicho análisis da lugar a la adopción de 
medias que permitan evitar este proceso? De existir el 
análisis y las correspondientes medidas ¿podríamos 
conocer los extremos del análisis y de las medidas?

6. ¿Podríamos conocer si se han analizado las cau-
sas que han dado lugar a la extinción de empleo en los 
últimos años en la fabricación de muebles, otras manu-
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facturas y reciclaje, y si dicho análisis da lugar a la 
adopción de medidas que permitan evitar este proceso? 
De existir el análisis y las correspondientes medidas 
¿podríamos conocer los extremos del análisis y de las 
medidas?

7. ¿Podríamos conocer el número de empleos que 
existían en el 2003 en cada uno de los sectores a los que 
hacen referencia las preguntas anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/124951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué datos se basa el Director General del Agua 
para afirmar que «Valencia y su área metropolitana 
están echando al mar más de 100 hm3 de agua de la 
depuradora de Pinedo sin reutilizarse», como hizo 
recientemente en Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Director General del Agua ir 
a Valencia a reiterar su afirmación de que «Valencia y su 
área metropolitana están echando al mar más de 100 hm3 
de agua de la depuradora de Pinedo sin reutilizarse»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo piensa el Director General del Agua dejar 
de atacar sistemáticamente los intereses valencianos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo piensa cesar el Gobierno al Director Gene-
ral del Agua por su nefasta gestión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Conoce el Gobierno cuáles fueron las aportaciones 
de agua en hm3, durante el pasado año 2006, de la 
depuradora de Pinedo a L’Albufera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.



Congreso 20 de septiembre de 2007.—Serie D. Núm. 603

369

184/124956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Entiende el Gobierno que aportar agua limpia a 
L’Albufera de Valencia es «echarla al mar», tal como 
opina el Director General del Agua?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Conoce el Director General del Agua que la propia 
empresa Acuamed quiere prolongar la conducción 
que la Generalitat Valenciana ha realizado para apor-
tar más agua a L’Albufera, tras las declaraciones en 
las que afirmaba que los valencianos echábamos 
agua al mar de la depuradora de Pinedo sin reutili-
zarse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está informado el Director General del Agua de las 
actuaciones que tiene previsto realizar Acuamed en 
Valencia o por el contrario las ignora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el sentido de las palabras del Director 
General del Agua cuando afirmaba recientemente que 
«los problemas del agua en Valencia están primero en 
la agricultura»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que se construyó un 
helipuerto en el término municipal de Picassent (Valen-
cia) para que la Ministra de Fomento pudiera visitar en 
helicóptero las obras del AVE, Valencia-Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
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rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué administración encargó la construcción de un 
helipuerto en el término municipal de Picassent (Valen-
cia) para el uso de la Ministra de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué empresa fue la encargada de construir un heli-
puerto en el término municipal de Picassent (Valencia) 
para el uso de la Ministra de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cargo de qué partida presupuestaria se construyó 
el helipuerto en el término municipal de Picassent (Valen-
cia) para el uso de la señora Ministra de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el coste económico de la construcción 
del helipuerto en el término municipal de Picassent 
(Valencia) para uso de la Ministra de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo podrá entrar en servicio la línea ferroviaria 
de alta velocidad entre Valencia y Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo podrá entrar en servicio la línea ferroviaria 
de alta velocidad entre Castelló de la Plana y Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/124967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo podrá entrar en servicio la línea ferroviaria 
de alta velocidad entre Alacant y Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la plantilla de personal fijo con la que 
cuenta la empresa Acuamed a fecha de hoy (desglosada 
por puestos de trabajo)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la plantilla de personal temporal con la que 
cuenta la empresa Acuamed a fecha de hoy (desglosada 
por puestos de trabajo)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el gasto realizado en cualquier tipo 
de publicidad por la empresa Acuamed durante el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el gasto realizado en cualquier tipo 
de publicidad por la empresa Acuamed durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Con qué empresas ha contratado, por cualquier 
concepto, la empresa Acuamed durante el año 2005 
(indicando cantidad económica y objeto del contrato)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/124973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Con qué empresas ha contratado, por cualquier 
concepto, la empresa Acuamed durante el año 2006 
(indicando cantidad económica y objeto del contrato)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Con qué empresas ha contratado, por cualquier 
concepto, la empresa Acuamed durante el año 2007 
(indicando cantidad económica y objeto del contrato)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno pedir disculpas a los ciudada-
nos valencianos por el caos que ha organizado en estas 
fechas tan puntuales en la tramitación de los documen-
tos de pasaporte y DNI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas excepcionales ha adoptado el Gobier-
no para solucionar el caos en las comisarías valencia-
nas responsables de tramitar los documentos de pasa-
porte y DNI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de funcionarios adscritos a las 
comisarías encargadas de tramitar los documentos de 
pasaporte y DNI en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de funcionarios en situación de 
incapacidad laboral durante los meses de junio y julio 
del presente año 2007, adscritos a las comisarías encar-
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gadas de tramitar los documentos de pasaporte y DNI, 
en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de vacantes en las plantillas de 
personal de las comisarías encargadas de tramitar los 
documentos de pasaporte y DNI en la provincia de 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo se implantará el DNI electrónico en las 
comisarías de la provincia de Castelló/Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 

Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo se implantará el DNI electrónico en las 
comisarías de la provincia de Alacant/Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo se implantará el DNI electrónico en las 
comisarías de la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué obedecen los cambios de diferentes altos 
cargos realizados en el Ministerio de Agricultura, Pesca 
y Alimentación recientemente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
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rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué se va a beneficiar la sociedad española con 
la tramitación con carácter de urgencia del proyecto de 
ley para el Desarrollo Sostenible del Medio Rural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/124985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tomó alguna medida el Ministerio ante las autori-
dades marroquíes para que el buque Tiger atracara en el 
puerto de Melilla 3-E?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/124986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué informes técnicos utilizó el Ministerio de 
Fomento para confirmar el componente de la granalla 
almacenada y transportada en buque Tiger?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/124987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo estima el Ministerio de Fomento 
para descargar las 3.700 toneladas de granalla del 
buque Tiger, atracado en el N-3 del puerto de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/124988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué mecanismos de control se han utilizado por 
parte de la Dirección General de Marina Mercante para 
evitar posibles contaminaciones entre el fuel del buque 
Tiger y la granalla almacenada y transportada en el 
mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/124989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa exigir el Ministerio de Fomento algún tipo 
de responsabilidad a la compañía armadora del Tiger 
por la situación ocurrida o abrir alguna investigación al 
respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.
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184/124990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Es cierto que la tripulación del buque Tiger aban-
donó el barco, incluido el Capitán, cuando al buque le 
fue denegado el atraque en el puerto marroquí de Beni-
Enzar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/124991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El tramo ferroviario que conecta Sagunto con Teruel 
es una de las principales vías de conexión entre el lito-
ral mediterráneo y el norte de España e incluso Francia. 
Además de la condición estratégica como eje de comu-
nicación de largo recorrido, tiene una importancia vital, 
tanto para la provincia de Teruel como para el sur de 
Castellón, concretamente la comarca del Alto Palancia, 
ya que favorece su vertebración en cuanto transporte de 
cercanías en un entrono marcadamente rural.

Se trata de una vía convencional de carácter mixto 
de gran importancia para la Comunidad Valenciana, ya 
que permite el transporte tanto de pasajeros como de 
mercancías en una zona de clara expansión socioeconó-
mica debido a su vocación tanto exportadora como 
turística.

Sin embargo, en los últimos diez meses se han produ-
cido al menos seis incidentes graves en la mencionada 
línea (descarrilamientos, incendios en vagones, etc.), 
con interrupción del tráfico como consecuencia para 
docenas de trenes con grave perjuicio para cientos de 
pasajeros y toneladas de mercancías.

Los incidentes más graves –descarrilamientos e 
incendios– en el conjunto de la línea Sagunto-Segorbe-
Teruel han sido recientemente al menos seis, la mayoría 

fuera de nuestra provincia, pero que dejan sin servicio 
al Alto Palancia:

El 11 de septiembre de 2006 en puerto Escandón.
El 13 de octubre de 2006 en la estación de Teruel.
El 8 de enero de 2007 en Mora de Rubielos.
El 12 de enero de 2007 en Jérica.
El 2 de julio de 2007 en Puebla de Valverde.
El 10 de julio de 2007 en Petrés.

Se trata de una accidentalidad objetivamente muy 
elevada para una misma línea ferroviaria:

¿Es cierto que parte del material rodante –maquina-
ria y vagones– que circula por esta vía proviene del 
retirado en Andalucía y Galicia? ¿Cuántos vagones y 
máquinas tienen este origen y qué porcentaje represen-
tan respecto al total?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/124992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El tramo ferroviario que conecta Sagunto con Teruel 
es una de las principales vías de conexión entre el lito-
ral mediterráneo y el norte de España e incluso Francia. 
Además de la condición estratégica como eje de comu-
nicación de largo recorrido, tiene una importancia vital, 
tanto para la provincia de Teruel como para el sur de 
Castellón, concretamente la comarca del Alto Palancia, 
ya que favorece su vertebración en cuanto transporte de 
cercanías en un entrono marcadamente rural.

Se trata de una vía convencional de carácter mixto 
de gran importancia para la Comunidad Valenciana, ya 
que permite el transporte tanto de pasajeros como de 
mercancías en una zona de clara expansión socio-eco-
nómica debido a su vocación tanto exportadora como 
turística.

Sin embargo, en los últimos diez meses, se han pro-
ducido al menos seis incidentes graves en la menciona-
da línea (descarrilamientos, incendios en vagones, etc.) 
con interrupción del tráfico como consecuencia para 
docenas de trenes con grave perjuicio para cientos de 
pasajeros y toneladas de mercancías.
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Los incidentes más graves –descarrilamientos e 
incendios– en el conjunto de la línea Sagunto-Segorbe-
Teruel han sido recientemente al menos seis, la mayoría 
fuera de nuestra provincia, pero que dejan sin servicio 
al Alto Palancia:

El 11 de septiembre de 2006 en puerto Escandón.
El 13 de octubre de 2006 en la estación de Teruel.
El 8 de enero de 2007 en Mora de Rubielos.
El 12 de enero de 2007 en Jérica.
El 2 de julio de 2007 en Puebla de Valverde.
El 10 de julio de 2007 en Petrés.

Se trata de una accidentalidad objetivamente muy 
elevada para una misma línea ferroviaria:

¿Cuál es el coste de mantenimiento de esta vía en 
relación con el coste medio de mantenimiento del resto 
de vías nacionales de similares características?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/124993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El tramo ferroviario que conecta Sagunto con Teruel 
es una de las principales vías de conexión entre el lito-
ral mediterráneo y el norte de España e incluso Francia. 
Además de la condición estratégica como eje de comu-
nicación de largo recorrido, tiene una importancia vital, 
tanto para la provincia de Teruel como para el sur de 
Castellón, concretamente la comarca del Alto Palancia, 
ya que favorece su vertebración en cuanto transporte de 
cercanías en un entrono marcadamente rural.

Se trata de una vía convencional de carácter mixto 
de gran importancia para la Comunidad Valenciana, ya 
que permite el transporte tanto de pasajeros como de 
mercancías en una zona de clara expansión socio-eco-
nómica debido a su vocación tanto exportadora como 
turística.

Sin embargo, en los últimos diez meses, se han pro-
ducido al menos seis incidentes graves en la menciona-
da línea (descarrilamientos, incendios en vagones, etc.) 
con interrupción del tráfico como consecuencia para 

docenas de trenes con grave perjuicio para cientos de 
pasajeros y toneladas de mercancías.

Los incidentes más graves –descarrilamientos e 
incendios– en el conjunto de la línea Sagunto-Segorbe-
Teruel han sido recientemente al menos seis, la mayoría 
fuera de nuestra provincia, pero que dejan sin servicio 
al Alto Palancia:

El 11 de septiembre de 2006 en puerto Escandón.
El 13 de octubre de 2006 en la estación de Teruel.
El 8 de enero de 2007 en Mora de Rubielos.
El 12 de enero de 2007 en Jérica.
El 2 de julio de 2007 en Puebla de Valverde.
El 10 de julio de 2007 en Petrés.

Se trata de una accidentalidad objetivamente muy 
elevada para una misma línea ferroviaria:

Teniendo en cuenta que el último incidente señalado 
se produjo con motivo del incendio de unos matorrales 
junto a la vía, ¿va a tomar alguna medida para evitar 
nuevos incendios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/124994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El tramo ferroviario que conecta Sagunto con Teruel 
es una de las principales vías de conexión entre el lito-
ral mediterráneo y el norte de España e incluso Francia. 
Además de la condición estratégica como eje de comu-
nicación de largo recorrido, tiene una importancia vital, 
tanto para la provincia de Teruel como para el sur de 
Castellón, concretamente la comarca del Alto Palancia, 
ya que favorece su vertebración en cuanto transporte de 
cercanías en un entrono marcadamente rural.

Se trata de una vía convencional de carácter mixto 
de gran importancia para la Comunidad Valenciana, ya 
que permite el transporte tanto de pasajeros como de 
mercancías en una zona de clara expansión socio-eco-
nómica debido a su vocación tanto exportadora como 
turística.

Sin embargo, en los últimos diez meses, se han pro-
ducido al menos seis incidentes graves en la mencionada 
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línea (descarrilamientos, incendios en vagones, etc.), 
con interrupción del tráfico como consecuencia para 
docenas de trenes con grave perjuicio para cientos de 
pasajeros y toneladas de mercancías.

Los incidentes más graves –descarrilamientos e 
incendios– en el conjunto de la línea Sagunto-Segorbe-
Teruel han sido recientemente al menos seis, la mayoría 
fuera de nuestra provincia, pero que dejan sin servicio 
al Alto Palancia:

El 11 de septiembre de 2006 en puerto Escandón.
El 13 de octubre de 2006 en la estación de Teruel.
El 8 de enero de 2007 en Mora de Rubielos.
El 12 de enero de 2007 en Jérica.
El 2 de julio de 2007 en Puebla de Valverde.
El 10 de julio de 2007 en Petrés.

Se trata de una accidentalidad objetivamente muy 
elevada para una misma línea ferroviaria:

Teniendo en cuenta que el último incidente señalado 
se produjo con motivo del incendio de unos matorrales 
junto a la vía, ¿le parece adecuado el mantenimiento de 
esta línea ferroviaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/124995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El tramo ferroviario que conecta Sagunto con Teruel 
es una de las principales vías de conexión entre el lito-
ral mediterráneo y el norte de España e incluso Francia. 
Además de la condición estratégica como eje de comu-
nicación de largo recorrido, tiene una importancia vital, 
tanto para la provincia de Teruel como para el sur de 
Castellón, concretamente la comarca del Alto Palancia, 
ya que favorece su vertebración en cuanto transporte de 
cercanías en un entrono marcadamente rural.

Se trata de una vía convencional de carácter mixto 
de gran importancia para la Comunidad Valenciana, ya 
que permite el transporte tanto de pasajeros como de 
mercancías en una zona de clara expansión socio-eco-
nómica debido a su vocación tanto exportadora como 
turística.

Sin embargo, en los últimos diez meses se han produ-
cido al menos seis incidentes graves en la mencionada 
línea (descarrilamientos, incendios en vagones, etc.), 
con interrupción del tráfico como consecuencia para 
docenas de trenes con grave perjuicio para cientos de 
pasajeros y toneladas de mercancías.

Los incidentes más graves –descarrilamientos e 
incendios– en el conjunto de la línea Sagunto-Segorbe-
Teruel han sido recientemente al menos seis, la mayoría 
fuera de nuestra provincia, pero que dejan sin servicio 
al Alto Palancia:

El 11 de septiembre de 2006 en puerto Escandón.
El 13 de octubre de 2006 en la estación de Teruel.
El 8 de enero de 2007 en Mora de Rubielos.
El 12 de enero de 2007 en Jérica.
El 2 de julio de 2007 en Puebla de Valverde.
El 10 de julio de 2007 en Petrés.

Se trata de una accidentalidad objetivamente muy 
elevada para una misma línea ferroviaria:

¿Le parece adecuado el nivel de siniestralidad de 
esta vía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/124996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En la actualidad, la Confederación Hidrográfica del 
Júcar, dependiente del Ministerio de Medio Ambiente, 
tiene pendiente de resolver un expediente desde enero 
de 2007 por el cual propone reducir al Ayuntamiento de 
Segorbe el aprovechamiento de agua potable para el 
municipio en casi un 50 por 100.

¿Cuándo piensa resolver el citado expediente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/124997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En la actualidad, la Confederación Hidrográfica del 
Júcar, dependiente del Ministerio de Medio Ambiente, 
tiene pendiente de resolver un expediente desde enero 
de 2007 por el cual propone reducir al Ayuntamiento de 
Segorbe el aprovechamiento de agua potable para el 
municipio en casi un 50 por 100.

¿Va a atender las razonables alegaciones del munici-
pio, efectuadas en febrero de 2007, en lo referido a 
crecimiento poblacional, desarrollo industrial y presta-
ción de servicios comarcales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/124998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En la actualidad, la Confederación Hidrográfica del 
Júcar, dependiente del Ministerio de Medio Ambiente, 
tiene pendiente de resolver un expediente desde enero 
de 2007 por el cual propone reducir al Ayuntamiento de 
Segorbe el aprovechamiento de agua potable para el 
municipio en casi un 50 por 100.

¿Tiene ya una propuesta definitiva? ¿Cuál?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/124999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Confederación Hidrográfica del Júcar, depen-
diente del Ministerio de Medio Ambiente, tiene abierto 
un expediente a la Comunidad de Regantes o Sindicato 
de Riegos del municipio de Segorbe, con el que preten-
de reducir en casi un 50 por 100 el aprovechamiento de 
agua para riego de este término municipal. Dado que el 
citado expediente se inició en el mes de enero de 2005:

¿Cuándo piensa la Confederación Hidrográfica del 
Júcar resolver dicho expediente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/125000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Confederación Hidrográfica del Júcar, depen-
diente del Ministerio de Medio Ambiente, tiene abierto 
un expediente a la Comunidad de Regantes o Sindicato 
de Riegos del municipio de Segorbe, con el que preten-
de reducir en casi un 50 por 100 el aprovechamiento de 
agua para riego de este término municipal. Dado que el 
citado expediente se inició en el mes de enero de 2005:

¿Va a tener en cuenta que el informe sobre el que se 
sustenta la citada reducción era erróneo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/125001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Confederación Hidrográfica del Júcar, depen-
diente del Ministerio de Medio Ambiente, tiene abierto 
un expediente a la Comunidad de Regantes o Sindicato 
de Riegos del municipio de Segorbe, con el que preten-
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de reducir en casi un 50 por 100 el aprovechamiento de 
agua para riego de este término municipal. Dado que el 
citado expediente se inició en el mes de enero de 2005:

Habitualmente la Confederación Hidrográfica del 
Júcar tarda dos años en resolver un expediente, ¿cuál va 
a ser la solución definitiva del citado expediente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/125002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, de las que solicita respuesta por 
escrito.

En el barrio de San Pedro, de Mieres (Asturias), y 
con cargo a fondos mineros del primer Plan de la Mine-
ría del Carbón aprobado por el Partido Popular y los 
sindicatos mineros, se acometieron obras de rehabilita-
ción que, sin embargo, a día de hoy no han sido remata-
das debidamente en el entorno de los edificios, provo-
cando incluso filtraciones de agua en los sótanos.

Por ello, se formulan las siguientes preguntas:

¿Conoce el señor Ministro la situación en la que se 
encuentran los vecinos de este barrio?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Ministerio 
hasta la fecha para dar solución a estos problemas y 
cuáles son las que va a emprender de cara a dejar la 
rehabilitación del barrio debidamente rematada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/125003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Cuáles son los motivos por los que los jubilados de 
la Administración militar incluidos en el sistema de 
pensiones de clases pasivas del Estado, tienen que abo-
nar el 30 por 100 de las medicinas que les recetan, 
como si estuvieran en la situación de activo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/125004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu- 
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Palmera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio  
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Palomar (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
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rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Paterna (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Pedralba (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Petrés (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Picanya (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Picassent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Piles (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/125012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Pinet (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Polinyà de Xúquer (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio  
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Potríes (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu- 
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Puçol (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Puebla de San Miguel (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Quart de les Valls (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/125018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Quart de Poblet (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Quartell (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Quartretonda (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Quesa (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Rafelbunyol (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Rafelcofer (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/125024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Rafelguaraf (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Ràfol de Salem (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Real de Gandia (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Real de Montroi (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Requena (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Riba-roja de Túria (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/125030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Riola (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Rocafort (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Rotglà i Corberà (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Rótova (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Rugat (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Sagunt (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/125036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Salem (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídri-
ca ha realizado el Gobierno durante la presente legis-
latura en el municipio de San Antonio de Benagéber 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Sant Joan d’Enova (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Sedaví (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Segart (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Sellent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/125042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Sempere (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Senyera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Serra (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Siete Aguas (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Silla (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Simat de la Valldigna (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/125048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Sinarcas (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Sollana (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Sot de Chera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Sueca (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Sumacàrcer (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Tavernes Blanques (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/125054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Tavernes de la Valldina (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Teresa de Cofrentes (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Terrateig (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Titaguas (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Torrebaja (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Torrella (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/125060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Torrent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Torres-Torres (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Tous (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Tuéjar (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Turís (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Utiel (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/125066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Vallada (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Vallanca (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Vallés (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Venta del Moro (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Vilamarxant (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Villalonga (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/125072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Vilanova de Castelló (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Villar del Arzobispo (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Villagordo del Cabriel (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Vinalesa (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Xátiva (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Xeraco (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/125078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Xeresa (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Xirivella (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Yátova (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Zarra (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Castelló de la Plana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/125084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones de mejora hídrica 
ha realizado el Gobierno durante la presente legislatura 
en el municipio de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/125085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de inspectores de Trabajo y 
Seguridad Social en activo existentes en la provincia de 
Ciudad Real en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de inspecciones de trabajo reali-
zadas en la provincia de Ciudad Real, así como sancio-
nes que se impusieron por infringir la Ley de Preven-
ción de Riesgos Laborales y empresas sancionadas en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de trabajadores en activo exis-
tentes en la provincia de Ciudad Real a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de trabajadores dados de alta en 
el Régimen Especial de Trabajadores Autónomos exis-
tentes en la provincia de Ciudad Real en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de accidentes laborales mortales 
producidos en la provincia de Ciudad Real desde el 
año 2004 hasta la fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/125090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de accidentes laborales conside-
rados como graves o muy graves producidos en la pro-
vincia de Ciudad Real desde el año 2004 hasta la fecha 
actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de inspecciones de trabajo reali-
zadas en la provincia de Ciudad Real, así como sancio-
nes que se impusieron por infringir la Ley de Preven-
ción de Riesgos Laborales y empresas sancionadas 
dese el año 2004 hasta la fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado actual de los cuarteles de la Guar-
dia Civil en Ciudad Real y provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las obras previstas en el año 2007, fruto 
del convenio suscrito entre el Ministerio del Interior y 
la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha en 
materia de rehabilitación, construcción y mejora de las 
casas cuartel de la Guardia Civil en la provincia de 
Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las obras previstas en el año 2007, fruto 
del convenio suscrito entre el Ministerio del Interior y 
la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha en 
materia de rehabilitación, construcción y mejora de las 
casas cuartel de la Guardia Civil en la provincia de 
Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuáles son las obras previstas en el año 2007, fruto 
del convenio suscrito entre el Ministerio del Interior y 
la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha en 
materia de rehabilitación, construcción y mejora de las 
casas cuartel de la Guardia Civil en la provincia de Ciu-
dad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las obras previstas en el año 2007, fruto 
del convenio suscrito entre el Ministerio del Interior y 
la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha en 
materia de rehabilitación, construcción y mejora de las 
casas cuartel de la Guardia Civil en la provincia de 
Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las obras previstas en el año 2007, fruto 
del convenio suscrito entre el Ministerio del Interior y 
la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha en 
materia de rehabilitación, construcción y mejora de las 
casas cuartel de la Guardia Civil en la provincia de 
Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la valoración del Gobierno de los datos 
hechos de violencia doméstica ocurridos en Canarias 
durante el año 2006 y su comparación con los últimos 
cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la valoración del Gobierno de los datos 
hechos de violencia doméstica ocurridos en Baleares 
durante el año 2006 y su comparación con los últimos 
cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la valoración del Gobierno de los datos 
hechos de violencia doméstica ocurridos en Castilla y 
León durante el año 2006 y su comparación con los 
últimos cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/125101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la valoración del Gobierno de los datos 
hechos de violencia doméstica ocurridos en Extrema-
dura durante el año 2006 y su comparación con los 
últimos cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la valoración del Gobierno de los datos 
hechos de violencia doméstica ocurridos en Aragón 
durante el año 2006 y su comparación con los últimos 
cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la valoración del Gobierno de los datos 
hechos de violencia doméstica ocurridos en la Comuni-
dad de Madrid durante el año 2006 y su comparación 
con los últimos cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la valoración del Gobierno de los datos 
hechos de violencia doméstica ocurridos en Castilla-
La Mancha durante el año 2006 y su comparación con 
los últimos cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la valoración del Gobierno de los datos 
hechos de violencia doméstica ocurridos en Andalucía 
durante el año 2006 y su comparación con los últimos 
cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la valoración del Gobierno de los datos 
hechos de violencia doméstica ocurridos en la Región 
de Murcia durante el año 2006 y su comparación con 
los últimos cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/125107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la valoración del Gobierno de los datos 
hechos de violencia doméstica ocurridos en la Comuni-
tat Valenciana durante el año 2006 y su comparación 
con los últimos cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la valoración del Gobierno de los datos 
hechos de violencia doméstica ocurridos en Cataluña 
durante el año 2006 y su comparación con los últimos 
cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la valoración del Gobierno de los datos 
hechos de violencia doméstica ocurridos en el País 
Vasco durante el año 2006 y su comparación con los 
últimos cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la valoración del Gobierno de los datos 
hechos de violencia doméstica ocurridos en La Rioja 
durante el año 2006 y su comparación con los últimos 
cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la valoración del Gobierno de los datos 
hechos de violencia doméstica ocurridos en Navarra 
durante el año 2006 y su comparación con los últimos 
cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la valoración del Gobierno de los datos 
hechos de violencia doméstica ocurridos en Cantabria 
durante el año 2006 y su comparación con los últimos 
cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/125113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la valoración del Gobierno de los datos 
hechos de violencia doméstica ocurridos en Asturias 
durante el año 2006 y su comparación con los últimos 
cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la valoración del Gobierno de los datos 
hechos de violencia doméstica ocurridos en Galicia 
durante el año 2006 y su comparación con los últimos 
cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de Zaragoza desde la entrada en vigor de la Ley 
contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de Zamora desde la entrada en vigor de la Ley 
contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de Vizcaya desde la entrada en vigor de la Ley 
contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de Valencia desde la entrada en vigor de la Ley 
contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/125119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de Valladolid desde la entrada en vigor de la Ley 
contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de Toledo desde la entrada en vigor de la Ley 
contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de Teruel desde la entrada en vigor de la Ley 
contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de Tarragona desde la entrada en vigor de la Ley 
contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de Soria desde la entrada en vigor de la Ley 
contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de Sevilla desde la entrada en vigor de la Ley 
contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/125125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de Segovia desde la entrada en vigor de la Ley 
contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de Santa Cruz de Tenerife desde la entrada en 
vigor de la Ley contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de Salamanca desde la entrada en vigor de la 
Ley contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de Pontevedra desde la entrada en vigor de la 
Ley contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de Palencia desde la entrada en vigor de la Ley 
contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de Ourense desde la entrada en vigor de la Ley 
contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/125131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de Navarra desde la entrada en vigor de la Ley 
contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de Murcia desde la entrada en vigor de la Ley 
contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de Málaga desde la entrada en vigor de la Ley 
contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de Madrid desde la entrada en vigor de la Ley 
contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de Lugo desde la entrada en vigor de la Ley 
contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de Lérida desde la entrada en vigor de la Ley 
contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/125137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de León desde la entrada en vigor de la Ley 
contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de Las Palmas desde la entrada en vigor de la 
Ley contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de La Rioja desde la entrada en vigor de la Ley 
contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de La Coruña desde la entrada en vigor de la Ley 
contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de Jaén desde la entrada en vigor de la Ley con-
tra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de Islas Baleares desde la entrada en vigor de la 
Ley contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/125143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de Huesca desde la entrada en vigor de la Ley 
contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de Huelva desde la entrada en vigor de la Ley 
contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de Guipúzcoa desde la entrada en vigor de la 
Ley contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de Guadalajara desde la entrada en vigor de la 
Ley contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de Granada desde la entrada en vigor de la Ley 
contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de Girona desde la entrada en vigor de la Ley 
contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/125149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de Cuenca desde la entrada en vigor de la Ley 
contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de Córdoba desde la entrada en vigor de la Ley 
contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de Ciudad Real desde la entrada en vigor de la 
Ley contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de Castellón desde la entrada en vigor de la Ley 
contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de Cantabria desde la entrada en vigor de la Ley 
contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de Cádiz desde la entrada en vigor de la Ley 
contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/125155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de Cáceres desde la entrada en vigor de la Ley 
contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de Burgos desde la entrada en vigor de la Ley 
contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de Barcelona desde la entrada en vigor de la Ley 
contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de Badajoz desde la entrada en vigor de la Ley 
contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de Ávila desde la entrada en vigor de la Ley 
contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de Almería desde la entrada en vigor de la Ley 
contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/125161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de Asturias desde la entrada en vigor de la Ley 
contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de Alicante desde la entrada en vigor de la Ley 
contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres asesinadas a manos 
de sus maridos o compañeros sentimentales en la pro-
vincia de Albacete desde la entrada en vigor de la Ley 
contra la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias destinadas 
a las Oficinas de Correos en Viso del Marqués (Ciudad 
Real), desde enero de 2004 y hasta la fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias destinadas 
a las Oficinas de Correos en Villarrubia de los Ojos 
(Ciudad Real), desde enero de 2004 y hasta la fecha 
actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias destinadas 
a las Oficinas de Correos en Villanueva de los Infantes 
(Ciudad Real), desde enero de 2004 y hasta la fecha 
actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/125167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias destinadas 
a las Oficinas de Correos en Miguelturra (Ciudad Real), 
desde enero de 2004 y hasta la fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias destinadas 
a las Oficinas de Correos en Manzanares (Ciudad 
Real), desde enero de 2004 y hasta la fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias destinadas 
a las Oficinas de Correos en Daimiel (Ciudad Real), 
desde enero de 2004 y hasta la fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias destinadas 
a las Oficinas de Correos en Ciudad Real, desde enero 
de 2004 y hasta la fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias destinadas 
a las Oficinas de Correos en Valdepeñas (Ciudad Real), 
desde enero de 2004 y hasta la fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias destinadas 
a las Oficinas de Correos en Tomelloso (Ciudad Real), 
desde enero de 2004 y hasta la fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/125173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias destinadas 
a las Oficinas de Correos en Socuéllamos (Ciudad 
Real), desde enero de 2004 y hasta la fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias destinadas 
a las Oficinas de Correos en Santa Cruz de Mudela 
(Ciudad Real), desde enero de 2004 y hasta la fecha 
actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias destinadas 
a las Oficinas de Correos en Puertollano (Ciudad Real), 
desde enero de 2004 y hasta la fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias destinadas 
a las Oficinas de Correos en Pedro Muñoz (Ciudad 
Real), desde enero de 2004 y hasta la fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias destinadas 
a las Oficinas de Correos en Malagón (Ciudad Real), 
desde enero de 2004 y hasta la fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias destinadas 
a las Oficinas de Correos en La Solana (Ciudad Real), 
desde enero de 2004 y hasta la fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/125179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias destinadas 
a las Oficinas de Correos en Herencia (Ciudad Real), 
desde enero de 2004 y hasta la fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias destinadas 
a las Oficinas de Correos en Fuente el Fresno (Ciudad 
Real), desde enero de 2004 y hasta la fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias destinadas 
a las Oficinas de Correos en Campo de Criptana (Ciu-
dad Real), desde enero de 2004 y hasta la fecha 
actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias destinadas 
a las Oficinas de Correos en Bolaños de Calatrava (Ciu-
dad Real), desde enero de 2004 y hasta la fecha 
actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias destinadas 
a las Oficinas de Correos en Almodóvar del Campo 
(Ciudad Real), desde enero de 2004 y hasta la fecha 
actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias destinadas 
a las Oficinas de Correos en Almagro (Ciudad Real), 
desde enero de 2004 y hasta la fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/125185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias destinadas 
a las Oficinas de Correos en Alcázar de San Juan (Ciu-
dad Real), desde enero de 2004 y hasta la fecha 
actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias destinadas 
a las Oficinas de Correos en Villahermosa (Ciudad 
Real), desde enero de 2004 y hasta la fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias destinadas 
a las Oficinas de Correos en Moral de Calatrava (Ciu-
dad Real), desde enero de 2004 y hasta la fecha 
actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias destinadas 
a las Oficinas de Correos en Corral de Calatrava (Ciu-
dad Real), desde enero de 2004 y hasta la fecha 
actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias destinadas 
a las Oficinas de Correos en Torre de Juan Abad (Ciu-
dad Real), desde enero de 2004 y hasta la fecha 
actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias destinadas 
a las Oficinas de Correos en Torralba de Calatrava 
(Ciudad Real), desde enero de 2004 y hasta la fecha 
actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/125191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias destinadas 
a las Oficinas de Correos en Puerto Lápice (Ciudad 
Real), desde enero de 2004 y hasta la fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias destinadas 
a las Oficinas de Correos en Puebla de Don Rodrigo 
(Ciudad Real), desde enero de 2004 y hasta la fecha 
actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias destinadas 
a las Oficinas de Correos en Pozuelo de Calatrava (Ciu-
dad Real), desde enero de 2004 y hasta la fecha 
actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias destinadas 
a las Oficinas de Correos en Porzuna (Ciudad Real), 
desde enero de 2004 y hasta la fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias destinadas 
a las Oficinas de Correos en Piedrabuena (Ciudad 
Real), desde enero de 2004 y hasta la fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/125196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando, Diputada por Alicante, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvenciones otorga el Ministerio de Cultura 
para la adecuación de salas de exposición?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Amparo Ferrando, Diputada.
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184/125197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando, Diputada por Alicante, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué finalidad tiene el Observatorio Estatal de la 
Convivencia Escolar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Amparo Ferrando, Diputada.

184/125198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando, Diputada por Alicante, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué participación tienen los Ayuntamientos en el 
Observatorio Estatal de la Convivencia Escolar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Amparo Ferrando, Diputada.

184/125199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando, Diputada por Alicante, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué consiste el Plan Nacional de Investigación 
y Desarrollo 2008-2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Amparo Ferrando, Diputada.

184/125200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando, Diputada por Alicante, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué aporta el Plan Nacional de Investigación y 
Desarrollo 2008-2012 al mundo educativo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Amparo Ferrando, Diputada.

184/125201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando, Diputada por Alicante, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué financiación tiene el Plan Nacional de Inves-
tigación y Desarrollo 2008-2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Amparo Ferrando, Diputada.

184/125202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando, Diputada por Alicante, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué afecta a las competencias de las Comuni-
dades Autónomas el Plan Nacional de Investigación y 
Desarrollo 2008-2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Amparo Ferrando, Diputada.
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184/125203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnes Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿El Aeropuerto de Ibiza reúne todas las condicio-
nes de seguridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Enrique Fajarnes Ribas, Diputado.

184/125204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnes Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Es cierto que el Aeropuerto de Ibiza no dispone 
de un plan de emergencias y evacuación actualizado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Enrique Fajarnes Ribas, Diputado.

184/125205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnes Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo se ejecutarán las obras de seguridad pre-
vistas en el Plan Director del Aeropuerto de Ibiza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Enrique Fajarnes Ribas, Diputado.

184/125206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las causas del accidente de cinco 
vagones de FEVE ocurrido el pasado 16 de junio entre 
las estaciones de Carranza (Vizcaya) y Gibaja (Can-
tabria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—José Joaquín Martínez Sieso, Diputado.

184/125207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué tipo de medidas se han adoptado para evitar 
que se repita un accidente similar al ocurrido el pasa-
do 16 de junio en la línea de FEVE, entre Carranza 
(Vizcaya) y Gibaja (Cantabria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—José Joaquín Martínez Sieso, Diputado.

184/125208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto ascendía el peso total de los cinco vago-
nes, más la mercancía que transportaban, que desca-
rrilaron en la línea de FEVE entre Carranza (Vizcaya) 
y Gibaja (Cantabria) el pasado 16 de junio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—José Joaquín Martínez Sieso, Diputado.
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184/125209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué velocidad máxima se calcula que alcanzaron 
los cinco vagones de FEVE antes de descarrilar entre 
las estaciones de Carranza (Vizcaya) y Gibaja (Can-
tabria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—José Joaquín Martínez Sieso, Diputado.

184/125210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué distancia recorrieron desde la estación de 
Carranza (Vizcaya) hasta que descarrilaron los cinco 
vagones de FEVE el pasado 16 de junio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—José Joaquín Martínez Sieso, Diputado.

184/125211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos pasos a nivel atravesaron los cinco vago-
nes de FEVE desde la estación de Carranza (Vizcaya) 
hasta que descarrilaron el pasado 16 de junio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—José Joaquín Martínez Sieso, Diputado.

184/125212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué informes arqueológicos, como consecuencia 
de qué estudios previos, se han realizado en la Cueva de 
Altamira desde su cierre en el año 2002 y con qué 
fecha?

¿Quiénes han realizado los informes y en qué 
fecha?

¿Cuáles son los resultados más importantes de los 
citados informes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—José Joaquín Martínez Sieso, Diputado.

184/125213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué informes medioambientales, como consecuen-
cia de estudios previos, se han realizado en la Cueva de 
Altamira desde su cierre en el año 2002 y con qué 
fecha?

¿Quiénes han realizado los informes y en qué 
fecha?

¿Cuáles son los resultados más importantes de los 
citados informes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—José Joaquín Martínez Sieso, Diputado.

184/125214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
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la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones, los motivos y los objeti-
vos concretos del convenio suscrito por el Ministerio 
de Cultura durante este año con el CSIC para que este 
organismo junto con el I.P.H.E. elaboren un estudio 
sobre la Cueva de Altamira?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—José Joaquín Martínez Sieso, Diputado.

184/125215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Mantilla Rodríguez, Diputado por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con fecha 16 abril pasado, por parte del Gobierno, se 
respondía a este diputado, que la inversión llevada a cabo 
en el Aeropuerto de Vigo en el período 2004-2006, 
ascendió a 13.071.438 euros.

¿Cuáles han sido cada una de las obras en las que se 
hizo esta inversión?

¿Cuál ha sido el importe de las obras contratadas 
y/o ejecutadas en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Carlos Mantilla Rodríguez, Diputado.

184/125216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Saneamiento integral de los ríos de la provincia de 
Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Viviendas de protección oficial construidas en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, provincia por 
provincia, durante los cinco últimos años, con espe-
cial incidencia en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de detenidos integrantes de las redes de 
distribución minorista de drogas, que actúan en cen-
tros educativos y entornos de la Comunidad Autóno-
ma de Andalucía, provincia por provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Kilómetros de la red ferroviaria convencional en 
servicio y fuera de servicio en Andalucía desde el 
año 2000.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.



Congreso 20 de septiembre de 2007.—Serie D. Núm. 603

416

184/125220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones realizadas en el mantenimiento y acon-
dicionamiento de la linea de ferrocarril convencional 
en la provincia de Cádiz en los años 2004 a 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la siniestralidad laboral en la provin-
cia de Cádiz durante los cinco últimos años y medidas 
para su prevención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones ejecutadas en Comunidad Autónoma de 
Andalucía, provincia por provincia, en el año 2006, de 
las previstas por la Dirección General de la Policía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones ejecutadas en la Comunidad Autónoma 
de Andalucía, provincia por provincia, en el año 2006, 
de las previstas por la Dirección General de la Guardia 
Civil.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones ejecutadas en la Comunidad Autónoma 
de Andalucía, provincia por provincia, en el año 2006, 
de las previstas por la Dirección General de Tráfico.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones ejecutadas en la Comunidad Autónoma 
de Andalucía, provincia por provincia, en el año 2006, 
de las previstas por la Dirección General de Institucio-
nes Penitenciarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/125226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones previstas por 
la Dirección General de Tráfico para el año 2006 en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, provincia por 
provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones previstas por 
la Dirección General de la Policía para el año 2006 en 
la Comunidad Autónoma de Andalucía, provincia por 
provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones que, estando previstas en los Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2006 para la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, provincia por 
provincia, no se ejecutaron por la Dirección General de 
la Guardia Civil, y motivos de incumplimiento.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones que, estando previstas en los Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2006 para la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, provincia por 
provincia, no se ejecutaron por la Dirección General de 
Instituciones Penitenciarias, y motivos de su incumpli-
miento.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones que, estando previstas en los presupues-
tos generales del Estado para el año 2006 para la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, provincia por 
provincia, no se ejecutaron por la Dirección General de 
Tráfico, y motivos de su incumplimiento.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.



Congreso 20 de septiembre de 2007.—Serie D. Núm. 603

418

Presupuesto destinado por la Sociedad Pública de 
Alquiler (SPA) en la Comunidad Autónoma de Andalu-
cía, provincia por provincia, desde el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas de la Sociedad Pública de 
Alquiler (SPA) en la Comunidad Autónoma de Andalu-
cía, provincia por provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Municipios de la Comunidad Autónoma de Autóno-
ma de Andalucía, provincia por provincia que han fir-
mado convenios con el Ministerio de Vivienda desde el 
año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de convenios firmados con la Comunidad 
Autónoma de Andalucía, provincia por provincia, con 
el Ministerio de Vivienda desde el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Empresas que iniciaron su actividad en el año 2006 
en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Empresas que cesaron su actividad durante el 
año 2006 en la Comunidad Autónoma de Andalucía, 
provincia por provincia, así como trabajadores que se 
vieron afectados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones realizadas en el mantenimiento y acon-
dicionamiento de la línea de ferrocarril convencional 
en la provincia de Cádiz, en los años 2004 a 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Cádiz en los que se 
han revisado los valores catastrales de bienes inmue-
bles de naturaleza urbana en los diez últimos años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la siniestralidad laboral en la provin-
cia de Cádiz durante los cinco últimos años y medidas 
para su prevención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Empresas existentes en la provincia de Cádiz, así 
como trabajadores con los que cuentan y sectores a los 
que pertenecen.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Programas de innovación en la provincia de Cádiz 
desde el año 2004, y ayudas para su financiación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Expolio de obras de arte y del patrimonio arqueoló-
gico en la provincia de Cádiz durante esta Legislatura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Trabajos contratados en la provincia de Cádiz en 
cumplimiento de lo establecido en la Ley de Integra-
ción Social de los Minusválidos, desde el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Plazas pendientes de cubrir en la Comisaría Centro 
del Cuerpo Nacional de Policía de San Fernando 
(Cádiz) en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Trabajadores en activo existentes en la provincia de 
Cádiz, a 30 de abril de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Empresas radicadas en la provincia de Cádiz en el 
año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Accidentes laborales considerados como graves o 
muy graves producidos en la provincia de Cádiz desde 
el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Accidentes laborales mortales producidos en la pro-
vincia de Cádiz desde el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Características y contenido del convenio suscrito 
con la Comunidad Autónoma de Andalucía, en materia 
de vivienda, el día 30 de mayo de 2007, que afecta al 
municipio de Alcalá del Valle (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Características y contenido del convenio suscrito 
con la Comunidad Autónoma de Andalucía, en materia 
de vivienda, el día 30 de mayo de 2007, que afecta al 
municipio de Alcalá de los Gazules (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Características y contenido del convenio suscrito 
con la Comunidad Autónoma de Andalucía, en materia 
de vivienda, el día 30 de mayo de 2007, que afecta al 
municipio de Algar (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Características y contenido del convenio suscrito 
con la Comunidad Autónoma de Andalucía, en materia 
de vivienda, el día 30 de mayo de 2007, que afecta al 
municipio de Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Características y contenido del convenio suscrito 
con la Comunidad Autónoma de Andalucía, en materia 
de vivienda, el día 30 de mayo de 2007, que afecta al 
municipio de Algodonales (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Características y contenido del convenio suscrito 
con la Comunidad Autónoma de Andalucía, en materia 
de vivienda, el día 30 de mayo de 2007, que afecta al 
municipio de Arcos de la Frontera (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/125255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Características y contenido del convenio suscrito 
con la Comunidad Autónoma de Andalucía, en materia 
de vivienda, el día 30 de mayo de 2007, que afecta al 
municipio de Barbate (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Características y contenido del convenio suscrito 
con la Comunidad Autónoma de Andalucía, en materia 
de vivienda, el día 30 de mayo de 2007, que afecta al 
municipio de Benalup (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Características y contenido del convenio suscrito 
con la Comunidad Autónoma de Andalucía, en materia 
de vivienda, el día 30 de mayo de 2007, que afecta al 
municipio de Benaocaz (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Características y contenido del convenio suscrito 
con la Comunidad Autónoma de Andalucía, en materia 
de vivienda, el día 30 de mayo de 2007, que afecta al 
municipio de Bornos (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Características y contenido del convenio suscrito 
con la Comunidad Autónoma de Andalucía, en materia 
de vivienda, el día 30 de mayo de 2007, que afecta al 
municipio de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Características y contenido del convenio suscrito 
con la Comunidad Autónoma de Andalucía, en materia 
de vivienda, el día 30 de mayo de 2007, que afecta al 
municipio de Castellar de la Frontera, Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/125261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Características y contenido del convenio suscrito 
con la Comunidad Autónoma de Andalucía, en materia 
de vivienda, el día 30 de mayo de 2007, que afecta al 
municipio de Chiclana de la Frontera, Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Características y contenido del convenio suscrito 
con la Comunidad Autónoma de Andalucía, en materia 
de vivienda, el día 30 de mayo de 2007, que afecta al 
municipio de Chipiona, Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Características y contenido del convenio suscrito 
con la Comunidad Autónoma de Andalucía, en materia 
de vivienda, el día 30 de mayo de 2007, que afecta al 
municipio de Conil de la Frontera, Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Características y contenido del convenio suscrito 
con la Comunidad Autónoma de Andalucía, en materia 
de vivienda, el día 30 de mayo de 2007, que afecta al 
municipio de El Bosque, Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Características y contenido del convenio suscrito 
con la Comunidad Autónoma de Andalucía, en materia 
de vivienda, el día 30 de mayo de 2007, que afecta al 
municipio de El Gastor, Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Características y contenido del convenio suscrito 
con la Comunidad Autónoma de Andalucía, en materia 
de vivienda, el día 30 de mayo de 2007, que afecta al 
municipio de El Puerto de Santa María, Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/125267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Características y contenido del convenio suscrito 
con la Comunidad Autónoma de Andalucía, en materia 
de vivienda, el día 30 de mayo de 2007, que afecta al 
municipio de Espera, Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Características y contenido del convenio suscrito 
con la Comunidad Autónoma de Andalucía, en materia 
de vivienda, el día 30 de mayo de 2007, que afecta al 
municipio de Grazalema, Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Características y contenido del convenio suscrito 
con la Comunidad Autónoma de Andalucía, en materia 
de vivienda, el día 30 de mayo de 2007, que afecta al 
municipio de Jerez de la Frontera, Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Características y contenido del convenio suscrito 
con la Comunidad Autónoma de Andalucía, en materia 
de vivienda, el día 30 de mayo de 2007, que afecta al 
municipio de Jimena de la Frontera, Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Características y contenido del convenio suscrito 
con la Comunidad Autónoma de Andalucía, en materia 
de vivienda, el día 30 de mayo de 2007, que afecta al 
municipio de La Línea de la Concepción, Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Características y contenido del convenio suscrito 
con la Comunidad Autónoma de Andalucía, en materia 
de vivienda, el día 30 de mayo de 2007, que afecta al 
municipio de Los Barrios, Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/125273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Características y contenido del convenio suscrito 
con la Comunidad Autónoma de Andalucía, en materia 
de vivienda, el día 30 de mayo de 2007, que afecta al 
municipio de Medina Sidonia, Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Características y contenido del convenio suscrito 
con la Comunidad Autónoma de Andalucía, en materia 
de vivienda, el día 30 de mayo de 2007, que afecta al 
municipio de Olvera, Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Características y contenido del convenio suscrito 
con la Comunidad Autónoma de Andalucía, en materia 
de vivienda, el día 30 de mayo de 2007, que afecta al 
municipio de Paterna de Rivera, Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Características y contenido del convenio suscrito 
con la Comunidad Autónoma de Andalucía, en materia 
de vivienda, el día 30 de mayo de 2007, que afecta al 
municipio de Prado del Rey, Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Características y contenido del convenio suscrito 
con la Comunidad Autónoma de Andalucía, en materia 
de vivienda, el día 30 de mayo de 2007, que afecta al 
municipio de Puerto Real, Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Características y contenido del convenio suscrito 
con la Comunidad Autónoma de Andalucía, en materia 
de vivienda, el día 30 de mayo de 2007, que afecta al 
municipio de Puerto Serrano, Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/125279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Características y contenido del convenio suscrito 
con la Comunidad Autónoma de Andalucía, en materia 
de vivienda, el día 30 de mayo de 2007, que afecta al 
municipio de Rota, Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Características y contenido del convenio suscrito 
con la Comunidad Autónoma de Andalucía, en materia 
de vivienda, el día 30 de mayo de 2007, que afecta al 
municipio de San Fernando (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Características y contenido del convenio suscrito 
con la Comunidad Autónoma de Andalucía, en materia 
de vivienda, el día 30 de mayo de 2007, que afecta al 
municipio de San José del Valle (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Características y contenido del convenio suscrito 
con la Comunidad Autónoma de Andalucía, en materia 
de vivienda, el día 30 de mayo de 2007, que afecta al 
municipio de San Roque (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Características y contenido del convenio suscrito 
con la Comunidad Autónoma de Andalucía, en materia 
de vivienda, el día 30 de mayo de 2007, que afecta al 
municipio de Sanlúcar de Barrameda (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Características y contenido del convenio suscrito 
con la Comunidad Autónoma de Andalucía, en materia 
de vivienda, el día 30 de mayo de 2007, que afecta al 
municipio de Setenil (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/125285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Características y contenido del convenio suscrito 
con la Comunidad Autónoma de Andalucía, en materia 
de vivienda, el día 30 de mayo de 2007, que afecta al 
municipio de Tarifa (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Características y contenido del convenio suscrito 
con la Comunidad Autónoma de Andalucía, en materia 
de vivienda, el día 30 de mayo de 2007, que afecta al 
municipio de Torre Alhaquime (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Características y contenido del convenio suscrito 
con la Comunidad Autónoma de Andalucía, en materia 
de vivienda, el día 30 de mayo de 2007, que afecta al 
municipio de Trebujena (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Características y contenido del convenio suscrito 
con la Comunidad Autónoma de Andalucía, en materia 
de vivienda, el día 30 de mayo de 2007, que afecta al 
municipio de Ubrique (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Características y contenido del convenio suscrito 
con la Comunidad Autónoma de Andalucía, en materia 
de vivienda, el día 30 de mayo de 2007, que afecta al 
municipio de Vejer de la Frontera (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Características y contenido del convenio suscrito 
con la Comunidad Autónoma de Andalucía, en materia 
de vivienda, el día 30 de mayo de 2007, que afecta al 
municipio de Villaluenga del Rosario (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/125291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Características y contenido del convenio suscrito 
con la Comunidad Autónoma de Andalucía, en materia 
de vivienda, el día 30 de mayo de 2007, que afecta al 
municipio de Villamartín (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Características y contenido del convenio suscrito 
con la Comunidad Autónoma de Andalucía, en materia 
de vivienda, el día 30 de mayo de 2007, que afecta al 
municipio de Zahara de la Sierra (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas en materia de comercio en 
el municipio de Alcalá del Valle (Cádiz) en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas en materia de comercio 
en el municipio de Alcalá de los Gazules (Cádiz) en el 
año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas en materia de comercio 
en el municipio de Algar (Cádiz) en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas en materia de comercio 
en el municipio de Algeciras (Cádiz) en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/125297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas en materia de comercio en 
el municipio de Algodonales (Cádiz) en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas en materia de comercio 
en el municipio de Arcos de la Frontera (Cádiz) en el 
año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas en materia de comercio 
en el municipio de Barbate (Cádiz) en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas en materia de comercio 
en el municipio de Benalup, Cádiz, en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas en materia de comercio 
en el municipio de Benaocaz, Cádiz, en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas en materia de comercio 
en el municipio de Bornos, Cádiz, en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/125303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas en materia de comercio 
en el municipio de Cádiz, Cádiz, en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas en materia de comercio 
en el municipio de Castellar de la Frontera, Cádiz, en el 
año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas en materia de comercio 
en el municipio de Chiclana de la Frontera, Cádiz, en el 
año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas en materia de comercio 
en el municipio de Chipiona, Cádiz, en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas en materia de comercio 
en el municipio de Conil de la Frontera, Cádiz, en el 
año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas en materia de comercio 
en el municipio de El Bosque, Cádiz, en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/125309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas en materia de comercio 
en el municipio de El Gastor, Cádiz, en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas en materia de comercio 
en el municipio de El Puerto de Santa María, Cádiz en 
el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas en materia de comercio 
en el municipio de Espera, Cádiz, en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas en materia de comercio 
en el municipio de Grazalema, Cádiz, en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas en materia de comercio 
en el municipio de Jerez de la Frontera, Cádiz, en el 
año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas en materia de comercio 
en el municipio de Jimena de la Frontera, Cádiz, en el 
año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/125315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas en materia de comercio 
en el municipio de La Línea de la Concepción, Cádiz, 
en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas en materia de comercio 
en el municipio de Los Barrios, Cádiz, en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas en materia de comercio en 
el municipio de Medina Sidonia, Cádiz, en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas en materia de comercio 
en el municipio de Olvera, Cádiz, en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas en materia de comercio 
en el municipio de Paterna de Rivera, Cádiz, en el 
año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas en materia de comercio en 
el municipio de Prado del Rey (Cádiz), en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/125321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas en materia de comercio en 
el municipio de Puerto Real (Cádiz), en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas en materia de comercio en 
el municipio de Puerto Serrano (Cádiz), en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas en materia de comercio 
en el municipio de Rota (Cádiz), en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas en materia de comercio en 
el municipio de San Fernando (Cádiz), en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas en materia de comercio 
en el municipio de San José del Valle (Cádiz), en el 
año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas en materia de comercio 
en el municipio de San Roque (Cádiz), en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas en materia de comercio 
en el municipio de Sanlúcar de Barrameda (Cádiz), en 
el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas en materia de comercio 
en el municipio de Setenil (Cádiz), en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas en materia de comercio 
en el municipio de Tarifa (Cádiz), en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas en materia de comer-
cio en el municipio de Torre Alhaquime (Cádiz), en el 
año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas en materia de comercio 
en el municipio de Trebujena (Cádiz), en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas en materia de comercio 
en el municipio de Ubrique (Cádiz), en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas en materia de comercio 
en el municipio de Vejer de la Frontera (Cádiz), en el 
año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas en materia de comercio 
en el municipio de Villaluenga del Rosario (Cádiz), en 
el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas en materia de comercio 
en el municipio de Villamartín (Cádiz) en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas en materia de comercio 
en el municipio de Zahara de la Sierra (Cádiz) en el 
año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/125337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado el Gobierno en 
cumplimiento de la Proposición no de Ley aprobada 
por la Comisión de Justicia, en su sesión del día 7 de 
junio de 2006, relativa al efectivo cumplimiento de la 
pluralidad lingüística en los asientos del Registro 
Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/125338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado el Gobierno en 
cumplimiento de la Proposición no de Ley aprobada 
por la Comisión de Justicia, en su sesión del día 10 de 
mayo de 2005, relativa a la creación de nuevos Juzga-
dos de lo Mercantil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.
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184/125339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la identificación de los terrenos propiedad 
de AENA junto a las actuales instalaciones y pistas del 
aeropuerto del Prat en Barcelona?

¿Ha cedido o vendido AENA, en los últimos años, 
el uso del algún terreno de su propiedad junto a las 
actuales instalaciones y pistas del aeropuerto del Prat?

En caso afirmativo, ¿en qué fecha, a qué entidad, 
con qué condiciones y cuáles son los motivos de la 
cesión o venta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/125340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado el Gobierno en 
cumplimiento de la disposición adicional única de la 
Ley Orgánica 8/2006, de 4 de diciembre, por la que se 
modifica la Ley Orgánica 5/2000, de 12 de enero, regu-
ladora de la responsabilidad penal de los menores, en 
relación a la evaluación de las obligaciones de gasto 
que puedan derivarse de la aplicación de las disposicio-
nes de la misma para las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio de 
2007.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/125341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep María Guinart i Solá, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-

ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno 
para dar cumplimiento a la Proposición no de Ley  
sobre medidas a adoptar por el Gobierno en la resolu-
ción de casos de desaparición de personas (Exp. 161/
001334), aprobada por la Comisión de Interior, en 
sesión del día 26 de abril de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Josep María Guinart i Solá, Diputado.

184/125342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep María Guinart i Solá, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno para 
dar cumplimiento a la Proposición no de Ley que insta al 
Gobierno a modificar la legislación vigente con la finali-
dad de proteger la confidencialidad de las personas soli-
citantes de asilo en el Estado español, práctica ya habi-
tual en la tramitación de los procedimientos de asilo, 
aprobada por la Comisión de Interior, en sesión del día 
14 de marzo de 2007 (Exp. 161/001214)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Josep María Guinart i Solá, Diputado.

184/125343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep María Guinart i Solá, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno 
para dar cumplimiento a la Proposición no de Ley rela-
tiva al estudio de la consideración del puerto de Pala-
mós como frontera exterior Schengen (Exp. 161/000226), 
aprobada por la Comisión de Interior en sesión del día 2 
de marzo de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Josep María Guinart i Solá, Diputado.
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184/125344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercè Pigem i Palmés, en su calidad de Dipu-
tada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno 
para dar cumplimiento a la Moción Consecuencia de 
Interpelación Urgente relativa a la política penitencia-
ria que piensa adoptar el Gobierno frente a la reinciden-
cia en la comisión de delitos contra la libertad sexual 
(Exp. 173/000048), aprobada por el Pleno del Congre-
so de los Diputados en sesión celebrada el día 8 de 
febrero de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Mercè Pigem i Palmés, Diputada.

184/125345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercè Pigem i Palmés, en su calidad de Dipu-
tada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno 
para dar cumplimiento a la Proposición no de Ley para 
promover la mejora de las condiciones laborales de los 
investigadores (Exp. 161/000422), aprobada por la 
Comisión de Educación y Ciencia en sesión del día 21 
de junio de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Mercè Pigem i Palmés, Diputada.

184/125346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercè Pigem i Palmés, en su calidad de Dipu-
tada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno 
para dar cumplimiento a la Proposición no de Ley rela-
tiva a la supresión de incompatibilidades para el perso-
nal docente universitario, en el ejercicio de actividades 
privadas de investigación (Exp. 161/000416), aprobada 
por la Comisión de Educación y Ciencia en sesión del 
día 14 de diciembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Mercè Pigem i Palmés, Diputada.

184/125347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercè Pigem i Palmés, en su calidad de Dipu-
tada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno 
para dar cumplimiento a la Proposición no de Ley rela-
tiva a la regulación de las prestaciones familiares (Exp. 
161/001246), aprobada por la Comisión no permanente 
de Seguimiento y Evaluación de los Acuerdos del Pacto 
de Toledo en sesión del día 1 de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Mercè Pigem i Palmés, Diputada.

184/125348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles fueron las inversiones presupuestadas y 
ejecutadas dentro del Presupuesto General del Estado, 
en los diferentes ejercicios, para la ciudad de Bilbao y 
la provincia de Vizcaya desde la legislatura 1996 hasta 
la actualidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2007.—Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Dipu-
tado.
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184/125349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, Diputa-
do por La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas por escrito al 
Gobierno.

De acuerdo con lo previsto en el título IV del Real 
Decreto 1434/2002, de 27 de diciembre, por el que se 
regulan las actividades de transporte, distribución, 
comercialización, suministro y procedimientos de auto-
rización de instalaciones de gas natural, la modificación 
de la capacidad nominal de emisión de 322.500 m.3/h, 
contemplada en la Resolución de 3 de junio de 2002, 
sobre la planta de gas de Reganosa en Mugardos, requie-
re una vez determinada la nueva capacidad nominal en la 
planificación energética, el otorgamiento de autorización 
administrativa, cuya tramitación deberá realizarse según 
el procedimiento previsto en el Real Decreto citado, que 
prevé el sometimiento del correspondiente expediente a 
trámite de información pública:

1. ¿En qué momento se encuentran los trámites de 
la modificación de la capacidad nominal de emisión?

2. ¿En qué situación se encuentra el otorgamiento 
de autorización administrativa?

3. ¿Se ha tramitado, según el procedimiento pre-
visto, la autorización administrativa?

4. ¿Ha sido sometido, el expediente, a trámite de 
información pública?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/125350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, Diputa-
do por La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas por escrito al 
Gobierno.

1. ¿Cuál es el resultado de la investigación abierta 
por el Gobierno para determinar las causas de la conta-
minación de azufre e hidrocarburo que ha sufrido el 
arenal de San Pedro, en el municipio de Sada en La 
Coruña?

2. ¿Qué análisis de las aguas contaminadas se han 
realizado hasta el momento?

3. ¿Qué riesgos existen para la población civil en 
la zona del arenal de San Pedro?

4. ¿Qué incidencia ha producido esta contamina-
ción en el puerto de Lorbé, uno de los más importantes 
de producción de moluscos?

5. ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para 
garantizar las condiciones higiénico–sanitarias de la 
zona?

6. ¿Qué buque es el que ha realizado el sentinazo 
que ha provocado, según las primeras noticias, la con-
taminación del arenal de Sada?

7. ¿Qué sanciones va a imponer el Gobierno al 
buque que ha contaminado?

8. ¿Se ha constituido algún órgano Rector de la 
crisis provocada?

9. ¿Se ha contado con el asesoramiento de la 
comunidad científica para determinar las actuaciones 
como consecuencia del vertido, tanto en la mar como 
en tierra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/125351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, Diputa-
do por La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas por escrito al 
Gobierno.

1. ¿Qué dicen los informes del SEPRONA sobre 
la contaminación de azufre e hidrocarburo que ha sufri-
do el arenal de San Pedro, en Sada, La Coruña?

2. ¿Qué daños ha podido sufrir la fauna marina 
como consecuencia del vertido?

3. ¿Qué cantidades de vertido se han recogido?
4. ¿Qué análisis se van a realizar a las muestras 

recogidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/125352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, Diputa-
do por La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
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en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas por escrito al 
Gobierno.

1. ¿Qué tiempo está previsto mantener cerrada la 
playa de Veigue, en Sada, La Coruña?

2. ¿Con qué garantías se contará a la hora de su 
apertura?

3. ¿Qué tipo de análisis se realizarán para decretar 
su apertura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/125353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, Diputa-
do por La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas por escrito al 
Gobierno.

1. ¿Qué sanciones se han impuesto a los buques 
que han provocado «sentinazos» durante el último año, 
en aguas próximas a la costa gallega?

2. ¿Cuántas de ellas han sido catalogadas de leves, 
graves o muy graves?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/125354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, Diputa-
do por La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito al 
Gobierno.

¿En cuántas ocasiones han orbitado sobre las costas 
gallegas los satélites Envisat y Radarsat, para medir la 
densidad sobre la superficie del mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/125355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, Diputa-
do por La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas por escrito al 
Gobierno.

Según fuentes dignas de todo crédito, los servicios 
de vigilancia de Salvamento Marítimo han detectado, 
en lo que va de año, 24 sentinazos en aguas gallegas y, 
tres de ellos, fueron en alta mar, en los corredores del 
dispositivo de separación de tráfico:

1. ¿De qué buques se trata?
2. ¿Qué han registrado los sistemas europeos de 

vigilancia por satélite, en cuanto al origen de los senti-
nazos?

3. ¿Cuántos de estos sentinazos han recibido la 
inspección inmediata de aviones de reconocimiento?

4. ¿A cuántos buques y a cuáles de los que han 
provocado la contaminación, se les han abierto expe-
dientes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/125356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, Diputa-
do por La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas por escrito al 
Gobierno.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para sub-
sanar las quejas que están formulado los afiliados del 
ISFAS que han optado por la póliza D1, en cuanto a 
prestaciones que se les dispensan en atención prima-
ria?

¿Cuál es el número de afiliados al ISFAS que han 
optado por esta modalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.
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184/125357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, Diputa-
do por La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas por escrito al 
Gobierno.

Cada vez es mayor el número de afiliados al ISFAS, 
de los que han optado por la póliza Dl, que se quejan de 
los consultorios en los que se les facilita la atención 
primaria, por entender que la calidad del Servicio deja 
mucho que desear, dudando de la cualificación y expe-
riencia de quienes los atienden, por ello formulo las 
siguientes preguntas:

¿Cuántas inspecciones ha realizado el Ministerio 
para constatar la calidad de los servicios prestados por 
la empresa contratada?

¿Cuánto personal se encuentra a disposición de los 
afiliados del ISFAS?

¿Cuáles son las especialidades que dispensan, a 
tiempo completo, servicios a los afiliados al ISFAS, por 
centros dependientes del Instituto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/125358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Infracciones penales en cada una de las provincias 
españolas en el primer semestre de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada.

184/125359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Agresiones y faltas cometidas por los internos, con-
tra los funcionarios de instituciones penitenciarias o 
personal eventual, de los centros penitenciarios de la 
Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada.

184/125360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Agresiones y faltas cometidas por los internos, con-
tra los funcionarios de instituciones penitenciarias o 
personal eventual, de los centros penitenciarios de la 
Comunidad Autónoma de Extremadura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada.

184/125361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Agresiones y faltas cometidas por los internos, con-
tra los funcionarios de instituciones penitenciarias o 
personal eventual, de los centros penitenciarios de la 
Comunidad Autónoma de Cantabria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada.
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184/125362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Agresiones y faltas cometidas por los internos, con-
tra los funcionarios de instituciones penitenciarias o 
personal eventual, de los centros penitenciarios de la 
Comunidad Autónoma de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada.

184/125363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Agresiones y faltas cometidas por los internos, con-
tra los funcionarios de instituciones penitenciarias o 
personal eventual, de los centros penitenciarios de la 
Comunidad Autónoma de Galicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada.

184/125364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Agresiones y faltas cometidas por los internos, con-
tra los funcionarios de instituciones penitenciarias o 

personal eventual, de los centros penitenciarios de la 
Comunidad Autónoma de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada.

184/125365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Agresiones y faltas cometidas por los internos, con-
tra los funcionarios de instituciones penitenciarias o 
personal eventual, de los centros penitenciarios de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada.

184/125366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Agresiones y faltas cometidas por los internos, con-
tra los funcionarios de instituciones penitenciarias o 
personal eventual, de los centros penitenciarios de la 
Comunidad Autónoma de Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada.

184/125367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Agresiones y faltas cometidas por los internos, con-
tra los funcionarios de instituciones penitenciarias o 
personal eventual, de los centros penitenciarios de la 
Comunidad Autónoma del País Vasco.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada.

184/125368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Agresiones y faltas cometidas por los internos, con-
tra los funcionarios de instituciones penitenciarias o 
personal eventual, de los centros penitenciarios de la 
Comunidad Autónoma de Aragón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada.

184/125369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Agresiones y faltas cometidas por los internos, con-
tra los funcionarios de instituciones penitenciarias o 
personal eventual, de los centros penitenciarios de la 
Comunitat Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada.

184/125370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Agresiones y faltas cometidas por los internos con-
tra los funcionarios de instituciones penitenciarias o 
personal eventual de los centros penitenciarios de la 
Comunidad Autónoma de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada.

184/125371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Agresiones y faltas cometidas por los internos con-
tra los funcionarios de instituciones penitenciarias o 
personal eventual de los centros penitenciarios de la 
Comunidad Autónoma de Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada.

184/125372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Agresiones y faltas cometidas por los internos con-
tra los funcionarios de instituciones penitenciarias o 
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personal eventual de los centros penitenciarios de la 
Comunidad Autónoma Canaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada.

184/125373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Agresiones y faltas cometidas por los internos con-
tra los funcionarios de instituciones penitenciarias o 
personal eventual de los centros penitenciarios de la 
Comunidad Autónoma Balear.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada.

184/125374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Agresiones y faltas cometidas por los internos con-
tra los funcionarios de instituciones penitenciarias o 
personal eventual de los centros penitenciarios de la 
Ciudad Autónoma de Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada.

184/125375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Agresiones y faltas cometidas por los internos con-
tra los funcionarios de instituciones penitenciarias o 
personal eventual de los centros penitenciarios de la 
Ciudad Autónoma de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada.

184/125376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha elaborado el Ministerio de Administraciones 
Públicas alguna vez en la presente legislatura el infor-
me al que se refiere el apartado cuarto del «Código del 
buen gobierno», adoptado por Acuerdo del Consejo de 
Ministros de 18 de febrero de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/125377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha hecho el Gobierno una valoración de cuál ha 
sido la disminución de gastos de los Altos Cargos de la 
Administración General del Estado como consecuencia 
de la aplicación del «Código del buen gobierno», adop-
tado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 18 de 
febrero de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.
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184/125378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no para que le sea contestada por escrito.

El 29 de noviembre de 2005 la Comisión no perma-
nente para las Políticas Integrales de la Discapacidad 
aprobó una proposición no de ley del Grupo Parlamenta-
rio Socialista relativa a la sordoceguera donde se instaba 
al Gobierno a «Modificar el Real Decreto 1971/1999, 
de 23 de diciembre, de procedimiento para el reconoci-
miento, declaración y calificación del grado de minus-
valía, tipificando en él la sordoceguera como discapaci-
dad específica en tanto que aumenta los efectos de la 
discapacidad al tratarse de la combinación de dos dis-
capacidades distintas».

Es por ello que el Grupo Parlamentario Popular for-
mula las siguientes preguntas para que le sean contesta-
das por escrito.

¿Cuándo se llevó a cabo la modificación del Real 
Decreto 1971/1999, de 23 de diciembre, de procedi-
miento para el reconocimiento, declaración y califica-
ción del grado de minusvalía, para tipificar en él la 
sordoceguera como discapacidad específica? ¿Cuáles 
han sido sus consecuencias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/125379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no para que le sea contestada por escrito.

El 29 de noviembre de 2005 la Comisión no perma-
nente para las Políticas Integrales de la Discapacidad 
aprobó una proposición no de ley del Grupo Parlamen-
tario Socialista relativa a la sordoceguera donde se ins-
taba al Gobierno a «Contemplar la sordoceguera como 
discapacidad específica en cuantas disposiciones 
vigentes obren en el ordenamiento jurídico español».

Es por ello que el Grupo Parlamentario Popular for-
mula las siguientes preguntas para que le sean contesta-
das por escrito.

¿Se ha llevado a cabo el mandato del Congreso de 
los Diputados de contemplar la sordoceguera como 
discapacidad específica en cuantas disposiciones 
vigentes obren en el ordenamiento jurídico español? 
¿En cuáles y cuándo se llevaron a cabo las citadas 
modificaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/125380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no para que le sea contestada por escrito.

¿Dado que se están realizando las valoraciones de 
personas dependientes por las Comunidades Autónomas, 
tiene previsto el Gobierno aprovechar dicha valoración 
para contabilizar las personas sordociegas que hay en 
España con el fin de crear los necesarios centros nacio-
nales de referencia de personas sordociegas, tal y como 
se va a establecer en la Ley por la que se reconoce y 
regula la Lengua de Signos Española y los Medios de 
Apoyo a la Comunicación Oral de las Personas Sordas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/125381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Según los informes de la prestigiosa ONG Transpa-
rencia Internacional, de los 37 países donde actúa la 
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cooperación española de los que se aportan datos la 
corrupción tan sólo mejora en 12.

¿Cómo valora el Gobierno el aumento de la corrup-
ción en 25 de los 37 países receptores de la cooperación 
española de los que se tienen datos?

¿Cómo valora el Gobierno el aumento de las parti-
das presupuestarias de cooperación internacional desti-
nadas a países que aumentan su índice de percepción de 
la corrupción?

¿Qué medidas está tomando el Gobierno para luchar 
contra la corrupción en los países receptores de la AOD 
española?

¿Está incluida la lucha contra la corrupción en la 
agenda de las comisiones mixtas de España con los 
países receptores de nuestra cooperación? En caso afir-
mativo, ¿qué avances se están produciendo? En caso 
negativo, ¿piensa el Gobierno incluirlas?

Dado que el objetivo principal de la política de 
cooperación del Gobierno es la lucha contra la pobre-
za y dada la estrecha correlación entre pobreza y 
corrupción ¿en qué medida afecta en la calidad de la 
cooperación española este aumento generalizado de la 
corrupción en los países destinatarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.

184/125382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

El Real Decreto 438/2003, en su artículo tercero, se 
refiere a los distintos planes de contingencias y, en el 
que atañe a las rías, señala que «son los planes diseña-
dos y elaborados para cada ría gallega» los que han de 
regir para hacer frente a vertidos que puedan afectar a 
una ría y que deben incluir los planes interiores y por-
tuarios.

Teniendo en cuenta que el vertido de azufre e hidro-
carburos que se ha producido en aguas del municipio 
coruñés de Sada puede considerarse «zona sensible o 
prioritaria» según el citado Real Decreto,

1. ¿Qué plan de contingencias se está utilizando 
en este caso?

2. ¿Se está cumpliendo lo establecido en la 
normativa legal vigente, en materia de sanidad y 
medio ambiente, para el control y análisis del verti-

do, así como para las medidas necesarias para 
garantizar a la población el consumo de moluscos 
de la zona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/125383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

El artículo 21 del capítulo III (Procedimiento de 
actuación) del Real Decreto 438/2003 establece que 
ante un vertido o incidente que tenga su origen en tierra 
y sea susceptible de producir contaminación en la mar, 
se pondrán en marcha una serie de protocolos de actua-
ción que den respuesta operativa a la activación de los 
medios humanos y técnicos de lucha contra la contami-
nación.

1. ¿Qué protocolos de actuación se han puesto en 
marcha en el municipio coruñés de Sada, como conse-
cuencia del vertido de azufre e hidrocarburo que se  
ha producido, una vez que las investigaciones del 
SEPRONA parecen inclinarse por un vertido desde tie-
rra?

2. ¿En qué momento ha sido comunicado al Cen-
tro de Emergencias 112, de SOS Galicia, el vertido 
mencionado?

3. ¿En qué momento se comunica a la Consellería 
competente en la materia la contaminación marina por 
vertido tierra-mar?

4. ¿Se ha constituido algún CECOP, de acuerdo 
con el Real Decreto citado?

5. ¿Quién ha asumido la gestión de la crisis del 
vertido producido?

6. ¿Qué medios, y en qué momento, se han movi-
lizado de lucha contra la contaminación?

7. ¿Qué información se está dando, de manera 
oficial, tanto a los medios públicos como a la población 
que pudiera estar afectada?

8. ¿Qué impacto medioambiental ha originado el 
vertido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.
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184/125384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿De qué datos dispone el Gobierno en relación 
con el hundimiento del buque Don Pedro, de acuerdo 
con los datos procedentes del Centro de Coordinación 
de Mallorca, teniendo en cuenta que Ibiza se encuentra 
monitorizada desde el mismo?

2. ¿Se ha rescatado la caja negra (RD 210/2004) 
del buque?

3. ¿Dispone ya la Autoridad Marítima Nacional 
del sistema registrador de datos de la travesía (RDT) 
para su correspondiente análisis?

4. ¿Qué causa baraja el Gobierno, como más pro-
bable, del hundimiento del buque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/125385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Qué medidas se han tomado para evitar la con-
taminación marina producida por el hundimiento del 
buque Don Pedro?

2. ¿Qué protocolos se han puesto en marcha y 
desde qué momento?

3. ¿Se ha activado el Plan Nacional de Contingen-
cias por contaminación marina accidental?

4. ¿En qué momento se ha constituido el gabinete 
de crisis y con qué representantes de las instituciones 
cuenta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/125386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

La seguridad en el trabajo es un aspecto fundamen-
tal de los derechos de los trabajadores, de ahí la impor-
tancia de una buena prevención de riesgos laborales.

1.º ¿Cuál es el número total de accidentes de tra-
bajo ocurridos en el año 2005 y su índice de incidencia. 
Con indicación de forma desglosada si fueron leves, 
graves, muy graves o con resultado de muerte?

2.º ¿Cuál es el número total de accidentes de tra-
bajo ocurridos en 2005 y su índice de incidencia con 
indicación de los sectores donde se han producido y sus 
consecuencias desglosando si fueron leves, graves, 
muy graves, o con resultado de muerte?

3.º ¿Cuál es el número total de accidentes de tra-
bajo ocurridos en 2005 y su índice de incidencia distri-
buido por Comunidades Autónomas y por Comunida-
des Autónomas y sectores, desglosando si fueron leves, 
graves, muy graves o con resultado de muerte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de ju- 
lio de 2007.—María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada.

184/125387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

La seguridad en el trabajo es un aspecto fundamen-
tal de los derechos de los trabajadores, de ahí la impor-
tancia de una buena prevención de riesgos laborales.

1.º ¿Cuál es el número total de accidentes de tra-
bajo ocurridos en el año 2006 y su índice de incidencia. 
Con indicación de forma desglosada si fueron leves, 
graves, muy graves o con resultado de muerte?

2.º ¿Cuál es el número total de accidentes de tra-
bajo ocurridos en 2006 y su índice de incidencia con 
indicación de los sectores donde se han producido y sus 
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consecuencias desglosando si fueron leves, graves, 
muy graves, o con resultado de muerte?

3.º ¿Cuál es el número total de accidentes de tra-
bajo ocurridos en 2006 y su índice de incidencia distri-
buido por Comunidades Autónomas y por Comunida-
des Autónomas y sectores, desglosando si fueron leves, 
graves, muy graves o con resultado de muerte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de ju- 
lio de 2007.—María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada.

184/125388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

La seguridad en el trabajo es un aspecto fundamen-
tal de los derechos de los trabajadores, de ahí la impor-
tancia de una buena prevención de riesgos laborales.

1.º ¿Cuál es el número total de accidentes de tra-
bajo ocurridos al 30 de junio de 2007 y su índice de 
incidencia. Con indicación de forma desglosada si fueron 
leves, graves, muy graves o con resultado de muerte?

2.º ¿Cuál es el número total de accidentes de tra-
bajo ocurridos al 30 de junio de 2007 y su índice de 
incidencia con indicación de los sectores donde se han 
producido y sus consecuencias desglosando si fueron 
leves, graves, muy graves, o con resultado de muerte?

3 . º  ¿Cuál es el número total de accidentes de tra-
bajo ocurridos al 30 de junio de 2007 y su índice de 
incidencia distribuido por Comunidades Autónomas y 
por Comunidades Autónomas y sectores, desglosando 
si fueron leves, graves, muy graves o con resultado de 
muerte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de ju- 
lio de 2007.—María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada.

184/125389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Luis Delgado Arce, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Armando González López, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 

al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta 
escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio de Medio Ambiente 
ubicar la sede de la futura Confederación Miño-Sil en 
la ciudad de Ourense? Si es así, ¿en qué plazo y con 
qué presupuesto va a contar dicha instalación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Celso Luis Delgado Arce, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Armando González López, 
Diputados.

184/125390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Luis Delgado Arce, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Armando González López, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

¿Qué actuaciones va a llevar a cabo el Ministerio de 
Medio Ambiente para impedir un cierre privado de más 
de mil hectáreas de Red Natura en los montes de Lobeira, 
Bande y Verea, así como impedir el cierre del río 
Cadós, competencia de la Confederación Hidrográfica 
del Norte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Celso Luis Delgado Arce, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Armando González López, 
Diputados.

184/125391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Luis Delgado Arce, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Armando González López, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

¿Qué actuaciones va a llevar a cabo la Confedera-
ción Hidrográfica del Norte para permitir que todos los 
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ciudadanos puedan disfrutar del río Cadós a su inicio 
en los montes de Lobeira, Bande y Verea y no sólo un 
particular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Celso Luis Delgado Arce, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Armando González López, 
Diputados.

184/125392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Luis Delgado Arce, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Armando González López, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

¿Tiene previsto la Confederación Hidrográfica del 
Norte impedir el cierre, por parte de un particular, del 
río Cadós a su inicio en los montes de Lobería, Bande y 
Verea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Celso Luis Delgado Arce, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Armando González López, 
Diputados.

184/125393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Luis Delgado Arce, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Armando González López, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta 
escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior incremen-
tar durante el verano los medios materiales y persona-
les de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en la lucha contra el narcotráfico en España? Si es así, 
¿cuántos son y a dónde van destinados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Celso Luis Delgado Arce, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Armando González López, 
Diputados.

184/125394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Luis Delgado Arce, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Armando González López, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta 
escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior incremen-
tar durante el verano los medios materiales y persona-
les de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en la lucha contra el narcotráfico en la Comunidad 
Autónoma de Galicia? Si es así, ¿cuántos son y a dónde 
van destinados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Celso Luis Delgado Arce, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Armando González López, 
Diputados.

184/125395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Luis Delgado Arce, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Armando González López, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta 
escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior incremen-
tar durante el verano los medios materiales y persona-
les de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en la lucha contra los incendios en la Comunidad Autó-
noma de Galicia? Si es así, ¿cuántos son y a dónde van 
destinados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Celso Luis Delgado Arce, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Armando González López, 
Diputados.

184/125396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Luis Delgado Arce, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Armando González López, 
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Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta 
escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior incre-
mentar durante el verano los medios materiales y per-
sonales de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en la lucha contra el narcotráfico en la provin-
cia de Ourense? Si es así, ¿cuántos son y a dónde van 
destinados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Celso Luis Delgado Arce, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Armando González López, 
Diputados.

184/125397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Luis Delgado Arce, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Armando González López, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta 
escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior incrementar 
durante el verano los medios materiales y personales de 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en la 
lucha contra los incendios en la provincia de Ourense? Si 
es así, ¿cuántos son y a dónde van destinados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Celso Luis Delgado Arce, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Armando González López, 
Diputados.

184/125398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Luis Delgado Arce, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Armando González López, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta 
escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior realizar 
mejoras en los cuarteles de la Guardia Civil de la pro-
vincia de Ourense? Si es así, ¿en qué plazo y cuál es el 
presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Celso Luis Delgado Arce, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Armando González López, 
Diputados.

184/125399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Luis Delgado Arce, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Armando González López, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta 
escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior construir 
una nueva Comisaría de Policía en Verin? Si es así, 
¿cuáles son los medios materiales y plantilla de perso-
nal con la que va a contar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Celso Luis Delgado Arce, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Armando González López, 
Diputados.

184/125400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Luis Delgado Arce, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Armando González López, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta 
escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior construir 
un nuevo cuartel en el Ayuntamiento de Luintra? Si es 
así, ¿en qué período y con qué presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Celso Luis Delgado Arce, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Armando González López, 
Diputados.
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184/125401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Luis Delgado Arce, doña Ana Belén Váz-
quez Blanco y don Armando González López, Diputa-
dos por la provincia de Ourense, pertenecientes al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

¿Está al corriente el Ministerio del Interior de los 
atascos que se producen en la Comisaría de Ourense a 
la hora de acudir los ciudadanos a renovar su DNI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Celso Luis Delgado Arce, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Armando González López, 
Diputados.

184/125402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Luis Delgado Arce, doña Ana Belén Váz-
quez Blanco y don Armando González López, Diputa-
dos por la provincia de Ourense, pertenecientes al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

¿Qué medidas, con carácter de urgencia, tiene pre-
visto poner en marcha el Ministerio del Interior para 
evitar las largas colas de espera de ciudadanos ante la 
Comisaría de Policía de Ourense para renovar su DNI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Celso Luis Delgado Arce, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Armando González López, 
Diputados.

184/125403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Luis Delgado Arce, doña Ana Belén Váz-
quez Blanco y don Armando González López, Diputa-
dos por la provincia de Ourense, pertenecientes al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

¿Qué valoración le merece al Ministerio del Interior 
que en la Comisaría de Policía de Ourense haya que 
ir hasta siete veces o más para poder renovar el DNI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Celso Luis Delgado Arce, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Armando González López, 
Diputados.

184/125404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Luis Delgado Arce, doña Ana Belén Váz-
quez Blanco y don Armando González López, Diputa-
dos por la provincia de Ourense, pertenecientes al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

¿Está el Ministro del Interior satisfecho de cómo se 
está perjudicando a los ciudadanos ourensanos a la hora 
de ir a la Comisaría de Ourense a renovar su DNI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Celso Luis Delgado Arce, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Armando González López, 
Diputados.

184/125405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Le son de aplicación los principios y reglas de con-
ducta enunciados en el «Código del buen gobierno» al 
vicepresidente de la Comisión Nacional del Mercado 
de Valores o, por el contrario, el referido cargo está fuera 
del ámbito de aplicación del mencionado «Código»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.
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184/125406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito al 
Gobierno.

¿Qué posición mantendrá España en la reunión del 
Consejo de Seguridad de Naciones Unidas, en relación 
con la posible declaración de independencia de Kosovo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado.

184/125408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnes Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Después de la amenaza de bomba en el Aeropuerto 
de Ibiza, ¿qué medidas se piensan adoptar para reforzar 
la seguridad de dicho aeropuerto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Enrique Fajarnes Ribas, Diputado

184/125409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnes Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno emprender alguna campaña 
para paliar los efectos negativos de imagen turística tras 
la reciente amenaza de bomba en el Aeropuerto de 
Ibiza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Enrique Fajarnes Ribas, Diputado.

184/125410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone el aeropuerto de Menorca de un protoco-
lo de actuación de emergencias en casos parecidos o 
similares al acaecido el pasado día 30 de Junio en el 
aeropuerto de Ibiza, con motivo de la amenaza de 
bomba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio 
de 2007.—Juan Salord Torrent, Diputado.

184/125411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formu-
la las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para 
su respuesta escrita.

El mercante Don Pedro naufragó el día 11 de julio a 
una milla de la costa de Ibiza, con 150 toneladas de fuel 
en los depósitos de combustible. Según fuentes no ofi-
ciales, el vertido llegó el día 15 de julio a los límites del 
Parque Natural Ses Salines.

Según un estudio realizado por un equipo de investi-
gadores, las mascarillas que se repartieron a las perso-
nas que participaron en tareas de limpieza del chapapo-
te del Prestige en la costa, no eliminaron los efectos 
nocivos del hidrocarburo, sino que tan solo los dismi-
nuyeron.

¿Cuántas toneladas de fuel se han vertido al mar? 
¿Qué actuaciones se han y se van a llevar a cabo para 
eliminar el vertido? ¿Cuántas toneladas de fuel se han 
extraído del buque? Tras el vaciado del combustible, 
¿qué se va a hacer con el buque?

¿Qué zonas ha afectado el vertido del «Don Pedro»? 
¿Ha afectado al parque natural de Ses Salines? ¿De qué 
manera? En caso afirmativo, ¿Se va a poder restablecer 
el estado del parque natural y del resto de sitios afecta-
dos? ¿Ha afectado el vertido a las especies de la zona? 
¿De qué manera?

¿Se han repartido mascarillas para llevar a cabo las 
tareas de recoger el vertido del buque? En caso afirma-
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tivo, ¿Qué tipo de mascarillas se han repartido? ¿Se 
trata de un tipo de mascarillas diferentes de las que se 
repartieron en el accidente del Prestige? En caso nega-
tivo, ¿Por qué no se han repartido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de julio 
de 2007.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/125412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

En el BOE 181 del 14 de julio del año 2002 se 
publicaba el Convenio de colaboración que suscriben 
«el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, la 
Comunidad de Madrid, la Fundación Caja Madrid, la 
Fundación Residencia de Estudiantes y la Fundación 
Francisco Giner de los Ríos en relación con el Plan de 
Rehabilitación de la Fundación Francisco Giner de los 
Ríos».

En la Declaración de intenciones del Convenio, los 
firmantes se comprometían a “la rehabilitación inte-
gral del patrimonio histórico-arquitectónico de la 
Fundación Francisco Giner de los Ríos (Institución 
Libre de Enseñanza), con el fin de asegurar la conser-
vación de un patrimonio singular. La intervención 
consistirá en la rehabilitación del edificio principal de 
la finca, del edificio llamado Macpherson, del pabe-
llón de párvulos, y del jardín». También se creaba una 
Comisión de seguimiento.

Para financiar esta intervención, «los organismos 
firmantes del Convenio se comprometen a aportar, 
anualmente y hasta el año 2007, las siguientes cantida-
des: Ministerio de Educación, 601.010 euros, Comuni-
dad de Madrid, 601.010 euros, y la Fundación Caja 
Madrid, 3.005.060 euros».

En julio de 2004 se convoca un Concurso de Ideas 
para las obras de Rehabilitación, a cuyo jurado se 
incorpora Alvaro Martínez-Novillo, como representan-
te del Instituto del Patrimonio Histórico Español, Car-
men Espegel del Colegio Oficial de Arquitectos, y el 
también arquitecto Carlos Lasheras, de la Gerencia 
Municipal de Urbanismo del Ayuntamiento de Madrid. 
El 27 de septiembre de ese mismo año se publicaba un 
fallo de la l.ª fase del concurso de ideas, en el que se 
selecciona a 7 arquitectos.

En enero de 2005 se falla la 2.ª fase del Concurso. 
El Jurado acuerda, por unanimidad, seleccionar a los 
arquitectos Cristina Díaz Moreno y Efrén García 
Grinda.

A partir de este momento, se produce una clara y 
paulatina inflexión del proceso, pues el propósito ini-

cial de «rehabilitación integral», se invierte. Donde se 
decía rehabilitación, ahora se emplea el término sutil, 
pero inequívoco, de sustitución (demolición).

El 10 de mayo del 2005, fecha del nonagésimo ani-
versario de la muerte de don Francisco Giner de los 
Ríos, el Grupo Parlamentario Socialista del Congreso 
presenta a la Comisión de Cultura una propuesta de 
Ley «para impulsar la recuperación del legado intelec-
tual y material de Francisco Giner de los Ríos y solicita 
incrementar la dotación presupuestaria, aprobada en los 
presupuestos del ejercicio 2004, e incluirla en los Pre-
supuestos Generales del Estado del año 2005 para des-
tinarla a la rehabilitación integral del patrimonio histó-
rico-arquitectónico de la Fundación Giner, que había 
creado el Gobierno anterior».

En noviembre del 2005, «el Área de Urbanismo, 
Vivienda e Infraestructuras del Ayuntamiento de 
Madrid, autoriza un Plan Especial que aumentará la 
edificabilidad de la Fundación Giner de los Ríos en 
1,500 m². En la descripción que se hace de los cuatro 
edificios independientes, ordenados alrededor del jar-
dín, deja claramente ver que tanto el edificio situado al 
fondo (o Aulario) y el Parvulario (o Pabellón Giner), 
serán sustituidos por nuevos pabellones. Sólo se rehabi-
litarán pues, el edificio principal (la casa donde vivie-
ron Don Francisco Giner de los Ríos y Don Bartolomé 
Cossío) y el Pabellón Macpherson.

En sesión celebrada el 10 de noviembre del 2005, la 
Junta de Gobierno de la ciudad de Madrid, «admite a 
trámite y aprueba inicialmente el Plan Especial promo-
vido por doña Cristina Díaz Moreno, en representación 
de la Fundación Giner de los Ríos, en el Distrito de 
Chamberí».

El 27 de abril de 2006 es definitivamente aproba-
do el Plan Especial, que continúa llamándose de 
Rehabilitación a pesar de haberse introducido ya la 
demolición del Pabellón Giner, del Aulario, del fron-
tón, y la eliminación de una gran parte del jardín, 
incluida la emblemática acacia centenaria que super-
vive hasta hoy.

En lo que lleva transcurrido el año 2007, el Plan 
avanza en silencio. A los pocos interesados que pregun-
tan por el estado del proceso, se responde con evasivas 
que pretenden minimizar, incluso negar, el verdadero 
alcance y los propósitos reales del derribo.

Esto crea un clima de inquietud que emerge, afortu-
nadamente, el lunes 4 de junio, al aparecer en la sec-
ción Opinión del diario El País una nota de José Manuel 
Ontañón, antiguo discípulo de la ILE, titulada «Luga-
res emblemáticos», en la que alerta del posible derribo 
del pabellón Bernardo Giner y de la eliminación del 
jardín.

Días más tarde, el 17 de junio, en la sección Tri-
buna del periódico La Nueva España, y en el Diario 
de Zamora, se publica un artículo de Xuan Cándano, 
titulado «El derribo de la Institución Libre de Ense-
ñanza».
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El lunes 25 se reúne el Patronato de la Fundación 
Giner y, pese al desconocimiento detallado de varios 
patronos acerca del Proyecto, en el Orden del día no 
aparece ningún punto referente a él.

A partir de esta situación, cunde la alarma social y 
se alzan múltiples voces de protesta desde estamentos 
culturales nacionales y extranjeros, y desde la ciudada-
nía, que pretenden contrarrestar el supuesto ejercicio de 
poder que ha venido ejerciéndose, y la supuesta mani-
pulación de una falsa Rehabilitación.

Por todo ello se pregunta:

¿Qué informaciones tiene el Ministerio de Cultura 
acerca del Plan de Rehabilitación de la Fundación 
Francisco Giner de los Ríos?

¿Tiene previsto el Gobierno adoptar las medidas 
necesarias para preservar el patrimonio de la Institu-
ción Libre de Enseñanza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de julio 
de 2007.—Carme García Suárez, Diputada.

184/125413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Oramas González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamenta-
rio Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito:

El Puerto de Arrecife de Lanzarote es el quinto 
puerto del Estado español y el primero de Canarias en 
entrada y salida de extranjeros. Está reconocido por el 
Ministerio del Interior del Gobierno de España y por la 
Unión Europea como paso fronterizo (puerto Schen-
gen), por lo que tiene que contar con los medios perso-
nales y materiales necesarios para el control de pasaje-
ros y mercancías de terceros países.

Esto es un requisito fundamental para que pueda 
iniciarse de inmediato una línea marítima que una 
los puertos de Arrecife y de Tarfaya, en Marruecos, 
lo que significaría la primera comunicación regular 
que tendría Lanzarote con un puerto africano y, en 
consecuencia, importantes beneficios económicos 
para las Islas.

Por todo lo expuesto, se formula la siguiente pre-
gunta:

¿Por qué el Puerto de Arrecife de Lanzarote, que es 
puerto Schengen, no está dotado del personal y los 
medios materiales por el Ministerio del Interior para el 
control de entradas y salidas de países terceros, impi-

diendo por tanto la operatividad de la línea Arrecife-
Tarfaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de julio 
de 2007.—Ana Oramas González-Moro, Diputada.

184/125414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno impulsar algún tipo de medida 
para promover el buen gobierno de las organizaciones 
sin ánimo de lucro, después de la detención del Presi-
dente de Anesvad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/125415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuáles son las características principales de las 
operaciones Hera IV y Hera V en el marco de la lucha 
contra la inmigración irregular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/125416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.
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¿Qué actuaciones concretas han contemplado las 
actuaciones en materia de accesibilidad de playas en 
Catalunya durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/125417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuántas personas presentes en el Marine I han 
visto reconocido su condición de refugiado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/125418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha impulsado el Gobierno en el 
Baix Llobregat contra organizaciones de carácter fas-
cista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/125419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuántas personas de origen iraquí han visto reco-
nocida su condición de refugiado desde el inicio de la 
guerra de Irak?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/125420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué conclusiones se han alcanzado en la reciente 
Conferencia Ministerial sobre Países de Renta Media, 
celebrada en Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/125421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones piensa impulsar el Gobierno des-
pués de la reciente Conferencia Ministerial sobre países 
de renta media?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/125422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.
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¿Cómo valora el Gobierno el anuncio de la Federa-
ción Empresarial de Asistencia a la Dependencia de 
paralizar sus inversiones por la incertidumbre del desa-
rrollo de la ley de la dependencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/125423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Ha reclamado el Gobierno un refuerzo inmediato 
de la misión de Frontex en Canarias, en la línea de lo 
manifestado por el Comisario Frattini?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/125424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Ha reclamado el Gobierno que la misión de Fron-
tex en Canarias tenga un carácter permanente, en la 
línea de lo manifestado por el Comisario Frattini?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/125425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-

ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué posición mantiene el Gobierno ante la pro-
puesta de directiva de la Unión Europea para combatir 
el trabajo ilegal de inmigrantes en situación irregular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/125426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno contemplar el estrés 
como enfermedad profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/125427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué fondos del Plan Estratégico de Ciudadanía e 
Inmigración considera el Gobierno territorializa-
bles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/125428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
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ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué fondos se van a destinar a Catalunya del Plan 
Ciudadanía e Inmigración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/125429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué criterios va a seguir el Gobierno para distri-
buir territorialmente los fondos del Plan Ciudadanía e 
Inmigración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/125430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Cuántas solicitudes para aplicar el tipo superreduci-
do del IVA para servicios de reparación o adaptación de 
vehículos para personas con movilidad reducida se han 
presentado desde la entrada en vigor de la Ley 6/2006, 
de 24 de abril?

¿Cuántas de ellas se han aprobado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/125431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-

gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para garan-
tizar la plena accesibilidad del Programa de Viviendas 
Universitarias, aprobado por el Consejo de Ministros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/125432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la posición del Gobierno, en el seno 
de la Unión Europea, en relación a los Acuerdos de 
Asociación Económica con los países ACP?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/125433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿En qué estado se encuentra la negociación del 
acuerdo bilateral de readmisión de menores no acom-
pañados entre España y Marruecos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/125434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
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gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Conoce el Gobierno el número de plazas de guar-
derías existentes en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/125435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previsto impulsar el Gobierno 
para promover que las personas en situación de riesgo 
de contraer el VIH Sida realicen las pruebas de detec-
ción de dicha infección?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/125436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuantos alcaldes y concejales se van a beneficiar 
de la protección por desempleo, contemplada en la 
Ley 37/2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/125437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-

gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno promover un cambio en la 
legislación internacional en materia de rescates en el mar, 
después de la negativa de Malta de acoger a un grupo de 
inmigrantes que habían naufragado frente a sus costas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/125438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Ha participado el Gobierno en la reciente reunión 
de Lima sobre prohibición de bombas de racimo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/125439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno impulsar medidas para 
evitar el uso fraudulento de la inscripción en el padrón 
municipal de ciudadanos extranjeros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/125440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
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gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿En qué estado se encuentra la modificación del 
régimen de la Seguridad Social de las empleadas del 
hogar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/125441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno regular los protocolos de 
actuación en los supuestos de repatriación en avión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/125442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para incor-
porar las recomendaciones del Consejo de Europa en 
materia de expulsiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/125443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-

gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuál es la aportación económica de la cooperación 
española al proyecto ESTHER?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/125444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué hospitales participan del proyecto ESTHER?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/125445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿En qué circunstancias falleció el ciudadano nige-
riano Osamuyia Aikpitsnhi?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/125446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
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ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué actividades de prevención de la infección por 
VIH/SIDA ha impulsado el Gobierno en África y Amé-
rica latina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/125449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Diputa-
do del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito:

¿Cuál es el calendario de elaboración del Plan de 
acción para la reducción de cargas administrativas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

184/125450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Diputa-
do del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito:

¿Cuál es el calendario de reuniones del Grupo de 
Alto Nivel creado para la elaboración del Plan de 
acción para la reducción de cargas administrativas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

184/125451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Diputa-
do del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 

Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito:

¿Cuál será el calendario de aplicación del Plan de 
acción para la reducción de cargas administrativas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

184/125452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Diputa-
do del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito:

¿El Plan de acción para la reducción de cargas 
administrativas únicamente afectará a materias que son 
competencia de la Administración General del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

184/125453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Diputa-
do del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito:

¿Qué mecanismos se están acordando con las 
Cámaras de Comercio y organizaciones empresariales 
y sindicales para la identificación de medidas que per-
mitan la reducción de cargas administrativas en la crea-
ción de nuevas empresas y de la actividad de las ya 
existentes, de acuerdo con el punto 5 del acuerdo del 
Consejo de Ministros sobre el impulso del programa de 
mejora de la reglamentación y reducción de cargas 
administrativas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.



Congreso 20 de septiembre de 2007.—Serie D. Núm. 603

460

184/125454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Diputa-
do del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito:

¿Qué reuniones ha mantenido el Grupo de Alto 
Nivel y prevé mantener con las Comunidades Autóno-
mas y los entes locales, a través de la Conferencia Secto-
rial de Administración Local, de acuerdo con el punto 3 
del acuerdo del Consejo de Ministros sobre el impulso 
del programa de mejora de la reglamentación y reduc-
ción de cargas administrativas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

184/125455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1996 17 38 0325 «N-II. Lleida-Els 
Alamus (O) (8,5 Km.)», incluido en el anexo de inver-
siones regionalizadas para Catalunya de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, tiene 
el proyecto 1996 17 38 4215 «A-7 Tramo: Variante de 
Tarragona-Variante de Altafulla (O) (9,4 Km.)», incluido 

en el anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya 
de los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, tiene 
el proyecto 1996 17 38 4225 «A-7 Tramo: N-340. Varian-
te de Vilaseca (Tramo 2.º) (O) (4,7 Km.)», incluido en el 
anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1998 17 38 4385 «A-27 Tramo: Tarra-
gona-El Morell. (O) (7,6 Km)», incluido en el anexo de 
inversiones regionalizadas para Catalunya de los Presu-
puestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
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Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2000 17 38 4875 «A-2 Tramo: Girona 
frontera francesa. (PC) (62,7 Km)», incluido en el 
anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2001 17 38 0493 «Aeropuerto de 
Reus-Tarragona (O) (7,6 Km.)», incluido en el anexo 
de inversiones regionalizadas para Catalunya de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, tiene 
el proyecto 2001 17 38 0508 «A-2 Tramo: Conexión Baix 
Llobregat AP-7 (PC) (2,4 Km.)», incluido en el anexo de 
inversiones regionalizadas para Catalunya de los Presu-
puestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2002 17 38 4076 «Mejora de accesibi-
lidad al Baix Llobregat (PC)», incluido en el anexo de 
inversiones regionalizadas para Catalunya de los Presu-
puestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2003 17 38 0942 «A-2 Tramo: N-II 
Aeropuerto Fornells de la Selva (O) (4,4 Km)», inclui-
do en el anexo de inversiones regionalizadas para 
Catalunya de los Presupuestos Generales del Estado 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2003 17 38 0943 «A-7 Tramo: Cam-
brils variante de Vilaseca (O) (8,7 Km.)», incluido en el 
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anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2003 17 38 4098 «A-22 Tramo: Llei-
da-La Cerdera (O) (4,7 Km)», incluido en el anexo de 
inversiones regionalizadas para Catalunya de los Presu-
puestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i Unió), y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la 
siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2003 17 38 4104 «Mejora de la N-II 
en El Maresme. Tramo: Mongat-Tordera. (El) (52,0 
Km.)», incluido en el anexo de inversiones regionaliza-
das para Catalunya de los Presupuestos Generales del 
Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2003 17 38 4109 «A-2 Tramo: Maça-
net de la Selva-Sils. (O) (4,7 Km.)», incluido en el 
anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2003 17 38 4111 «A-2 Tramo: Sils-
Caldes de Malavella (O) (6,7 Km.)», incluido en el 
anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2003 17 38 4112 «A-22 Tramo: La 
Cerdera-Variante de Almacelles. (O) (4,20 Km.)», 
incluido en el anexo de inversiones regionalizadas para 
Catalunya de los Presupuestos Generales del Estado 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.
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184/125470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2003 17 38 4118 «N-230. Tramo:
Túnel de Vielha-Frontera francesa. (El) (36,2 Km)», 
incluido en el anexo de inversiones regionalizadas 
para Catalunya de los Presupuestos Generales del 
Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2004 17 38 0538 «Acceso al Aero-
puerto de Barcelona. (O) (1,6 Km.)», incluido en el 
anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2004 17 38 0548 «Conexión del Cin-
turón Litoral con la C-32. (O) (12,0 Km.)», incluido en 

el anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya 
de los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2004 17 38 0944 «A-2 Tramo: Caldes 
de Malavella-Aeropuerto (O) (4,2 Km)», incluido en el 
anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2004 17 38 0946 «A-7 Tramo: Mon-
troig del Camp-Cambrils. (O) (4,9 Km.)», incluido en el 
anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
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gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2004 17 38 0962 «A-7 Tramo: 
L’Hospitalet de l’Infant - Montroig. (O) (9,0 Km.)», 
incluido en el anexo de inversiones regionalizadas 
para Catalunya de los Presupuestos Generales del 
Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2004 17 38 0966 «A-2 Tramo: Tor-
dera-Maçanet de la Selva (PC) (8,5 Km.)», incluido 
en el anexo de inversiones regionalizadas para Cata-
lunya de los Presupuestos Generales del Estado 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2004 17 38 4128 «B-40 Tramo: 
Olesa de Montserrat-Viladecavalls. (O) (6,2 Km)», 
incluido en el anexo de inversiones regionalizadas 

para Catalunya de los Presupuestos Generales del 
Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2004 17 38 4143 «A-22 Tramo: Alma-
celles-L.P. Huesca. (O) (9,75 Km.)», incluido en el 
anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2004 17 38 4156 «A-27 Tramo: El 
Morell - Variante de Valls. (O) (8,7 Km.)», incluido en 
el anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya 
de los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 



Congreso 20 de septiembre de 2007.—Serie D. Núm. 603

465

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2004 17 38 4157 «A-27 Tramo: 
Variante de Valls. (O) (5,7 Km.)», incluido en el anexo 
de inversiones regionalizadas para Catalunya de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2004 17 38 4158 «A-27 Tramo: Valls-
Montblanc. (PC) (7,3 Km.)», incluido en el anexo de 
inversiones regionalizadas para Catalunya de los Presu-
puestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2005 17 38 0572 «Ampliación Cintu-
rón Litoral. Tramo: Zona franca-El Morrot (PC) (6,5 
Km.)», incluido en el anexo de inversiones regionaliza-
das para Catalunya de los Presupuestos Generales del 
Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2005 17 38 0599 «Molins de Rey - 
Avenida Diagonal. Plataformas. (PC)», incluido en el 
anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2005 17 38 0947 «N-340. Variante de 
l’Aldea (PC) (7,5 Km.)», incluido en el anexo de inver-
siones regionalizadas para Catalunya de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2005 17 38 0961 «A-7 Tramo: Vande-
llos l’Hospitalet de l’Infant. (O) (7,6 Km.)», incluido 
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en el anexo de inversiones regionalizadas para Catalun-
ya de los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2005 17 38 4197 «Acceso al Puerto de 
Barcelona desde el Cinturón Litoral. (PC)», incluido en 
el anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya 
de los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2005 17 38 4199 «A-14. Tramo: Llei-
da-Roselló (enlace A-2) (O) (6,0 km)», incluido en el 
anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 

artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2005 17 38 4201 «A-14. Tramo: 
Roselló-Almenar (PC) (9,7 km)», incluido en el anexo 
de inversiones regionalizadas para Catalunya de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2005 17 38 4202 «A-14. Tramo: 
Almenar-L.P. Huesca (PC) (7,3 km)»,  incluido en el 
anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 17 38 0811 «A-2. Tramo: 
Conexión Baix Llobregat-AP-7 (O) (2,4 km)», incluido 
en el anexo de inversiones regionalizadas para Catalun-
ya de los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.
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184/125491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 17 38 0812 «Acceso doble nivel. 
N-340. Alcanar (O)», incluido en el anexo de inversio-
nes regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 17 38 0972 «A-27. Tramo: 
Montblanc-Tárrega-Fonolleres (provincia de Tarrago-
na) (EI)», incluido en el anexo de inversiones regionali-
zadas para Catalunya de los Presupuestos Generales del 
Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 17 38 1034 «A-7. Tramo: Villa-

franca-Abrera (EI) (30 km)», incluido en el anexo de 
inversiones regionalizadas para Catalunya de los Presu-
puestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 17 38 1036 «A-7. Tramo: Terra- 
ssa-Granollers (EI)», incluido en el anexo de inversio-
nes regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 17 38 4170 «A-27. Tramo: 
Montblanc-Tárrega-Fonolleres (provincia de Lleida) 
(EI)», incluido en el anexo de inversiones regionaliza-
das para Catalunya de los Presupuestos Generales del 
Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
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gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 17 38 4668 «Construcción de 
dos intersecciones tipo glorieta en los p.k. 666,7 y 
666,2», incluido en el anexo de inversiones regionaliza-
das para Catalunya de los Presupuestos Generales del 
Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 17 38 4670 «Ampliación del 
puente N-2 sobre el tren del río Tordera (O)», incluido 
en el anexo de inversiones regionalizadas para Catalun-
ya de los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 17 38 4674 «Acceso doble nivel 
Vimbodi N-240 (O)»,  incluido en el anexo de inversio-
nes regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 17 38 4675 «Intersecciones y 
rotondas N-230 (Lleida-Alfarrás)», incluido en el 
anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 17 38 0690 «N-340. Variante de 
La Aldea (O)», incluido en el anexo de inversiones 
regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 17 38 0812 «N-340. Desdobla-
miento en el término municipal de L’Atmetlla de Mar 
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(Tarragona)», incluido en el anexo de inversiones 
regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 17 38 0948 «A-7. Prolongación 
2.º cinturón de Tarragona», incluido en el anexo de 
inversiones regionalizadas para Catalunya de los Presu-
puestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 17 38 4184 «Proyecto construc-
tivo del Morrot, ampliar a litoral», incluido en el anexo 
de inversiones regionalizadas para Catalunya de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-

gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 17 38 4195 «Ampliación paso 
subterráneo del ferrocarril en Vimbodi (O)», incluido 
en el anexo de inversiones regionalizadas para Catalun-
ya de los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2000 17 38 0118 «A-2. Tramo: Varian-
te de Cervera-Santa María del Camí (O) (21,8 km)», 
incluido en el anexo de inversiones regionalizadas para 
Catalunya de los Presupuestos Generales del Estado  
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2002 17 38 4077, «A-14. Tramo: L.P. 
Lleida-Sopeira (PC)», incluido en el anexo de inversio-
nes regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.
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184/125508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2005 17 38 1014, «A-7. Tramo: La 
Jana-El Perelló (El) (155 km)», incluido en el anexo de 
inversiones regionalizadas para Catalunya de los Presu-
puestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2005 17 38 1018, «A-7. Tramo: Alta-
fulla-Villafranca (El) (49,0 km.)», incluido en el anexo 
de inversiones regionalizadas para Catalunya de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2005 17 38 4196, «A-27. Tramo: 
Montblanc-Lleida (El)», incluido en el anexo de inver-

siones regionalizadas para Catalunya de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 17 38 4182, «Redacción del pro-
yecto del tramo de conexión con Navarra de la autovía 
Pamplona-Huesca-Lleida», incluido en el anexo de 
inversiones regionalizadas para Catalunya de los Presu-
puestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1995 17 38 2975, «N-230. Túnel Las 
Bordas-Bossost (O) (0,8 km)», incluido en el anexo de 
inversiones regionalizadas para Catalunya de los Presu-
puestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
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Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1996 17 38 4210, «Ampliación cintu-
rón litoral (O) (16,1 km)», incluido en el anexo de 
inversiones regionalizadas para Catalunya de los Presu-
puestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), al 
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la 
siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1997 17 38 3040, «A-26. Tramo: 
Montagut-Olot y variante de Castellfollit (O) (9,7 km)», 
incluido en el anexo de inversiones regionalizadas para 
Catalunya de los Presupuestos Generales del Estado 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), al 
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la 
siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1998 17 38 0700, «A-7 Construc-
ción calzadas laterales de la A-7 y eliminación de 
semáforos (O) (22,4 km)», incluido en el anexo de 
inversiones regionalizadas para Catalunya de los Pre-
supuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1998 17 38 3120, «N-420. Variante de 
Falset (O) (3,5 km)», incluido en el anexo de inversiones 
regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1998 17 38 3165, «A-26. Tramo: 
Argelaguer-Montagut (O) ( 4,6 km)», incluido en el 
anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1998 17 38 3170, «N-260. Xerallo-
Pont de Suert (PC) (20,6 km)», incluido en el anexo de 
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inversiones regionalizadas para Catalunya de los Presu-
puestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1998 17 38 3200, «N-260. Colera-
Portbou (O) (11 km)», incluido en el anexo de inversio-
nes regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1999 17 38 0665, «N-260, Variante de 
Gerri de La Sal (O) (2,3 km)», incluido en el anexo de 
inversiones regionalizadas para Catalunya de los Presu-
puestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2000 17 38 3335, «N-152. Ribes de 
Freser-La Molina (Túnel de Tosses) (PC) (22,00 km)», 
incluido en el anexo de inversiones regionalizadas para 
Catalunya de los Presupuestos Generales del Estado 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2000 17 38 3340, «A-26. Tramo: 
Figueres-Besalú (PC) (25,00 km)», incluido en el 
anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2000 17 38 3345, «N-152. Puigcerdà-
Frontera Francesa (PC) (3,5 km)», incluido en el anexo 
de inversiones regionalizadas para Catalunya de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.
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184/125526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2001 17 38 3554, «Vilaller-Vielha 
(túnel) (modalidad de abono total del precio según 
artículo 147 de la Ley 13/1996. Período de ejecución 
2001-2006) (O) (5,1 km)», incluido en el anexo de 
inversiones regionalizadas para Catalunya de los Presu-
puestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2001 17 38 3556 «N-420. Variante de 
Riudecols (PC) (4,5 Km.)», incluido en el anexo de 
inversiones regionalizadas para Catalunya de los Presu-
puestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2002 17 38 3586 «N-145. Tramo: Seo 
D'Urgell-Andorra, pk 0,000 al 9,700 (O) (9,7 Km.)», 

incluido en el anexo de inversiones regionalizadas para 
Catalunya de los Presupuestos Generales del Estado 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2003 17 38 3589 «A-26. Besalu-Arge-
laguer (0) (7,26 km.)», incluido en el anexo de inversio-
nes regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2003 17 38 3602 «N-340. Variante de 
Vallirana (O) (2,2 km.)», incluido en el anexo de inver-
siones regionalizadas para Catalunya de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
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Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2003 17 38 4103 «N-260. Variante de 
la Pobla de Segur (PC) (1,9 km.)», incluido en el anexo 
de inversiones regionalizadas para Catalunya de los Pre-
supuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2004 17 38 3632 «Puente sobre río Ter 
en Girona (O) (0,51 KM.)», incluido en el anexo de 
inversiones regionalizadas para Catalunya de los Presu-
puestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i Unió), y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la 
siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2004 17 38 3649 «N-260. Variante de 
la Seu D’Urgell (El) (6,5 KM.)», incluido en el anexo de 
inversiones regionalizadas para Catalunya de los Presu-
puestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2004 17 38 3651 «N-420. Variante 
Corbera d’Ebre. (PC) (3,9 KM)», incluido en el anexo 
de inversiones regionalizadas para Catalunya de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, tiene 
el proyecto 2004 17 38 3652 «N-420. Variante Gandesa. 
(PC) (5,0 KM)», incluido en el anexo de inversiones 
regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos Gene-
rales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2005 17 38 3688 «Mejora de la N-230. 
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Tramo: Pont de Suert-túnel de Vielha (PC)», incluido 
en el anexo de inversiones regionalizadas para Catalun-
ya de los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2005 17 38 3694 «N-260. Eje Pirenai-
co. Tramo: Adrall (Conexión El EI1-L-04)-Canturri. 
(El)», incluido en el anexo de inversiones regionaliza-
das para Catalunya de los Presupuestos Generales del 
Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 17 38 0601 «Cruce N-240/LV 
7013. Término municipal de Vinaixa», incluido en el 
anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, tiene 
el proyecto 2006 17 38 0828 «Accesibilidad entre las ribe-
ras de la línea de RENFE Barcelona-Manresa en el tramo 
urbano Cerdanyola del Vallés (Barcelona)», incluido en el 
anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 17 38 0829 «N-260. Eje pire-
naico. Tramo: Llança-Figueres (El)», incluido en el 
anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, tiene 
el proyecto 2006 17 38 0830 «Rotonda N-II de acceso 
autovía Lleida-Barcelona-término de Sidamon», incluido 
en el anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya 
de los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.
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184/125542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 17 38 0840 «N-152. Puigcerdá-
frontera francesa (PC). (3,5 KM.)», incluido en el 
anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 17 38 0841 «Accesos a la N-260 
término municipal de Bellver de la Cerdanya», incluido 
en el anexo de inversiones regionalizadas para Catalun-
ya de los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 17 38 3723 «Enlace N-II y N-IIA 
con la AP-7 Figueras sur (O)», incluido en el anexo de 

inversiones regionalizadas para Catalunya de los Pre-
supuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 17 38 3757 «N-420. Acondicio-
namiento de la carretera a su paso por el río Asma. 
(Mora la Nove-Falset). (O) (0,6 KM.)», incluido en el 
anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 17 38 0670 «N-420 Variante de 
Gandesa (O) (5,0 Km.)», incluido en el anexo de inver-
siones regionalizadas para Catalunya de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 17 38 0680 «N-420 Variante de 
Corbera D’Ebre (O) (3,9 Km.)», incluido en el anexo 
de inversiones regionalizadas para Catalunya de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, tiene 
el proyecto 2007 17 38 0888 «Instalación de pantallas 
acústicas en la B-20 Santa Coloma de Gramanet», inclui-
do en el anexo de inversiones regionalizadas para Catalun-
ya de los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2000 17 38 3525 «N-230. Sopeira-
boca sur túnel de Vielha (El) (45,0 Km.)», incluido en 
el anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya 
de los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2001 17 38 3567 «N-420. Coll del 
Moro (O) (3,1 Km.)», incluido en el anexo de inversio-
nes regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2002 17 38 1005 «Rotonda de Rosello 
en la N-230», incluido en el anexo de inversiones regio-
nalizadas para Catalunya de los Presupuestos Genera-
les del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 17 38 0842 «Rotonda Vilagrassa 
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en la N-IIA», incluido en el anexo de inversiones regio-
nalizadas para Catalunya de los Presupuestos Genera-
les del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 17 38 0900 «Adecuación de la 
travesía de Castellfollit de la Roca», incluido en el 
anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 17 38 0660 «Rotondes N-230 y 
N-240 (Lleida-Alfarrás)», incluido en el anexo de 
inversiones regionalizadas para Catalunya de los Presu-
puestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-

gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 17 38 0730 «Mejoras de accesibi-
lidad entre autopista C-58 y autopista AP-7», incluido en 
el anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 17 38 0740 «Paso elevado sobre 
la conexión entre la C-32 y la autopista AP-7», incluido 
en el anexo de inversiones regionalizadas para Catalun-
ya de los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la 
siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 17 38 0815 «Rotondas y paseo 
N-260 de acceso a Llançá», incluido en el anexo de 
inversiones regionalizadas para Catalunya de los Presu-
puestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.
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184/125558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 17 38 0820 «Rotonda Vilagrassa 
en la NIIa», incluido en el anexo de inversiones regio-
nalizadas para Catalunya de los Presupuestos Genera-
les del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 17 38 0824 «Rotonda N-II, t.m. 
de Bell-lloc D’Urgell», incluido en el anexo de inver-
siones regionalizadas para Catalunya de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 17 38 0825 «Carretera Lleida–
Tarragona. Acceso a Torregrossa», incluido en el anexo 

de inversiones regionalizadas para Catalunya de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1986 17 04 0965 «Actuaciones de 
conservación y explotación (conservación ordinaria y 
vialidad, rehabilitación y mejoras funcionales locales) 
en Cataluña», incluido en el anexo de inversiones 
regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2001 17 38 0965 «Actuaciones de 
seguridad vial en Cataluña», incluido en el anexo de 
inversiones regionalizadas para Catalunya de los Presu-
puestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), al 
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amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la 
siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1992 17 39 0010 «L.A.V. Valencia-
Tarragona: Vandellós-Tarragona-Conexión con L.A.V. 
Madrid-Barcelona-Frontera francesa», incluido en el 
anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1995 17 39 0600 «Cercanías de Bar-
celona», incluido en el anexo de inversiones regionali-
zadas para Catalunya de los Presupuestos Generales del 
Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1998 17 20 0600 «Soterramiento 
del FF.CC. a su paso por San Feliu de Llobregat 
(Proyecto)», incluido en el anexo de inversiones 
regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2001 17 40 0700 «Adaptación de la 
línea El Papiol-Mollet», incluido en el anexo de inver-
siones regionalizadas para Catalunya de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2002 17 40 0400 «Eliminación del 
paso a nivel de Flaça», incluido en el anexo de inversio-
nes regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2005 17 40 0401 «Supresión pasos a 
nivel por soterramiento del actual trazado Figueres (EI)», 
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incluido en el anexo de inversiones regionalizadas para 
Catalunya de los Presupuestos Generales del Estado 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2005 17 40 0669 «Línea Calaf-Man-
resa (PC)», incluido en el anexo de inversiones regiona-
lizadas para Catalunya de los Presupuestos Generales 
del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2005 17 40 0790 «Puerto de Barce-
lona», incluido en el anexo de inversiones regionaliza-
das para Catalunya de los Presupuestos Generales del 
Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 

Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 17 40 0702 «Permeabilización 
de la línea Santa Perpetua de la Mogoda.», incluido en 
el anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya 
de los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), al 
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la 
siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 17 40 0801 «Trazado Barce-
lona-Mataró-Blanes (EV)», incluido en el anexo de 
inversiones regionalizadas para Catalunya de los Presu-
puestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 17 40 0802 «Cercanías de Bar-
celona, desdoblamiento Moncada-La Garriga», incluido 
en el anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya 
de los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.
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184/125580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 17 40 0803 «Conexión ferro-
viaria Barcelona Sants-Aeropuerto de Barcelona», 
incluido en el anexo de inversiones regionalizadas 
para Catalunya de los Presupuestos Generales del 
Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 17 40 0601 «Remodelación C-2 
Hospitalet de Llobregat», incluido en el anexo de 
inversiones regionalizadas para Catalunya de los Pre-
supuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 17 40 0605 «Rehabilitación 

estación Sant Joan Despí», incluido en el anexo de 
inversiones regionalizadas para Catalunya de los Presu-
puestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 17 40 0630 «Duplicación de 
línea entre conexión C-2 Paiol-Mollet en línea C-7. 
Cercanías Barcelona», incluido en el anexo de inversio-
nes regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 17 40 0650 «Cinturón Orbi-
tal Ferroviario de Barcelona. Estudios Informativos 
y adecuación de tramos existentes», incluido en  
el anexo de inversiones regionalizadas para Cata-
lunya de los Presupuestos Generales del Estado de 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.
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184/125585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 17 40 0666 «Desplazamiento 
trazado línea ferrocarril Reus (PC)», incluido en el 
anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 17 40 0720 «Plan de mejoras de 
accesibilidad de la estación de Badalona», incluido en 
el anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya 
de los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 17 40 0800, «Intercambiador 
estación Renfe baricentro (Barcelona)», incluido en el 

anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 17 40 0812, «Intercambiador 
estación Renfe-FGC Hospital General de Cataluña, 
Sant Cugat (Barcelona)», incluido en el anexo de inver-
siones regionalizadas para Catalunya de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1987 23 03 0565, «Plan de supresión 
de pasos a nivel», incluido en el anexo de inversiones 
regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-



Congreso 20 de septiembre de 2007.—Serie D. Núm. 603

484

gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1987 23 03 0565, «Plan de supresión 
de pasos a nivel», incluido en el anexo de inversiones 
regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1987 23 03 0565, «Plan de supresión 
de pasos a nivel», incluido en el anexo de inversiones 
regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1987 23 03 0565, «Plan de supresión 
de pasos a nivel», incluido en el anexo de inversiones 
regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1987 23 03 0660, «Renovaciones de 
vía e instalaciones», incluido en el anexo de inversio-
nes regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1987 23 03 0660, «Renovaciones de 
vía e instalaciones», incluido en el anexo de inversio-
nes regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1987 23 03 0660, «Renovaciones de 
vía e instalaciones», incluido en el anexo de inversio-
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nes regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1993 17 39 0200, «Acondicionamien-
tos alta velocidad corredor Mediterráneo», incluido en 
el anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya 
de los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1993 17 39 0200, «Acondicionamien-
tos alta velocidad corredor mediterráneo», incluido en 
el anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya 
de los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-

gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1995 17 39 0560, «Otras actuaciones 
en la red convencional», incluido en el anexo de inver-
siones regionalizadas para Catalunya de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1995 17 39 0560, «Otras actuaciones 
en la red convencional», incluido en el anexo de inver-
siones regionalizadas para Catalunya de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1995 17 39 0560, «Otras actuaciones 
en la red convencional», incluido en el anexo de inver-
siones regionalizadas para Catalunya de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.
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184/125601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1999 17 20 0660, «Línea férrea Bar-
celona-Puigcerdá», incluido en el anexo de inversiones 
regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1999 17 20 0660, «Línea férrea Bar-
celona-Puigcerdá», incluido en el anexo de inversiones 
regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1999 17 20 0665, «Renovación línea 
Lleida-Manresa», incluido en el anexo de inversiones 

regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1999 17 20 0665, «Renovación línea 
Lleida-Manresa», incluido en el anexo de inversiones 
regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 17 40 0610, «Reus-Móra-Casp», 
incluido en el anexo de inversiones regionalizadas para 
Catalunya de los Presupuestos Generales del Estado 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2001 23 03 0005, «Ampliación aero-
puerto Madrid y Barcelona», incluido en el anexo de 
inversiones regionalizadas para Catalunya de los Presu-
puestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 23 04 0011 «Vía Verde Ripoll-
Campdevánol», incluido en el anexo de inversiones 
regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 23 04 0050 «Restauración de 
caminos naturales de Cataluña», incluido en el anexo 
de inversiones regionalizadas para Catalunya de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1986 17 06 0300 «Presa de Rialp», 
incluido en el anexo de inversiones regionalizadas 
para Catalunya de los Presupuestos Generales del 
Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1986 17 06 1345 «Riegos acequia de 
Piñana», incluido en el anexo de inversiones regionali-
zadas para Catalunya de los Presupuestos Generales del 
Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1998 23 05 0020 «Restauración y 
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mejora de Rieres del Maresme [Teià y Capaspre (Cale-
lla)]», incluido en el anexo de inversiones regionaliza-
das para Catalunya de los Presupuestos Generales del 
Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 23 05 0101 «Construcción 
muros río Ebro en la zona de Ferreries Norte (Torto-
sa)», incluido en el anexo de inversiones regionalizadas 
para Catalunya de los Presupuestos Generales del Esta-
do de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1987 17 06 0295 «Embalse La Llosa 
del Cavall», incluido en el anexo de inversiones regio-
nalizadas para Catalunya de los Presupuestos Genera-
les del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1989 17 06 0910 «Encauzamientos 
C. Pirineo», incluido en el anexo de inversiones regio-
nalizadas para Catalunya de los Presupuestos Genera-
les del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1997 23 05 0005 «Encauzamiento del 
río Llobregat», incluido en el anexo de inversiones 
regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2003 23 05 0035 «Actuaciones pro-
tección integral del delta del Ebro», incluido en el 
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anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1986 17 06 1280 «Riegos Esera-
Noguera-Ribagorzana», incluido en el anexo de inver-
siones regionalizadas para Catalunya de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1986 17 06 1380 «Otros planes de 
riegos en el Ebro», incluido en el anexo de inversiones 
regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-

vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en 
los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, 
solicitando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1988 17 06 0809 «Otras actuac. infra. 
hidrául. cuenca Ebro», incluido en el anexo de inversio-
nes regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1988 17 06 0909 «Acondicionamiento 
cauces C. Ebro», incluido en el anexo de inversiones 
regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2005 23 05 0035 «Saneamiento del 
acuífero afectado por los regadíos del canal Xerta-
Senia», incluido en el anexo de inversiones regionaliza-
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das para Catalunya de los Presupuestos Generales del 
Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 23 05 0074 «Plan integral de 
protección del delta del Ebro», incluido en el anexo de 
inversiones regionalizadas para Catalunya de los Presu-
puestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 23 05 0083 «Saneamiento y 
depuración en Cataluña», incluido en el anexo de inver-
siones regionalizadas para Catalunya de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 

artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2002 23 06 0801 «Restauración medio-
ambiental del delta del río Tordera (fase 1)», incluido en 
el anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya 
de los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2002 23 06 0803 «Tratamiento del 
borde marítimo de Pineda de Mar», incluido en el 
anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2002 23 06 4303 «Rehabilitac. del 
borde marítimo de Comarruga», incluido en el anexo 
de inversiones regionalizadas para Catalunya de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.
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184/125627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2003 23 06 1704 «Camino de ronda 
entre la playa de San Pol y el Puerto de San Feliú de 
Guixols», incluido en el anexo de inversiones regiona-
lizadas para Catalunya de los Presupuestos Generales 
del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2004 23 06 1705 «Paseo de Cala 
Montgó», incluido en el anexo de inversiones regiona-
lizadas para Catalunya de los Presupuestos Generales 
del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2004 23 06 1706 «Restauración amb. 
y accesibilidad en zona de RadioLiberty», incluido en 

el anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya 
de los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2004 23 06 4306 «Paseo fluvial en 
Deltebre. Fase II», incluido en el anexo de inversiones 
regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2005 23 06 0801 «Control de la regre-
sión de la costa en Barcelona», incluido en el anexo de 
inversiones regionalizadas para Catalunya de los Presu-
puestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
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Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2005 23 06 0802 «Protección y recu-
peración de sistemas litorales en Barcelona», incluido 
en el anexo de inversiones regionalizadas para Catalun-
ya de los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2005 23 06 0803 «Dotaciones para el 
acceso y uso público de la costa en Barcelona», incluido 
en el anexo de inversiones regionalizadas para Catalun-
ya de los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2005 23 06 0804 «Mejoras en el siste-
ma de consolidación de las playas olímpicas de Barce-
lona», incluido en el anexo de inversiones regionaliza-
das para Catalunya de los Presupuestos Generales del 
Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2005 23 06 1701 «Control de la regre-
sión de la costa en Gerona», incluido en el anexo de 
inversiones regionalizadas para Catalunya de los Presu-
puestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2005 23 06 1702 «Protección y recu-
peración de sistemas litorales en Girona», incluido en 
el anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya 
de los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2005 23 06 1703 «Dotaciones para el 
acceso y uso público de la costa en Gerona», incluido 
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en el anexo de inversiones regionalizadas para Catalun-
ya de los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2005 23 06 4301 «Control de la regre-
sión de la costa en Tarragona», incluido en el anexo de 
inversiones regionalizadas para Catalunya de los Presu-
puestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2005 23 06 4302 «Protección y recu-
peración de sistemas litorales en Tarraco», incluido en 
el anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya 
de los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 

Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2005 23 06 4303 «Dotaciones para el 
acceso y uso público de la costa en Tarragona», incluido 
en el anexo de inversiones regionalizadas para Catalun-
ya de los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 23 06 0090 «Estudio técnico 
solución Ribes de Cadaqués», incluido en el anexo de 
inversiones regionalizadas para Catalunya de los Presu-
puestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 23 06 0801 «Tratamiento 
ambiental del entorno de Els Balmins», incluido en el 
anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.
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184/125643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 23 06 0802 «Paseo marítimo de 
Badalona», incluido en el anexo de inversiones regio-
nalizadas para Catalunya de los Presupuestos Genera-
les del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 23 06 1701 «Paseo marítimo en 
Colera», incluido en el anexo de inversiones regionali-
zadas para Catalunya de los Presupuestos Generales del 
Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 23 06 4301 «Paseo marítimo de 
la playa Larga de Tarragona», incluido en el anexo de 

inversiones regionalizadas para Catalunya de los Presu-
puestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 23 06 4302 «Recuperación de la 
costa de Cunit», incluido en el anexo de inversiones 
regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 23 06 4303 «Paseo marítimo en 
las playas de poniente de Cambrils», incluido en el 
anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 



Congreso 20 de septiembre de 2007.—Serie D. Núm. 603

495

Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 23 06 4304 «Sendero peatonal 
entre C/ Colón y cabo de Salou», incluido en el anexo 
de inversiones regionalizadas para Catalunya de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 23 06 4307 «Actuaciones diver-
sas en la costa de Tarragona (Cambrils, Playa de 
Poniente, Delta del Ebro, entre otros)», incluido en el 
anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 23 06 6803 «Actuaciones diver-
sas en la costa de Barcelona (Calella, San Vicens de 
Montalt y Pineda de Mar, entre otros)», incluido en el 
anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 23 06 6806 «Recuperación de la 
playa Sabanell», incluido en el anexo de inversiones 
regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 23 06 6807 «Ordenación de la 
playa de l’Estartit», incluido en el anexo de inversiones 
regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 23 06 0312 «Estabilización de 
las playas de Arenys de Mar a poniente de su puerto 
(espigón sur riera)», incluido en el anexo de inversio-
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nes regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 23 06 0313 «Rehabilitación del 
frente marítimo de Sant Pol de Mar», incluido en el 
anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 23 06 0314 «Recuperación de la 
playa Sabanell», incluido en el anexo de inversiones 
regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 

Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 23 06 0315 «2.a Fase del Paseo 
Fluvial de Amposta», incluido en el anexo de inversio-
nes regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 23 06 0316 «Adecuación de la 
senda costera de Arenys de Mar», incluido en el anexo 
de inversiones regionalizadas para Catalunya de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 23 06 0801 «Frente marítimo de 
Castelldefels. Tramo II», incluido en el anexo de inver-
siones regionalizadas para Catalunya de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.
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184/125659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 23 06 1701 «Restauración del 
frente litoral de Lloret de Mar», incluido en el anexo 
de inversiones regionalizadas para Catalunya de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 23 06 3808 «Paseo marítimo de 
Badalona», incluido en el anexo de inversiones regio-
nalizadas para Catalunya de los Presupuestos Genera-
les del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 23 06 4301 «Paseo poniente de 
Cambrils», incluido en el anexo de inversiones regiona-

lizadas para Catalunya de los Presupuestos Generales 
del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 23 06 4302 «Paseo fluvial frente 
núcleo urbano de Deltebre-Fase II PIPDE», incluido en 
el anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya 
de los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, tiene 
el proyecto 2007 23 06 4303 «Sendero peatonal entre 
calle Colón y el cabo de Salou», incluido en el anexo de 
inversiones regionalizadas para Catalunya de los Presu-
puestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
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Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 23 06 4806 «.....», incluido en el 
anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 23 06 4807 «Recuperación y 
restauración ambiental de la laguna de les Olles, muni-
cipio de Ampolla», incluido en el anexo de inversiones 
regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, tiene 
el proyecto 2007 23 06 4810 «Construcción del paseo 
marítimo de Pineda de Mar», incluido en el anexo de 
inversiones regionalizadas para Catalunya de los Presu-
puestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 23 06 1003 «Pasarela de madera 
en la Playa del Garraf», incluido en el anexo de inver-
siones regionalizadas para Catalunya de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 23 06 0310 «Ribes de Cada-
qués», incluido en el anexo de inversiones regionaliza-
das para Catalunya de los Presupuestos Generales del 
Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 23 06 0311 «Adecuación del lito-
ral en el sector norte de la cuidad de Badalona», incluido 
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en el anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya 
de los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 23 08 0002 «Parque de fauna 
pirenaica en los municipios de Alins y mejora de los 
accesos a Birós», incluido en el anexo de inversiones 
regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2000 23 101 0055 «Construcción de 
nuevas infraestructuras de uso general en parques natu-
rales», incluido en el anexo de inversiones regionaliza-
das para Catalunya de los Presupuestos Generales del 
Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2000 23 101 0078 «Actuaciones de 
conservación, recuperación, restauración y ordenación 
del medio natural y de las infraestructuras (parques 
naturales)», incluido en el anexo de inversiones regio-
nalizadas para Catalunya de los Presupuestos Genera-
les del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1998 23 101 0225 «Estudios, inventa-
rios y evaluaciones asociados a la gestión y planificación 
del Organismo Autónomo Parques Naciones», incluido 
en el anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya 
de los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 23 226 0092 «Actuaciones de 
compensación a los regantes de Oliana y actuaciones 
en la cola de la presa», incluido en el anexo de inversio-
nes regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.
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184/125675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 23 226 0005 «Adecuacion de 
caminos en el embalse de Rialp», incluido en el anexo 
de inversiones regionalizadas para Catalunya de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 23 226 0007 «Acondiciona-
miento del Segre a su paso por Balaguer», incluido en 
el anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya 
de los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 24 03 1010 «Teatro romano de 
Tarragona para su restauración», incluido en el anexo 

de inversiones regionalizadas para Catalunya de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2000 18 13 0139 «Restauración Cate-
dral Vic», incluido en el anexo de inversiones regionali-
zadas para Catalunya de los Presupuestos Generales del 
Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2000 18 13 0156 «Restauración Casti-
llo Figueras», incluido en el anexo de inversiones 
regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
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Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2000 18 13 0177 «Restauración Iglesia 
Colonia Güell de Santa Coloma de Cervelló», incluido 
en el anexo de inversiones regionalizadas para Catalun-
ya de los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2004 18 13 0002 «Rest. Colonia Sedo 
Esparraguera», incluido en el anexo de inversiones 
regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2005 24 03 0001 «Fábrica de cemento 
Asland. Castellar de N’Hug. Restauración», incluido 
en el anexo de inversiones regionalizadas para Catalun-
ya de los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 24 03 0018 «Palau de la Música 
Catalana», incluido en el anexo de inversiones regiona-
lizadas para Catalunya de los Presupuestos Generales 
del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 24 03 0019 «“Obras de reforma 
de la casa de Cultura de Girona», incluido en el anexo 
de inversiones regionalizadas para Catalunya de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 24 03 0020 «Traslado Museo 
Morera de Lleida al edificio de La Panera», incluido en 
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el anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya 
de los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 24 03 0032 «Conjunto monu-
mental de las iglesias de Sant Pere (Terrassa)», incluido 
en el anexo de inversiones regionalizadas para Catalun-
ya de los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 24 03 0033, «Restauración del 
centro medieval del municipio de Argelaguer», incluido 
en el anexo de inversiones regionalizadas para Catalun-
ya de los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-

gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 24 03 0140, «Restauración Cate-
dral de Tarragona», incluido en el anexo de inversiones 
regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 24 03 0220, «1 por ciento cultu-
ral restauración del Castell de Camarasa», incluido en 
el anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya 
de los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 24 03 0006, «Restauración cate-
dral Girona», incluido en el anexo de inversiones regio-
nalizadas para Catalunya de los Presupuestos Generales 
del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.
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184/125691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 24 03 0007, «Restauración cate-
dral de Barcelona», incluido en el anexo de inversiones 
regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 24 03 0025, «Portal de Santa 
María y fachada de los Apóstoles en la Seu Vella de 
Lleida», incluido en el anexo de inversiones regionali-
zadas para Catalunya de los Presupuestos Generales del 
Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 24 03 0223, «Catedral de Llei-

da», incluido en el anexo de inversiones regionalizadas 
para Catalunya de los Presupuestos Generales del Esta-
do de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 24 03 0250, «Murallas de Tarra-
gona», incluido en el anexo de inversiones regionaliza-
das para Catalunya de los Presupuestos Generales del 
Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 24 03 0300, «Restauración del 
Castillo de Os de Balaguer», incluido en el anexo de 
inversiones regionalizadas para Catalunya de los Presu-
puestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-



Congreso 20 de septiembre de 2007.—Serie D. Núm. 603

504

gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 24 03 0307, «Restauración del 
Castillo de Siurana en el municipio de Cornudella del 
Montsant», incluido en el anexo de inversiones regio-
nalizadas para Catalunya de los Presupuestos Genera-
les del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 24 03 0328, «A las Muralllas del 
Castillo de Cardona. Inversión en obras», incluido en el 
anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2000 18 103 0063, «Archivo Corona 
de Aragón. Barcelona. Reforma», incluido en el anexo 
de inversiones regionalizadas para Catalunya de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 24 103 0001, «Archivo histórico 
provincial de Gerona. Nueva sede», incluido en el 
anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1998 18 14 0135, «Nueva sede biblio-
teca pública del Estado en Barcelona», incluido en el 
anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2001 18 103 0150, «Nueva sede 
B.P.E. de Gerona», incluido en el anexo de inversiones 
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regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 24 103 0103, «A la Biblioteca 
Pública del Estado en Tarragona», incluido en el anexo 
de inversiones regionalizadas para Catalunya de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1997 18 13 0010, «Museo arqueológi-
co de Tarragona. Anexos mejora de instalaciones», 
incluido en el anexo de inversiones regionalizadas para 
Catalunya de los Presupuestos Generales del Estado 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-

gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tienen los proyectos de inversiones de la empresa públi-
ca Administrador de Infraestructuras Ferroviarias, 
incluidos en el anexo de inversiones regionalizadas 
para Catalunya de los Presupuestos Generales del Esta-
do de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tienen los proyectos de inversiones de la empresa públi-
ca Administrador de Infraestructuras Ferroviarias, 
incluidos en el anexo de inversiones regionalizadas 
para la provincia de Barcelona de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
presentan cada uno de los proyectos de inversión de la 
empresa pública ADIF,

Estación de Barcelona Sants.
Modernización de estaciones y terminales Red Con-

vencional.
Estaciones Linea AV Madrid-Barcelona.
Estaciones de Cercanías.
Plataforma, vía y pasos a nivel, obras en coordina-

ción con el Ministerio línea AV Madrid - Barcelona.
Plataforma, vía y pasos a nivel, obras en coordina-

ción con el Ministerio, estaciones y otras actuaciones.
Instalaciones, obras en coordinación con el Ministe-

rio, línea AV Madrid - Barcelona.
Instalaciones, obras en coordinación con el Ministerio.
L.A.V. Madrid - Frontera francesa,

incluidos en el anexo de inversiones regionalizada para 
la provincia de Barcelona de los Presupuestos Genera-
les del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.



Congreso 20 de septiembre de 2007.—Serie D. Núm. 603

506

184/125706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tienen los proyectos de inversiones de la empresa públi-
ca Administrador de Infraestructuras Ferroviarias, 
incluidos en el anexo de inversiones regionalizadas 
para la provincia de Girona de los Presupuestos Gene-
rales del Estado de 2007?

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
presenta el proyecto de inversión, «L.A.V. Madrid-
Frontera Francesa» de la empresa pública ADIF, inclui-
do en el anexo de inversiones regionalizadas para la 
provincia de Girona de los Presupuestos Generales del 
Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125707

A la Mesa del Congreso
 
de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tienen los proyectos de inversiones de la empresa públi-
ca Administrador de Infraestructuras Ferroviarias, 
incluidos en el anexo de inversiones regionalizadas 
para la provincia de Tarragona de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
presenta el proyecto de inversión «L.A.V. Madrid-
Frontera Francesa» de la empresa pública ADIF, inclui-
do en el anexo de inversiones regionalizadas para la 
provincia de Tarragona de los Presupuestos Generales 
del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125708

A la Mesa del Congreso
 
de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tienen los proyectos de inversiones de la empresa públi-
ca Administrador de Infraestructuras Ferroviarias, 
incluidos en el anexo de inversiones regionalizadas 
para la provincia de Lleida de los Presupuestos Genera-
les del Estado de 2007?

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
presentan cada uno de los proyectos de inversión de la 
empresa pública ADIF:

Estaciones Línea AV Madrid - Barcelona.
Plataforma, vía y pasos a nivel, obras en coordina-

ción con el Ministerio linea AV Madrid - Barcelona.
L A.V. Madrid - Frontera Francesa,

incluidos en el anexo de inversiones regionalizadas para 
la provincia de Lleida de los Presupuestos Generales 
del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125709

A la Mesa del Congreso
 
de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tienen los proyectos de inversiones de la empresa públi-
ca Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA), 
incluidos en el anexo de inversiones regionalizadas para 
Catalunya de los Presupuestos Generales del Estado 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.
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184/125710

A la Mesa del Congreso
 
de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tienen los proyectos de inversiones de la empresa públi-
ca Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea 
(AENA), incluidos en el anexo de inversiones regiona-
lizadas para la provincia de Barcelona de los Presu-
puestos Generales del Estado de 2007?

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
presentan cada uno de los proyectos de inversión de la 
empresa pública AENA:

Actuaciones medioambientales. Barcelona.
Red General de Suministros de Energía. Barcelona.
Expropiaciones de terrenos. Barcelona.
Puesta en explotación ampliación Aeropuerto. Bar-

celona.
Gestión plan Barcelona. Barcelona.
Calle de rodaje paralela a 07L-25R y nivelación de 

plataforma entre pistas. Barcelona.
Torre de control. Barcelona.
Ampliación parking Terminal B - Segunda Fase. 

Barcelona.
Construcción de edificio intermodal y de conexión 

entre TA y TB (Fase II). Barcelona.
Nuevo edificio terminal: Obra civil e instalaciones. 

Barcelona.
Aprovisionamiento y puesta en operación SATE. 

Barcelona.
Acometidas a la Red Eléctrica General. Barcelona.
Sistemas de información y comunicaciones. Barce-

lona.
Naves multifuncionales. Fase I. Barcelona.
Urbanización zona de carga. Barcelona.
Urbanización ciudad aeroportuaria y remodelación 

de accesos. Barcelona.
Desarrollo y mejora del sistema de navegación 

aérea. Barcelona.
Plataforma Sur Fase 2. Barcelona.
Ampliación edificio procesador. Barcelona.
Seguridad de personas e instalaciones. Barcelona.
Seguridad operativa. Ampliación de pista con cons-

trucción de resas en cabeceras. Sabadell.
Edificio terminal y torre de control. Sabadell.
Expropiación de terrenos. Sabadell.
Seguridad de personas e instalaciones. Sabadell.
Operación y gestión del sistema de navegación 

aérea. DRNA Este.

Desarrollo y mejora del sistema de navegación 
aérea. Sabadell.

Operación y gestión del Centro de Control Aéreo. 
ACC Barcelona.

Inversiones de apoyo y mantenimiento. Barcelona.
Inversiones de apoyo y mantenimiento. Sabadell,

incluidos en el anexo de inversiones regionalizada para 
la provincia de Barcelona de los Presupuestos Genera-
les del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125711

A la Mesa del Congreso
 
de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tienen los proyectos de inversiones de la empresa públi-
ca Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea 
(AENA), incluidos en el anexo de inversiones regiona-
lizadas para la provincia de Girona de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
presentan cada uno de los proyectos de inversión de la 
empresa pública AENA:

Ampliación plataformas. Girona.
Ampliación aparcamiento vehículos. Girona
Central eléctrica y centros de transformación. Girona.
Actuaciones para puesta en CAT II/III. Girona.
Desarrollo y mejora del sistema de navegación 

aérea. Girona.
Inversiones de apoyo y mantenimiento. Girona.
Edificio aparcamiento vehículos. Girona,

incluidos en el anexo de inversiones regionalizada para 
la provincia de Girona de los Presupuestos Generales 
del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125712

A la Mesa del Congreso
 
de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
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gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tienen los proyectos de inversiones de la empresa públi-
ca Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea 
(AENA), incluidos en el anexo de inversiones regiona-
lizadas para la provincia de Tarragona de los Presu-
puestos Generales del Estado de 2007?

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
presentan cada uno de los proyectos de inversión de la 
empresa pública AENA:

Construccion aparcamiento. Reus.
Actuaciones área de movimientos. Recrecido pista y 

calles rodaje demolicion Base Aérea. Reus.
Terminales, urbanización y accesos. Reus,

incluidos en el anexo de inversiones regionalizada para 
la provincia de Tarragona de los Presupuestos Genera-
les del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125713

A la Mesa del Congreso
 
de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tienen los proyectos de inversiones de la empresa públi-
ca Aguas de las Cuencas Mediterráneas (Acuamed), 
incluidos en el anexo de inversiones regionalizadas 
para Catalunya de los Presupuestos Generales del Esta-
do de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125714

A la Mesa del Congreso
 
de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-

gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tienen los proyectos de inversiones de la empresa públi-
ca Acuamed, incluidos en el anexo de inversiones 
regionalizadas para la provincia de Barcelona de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2007?

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
presentan cada uno de los proyectos de inversión de la 
empresa pública Acuamed:

Abastecimiento desde la Llosa del Cavall. Tramo de 
Calaf hasta Igualada.

Programa de saneamiento de aguas residuales urba-
nas en la Cuenca del Ebro. Fase 1.

Ampliacion de la desaladora de Tordera,

incluidos en el anexo de inversiones regionalizada para 
la provincia de Barcelona de los Presupuestos Genera-
les del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125715

A la Mesa del Congreso
 
de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tienen los proyectos de inversiones de la empresa públi-
ca Acuamed, incluidos en el anexo de inversiones 
regionalizadas para la provincia de Girona de los Pre-
supuestos Generales del Estado de 2007?

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
presentan cada uno de los proyectos de inversión de la 
empresa pública Acuamed,

Programa de saneamiento de aguas residuales urba-
nas en la Cuenca del Ebro. Fase 1.

Ampliacion de la desaladora de Tordera,

incluidos en el anexo de inversiones regionalizada para 
la provincia de Girona de los Presupuestos Generales 
del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.
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184/125716

A la Mesa del Congreso
 
de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tienen los proyectos de inversiones de la empresa públi-
ca Acuamed, incluidos en el anexo de inversiones 
regionalizadas para la provincia de Tarragona de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2007?

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
presentan cada uno de los proyectos de inversión de la 
empresa pública Acuamed, incluidos en el anexo de 
inversiones regionalizada para la provincia de Tarrago-
na de los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125717

A la Mesa del Congreso
 
de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tienen los proyectos de inversiones de la empresa públi-
ca Centro Intermodal de Logística, S.A. (Cilsa), inclui-
dos en el anexo de inversiones regionalizadas para 
Catalunya de los Presupuestos Generales del Estado 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125718

A la Mesa del Congreso
 
de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tienen los proyectos de inversiones de la empresa públi-
ca Correos y Telégrafos (Consolidado), en cada una de 
las provincias catalanas, incluidos en el anexo de inver-
siones regionalizadas para Catalunya de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125719

A la Mesa del Congreso
 
de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tienen los proyectos de inversiones de la empresa públi-
ca Depuradora del Baix Llobregat, incluidos en el 
anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125721

A la Mesa del Congreso
 
de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tienen los proyectos de inversiones de la empresa públi-
ca Puertos del Estado y Autoridades Portuarias (Cons), 
incluidos en el anexo de inversiones regionalizadas 
para Catalunya de los Presupuestos Generales del Esta-
do de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.
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184/125722

A la Mesa del Congreso
 
de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tienen los proyectos de inversiones de la empresa públi-
ca Puertos del Estado y Autoridades Portuarias (Cons), 
incluidos en el anexo de inversiones regionalizadas 
para la provincia de Barcelona de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
presentan cada uno de los proyectos de inversión de la 
empresa pública Puertos del Estado y Autoridades Por-
tuarias (Cons),

Barcelona.—Modificado dique abrigo sur. Tramos I 
y II.

Barcelona.—Acondicionamiento de acceso a la 
zona de ampliación sur (Fase II).

Barcelona.—Dique de abrigo sur. Tramo III.
Barcelona.—Ampliación dique de abrigo este.
Barcelona.—Muelle Prat Fase II.
Barcelona.—Relleno muelle Prat - Fase I y II.
Barcelona.—Consolidación muelle Prat - Fase I y II.
Barcelona.—Movimiento de precargas.
Barcelona.—Mejora de calado en acceso sur al puer-

to interior.
Barcelona.—Defensa explanada bocana norte.
Barcelona.—Urbanización del pso. marítimo Barce-

loneta plaza.
Barcelona.- Muelle de tablestacas en M. Álvarez de 

la Campa.
Barcelona.—Urbanización terminales de cruceros.
Barcelona.—Dársena y atraque prácticos y guardia 

civil.
Barcelona.—Refuerzo sistema de atraque muelle 

adosado.
Barcelona.—Desdoblamiento calle n.º 3.
Barcelona.—Acceso viario norte a Mepsa.
Barcelona.—Liquidaciones y revisiones,

incluidos en el anexo de inversiones regionalizada 
para la provincia de Barcelona de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125723

A la Mesa del Congreso
 
de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tienen los proyectos de inversiones de la empresa 
pública Puertos del Estado y Autoridades Portuarias 
(Cons), incluidos en el anexo de inversiones regionali-
zadas para la provincia de Tarragona de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2007?

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
presentan cada uno de los proyectos de inversión de la 
empresa pública Puertos del Estado y Autoridades Por-
tuarias (Cons), incluidos en el anexo de inversiones 
regionalizada para la provincia de Tarragona de los Pre-
supuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125724

A la Mesa del Congreso
 
de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tienen los proyectos de inversiones de la empresa públi-
ca Renfe-Operadora, incluidos en el anexo de inversio-
nes regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.

184/125725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuántos trenes nuevos se han incorporado al servi-
cio ferroviario de Catalunya, distinguiendo entre cerca-
nías y regionales, durante el año 2006?

¿Cuál es la evolución del número de trenes que 
prestan servicio en la red ferroviaria catalana, distin-
guiendo entre cercanías y regionales, en los últimos 5 
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tienen los proyectos de inversiones de la empresa públi-
ca Renfe-Operadora, incluidos en el anexo de inversio-
nes regionalizadas para la provincia de Barcelona de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, pre-
sentan cada uno de los proyectos de inversión de la 
empresa pública Renfe Operadora:

Estaciones cercanías, Instalaciones núcleo de Bar-
celona.

Taller Alta Velocidad Barcelona.
Instalaciones y medios en talleres - Cercanías,

incluidos en el anexo de inversiones regionalizada para 
la provincia de Barcelona de los Presupuestos Genera-
les del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tienen los proyectos de inversiones de la empresa públi-
ca Sociedad Estatal de Infraestructuras de Transporte 
Terrestre, incluidos en el anexo de inversiones regionali-
zadas para Catalunya de los Presupuestos Generales del 
Estado de 2007?

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, pre-
sentan cada uno de los proyectos de inversión de la 
empresa pública Seitt, incluidos en el anexo de inversio-
nes regionalizada para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, tie-
nen los proyectos de inversiones de la empresa pública 
Aguas de la Cuenca del Ebro, incluidos en el anexo de 
inversiones regionalizadas para la provincia de Lleida 
de los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tienen los proyectos de inversiones de la empresa públi-
ca Canal Segarra-Garrigues, S.A., incluidos en el anexo 
de inversiones regionalizadas para Catalunya de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2007?
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¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
presenta cada uno de los proyectos de inversión de la 
empresa pública Canal Segarra-Garrigues, S.A., incluido 
en el anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya 
de los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tienen los proyectos de inversiones de la empresa públi-
ca Seiasa del Nordeste, incluidos en el anexo de inver-
siones regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
presenta cada uno de los proyectos de inversión de la 
empresa pública Seiasa del Nordeste, incluido en el 
anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tienen los proyectos de inversiones de la empresa públi-
ca Enresa, incluidos en el anexo de inversiones regiona-
lizadas para Catalunya de los Presupuestos Generales 
del Estado de 2007?

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, pre-
senta el proyecto de inversión «clausura CN Vandellós I» 
de la empresa pública Enresa, incluido en el anexo de 

inversiones regionalizadas para Catalunya de los Presu-
puestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2005 18.01 .0017 «Pago de expropia-
ciones para centros universitarios de Barcelona pendien-
tes de resolución judicial», incluido en el anexo de inver-
siones regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2005 18 202 0009 «Instituto de 
Microelectrónica Barcelona», incluido en el anexo de 
inversiones regionalizadas para Catalunya de los Presu-
puestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2005 18 202 0028 «Centro de Investi-
gación y Desarrollo Barcelona», incluido en el anexo de 
inversiones regionalizadas para Catalunya de los Presu-
puestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, tiene 
el proyecto 2006 18 202 0034 «Centro de Nanotecnolo-
gía y Nanociencias (Barcelona)», incluido en el anexo de 
inversiones regionalizadas para Catalunya de los Presu-
puestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 18 202 0035 «Ampliación Inst. 
Análisis Económico (Barcelona)», incluido en el anexo 
de inversiones regionalizadas para Catalunya de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 18 202 0036 «Construcción 
Laboratorio Humedo Centro de Estudios Avanzados de 
Blanes», incluido en el anexo de inversiones regionali-
zadas para Catalunya de los Presupuestos Generales del 
Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, tiene 
el proyecto 2006 18 202 0037 «Instituto de Medicina Pre-
dictiva», incluido en el anexo de inversiones regionaliza-
das para Catalunya de los Presupuestos Generales del 
Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 18 202 0053 «Consorcio Labor. 
CSIC-IRTA de genética molecular vegetal», incluido 
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en el anexo de inversiones regionalizadas para Catalun-
ya de los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, tiene 
el proyecto 2007 18 202 0071 «Instituto de Ciencias del 
Espacio. Barcelona», incluido en el anexo de inversiones 
regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos Gene-
rales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, tiene 
el proyecto 2007 18 202 0072 «Instituto de Ciencias de 
Materiales. Barcelona», incluido en el anexo de inversio-
nes regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, tiene 
el proyecto 2007 18 202 0073 «Instituto de Tecnología del 
Agua y del Medioambiente. Barcelona» , incluido en el 
anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Que estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, tiene 
el proyecto 2007 18 202 0074 «Instituto de Biología 
Molecular. Barcelona», incluido en el anexo de inversio-
nes regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2005 18 202 0023 «Equipos científi-
cos», incluido en el anexo de inversiones regionaliza-
das para Catalunya de los Presupuestos Generales del 
Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.
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184/125747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 18 203 0032 «Centro de Investi-
gaciones Sociotécnicas. Barcelona», incluido en el 
anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2004 16 03 3008 «Obras en Jefatura 
Superior de Policía de Barcelona», incluido en el anexo 
de inversiones regionalizadas para Catalunya de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2004 16 03 3025 «Obras en Lérida», 
incluido en el anexo de inversiones regionalizadas 

para Catalunya de los Presupuestos Generales del 
Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 16 03 3097 «Renovación de la 
comisaría de la Policía Nacional en Vilanova i la Gel-
trú», incluido en el anexo de inversiones regionalizadas 
para Catalunya de los Presupuestos Generales del Esta-
do de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2004 16 04 3008 «Obras en Barcelo-
na», incluido en el anexo de inversiones regionalizadas 
para Catalunya de los Presupuestos Generales del Esta-
do de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
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artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2004 16 04 3017 «Obras en Girona», 
incluido en el anexo de inversiones regionalizadas 
para Catalunya de los Presupuestos Generales del 
Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2004 16 04 3025 «Obras en Lleida», 
incluido en el anexo de inversiones regionalizadas 
para Catalunya de los Presupuestos Generales del 
Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2004 16 04 3043 «Obras en Tarrago-
na», incluido en el anexo de inversiones regionalizadas 
para Catalunya de los Presupuestos Generales del Esta-
do de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1998 08 01 0001 «Actuaciones Gene-
rales. Barcelona», incluido en el anexo de inversiones 
regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1998 08 01 0055 «Biblioteca Escuela 
Judicial (Barcelona)», incluido en el anexo de inversio-
nes regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1998 08 01 0010 «Mobiliario Escuela 
Judicial», incluido en el anexo de inversiones regionali-
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zadas para Catalunya de los Presupuestos Generales del 
Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1998 08 01 0020 «Equipos informáti-
cos Escuela Judicial», incluido en el anexo de inversio-
nes regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1997 17 09 0101 «Hospedería Monas-
terio Poblet», incluido en el anexo de inversiones regio-
nalizadas para Catalunya de los Presupuestos Generales 
del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 

artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 1999 17 09 0090 «Centro comarcal en 
La Segarra Lérida», incluido en el anexo de inversiones 
regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2000 17 09 0400 «Rehabilitación Tea-
tro Municipal de Girona», incluido en el anexo de 
inversiones regionalizadas para Catalunya de los Presu-
puestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2005 27 09 0558 «Restauración Casti-
llo Palacio del Abad en Vilasacra (Girona)», incluido 
en el anexo de inversiones regionalizadas para Catalun-
ya de los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.
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184/125763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 27 09 0501 «Convenio con 
Mercasa para rehabilitación del mercado de Molins de 
Rei», incluido en el anexo de inversiones regionaliza-
das para Catalunya de los Presupuestos Generales del 
Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
t iene el  proyecto 2006 27 09 0502 «Centre 
d’Interpretació d’El Cogul», incluido en el anexo de 
inversiones regionalizadas para Catalunya de los Presu-
puestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 27 09 0503 «Muralles del Cas-
tell de Cardona», incluido en el anexo de inversiones 

regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos Ge-
nerales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 27 09 0504 «Cripta Gaudí Colò-
nia Güell», incluido en el anexo de inversiones regiona-
lizadas para Catalunya de los Presupuestos Generales 
del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 27 09 0505 «Coberta Església 
Monestir de Vallbona de les Monges», incluido en el 
anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
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artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 27 09 0506 «Portal anunciant i 
absis Seu Vella de Lleida», incluido en el anexo de in-
versiones regionalizadas para Catalunya de los Presu-
puestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 27 09 0601 «Façana Catedral de 
Barcelona», incluido en el anexo de inversiones regio-
nalizadas para Catalunya de los Presupuestos Generales 
del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 27 09 0602 «Pont Romànic de 
Besalú», incluido en el anexo de inversiones regionali-
zadas para Catalunya de los Presupuestos Generales del 
Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 27 09 0603 «Catedral de Tarra-
gona», incluido en el anexo de inversiones regionaliza-
das para Catalunya de los Presupuestos Generales del 
Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2006 27 09 0644 «Rehabilitación pa-
trimonial en Tossa de Mar (Girona)», incluido en el 
anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 27 09 0506 «Rehabilitación mer-
cado Molins de Rei», incluido en el anexo de inversio-
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nes regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 27 09 0515 «Rehabilitación de la 
Bodega “Celler Cooperatiu” en Sant Cugat del Vallés 
(Barcelona)», incluido en el anexo de inversiones regio-
nalizadas para Catalunya de los Presupuestos Generales 
del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 27 09 0537 «Rehabilitación Cas-
tillo de Castelló de Farfanya en Lleida», incluido en el 
anexo de inversiones regionalizadas para Catalunya de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 

artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 27 09 0538 «Rehabilitación casa 
natal Dalí en Figueres», incluido en el anexo de inver-
siones regionalizadas para Catalunya de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 27 09 0539 «Rehabilitación de la 
casa Marsó en Girona», incluido en el anexo de inver-
siones regionalizadas para Catalunya de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 27 09 0540 «Rehabilitación del 
teatro Sagarra en Santa Coloma de Gramanet (Barcelo-
na)», incluido en el anexo de inversiones regionalizadas 
para Catalunya de los Presupuestos Generales del Esta-
do de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.
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184/125779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 27 09 0550 «Catedral de Torto-
sa», incluido en el anexo de inversiones regionalizadas 
para Catalunya de los Presupuestos Generales del Esta-
do de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 27 09 0552 «Rehabilitación del 
teatro de Argentona», incluido en el anexo de inversio-
nes regionalizadas para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 27 09 0600 «Rehabilitación del 
Mercado Municipal Minorista de Tarragona», incluido 

en el anexo de inversiones regionalizadas para Catalun-
ya de los Presupuestos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tiene el proyecto 2007 27 09 0601 «Fase III Castell de 
Gelida», incluido en el anexo de inversiones regionali-
zadas para Catalunya de los Presupuestos Generales del 
Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Casa Sefarad», que fue incorporado 
al texto final de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 a través de una enmienda aprobada en 
el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Casa Sefarad», que fue incorporado al texto fi-
nal de los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2007 a través de una enmienda aprobada en el trá-
mite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira,  Diputado.
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184/125784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Al Consejo Federal Español del 
Movimiento Europeo», que fue incorporado al texto 
final de los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2007 a través de una enmienda aprobada en el trá-
mite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el proyec-
to «Al Consejo Federal Español del Movimiento Euro-
peo», que fue incorporado al texto final de los Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira,  Diputado.

184/125785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «la Liga Europea de Cooperación 
Económica», que fue incorporado al texto final de los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 a 
través de una enmienda aprobada en el trámite parla-
mentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «la Liga Europea de Cooperación Económica», 
que fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira,  Diputado.

184/125786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Renovación de la comisaría de la 
Policía Nacional en Vilanova i la Geltrú», que fue 
incorporado al texto final de los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2007 a través de una enmien-
da aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Renovación de la comisaría de la Policía Nacio-
nal en Vilanova i la Geltrú», que fue incorporado al 
texto final de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 a través de una enmienda aprobada en 
el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira,  Diputado.

184/125787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «A-2 Tramo: Conexión Baix Llobre-
gat AP-7 (O)», que fue incorporado al texto final de los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 a 
través de una enmienda aprobada en el trámite parla-
mentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «A-2 Tramo: Conexión Baix Llobregat AP-7 (O)», 
que fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira,  Diputado.
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184/125788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Acceso al Aeropuerto de Barcelona 
(O)», que fue incorporado al texto final de los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2007 a través 
de una enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Acceso al Aeropuerto de Barcelona (O)», que 
fue incorporado al texto final de los Presupuestos Gene-
rales del Estado para el año 2007 a través de una en-
mienda aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira,  Diputado.

184/125789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «A-7 Tramo: Variante de Tarragona-
Variante de Altafulla», que fue incorporado al texto 
final de los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2007 a través de una enmienda aprobada en el trá-
mite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «A-7 Tramo: Variante de Tarragona-Variante de 
Altafulla», que fue incorporado al texto final de los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 a 
través de una enmienda aprobada en el trámite parla-
mentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira,  Diputado.

184/125790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Variante de Vallirana (O)», que fue 
incorporado al texto final de los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2007 a través de una enmien-
da aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Variante de Vallirana (O)», que fue incorporado 
al texto final de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 a través de una enmienda aprobada en 
el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira,  Diputado.

184/125791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «A-14 Tramo: Lleida-Roselló (enlace 
A-2) (O)», que fue incorporado al texto final de los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 a 
través de una enmienda aprobada en el trámite parla-
mentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «A-14 Tramo: Lleida-Roselló (enlace A-2) (O)», 
que fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira,  Diputado.
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184/125792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «N-260. Variante de Gerri de la Sal 
(O)», que fue incorporado al texto final de los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2007 a través 
de una enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «N-260. Variante de Gerri de la Sal (O)», que fue 
incorporado al texto final de los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2007 a través de una enmien-
da aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira,  Diputado.

184/125793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «A-22 Tramo: Lleida-La Cerdera», 
que fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «A-22 Tramo: Lleida-La Cerdera», que fue incor-
porado al texto final de los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2007 a través de una enmienda apro-
bada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira,  Diputado.

184/125794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 

Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «A-22 Tramo: Almacelles-LP Hues-
ca», que fue incorporado al texto final de los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2007 a través 
de una enmienda aprobada en el trámite parlamenta-
rio?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «A-22 Tramo: Almacelles-LP Huesca», que fue 
incorporado al texto final de los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2007 a través de una enmien-
da aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira,  Diputado.

184/125795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Autovía Tarragona-El Morell», que 
fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Autovía Tarragona-El Morell», que fue incorpo-
rado al texto final de los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2007 a través de una enmienda apro-
bada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira,  Diputado.

184/125796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
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Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Actuaciones de seguridad vial en 
Catalunya (Barcelona)», que fue incorporado al texto 
final de los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2007 a través de una enmienda aprobada en el trá-
mite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Actuaciones de seguridad vial en Catalunya 
(Barcelona)», que fue incorporado al texto final de los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 a 
través de una enmienda aprobada en el trámite parla-
mentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira,  Diputado.

184/125797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Actuaciones de seguridad vial en 
Catalunya (Tarragona)», que fue incorporado al texto 
final de los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2007 a través de una enmienda aprobada en el trá-
mite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Actuaciones de seguridad vial en Catalunya 
(Tarragona)», que fue incorporado al texto final de los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 a 
través de una enmienda aprobada en el trámite parla-
mentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira,  Diputado.

184/125798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 

Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Actuaciones de seguridad vial en 
Catalunya (Lleida)», que fue incorporado al texto final 
de los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2007 a través de una enmienda aprobada en el trámite 
parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Actuaciones de seguridad vial en Catalunya 
(Lleida)», que fue incorporado al texto final de los Pre-
supuestos Generales del Estado para el año 2007 a tra-
vés de una enmienda aprobada en el trámite parlamen-
tario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira,  Diputado.

184/125799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Actuaciones de seguridad vial en 
Catalunya (Girona)», que fue incorporado al texto final 
de los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2007 a través de una enmienda aprobada en el trámite 
parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Actuaciones de seguridad vial en Catalunya 
(Girona)», que fue incorporado al texto final de los Pre-
supuestos Generales del Estado para el año 2007 a tra-
vés de una enmienda aprobada en el trámite parlamen-
tario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira,  Diputado.

184/125800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
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Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Actuaciones de conservación y 
explotación (conservación ordinaria y vialidad, rehabi-
litación y mejoras funcionales locales) en Catalunya 
(Barcelona)», que fue incorporado al texto final de los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 a 
través de una enmienda aprobada en el trámite parla-
mentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Actuaciones de conservación y explotación 
(conservación ordinaria y vialidad, rehabilitación y me-
joras funcionales locales) en Catalunya (Barcelona)», 
que fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira,  Diputado.

184/125801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Actuaciones de conservación y 
explotación (conservación ordinaria y vialidad, rehabi-
litación y mejoras funcionales locales) en Catalunya 
(Girona)», que fue incorporado al texto final de los Pre-
supuestos Generales del Estado para el año 2007 a tra-
vés de una enmienda aprobada en el trámite parlamen-
tario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Actuaciones de conservación y explotación 
(conservación ordinaria y vialidad, rehabilitación y me-
joras funcionales locales) en Catalunya (Girona)», que 
fue incorporado al texto final de los Presupuestos Gene-
rales del Estado para el año 2007 a través de una en-
mienda aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira,  Diputado.

184/125802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para ejecu-
tar el proyecto «Actuaciones de conservación y explota-
ción (conservación ordinaria y vialidad, rehabilitación y 
mejoras funcionales locales) en Catalunya (Lleida)», que 
fue incorporado al texto final de los Presupuestos Gene-
rales del Estado para el año 2007 a través de una enmien-
da aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Actuaciones de conservación y explotación 
(conservación ordinaria y vialidad, rehabilitación y me-
joras funcionales locales) en Catalunya (Lleida)», que 
fue incorporado al texto final de los Presupuestos Gene-
rales del Estado para el año 2007 a través de una en-
mienda aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira,  Diputado.

184/125803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para ejecu-
tar el proyecto «Actuaciones de conservación y explota-
ción (conservación ordinaria y vialidad, rehabilitación y 
mejoras funcionales locales) en Catalunya (Tarragona)», 
que fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Actuaciones de conservación y explotación 
(conservación ordinaria y vialidad, rehabilitación y 
mejoras funcionales locales) en Catalunya (Tarrago-
na)», que fue incorporado al texto final de los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2007 a través 
una enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.
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184/125804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Cercanías de Barcelona. Ejecución 
Estación Premià de Mar Sector Can Pou-Camp de 
Mar», que fue incorporado al texto final de los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2007 a través 
una enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Cercanías de Barcelona. Ejecución estación 
Premià de Mar, sector Can Pou-Camp de Mar», que fue 
incorporado al texto final de los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2007 a través una enmienda 
aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Rotonda N-II de acceso a autovía 
Lleida-Barcelona, en el término de Sidamon», que fue 
incorporado al texto final de los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2007 a través de una enmien-
da aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Rotonda N-II de acceso a autovía Lleida-Barce-
lona, en el término de Sidamon», que fue incorporado 
al texto final de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 a través de una enmienda aprobada en 
el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Remodelación y mejora de la anti-
gua N-340 en el municipio de l’Ampolla (Tarragona)», 
que fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Remodelación y mejora de la antigua N-340 en 
el municipio de l’Ampolla (Tarragona)», que fue incor-
porado al texto final de los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2007 a través de una enmienda apro-
bada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «N-340. Desdoblamiento en el térmi-
no municipal de l’Ametlla de Mar (Tarragona)», que 
fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «N-340. Desdoblamiento en el término munici-
pal de l’Ametlla de Mar (Tarragona)», que fue incorpo-
rado al texto final de los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2007 a través de una enmienda apro-
bada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.
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184/125808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Rotondas y paseo N-260 de acceso a 
Llançà», que fue incorporado al texto final de los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2007 a través 
de una enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Rotondas y paseo N-260 de acceso a Llançà», 
que fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Rotonda Vilagrassa en la N-IIa», que 
fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Rotonda Vilagrassa en la N-IIa», que fue incor-
porado al texto final de los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2007 a través de una enmienda apro-
bada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 

Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Carretera Lleida-Tarragona. Acce-
so a Torregrossa», que fue incorporado al texto final 
de los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2007 a través de una enmienda aprobada en el 
trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el proyec-
to «Carretera Lleida-Tarragona. Acceso a Torregrossa», 
que fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Rotonda N-II, término municipal de 
Bell.lloc d’Urgell (Lleida)», que fue incorporado al 
texto final de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 a través de una enmienda aprobada en 
el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Rotonda N-II, término municipal de Bell.lloc 
d’Urgell (Lleida)», que fue incorporado al texto final 
de los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2007 a través de una enmienda aprobada en el trá-
mite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «A la Fundación Centro de Regula-
ción Genómica», que fue incorporado al texto final de 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
a través de una enmienda aprobada en el trámite parla-
mentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «A la Fundación Centro de Regulación Genómi-
ca», que fue incorporado al texto final de los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2007 a través 
de una enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Al Instituto de ciencias fotónicas», 
que fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Al Instituto de ciencias fotónicas», que fue 
incorporado al texto final de los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2007 a través de una enmien-
da aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Al Parque científico de Barcelona 
(Universidad de Barcelona)», que fue incorporado al 
texto final de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 a través de una enmienda aprobada en 
el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Al Parque científico de Barcelona (Universidad 
de Barcelona)», que fue incorporado al texto final de 
los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2007 a través de una enmienda aprobada en el 
trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Al Centro de Recerca Economía 
Internacional (CREI)», que fue incorporado al texto 
final de los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2007 a través de una enmienda aprobada en el trá-
mite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Al Centro de Recerca Economía Internacional 
(CREI)», que fue incorporado al texto final de los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2007 a través 
de una enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.
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¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Centro Tecnológico Forestal de Cata-
lunya», que fue incorporado al texto final de los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2007 a través 
de una enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Centro Tecnológico Forestal de Catalunya», que 
fue incorporado al texto final de los Presupuestos Gene-
rales del Estado para el año 2007 a través de una en-
mienda aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Fundación “El somni dels nens”», 
que fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Fundación “El somni dels nens”», que fue incor-
porado al texto final de los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2007 a través de una enmienda apro-
bada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «A comunidades autónomas para 
proyectos propios o concertados con corporaciones 
locales para la realización de programas de interven-

ción social para la erradicación de la pobreza», que fue 
incorporado al texto final de los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2007 a través de una enmien-
da aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «A comunidades autónomas para proyectos pro-
pios o concertados con corporaciones locales para la 
realización de programas de intervención social para la 
erradicación de la pobreza», que fue incorporado al 
texto final de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 a través de una enmienda aprobada en 
el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Plan de acción para discapacitados», 
que fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Plan de acción para discapacitados», que fue 
incorporado al texto final de los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2007 a través de una enmien-
da aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Mantenimiento de plazas y otras 
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actuaciones para personas con Alzheimer y otras 
demencias del Plan de Acción para las personas mayo-
res», que fue incorporado al texto final de los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2007 a través 
de una enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Mantenimiento de plazas y otras actuaciones 
para personas con Alzheimer y otras demencias del 
Plan de Acción para las personas mayores», que fue 
incorporado al texto final de los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2007 a través de una enmien-
da aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Para programas de discapacitados», 
que fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Para programas de díscapacitados», que fue 
incorporado al texto final de los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2007 a través de una enmien-
da aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Creación de plazas y otras actuacio-

nes para personas con Alzheimer y otras demencias del 
Plan de acción para personas mayores», que fue incor-
porado al texto final de los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2007 a través de una enmienda apro-
bada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Creación de plazas y otras actuaciones para 
personas con Alzheimer y otras demencias del Plan de 
acción para personas mayores», que fue incorporado al 
texto final de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 a través de una enmienda aprobada en 
el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Creación de plazas para atención de 
menores de tres años», que fue incorporado al texto 
final de los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2007 a través de una enmienda aprobada en el trá-
mite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Creación de plazas para atención de menores de 
tres años», que fue incorporado al texto final de los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 a 
través de una enmienda aprobada en el trámite parla-
mentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.–Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.
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¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Desarrollo de técnicas de producción 
y mejora varietal de los combustibles», que fue incor-
porado al texto final de los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2007 a través de una enmienda apro-
bada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Desarrollo de técnicas de producción y mejora 
varietal de los combustibles», que fue incorporado al 
texto final de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 a través de una enmienda aprobada en 
el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.–Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Adecuación de la senda costera de 
Arenys de Mar», que fue incorporado al texto final de 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
a través de una enmienda aprobada en el trámite parla-
mentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el proyec-
to «Adecuación de la senda costera de Arenys de Mar», 
que fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.–Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Estabilización de las playas de 
Arenys de Mar a poniente de su puerto (espigón sur 
riera)», que fue incorporado al texto final de los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2007 a través 
de una enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Estabilización de las playas de Arenys de Mar a 
poniente de su puerto (espigón sur riera)», que fue 
incorporado al texto final de los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2007 a través de una enmien-
da aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.–Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Rehabilitación del frente marítimo 
de Sant Pol de Mar», que fue incorporado al texto final 
de los Presupuestos Generales del Estado para el  
año 2007 a través de una enmienda aprobada en el trá-
mite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Rehabilitación del frente marítimo de Sant Pol 
de Mar», que fue incorporado al texto final de los Pre-
supuestos Generales del Estado para el año 2007 a tra-
vés de una enmienda aprobada en el trámite parlamen-
tario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.–Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.
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¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Recuperación de la playa Sabanell», 
que fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Recuperación de la playa Sabanell», que fue 
incorporado al texto final de los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2007 a través de una enmien-
da aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.–Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «2.ª fase del paseo Fluvial de Ampos-
ta», que fue incorporado al texto final de los Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2007 a través de 
una enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «2.ª fase del paseo Fluvial de Amposta», que fue 
incorporado al texto final de los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2007 a través de una enmien-
da aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.–Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Construcción muros río Ebre en la 
zona de Ferreries Norte (Tortosa)»», que fue incorpora-
do al texto final de los Presupuestos Generales del 

Estado para el año 2007 a través de una enmienda apro-
bada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Construcción muros río Ebre en la zona de 
Ferreries Norte (Tortosa)», que fue incorporado al texto 
final de los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2007 a través de una enmienda aprobada en el trá-
mite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.–Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Plan integral de protección del Delta 
del Ebro», que fue incorporado al texto final de los Pre-
supuestos Generales del Estado para el año 2007 a tra-
vés de una enmienda aprobada en el trámite parlamen-
tario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Plan integral de protección del Delta del Ebro», 
que fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.–Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Restauración y mejora de las rieres 
del Maresme. Acondicionamiento y mejora de la Riera 
de Capaspre (Calella)», que fue incorporado al texto 
final de los Presupuestos Generales del Estado para el 
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año 2007 a través de una enmienda aprobada en el trá-
mite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Restauración y mejora de las rieres del Mares-
me. Acondicionamiento y mejora de la Riera de Capas-
pre (Calella)», que fue incorporado al texto final de los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 a 
través de una enmienda aprobada en el trámite parla-
mentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.–Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Construcción del paseo Marítimo de 
Pineda de Mar (Barcelona)», que fue incorporado al 
texto final de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 a través de una enmienda aprobada en 
el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Construcción del paseo Marítimo de Pineda de 
Mar (Barcelona)», que fue incorporado al texto final de 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
a través de una enmienda aprobada en el trámite parla-
mentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.–Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Obras de consolidación de la monta-
ña de l’Estartit, 3.ª fase: zona Molinet», que fue incor-

porado al texto final de los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2007 a través de una enmienda apro-
bada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Obras de consolidación de la montaña de 
l’Estartit, 3.ª fase: zona Molinet», que fue incorporado 
al texto final de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 a través de una enmienda aprobada en 
el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.–Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Recuperación y restauración 
ambiental de la laguna de les Olles (municipio de 
l’Ampolla, Tarragona)», que fue incorporado al texto 
final de los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2007 a través de una enmienda aprobada en el trá-
mite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Recuperación y restauración ambiental de la 
laguna de les Olles (municipio de (l’Ampolla, Tarrago-
na)», que fue incorporado al texto final de los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2007 a través 
de una enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.–Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Transferencias corrientes para el 
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Instituto Ramón Llull. Mantenimiento de las activida-
des de promoción y difusión en el exterior», que fue 
incorporado al texto final de los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2007 a través de una enmien-
da aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Transferencias corrientes para el Instituto 
Ramón Llull. Mantenimiento de las actividades de pro-
moción y difusión en el exterior», que fue incorporado 
al texto final de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 a través de una enmienda aprobada en 
el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.–Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Ayuntamiento de Sant Feliu de 
Guíxols para el Centro de Arte Carmen Thyssen-Bor-
nemisza», que fue incorporado al texto final de los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 a 
través de una enmienda aprobada en el trámite parla-
mentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Ayuntamiento de Sant Feliu de Guíxols para el 
Centro de Arte Carmen Thyssen-Bornemisza», que fue 
incorporado al texto final de los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2007 a través de una enmien-
da aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.–Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Fundación Ausiàs March», que fue 
incorporado al texto final de los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2007 a través de una enmien-
da aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Fundación Ausiàs March», que fue incorporado 
al texto final de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 a través de una enmienda aprobada en 
el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.–Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Ayuntamiento de Vic para la cons-
trucción del complejo cultural (teatro de Vic)», que fue 
incorporado al texto final de los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2007 a través de una enmien-
da aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Ayuntamiento de Vic para la construcción del 
complejo cultural (teatro de Vic)», que fue incorporado 
al texto final de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 a través de una enmienda aprobada en 
el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.–Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Ayuntamiento de Sort para el Museo 
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de las Mariposas de Catalunya», que fue incorporado al 
texto final de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 a través de una enmienda aprobada en 
el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Ayuntamiento de Sort para el Museo de las 
Mariposas de Catalunya», que fue incorporado al texto 
final de los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2007 a través de una enmienda aprobada en el trá-
mite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.–Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Festival de la Música de Rialp», que 
fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Festival de la Música de Rialp», que fue incor-
porado al texto final de los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2007 a través de una enmienda apro-
bada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.–Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Festival de verano de la Porta Ferra-
da de Sant Feliu de Guíxols», que fue incorporado al 
texto final de los Presupuestos Generales del Estado 

para el año 2007 a través de una enmienda aprobada en 
el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Festival de verano de la Porta Ferrada de Sant 
Feliu de Guíxols», que fue incorporado al texto final de 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
a través de una enmienda aprobada en el trámite parla-
mentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.–Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Sant Feliu de Pallerols para la cons-
trucción del Teatro», que fue incorporado al texto 
final de los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2007 a través de una enmienda aprobada en el trá-
mite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Sant Feliu de Pallerols para la construcción del 
Teatro», que fue incorporado al texto final de los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2007 a través 
de una enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para ejecu-
tar el proyecto «Murallas del Castillo de Cardona. Inver-
sión en obras», que fue incorporado al texto final de los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
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a través de una enmienda aprobada en el trámite parla-
mentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Murallas del Castillo de Cardona. Inversión en 
obras», que fue incorporado al texto final de los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2007 a través 
de una enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Centro Medieval d’Argelaguer», que 
fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Centro Medieval d’Argelaguer», que fue incor-
porado al texto final de los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2007 a través de una enmienda apro-
bada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Cartoixa d’Escaladei en el municipio 
de la Morera del Montsant (Tarragona) para su restau-
ración», que fue incorporado al texto final de los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2007 a través 
una enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Cartoixa d’Escaladei en el municipio de la 
Morera del Montsant (Tarragona) para su restaura-
ción», que fue incorporado al texto final de los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2007 a través 
de una enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Conjunto monumental de las Iglesias 
de Sant Pere (Terrassa)», que fue incorporado al texto 
final de los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2007 a través de una enmienda aprobada en el trá-
mite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Conjunto monumental de las Iglesias de Sant 
Pere (Terrassa)», que fue incorporado al texto final de 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
a través de una enmienda aprobada en el trámite parla-
mentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Para subvencionar a las Instituciones 
de cualquier titularidad, sin ánimo de lucro, con destino 
a financiar Programas de prevención y control del 
SIDA», que fue incorporado al texto final de los Presu-
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puestos Generales del Estado para el año 2007 a través 
de una enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Para subvencionar a las Instituciones de cual-
quier titularidad, sin ánimo de lucro, con destino a 
financiar Programas de prevención y control del 
SIDA», que fue incorporado al texto final de los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2007 a través 
de una enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Fundación Parque de Investigación 
Biomédica de Barcelona», que fue incorporado al texto 
final de los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2007 a través de una enmienda aprobada en el trá-
mite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Fundación Parque de Investigación Biomédica 
de Barcelona», que fue incorporado al texto final de los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 a 
través de una enmienda aprobada en el trámite parla-
mentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para ejecu-
tar el proyecto «Proyecto METLAB. Instituto de Recer-
ca Biomédica», que fue incorporado al texto final de los 

Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
a través de una enmienda aprobada en el trámite parla-
mentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Proyecto METLAB. Instituto de Recerca Bio-
médica», que fue incorporado al texto final de los Pre-
supuestos Generales del Estado para el año 2007 a 
través de una enmienda aprobada en el trámite parla-
mentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Proyecto IDIBAPS. Hospital Clínic 
(Barcelona)», que fue incorporado al texto final de los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 a 
través de una enmienda aprobada en el trámite parla-
mentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Proyecto IDIBAPS. Hospital Clínic (Barcelo-
na)», que fue incorporado al texto final de los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2007 a través 
de una enmienda aprobada en el trámite parlamenta-
rio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Puente Románico de Besalú», que 
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fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Puente Románico de Besalú», que fue incorpo-
rado al texto final de los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2007 a través de una enmienda apro-
bada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Rehabilitación del Mercado Central 
de Tarragona», que fue incorporado al texto final de los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 a 
través de una enmienda aprobada en el trámite parla-
mentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Rehabilitación del Mercado Central de Tarra-
gona», que fue incorporado al texto final de los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2007 a través 
de una enmienda aprobada en el trámite parlamenta-
rio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Centro de información y documenta-
ción Internacional de Barcelona», que fue incorporado 

al texto final de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 a través de una enmienda aprobada en 
el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Centro de información y documentación Inter-
nacional de Barcelona», que fue incorporado al texto 
final de los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2007 a través de una enmienda aprobada en el trá-
mite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para ejecu-
tar el proyecto «N-260 Tram: Xerallo-Pont de Suert», 
que fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «N-260 Tram: Xerallo-Pont de Suert», que fue 
incorporado al texto final de los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2007 a través de una enmien-
da aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «N-340 Variant de l‘Aldea», que fue 
incorporado al texto final de los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2007 a través de una enmien-
da aprobada en el trámite parlamentario?
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¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «N-340 Variant de l’Aldea», que fue incorporado 
al texto final de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 a través de una enmienda aprobada en 
el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Conexión Cinturón litoral con C-32 
(Cornellá Sant Boi)», que fue incorporado al texto 
final de los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2007 a través de una enmienda aprobada en el trá-
mite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Conexión Cinturón litoral con C-32 (Cornellá 
Sant Boi)», que fue incorporado al texto final de los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 a 
través de una enmienda aprobada en el trámite parla-
mentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Proyecto constructivo del Morrot, 
ampliar a litoral», que fue incorporado al texto final de 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
a través de una enmienda aprobada en el trámite parla-
mentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Proyecto constructivo del Morrot, ampliar a 
litoral», que fue incorporado al texto final de los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2007 a través 
de una enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Variante de Vallirana», que fue 
incorporado al texto final de los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2007 a través de una enmien-
da aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Variante de Vallirana», que fue incorporado al 
texto final de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 a través de una enmienda aprobada en 
el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Instalación de pantallas acústicas en 
la B-20 Sta. Coloma de Gramanet», que fue incorpora-
do al texto final de los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2007 a través de una enmienda apro-
bada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Instalación de pantallas acústicas en la B-20 
Sta. Coloma de Gramanet», que fue incorporado al 
texto final de los Presupuestos Generales del Estado 
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para el año 2007 a través de una enmienda aprobada en 
el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «A7-Prolongación 2.º cinturón de 
Tarragona (EI)», que fue incorporado al texto final de 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
a través de una enmienda aprobada en el trámite parla-
mentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «A7-Prolongación 2.º cinturón de Tarragona 
(EI)», que fue incorporado al texto final de los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2007 a través 
de una enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para ejecu-
tar el proyecto «Remodelación C2 Hospitalet de Llobre-
gat», que fue incorporado al texto final de los Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Remodelación C2 Hospitalet de Llobregat», que 
fue incorporado al texto final de los Presupuestos 

Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para ejecu-
tar el proyecto «Desplazamiento trazado línea ferroviaria 
Reus (PC)», que fue incorporado al texto final de los Pre-
supuestos Generales del Estado para el año 2007 a través 
de una enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Desplazamiento trazado línea ferroviaria Reus 
(PC)», que fue incorporado al texto final de los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2007 a través 
de una enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Ampliación para subterráneo del 
ferrocarril en Vimbodí (O)», que fue incorporado al 
texto final de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 a través de una enmienda aprobada en 
el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Ampliación para subterráneo del ferrocarril en 
Vimbodí (O)», que fue incorporado al texto final de los 
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Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 a 
través de una enmienda aprobada en el trámite parla-
mentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Rehabilitación estación Sant Joan 
Despí», que fue incorporado al texto final de los Pre-
supuestos Generales del Estado para el año 2007 a 
través de una enmienda aprobada en el trámite parla-
mentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Rehabilitación estación Sant Joan Despí», que 
fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Mejoras de accesibilidad entre la 
autopista C-58 y la autopista AP-7», que fue incorpora-
do al texto final de los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2007 a través de una enmienda apro-
bada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Mejoras de accesibilidad entre la autopista C-58 
y la autopista AP-7», que fue incorporado al texto 
final de los Presupuestos Generales del Estado para el 

año 2007 a través de una enmienda aprobada en el trá-
mite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Paso elevado sobre la conexión entre 
la C-32 y la autopista AP-7», que fue incorporado al 
texto final de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 a través de una enmienda aprobada en 
el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el proyec-
to «Paso elevado sobre la conexión entre la C-32 y la 
autopista AP-7», que fue incorporado al texto final de los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 a 
través de una enmienda aprobada en el trámite parlamen-
tario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Plan de mejoras de accesibilidad de 
la estación de Badalona», que fue incorporado al texto 
final de los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2007 a través de una enmienda aprobada en el trá-
mite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Plan de mejoras de accesibilidad de la estación 
de Badalona», que fue incorporado al texto final de los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 a 
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través de una enmienda aprobada en el trámite parla-
mentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «A7, tramo La Jana-el Perelló (PC)», 
que fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «A7, tramo La Jana-el Perelló (PC)», que fue 
incorporado al texto final de los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2007 a través de una enmien-
da aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Conexión ferroviaria Barcelona 
Sants-aeropuerto de Barcelona», que fue incorporado 
al texto final de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 a través de una enmienda aprobada en 
el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Conexión ferroviaria Barcelona Sants-aeropuerto 
de Barcelona», que fue incorporado al texto final de los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 a 

través de una enmienda aprobada en el trámite parla-
mentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Ferrocarril Reus-Mora-Casp», que 
fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Ferrocarril Reus-Mora-Casp», que fue incorpo-
rado al texto final de los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2007 a través de una enmienda apro-
bada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Duplicación de líneas Conexión C2-
Papiol-Mollet en la línea 7 Cercanías de Barcelona», 
que fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Duplicación de líneas Conexión C2-Papiol-
Mollet en la línea 7 Cercanías de Barcelona», que fue 
incorporado al texto final de los Presupuestos Genera-
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les del Estado para el año 2007 a través de una enmien-
da aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Desdoblamiento Montcada-La 
Garriga (PC)», que fue incorporado al texto final de los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 a 
través de una enmienda aprobada en el trámite parla-
mentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Desdoblamiento Montcada-La Garriga (PC)», 
que fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Cinturón orbital ferroviario de Bar-
celona. Estudios informativos y adecuación de tramos 
existentes», que fue incorporado al texto final de los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 a 
través de una enmienda aprobada en el trámite parla-
mentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Cinturón orbital ferroviario de Barcelona. Estu-
dios informativos y adecuación de tramos existentes», 
que fue incorporado al texto final de los Presupuestos 

Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Rotondas N-230 y N-240 (Lleida-
Alfarrás)», que fue incorporado al texto final de los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 a 
través de una enmienda aprobada en el trámite parla-
mentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Rotondas N-230 y N-240 (Lleida-Alfarrás)», 
que fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «N-420, Variante de Gandesa (O)», 
que fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «N-420, Variante de Gandesa (O)», que fue 
incorporado al texto final de los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2007 a través de una enmien-
da aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.
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184/125877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «N-420, Variante de Corbera d’Ebre 
(O)», que fue incorporado al texto final de los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2007 a tra-
vés de una enmienda aprobada en el trámite parlamen-
tario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «N-420, Variante de Corbera d’Ebre (O)», que 
fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «N-340, Variante de l’Aldea (O)», que 
fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «N-340 Variante de l’Aldea (O)», que fue incor-
porado al texto final de los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2007 a través de una enmienda apro-
bada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 

Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Nuevo intercambiador Estación 
RENFE Baricentro (Barcelona)», que fue incorporado 
al texto final de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 a través de una enmienda aprobada en 
el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el proyec-
to «Nuevo intercambiador Estación RENFE Baricentro 
(Barcelona)», que fue incorporado al texto final de los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 a 
través de una enmienda aprobada en el trámite parla-
mentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Intercambiador Estación RENFE-
FGC Hospital General de Catalunya, Sant Cugat (Bar-
celona)», que fue incorporado al texto final de los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 a 
través de una enmienda aprobada en el trámite parla-
mentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Intercambiador Estación RENFE-FGC Hospital 
General de Catalunya, Sant Cugat (Barcelona)», que 
fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
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Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Estudios de la UPC sobre supercon-
ductividad para el soterramiento de líneas de alta ten-
sión», que fue incorporado al texto final de los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 a 
través de una enmienda aprobada en el trámite parla-
mentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Estudios de la UPC sobre superconductividad 
para el soterramiento de líneas de alta tensión», que fue 
incorporado al texto final de los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2007 a través de una enmien-
da aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Al Instituto Catalán de las Industrias 
Culturales», que fue incorporado al texto final de los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 a 
través de una enmienda aprobada en el trámite parla-
mentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el proyec-
to «Al Instituto Catalán de las Industrias Culturales», 
que fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 

Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Al Consorcio Casa de las Lenguas», 
que fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Al Consorcio Casa de las Lenguas», que fue 
incorporado al texto final de los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2007 a través de una enmien-
da aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «A la Comunidad Autónoma de Cata-
lunya para la remodelación del Barrio de l’Estació en 
Sallent», que fue incorporado al texto final de los Pre-
supuestos Generales del Estado para el año 2007 a tra-
vés de una enmienda aprobada en el trámite parlamen-
tario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «A la Comunidad Autónoma de Catalunya para 
la remodelación del Barrio de l’Estació en Sallent», 
que fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
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Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Protección y recuperación de siste-
mas litorales en Barcelona (Viladecans y otros)», que 
fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Protección y recuperación de sistemas litorales 
en Barcelona (Viladecans y otros)», que fue incorpora-
do al texto final de los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2007 a través de una enmienda apro-
bada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para ejecu-
tar el proyecto «Convenio con la Generalitat de Catalun-
ya para actuaciones de mejora de recursos hídricos y 
correcciones hidráulicas, actuaciones de saneamiento 
incluidas en el PSARU 2005 y potenciación de trata-
mientos terciarios», que fue incorporado al texto final de 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
a través de una enmienda aprobada en el trámite parla-
mentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el proyec-
to «Convenio con la Generalitat de Catalunya para actua-
ciones de mejora de recursos hídricos y correcciones 
hidráulicas, actuaciones de saneamiento incluidas en el 
PSARU 2005 y potenciación de tratamientos terciarios», 
que fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 

Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Paseo Marítimo de Colera (Girona)», 
que fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Paseo Marítimo de Colera (Girona)», que fue 
incorporado al texto final de los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2007 a través de una enmien-
da aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Paseo Marítimo de Badalona», que 
fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Paseo Marítimo de Badalona», que fue incorpo-
rado al texto final de los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2007 a través de una enmienda apro-
bada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.
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¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Acondicionamiento del Segre a su 
paso por Balaguer (Lleida)», que fue incorporado al 
texto final de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 a través de una enmienda aprobada en 
el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el proyec-
to «Acondicionamiento del Segre a su paso por Balaguer 
(Lleida)», que fue incorporado al texto final de los Pre-
supuestos Generales del Estado para el año 2007 a través 
de una enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Adquisición de terrenos de litoral 
para su protección integral en las CCAA de Andalucía, 
Catalunya, Murcia, Comunitat Valenciana y Balears», 
que fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Adquisición de terrenos de litoral para su pro-
tección integral en las CCAA de Andalucía, Catalunya, 
Murcia, Comunitat Valenciana y Balears», que fue 
incorporado al texto final de los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2007 a través de una enmien-
da aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Adecuación del litoral en el sector 
norte de la ciudad de Badalona», que fue incorporado 
al texto final de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 a través de una enmienda aprobada en 
el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el proyec-
to «Adecuación del litoral en el sector norte de la ciudad 
de Badalona», que fue incorporado al texto final de los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 a 
través de una enmienda aprobada en el trámite parlamen-
tario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Estudio y proyecto para la restaura-
ción de las Montanyas salinas del Llobregat», que fue 
incorporado al texto final de los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2007 a través de una enmien-
da aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Estudio y proyecto para la restauración de las 
Montanyas salinas del Llobregat», que fue incorporado 
al texto final de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 a través de una enmienda aprobada en 
el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.
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¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Vía verde Ripoll-Campdevànol», 
que fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Vía verde Ripoll-Campdevànol», que fue incor-
porado al texto final de los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2007 a través de una enmienda apro-
bada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Para apoyo a expropiaciones en 
Caminos de Ronda de la costa Brava», que fue incorpo-
rado al texto final de los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2007 a través de una enmienda apro-
bada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Para apoyo a expropiaciones en Caminos de 
Ronda de la costa Brava», que fue incorporado al texto 
final de los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2007 a través de una enmienda aprobada en el trá-
mite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Al Ayuntamiento de Esplugues de 

Llobregat, para el Auditorio», que fue incorporado al 
texto final de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 a través de una enmienda aprobada en 
el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Al Ayuntamiento de Esplugues de Llobregat, 
para el Auditorio», que fue incorporado al texto final de 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
a través de una enmienda aprobada en el trámite parla-
mentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para ejecu-
tar el proyecto «Al Ayuntamiento de Olot para el Museo 
dels Sants», que fue incorporado al texto final de los Pre-
supuestos Generales del Estado para el año 2007 a través 
de una enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el proyec-
to «Al Ayuntamiento de Olot para el Museo dels Sants», 
que fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Al Ateneu Barcelonés para reforma 
y modernización de su biblioteca», que fue incorporado 
al texto final de los Presupuestos Generales del Estado 
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para el año 2007 a través de una enmienda aprobada en 
el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Al Ateneu Barcelonés para reforma y moderni-
zación de su biblioteca», que fue incorporado al texto 
final de los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2007 a través de una enmienda aprobada en el trá-
mite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Transferencia de capital a la Dipu-
tación de Girona. Obras de reforma de la casa de cultu-
ra de Girona», que fue incorporado al texto final de los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 a 
través de una enmienda aprobada en el trámite parla-
mentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el proyec-
to «Transferencia de capital a la Diputación de Girona. 
Obras de reforma de la casa de cultura de Girona», que 
fue incorporado al texto final de los Presupuestos Gene-
rales del Estado para el año 2007 a través de una enmien-
da aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para ejecu-
tar el proyecto «Obras de restauración, reforma y moder-
nización de la Biblioteca del Ateneu Barcelonés», que 

fue incorporado al texto final de los Presupuestos Gene-
rales del Estado para el año 2007 a través de una enmien-
da aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Obras de restauración, reforma y modernización 
de la Biblioteca del Ateneu Barcelonés», que fue incor-
porado al texto final de los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2007 a través de una enmienda apro-
bada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Conexión vía túnel subterráneo de 
las termas romanas del Museo de Badalona con el yaci-
miento Font i Cussó y museización de la muralla, el 
teatro y dos casas romanas», que fue incorporado al 
texto final de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 a través de una enmienda aprobada en 
el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el proyec-
to «Conexión vía túnel subterráneo de las termas roma-
nas del Museo de Badalona con el yacimiento Font i 
Cussó y museización de la muralla, el teatro y dos casas 
romanas», que fue incorporado al texto final de los Pre-
supuestos Generales del Estado para el año 2007 a través 
de una enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.
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¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Portal de Santa María y fachada de 
los Apóstoles en la Seu Vella de Lleida», que fue incor-
porado al texto final de los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2007 a través de una enmienda apro-
bada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Portal de Santa María y fachada de los Apósto-
les en la Seu Vella de Lleida», que fue incorporado al 
texto final de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 a través de una enmienda aprobada en 
el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Teatro la Lira, Tremp», que fue 
incorporado al texto final de los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2007 a través de una enmien-
da aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Teatro la Lira, Tremp», que fue incorporado al 
texto final de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 a través de una enmienda aprobada en 
el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Transferencia de capital a corpora-

ciones locales, Municipio de Castells de Mur; consoli-
dación del castillo de Guàrdia de Mur, de la torre de 
Gasol y de la torre de Gienebrell», que fue incorporado 
al texto final de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 a través de una enmienda aprobada en 
el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el proyec-
to «Transferencia de capital a corporaciones locales, 
Municipio de Castells de Mur; consolidación del castillo 
de Guàrdia de Mur, de la torre de Gasol y de la torre de 
Gienebrell», que fue incorporado al texto final de los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 a 
través de una enmienda aprobada en el trámite parlamen-
tario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Festival de Arte Social (FARTS) de 
Santa Coloma de Gramanet», que fue incorporado al 
texto final de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 a través de una enmienda aprobada en 
el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Festival de Arte Social (FARTS) de Santa Colo-
ma de Gramanet», que fue incorporado al texto final de 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
a través de una enmienda aprobada en el trámite parla-
mentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
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ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, soli-
citando su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Al Festival de música de Cadaqués», 
que fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Al Festival de música de Cadaqués», que fue 
incorporado al texto final de los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2007 a través de una enmien-
da aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, soli-
citando su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Murallas de Tarragona», que fue 
incorporado al texto final de los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2007 a través de una enmien-
da aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Murallas de Tarragona», que fue incorporado al 
texto final de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 a través de una enmienda aprobada en 
el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, soli-
citando su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «A la Cartoixa d’Escaladei en el 
municipio de Morera de Montsant para su restaura-
ción», que fue incorporado al texto final de los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2007 a través 
de una enmienda aprobada en el trámite parlamenta-
rio?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «A la Cartoixa d’Escaladei en el municipio de 
Morera de Montsant para su restauración», que fue 
incorporado al texto final de los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2007 a través de una enmien-
da aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, soli-
citando su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «1% cultural restauración del casti-
llo de Ós de Balaguer», que fue incorporado al texto 
final de los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2007 a través de una enmienda aprobada en el 
trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «1% cultural restauración del castillo de Ós de 
Balaguer , que fue incorporado al texto final de los Pre-
supuestos Generales del Estado para el año 2007 a tra-
vés de una enmienda aprobada en el trámite parlamen-
tario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, soli-
citando su respuesta por escrito.
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¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Al poblado ibérico de Els Vilars 
(Arbeca)», que fue incorporado al texto final de los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 a 
través de una enmienda aprobada en el trámite parla-
mentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Al poblado ibérico de Els Vilars (Arbeca)», que 
fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, soli-
citando su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «A la Diputación de Girona para la 
promoción cultural entre entidades sin finalidad de 
lucro», que fue incorporado al texto final de los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2007 a través 
de una enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «A la Diputación de Girona para la promoción 
cultural entre entidades sin finalidad de lucro», que fue 
incorporado al texto final de los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2007 a través de una enmien-
da aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, soli-
citando su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Traslado Museo Morera de Lleida a 
los edificios de la Panera», que fue incorporado al texto 
final de los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2007 a través de una enmienda aprobada en el trá-
mite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Traslado Museo Morera de Lleida a los edificios 
de la Panera», que fue incorporado al texto final de los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 a 
través de una enmienda aprobada en el trámite parla-
mentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, soli-
citando su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Restauración del castillo de Siurana 
en el municipio de Cornudella del Montsant», que fue 
incorporado al texto final de los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2007 a través de una enmien-
da aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Restauración del castillo de Siurana en el muni-
cipio de Cornudella del Montsant», que fue incorpora-
do al texto final de los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2007 a través de una enmienda apro-
bada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, soli-
citando su respuesta por escrito.
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¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Al Ateneu Barcelonés para reforma 
y modernización de su biblioteca», que fue incorporado 
al texto final de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 a través de una enmienda aprobada en 
el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Al Ateneu Barcelonés para reforma y moderni-
zación de su biblioteca», que fue incorporado al texto 
final de los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2007 a través de una enmienda aprobada en el trá-
mite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, soli-
citando su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Rehabilitación del castillo de Caste-
lló de Farfanya en Lleida», que fue incorporado al texto 
final de los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2007 a través de una enmienda aprobada en el trá-
mite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Rehabilitación del castillo de Castelló de Far-
fanya en Lleida», que fue incorporado al texto final de 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
a través de una enmienda aprobada en el trámite parla-
mentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, soli-
citando su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Rehabilitación de la casa natal de 
Salvador Dalí en Figueres (Girona)», que fue incorpo-
rado al texto final de los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2007 a través de una enmienda apro-
bada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Rehabilitación de la casa natal de Salvador Dalí 
en Figueres (Girona)», que fue incorporado al texto 
final de los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2007 a través de una enmienda aprobada en el trá-
mite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, soli-
citando su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Rehabilitación de la Casa Marsó en 
Girona», que fue incorporado al texto final de los Pre-
supuestos Generales del Estado para el año 2007 a tra-
vés de una enmienda aprobada en el trámite parlamen-
tario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Rehabilitación de la Casa Marsó en Girona», 
que fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, soli-
citando su respuesta por escrito.
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¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Rehabilitación del teatro Sagarra en 
Santa Coloma de Gramanet (Barcelona)», que fue 
incorporado al texto final de los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2007 a través de una enmien-
da aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Rehabilitación del teatro Sagarra en Santa Colo-
ma de Gramanet (Barcelona)», que fue incorporado al 
texto final de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 a través de una enmienda aprobada en 
el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, soli-
citando su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Al Ayuntamiento de Molins de Rei 
para rehabilitación del mercado», que fue incorporado 
al texto final de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 a través de una enmienda aprobada en 
el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Al Ayuntamiento de Molins de Rei para rehabi-
litación del mercado», que fue incorporado al texto 
final de los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2007 a través de una enmienda aprobada en el trá-
mite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, soli-
citando su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Rehabilitación del teatro de Argento-
na», que fue incorporado al texto final de los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2007 a través 
de una enmienda aprobada en el trámite parlamenta-
rio?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Rehabilitación del teatro de Argentona», que 
fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, soli-
citando su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Centre d’interpretació d’El Cogul», 
que fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Centre d’interpretació d’El Cogul», que fue 
incorporado al texto final de los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2007 a través de una enmien-
da aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, soli-
citando su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Museu de Ripoll», que fue incorpo-
rado al texto final de los Presupuestos Generales del 
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Estado para el año 2007 a través de una enmienda apro-
bada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Museu de Ripoll», que fue incorporado al texto 
final de los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2007 a través de una enmienda aprobada en el trá-
mite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, soli-
citando su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Catedral de Tortosa», que fue incor-
porado al texto final de los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2007 a través de una enmienda apro-
bada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Catedral de Tortosa», que fue incorporado al 
texto final de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 a través de una enmienda aprobada en 
el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, soli-
citando su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Rehabilitación del Mercado Munici-
pal Minorista de Tarragona», que fue incorporado al 
texto final de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 a través de una enmienda aprobada en 
el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Rehabilitación del Mercado Municipal Minoris-
ta de Tarragona», que fue incorporado al texto final de 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
a través de una enmienda aprobada en el trámite parla-
mentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, soli-
citando su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Remodelación de barrios en Barcelo-
na», que fue incorporado al texto final de los Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2007 a través de 
una enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Remodelación de barrios en Barcelona», que 
fue incorporado al texto final de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 a través de una 
enmienda aprobada en el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, soli-
citando su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Fase III Castell de Gelida», que fue 
incorporado al texto final de los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2007 a través de una enmien-
da aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Fase III Castell de Gelida», que fue incorporado 
al texto final de los Presupuestos Generales del Estado 
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para el año 2007 a través de una enmienda aprobada en 
el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, soli-
citando su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Museu del vi d’Alella», que fue 
incorporado al texto final de los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2007 a través de una enmien-
da aprobada en el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Museu del vi d’Alella», que fue incorporado al 
texto final de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 a través de una enmienda aprobada en 
el trámite parlamentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, soli-
citando su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para eje-
cutar el proyecto «Para financiar un proyecto de urbani-
zación del núcleo antiguo del municipio de Llagostera 
(Girona)-Plaça del Castell», que fue incorporado al 
texto final de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 a través de una enmienda aprobada en 
el trámite parlamentario?

¿Qué calendario de ejecución se prevé para el pro-
yecto «Para financiar un proyecto de urbanización del 
núcleo antiguo del municipio de Llagostera (Girona)-
Plaça del Castell», que fue incorporado al texto final de 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 

a través de una enmienda aprobada en el trámite parla-
mentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/125928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formu-
la las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su 
respuesta escrita.

En el Informe 2006 del Defensor del Pueblo se efec-
túa una recomendación a la Subsecretaría de Asuntos 
Exteriores y Cooperación para que se inspeccione la 
oficina consular de la Embajada de España en Pakistán 
y se revise el procedimiento seguido para la tramitación 
de visados.

De entre las irregularidades detectadas en el proce-
dimiento de tramitación de los visados, principalmente 
por reagrupación familiar, destacan por graves: el esta-
blecimiento de pagos para agilizar los trámites o reso-
luciones favorables, investigaciones poco fiables y la 
delegación por parte de la Embajada Española a una 
empresa de transporte y mensajería (TCS Courier) del 
procedimiento administrativo de solicitud de visado así 
como la falta de información sobre las causas de dene-
gación.

Otra cuestión importante es el tiempo de tramita-
ción de dichos expedientes por reagrupación familiar 
que pueden demorarse hasta tres años. La legislación 
española contempla para estos casos un período de tres 
meses y como máximo seis meses si se requiere docu-
mentación adicional, investigación o pruebas de algún 
tipo.

Tanto las complicaciones y la demora en la tramita-
ción de los expedientes como lo dudoso de la interven-
ción de una empresa con intereses privados provocan 
que los interesados se encuentren en una situación de 
total indefensión y vulnera el derecho a vivir en familia 
recogido tanto en la legislación española como en otras 
normas de carácter internacional.

La Asociación de Trabajadores Paquistaníes y la 
Secretaría de la Inmigración de CCOO también han 
denunciado la situación de parálisis de la Embajada en 
lslamabad.

¿Cuál es la opinión del Gobierno en torno a las 
diversas denuncias por irregularidades de la Embajada 
Española en Pakistán?
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¿El Gobierno tiene constancia de que se demande 
dinero a los solicitantes de reagrupación familiar para 
agilizar los trámites?

¿Ha realizado el Ministerio de Asuntos Exteriores y 
de Cooperación una inspección rigurosa de la Embaja-
da Española en Islamabad a fin de corregir prácticas 
inadecuadas tal y como recomendó el Defensor del 
Pueblo?

En caso afirmativo, ¿qué acciones ha realizado para 
asegurar la transparencia en el funcionamiento de la 
Embajada Española en Pakistán?

¿Por qué motivos la empresa TCS Courier ejerce de 
intermediaria entre los ciudadanos y la Embajada Espa-
ñola? ¿Contempla la legislación española la posibilidad 
de que una empresa privada pueda ser receptora de 
documentación pública?

¿Para quién trabajan las personas que realizan la 
investigación y se personan en los domicilios particula-
res de los solicitantes de visado?

¿Cuántas solicitudes por reagrupación familiar se 
han presentado en 2006 en la Embajada Española de 
Pakistán? ¿Cuántas se han resuelto favorablemente? 
¿Cuántas se han denegado y por qué motivos? ¿Cuántas 
quedan pendientes de resolver?

¿Cuántas solicitudes por reagrupación familiar se 
han presentado en 2007 en la Embajada Española de 
Pakistán? ¿Cuántas se han resuelto favorablemente? 
¿Cuántas se han denegado y por qué motivos? ¿Cuántas 
quedan pendientes de resolver?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/125929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno 
para dar cumplimiento a la Proposición no de Ley por 
la que se insta al Gobierno a realizar las gestiones opor-
tunas para la devolución de los libros y documentos de 
la Comisaría d’Educació Física i Esports a la Generali-
tat de Catalunya, en el plazo de seis meses, aprobada 
por la Comisión de Educación y Ciencia en sesión del 
día 18 de mayo de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/125930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadès, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno 
para dar cumplimiento a la Moción Consecuencia de 
Interpelación Urgente relativa a la posición que pensa-
ba defender el Gobierno sobre emigración y política 
mediterránea en la cumbre Euro-Africana, celebrada 
los días 10 y 11 de julio de 2006 (Exp. 173/000139), 
aprobada por el Pleno del Congreso de los Diputados 
en sesión celebrada el día 25 de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadès, Diputado.

184/125931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadès, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno 
para dar cumplimiento a la Moción Consecuencia de 
Interpelación Urgente relativa a la política que piensa 
adoptar el Gobierno frente a las situaciones de pobreza 
y de exclusión social (Exp. 173/000106), aprobada por 
el Pleno del Congreso en sesión celebrada el día 20 de 
diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadès, Diputado.

184/125932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadès, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.
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¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno 
para dar cumplimiento a la Proposición no de Ley rela-
tiva al agravio económico comparativo de las personas 
con discapacidad (Exp. 161/001909), aprobada por la 
Comisión no permanente para las Políticas Integrales 
de la Discapacidad en sesión del día 21 de noviembre 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadès, Diputado.

184/125933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadès, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno para 
dar cumplimiento a la Proposición no de Ley que insta 
al Gobierno a realizar un estudio sobre la posibilidad de 
aplicar lo establecido en el artículo 21.2 de la Orden de 
13 de febrero de 1967, en la redacción dada por el Real 
Decreto 1335/2005, de 11 de noviembre, a las personas 
que teniendo su capacidad de trabajo reducida en grado 
de incapacidad permanente absoluta o gran invalidez, 
contrajeron matrimonio con anterioridad a la fecha de 
entrada en vigor del citado Real Decreto, teniendo en 
cuenta la necesidad de mantener el respeto y la coheren-
cia con las normas y principios que rigen nuestro siste-
ma de Seguridad Social y a presentarlo ante la Comisión 
no permanente para las Políticas Integrales de la Disca-
pacidad antes del final del 2006 (Exp. 161/001215), 
aprobada por la Comisión no permanente para las Polí-
ticas Integrales de la Discapacidad en sesión celebrada 
el día 28 de febrero de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadès, Diputado.

184/125934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadès, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno 
para dar cumplimiento a la Proposición no de Ley rela-
tiva a los contratos de fomento del empleo para perso-
nas con discapacidad en régimen de centro especial de 
trabajo (Exp. 161/001077), aprobada por la Comisión 
no permanente para las Políticas Integrales de la Disca-
pacidad en sesión del día 29 de noviembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadès, Diputado.

184/125935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadès, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno 
para dar cumplimiento a la Proposición no de Ley por 
la que se insta al Gobierno a modificar el Real Decre-
to 1971/1999, de 23 de diciembre, de procedimiento 
para el reconocimiento, declaración y calificación del 
grado de minusvalía, para que se reconozca el grado 
de discapacidad derivado de alergias alimentarias y  
al látex, de cardiopatías congénitas y del cáncer  
(Exp. 161/000827), aprobada por la Comisión no per-
manente para las Políticas Integrales de la Discapaci-
dad en sesión del día 28 de junio de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadès, Diputado.

184/125936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Planes turísticos con financiación del Estado en eje-
cución, o previstos, para las comarcas mineras asturia-
nas, desde abril de 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/125937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio del Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Motivos por los cuales la Delegación del Gobierno 
en Asturias está tramitando un expediente para demoler 
los números 3, 5 y 7 de la calle El Villar, y el número 38 
de la Avenida del Mar, en Oviedo, al que se opone el 
Ayuntamiento de la capital del Principado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/125938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, de la que solicita respuesta por 
escrito.

Desglose de los capítulos de inversión del primer 
semestre de 2007 de los Presupuestos Generales del 
Estado, en relación al Principado de Asturias, especifi-
cando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas.
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/125939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Administracio-
nes Públicas, de la que solicita respuesta por escrito.

Desglose de los capítulos de inversión del primer 
semestre de 2007 de los Presupuestos Generales del 
Estado, en relación al Principado de Asturias, especifi-
cando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas.
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/125940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, de la que solicita respuesta por 
escrito.

Desglose de los capítulos de inversión del primer 
semestre de 2007 de los Presupuestos Generales del 
Estado, en relación al Principado de Asturias, especifi-
cando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas.
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/125941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Cultura, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Desglose de los capítulos de inversión del primer 
semestre de 2007 de los Presupuestos Generales del 
Estado, en relación al Principado de Asturias, especifi-
cando:
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Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas.
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/125942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Economía y 
Hacienda, de la que solicita respuesta por escrito.

Desglose de los capítulos de inversión del primer 
semestre de 2007 de los Presupuestos Generales del 
Estado, en relación al Principado de Asturias, especifi-
cando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas.
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/125943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Educación y 
Ciencia, de la que solicita respuesta por escrito.

Desglose de los capítulos de inversión del primer 
semestre de 2007 de los Presupuestos Generales del 
Estado, en relación al Principado de Asturias, especifi-
cando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas.
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/125944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Defensa, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Desglose de los capítulos de inversión del primer 
semestre de 2007 de los Presupuestos Generales del 
Estado, en relación al Principado de Asturias, especifi-
cando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas.
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/125945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Desglose de los capítulos de inversión del primer 
semestre de 2007 de los Presupuestos Generales del 
Estado, en relación al Principado de Asturias, especifi-
cando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas.
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/125946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
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del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio del Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Desglose de los capítulos de inversión del primer 
semestre de 2007 de los Presupuestos Generales del 
Estado, en relación al Principado de Asturias, especifi-
cando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas.
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/125947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Justicia, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Desglose de los capítulos de inversión del primer 
semestre de 2007 de los Presupuestos Generales del 
Estado, en relación al Principado de Asturias, especifi-
cando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas.
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/125948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente, de la que solicita respuesta por escrito.

Desglose de los capítulos de inversión del primer 
semestre de 2007 de los Presupuestos Generales del 

Estado, en relación al Principado de Asturias, especifi-
cando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas.
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/125949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Trabajo y Asun-
tos Sociales, de la que solicita respuesta por escrito.

Desglose de los capítulos de inversión del primer 
semestre de 2007 de los Presupuestos Generales del 
Estado, en relación al Principado de Asturias, especifi-
cando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas.
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/125950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Sanidad y 
Consumno, de la que solicita respuesta por escrito.

Desglose de los capítulos de inversión del primer 
semestre de 2007 de los Presupuestos Generales del 
Estado, en relación al Principado de Asturias, especifi-
cando:
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Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas.
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/125951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Vivienda, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Desglose de los capítulos de inversión del primer 
semestre de 2007 de los Presupuestos Generales del 
Estado, en relación al Principado de Asturias, especifi-
cando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas.
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/125952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

2006 18 202 0041. Ministerio de Educación y Ciencia: 
Construcción 1. Medicina molecular P. de Asturias 
(IMM).

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/125953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

2006 18 202 0049. Ministerio de Educación y Cien-
cia: Adecuación edificio Instituto del Carbón (Oviedo).

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/125954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:
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2005 18 202 0023 Ministerio de Educación y 
Ciencia: Equipos científicos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/125955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1998 14 10 0001 Ministerio de Defensa: Mobilia-
rio y enseres organismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/125956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1990 14 11 0043 Ministerio de Defensa: Obras de 
todo tipo en edificios e instalaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/125957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2005 14 107 0001 Ministerio de Defensa: Inver-
siones infraestructura GIED.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/125958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

1998 14 113 1000 Ministerio de Defensa: Adqui-
sic. locales y obras de mejora y adec. de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.
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184/125959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1998 14 113 1001 Ministerio de Defensa: Equi-
pamiento nuevo de mobiliario, maquin y equip. infor-
máticos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/125960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1998 14 113 1002 Ministerio de Defensa: Obras 
destinadas al mantenimiento de la capacidad de funcio-
namiento de edificios y locales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/125961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1998 14 113 1003 Ministerio de Defensa: Reposi-
ción de maquinaria, mobiliario y equipos informáticos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/125962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1992 14 206 0005 Ministerio de Defensa: Conser-
vación, mejora y sustitución de viviendas sociales y 
logísticas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.
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184/125963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1997 15 01 0001 Ministerio de Economía y 
Hacienda: Mobiliario y enseres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/125964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1997 15 101 0005 Ministerio de Economía y 
Hacienda: Equipos informáticos para gerencias territo-
riales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/125965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1990 15 101 0006 Ministerio de Economía y 
Hacienda: Mobiliario y enseres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/125966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2001 15 08 0001 Ministerio de Economía y 
Hacienda: Creación del servicio de información territo-
rial Proyecto Ensenada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.
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184/125967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1989 15 101 0001 Ministerio de Economía y 
Hacienda: Revisión, actualización y conservación del 
Catastro de Urbana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/125968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1994 15 101 0002 Ministerio de Economía y 
Hacienda: Elaboración, actualización y conservación 
de la cartografía para el catastro de urbana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/125969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1997 15 08 0001 Ministerio de Economía y 
Hacienda: Renovación del catastro de rústica.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/125970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1997 15 08 000 Ministerio de Economía y Hacien-
da: Producción de ortofotografías.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.
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184/125971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1990 15 14 0001 Ministerio de Economía y 
Hacienda: Adquisición mobiliario y enseres TEAC 
y TEAR.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/125972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1993 15 14 0001 Ministerio de Economía y 
Hacienda: Adquisición equipos informáticos TEAR 
y TEAC.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/125973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1997 15 11 0007 Ministerio de Economía y 
Hacienda: Seguridad de los sistemas informativos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/125974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005: 1997 15 11 0009. Ministerio de Econo-
mía y Hacienda: Comunicaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Ave-
lino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/125975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
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Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005: 1997 15 11 0010. Ministerio de Econo-
mía y Hacienda: Integración de sistemas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Ave-
lino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/125976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005: 1997 15 11 0011. Ministerio de Econo-
mía y Hacienda: Sistemas de impresión.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Ave-
lino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/125977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005: 1998 15 11 0013. Ministerio de Econo-
mía y Hacienda: Sistemas de Groupware.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Ave-
lino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/125978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en 
su caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseña-
dos a continuación y que se recogen en el Anexo de 
Inversiones de la Ley de Presupuestos Generales del 
Estado para el 2005: 1998 15 11 0015. Ministerio de 
Economía y Hacienda: Oficina móvil control finan-
ciero.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Ave-
lino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/125979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:2006 15 11 0026. Ministerio de Economía 
y Hacienda: Sistemas departamentales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Ave-
lino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/125980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005: 2006 15 11 0027. Ministerio de Econo-
mía y Hacienda: Equipos de usuario final.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Ave-
lino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/125981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-

nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005: 2006 15 11 0028. Ministerio de Econo-
mía y Hacienda: Licencias de software corporativo, 
departamental y de usuario.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Ave-
lino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/125982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005: 2002 24 105 0001. Ministerio de Econo-
mía y Hacienda: Dotación de inmuebles.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Ave-
lino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/125983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
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para el 2005: 2002 24 105 0002. Ministerio de Econo-
mía y Hacienda: Equipamiento edificios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Ave-
lino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/125984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005: 2002 24 105 0003. Ministerio de Econo-
mía y Hacienda: Equipamiento informático.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Ave-
lino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/125985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005: 2002 24 105 0005. Ministerio de Econo-

mía y Hacienda: Mantenimiento de inmuebles e insta-
laciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Ave-
lino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/125986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005: 2002 24 105 0006. Ministerio de Econo-
mía y Hacienda: Renovación del equipamiento de edi-
ficios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/125987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
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para el 2005: 2002 24 105 0007. Ministerio de Econo-
mía y Hacienda: Renovación del equipo informático.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Ave-
lino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/125988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005: 1986 15 27 0010. Ministerio de Econo-
mía y Hacienda: Censo electoral.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Ave-
lino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/125989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 

para el 2005: 1992 15 302 0001. Ministerio de Econo-
mía y Hacienda: Edificios y otras construcciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Ave-
lino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/125990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado para 
el 2005: 1992 15 302 0002. Ministerio de Economía y 
Hacienda: Equipos para procesos de información.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Ave-
lino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/125991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inver-
siones de la Ley de Presupuestos Generales del Esta-
do para el 2005: 1992 15 302 0003. Ministerio de 
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Economía y Hacienda: Maquinaria, instalación y uti-
llaje.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Ave-
lino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/125992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005: 1992 15 302 0005. Ministerio de Econo-
mía y Hacienda: Mobiliario y enseres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Ave-
lino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/125993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 

para el 2005: 1992 15 302 0006. Ministerio de Econo-
mía y Hacienda: Elementos de transporte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Ave-
lino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/125994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005: 1993 15 302 0007. Ministerio de Econo-
mía y Hacienda: Ofimática.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Ave-
lino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/125995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
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para el 2005: 1995 15 302 0001. Ministerio de Econo-
mía y Hacienda: Software informático.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Ave-
lino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/125996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Qué medidas tiene previstas el Gobierno para 
reforzar en los meses estivales la seguridad en la Comu-
nidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/125997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Qué medidas tiene previsto adoptar el Gobierno 
para evitar las colas que se producen para la tramita-
ción del DNI y del pasaporte, en las Comisarías de la 
Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/125998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-

ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Ministerio de 
Fomento desde el 14 de marzo de 2004 hasta la fecha, 
en el aeropuerto de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del 
Mar Arnaiz García, Diputados.

184/125999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

Motivación

El colectivo Callosa Sin Barreras ha planteado 
públicamente que el trazado del AVE Madrid-Castilla 
La Mancha-Comunidad Valenciana-Murcia, a su paso 
por el municipio de Callosa del Segura (Alicante), con-
lleva un impacto insostenible para el referido municipio 
al atravesar la Sierra de Callosa, declarada lugar de 
interés comunitario, y al generar también una intensa 
afección sobre la Cueva Ahumada y sobre los acuíferos 
de la propia sierra.

Por todo ello, se formula al Gobierno la siguiente 
pregunta:

¿Podría informar el Gobierno sobre si contempla 
adoptar medidas tendentes a minimizar el impacto 
medioambiental del trazado del AVE a su paso por el 
municipio del Callosa del Segura en la provincia de 
Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/126000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso de los Diputados, al amparo de lo establecido en 
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el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el estado de las inversiones en materia de 
infraestructuras ferroviarias en la provincia de Soria 
durante la VIII Legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio 
de 2007.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

184/126001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es la relación de actuaciones de conservación 
y mantenimiento impulsadas por el Ministerio de 
Fomento en las carreteras de Burgos desde el 14 de 
marzo de 2004 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del 
Mar Arnaiz García, Diputados.

184/126002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿En qué situación se encuentran todos y cada uno de 
los tramos del AVE Valladolid-Burgos, a su paso por la 
provincia de Burgos, indicando qué variación se ha pro-
ducido en cada uno de ellos respecto a marzo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del 
Mar Arnaiz García, Diputados.

184/126003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Ministerio de 
Fomento desde el 14 de marzo de 2004 hasta la fecha, 
en el desvío ferroviario de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del 
Mar Arnaiz García, Diputados.

184/126004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre las causas a las 
que se ha debido la interrupción en los primeros días de 
julio del tráfico ferroviario de larga distancia que 
conecta Madrid con Valencia, Alicante y Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/126005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Diputa-
da por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
la siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito.

¿Podría informar el Gobierno del estado actual de 
ejecución del Convenio de Carreteras adscrito entre el 
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Ministerio de Fomento y la Comunidad Autónoma 
canaria, diferenciado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada.

184/126006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de la cuantía a la que 
asciende la obra pública licitada por el Ministerio de 
Fomento y el conjunto de empresas y demás organis-
mos públicos que lo integran, en la provincia de Alican-
te en el período comprendido entre 1996 y 2000, ambos 
inclusive?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/126007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

Motivación

Recientemente, algún medio de comunicación ha 
publicado que el ADIF (Entidad Pública Empresarial 
Administrador de Infraestructuras Ferroviarias) del 
Ministerio de Fomento no ha concedido la autoriza-
ción necesaria a la Consellería de Infraestructuras de 
la Generalitat Valenciana, para realizar unas obras en 
la línea de cercanías Alicante-Murcia, en el término 
municipal de Elche, a la altura de la pedanía de 
Torrellano, que son absolutamente imprescindibles 
para la conducción de agua depurada desde la planta 
de Rincón de León (Alicante) hasta los regadíos del 
campo de Elche a través de los Canales de Riegos de 
Levante.

En relación con todo ello, se formula la siguiente 
pregunta:

¿Podría informar el Gobierno sobre si ha procedi-
do a conceder o no autorización a la Generalitat 
Valenciana para posibilitar la realización de una hinca 
(pequeño túnel para el paso de una conducción de 
agua) bajo la vía de la línea de cercanías Alicante-
Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/126008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre el grado de 
cumplimiento a fecha 30 de junio de 2007 del Protoco-
lo de Colaboración entre el Ministerio de Fomento y la 
Generalitat Valenciana, para la ejecución de diversas 
actuaciones en sus respectivas redes de carreteras fir-
mado en abril de 2005, con detalle de las actuaciones y 
de las correspondientes inversiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/126009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

La Comisión de Energía de la Unión Europea parti-
cipó en el lanzamiento oficial de la primera planta pilo-
to en tierra para el secuestro y almacenamiento de 
dióxido de carbono CCO

2
), CSS en Ketzin (Alemania).

La Unión Europea está interesada en profundizar 
en el conocimiento de esta nueva técnica y en los 
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aspectos prácticos para poder almacenar el CO
2
 resul-

tante de la producción de electricidad a base de carbón, 
petróleo o gas.

En el Plan energético de la Unión Europea se prevé 
la construcción de 10 ó 12 centrales de carbón limpio 
para 2015 que podrán estar equipadas con sistemas 
para el CSS en funcionamiento en 2020 como tarde. 
Por todo ello, preguntamos:

¿Cuál es la participación de España en este proyec-
to?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2007.—Ceferino Díaz Díaz, Diputado.

184/126010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de becas para alumnos con discapa-
cidad se concedieron en la provincia de Málaga en el 
curso 2006-2007, desglosado si es posible por niveles 
educativos y cuál es la previsión para el próximo 
curso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/126011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de personas dependientes han pedido 
ser valoradas en la provincia de Málaga durante el pre-
sente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/126012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales durante la presente legislatura 
en la creación, mejora y mantenimiento de centros para 
personas con discapacidad en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/126013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de personas con discapacidad auditiva 
estima el Gobierno que se beneficien en Málaga de la 
Ley de Lenguas de Signos y apoyo a la comunicación 
oral para personas sordas, con discapacidad auditiva y 
sordociegas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/126014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta, para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de trabajadores con discapacidad esti-
ma el Gobierno que se beneficiarán del Programa de 
empleo con apoyo recientemente impulsado por el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
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184/126015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

En anteriores ocasiones, se ha preguntado al Gobier-
no sobre la participación del Instituto Cervantes en el 
proyecto impulsado por el ayuntamiento de Castelló 
denominado «Ciudad de las Lenguas»; a pesar de la 
respuesta del Gobierno negando los extremos de cola-
boración anunciados por el Ayuntamiento, éste ha con-
tinuado insistiendo en este supuesto acuerdo.

¿Ha entablado algún contacto el Instituto Cervantes 
con el responsable del proyecto Ciudad de las Lenguas 
de Castelló?

¿Ha llegado a algún acuerdo el Instituto Cervantes 
con los responsables del proyecto Ciudad de las Len-
guas de Castelló? En caso afirmativo, ¿qué contempla 
el mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/126016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

En la respuesta del Gobierno a la pregunta núme-
ro 174219, referente a las medidas de seguridad res-
pecto a distancias adecuadas de la población a zona 
donde se trabaje con sustancias peligrosas, se hace 
referencia a la Directiva Séveso II.

En dicha respuesta, se afirma que la Dirección 
General de Protección Civil y Emergencias tiene un 
censo de 600 establecimientos afectados por la norma-
tiva.

¿Cuántos de estos establecimientos, a los que se 
hace mención, están en el País Valenciano (nombre de 
las empresas)?

¿En qué localidades?
¿A qué distancia de los cascos urbanos respecti-

vos?
¿Cuáles son los valores umbrales que determinan la 

distancia adecuada en función de la naturaleza de las 
sustancias, tipo de accidente previsible, contempladas 
en la normativa de aplicación de la Directiva Séveso?

Específicamente, en la demarcación provincial 
de Castelló, ¿qué valores umbrales se determinan 
para los posibles casos afectados por esta directiva 
europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/126017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

En las fechas previas a las pasadas elecciones muni-
cipales, en reiteradas ocasiones se ha advertido al 
Gobierno sobre el caso de la manipulación de los cen-
sos electorales en decenas de municipios de Castelló. 
La respuesta del Gobierno siempre ha sido que se iban 
a tomar las medidas oportunas para garantizar la lim-
pieza de estos comicios.

No obstante, las elecciones se celebraron, y la sos-
pecha de fraude no ha ido incrementándose; en algunos 
casos se interpusieron contenciosos electorales, en 
otros se abrió la vía penal..., etc., pero no se vio ningu-
na actuación del Gobierno en la dirección de esclarecer 
la polémica.

Han sido advertidas denuncias de ciudadanos de 
excesiva buena relación entre el Fiscal Jefe de la 
Audiencia de Castelló y el Presidente de la Diputación 
de Castelló Carlos Fabra (político imputado en múlti-
ples delitos, y principal sospechoso de la supuesta 
trama de manipulación de los censos), que según mani-
fiestan los denunciantes impidió, en muchos casos, 
continuar la investigación de los censos presuntamente 
fraudulentos.

¿Qué medidas concretas, de las prometidas pública-
mente, ha llevado a término el Gobierno, para asegurar 
la limpieza de estos comicios en los municipios afecta-
dos por pública y notoria alteración de censos?

¿Después de que continúe la duda sobre el resultado 
electoral en varios municipios de Castelló, ha adopta-
do, o piensa adoptar, alguna medida el Gobierno al 
respecto?

¿Tiene previsto el Gobierno impulsar la tramitación 
de una reforma legislativa que evite de raíz este tipo de 
actuaciones fraudulentas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.
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184/126018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

Recientemente se ha detectado la presencia de anti-
bióticos en mieles de procedencia china, que se han 
distribuido, al menos, en el País Valencià.

¿Qué controles sanitarios y de calidad se ejercen 
sobre los productos destinados al consumo humano 
procedentes de países de fuera de la Unión Europea?

Visto que ya existían precedentes sobre la presencia 
de antibióticos en las mieles procedentes de China, ¿se 
ha seguido algún seguimiento ante el riesgo que esto 
supone?

¿Qué competencias sobre control, seguimiento y 
análisis de productos, tanto alimentarios como no, pro-
cedentes de terceros países, tiene transferida la Genera-
litat Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/126019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

¿Conoce ya el Gobierno el uso que se va a dar al 
edificio de las antiguas oficinas de Hacienda, en la 
plaza Hort dels Corders de Castelló?

 ¿Ha recibido alguna petición para su uso por parte 
del Ayuntamiento de Castelló?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/126020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

La posible desafección de la zona de dominio marí-
timo terrestre planteaba el problema de la existencia de 

viviendas en esta zona, en distintos municipios de las 
comarcas litorales de Castelló.

La idea de compatibilizar asentamientos históricos 
con la protección del litoral ha movido a ayuntamientos 
y propietarios a buscar una solución que compagine 
ambos intereses.

¿Ha mantenido la Dirección General de Costas 
reuniones con representantes de ayuntamientos de Cas-
telló para tratar esta problemática? En caso afirmativo, 
¿de cuáles hablamos?

¿Se ha planteado, encontrado, y se está trabajando 
en alguna medida al respecto?

¿Se prevé alguna actuación a corto, medio o largo 
plazo, que pueda afectar a las viviendas en debate?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/126021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

El anuncio de una posible instalación, por parte 
del Ministerio de Industria, de un depósito de almace-
namiento subterráneo de gas frente a las costas de Vina-
ròs (Castellón), ha suscitado la polémica en la zona.

¿En qué consiste dicho proyecto?
¿En qué estado de tramitación se encuentra?
¿Qué afección ambiental puede comportar este pro-

yecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/126022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formu-
la las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para 
su respuesta escrita.

Recientemente se ha conocido la alarmante noti-
cia de la próxima ejecución de veinte personas por 
causa de adulterio y homosexualidad en Irán, anuncia-
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da por el portavoz del Poder Judicial de aquel país, Ali 
Reza Yamshidi, dentro de una operación de «limpiar 
ciudades».

¿El Gobierno ha emprendido acciones diplomáti-
cas ante las autoridades iraníes para evitar dichas eje-
cuciones?

En caso afirmativo, ¿cuáles y con qué resultado?
En caso negativo, ¿por qué y cuándo tiene intención 

el Gobierno de iniciar dichas actuaciones para evitar 
una vulneración tan flagrante de los derechos humanos 
en Irán?

Si el Gobierno iraní ejecuta, finalmente, a estas 20 
personas, ¿tiene intención el Gobierno de imponer 
alguna sanción económica o de otro tipo a dicho país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2007.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/126023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de 
fuentes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas 
en el año 2006, por el Ministerio de Fomento, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de 
fuentes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas 
en el año 2006, por el Ministerio de Fomento, en cum-

plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de 
fuentes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas 
en el año 2006, por el Ministerio de Fomento, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de 
fuentes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas 
en el año 2006, por el Ministerio de Fomento, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de 
fuentes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas 
en el año 2006, por el Ministerio de Fomento, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de 
fuentes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas 
en el año 2006, por el Ministerio de Fomento, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de 
fuentes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas 
en el año 2006, por el Ministerio de Fomento, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de 
fuentes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas 
en el año 2006, por el Ministerio de Fomento, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de 
fuentes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas 
en el año 2006, por el Ministerio de Fomento, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de 
fuentes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas 
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en el año 2006, por el Ministerio de Fomento, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de 
fuentes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas 
en el año 2006, por el Ministerio de Fomento, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2006, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Ciudad 
Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de 
fuentes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas 
en el año 2006, por el Ministerio de Fomento, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2006, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de 
fuentes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas 
en el año 2006, por el Ministerio de Fomento, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/126038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de 
fuentes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas 
en el año 2006, por el Ministerio de Fomento, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de 
fuentes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas 
en el año 2006, por el Ministerio de Fomento, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de 
fuentes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas 

en el año 2006, por el Ministerio de Fomento, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2006, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de 
fuentes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas 
en el ano 2006, por el Ministerio de Fomento, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2006, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2006, por el Ministerio de Fomento, en cumplimien-
to del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2006, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2006, por el Ministerio de Fomento, en cumplimien-
to del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2006, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2006, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
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miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2006, por el Ministerio de Fomento, en cumplimien-
to del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2006, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Sala-
manca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de 
fuentes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas 
en el año 2006, por el Ministerio de Fomento, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de 
fuentes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas 
en el año 2006, por el Ministerio de Fomento, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2006, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/126054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2006, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2006, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2006, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-

miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
ano 2006, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2006, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de 
fuentes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas 
en el año 2006, por el Ministerio de Fomento, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de 
fuentes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas 
en el año 2006, por el Ministerio de Fomento, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2006, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-

miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2006, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la provincia de Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de 
fuentes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas 
en el ano 2006, por el Ministerio de Fomento, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/126064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2006, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la Comunidad Autóno-
ma de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2006, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la Comunidad Autóno-
ma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2006, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la Comunidad Autóno-
ma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2006, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la Comunidad Autóno-
ma de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2006, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
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contra Incendios Forestales en la Comunidad Autóno-
ma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias, ejecutadas en el 
año 2006, por el Ministerio de Fomento, en cumpli-
miento del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales en la Comunidad Autóno-
ma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2006, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2006, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el ano 2006, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el ano 2006, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

 184/126074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2006, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2006, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 

Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2006, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2006, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/126078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2006, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2006, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2006, por 

el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2006, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2006, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2006, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2006, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2006, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2006, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2006, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
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márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2006, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2006, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2006, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2006, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2006, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2006, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/126094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2006, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2006, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2006, por 

el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2006, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2006, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2006, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2006, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2006, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2006, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2006, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2006, por 
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el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2006, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2006, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2006, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2006, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2006, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/126110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2006, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2006, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la Comunidad Autónoma de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 

márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2006, 
por el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la Comunidad Autónoma de 
Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2006, 
por el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la Comunidad Autónoma de 
La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2006, 
por el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la Comunidad Autónoma de 
Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/126115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2006, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la Comunidad Autónoma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de limpieza de 
material combustible en las plataformas ferroviarias y 
márgenes de las mismas, ejecutadas en el año 2006, por 
el Ministerio de Fomento, en cumplimiento del Plan de 
Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incendios 
Forestales en la Comunidad Autónoma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-

terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
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terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/126131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-

ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
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terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/126147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-

terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
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terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la Comunidad Autónoma de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la Comunidad Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la Comunidad Autónoma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la Comunidad Autónoma de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la Comunidad Autónoma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/126163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la Comunidad Autónoma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la Comunidad Autónoma de Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-

terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la Comunidad Autónoma de Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la Ciudad Autónoma de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de siega, poda y 
despeje de vegetación de las medianas y márgenes de 
las carreteras, ejecutadas en el año 2006, por el Minis-
terio de Fomento, en cumplimiento del Plan de Actua-
ciones de Prevención y Lucha contra Incendios Fores-
tales en la Ciudad Autónoma de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el plan elaborado por el Ministerio de 
Asuntos Exteriores y Cooperación para el año 2007, 
con detalle de su fecha de redacción, como consecuen-
cia de la aprobación, por Consejo de Ministros de 10 de 
junio de 2005 del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 
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de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Cádiz?

184/126176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/126179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 

de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 



Congreso 20 de septiembre de 2007.—Serie D. Núm. 603

612

de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/126195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 

de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 
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de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la Comunidad Autónoma de 
Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/126211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la Comunidad Autónoma de 
Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la Comunidad Autónoma de La 
Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Plan de Lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la Comunidad Autónoma de 
Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del plan de limpie-
za de la vegetación de los márgenes de las líneas eléc-
tricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la Comunidad Autónoma de 
Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del plan de limpie-
za de la vegetación de los márgenes de las líneas eléc-
tricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la Comunidad Autónoma de 
Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/126216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del plan de lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la Comunidad Autónoma de 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del plan de limpie-
za de la vegetación de los márgenes de las líneas eléc-
tricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la Comunidad Autónoma de 
Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del plan de lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 

eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la Ciudad de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del plan de lim-
pieza de la vegetación de los márgenes de las líneas 
eléctricas, ejecutadas en el año 2006, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en cumplimiento del 
Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales en la Ciudad de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
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plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/126232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 

Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
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Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/126248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-

plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
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plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la Comunidad 
Autónoma de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la Comunidad 
Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la Comunidad 
Autónoma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/126264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la Comunidad 
Autónoma de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la Comunidad 
Autónoma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-

plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la Comunidad 
Autónoma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la Comunidad 
Autónoma de Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la estrategia de recogida y utilización 
de la biomasa forestal, ejecutada en el año 2006, por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en cum-
plimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la Comunidad 
Autónoma de Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la 
prevención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006 en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la 
prevención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la 
prevención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 

Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la 
prevención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la 
prevención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/126274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la 
prevención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la 
prevención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la 
prevención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la 
prevención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la 
prevención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/126279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la 
prevención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la 
prevención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la 
prevención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la 
prevención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la 
prevención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/126284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la 
prevención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la 
prevención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la 
prevención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la 
prevención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
provincia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la 
prevención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
provincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/126289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la 
prevención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
provincia de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la 
prevención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la 
prevención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la 
prevención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la 
prevención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/126294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la 
prevención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la 
prevención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la 
prevención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la 
prevención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la 
prevención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/126299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la 
prevención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la 
prevención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la 
prevención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la 
prevención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la 
prevención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
provincia de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/126304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la 
prevención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la 
prevención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
provincia de Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la 
prevención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la 
prevención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la 
prevención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
provincia de Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/126309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la 
prevención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la 
prevención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
Comunidad Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la 
prevención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
Comunidad Autónoma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la 
prevención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
Comunidad Autónoma de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la 
prevención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
Comunidad Autónoma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/126314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
Comunidad Autónoma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
Comunidad Autónoma de Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
Comunidad Autónoma de Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
Ciudad de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración del Servicio Público 
de Empleo Estatal para la contratación de desemplea-
dos en la realización de obras relacionadas con la pre-
vención y lucha contra incendios, en el transcurso 
de 2006, en cumplimiento del Plan de Actuaciones de 
Prevención y Lucha contra Incendios Forestales en la 
Ciudad de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/126319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guar-
dia Civil se han incorporado, para la investigación de 
las causas de los incendios forestales en el año 2006, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guardia 
Civil se han incorporado, para la investigación de las 
causas de los incendios forestales en el año 2006, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guar-
dia Civil se han incorporado, para la investigación de 
las causas de los incendios forestales en el año 2006, en 

cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guardia 
Civil se han incorporado, para la investigación de las 
causas de los incendios forestales en el año 2006, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guardia 
Civil se han incorporado, para la investigación de las 
causas de los incendios forestales en el año 2006, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guar-
dia Civil se han incorporado, para la investigación de 
las causas de los incendios forestales en el año 2006, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guardia 
Civil se han incorporado, para la investigación de las 
causas de los incendios forestales en el año 2006, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guardia 
Civil se han incorporado, para la investigación de las 
causas de los incendios forestales en el año 2006, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guardia 
Civil se han incorporado, para la investigación de las 
causas de los incendios forestales en el año 2006, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guar-
dia Civil se han incorporado, para la investigación de 
las causas de los incendios forestales en el año 2006, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guardia 
Civil se han incorporado, para la investigación de las 
causas de los incendios forestales en el año 2006, en 
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cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guardia 
Civil se han incorporado, para la investigación de las 
causas de los incendios forestales en el año 2006, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guardia 
Civil se han incorporado, para la investigación de las 
causas de los incendios forestales en el año 2006, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guardia 
Civil se han incorporado, para la investigación de las 
causas de los incendios forestales en el año 2006, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guardia 
Civil se han incorporado, para la investigación de las 
causas de los incendios forestales en el año 2006, en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guar-
dia Civil se han incorporado para la investigación de las 
causas de los incendios forestales en el año 2006 en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/126335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guar-
dia Civil se han incorporado para la investigación de las 
causas de los incendios forestales en el año 2006 en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guar-
dia Civil se han incorporado para la investigación de las 
causas de los incendios forestales en el año 2006 en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guar-
dia Civil se han incorporado para la investigación de las 

causas de los incendios forestales en el año 2006 en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guar-
dia Civil se han incorporado para la investigación de las 
causas de los incendios forestales en el año 2006 en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guar-
dia Civil se han incorporado para la investigación de las 
causas de los incendios forestales en el año 2006 en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guar-
dia Civil se han incorporado para la investigación de las 
causas de los incendios forestales en el año 2006 en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guar-
dia Civil se han incorporado para la investigación de las 
causas de los incendios forestales en el año 2006 en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guar-
dia Civil se han incorporado para la investigación de las 
causas de los incendios forestales en el año 2006 en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guar-
dia Civil se han incorporado para la investigación de las 
causas de los incendios forestales en el año 2006 en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guar-
dia Civil se han incorporado para la investigación de las 
causas de los incendios forestales en el año 2006 en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guar-
dia Civil se han incorporado para la investigación de las 
causas de los incendios forestales en el año 2006 en 
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cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guar-
dia Civil se han incorporado para la investigación de las 
causas de los incendios forestales en el año 2006 en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guar-
dia Civil se han incorporado para la investigación de las 
causas de los incendios forestales en el año 2006 en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guar-
dia Civil se han incorporado para la investigación de las 
causas de los incendios forestales en el año 2006 en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guar-
dia Civil se han incorporado para la investigación de las 
causas de los incendios forestales en el año 2006 en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guar-
dia Civil se han incorporado para la investigación de las 
causas de los incendios forestales en el año 2006 en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/126351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guar-
dia Civil se han incorporado para la investigación de las 
causas de los incendios forestales en el año 2006 en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guar-
dia Civil se han incorporado para la investigación de las 
causas de los incendios forestales en el año 2006 en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guar-
dia Civil se han incorporado para la investigación de las 

causas de los incendios forestales en el año 2006 en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guar-
dia Civil se han incorporado para la investigación de las 
causas de los incendios forestales en el año 2006 en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guar-
dia Civil se han incorporado para la investigación de las 
causas de los incendios forestales en el año 2006 en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de  
Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guar-
dia Civil se han incorporado para la investigación de las 
causas de los incendios forestales en el año 2006 en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guar-
dia Civil se han incorporado para la investigación de las 
causas de los incendios forestales en el año 2006 en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guar-
dia Civil se han incorporado para la investigación de las 
causas de los incendios forestales en el año 2006 en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guar-
dia Civil se han incorporado para la investigación de las 
causas de los incendios forestales en el año 2006 en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guar-
dia Civil se han incorporado para la investigación de las 
causas de los incendios forestales en el año 2006 en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la Comunidad 
Autónoma de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guar-
dia Civil se han incorporado para la investigación de las 
causas de los incendios forestales en el año 2006 en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
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Lucha contra Incendios Forestales en la Comunidad 
Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guar-
dia Civil se han incorporado para la investigación de las 
causas de los incendios forestales en el año 2006 en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la Comunidad 
Autónoma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guar-
dia Civil se han incorporado para la investigación de las 
causas de los incendios forestales en el año 2006 en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la Comunidad 
Autónoma de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guar-
dia Civil se han incorporado para la investigación de las 
causas de los incendios forestales en el año 2006 en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la Comunidad 
Autónoma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guar-
dia Civil se han incorporado para la investigación de las 
causas de los incendios forestales en el año 2006 en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la Comunidad 
Autónoma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guar-
dia Civil se han incorporado para la investigación de las 
causas de los incendios forestales en el año 2006 en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la Comunidad 
Autónoma de Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/126367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guar-
dia Civil se han incorporado para la investigación de las 
causas de los incendios forestales en el año 2006 en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la Comunidad 
Autónoma de Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guar-
dia Civil se han incorporado para la investigación de las 
causas de los incendios forestales en el año 2006 en 
cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la Ciudad Autó-
noma de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos investigadores especializados de la Guar-
dia Civil se han incorporado para la investigación de las 
causas de los incendios forestales en el año 2006 en 

cumplimiento del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales en la Ciudad Autó-
noma de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto del Ministerio de Medio 
Ambiente en los años 2005 y 2006 para restauración de 
terrenos incendiados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido y en qué provincias los terrenos 
restaurados en el año 2005, como consecuencia de los 
incendios forestales, con cargo al presupuesto del 
Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido y en qué provincias los terrenos 
restaurados en el año 2006, como consecuencia de los 
incendios forestales, con cargo al presupuesto del 
Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo espera el Ministerio de Medio Ambiente 
que se incorporen y se encuentren operativos, para la 
lucha contra incendios forestales, los aviones CL 415-T 
de nueva adquisición?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas reuniones ha mantenido el Comité Perma-
nente de la Comisión Interministerial de Coordinación 
para la Prevención y Lucha contra Incendios Forestales  
desde el mes de septiembre de 2006 hasta julio de 2007? 
¿Qué decisiones se han adoptado en cada una de las 
reuniones mantenidas en lo que respecta al Ministerio 
del Interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas reuniones ha mantenido la Comisión 
Interministerial de Coordinación para la Prevención y 
Lucha contra los Incendios Forestales desde septiembre 
de 2006 hasta julio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas reuniones ha mantenido el Comité Perma-
nente de la Comisión Interministerial de Coordinación 
para la Prevención y Lucha contra Incendios Forestales   
desde el mes de septiembre de 2006 hasta julio de 2007? 
¿Qué decisiones se han adoptado en cada una de las 
reuniones mantenidas en lo que respecta al Ministerio de 
Agricultura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas reuniones ha mantenido el Comité Perma-
nente de la Comisión Interministerial de Coordinación 
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para la Prevención y Lucha contra Incendios Forestales  
desde el mes de septiembre de 2006 hasta julio de 2007? 
¿Qué decisiones se han adoptado en cada una de las 
reuniones mantenidas en lo que respecta al Ministerio de 
Administraciones Públicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas reuniones ha mantenido el Comité Perma-
nente de la Comisión Interministerial de Coordinación 
para la Prevención y Lucha contra Incendios Forestales  
desde el mes de septiembre de 2006 hasta julio de 2007? 
¿Qué decisiones se han adoptado en cada una de las 
reuniones mantenidas en lo que respecta al Ministerio de 
Industria, Comercio y Turismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas reuniones ha mantenido el Comité Perma-
nente de la Comisión Interministerial de Coordinación 
para la Prevención y Lucha contra Incendios Forestales  
desde el mes de septiembre de 2006 hasta julio de 2007? 
¿Qué decisiones se han adoptado en cada una de las 
reuniones mantenidas en lo que respecta al Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas reuniones ha mantenido el Comité Perma-
nente de la Comisión Interministerial de Coordinación 
para la Prevención y Lucha contra Incendios Forestales  
desde el mes de septiembre de 2006 hasta julio de 2007? 
¿Qué decisiones se han adoptado en cada una de las 
reuniones mantenidas en lo que respecta al Ministerio de 
Educación y Ciencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas reuniones ha mantenido el Comité Perma-
nente de la Comisión Interministerial de Coordinación 
para la Prevención y Lucha contra Incendios Forestales  
desde el mes de septiembre de 2006 hasta julio de 2007? 
¿Qué decisiones se han adoptado en cada una de las 
reuniones mantenidas en lo que respecta al Ministerio de 
Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántas reuniones ha mantenido el Comité Perma-
nente de la Comisión Interministerial de Coordinación 
para la Prevención y Lucha contra Incendios Forestales  
desde el mes de septiembre de 2006 hasta julio de 2007? 
¿Qué decisiones se han adoptado en cada una de las 
reuniones mantenidas en lo que respecta al Ministerio de 
Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas reuniones ha mantenido el Comité Perma-
nente de la Comisión Interministerial de Coordinación 
para la Prevención y Lucha contra Incendios Forestales  
desde el mes de septiembre de 2006 hasta julio de 2007? 
¿Qué decisiones se han adoptado en cada una de las 
reuniones mantenidas en lo que respecta al Ministerio de 
Justicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas reuniones ha mantenido el Comité Perma-
nente de la Comisión Interministerial de Coordinación 
para la Prevención y Lucha contra Incendios Forestales  
desde el mes de septiembre de 2006 hasta julio de 2007? 
¿Qué decisiones se han adoptado en cada una de las 
reuniones mantenidas en lo que respecta al Ministerio de 
Asuntos Exteriores y Cooperación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas reuniones ha mantenido el Comité Perma-
nente de la Comisión Interministerial de Coordinación 
para la Prevención y Lucha contra Incendios Forestales  
desde el mes de septiembre de 2006 hasta julio de 2007? 
¿Qué decisiones se han adoptado en cada una de las 
reuniones mantenidas en lo que respecta al Ministerio de 
Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas reuniones ha mantenido el Comité Perma-
nente de la Comisión Interministerial de Coordinación 
para la Prevención y Lucha contra Incendios Forestales  
desde el mes de septiembre de 2006 hasta julio de 2007? 
¿Qué decisiones se han adoptado en cada una de las 
reuniones mantenidas en lo que respecta al Ministerio de 
Economía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es, en opinión de la Ministra de Medio 
Ambiente, la fecha adecuada para seleccionar al perso-
nal dedicado a la lucha contra incendios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué tiempo calcula el Ministerio de Medio 
Ambiente que tardarán los montes gallegos en recupe-
rarse de la catástrofe ecológica producida el pasado 
mes de agosto en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué datos conoce el Ministerio de Medio Ambiente 
sobre la autoría de los incendios ocurridos en Galicia el 
pasado mes de agosto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué pruebas aportó el Ministerio de Medio 
Ambiente ante los Tribunales que avalen que, tras los 
incendios de Galicia del pasado verano, se encontraban 
retenes despechados por no haber sido contratados por 
la Xunta de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene evaluadas el Ministerio, para el cómputo de 
emisiones de CO

2
, las emisiones producidas en los 

incendios forestales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que ha sido positiva la inci-
dencia de la creación de la Fiscalía Especial para Deli-
tos Medioambientales para esclarecer las causas de los 
incendios en las distintas Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha se procedió a distribuir la partida pre-
supuestaria de 2007 destinada a aprovechamiento de la 
biomasa forestal para las Comunidades Autónomas, 
según establece el Real Decreto, promulgado en julio 
de 2005? ¿Cómo ha sido la distribución entre las 
Comunidades Autónomas? ¿En qué cuantía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el plan elaborado por el Ministerio de 
Administraciones Públicas para el año 2007, con deta-
lle de su fecha de redacción, como consecuencia de la 
aprobación por Consejo de Ministros de 10 de junio 
de 2005 del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el plan elaborado por el Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación para el año 2007, 
con detalle de su fecha de redacción, como consecuen-
cia de la aprobación por Consejo de Ministros  de 10 de 
junio de 2005 del Plan de Actuaciones de Prevención y 
Lucha contra Incendios Forestales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el plan elaborado por el Ministerio de 
Industria, Comercio y Turismo para el año 2007, con 
detalle de su fecha de redacción, como consecuencia de 
la aprobación por Consejo de Ministros de 10 de junio 
de 2005 del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el plan elaborado por el Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales para el año 2007, con deta-
lle de su fecha de redacción, como consecuencia de la 
aprobación, por Consejo de Ministros de 10 de junio  
de 2005 del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha 
contra Incendios Forestales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el plan elaborado por el Ministerio de 
Educación y Ciencia para el año 2007, con detalle de su 
fecha de redacción, como consecuencia de la aproba-
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ción, por Consejo de Ministros de 10 de junio de 2005 
del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el plan elaborado por el Ministerio de 
Fomento para el año 2007, con detalle de su fecha de 
redacción, como consecuencia de la aprobación por 
Consejo de Ministros de 10 de junio de 2005 del Plan 
de Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incen-
dios Forestales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el plan elaborado por el Ministerio del 
Interior para el año 2007, con detalle de su fecha de 
redacción, como consecuencia de la aprobación por 
Consejo de Ministros de 10 de junio de 2005 del Plan 
de Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incen-
dios Forestales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el plan elaborado por el Ministerio de 
Defensa para el año 2007, con detalle de su fecha de 
redacción, como consecuencia de la aprobación, por 
Consejo de Ministros de 10 de junio de 2005 del Plan 
de Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incen-
dios Forestales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el plan elaborado por el Ministerio de 
Justicia para el año 2007, con detalle de su fecha de 
redacción, como consecuencia de la aprobación, por 
Consejo de Ministros de 10 de junio de 2005 del Plan 
de Actuaciones de Prevención y Lucha contra Incen-
dios Forestales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el plan elaborado por el Ministerio de 
Medio Ambiente para el año 2007, con detalle de su 
fecha de redacción, como consecuencia de la aproba-
ción, por Consejo de Ministros de 10 de junio de 2005 
del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/126404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el plan elaborado por el Ministerio de 
Economía y Hacienda para el año 2007, con detalle de su 
fecha de redacción, como consecuencia de la aproba-
ción, por Consejo de Ministros de 10 de junio de 2005 
del Plan de Actuaciones de Prevención y Lucha contra 
Incendios Forestales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la selección que se aplica para la contrata-
ción del personal de las BRIF, dependientes del Minis-
terio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la selección efectuada para formar parte de 
la Unidad Militar de Emergencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas que se han convocado 
para formar parte de la Unidad Militar de Emergencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dónde se ubicarán las bases de la Unidad Militar 
de Emergencia? ¿Qué criterios se han adoptado para su 
ubicación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el contenido de las clases teóricas y 
prácticas impartidas a los cuadros de mando y militares 
profesionales de tropa y marinería para formar parte de 
la Unidad Militar de Emergencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/126410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos miembros de la Unidad Militar de Emer-
gencias estarán activos para el verano de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué consiste el Plan de Activación de Reservis-
tas Voluntarios elaborado por el Ministerio de Defensa? 
¿Para qué tipo de reservistas está previsto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué papel se asigna a la Unidad Militar de Emer-
gencias en la lucha contra incendios forestales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está ya elaborada la nueva directriz básica de pro-
tección civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está ya elaborado y en vigor el nuevo plan estatal 
de protección civil para emergencias por incendios 
forestales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/126415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006 
y para 2007 se incorporaron en el trámite parlamentario, 
primero para la elaboración del estudio de viabilidad de la 
construcción del Apeadero en el Polígono Industrial de las 
Fronteras de San Fernando de Henares en la línea C-3, y 
en 2007 para la elaboración del proyecto de la citada 
obra.

La necesidad de este apeadero viene determinada 
por el uso diario de más de 40.000 trabajadores que hoy 
se desplazan diariamente en vehículo particular al cita-
do Polígono Industrial que afecta tanto a San Fernando 
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como a Torrejón de Ardoz. La mesa por la Movilidad 
de San Fernando y los agentes sociales, junto con el 
Ayuntamiento, lo vienen planteando a la Administra-
ción Central. Esta necesidad se ve agravada con las 
previsiones de ampliación de la zona industrial en unos 
cinco millones de metros cuadrado, lo que supondrá la 
creación de otros 40.000 puestos de trabajo

Como el presupuesto del año 2006 se ha liquidado 
definitivamente en febrero de 2007 y el actual está en 
fase de ejecución avanzado, es de interés general de los 
dos municipios y de los potenciales usuarios conocer 
las actuaciones del Ministerio de Fomento para acome-
ter estas obras del apeadero en la línea C-3, que incre-
mentaría los usuarios del ferrocarril y reduciría el des-
plazamiento en vehículo particular.

Por todo ello solicito respuesta escrita del Gobierno 
a las siguientes cuestiones:

¿Qué actuaciones ha realizado el Ministerio de 
Fomento o cualquiera de las empresas de él dependien-
tes, ADIF o RENFE operadora, para ejecutar el estudio 
informativo en 2006 y para elaborar el proyecto en 2007 
de las obras del Apeadero en el Polígono Industrial de las 
Fronteras de San Fernando de Henares en la línea C-3?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Monserrat Muñoz de Diego, Diputada.

184/126416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

Las personas con discapacidad o con movilidad 
limitada vienen planteando a través de sus asociaciones 
que la red de Cercanías de Madrid facilite el acceso a 
sus estaciones o instalaciones. Además, el Estado y las 
Comunidades Autónomas se han dotado de leyes de 
accesibilidad a los servicios públicos y por tanto obliga 
a los poderes públicos a eliminar las barreras arquitec-
tónicas que dificulten el acceso a las estaciones y a los 
andenes de las mismas a las personas con discapaci-
dad.

A pesar de los anuncios sucesivos de los distintos 
Gobiernos de Planes de mejora de la accesibilidad a 
estas instalaciones, hoy es evidente que aun no es una 
realidad esta movilidad en la totalidad de instalaciones 
de la red de Cercanías.

Por todo ello solicito respuesta escrita del Gobierno 
a las siguientes cuestiones:

¿Cuál es la relación de Estaciones, apeaderos, insta-
laciones o acceso a andenes de Cercanías en Madrid, 

que según los datos que dispone en la actualidad tanto 
el Ministerio de Fomento como RENFE Operadora, 
tienen barreras arquitectónicas que impiden la movili-
dad de personas con discapacidad?

¿Cuáles son las obras de eliminación de barreras 
arquitectónicas acometidas en el año 2006 y 2007 en 
las instalaciones, estaciones o andenes de cercanías en 
Madrid, especificando tipo de obra, cuantía y situación 
de las mismas ( redacción de proyecto, licitación de 
obras, adjudicación, liquidación de las mismas)?

¿Cuáles son los planes con las actuaciones concre-
tas para los próximos dos años 2008 y 2009 en la inver-
sión plurianual del Ministerio, de RENFE Operadora 
o ADIF para la eliminación de barreras arquitectónicas 
para acometer en las instalaciones, estaciones o ande-
nes de cercanías en Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Monserrat Muñoz de Diego, Diputada.

184/126417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

El futuro aeroportuario de Madrid ha sido y es un 
tema de debate político y social en la Comunidad, que 
se ha acrecentado con las sucesivas ampliaciones de 
Barajas, la reserva de suelo en Campo Real o los pro-
yectos anunciados por el Gobierno Regional de cons-
truir cuatro nuevos aeropuertos en Madrid.

La afección medioambiental de las instalaciones 
aeroportuarias de Madrid es un tema que nos preocupa 
no sólo a los Ayuntamientos y vecinos afectados, sino a 
toda la Comunidad, porque sólo el aeropuerto de Bara-
jas provoca un impacto acústico altísimo a más de 
ochocientos mil madrileños.

Corresponde a la Administración Central del Estado 
la Planificación aeroportuaria y esto debe acometerse 
con las garantías técnicas, ambientales y territoriales y 
con el respeto a los derechos de los ciudadanos afecta-
dos y de las distintas administraciones

¿Dispone AENA o el Ministerio de Fomento de 
estudios sobre la fecha de saturación del actual aero-
puerto de Barajas, y cuáles son las conclusiones básicas 
de los mismos?

¿Tiene el Ministerio de Fomento o AENA estudios, 
actuaciones o Planes sobre el futuro aeroportuario de 
Madrid y en concreto de la propuesta de cuatro nuevos 
aeropuertos en la Región?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Monserrat Muñoz de Diego, Diputada.
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184/126418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

Algunos sectores del Episcopado español, junto con 
algunos responsables políticos de Educación de Comu-
nidad autónoma, como en el caso de Madrid, están 
promoviendo la objeción y realizando un ataque conti-
nuado desde la aprobación de la LOE, para impedir la 
aplicación de la asignatura de Educación para la Ciuda-
danía y los Derechos Humanos.

En algunos casos están incorporando un criterio 
opcional de la misma o la sustitución por el Volunta-
riado, cuando no la supresión de la misma, impidiendo 
de facto la aplicación y desarrollo de una Ley Orgánica 
aprobada por las Cortes Generales, con mayoría cuali-
ficada.

¿Qué medidas va a adoptar el Ministerio de Educa-
ción y Ciencia para garantizar el desarrollo de la LOE y 
la implantación de la asignatura de Educación para la 
ciudadanía a toda la población escolar?

¿Qué medidas piensa adoptar en concreto para el 
caso de Madrid que propone la sustitución opcional por 
un hipotético voluntariado, no definido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Monserrat Muñoz de Diego, Diputada.

184/126419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué respuesta se ha dado a las alegaciones aproba-
das por unanimidad por el pleno del Ayuntamiento de 
la Roca del Vallés, en fecha 13 de julio de 2006, en 
relación con la necesidad de minimizar el impacto 
acústico y paisajístico que puede ocasionar el paso del 
tren de alta velocidad por la mencionada localidad y, de 
manera especial, en lo que afecta a los barrios de Can 
Colet y Can Borrell?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de julio 
de 2007.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/126420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué previsiones existen para minimizar el impacto 
acústico y paisajístico que puede ocasionar el paso del 
tren de alta velocidad por la localidad de la Roca del 
Vallès y, de manera especial, en lo que afecta a los 
barrios de Can Colet y Can Borrel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de julio 
de 2007.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/126421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Ha impulsado el Gobierno medidas para responder 
a las necesidades de trabajadores del sector de la hoste-
lería de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/126422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cúales son las características principales de la con-
donación de la deuda externa aprobada en el Consejo 
de Ministros el pasado 13 de julio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.
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184/126423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno impulsar un Registro de 
Entidades para la Dependencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/126424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previsto el Gobierno impulsar 
para favorecer la contratación en origen de trabajadores 
de origen senegalés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/126425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno impulsar medidas para 
superar la situación de colapso de los centros de menores 
de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/126426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa impulsar el Gobierno para 
combatir la lipoatrafia semicircular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/126427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha tomado el Gobierno para evitar 
que en la provincia de Lleida y en el marco de la cam-
paña de la recogida de la fruta, aumenten significativa-
mente la llegada de personas de origen extranjero sin 
documentación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/126428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de Izquier-
da Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formula la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta escrita.

En las oficinas de entidades bancarias cercanas a la 
Delegación del Gobierno de Barcelona se exponen 
unos carteles limitando el horario de atención de los 
pagos de las tasas relacionadas con los trámites requeri-
dos para legalizar la estancia en el país de residentes 
extranjeros.
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¿Qué opinión le merece al Gobierno este tipo de 
prácticas de las entidades bancarias cercanas a la Dele-
gación del Gobierno en Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/126429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de Izquier-
da Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formula las 
siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su res-
puesta escrita.

El pasado viernes 13 de julio, el Consejo de Minis-
tros anunció una condonación de deuda a los países 
más pobres y endeudados del mundo, los incluidos 
dentro de la Iniciativa HIPC. Con ello el Gobierno dice 
cumplir con la disposición transitoria segunda de la 
Ley 38/2006, de 7 de diciembre, reguladora de la Ges-
tión de la Deuda Externa. Esta disposición obliga al 
Gobierno a presentar un plan para renegociar y, en su 
caso, cancelar la deuda soberana de los Países Alta-
mente Endeudados (HIPC) con origen en los seguros 
de créditos a la exportación concedidos por CESCE, así 
como la deuda FAD de dichos países contraída con 
anterioridad al 31 de diciembre de 2003, dentro del 
marco de los acuerdos del Club de París.

Sabemos que de los 41 países que han entrado en la 
iniciativa tan sólo 26 tienen deuda con el Estado espa-
ñol. Sin embargo, el Gobierno tan sólo anuncia la 
ampliación de cancelación de la deuda de once países 
(Bolivia, Costa de Marfil, Ghana, Honduras, Maurita-
nia, Mozambique, Nicaragua, República Democrática 
del Congo, Senegal, Tanzania y Uganda). Por tanto, no 
entran en este anuncio del Consejo de Ministros los 15 
países restantes (Burkina Faso, Camerún, Chad, Etio-
pía, Guinea Bissau, Guinea Conakry, Haití, Madagas-
car, Malawi, Níger, República Popular del Congo, 
Somalia, Santo Tomé y Príncipe, Sudán y Togo).

Las cancelaciones de deuda HIPC comprometidas 
por el Gobierno español conllevan una conversión de 
un 40 por ciento de la deuda cancelada, de manera que 
el Gobierno tan sólo cancela directamente el 60 por 
ciento del importe comprometido. Estas conversiones 
se harán sin que previamente se lleven a cabo auditorías 
integrales de la deuda a convertir, de manera que no se 
podrá garantizar que esta deuda no tenga un carácter 
ilegítimo. Este punto es de especial importancia, ya que 
podemos estar exigiendo a estos países que acaben 
pagando el 40 por ciento de unas deudas que pueden 
tener su origen en la compra de armamento u operacio-

nes de dudoso carácter beneficioso para el desarrollo 
integral de las poblaciones de dichos países.

A pesar que el Gobierno anuncia cancelaciones de 
deuda, continúa utilizando los instrumentos que gene-
ran nueva deuda sobre estos mismos países (deuda 
FAD y CESCE). Para citar un ejemplo, de los países 
«beneficiados» por el anuncio del Consejo de Minis-
tros, Mozambique, Nicaragua y Senegal han recibido 
nuevos créditos FAD en el año 2006.

¿Por qué motivos los 15 países señalados anterior-
mente no han entrado en la cancelación de deuda? ¿Es 
que no tienen deuda comprometida entre el 20 de junio 
de 1999 y el 31 de diciembre de 2003 o existen otras 
causas?

¿El Gobierno va a asegurar que las conversiones de 
deuda no tengan un carácter ilegítimo? En caso afirma-
tivo, ¿qué medidas va a llevar a cabo?

Respecto a la concesión de créditos FAD y CESCE 
en el año 2006 a países beneficiados por el anuncio de 
cancelación, ¿cuál es la opinión del Gobierno ante esta 
medida aparentemente contradictoria?

¿Cómo va a afectar esta cancelación de deuda al 
cómputo global de recursos de Ayuda Oficial al Desa-
rrollo? ¿El Gobierno puede comprometerse a que no 
disminuya la AOD sobre estos países?

¿Cuál es la previsión para dar cumplimiento al resto 
de compromisos adoptados en la nueva Ley reguladora 
de la gestión de la deuda externa, concretamente: 
aportar los objetos de los contratos que han generado la 
situación de endeudamiento, presentación de las leyes 
de reforma de los créditos FAD y de la CESCE, desvincu-
lación de las conversiones de deuda y que no se conta-
bilicen las cancelaciones de deuda como AOD?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/126430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de Izquier-
da Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formula las 
siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su res-
puesta escrita.

Los despidos de más de 40 trabajadores empleados 
por una de las empresas subcontratadas por la Unión 
Temporal de Empresas Dique Torres (la subcontrata es 
la firma gallega Costanor Siglo XXI), que se encarga 
de la ferralla de los cajones que construye el buque 
Tarifa Primero en la ampliación de El Musel (Gijón), 
han provocado una situación que merece aclaraciones y 
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actuaciones inmediatas por cuanto todo parece indicar 
que se han vulnerado los derechos de estos trabajadores.

Los trabajadores afectados son saharauis, marro-
quíes, mauritanos, argelinos y senegaleses, y el proble-
ma, según fuentes laborales, viene de lejos. Al parecer, 
el personal de esa empresa trabajaba a turnos de doce 
horas con el único descanso del tiempo que se tardaba 
en sacar un cajón construido. Un acuerdo alcanzado en 
abril, tras protagonizar los ferrallistas un plante en el 
que exigían mejoras económicas y laborales, estableció 
que los trabajadores seguirían trabajando a turnos de 
doce horas, pero con cinco días de descanso tras diez 
trabajados. No obstante, hace un par de meses, la 
empresa parece ser que rompió ese acuerdo de forma 
unilateral.

En marzo, la subcontrata fue denunciada por las 
jornadas laborales excesivas, falta de descansos sema-
nales e irregularidades salariales, y el 11 de junio la 
Inspección de Trabajo levantó un acta de infracción. 
Los despidos han sido justificados por la empresa por 
la participación de los trabajadores en una supuesta 
«huelga ilegal», extremo éste que es negado por los 
despedidos al asegurar que han cumplido con su trabajo 
y que, incluso, la fabricación de cajones para el dique 
lleva tiempo de adelanto. Existen serios indicios de que 
la subcontrata ha despedido a estos trabajadores por 
denunciar las condiciones de trabajo.

También ha sido cuestionada, desde diversos ámbitos, 
la intervención de la Policía en una concentración que 
protagonizaron los ferrallistas de El Musel para protes-
tar por su situación laboral.

¿Cuál ha sido la actividad de la Inspección de Tra-
bajo sobre la firma gallega Costanor Siglo XXI?

¿Considera el Gobierno que la Unión Temporal de 
Empresas Dique Torres, adjudicataria de la obra de El 
Musel, ha de aportar soluciones al conflicto provocado 
por los despidos en una de sus empresas subcontratadas?

¿Qué opinión le merece al Gobierno la actuación 
policial en la concentración que protagonizaron los 
ferrallistas de El Musel para protestar por su situación 
laboral?

¿Piensa el Gobierno llevar a cabo algún tipo de 
actuación ante la probable vulneración de los derechos 
laborales de los trabajadores despedidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/126431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 

Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativa al traslado del 
Archivo Naval a la base de A Graña (Ferrol).

El Archivo Naval de la antigua Zona Marítima del 
Cantábrico va a ser trasladado próximamente de su 
actual ubicación en el edificio de Servicios Generales 
de la Armada al Taller de Misiles y Torpedos en la Base 
Naval de A Graña. El motivo es la conversión del edifi-
cio de Servicios Generales, situado en el centro de 
Ferrol, en residencia mixta para oficiales y suboficiales. 
De esta forma, el Archivo Naval pasará de estar en una 
zona civil de fácil acceso al público a un recinto militar, 
de acceso controlado, a la espera de su ubicación defi-
nitiva en el Palacio de Capitanía General.

¿Cuándo se realizará el traslado del Archivo Naval?
¿Qué tipo de actuaciones se van a hacer en el de 

Misiles y Torpedos de A Graña para adecuarlo al depó-
sito que va a recibir?

¿Cuánto tiempo se calcula que estará depositado en 
lugar tan poco apropiado el Archivo Naval?

¿Qué medidas se van a tomar para garantizar el 
acceso del público a la nueva ubicación del Archivo, 
teniendo en cuenta que estará dentro de una base militar?

¿Cuál va a ser la plantilla y su cualificación para 
atender el Archivo y controlar su estado?

¿Qué parte de la Capitanía General servirá para 
reubicar de nuevo el Archivo en la ciudad?

¿Cuánto tiempo tardarán las obras de adaptación de 
la Capitanía General para este fin?

¿En qué plazo se va a convertir el edificio de Servi-
cios Generales de la Armada en residencia mixta para 
oficiales y suboficiales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/126432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativa al pago del IBI 
por Defensa al Ayuntamiento de Ferrol.

Recientemente se evidenció el pago del IBI sobre 
los terrenos en los que se asienta Navantia, al Ayunta-
miento de Ferrol por el Ministerio de Defensa. Este 
pago se refiere a los ejercicios 2002, 2003 y 2004, que-
dando pendiente el pago por los ejercicios de 2005, 
2006 y 2007. El anterior gobierno municipal recurrió al 
embargo sobre una propiedad de Defensa en el barrio 



Congreso 20 de septiembre de 2007.—Serie D. Núm. 603

660

de Esteiro para lograr una compensación por el impago 
acumulado de este impuesto. El actual gobierno muni-
cipal levantó el embargo para recuperar la negociación 
sobre el pago del impuesto.

¿Cuándo se va a ejecutar el pago al ayuntamiento 
por los ejercicios de 2002, 2003 y 2004?

¿A cuánto asciende el pago por estos tres ejercicios?
¿Por qué quedan pendientes los pagos de los ejerci-

cios 2005, 2006 y 2007?
¿Cuándo se pagarán?
¿Por qué Defensa tardó tanto en aceptar el pago de 

este impuesto, incluso después de sentencias judiciales 
favorables al Ayuntamiento?

¿Se van a pagar los ejercicios vencidos con el 
correspondiente recargo por el retraso?

¿A cuánto ascendía el valor de la propiedad embar-
gada por el Ayuntamiento, como compensación al 
impago del IBI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/126433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a firma de conve-
nio de Defensa con el Ayuntamiento de Ferrol.

Después de varios años de negociaciones todavía 
está pendiente de firmar el convenio de Defensa con el 
Ayuntamiento de Ferrol sobre bienes desafectados. 
Parece que serán ocho propiedades las que son objeto 
de convenio. Queda excluido el observatorio de Monte 
Ventoso que, en principio, se contemplaba. El Polígono 
de Tiro de Doniños queda condicionado a los informes 
del Ministerio de Medio Ambiente. Por supuesto no 
son objeto de convenio infraestructuras infrautilizadas 
como el Cuartel de Dolores.

¿Cuándo se va a firmar el convenio de Defensa con 
el Ayuntamiento de Ferrol sobre bienes inmuebles 
desafectados?

¿Cuáles son las propiedades afectadas objeto del 
convenio?

¿A qué se debe que no figure el observatorio meteo-
rológico de Monteventoso, que sí figuraba en las pri-
meras redacciones?

¿Cómo es posible que quede al margen un espacio 
de tan alto valor paisajístico en una zona de indudable 
interés medioambiental?

¿Cuándo va a definir el Ministerio de Medio 
Ambiente su posición respecto del polígono de tiro de 
Doniños?

De tener que derribar la construcción de cemento, 
levantada hace menos de 10 años por Defensa, para 
prácticas de tiro, ¿quién tendrá que hacerlo?

¿Por qué tantas dificultades para que figure el Cuar-
tel de Dolores, un edificio histórico-artístico, totalmen-
te infrautilizado, que representa una pieza fundamental 
en el conjunto a declarar como Patrimonio de la Huma-
nidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/126434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a residencia del 
ISFAS para personas dependientes en Ferrol

El Ministerio de Defensa anunció su intención de 
construir varias residencias de ISFAS para personas 
dependientes y/o de la tercera edad en distintas ciuda-
des del Estado español, entre ellas Ferrol.

¿Cuántas residencias y en qué ciudades va a cons-
truir el ISFAS para personas dependientes y/o de la 
tercera edad?

¿En el caso de Ferrol, se ha pensado ya cuál será su 
ubicación?

¿Cuál es el plazo para la ubicación de esta residen-
cia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/126435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se formulan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál es la fecha prevista para la puesta de funcio-
namiento de la variante sur de la ciudad de Alcañiz?
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¿Cuál es la fecha prevista para abordar el desdoble 
de la carretera N-232 y convertirla en parte de la auto-
vía A-68 a su paso por la ciudad de Alcañiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/126436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds for-
mula las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

¿Cuál es la previsión de RENFE en el estableci-
miento de horarios y frecuencias de los trenes AVE de 
Madrid a Barcelona, y viceversa, cuando éste entre en 
la estación de Sants, a inicios del 2008?

¿Qué frecuencia y horarios tendrán los AVE y los 
trenes lanzadera de Lleida a Barcelona, y viceversa, 
cuando estos servicios de alta velocidad funcionen 
desde Madrid a Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/126437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a las deficiencias 
en el servicio de correos de Carral (A Coruña).

Un total de 150 vecinos de los lugares de Ameas, 
Ramalleira y Balbén, de la parroquia de San Vicente de 
Vigo, en el municipio coruñés de Carral, se encuentran 
sin correspondencia desde el pasado mes de junio.

Las graves carencias del servicio de correos en estas 
aldeas, por no decir su inexistencia, se deben a la 
reducción de personal y a las frecuentes sustituciones 
que impiden que los carteros lleguen a conocer la 
zona.

Los vecinos han intentado denunciar esta situación 
en las oficinas de Correos de A Coruña y ni siquiera 
han conseguido que algún representante les atienda.

Ante esta situación, se ven obligados a desplazarse 
cuatro kilómetros hasta la oficina de Correos de 
Carral, que sólo abre desde las ocho hasta las once de 
la mañana.

¿Conoce el Gobierno las graves deficiencias del 
servicio de Correos en los lugares de Ameas, Rama-
lleira y Balbén, pertenecienes al municipio coruñés de 
Carral?

¿Sabe el Gobierno que los vecinos llevan sin corres-
pondencia desde el pasado mes de junio?

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para solu-
cionar esta situación?

¿Va el Gobierno a ampliar la plantilla de personal de 
Correos?

¿Va el Gobierno a dotar de mayor estabilidad a los 
trabajadores para que puedan conocer la zona?

¿Está dispuesto el Gobierno a ampliar el horario de 
la oficina de Correos de Carral, que actualmente sólo 
abre de 8 a 11 de la mañana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/126438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Oramas González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamenta-
rio Mixto, de conformidad con lo previsto en el 
artículo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con 
ruego de respuesta por escrito.

Los agentes políticos, económicos, sindicales y 
sociales de Fuerteventura llevan esperando seis años la 
declaración de puerto Schengen a Puerto del Rosario, 
en la capital de la isla. Paralelamente, y desde hace dos 
años, empresarios canarios han estado tramitando las 
concesiones necesarias para abrir una línea marítima 
entre Fuerteventura y Tarfaya, en Marruecos.

La importancia del puerto de Tarfaya radica en que 
es la puerta de conexión de Canarias con África norocci-
dental, tanto para el tráfico de mercancías como de per-
sonas. Además, la declaración de puerto Schengen es 
imprescindible para que Fuerteventura pueda consolidar 
su posición en el circuito internacional de barcos de 
crucero.

En conclusión, que para el desarrollo económico y 
social de Canarias, y más específicamente de Fuerte-
ventura, es imprescindible que Puerto del Rosario sea 
considerado frontera Schengen cuanto antes. En febre-
ro de 2007, desde el Ministerio del Interior se anunció 
que la declaración era viable y estaba muy próxima. En 
mayo del mismo año, el delegado del Gobierno en 
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Canarias afirmó que la declaración se produciría a fina-
les de junio. Y recientemente, ha señalado que será a 
finales de agosto.

Por todo lo expuesto, se formula la siguiente pre-
gunta:

¿Por qué el Ministerio del Interior no ha procedido 
aún a la declaración de Puerto del Rosario (Fuerteven-
tura) como puerto Schengen, a pesar de que el Gobier-
no lo anunció para junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Ana Oramas González-Moro, Diputada.

184/126439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Oramas González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamenta-
rio Mixto, de conformidad con lo previsto en el 
artículo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con 
ruego de respuesta por escrito.

¿Cuándo piensa el Gobierno declarar Puerto del 
Rosario, en Fuerteventura, como puerto Schengen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Ana Oramas González-Moro, Diputada.

184/126440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Oramas González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamenta-
rio Mixto, de conformidad con lo previsto en el 
artículo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con 
ruego de respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno establecer algún tipo de medi-
das compensatorias ante los perjuicios que está gene-
rando en el empresariado canario el retraso de la decla-
ración de Puerto del Rosario, en Fuerteventura, como 
puerto Schengen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Ana Oramas González-Moro, Diputada.

184/126441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente, de la que solicita respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento el Ministerio de que se vaya a 
ampliar el territorio del Parque Nacional Picos de Euro-
pa en los territorios de Peñamellera Baja o Peñamellera 
Alta y, en caso afirmativo, puede facilitar detalles de la 
ampliación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente, de la que solicita respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento el Ministerio de Medio 
Ambiente de la fecha en la que el Principado de Astu-
rias pondrá a disposición de ese Ministerio los terrenos 
necesarios para realizar la senda de Muñigo, desde Lle-
rices hasta la entrada del Santuario de Covadonga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente, de la que solicita respuesta por escrito.

Partida de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2004 destinada a la comunidad residente del Par-
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que Nacional de los Picos de Europa, desglosada por 
comunidades, si así constase.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente, de la que solicita respuesta por escrito.

Partida de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2005 destinada a la comunidad residente del Par-
que Nacional de los Picos de Europa, desglosada por 
comunidades, si así constase.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente, de la que solicita respuesta por escrito.

Partida de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2006 destinada a la comunidad residente del Par-
que Nacional de los Picos de Europa, desglosada por 
comunidades, si así constase.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-

lar la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente, de la que solicita respuesta por escrito.

Actuaciones llevadas a cabo por el Ministerio para 
el buen desarrollo del Parque Nacional de los Picos de 
Europa como reserva de la biosfera desde 2004 hasta el 
día de hoy, especificando los proyectos por anualida-
des, la previsión inicial y las obligaciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente, de la que solicita respuesta por escrito.

Inversiones llevadas a cabo por el Ministerio en 
materia de conservación del hábitat en territorio del 
Parque Nacional de los Picos de Europa desde abril de 
2004 hasta el día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Listado de proyectos en ejecución en el territorio del 
Principado de Asturias, indicando fase en la que se 
encuentran, especificando al máximo detalle acerca de 
si están en anteproyecto, redacción, licitación y, de 
encontrarse en ejecución, fechas de prórrogas y modifi-
cados y órgano que aprobó tanto prórrogas como modi-
ficados.

Información sobre publicación en el BOE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/126449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente, de la que solicita respuesta por escrito.

Listado de proyectos en ejecución en el territorio del 
Principado de Asturias, indicando fase en la que se 
encuentran, especificando al máximo detalle acerca de 
si están en anteproyecto, redacción, licitación y, de 
encontrarse en ejecución, fechas de prórrogas y modifi-
cados y órgano que aprobó tanto prórrogas como modi-
ficados.

Información sobre publicación en el BOE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Justicia, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Listado de proyectos en ejecución en el territorio del 
Principado de Asturias, indicando fase en la que se 
encuentran, especificando al máximo detalle acerca de 
si están en anteproyecto, redacción, licitación y, de 
encontrarse en ejecución, fechas de prórrogas y modifi-
cados y órgano que aprobó tanto prórrogas como modi-
ficados.

Información sobre publicación en el BOE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-

lar la siguiente pregunta al Ministerio de la Vivienda, 
de la que solicita respuesta por escrito.

Listado de proyectos en ejecución en el territorio del 
Principado de Asturias, indicando fase en la que se 
encuentran, especificando al máximo detalle acerca de 
si están en anteproyecto, redacción, licitación y, de 
encontrarse en ejecución, fechas de prórrogas y modifi-
cados y órgano que aprobó, tanto prórrogas como 
modificados.

Información sobre publicación en el BOE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Listado de proyectos que ese Ministerio tiene pre-
visto ejecutar en el Principado de Asturias, contem-
plando todos los escenarios a corto y medio plazo 
desde el inicio a la finalización del proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Justicia, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Listado de proyectos que ese Ministerio tiene pre-
visto ejecutar en el Principado de Asturias, contempla-
do todos los escenarios a corto y medio plazo desde el 
inicio a la finalización del proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/126454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente, de la que solicita respuesta por escrito.

Listado de proyectos que ese Ministerio tiene pre-
visto ejecutar en el Principado de Asturias, contempla-
do todos los escenarios a corto y medio plazo desde el 
inicio a la finalización del proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de la Vivienda, 
de la que solicita respuesta por escrito.

Listado de proyectos que ese Ministerio tiene pre-
visto ejecutar en el Principado de Asturias, contempla-
do todos los escenarios a corto y medio plazo desde el 
inicio a la finalización del proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente, de la que solicita respuesta por escrito.

Fecha prevista de finalización del estudio de impacto 
ambiental en relación a la instalación de una subestación 
eléctrica en Santa María de Grado (Grado-Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Ministerio de Fomento, 
de las que solicita respuesta por escrito.

En su visita a Asturias el pasado 4 de julio, la señora 
Ministra afirmó que la primera piedra del tramo Unque-
ra-Llanes, de la autovía del Cantábrico, se pondría en 
este año.

Por ello, se pregunta:

Fecha de finalización de la redacción del proyecto.
Fecha de licitación.
Fecha de adjudicación.
Fecha de colocación de la primera piedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Fecha prevista de finalización del tramo Llera-
Grado de la autovía Oviedo-La Espina.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.
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Fecha prevista de adjudicación del estudio de 
ampliación de la autovía «Y», en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en que se encuentra el pro-
yecto de conexión de la autovía Oviedo-La Espina con 
la autovía del Cantábrico, a la altura de Canero, y 
calendario previsto para esta infraestructura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso y al amparo de lo previsto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas al 
Gobierno, para las que solicita respuesta por escrito

Los vecinos de la parroquia de A Lousa en Cerceda 
se han movilizado para protestar por la lluvia de resi-
duos tóxicos procedentes de una central térmica, que 
produce importantes daños medioambientales para la 
población de la zona y sus cultivos. La sustancia que 
contamina el lugar parece que muestra un nivel de aci-
dez muy superior a los límites saludables y contiene 
metales pesados potencialmente peligrosos como el 
plomo, el cadmio y el arsénico. Estudios realizados por 
la Universidad de A Coruña, aseguran que la lluvia de 
estos residuos puede provocar quemaduras, altera el 
equilibrio de suelos y aguas y es fuente potencial de 
enfermedades. Otras fuentes aseguran que la empresa 
incumple el acuerdo medioambiental firmado con los 
vecinos en 2003.

Por ello se pregunta al Gobierno:

¿Piensa el Gobierno a través del Ministerio de 
Medio Ambiente, investigar los hechos? Si es así, cuán-
do y de qué forma?

¿El Gobierno realiza inspecciones para comprobar 
que las empresas químicas cumplen los parámetros 
medioambientales exigidos?

¿Piensa investigar el Ministerio de Medio Ambien-
te, las consecuencias que ya se detectan en huertos y 
cultivos y que, aseguran los vecinos, no pueden ya ser 
utilizados ni como alimento para los animales? ¿Qué 
medidas compensatorias, en su caso, contempla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2007.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/126462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Ministerio de Interior, de 
las que solicita respuesta por escrito.

En la respuesta que ese Ministerio da a la pregunta 
escrita formulada por la Diputada que suscribe (núme-
ro de expediente 184/121807) se afirma textualmente:

«...garantizándose de modo absoluto la evacuación 
de personas con problemas médicos.»

Por ello, se formulan las siguientes preguntas:

¿Quiere este decir que a las personas que no tenían 
problemas médicos no se les protegió?

¿Cómo acreditó la Policía las posibles enfermeda-
des que padecían las personas concentradas para deter-
minar a quiénes debían proteger?

¿Partió del Delegado del Gobierno la orden de que 
la protección se garantizase sólo a quienes padecían 
problemas médicos, y de no ser así, de quién partió la 
orden?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas, de las que desea obtener respuesta por escrito.

La seguridad en el trabajo es un aspecto fundamen-
tal de los derechos de los trabajadores, de ahí la impor-
tancia de una buena prevención de riesgos laborales.

1.º ¿Cuál es el número total de accidentes de tra-
bajo ocurridos en el año 2005 y su índice de incidencia. 
Con indicación de forma desglosada si fueron leves, 
graves, muy graves o con resultado de muerte?

2.º ¿Cuál es el número total de accidentes de tra-
bajo ocurridos en 2005 y su índice de incidencia con 
indicación de los sectores donde se han producido y sus 
consecuencias desglosado si fueron leves, graves, muy 
graves, o con resultado de muerte)?

3.º ¿Cuál es el número total de accidentes de tra-
bajo ocurridos en 2005 y su índice de incidencia distri-
buido por Comunidades Autónomas y por Comunida-
des Autónomas y sectores, desglosado si fueron leves, 
graves, muy graves o con resultado de muerte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada.

184/126464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas, de las que desea obtener respuesta por escrito.

La seguridad en el trabajo es un aspecto fundamen-
tal de los derechos de los trabajadores, de ahí la impor-
tancia de una buena prevención de riesgos laborales.

1.º ¿Cuál es el número total de accidentes de tra-
bajo ocurridos en el año 2006 y su índice de incidencia. 
Con indicación de forma desglosada si fueron leves, 
graves, muy graves o con resultado de muerte?

2.º ¿Cuál es el número total de accidentes de tra-
bajo ocurridos en 2006 y su índice de incidencia con 
indicación de los sectores donde se han producido y sus 
consecuencias desglosado si fueron leves, graves, muy 
graves, o con resultado de muerte?

3.º ¿Cuál es el número total de accidentes de tra-
bajo ocurridos en 2006 y su índice de incidencia distri-
buido por Comunidades Autónomas y por Comunida-

des Autónomas y sectores, desglosado si fueron leves, 
graves, muy graves o con resultado de muerte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada.

184/126465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas, de las que desea obtener respuesta por escrito.

La seguridad en el trabajo es un aspecto fundamen-
tal de los derechos de los trabajadores, de ahí la impor-
tancia de una buena prevención de riesgos laborales.

1.º ¿Cuál es el número total de accidentes de traba-
jo ocurridos al 30 de junio de 2007 y su índice de inci-
dencia. Con indicación de forma desglosada si fueron 
leves, graves, muy graves o con resultado de muerte?

2.º ¿Cuál es el número total de accidentes de tra-
bajo ocurridos al 30 de junio de 2007 y su índice de 
incidencia con indicación de los sectores donde se han 
producido y sus consecuencias desglosado si fueron 
leves, graves, muy graves, o con resultado de muerte?

3.º ¿Cuál es el número total de accidentes de tra-
bajo ocurridos al 30 de junio de 2007 y su índice de 
incidencia distribuido por Comunidades Autónomas y 
por Comunidades Autónomas y sectores, desglosado si 
fueron leves, graves, muy graves o con resultado de 
muerte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada.

184/126466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Marquínez Marquínez, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.



Congreso 20 de septiembre de 2007.—Serie D. Núm. 603

668

¿Cuál es el estado de situación y disposición presu-
puestaria en el primer semestre de las inversiones pre-
vistas en el presupuesto 2007 para la provincia de 
Huelva, por la entidad Correos y Telégrafos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Luis Marquínez Marquínez, Diputado.

184/126467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Marquínez Marquínez, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de situación y disposición presu-
puestaria en el primer semestre de las inversiones pre-
vistas en el presupuesto 2007 para la provincia de 
Huelva, por la entidad Hidroguadiana aplicadas a la 
mejora del abastecimiento a Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Luis Marquínez Marquínez, Diputado.

184/126468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Marquínez Marquínez, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de situación y disposición presu-
puestaria en el primer semestre de las inversiones pre-
vistas en el presupuesto 2007 para la provincia de 
Huelva, por la entidad Hidroguadiana aplicadas al 
Canal de Trigueros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Luis Marquínez Marquínez, Diputado.

184/126469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Marquínez Marquínez, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de situación y disposición presu-
puestaria en el primer semestre de las inversiones pre-
vistas en el Presupuesto 2007 para la provincia de 
Huelva, por la entidad Hidroguadiana aplicadas a la 
Presa de Alcolea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Luis Marquínez Marquínez, Diputado.

184/126470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Marquínez Marquínez, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de situación y disposición presu-
puestaria en el primer semestre de las inversiones pre-
vistas en el presupuesto 2007 para la provincia de 
Huelva, por la entidad Puertos del Estado para la remo-
delación del cargadero de mineral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Luis Marquínez Marquínez, Diputado.

184/126471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Marquínez Marquínez, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de situación y disposición presu-
puestaria en el primer semestre de las inversiones pre-
vistas en el presupuesto 2007 para la provincia de 
Huelva, por la entidad Puertos del Estado para el acon-
dicionamiento del muelle ingeniero J. Gonzalo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Luis Marquínez Marquínez, Diputado.
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184/126472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Marquínez Marquínez, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de situación y disposición presu-
puestaria en el primer semestre de las inversiones pre-
vistas en el presupuesto 2007 para la provincia de 
Huelva, por la entidad Puertos del Estado para la 
ampliación del pavimento y ferrocarril del muelle Ciu-
dad de Palos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Luis Marquínez Marquínez, Diputado.

184/126473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Marquínez Marquínez, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de situación y disposición presu-
puestaria en el primer semestre de las inversiones pre-
vistas en el presupuesto 2007 para la provincia de 
Huelva, por la entidad Puertos del Estado para la nueva 
lonja en el muelle de Levante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Luis Marquínez Marquínez, Diputado.

184/126474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Marquínez Marquínez, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de situación y disposición presu-
puestaria en el primer semestre de las inversiones pre-

vistas en el presupuesto 2007 para la provincia de 
Huelva, por la entidad Puertos del Estado para infraes-
tructuras en el paseo marítimo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Luis Marquínez Marquínez, Diputado.

184/126475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Marquínez Marquínez, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de situación y disposición presu-
puestaria en el primer semestre de las inversiones pre-
vistas en el presupuesto 2007 para la provincia de 
Huelva, por la entidad Puertos del Estado para acondi-
cionamiento de márgenes en la Punta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Luis Marquínez Marquínez, Diputado.

184/126476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Marquínez Marquínez, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de situación y disposición presu-
puestaria en el primer semestre de las inversiones pre-
vistas en el presupuesto 2007 para la provincia de 
Huelva, por la entidad Puertos del Estado para acondi-
cionamiento de la glorieta Norte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Luis Marquínez Marquínez, Diputado.

184/126477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Marquínez Marquínez, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de situación y disposición presu-
puestaria en el primer semestre de las inversiones pre-
vistas en el presupuesto 2007 para la provincia de 
Huelva, por la entidad Puertos del Estado para nuevos 
viales en el polígono industrial de la Punta del Sebo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Luis Marquínez Marquínez, Diputado.

184/126478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Marquínez Marquínez, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de situación y disposición presu-
puestaria en el primer semestre de las inversiones pre-
vistas en el presupuesto 2007 para la provincia de 
Huelva, por la entidad Puertos del Estado para la termi-
nal ferroviaria en la Zona Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Luis Marquínez Marquínez, Diputado.

184/126479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Marquínez Marquínez, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de situación y disposición presu-
puestaria en el primer semestre de las inversiones pre-
vistas en el presupuesto 2007 para la provincia de 
Huelva, por la entidad Puertos del Estado para la ade-
cuación del Almacén de las antiguas cocheras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Luis Marquínez Marquínez, Diputado.

184/126480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Marquínez Marquínez, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de situación y disposición presu-
puestaria en el primer semestre de las inversiones pre-
vistas en el presupuesto 2007 para la provincia de 
Huelva, por la entidad Puertos del Estado para equipos 
informáticos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Luis Marquínez Marquínez, Diputado.

184/126481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Marquínez Marquínez, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de situación y disposición presu-
puestaria en el primer semestre de las inversiones pre-
vistas en el presupuesto 2007 para la provincia de 
Huelva, por la entidad Puertos del Estado para asisten-
cias técnicas para redacción de proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Luis Marquínez Marquínez, Diputado.

184/126482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Marquínez Marquínez, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de situación y disposición presu-
puestaria en el primer semestre de las inversiones pre-
vistas en el presupuesto 2007 para la provincia de 
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Huelva, por la entidad Puertos del Estado para asisten-
cias técnicas para estudios geotécnicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Luis Marquínez Marquínez, Diputado.

184/126483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Marquínez Marquínez, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de situación y disposición presu-
puestaria en el primer semestre de las inversiones pre-
vistas en el presupuesto 2007 para la provincia de 
Huelva, por la entidad Puertos del Estado para el capí-
tulo denominado inversiones menores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Luis Marquínez Marquínez, Diputado.

184/126484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Marquínez Marquínez, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de situación y disposición presu-
puestaria en el primer semestre de las inversiones pre-
vistas en el presupuesto 2007 para la provincia de 
Huelva, por la entidad Puertos del Estado para el capí-
tulo denominado liquidaciones y revisiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Luis Marquínez Marquínez, Diputado.

184/126485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Marquínez Marquínez, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de situación y disposición presu-
puestaria en el primer semestre de las inversiones pre-
vistas en el presupuesto 2007 para la provincia de 
Huelva, por la entidad sociedad de infraestructuras y , 
equipamientos penitenciarios para el Centro de Inser-
ción social en Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Luis Marquínez Marquínez, Diputado.

184/126486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Marquínez Marquínez, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de situación y disposición presu-
puestaria en el primer semestre de las inversiones pre-
vistas en el presupuesto 2007 para la provincia de 
Huelva, por la entidad sociedad estatal de infraestructu-
ras del transporte terrestre para la mejora de infraes-
tructuras ferroviarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Luis Marquínez Marquínez, Diputado.

184/126487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercè Pigem i Palmés, en su calidad de Dipu-
tada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

Los Decanos de las Facultades de Ciencias de la 
Comunicación y la Información, en la Conferencia 
celebrada el pasado 12 de julio en la Universidad Autó-
noma de Bellaterra, acordaron reclamar al Ministerio 
de Educación y Ciencia la inclusión de Comunicación 
en la relación de materias básicas contempladas en las 
directrices para la elaboración de títulos de Grado y 
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ampliar la denominación de la rama de «Ciencias 
Sociales y Jurídicas» con el añadido «y de la Comuni-
cación».

Por ello, esta Diputada formula las siguientes pre-
guntas, solicitando su respuesta por escrito:

¿Cuáles son los motivos por los cuales no se han 
incluido las materias de comunicación en la versión 
actual del Proyecto de Real Decreto por el que se esta-
blece la ordenación de las enseñanzas universitarias 
oficiales, si ya habían sido recogidas en un documento 
de trabajo que contenía la «Propuesta para el debate por 
las subcomisiones del consejo de coordinación univer-
sitaria de materias básicas por ramas»?

¿Ha consultado el Gobierno con las facultades que 
imparten alguna de las titulaciones de Comunicación, 
como son: Comunicación Audiovisual, Periodismo y 
Publicidad y Relaciones Públicas? En caso negativo, 
¿tiene previsto hacerlo próximamente?

¿Cuándo prevé el Gobierno que dispondrá de un 
texto definitivo del Real Decreto por el que se establece 
la ordenación de las enseñanzas universitarias oficiales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Mercè Pigem i Palmés, Diputada.

184/126488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Ha tomado o piensa tomar el Gobierno alguna ini-
ciativa después del anuncio de las autoridades de Irán 
de proceder a la próxima ejecución de veinte personas 
acusadas de adulterio u homosexualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/126489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto extender el modelo de asistencia 
jurídica que para menores indocumentados se ha 
impulsado recientemente en Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/126490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep María Guinart i Solà, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué balance efectúa el Gobierno hasta el momen-
to, del Convenio de colaboración suscrito el 5 de julio 
de 2006, entre el Ministerio de Medio Ambiente y la 
Comunidad Autónoma de Catalunya, sobre actuaciones 
en materia de restauración Hidrológico-Forestal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Josep María Guinart i Solà, Diputado.

184/126491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep María Guinart i Solà, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿En qué estado de ejecución se encuentra la actua-
ción «Restauración torrentes cuencas del Pallars Sobirà 
(Lleida)» prevista por un importe de 340.000 €, en el 
Convenio de colaboración suscrito el 5 de julio de 2006, 
entre el Ministerio de Medio Ambiente y la Comunidad 
Autónoma de Catalunya, relativo a actuaciones en mate-
ria de Restauración Hidrológico-Forestal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Josep María Guinart i Solà, Diputado.
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184/126492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep María Guinart i Solà, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
géncia i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿En qué estado de ejecución se encuentra la actua-
ción «Restauración zonas degradadas afectadas por 
incendios en la Sierra de Montmaneu, comarca del 
Segriá (Lleida)» prevista por un importe de 2.300.000 €, 
en el Convenio de colaboración suscrito el 5 de julio 
de 2006, entre el Ministerio de Medio Ambiente y la 
Comunidad Autónoma de Catalunya, relativo a actuacio-
nes en materia de Restauración Hidrológico-Forestal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Josep María Guinart i Solà, Diputado.

184/126493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep María Guinart i Solà, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
géncia i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿En qué estado de ejecución se encuentra la actua-
ción «Corrección y defensa de márgenes en cuencas y 
subcuencas del río Segre Comarca Alt Urgell» prevista 
por un importe de 550.000 €, en el Convenio de colabo-
ración suscrito el 5 de julio de 2006, entre el Ministerio 
de Medio Ambiente y la Comunidad Autónoma de 
Catalunya, relativo a actuaciones en materia de Restau-
ración Hidrológico-Forestal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Josep María Guinart i Solà, Diputado.

184/126494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep María Guinart i Solà, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
géncia i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿En qué estado de ejecución se encuentra la actuación 
«Restauración mediante reforestación de zonas degrada-
das por incendios forestales en Sant Llorenç del Munt-
Gallifa y la Zona de Actuación Urgente (ZAU) Bages-
Berguedà» prevista por un importe de 1.368.493,85 €, 
en el Convenio de colaboración suscrito el 5 de julio 
de 2006, entre el Ministerio de Medio Ambiente y la 
Comunidad Autónoma de Catalunya, relativo a actuacio-
nes en materia de Restauración Hidrológico-Forestal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Josep María Guinart i Solà, Diputado.

184/126495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep María Guinart i Solà, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
géncia i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿En qué estado de ejecución se encuentra la actua-
ción «Tratamientos selvícolas de prevención de incen-
dios forestales en los perímetros de prevención de las 
comarcas de Alt Camp y Baix Penedès (Tarragona)» 
prevista por un importe de 450.000 €, en el Convenio 
de colaboración suscrito el 5 de julio de 2006, entre el 
Ministerio de Medio Ambiente y la Comunidad Autó-
noma de Catalunya, relativo a actuaciones en materia 
de Restauración Hidrológico-Forestal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Josep María Guinart i Solà, Diputado.

184/126496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep María Guinart i Solà, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
géncia i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿En qué estado de ejecución se encuentra la actua-
ción «Reforestación de las cabeceras de las cuencas 
mediterráneas del Alt Empordá (Girona)» prevista por 
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un importe de 2.000.000 €, en el Convenio de colabora-
ción suscrito el 5 de julio de 2006, entre el Ministerio 
de Medio Ambiente y la Comunidad Autónoma de 
Catalunya, relativo a actuaciones en materia de Restau-
ración Hidrológico-Forestal? ¿Sufre dicha actuación 
algún tipo de demora? En caso afirmativo, ¿por qué 
razones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Josep María Guinart i Solà, Diputado.

184/126497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep María Guinart i Solà, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
géncia i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿En qué estado de ejecución se encuentra la actua-
ción «Corrección hidrológico-forestal y protección del 
suelo en las cuencas del río Tordera (Girona)» prevista 
por un importe de 1.000.000 €, en el Convenio de cola-
boración suscrito el 5 de julio de 2006, entre el Minis-
terio de Medio Ambiente y la Comunidad Autónoma de 
Catalunya, relativo a actuaciones en materia de Restau-
ración Hidrológico-Forestal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Josep María Guinart i Solà, Diputado.

184/126498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso y al amparo de lo previsto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas al 
Gobierno, para las que solicita respuesta por escrito.

Fuentes del Gobierno han declarado que más 
de 1.500 efectivos de la Guardia Civil colaborarán en la 
campaña de lucha contra incendios de Galicia iniciada 
el pasado 15 de junio. Los agentes del Grupo Rural de 
Seguridad, estarán distribuidos por los montes gallegos 
en las zonas consideradas de alto riesgo. No obstante, 
estas cifras no coinciden con las facilitadas por la Guar-
dia Civil que hablan de entre 160 y 220 efectivos. Por 
ello se pregunta al Gobierno.

¿Cuántos efectivos del Cuerpo de la Guardia Civil 
se han desplazado realmente a Galicia para colaborar 
en la campaña de lucha contra incendios?

¿Cuál es su distribución por provincias?
¿Cuál es la procedencia de estos agentes?
¿Es la dedicación de estos agentes exclusiva o las 

compaginan con otras labores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/126499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Desde el mes de mayo fecha en la que se inauguró la 
nueva comisaría de la Policía Nacional en Antequera 
(Málaga) están funcionando sus instalaciones con luz 
de obra, por lo que no se pueden conectar todas sus 
infraestructuras, en especial el aire acondicionado 
teniendo que soportar el calor de estas fechas.

¿Cuándo tiene el Ministerio previsto subsanar estas 
anomalías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados.

184/126500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántos funcionarios policiales figuran en la plan-
tilla de la comarca de Antequera (Málaga) y cuántos de 
ellos en activo?

¿Considera el Ministerio que la plantilla actual de 
funcionarios policiales en esta comarca es suficiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados.

184/126501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Ministerio que los funcionarios poli-
ciales adscritos a la comarca de Antequera están bien 
dotados de medios materiales para atender a uno de los 
términos municipales más grandes de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados.

184/126502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, 
de la que solicita respuesta por escrito.

Fecha prevista de finalización del proyecto de Res-
tauración de cauce y márgenes del río Piles (Gijón) 
aguas arriba de la Glorieta de La Guía, así como moti-
vos que justifican que, estando previsto llevar a cabo 
esta obra dentro del Plan de Restauración Hidrológica y 
Protección de Cauces y Enclaves Naturales (Presupues-

tos Generales del Estado 2005), aún no se haya finali-
zado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, 
de la que solicita respuesta por escrito.

Fecha prevista de finalización del proyecto de 
Encauzamiento del río San Pedro, así como motivos 
que justifican que, estando previsto llevar a cabo esta 
obra dentro del Plan de Restauración Hidrológica y 
Protección de Cauces y Enclaves Naturales (Presupues-
tos Generales del Estado 2005), aún no se haya finali-
zado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, 
de la que solicita respuesta por escrito.

Fecha prevista de finalización del proyecto de Orde-
nación hidráulica del río Nalón en La Felguera, así 
como motivos que justifican que, estando previsto lle-
var a cabo esta obra dentro del Plan de Restauración 
Hidrológica y Protección de Cauces y Enclaves Natura-
les (Presupuestos Generales del Estado 2005), aún no 
se haya finalizado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/126505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, 
de la que solicita respuesta por escrito.

Fecha prevista de adjudicación, inicio y finalización 
del proyecto Restauración de márgenes del río Nora. 
Tramo-Recuna-Lieres (Asturias), así como motivos 
que justifican que, estando previsto llevar a cabo esta 
obra dentro del Plan de Restauración Hidrológica y 
Protección de Cauces y Enclaves Naturales (Presupues-
tos Generales del Estado para 2005), aún no se haya 
finalizado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, 
de la que solicita respuesta por escrito.

Fecha prevista de adjudicación, inicio y finalización 
del proyecto Encauzamiento del Arroyo Barrea en 
Palomar (Asturias), así como motivos que justifican 
que, estando previsto llevar a cabo esta obra dentro del 
Plan de Restauración Hidrológica y Protección de Cau-
ces y Enclaves Naturales (Presupuestos Generales del 
Estado para 2005), aún no se haya finalizado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 

siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, 
de la que solicita respuesta por escrito.

Fecha prevista de adjudicación, inicio y finalización 
del proyecto Restauración de márgenes del río Nalón 
entre Sotrondio y Barredos (Asturias), así como moti-
vos que justifican que, estando previsto llevar a cabo 
esta obra dentro del Plan de Restauración Hidrológica y 
Protección de Cauces y Enclaves Naturales (Presupues-
tos Generales del Estado para 2005), aún no se haya 
finalizado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, 
de la que solicita respuesta por escrito.

Fecha prevista de adjudicación, inicio y finalización 
del proyecto Restauración medioambiental y recupera-
ción de enclaves naturales del río Turón (Asturias), así 
como motivos que justifican que, estando previsto lle-
var a cabo esta obra dentro del Plan de Restauración 
Hidrológica y Protección de Cauces y Enclaves Natura-
les (Presupuestos Generales del Estado para 2005), aún 
no se haya finalizado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, 
de la que solicita respuesta por escrito.

Fecha prevista de adjudicación, inicio y finalización 
del proyecto Restauración de cauce y protección de 
enclaves naturales del río Raíces (Asturias), así como 
motivos que justifican que, estando previsto llevar a 
cabo esta obra dentro del Plan de Restauración Hidro-
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lógica y Protección de Cauces y Enclaves Naturales 
(Presupuestos Generales del Estado para 2005), aún no 
se haya finalizado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, 
de la que solicita respuesta por escrito.

Fecha prevista de adjudicación, inicio y finalización 
del proyecto Protección medioambiental del río Viacaba 
en Santa Eulalia y restauración de la escombrera minera 
de Viñón (Asturias), así como motivos que justifican 
que, estando previsto llevar a cabo esta obra dentro del 
Plan de Restauración Hidrológica y Protección de Cau-
ces y Enclaves Naturales (Presupuestos Generales del 
Estado para 2005), aún no se haya finalizado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, 
de la que solicita respuesta por escrito.

Fecha prevista de adjudicación, inicio y finalización 
del proyecto Recuperación y protección márgenes río 
Linares en la zona de La Alameda (Asturias), así como 
motivos que justifican que, estando previsto llevar a 
cabo esta obra dentro del Plan de Restauración Hidro-
lógica y Protección de Cauces y Enclaves Naturales 
(Presupuestos Generales del Estado para 2005), aún no 
se haya finalizado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente, de la que solicita respuesta por escrito.

Fecha prevista de adjudicación, inicio y finaliza-
ción del proyecto Protección y restauración de la mar-
gen derecha del río Piloña en el barrio de Triana-Infies-
to (Asturias), así como motivos que justifican que, 
estando previsto llevar a cabo esta obra dentro del 
Plan de Restauración Hidrológica y Protección de 
Cauces y Enclaves Naturales (Presupuestos Generales 
del Estado para 2005), aún no se haya finalizado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta, de la que solicita respuesta 
por escrito.

Planes de infraestructuras del Gobierno del Princi-
pado de Asturias que ha presentado al Gobierno de 
España, solicitando colaboración económica para su 
ejecución desde abril de 2004 a día de hoy y cofinan-
ciaciones previstas, especificando si están aprobados, 
en estudio o han sido rechazados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta, de la que solicita respuesta 
por escrito.
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Tramos de la Autovía del Cantábrico que, estando 
en fase de ejecución, piensa el Ministerio poner en ser-
vicio desde agosto a diciembre de 2007, así como kiló-
metros de cada tramo, todo ello referido al Principado 
de Asturias y Galicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, de la que solicita respuesta por 
escrito.

Fecha prevista en la que estará finalizada la redac-
ción del Convenio con el Instituto Minero de España 
para identificar zonas adecuadas para el almacena-
miento de CO2, así como previsiones para la firma del 
mismo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Licitaciones de obra pública realizadas por el Minis-
terio de Fomento en el Principado de Asturias en el mes 
de junio de 2007, indicando proyectos a los que se 
refieren y cuantía que afecta a cada uno de ellos, así 
como fecha del BOE y página en la que aparecen refle-
jadas las citadas licitaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Licitaciones de obra pública realizadas por el Minis-
terio de Fomento en el Principado de Asturias en el mes 
de julio de 2007, indicando proyectos a los que se refie-
ren y cuantía que afecta a cada uno de ellos, así como 
fecha del BOE y página en la que aparecen reflejadas 
las citadas licitaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la finalización de los tramos 
de la Nueva Ronda de Circunvalación Oeste de Málaga 
teniendo en cuenta que:

Tramo Autopista AP-7 – Conexión con carretera 
MA-417: Se han iniciado las obras a 18 de junio 
de 2007.

Tramo de conexión con la carretera A-4147 – Auto-
vía A.357 del Guadalhorce: No se han iniciado las 
obras.

Tramo Autovía A-357 de Guadalhorce – Conexión 
C- 3310: no se han iniciado las obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados.
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184/126519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas reuniones Mixtas del 1 por ciento Cultu-
ral, Ministerios de Cultura-Fomento y Ministerios de 
Cultura-Vivienda se han celebrado durante el 2007?

¿Cuáles son los proyectos aprobados en dichas 
reuniones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/126520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Situación administrativa de cada uno de los proyec-
tos de la Dirección General de Costas a fecha de 30 de 
julio de 2007 en la provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados.

184/126521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿En qué proyectos han invertido los 3.404.424 euros 
del 1 por ciento Cultural del Ministerio de la Vivienda 
en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados.

184/126522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Dónde están ubicados los 21 pasos a nivel en obras 
a fecha 30 de abril de 2007 en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados.

184/126523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las medidas en materia de personal que 
piensa tomar el Ministerio de Interior en la provincia de 
Málaga para frenar el aumento de delitos?

¿Cuándo piensa realizar la convocatoria para cubrir 
los puestos necesarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados.
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184/126524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos en la provincia de Málaga tiene pre-
vistos iniciar la Dirección General de Costas durante el 
ejercicio presupuestario de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados.

184/126525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

En el caso de que se inicien las obras del Centro de 
Inserción Social en Málaga durante este mes de julio, 
¿cuándo tienen prevista su finalización?

¿En qué momento está previsto transferir al Ayun-
tamiento el viejo edificio de la Cárcel de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados.

184/126526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Días atrás se ha anunciado la apertura de una línea 
marítima entre el Puerto de Tarfaya en Marruecos y 
Arrecife en Lanzarote (Canarias).

Como el puerto de Arrecife es zona Schengen, ¿Qué 
medidas materiales y personales tiene previsto el 
Gobierno para cubrir esta futura línea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/126527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

Si la visita del Presidente del Gobierno a la Comisa-
ría de Málaga durante la campaña electoral de las 
municipales no estaba programada, razón por la que no 
estuvieron presentes el Comisario Jefe de UDYCO ni el 
Jefe de Sección de Delitos Económicos según respuesta 
parlamentaria; ¿cómo es posible que fuera recibido por 
el Jefe Superior de Policía de Andalucía Oriental cuya 
sede está en Granada? ¿O estaba presente por su vincu-
lación personal al Partido Socialista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados.

184/126528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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Faltas y delitos desglosados por tipos delictivos 
ocurridos en la comarca de Antequera (Málaga) duran-
te los años 2004, 2005 y 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados.

184/126529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laia Cañigueral i Olivé y Georgina Oliva i 
Peña, Diputadas por el Grupo Parlamentario de Esque-
rra Republicana, y al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presentan 
las siguientes preguntas para las que solicitan respuesta 
por escrito.

¿Qué opinión le merece al Gobierno la actuación de 
la Fiscalía General del Estado respecto al instar a la 
Audiencia Nacional a secuestrar la publicación satírica 
El Jueves, en su edición número 1573 por un supuesto 
delito de injurias a la corona?

¿Comparte el Ejecutivo las manifestaciones públi-
cas de la Vicepresidenta del Gobierno en el sentido que 
la figura jurídica de «secuestro» de publicaciones está 
obsoleta y debe reformarse? Si es así, ¿qué medidas y/o 
reformas piensa emprender al respecto? ¿Tiene un 
calendario de actuaciones previsto al respecto?

¿Atendiendo con las manifestaciones públicas de la 
Vicepresidenta del Gobierno asegurando el lunes 23 de 
julio que «la libertad de expresión no puede tener lími-
tes», piensa el Gobierno que la actuación judicial de 
secuestro de El Jueves y cierre de su página web es una 
acción que respeta la libertad de expresión?

¿Tiene conocimiento el Gobierno español de que la 
Fiscalía actuara a instancias de alguna institución del 
Estado? En caso afirmativo, ¿de cuál?

¿Cree el Gobierno español que la postura adoptada 
por los miembros de la Casa Real respecto a la portada 
de El Jueves es adecuada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de julio 
de 2007.—Laia Cañigueral i Olivé y Georgina Oliva 
i Peña, Diputadas.

184/126530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formu-
la las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para 
su respuesta escrita.

El día 23 de julio de 2007 Barcelona y una amplia 
zona del cinturón del Baix Llobregat se paralizaron a 
las 10:53 horas, quedando sin suministro eléctrico un 
total de 350.000 clientes.

Según Red Eléctrica de España (REE), se produjo 
un cero de tensión en la subestación de Collblanc, debi-
do a la caída de un cable de distribución de 110 kV, 
sobre el parque de transporte de Red Eléctrica de 220 kV. 
Consecutivamente, aún sin determinar la relación con 
el incidente anterior, se perdió la tensión en las subesta-
ciones de 220 kV de Urgell y Maragall. En esta última, 
además, se produjo la intervención de los bomberos de 
Barcelona sin que en aquel momento se conocieran las 
causas del incidente y el alcance del mismo al no poder 
acceder a la subestación.

Siempre según REE, los incidentes acaecidos no se  
deben en ningún caso a falta de inversión o manteni-
miento, aunque han admitido que la infraestructura se 
encontraba en una situación comprometida tras otras 
averías recientes. REE declaró que a principios de junio 
la construcción de un parking produjo un corrimiento 
de tierra que afectó al cable que conecta las subestacio-
nes de Collblanc y Urgell, y hace una semana unos tra-
bajos de obra civil dañaron las líneas de Besós a Trini-
tat y de Badalona a S. Andreu.

Endesa, en cambio afirmó que el motivo del apagón 
fue que la red de alta tensión de Red Eléctrica se desco-
nectó, y que la caída del cable fue circunstancial.

El servicio del metro, tranvía y los Ferrocarriles de 
la Generalitat se vieron afectados; el 70 por ciento de 
los semáforos de Barcelona no funcionaban, y a última 
hora de la tarde más de la mitad de ellos todavía no 
funcionaban. A las 20 horas, 110.000 abonados de Bar-
celona seguían sin electricidad. Seis hospitales de la 
ciudad también se vieron afectados, teniendo que sus-
pender en algunos de ellos las pruebas diagnósticas, 
intervenciones no urgentes, así como derivar a otros 
centros no afectados las urgencias hospitalarias.

¿Cuáles son las causas de los incidentes detallados 
anteriormente? ¿Qué medidas se han tomado para solu-
cionar la situación? ¿Qué medidas se van a llevar a 
cabo para impedir que se vuelva a originar un apagón 
como el del día 23 de julio?

Según REE la infraestructura se encontraba en una 
situación comprometida tras otras averías recientes. 
¿Implican estas declaraciones que las averías anteriores 
no se subsanaron de manera satisfactoria? ¿Qué actua-
ciones se llevaron a cabo después de dichas averías? ¿De 
qué manera exactamente han afectado o contribuido 
dichas averías anteriores al apagón del día 23 de julio?
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¿De qué manera se van a compensar las pérdidas y 
molestias ocasionadas a los abonados y ciudadanos 
afectados?

¿Va a exigir el Gobierno responsabilidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de julio 
de 2007.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/126531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

Al inicio de la actual legislatura la Ministra de 
Fomento realizó numerosas declaraciones públicas 
anunciando la inmediata construcción de las plataformas 
de transporte público en las diferentes carreteras nacio-
nales de acceso a Madrid que aún no disponen de ningu-
na vía de uso exclusivo para el transporte público.

Estas inversiones han sido largamente reivindicadas 
por los movimientos vecinales y ecologistas y por los 
ayuntamientos del Área metropolitana de Madrid ante 
la necesidad de dotar de mayor fluidez y seguridad al 
transporte colectivo interurbano por carretera.

Este sistema de transporte es utilizado por miles de 
personas todos los días, ciudadanos que están sufriendo 
retrasos tremendos como consecuencia de los atascos 
permanentes en las grandes vías de acceso a Madrid.

Esta iniciativa del Ministerio fue saludada con espe-
ranza por dar respuesta a una antigua reivindicación de 
la ciudadanía y las instituciones municipales madrile-
ñas. Sin embargo, a fecha de hoy, estos proyectos no 
parecen ir al ritmo adecuado y es de interés general de 
muchos ciudadanos conocer la situación actual de estos 
proyectos, cuya puesta en marcha sin duda incentivará 
el uso de transporte público al hacerle mas rápido y 
eficaz.

¿Que actuaciones ha realizado el Ministerio de 
Fomento para desarrollar el compromiso de ejecución 
de las plataformas para uso exclusivo del transporte 
público en las carreteras nacionales de acceso a Madrid 
ciudad, con expresión de la fechas de los estudios y en 
su caso de la redacción de los proyectos de construc-
ción, proceso de licitación de las obras y en su caso la 
relación de empresas adjudicatarias, plazo de ejecución 
de las obras y fecha prevista por el Ministerio de puesta 
en funcionamiento de las mencionadas plataformas de 
transporte público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Monserrat Muñoz de Diego, Diputada.

184/126532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

España ha cerrado un contrato para construir cinco 
buques de guerra para la marina australiana, tres des-
tructores y dos buques anfibios:

1. ¿Cuántos destructores se construirán en España?
2. ¿Cuántos se construirán en Navantia Ferrol?
3. ¿Cuál será la aportación de Navantia a la cons-

trucción de los destructores?
4. ¿Cuántos puestos de trabajo directos se crearán 

en Ferrol, como consecuencia de la construcción de 
estos destructores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/126533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿En qué fase se encuentra la construcción de las 
cuatro patrulleras y de las cuatro corbetas que constru-
ye España para Venezuela?

2. ¿Qué armamento montarán las cuatro corbetas?
3. ¿Qué tipo de misiles montarán las cuatro corbetas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/126534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
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mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

España ha cerrado un contrato para construir cinco 
buques de guerra para la marina australiana, tres des-
tructores y dos buques anfibios:

1. ¿Cuántos buques anfibios se construirán en 
España?

2. ¿En qué astillero del grupo?
3. ¿Qué porcentaje del buque se construirá en 

España?
4. ¿Es cierto que, una vez a flote, los buques anfi-

bios se terminarán de montar y construir en Australia?
5. ¿Cuántos puestos de trabajo directos se crearán 

en España, como consecuencia de la construcción de 
estos destructores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/126535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

España ha cerrado un contrato para construir cinco 
buques de guerra para la marina australiana, tres des-
tructores y dos buques anfibios:

1. ¿Cuál es el importe total de los contratos?
2. ¿Cuándo se entregarán cada uno de los barcos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/126536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 

de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Cuál es el contenido de cada uno de los trece 
«Polution Report» (POLREP) sobre los vertidos del 
«Sierra Nava»?

2. ¿Qué datos han quedado recogidos en el pro-
grama informático de Sasemar «SIGO»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/126537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, Diputa-
do por La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas por escrito al 
Gobierno.

1. ¿Cuáles han sido los costes originados por las 
operaciones realizadas, por la movilización de unida-
des y medios, con ocasión del incidente del buque 
Ostedijk frente a las costas gallegas?

2. ¿A quién se ha reclamado el importe de las ope-
raciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/126538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué medidas tiene previsto aprobar el Gobierno 
para apoyar a las mujeres en situación de dependencia, 
en casos de maternidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2007.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.
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184/126539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Prevé el Gobierno asegurar prestaciones económi-
cas suficientes como para que las personas dependien-
tes y discapacitadas puedan permanecer en su entorno 
habitual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2007.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/126540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las garantías que asegura el Gobierno 
para el apoyo a la autonomía a través de los medios 
técnicos necesarios para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2007.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/126541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El pasado 13 de septiembre de 2006, el Ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales se reunió con cinco repre-
sentantes del Foro de Vida Independiente. En esta 
reunión, el Ministro reconoció que se deberían excluir 
los «gastos necesarios» (electricidad, agua, alquiler/

hipoteca, transporte...) a la hora de determinar si una 
persona en situación de dependencia debería copagar.

¿Por qué el Ministro cambió de opinión y no inclu-
yó esta previsión en la Ley de promoción de la autono-
mía personal y atención a las personas en situación de 
dependencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2007.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/126542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

La Ley de promoción de la autonomía personal y 
atención a las personas en situación de dependencia, 
plantea un sistema de copago, según el cual los matri-
monios con un dependiente a cargo tendrán que copa-
gar en la mayoría de los casos un elevado porcentaje 
del coste de las prestaciones o servicios, mientras que, 
si se divorciasen, verían muy probablemente disminui-
das sus obligaciones de copago.

¿Cómo piensa afrontar el Gobierno la discrimina-
ción que supone la Ley de promoción de la autonomía 
personal y atención a las personas en situación de 
dependencia, para los matrimonios con un dependiente 
a cargo, a efectos de copago?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2007.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/126543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Museo Arqueológico Nacional ha iniciado un pro-
yecto de reforma, proyecto en opinión del Grupo Parla-
mentario Popular poco ambicioso y poco debatido. La 
apuesta porque la Biblioteca Nacional y el Museo 
Arqueológico Nacional sigan compartiendo el edificio 
común quizás debería haber sido reconsiderada.
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En cualquier caso, la realización del proyecto de 
reforma debe llevarse a cabo con todas las garantías de 
seguridad para las piezas que el Museo atesora.

Parece que el «arriesgado» proceso de embalaje de 
las piezas para su retirada, custodia y conservación en 
el tiempo que duren las obras, no se está realizando en 
su totalidad, en el cien por cien, con las garantías exigi-
bles para piezas de valor universal.

Los responsables y técnicos del Museo trabajan con 
todo esfuerzo y con la mayor cualificación profesional, 
sin duda, pero deben recibir los apoyos externos 
imprescindibles en áreas en la que ellos, no están, ni 
deben estar, cualificados, como son las de embalaje y 
almacenamiento.

Por estas razones, con el propósito de que todo se 
haga con exigible garantía formulamos al Gobierno las 
siguientes preguntas con el ruego de que sean contesta-
das separadamente.

¿Cuáles son las razones por las que no se han aten-
dido las peticiones del Museo Arqueológico Nacional 
con respecto al embalaje de determinadas piezas previo 
al proyecto de reforma del Museo?

¿Cuáles son las razones por las que, en el proyecto 
de remodelación integral del edificio del Museo 
Arqueológico Nacional, el embalaje de determinadas 
piezas no tiene un presupuesto específico?

¿Han sido atendidas las demandas formuladas por 
los cuerpos de técnicos del Museo Arqueológico 
Nacional en relación con el embalaje de obras de menor 
tamaño?

¿Qué opciones se estudiaron sobre la ubicación físi-
ca y la posibilidad de traslado del Museo Arqueológico 
Nacional?

¿Cuáles fueron las razones por las que el Ministerio 
de Cultura propuso al Patronato del Museo Arqueológi-
co Nacional la permanencia en su actual ubicación en 
la calle Serrano, compartiendo edificio con la Bibliote-
ca Nacional y, por tanto, se descartó cualquier traslado 
físico de una u otra Institución?

¿Cuál es la situación de la gerencia del Museo 
Arqueológico Nacional?

¿Considera el Gobierno que es prudente efectuar 
cambios en la gerencia del Museo Arqueológico Nacio-
nal en el momento del embalaje de las piezas y del 
comienzo del proyecto de reforma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Beatriz Rodríguez-Salmones, Diputada.

184/126544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echaniz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas al Ministro del Interior 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué el pasado 18 de julio el Ministerio del Inte-
rior cambió los datos sobre detenciones de etarras?

¿Por qué se han mantenido unos datos falsos hasta 
el 18 de julio?

¿A qué se ha debido la discrepancia?
¿Esta falsedad afecta a todos los datos que aporta su 

Ministerio?
¿Acostumbra a ocurrir en su Ministerio que hasta 

que la oposición no pregunta, los datos que se ofrecen 
al público están falseados?

¿Pude detallar el Ministerio del Interior la fecha de la 
detención, así como los nombres y apellidos de los etarras 
que han sido apresados en España desde abril de 2004?

¿Puede detallar cuántos continúan en prisión? ¿Con 
qué cargos?

¿Cuántos han sido puestos en libertad sin cargos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2007.—José Ignacio Echaniz Salgado, Diputado.

184/126545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

1. ¿Cuándo está previsto finalizar las obras de 
urbanización del Sector IV del polígono Río do Pozo, 
en Narón (La Coruña)?

2. ¿En qué fecha estima el Gobierno que podrá 
iniciarse el proceso de su comercialización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/126546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
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cita respuesta por escrito relativa a la ejecución del 
presupuesto del provecto 200623090020 de Medio 
Ambiente correspondiente a la Dirección General para 
la Biodiversidad para actuaciones de protección y 
mejora del medio natural en Galicia.

Los Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
contemplaron en el ámbito de las inversiones reales en 
Galicia del Ministerio de Medio Ambiente el proyecto 
200623090020 correspondiente a la Dirección General 
para la Biodiversidad para actuaciones de protección y 
mejora del medio natural en Galicia. Se trata de un pro-
yecto nuevo en este ejercicio 2007 y singular, puesto 
que la planificación plurianual no contiene dotación 
alguna para el mismo. Su dotación en 2007 es de 50 
millones de euros, distribuidos a partes iguales entre 
cada una de las provincias gallegas.

¿En qué actuaciones se concretaron estas inversio-
nes en cada una de las provincias gallegas?

¿Cuál es el grado de ejecución real en estos momen-
tos y cuál será cuando acabe el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/126547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a prohibición de 
la pesca de la anchoa en el Golfo de Vizcaya hasta julio 
de 2008.

El Comité Científico, Técnico y Económico de la 
Pesca que asesora a la Comisión Europea recomendó 
el pasado 29 de junio mantener la prohibición de la 
pesca de la anchoa en el Golfo de Vizcaya hasta julio 
de 2008.

Este organismo recomendó no reabrir en el segundo 
semestre del año el caladero de la anchoa en el mar 
Cantábrico, actualmente cerrado, a la vista de un infor-
me sobre la situación de la especie.

Según la conclusión del dictamen del Comité, y tras 
analizar los últimos datos de primavera de este año, 
«aunque hay indicios claros de la mejora de las existen-
cias respecto a 2005, la cantidad de biomasa de ejem-
plares adultos sigue siendo muy baja» en el caladero y 
el nivel de reclutamiento de alevines «todavía está muy 
por debajo de niveles seguros».

Por este motivo, los científicos han recomendado 
una «protección máxima del recurso» y han aconsejado 
que «no sean consideradas otras medidas de gestión 

aparte del cierre completo de la pesquería (...) hasta, al 
menos, julio de 2008».

El dictamen también recomienda disposiciones de 
gestión a largo plazo, que incluirían medidas como el 
cierre estacional, zonas cerradas o una talla mínima.

El informe también es muy crítico con la campaña 
experimental acordada por España y Francia y desarro-
llada con barcos comerciales entre abril y junio de este 
año y recomienda no repetir experiencias similares por-
que la flota pesquera que no acompañó a los barcos 
oceanográficos —18 pesqueros de un total de 28 auto-
rizados— «dio poca o ninguna información para la 
evaluación» del estado de la anchoa en el Golfo de Viz-
caya.

Por su parte, algunas cofradías españolas ya han 
expresado su desacuerdo con el informe del Comité 
Científico, Técnico y Económico de la Pesca ya que 
consideran que prolongar hasta julio de 2008 la veda de 
la anchoa es un plazo «demasiado largo».

¿Cuáles son las razones que llevan al estudio del 
Comité Científico, Técnico y Económico de la Pesca a 
considerar oportuno ampliar el tiempo de veda en un 
año?

¿Cuál es la postura que va a defender el Gobierno 
español al respecto?

¿Tiene el Gobierno previsto aplicar algún tipo de 
medidas compensatorias para la flota pesquera españo-
la de la anchoa?

Y en concreto, ¿se incluirán en estas ayudas por 
paro biológico a los 65 buques gallegos de la flota de la 
anchoa que, como saben, tienen dificultades para acce-
der a las mismas por encontrarse al este del Meridiano 
4.º Oeste?

Ante las críticas del dictamen del Comité Científico, 
Técnico y Económico de la Pesca sobre los resultados 
de la campaña experimetal, ¿considera el Gobierno 
que, efectivamente, no se debe repetir una experiencia 
de este tipo?

En caso afirmativo, ¿cuáles son las razones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/126548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a la necesidad de 
un Juzgado de lo Mercantil en la ciudad de Vigo.
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La ciudad de Vigo y su área metropolitana siguen a 
la espera de que el Gobierno central dé respuesta a una 
de sus necesidades más acuciantes: la creación de un 
Juzgado de lo Mercantil.

Hay que saber que Vigo contempla el 80% de todos 
los casos de la ley concursal que se atienden en la sede 
del Palacio de Justicia de Pontevedra. Es un sin sentido 
que habiendo ya dos juzgados de lo mercantil en la 
capital provincial no se contemple uno en la ciudad 
olívica para adecuar la planta judicial a las necesidades 
de la sociedad y de las empresas.

La reclamación por parte del BNG de esta justa rei-
vindicación ha sido una constante a lo largo de esta 
legislatura.

El 8 de septiembre de 2004, y en respuesta a una 
pregunta de esta Diputada sobre la necesidad de crear 
un Juzgado de lo Mercantil en Vigo, el Gobierno reco-
nocía por escrito que «si bien la Ley Orgánica 6/1985 
de 1 de julio, del Poder Judicial, así como la Ley 
38/1988, de 28 de septiembre, de Demarcación y Planta 
Judicial, contemplan la posibilidad de establecer Juzga-
dos de lo Mercantil en poblaciones distintas de la capi-
tal de provincia, este supuesto implicaría la creación de 
nuevas circunscripciones de lo mercantil y, como con-
secuencia, la modificación del citado Anexo XII de la 
Ley de Demarcación y de Planta Judicial, lo que, en 
virtud de lo dispuesto en el artículo 35.1 y 5 de la men-
cionada Ley Orgánica de Poder Judicial, ha de hacerse 
necesariamente por ley».

En este sentido, y en respuesta a una pregunta oral 
en el Pleno del Congreso del 30 de noviembre de 2005 
del Diputado del BNG Francisco Rodríguez sobre la 
necesidad de modificar la legislación para que las ciu-
dades de Vigo, Santiago y Ferrol contasen con juzgados 
de lo mercantil, el entonces ministro de Justicia, Juan 
Fernando López Aguilar, aseguraba que, en el caso de 
Vigo, «el Gobierno está dispuesto a considerar la posi-
bilidad de modificar la planta y la demarcación judicial 
por ley en el curso de esta legislatura y, por tanto, abrir 
un nuevo cauce legal para la respuesta a una pretensión 
que es legítima».

En abril de 2006, el Consejo de Ministros se com-
prometió a crear una jurisdicción mercantil especial 
para Vigo.

Por último, el 9 de marzo de 2007, y en respuesta a 
una pregunta por escrito de esta Diputada, el Gobierno 
asegura que «de acuerdo con la propuesta formulada 
por la Xunta de Galicia, en un anteproyecto de Ley por 
el que se modifica la Ley de Demarcación y de Planta 
Judicial, se incluyó la creación de la nueva circunscrip-
ción de lo mercantil de Vigo, con jurisdicción sobre los 
partidos judiciales de Vigo, Cangas, O Porriño, Pontea-
reas, Tui y Redondela, y planta de un juzgado».

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno que el antepro-
yecto de Ley por el que se modifica la Ley de Demar-
cación y de Planta Judicial inicie su debate en el Con-
greso?

¿Se contempla efectivamente en dicho anteproyecto 
la creación de un Juzgado de lo Mercantil en Vigo?

¿Está prevista la creación de juzgados de lo mercan-
til en otras ciudades de Galicia?

¿Qué plazos maneja el Gobierno para la creación de 
dicho juzgado?

¿Considera el Gobierno que habrá suficiente carga 
de trabajo para 3 juzgados de lo mercantil en la provin-
cia de Pontevedra?

¿Descarta el Gobierno la opción de trasladar a Vigo 
el Juzgado de lo Mercantil número 2 de Pontevedra, y 
reconvertir la sede judicial creada en la capital provin-
cial con un juzgado de cualquier otra especialidad?

¿Cuál es la estadística de casos provenientes de la 
ciudad de Vigo que durante los dos últimos años se 
han registrado en el Juzgado de lo Mercantil de Ponte-
vedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/126549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, la Diputada que suscribe formula la siguiente 
pregunta dirigida al Gobierno para la que se solicita 
respuesta por escrito.

Los derechos y obligaciones de las personas que 
deciden emigrar han de ser un eje fundamental de la 
política de cualquier gobierno.

España que, en pocos años, ha pasado de país emi-
sor a país receptor de flujos migratorios debería ser un 
miembro activo en la salvaguardia y apoyo de la legis-
lación internacional sobre migraciones.

En el año 1990, las Naciones Unidas aprobaron la 
Convención Internacional sobre la Protección de todos 
los Trabajadores Migratorios y de sus Familiares ratifi-
cada hasta la fecha por 37 países (Albania, Argelia, 
Argentina, Azerbayán, Belice, Bolivia, Bosnia & Her-
zegovina, Burkina Faso, Cabo Verde, Chile, Colombia, 
Ecuador, Egipto, El Salvador, Ghana, Guatemala, Gui-
nea, Honduras, Kyrgyzstan, Lesotho, Libia, Mali, Mau-
ritania, México, Marruecos, Nicaragua, Filipinas, 
Senegal, Seychelles, Sri Lanka, Siria, Perú, Tajikistan, 
Timor Oriental, Turquía, Uganda y Uruguay); y firma-
da por otros 15 países (Bangladesh, Benin, Camboya, 
Comoras, Gabón, Guinea-Bissau, Guyana, Indonesia, 
Liberia, Montenegro, Paraguay, Santo Tomé y Príncipe, 
Serbia, Sierra Leona y Togo).

¿Cuáles son las razones que las que el Gobierno no 
insta a la ratificación de esta Convención de las Nacio-
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nes Unidas sobre la Protección de todos los Trabajado-
res Migrantes y sus Familias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Montserrat Muñoz de Diego, Diputada.

184/126550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds for-
mula la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

El Informe publicado en julio de 2007 por Human 
Rights Watch «Responsabilidades No Bienvenidas. 
España no protege los derechos de los menores extran-
jeros no acompañados en las Islas Canarias» denuncia 
que en los centros de acogida, concretamente el de Ari-
naga, en Gran Canaria, se han documentado alegacio-
nes de altos niveles de violencia y maltrato contra los 
niños más pequeños, perpetrados tanto por sus compa-
ñeros como por el personal del centro. También en el 
centro de La Esperanza, en Tenerife, hay evidencias de 
abusos sexuales.

El informe también sostiene que «Estos niños no 
tienen acceso a ningún mecanismo confidencial de 
denuncia y tampoco tienen acceso a un abogado. Tam-
poco reciben ninguna información sobre su derecho a 
solicitar asilo, ni en el momento de la llegada ni en los 
centros de acogida».

¿El Gobierno va a abrir una investigación para 
esclarecer las acusaciones de abusos y maltrato a los 
menores inmigrantes?

¿Cuál es la opinión del Gobierno acerca de las 
carencias citadas en el informe sobre la falta de garan-
tías para el pleno disfrute de los derechos de los meno-
res? ¿De qué manera piensa solventar estas cuestio-
nes?

¿Cómo valora el Gobierno la recomendación de 
HRW de implementar un plan para cerrar los centros de 
emergencia como centros de protección de menores 
extranjeros no acompañados y trasladar a los niños a 
hogares de acogida alternativos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/126551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Recientemente el Gobierno ha aprobado la Ley 
Orgánica 3/2007, de 22 de marzo, para la Igualdad 
Efectiva entre Mujeres y Hombres.

El Título V, en su Capítulo I, regula el principio de 
igualdad en el empleo público, estableciéndose los cri-
terios generales de actuación a favor de la igualdad para 
el conjunto de las Administraciones públicas.

En su Capítulo II regula la presencia equilibrada de 
mujeres y hombres en los nombramientos de órganos 
directivos de la Administración General del Estado, que 
se aplica también a los órganos de selección y valora-
ción del personal y en las designaciones de miembros 
de órganos colegiados, comités y consejos de adminis-
tración de empresas en cuyo capital participe dicha 
Administración.

El Capítulo III de este Título se dedica a las medidas 
de igualdad en el empleo en el ámbito de la Administra-
ción General del Estado, en sentido análogo a lo previs-
to para las relaciones de trabajo en el sector privado, y 
con la previsión específica del mandato de aprobación 
de un protocolo de actuación frente al acoso sexual y 
por razón de sexo.

Con relación a lo preceptuado en esas disposiciones 
se formula la siguiente pregunta:

¿Se tiene conocimiento en la actualidad de algún 
caso de discriminación por razón de sexo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.
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Recientemente el Gobierno ha aprobado la Ley 
Orgánica 3/2007, de 22 de marzo, para la Igualdad 
Efectiva entre Mujeres y Hombres.

El Título V, en su Capítulo I, regula el principio de 
igualdad en el empleo público, estableciéndose los cri-
terios generales de actuación a favor de la igualdad para 
el conjunto de las Administraciones públicas.

En su Capítulo II regula la presencia equilibrada de 
mujeres y hombres en los nombramientos de órganos 
directivos de la Administración General del Estado, que 
se aplica también a los órganos de selección y valora-
ción del personal y en las designaciones de miembros 
de órganos colegiados, comités y consejos de adminis-
tración de empresas en cuyo capital participe dicha 
Administración.

El Capítulo III de este Título se dedica a las medidas 
de igualdad en el empleo en el ámbito de la Administra-
ción General del Estado, en sentido análogo a lo previs-
to para las relaciones de trabajo en el sector privado, y 
con la previsión específica del mandato de aprobación 
de un protocolo de actuación frente al acoso sexual y 
por razón de sexo.

Con relación a lo preceptuado en esas disposiciones 
se formula la siguiente pregunta:

¿Existe alguna demanda ante los tribunales por 
razón de sexo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

En el Programa de Actuaciones para el Buen 
Gobierno (febrero de 2005), figura en la de protección 
y respeto de la igualdad de género en la actuación 
administrativa, la obligación del Ministro de Adminis-
traciones Públicas de elevar al Consejo de Ministros un 
informe sobre los eventuales incumplimientos de estos 
principios éticos, con el fin de corregir los procedi-
mientos erróneos y proponer las medidas convenientes 
para asegurar la objetividad de las decisiones de la 
Administración. Las medidas de sanción oportunas 
podrán incluir el cese.

Con relación a esta actuación se formula la siguien-
te pregunta:

¿Se han elevado al Consejo de Ministros los obliga-
dos informes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

En el Programa de Actuaciones para el Buen 
Gobierno (febrero de 2005), figura en la de protección 
y respeto de la igualdad de género en la actuación 
administrativa, la obligación del Ministro de Adminis-
traciones Públicas de elevar al Consejo de Ministros un 
informe sobre los eventuales incumplimientos de estos 
principios éticos, con el fin de corregir los procedi-
mientos erróneos y proponer las medidas convenientes 
para asegurar la objetividad de las decisiones de la 
Administración. Las medidas de sanción oportunas 
podrán incluir el cese.

Con relación a esta actuación se formula la siguien-
te pregunta:

¿Se han detectado incumplimientos en los princi-
pios de protección y respeto de la igualdad de género? 
Y en caso afirmativo, ¿qué medida de sanción se ha 
aplicado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, y doña María del Carmen Matador de Matos, 
Diputada por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno relativa a la ejecución 
durante 2006, hasta el 31 de diciembre, de las inver-
siones reales: Equipos informáticos, Fondos de 
Biblioteca de Justicia, Mobiliario y enseres, Actuacio-
nes en inmuebles Servicios Centrales, Actuaciones en 
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inmuebles del Departamento y Gerencias, Informati-
zación Servicios Generales, Mantenimiento Portal 
«Justicia.es», y Mobiliario y enseres: Adquisición de 
muebles y equipos de oficina (Programa 111N, Direc-
ción y Servicios Generales de Justicia), de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 111N, Dirección y Servicios Generales 
de Justicia, tiene sus dotaciones para 2006 recogidas en 
los Presupuestos Generales del Estado (2006); Presu-
puesto por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos 
rojos); Tomo III, Sección 13, Justicia.

En el Servicio 13.01 Ministerio, Subsecretaría y 
Servicios Generales figuran, para el Programa 111N, 
Dirección y Servicios Generales de Justicia, las 
siguientes Inversiones Reales con las dotaciones que se 
indican por artículos recogidos los Proyectos de Inver-
sión del Anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual; Distribución Orgánica:

Programa 111N, Servicio 13.01, Partida 62: 
3.134,93 miles €. Integrados por los Proyectos de 
Inversión (importes expresados en miles de euros):

98 13 01 0001. Equipos informáticos: 1.337,12.
98 13 01 0002. Fondos de Biblioteca de Justicia: 

112,56.
04 13 01 0001. Mobiliario y enseres: 1.535,00.
06 13 01 0002. Actuaciones en inmuebles Servicios 

Centrales: 150,25.

Programa 111N, Servicio 13.01, Partida 63: 
3.535,17 miles €. Integrados por los Proyectos de 
Inversión (importes expresados en miles de euros):

99 13 01 0001. Actuaciones en inmuebles del 
Departamento y Gerencias: 2.221,64.

00 13 01 0005. Informatización Servicios Genera-
les: 463,53.

05 13 01 0006. Mantenimiento Portal «Justicia.es»: 
300,00.

90 13 01 0065. Mobiliario y enseres. Adquisición de 
muebles y equipos de oficina: 550,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de cada una de las inversiones mencionadas, en térmi-
nos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del 
ejercicio 2006 hasta la fecha de 31 de diciembre, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas de las inversiones reales: Equipos infor-
máticos (98 13 01 0001), Fondos de Biblioteca de Jus-
ticia (98 13 01 0002), Mobiliario y enseres (04 13 01 
0001), Actuaciones en inmuebles Servicios Centrales 

(06 13 01 0002), Actuaciones en inmuebles del Depar-
tamento y Gerencias (99 13 01 0001), Informatización 
Servicios Generales (00 13 01 0005), Mantenimiento 
Portal «Justicia.es» (05 13 01 0006), Mobiliario y ense-
res. Adquisición de muebles y equipos de oficina (90 
13 01 0065)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne y María del 
Carmen Matador de Matos, Diputadas.

184/126556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, y doña María del Carmen Matador de Matos, 
Diputada por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno relativa a la ejecución 
durante 2006, hasta el 31 de diciembre, de la transfe-
rencia de capital: Dotación fundacional para la Funda-
ción «Pluralismo y Convivencia» (Programa 111N, 
Dirección y Servicios Generales de Justicia), de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 111N, Dirección y Servicios Generales 
de Justicia, tiene sus dotaciones para 2006 recogidas en 
los Presupuestos Generales del Estado (2006); Presu-
puesto por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos 
rojos); Tomo III, Sección 13, Justicia.

En el Servicio 13.01 Ministerio, Subsecretaría y 
Servicios Generales figura, para el Programa 111N, 
Dirección y Servicios Generales de Justicia, la 
siguiente transferencia de capital con la dotación que 
se indica:

Programa 111N, Servicio 13.01, Partida 731: 7,50 
miles €. Dotación fundacional para la Fundación «Plu-
ralismo y Convivencia».

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dicha transferencia, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2006 hasta la 
fecha de 31 de diciembre, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, de la transferencia de capital: Dotación 
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fundacional para la Fundación «Pluralismo y Convi-
vencia» (111N, 13.01, 731)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne y María del 
Carmen Matador de Matos, Diputadas.

184/126557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, y doña María del Carmen Matador de Matos, 
Diputada por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno relativa a la ejecución durante 2006, 
hasta el 31 de diciembre, de los créditos totales, obliga-
ciones reconocidas y pagos realizados de los capítu-
los 1, 2, 4, 6, 7 y 8 del Servicio 13.01, Ministerio, Sub-
secretaría y Servicios Generales en el Programa 111N, 
Dirección y Servicios Generales de Justicia, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 111N, Dirección y Servicios Generales 
de Justicia, tiene sus dotaciones para 2006 recogidas en 
los Presupuestos Generales del Estado (2006); Presu-
puesto por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos 
rojos); Tomo III, Sección 13, Justicia.

En el Servicio 13.01, Ministerio, Subsecretaría y 
Servicios Generales figuran, para el Programa 111N, 
Dirección y Servicios Generales de Justicia, los 
siguientes Capítulos con las dotaciones que se indican:

Programa 111N, Servicio: 13.01: 50.656,32 miles €.

Integrado por los capítulos:

Capítulo 1. Gastos de Personal: 24.407,93 m €
Capítulo 2. Gastos corrientes en bienes y servi-

cios: 15.306,35 m €.
Capítulo 4. Transferencias corrientes: 4.200,81 m €.
Capítulo 6. Inversiones reales: 6.670,10 m €.
Capítulo 7. Transferencias de capital: 7,50 m €.
Capítulo 8. Activos financieros: 63,63 m €.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos Capítulos, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
el inicio del ejercicio 2006 hasta la fecha de 31 de 
diciembre, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados del 
Capítulo 1, Capítulo 2, Capítulo 4, Capítulo 6, Capítulo 7 
y Capítulo 8 del Servicio 13.01 Ministerio, Subsecreta-
ría y Servicios Generales que figuran para el Progra-
ma 111N, Dirección y Servicios Generales de Justicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne y María del 
Carmen Matador de Matos, Diputadas.

184/126558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, y doña María del Carmen Matador de Matos, 
Diputada por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno relativa a la ejecución duran-
te 2006, hasta el 31 de diciembre, de las transferencias 
corrientes: para la Fundación Pluralismo y Conviven-
cia, para Pensiones a ex-Ministros, para la Conferencia 
de Ministros de Justicia de Países Iberoamericanos, 
para Cuota al Instituto de las Naciones Unidas para la 
prevención del delito y tratamiento del delincuente, y, 
para GRECO —Grupo de Estados contra la Corrup-
ción— (Programa 111N, Dirección y Servicios Gene-
rales de Justicia), de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

El Programa 111N, Dirección y Servicios Generales 
de Justicia, tiene sus dotaciones para 2006 recogidas en 
los Presupuestos Generales del Estado (2006); Presu-
puesto por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos 
rojos); Tomo III, Sección 13, Justicia.

En el Servicio 13.01, Ministerio, Subsecretaría y 
Servicios Generales, figuran, para el Programa 111N, 
Dirección y Servicios Generales de Justicia, las 
siguientes Transferencias Corrientes con las dotaciones 
que se indican:

A la Fundación Pluralismo y Convivencia: Progra-
ma 111N, Servicio 13.01, Partida 431: 4.000,00 miles €. 

Pensiones a ex-Ministros: Programa 111N, Servicio 
13.01, Partida 486: 31,41 miles €.

Conferencia de Ministros de Justicia de Países Ibe-
roamericanos: Programa 111N, Servicio 13.01, Partida 
491: 13,16 miles €.

Cuota al Instituto de las Naciones Unidas para la 
prevención del delito y tratamiento del delincuente: 
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Programa 111N, Servicio 13.01, Partida 492: 20,00 
miles €.

GRECO (Grupo de Estados contra la Corrupción):
Programa 111N, Servicio 13.01, Partida 493: 136,24 
miles €.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2006 hasta la 
fecha de 31 de diciembre, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas de las transferencias corrientes: Funda-
ción Pluralismo y Convivencia (111N, 13.01, 431), 
Pensiones a ex-Ministros (111N, 13.01, 486), Confe-
rencia de Ministros de Justicia de Países Iberoamerica-
nos (111N, 13.01, 491), Cuota al Instituto de las Nacio-
nes Unidas para la prevención del delito y tratamiento 
del delincuente (111N, 13.01, 492) y, GRECO —Grupo 
de Estados contra la Corrupción— (111N, 13.01, 493)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne y María del 
Carmen Matador de Matos, Diputadas.

184/126559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, y doña María del Carmen Matador de Matos, 
Diputada por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno relativa a la ejecución duran-
te 2006, hasta el 31 de diciembre, de los Créditos Tota-
les, Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados de 
los Capítulos 1, 2, 4 y 6 del Organismo 13.101, Centro 
de Estudios Jurídicos en el Programa 111Q, Formación 
del Personal de la Administración de Justicia, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 111Q, Formación del Personal de la 
Administración de Justicia, tiene sus dotaciones 
para 2006 recogidas en los Presupuestos Generales 
del Estado (2006); Presupuesto por Programas y 
Memoria de Objetivos (Tomos rojos); Tomo III, Sec-
ción 13, Justicia.

En el Organismo 13.101, Centro de Estudios Jurídi-
cos figuran, para el Programa 111Q, Formación del 
Personal de la Administración de Justicia, los siguien-

tes capítulos con las dotaciones que se indican (inclui-
das las enmiendas aprobadas):

Programa 111Q, Organismo 13.101: 13.002,90 
miles €. Integrado por los Capítulos:

Capítulo 1. Gastos de personal: 5.702,90 m €.
Capítulo 2. Gastos corrientes en bienes y servi-

cios: 6.766,76 m €.
Capítulo 4. Transferencias corrientes: 270,00 m €.
(Dotación correspondiente a enmienda aprobada).
Capítulo 6. Inversiones reales: 263,24 m €.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos Capítulos, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
el inicio del ejercicio 2006 hasta la fecha de 31 de 
diciembre, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Créditos Tota-
les, Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados del 
Capítulo 1, Capítulo 2, Capítulo 4 y Capítulo 6 del 
Organismo 13.101, Centro de Estudios Jurídicos que 
figuran para el Programa 111Q, Formación del Perso-
nal de la Administración de Justicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne y María del 
Carmen Matador de Matos, Diputadas.

184/126560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, y doña María del Carmen Matador de Matos, 
Diputada por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno relativa a la ejecución duran-
te 2006, hasta el 31 de diciembre, de las inversiones 
reales: Obras diversas en el CEJAJ, Equipos informáti-
cos, Mobiliarios y enseres, Fondo bibliográfico, Mobi-
liario y enseres: Adquisición de muebles y equipos de 
oficina, Obras diversas en el CEJAJ, y, adquisiciones 
informáticas (Programa 111Q, Formación del Personal 
de la Administración de Justicia), de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 111Q, Formación del Personal de la 
Administración de Justicia, tiene sus dotaciones 
para 2006 recogidas en los Presupuestos Generales del 
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Estado (2006); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo III, Sección 13, Justicia.

En el Organismo 13.101, Centro de Estudios Jurídi-
cos figuran, para el Programa 111Q, Formación del 
Personal de la Administración de Justicia, las siguien-
tes Inversiones Reales con las dotaciones que se indi-
can por artículos recogidos los Proyectos de Inversión 
del Anexo de Inversiones Reales y Programación Pluri-
anual; Distribución Orgánica:

Programa 111Q, Organismo 13.101, Partida 62: 
173,09 miles €. Integrados por los Proyectos de Inver-
sión (importes expresados en miles de euros):

98 13 101 0001. Obras diversas en el CEJAJ: 40,00.
98 13 101 0008. Equipos informáticos: 72,95.
98 13 101 0003. Mobiliarios y enseres: 26,39.
98 13 101 0004. Fondo bibliográfico: 33,75.

Programa 111Q, Organismo 13.101, Partida 63: 
90,15 miles €. Integrados por los Proyecto de Inversión 
(importes expresados en miles de euros):

Mobiliario y enseres. Adquisición de muebles y 
equipos de:

90 13 101 0100. Oficina: 18,03.
97 13 101 0005. Obras diversas en el CEJAJ: 29,74.
98 13 101 0006. Adquisiciones informáticas: 42,38.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de cada una de las inversiones mencionadas, en térmi-
nos de Obligacionés Reconocidas, desde el inicio del 
ejercicio 2006 hasta la fecha de 31 de diciembre, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas de las inversiones reales: Obras diversas 
en el CEJAJ (98 13 101 0001), Equipos informáticos 
(98 13 101 0008), Mobiliarios y enseres (98 13 101 
0003), Fondo bibliográfico (98 13 101 0004), Mobilia-
rio y enseres: Adquisición de muebles y equipos de 
oficina (90 13 101 0100), Obras diversas en el CEJAJ 
(97 13 101 0005), y, Adquisiciones informáticas (98 13 
101 0006)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne y María del 
Carmen Matador de Matos, Diputadas.

184/126561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, y doña María del Carmen Matador de Matos, 

Diputada por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno relativa a la ejecución duran-
te 2006, hasta el 31 de diciembre, de la transferencia 
corriente: Becas para la preparación de la Administra-
ción de Justicia, (Programa 111Q, Formación del Per-
sonal de la Administración de Justicia), de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 111Q, Formación del Personal de la 
Administración de Justicia, tiene sus dotaciones 
para 2006 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2006); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo III, Sección 13, Jus-
ticia.

En la relación de enmiendas aprobadas («BOCG. 
Congreso de los Diputados» serie A, núm. 53-15, de 
fecha 30 de diciembre de 2005), figura en la Sección 13, 
Organismo 101, Centro de Estudios Jurídicos, para el 
Programa 111Q Formación del Personal de la Adminis-
tración de Justicia, la siguiente transferencia corriente 
correspondiente a enmienda aprobada con la dotación 
que se indica:

Programa 111Q, Organismo 13.101, Partida 481:
270,00 miles €.

Becas para la preparación de la Administración de 
Justicia.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dicha transferencia, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2006 hasta la 
fecha de 31 de diciembre, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas de la transferencia corriente: Becas para 
la preparación de la Administración de Justicia (111Q, 
13.101, 481)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne y María del 
Carmen Matador de Matos, Diputadas.

184/126562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, y doña María del Carmen Matador de Matos, 
Diputada por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
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puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno relativa a la ejecución duran-
te 2006, hasta el 31 de diciembre, de los Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados de los 
Capítulos 1, 2, 3, 4, 6, 7 y 8 del Servicio 13.02, D. G. de 
Relaciones con la Administración de Justicia, en el Pro-
grama 112A, Trib. de Justicia y Ministerio Fiscal, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 112A, Trib. de Justicia y Ministerio 
Fiscal, tiene sus dotaciones para 2006 recogidas en los 
Presupuestos Generales del Estado (2006); Presupuesto 
por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos rojos); 
Tomo III, Sección 13, Justicia.

En el Servicio 13.02, D. G. de Relaciones con la 
Administración de Justicia, figuran, para el Programa 
112A, Trib. de Justicia y Ministerio Fiscal, los siguien-
tes Capítulos con las dotaciones que se indican:

Programa 111N, Servicio 13.01: 1.185.255,87 miles €.
Integrado por los Capítulos:

Capítulo 1. Gastos de personal: 966.501,84 m €.
Capítulo 2. Gastos corrientes en bienes y servi-

cios: 101.704,37 m €.
Capítulo 3. Gastos financieros: 31,86 m €.
Capítulo 4. Transferencias corrientes: 38.452,98 m €.
Capítulo 6. Inversiones reales: 71.654,82 m €.

(Dotación inicial: 65.974,50 + Total Enmiendas: 
5.680,32).

Capítulo 7. Transferencias de capital: 6.210,00 m €.
Capítulo 8. Activos Financieros: 700,00 m €.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos Capítulos, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
el inicio del ejercicio 2006 hasta la fecha de 31 de 
Diciembre, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Créditos Tota-
les, Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados del 
Capítulo 1, Capítulo 2, Capítulo 3, Capítulo 4, Capítulo 6, 
Capítulo 7 y Capítulo 8 del Servicio 13.02 D. G. de 
Relaciones con la Administración de Justicia que figu-
ran para el Programa 112A, Trib. de Justicia y Ministe-
rio Fiscal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne y María del 
Carmen Matador de Matos, Diputadas.

184/126563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, y doña María del Carmen Matador de Matos, 
Diputada por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno relativa a la ejecución duran-
te 2006, hasta el 31 de diciembre, de las transferencias 
corrientes: Comunidades Autónomas. Programa de 
Reforma de la Admón. de Justicia, Subvención por gas-
tos Juzgados de Paz (artículo 52 de la Ley de Demarca-
ción y de Planta Judicial), al Consejo de Abogacía 
Española como aportación del Estado para indemnizar 
a los abogados en turno de oficio y para la asistencia 
letrada al detenido, al Consejo General de los Colegios 
de Procuradores como aportación del Estado para 
indemnizar a los procuradores de oficio, Acciones rela-
cionadas con el Plan contra la violencia doméstica, a 
Asociaciones de Fiscales y Secretarios Judiciales, Sub-
venciones a Fundaciones Judiciales y al Colegio Oficial 
de Psicólogos para asistencia psicológica a víctimas, 
(Programa 112A, Trib. de Justicia y Ministerio Fiscal), 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 112A, Trib. de Justicia y Ministerio 
Fiscal, tiene sus dotaciones para 2006 recogidas en los 
Presupuestos Generales del Estado (2006); Presupuesto 
por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos rojos); 
Tomo III, Sección 13, Justicia.

En el Servicio 13.02 D. G. de Relaciones con la 
Administración de Justicia, figuran, para el Progra-
ma 112A, Trib. de Justicia y Ministerio Fiscal, las 
siguientes Transferencias Corrientes con las dotacio-
nes que se indican:

Programa 112A, Servicio 13.02, Partida 450:
5.000,00 miles €: Comunidades Autónomas. Programa 
de Reforma de la Administración de Justicia.

Programa 112A, Servicio 13.02, Partida 462: 
3.543,28 miles €: Subvención por gastos Juzgados de 
Paz (artículo 52 de la Ley de Demarcación y de Planta 
Judicial).

Programa 112A, Servicio 13.02, Partida 483:
25.467,28 miles €: Al Consejo de abogacía española 
como aportación del Estado para indemnizar a los abo-
gados en turno de oficio y para la asistencia letrada al 
detenido.

Programa 112A, Servicio 13.02, Partida 484: 
2.159,12 miles €: Al Consejo General de los Colegios 
de Procuradores como aportación del Estado para 
indemnizar a los procuradores de oficio.
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Programa 112A, Servicio 13.02, Partida 485:
1.615,48 miles €: Acciones relacionadas con el plan 
contra la violencia doméstica.

Programa 112A, Servicio 13.02, Partida 486: 89,40 
miles €: A Asociaciones de Fiscales y Secretarios Judi-
ciales.

Programa 112A, Servicio 13.02, Partida 487: 42,07 
miles €: Subvenciones a Fundaciones Judiciales.

Programa 112A, Servicio 13.02, Partida 498: 536,35 
miles €: Al Colegio Oficial de Psicólogos para asisten-
cia psicológica a víctimas.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de cada una de dichas transferencias, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2006 hasta la fecha de 31 de diciembre, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas de las transferencias corrientes: Comuni-
dades Autónomas. Programa de Reforma de la Admón. 
de Justicia (112A, 13.02, 450), Subvención por gastos 
Juzgados de Paz (artículo 52 de la Ley de Demarcación 
y de Planta Judicial) (112A, 13.02, 462), al Consejo de 
Abogacía Española como aportación del Estado para 
indemnizar a los abogados en turno de oficio y para la 
asistencia letrada al detenido (112A, 13.02, 483), al 
Consejo General de los Colegios de Procuradores como 
aportación del Estado para indemnizar a los procurado-
res de oficio (112A, 13.02, 484), Acciones relacionadas 
con el Plan contra la violencia doméstica (112A, 13.02, 
485), a Asociaciones de Fiscales y Secretarios Judicia-
les (112A, 13.02, 486), Subvenciones a Fundaciones 
Judiciales (112A, 13.02, 487) y al Colegio Oficial de 
Psicólogos para asistencia psicológica a víctimas 
(112A, 13.02, 488)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontage y María del Car-
men Matador de Matos, Diputadas.

184/126564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zarago-
za y doña María del Carmen Matador de Matos, Diputa-
da por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2006, hasta 
el 31 de diciembre, de la transferencia de capital: A la 
Generalitat de Cataluña, financiación de traspasos (Pro-

grama 112A, Trib. de Justicia y Ministerio Fiscal), de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 112A, Trib. de Justicia y Ministerio 
Fiscal, tiene sus dotaciones para 2006 recogidas en los 
Presupuestos Generales del Estado (2006); Presupuesto 
por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos rojos); 
Tomo III, Sección 13, Justicia.

En el Servicio 13.02 D. G. de Relaciones con la Admi-
nistración de Justicia figura, para el Programa 112A, 
Trib. de Justicia y Ministerio Fiscal, la siguiente trans-
ferencia de capital con la dotación que se indica:

Programa 112A. Servicio 13.02. Partida 750. 6.210,00 
miles €.

A la Generalitat de Cataluña, financiación de tras-
pasos.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dicha transferencia, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2006 hasta la 
fecha de 31 de diciembre, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, de la transferencia de capital: A la Gene-
ralitat de Cataluña, financiación de traspasos (112A, 
13.02, 750)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne y María del 
Carmen Matador de Matos, Diputadas.

184/126565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza y doña María del Carmen Matador de Matos, 
Diputada por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno relativa a la ejecución durante 2006, 
hasta el 31 de diciembre, de las inversiones reales del 
Servicio 13.02, D. G. de Relaciones con la Administra-
ción de Justicia, para el Programa 112A, Trib. de Justi-
cia y Ministerio Fiscal, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 112A, Trib. de Justicia y Ministerio 
Fiscal, tiene sus dotaciones para 2006 recogidas en los 
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Presupuestos Generales del Estado (2006); Presupuesto 
por Programas y Memoria de Objetivos (tomos rojos); 
Tomo III, Sección 13, Justicia.

En el Servicio 13.02 D. G. de Relaciones con la Admi-
nistración de Justicia figuran, para el Programa 112A, 
Trib. de Justicia y Ministerio Fiscal, las siguientes 
inversiones reales con las dotaciones que se indican por 
artículos recogidos los proyectos de inversión del anexo 
de inversiones reales y programación plurianual; distri-
bución orgánica, y de la relación de enmiendas apro-
badas:

Programa 112A. Servicio 13.02. Partida 62. 
56.140,53 miles €.

Integrados por los proyectos de inversión (importes 
expresados en miles de euros):

04 1302 0012. Oviedo, I.M.L.: 200,00.
99 1302 0004. Ciudad Real: 1.597,48.
04 1302 0035. Cuenca: 400,00.
04 1302 0002. Madrid, I.N.T. Nuevo Edif.: 664,88.
99 1302 0121. Murcia: 3.000,00.
04 1302 0003. Cieza, N.E.J.: 2.992,75.
04 1302 0004. Mula, N.E.J.: 454,36.
04 1302 0005. Herrera del Duque, N.E.J.: 403,12.
04 1302 0006. Badajoz, N.E.J.: 250,00.
04 1302 0017. Zafra: 1.494,38.
05 1302 0007. Logrosan, N.E.J.: 200,00.
05 1302 0009. Mérida, N.E.J.: 250,00.
04 1302 0037. Villalpando: 1.164,05.
05 1302 0013. Briviesca, N.E.J.: 270,00.
05 1302 0015. Salas de Los Infantes, N.E.J.: 80,00.
05 1302 0017. Peñaranda de Bracamonte: 150,00.
99 1302 0009. Obras diversas, reformados, liquida-

ciones: 2.200,00.
99 1302 0026. Asistencias técnicas varias: 1.175,00.
04 1302 0009. Santander, I.M.L.: 60,00.
04 1302 0007. Mahon, N.E.J.: 90,00.
04 1302 0008. Ciudadela, N.E.J.: 60,00.
05 1302 0014. Caspe, N.E.J.: 1.497,80.
05 1302 0018. Fraga, N.E.J.: 100,00.
05 1302 0021. Zaragoza, Ampliación E.J.: 1.629,97.
05 1302 0010. Logroño, N.E.J.: 200,00.
05 1302 0022. Ceuta, N.E.J.: 30,00.
06 1302 0011. Dot. N. Órganos y O. Judic. (Dotación 

inicial: 2.000,00 + Enmienda: 5.480,32): 7.480,32.
03 1302 0011. Implant. Ser. Com. Infraestructura: 

7.717,14.
03 1302 0012. Gest. mejora de la calidad: 7.782,14.
04 1302 0015. Asistencias técnica para desarrollo, 

implantación mantenimiento y explotación: 6.297,14. 
04 1302 0018. Mobiliario y enseres: 6.000,00.
04 1302 0013. Fondos bibliotecas Órganos Judicia-

les: 250,00.

Programa 112A. Servicio 13.02. Partida 63. 
15.514,29 miles €.

Integrados por los proyecto de inversión (importes 
expresados en miles de euros):

99 1302 0022. Obras diversas, reformados, liquidacio-
nes (Dotación inicial: 2.483,46 + Enmienda: –1.000,00): 
1.483,46.

99 1302 0023. Asistencia técnicas y varias: 1.290,38.
01 1302 0015. Obras menores: 300,00.
04 1302 0010. Santander, Salesas: 2.214,63.
04 1302 0011. León: 624,58.
04 1302 0026. Oviedo, rehabilt. T.S.J.: 40,00.
05 1302 0002. Soria: 680,80.
05 1302 0003. Burgos (Dotación inicial: 250,00 + 

+ Enmienda: 1.000,00): 1.250,00.
05 1302 0004. Salamanca, A.P.: 330,50.
05 1302 0006. Gijón: 120,00.
06 1302 0018. Obras accesibilidad edificios: 600,00.
06 1302 0020. Adap. Ed. para Noj. y Of. Jud.: 

3.000,00.
99 1302 0025. Suministros y equipamientos: 2.000,00.
03 1302 0005. Implant. Ser. Com. Infraest.: 683,18.
03 1302 0009. Gest. mejora de la calidad: 561,76.
05 1302 0011. Renovación del parque móvil: 135,00.
06 1302 0020. Albacete (Dotación correspondiente 

a enmienda aprobada): 200,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de cada una de las inversiones mencionadas, en térmi-
nos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del 
ejercicio 2006 hasta la fecha de 31 de diciembre, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas de las inversiones reales que se han men-
cionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne y María del 
Carmen Matador de Matos, Diputadas.

184/126566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza y doña María del Carmen Matador de Matos, 
Diputada por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno relativa a la ejecución durante 2006, 
hasta el 31 de diciembre, de las inversiones reales: 
Implant. Serv. Com. Infraest, Gest. mejora de la cali-
dad, Asistencia técnica para desarrollo, implantación, 
mantenimiento y explotación, Amueblamientos, Actua-
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ciones diversos inmuebles, y Gest. mejora de la calidad 
(Programa 113M, Registros vinculados con la Fe Públi-
ca), de la que desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 113M, Registros vinculados con la Fe 
Pública, tiene sus dotaciones para 2006 recogidas en 
los Presupuestos Generales del Estado (2006); Presu-
puesto por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos 
rojos); Tomo III, Sección 13, Justicia.

En el Servicio 13.03, D. G. de los Registros y del 
Notariado, figuran, para el Programa 113M, Registros 
vinculados con la fe pública, las siguientes inversiones 
reales con las dotaciones que se indican por artículos 
recogidos los proyectos de inversión del anexo de 
inversiones reales y programación plurianual; distribu-
ción orgánica:

Programa 113M. Servicio 13.03. Partida 62. 
5.300,00 miles €.

Integrados por los Proyectos de Inversión (importes 
expresados en miles de euros):

03 1303 0001. Implant. Serv. Com. Infraest.: 2.440,00.
03 1303 0002. Gest. mejora de la calidad: 1.404,00.
04 1303 0002. Asistencia técnica para desarrollo, 

implantación mantenimiento y explotación: 1.456,00.

Programa 113M. Servicio 13.03. Partida 63. 417,30 
miles €.

Integrados por los Proyectos de Inversión (importes 
expresados en miles de euros):

01 1303 0015. Amueblamientos: 90,15.
02 1303 0002. Actuaciones diversos inmuebles: 

307,15.
03 1303 0003. Gest. mejora de la calidad: 20,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de cada una de las inversiones mencionadas, en térmi-
nos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del 
ejercicio 2006 hasta la fecha de 31 de diciembre, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas de las inversiones reales: Implant. Seni. 
Com. Infraest (03 13 03 0001), Gest. mejora de la cali-
dad (03 13 03 0002), Asistencia técnica para desarrollo, 
implantación, mantenimiento y explotación (04 13 03 
0002), Amueblamientos (01 13 03 0015), Actuaciones 
diversos inmuebles (02 1303 0002), y Gest. mejora de 
la calidad (03 1303 0003)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne y María del 
Carmen Matador de Matos, Diputadas.

184/126567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza y doña María del Carmen Matador de Matos, 
Diputada por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno relativa a la ejecución durante 2006, 
hasta el 31 de diciembre, de los créditos totales, obligacio-
nes reconocidas y pagos realizados de los Capítulos 1, 2 
y 6 del Servicio 13.03, D. G. de los Registros y del 
Notariado, en el Programa 113M, Registros vinculados 
con la fe pública, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

El Programa 113M, Registros vinculados con la fe 
pública, tiene sus dotaciones para 2006 recogidas en 
los Presupuestos Generales del Estado (2006); Presu-
puesto por Programas y Memoria de Objetivos (tomos 
rojos); Tomo III, Sección 13, Justicia.

En el Servicio 13.03, D. G. de los Registros y del 
Notariado figuran, para el Programa 113M, Registros 
vinculados con la fe pública, los siguientes capítulos 
con las dotaciones que se indican:

Programa 113M, Servicio 13.03, 18.900,80 miles €.
Integrado por los Capítulos:

Capítulo 1. Gastos de Personal: 10.596,30 m. €.
Capítulo 2. Gastos corrientes en bienes y servicios: 

2.587,20 m. €.
Capítulo 6. Inversiones reales: 5.717,30 m. €.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos Capítulos, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
el inicio del ejercicio 2006 hasta la fecha de 31 de 
diciembre, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de créditos tota-
les, obligaciones reconocidas y pagos realizados del 
Capítulo 1, Capítulo 2 y Capítulo 6 del Servicio 13.03, 
D. G. de los Registros y del Notariado que figuran para 
el Programa 113M, Registros vinculados con la fe 
pública?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne y María del 
Carmen Matador de Matos, Diputadas.
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184/126568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza y doña María del Carmen Matador de Matos, 
Diputada por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno relativa a la ejecución durante 2006, 
hasta el 31 de diciembre, de los créditos totales, obliga-
ciones reconocidas y pagos realizados de los Capítu-
los 1, 2, 3, 6 y 8 del Organismo 13.301, Agencia Espa-
ñola de Protección de Datos, en el Programa 135M, 
Protección de datos de carácter personal, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 135M, Protección de datos de carácter 
personal, tiene sus dotaciones para 2006 recogidas en 
los Presupuestos Generales del Estado (2006); Presu-
puesto por Programas y Memoria de Objetivos (tomos 
rojos); Tomo III, Sección 13, Justicia.

En el Organismo 13.301, Agencia Española de Pro-
tección de Datos, figuran, para el Programa 135M, 
Protección de datos de carácter personal, los siguientes 
Capítulos con las dotaciones que se indican:

Programa 135M, Organismo 13.301: 9.452,99 miles €.
Integrado por los Capítulos:

Capítulo 1. Gastos de personal: 4.099,61 m. €.
Capítulo 2. Gastos corrientes en bienes y servicios: 

4.100,00 m. €.
Capítulo 3. Gastos financieros: 122,40 m. €.
Capítulo 6. Inversiones reales: 1.124,60 m. €.
Capítulo 8. Activos financieros: 6,38 m. €.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos Capítulos, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
el inicio del ejercicio 2006 hasta la fecha de 31 de 
diciembre, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Créditos Tota-
les, Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados del 
Capítulo 1, Capítulo 2, Capítulo 3, Capítulo 6 y Capítu-
lo 8 del Organismo 13.301, Agencia Española de Pro-
tección de Datos, que figuran para el Programa 135M, 
Protección de datos de carácter personal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne y María del 
Carmen Matador de Matos, Diputadas.

184/126569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zarago-
za, y doña María del Carmen Matador de Matos, Diputa-
da por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2006, hasta 
el 31 de diciembre, de las inversiones reales: Equipos y 
programas informáticos, Aplicación gestión expedien-
tes, Adquisición mobiliario y enseres, Obras para nueva 
Sede AEPD, Equipamiento informático, y Mobiliario y 
enseres (Programa 135M, Protección de datos de carác-
ter personal), de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

El Programa 135M, Protección de datos de carácter 
personal, tiene sus dotaciones para 2006 recogidas en 
los Presupuestos Generales del Estado (2006); Presu-
puesto por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos 
rojos); Tomo III, Sección 13, Justicia.

En el Organismo 13.301 Agencia Española de Pro-
tección de Datos, figuran, para el Programa 135M, 
Protección de datos de carácter personal, las siguientes 
Inversiones Reales con las dotaciones que se indican 
por artículos recogidos los Proyectos de Inversión del 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Pluri-
anual; Distribución Orgánica:

Programa 135M, Organismo 13.301, Partida 62: 
962,30 miles €.

Integrados por los Proyectos de Inversión (importes 
expresados en miles de euros):

01 13 301 0001 Equipos y programas informáti-
cos: 116,69.

05 13 301 0005 Aplicación gestión expedientes:
200,00.

01 13 301 0002 Adquisición mobiliario y enseres:
45,61.

06 13 301 0004 Obras para nueva Sede AEPD:
600,00.

Programa 135M, Organismo 13.301, Partida 63: 
162,30 miles €.

Integrados por los Proyectos de Inversión (importes 
expresados en miles de euros):

05 13 301 0002 Equipamiento informático:
116,69.

04 13 301 0001 Mobiliario y enseres: 45,61.
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Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de cada una de las inversiones mencionadas, en térmi-
nos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del 
ejercicio 2006 hasta la fecha de 31 de diciembre, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas de las inversiones reales: Equipos y pro-
gramas informáticos (01 13 301 0001), Aplicación 
gestión expedientes (05 13 301 0005), Adquisición 
mobiliario y enseres (01 13 301 0002), Obras para 
nueva Sede AEPD (06 13 301 0004), Equipamiento 
informático (05 13 301 0002), y, Mobiliario y enseres 
(04 13 301 0001)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne y María del Car-
men Matador de Matos, Diputadas.

184/126570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, y doña María del Carmen Matador de Matos, 
Diputada por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno relativa a la ejecución durante 2006, 
hasta el 31 de diciembre, de los Créditos Totales, Obli-
gaciones Reconocidas y Pagos Realizados de los Capí-
tulos 1, 2, 3, 4, 6 y 8 del Organismo 13.102, Mutualidad 
General Judicial, en el Programa 222M, Prestaciones 
económicas del Mutualismo Administrativo, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 222M, Prestaciones económicas del 
Mutualismo Administrativo, tiene sus dotaciones 
para 2006 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2006); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo III, Sección 13, Jus-
ticia.

En el Organismo 13.102, Mutualidad General Judi-
cial, figuran, para el Programa 222M, Prestaciones 
económicas del Mutualismo Administrativo, los 
siguientes Capítulos con las dotaciones que se indican:

Programa 222M, Organismo 13.102: 20.506,43 
miles €.

Integrado por los Capítulos:

Capítulo 1. Gastos de Personal: 6.814,50 m €.
Capítulo 2. Gastos corrientes en bienes y servicios:

1.364,11 m €.

Capítulo 3. Gastos Financieros: 0,60 m €.
Capítulo 4. Transferencias Corrientes: 280,50 m €.
Capítulo 6. Inversiones Reales: 280,50 m €.
Capítulo 8. Activos Financieros: 12,02 m €.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos Capítulos, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
el inicio del ejercicio 2006 hasta la fecha de 31 de 
diciembre, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados del Capí-
tulo 1, Capítulo 2, Capítulo 3, Capítulo 4, Capítulo 6 y 
Capítulo 8 del Organismo 13.102, Mutualidad General 
Judicial, que figuran para el Programa 222M, Prestacio-
nes económicas del Mutualismo Administrativo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne y María del Car-
men Matador de Matos, Diputadas.

184/126571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, y doña María del Carmen Matador de Matos, 
Diputada por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno relativa a la ejecución durante 2006, 
hasta el 31 de diciembre, de las transferencias corrien-
tes: Subsidios e indemnizaciones, Protección a la 
familia, Servicios Sociales, Asistencia Social, y, Pres-
taciones económicas Mutualidades Integradas, (Pro-
grama 222M, Prestaciones económicas del Mutualismo 
Administrativo), de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

El Programa 222M, Prestaciones económicas del 
Mutualismo Administrativo, tiene sus dotaciones 
para 2006 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2006); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo III, Sección 13, Jus-
ticia.

En el Organismo 13.102, Mutualidad General Judi-
cial, figuran, para el Programa 222M, Prestaciones 
económicas del Mutualismo Administrativo, las 
siguientes Transferencias Corrientes con las dotaciones 
que se indican:
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Programa 222M, Organismo 13.102, Partida 480. 
Subsidios e indemnizaciones: 5.058,38 miles €.

Programa 222M, Organismo 13.102, Partida 481. 
Protección a la familia: 1.258,00 miles €.

Programa 222M, Organismo 13.102, Partida 482. 
Servicios Sociales: 3.743,88 miles €.

Programa 222M, Organismo 13.102, Partida 483. 
Asistencia social: 660,44 miles €.

Programa 222M, Organismo 13.102, Partida 486. 
Prestaciones económicas Mutualidades Integradas:
1.314,00 miles €.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2006 hasta la 
fecha de 31 de diciembre, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas de las transferencias corrientes: Subsidios 
e indemnizaciones (222M, 13.102, 480), Protección a 
la familia (222M, 13.102, 481), Servicios Sociales 
(222M, 13.102, 482), Asistencia Social (222M, 13.102, 
483), y, Prestaciones económicas Mutualidades Inte-
gradas (222M, 13.102, 486)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne y María del Car-
men Matador de Matos, Diputadas.

184/126572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, y doña María del Carmen Matador de Matos, 
Diputada por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno relativa a la ejecución durante 2006, 
hasta el 31 de diciembre, de las inversiones reales: Mejo-
ra edificio Servicios Centrales, Adquisiciones informáti-
cas, Mobiliario Servicios Centrales, Mobiliario Delega-
ciones Provinciales, Obras Servicios Centrales, 
Adquisiciones informáticas Servicios Centrales, Adqui-
sición mobiliario Servicios Centrales, y, Adquisición 
mobiliario Delegaciones Provinciales, (Programa 222M, 
Prestaciones económicas del Mutualismo Administrati-
vo), de la que desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 222M, Prestaciones económicas del 
Mutualismo Administrativo, tiene sus dotaciones 
para 2006 recogidas en los Presupuestos Generales del 

Estado (2006); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo III, Sección 13, Jus-
ticia.

En el Organismo 13.102, Mutualidad General Judi-
cial, figuran, para el Programa 222M, Prestaciones 
económicas del Mutualismo Administrativo, las 
siguientes Inversiones Reales con las dotaciones que se 
indican por artículos recogidos los Proyectos de Inver-
sión del Anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual; Distribución Orgánica:

Programa 222M, Organismo 13.102, Partida 62:
94,50 miles €.

Integrados por los Proyectos de Inversión (importes 
expresados en miles de euros):

00 13 102 0001 Mejora edificio Servicios Centra-
les: 10,00.

00 13 102 0002 Adquisiciones informáticas: 
72,50.

00 13 102 0003 Mobiliario Servicios Centrales:
6,00.

00 13 102 0004 Mobiliario Delegaciones Provin-
ciales: 6,00.

Programa 222M, Organismo 13.102, Partida 63:
186,00 miles €.

Integrados por los Proyectos de Inversión (importes 
expresados en miles de euros):

03 13 102 0005 Obras Servicios Centrales: 40,00.
03 13 102 0006 Adquisiciones informáticas Servi-

cios Centrales: 70,00.
03 13 102 0008 Adquisición mobiliario Servicios 

Centrales: 40,00.
03 13 102 0009 Adquisición mobiliario Delega-

ciones Provinciales: 36,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de cada una de las inversiones mencionadas, en térmi-
nos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del 
ejercicio 2006 hasta la fecha de 31 de diciembre, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas de las inversiones reales: Mejora edificio 
Servicios Centrales (00 13 102 0001), Adquisiciones 
informáticas (00 13 102 0002), Mobiliario Servicios 
Centrales (00 13 102 0003), Mobiliario Delegaciones 
Provinciales (00 13 102 0004), Obras Servicios Cen-
trales (03 13 102 0005), Adquisiciones informáticas 
Servicios Centrales (03 13 102 0006), Adquisición 
mobiliario Servicios Centrales (03 13 102 0008), y, 
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Adquisición mobiliario Delegaciones Provinciales (03 
13 102 0009)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne y María del Car-
men Matador de Matos, Diputadas.

184/126573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, y doña María del Carmen Matador de Matos, 
Diputada por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno relativa a la ejecución durante 2006, 
hasta el 31 de diciembre, de los Créditos Totales, Obli-
gaciones Reconocidas y Pagos Realizados de los Capí-
tulos 2 y 4 del Organismo 13.102, Mutualidad General 
Judicial, en el Programa 312E, Asistencia sanitaria del 
Mutualismo Administrativo, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 312E, Asistencia sanitaria del Mutua-
lismo Administrativo, tiene sus dotaciones para 2006 
recogidas en los Presupuestos Generales del Estado 
(2006); Presupuesto por Programas y Memoria de Obje-
tivos (Tomos rojos); Tomo III, Sección 13, Justicia.

En el Organismo 13.102, Mutualidad General Judi-
cial, figuran, para el Programa 312E, Asistencia sanita-
ria del Mutualismo Administrativo, los siguientes Capí-
tulos con las dotaciones que se indican:

Programa 222M, Organismo 13.102: 65.905,55 
miles €.

Integrado por los Capítulos:

Capítulo 2. Gastos corrientes en bienes y servicios: 
46.280,17 m €.

Capítulo 4. Transferencias Corrientes: 19.625,38 m €.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos Capítulos, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
el inicio del ejercicio 2006 hasta la fecha de 31 de 
diciembre, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Créditos 
Totales, Obligaciones Reconocidas y Pagos Realiza-
dos del Capítulo 2 y Capítulo 4 del Organismo 13.102, 
Mutualidad General Judicial, que figuran para el Pro-

grama 312E, Asistencia sanitaria del Mutualismo 
Administrativo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne y María del Car-
men Matador de Matos, Diputadas.

184/126574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, y doña María del Carmen Matador de Matos, 
Diputada por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno relativa a la ejecución durante 2006, 
hasta el 31 de diciembre, de las transferencias corrien-
tes: Farmacia, y Prótesis y otras prestaciones, (Progra-
ma 312E, Asistencia sanitaria del Mutualismo Admi-
nistrativo), de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

El Programa 312E, Asistencia sanitaria del Mutua-
lismo Administrativo, tiene sus dotaciones para 2006 
recogidas en los Presupuestos Generales del Estado 
(2006); Presupuesto por Programas y Memoria de Obje-
tivos (Tomos rojos); Tomo III, Sección 13, Justicia.

En el Organismo 13.102, Mutúalidad General Judi-
cial, figuran, para el Programa 312E, Asistencia sanita-
ria del Mutualismo Administrativo, las siguientes 
Transferencias Corrientes con las dotaciones que se 
indican:

Programa 312E, Organismo 13.102, Partida 484. 
Farmacia:15.393,28 miles €.

Programa 312E, Organismo 13.102, Partida 485. 
Prótesis y otras prestaciones: 4.232,00 miles €.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2006 hasta la 
fecha de 31 de diciembre, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas de las transferencias corrientes: Farmacia 
(312E, 13.102, 484), y, Prótesis y otras prestaciones 
(312E, 13.102, 485)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne y María del Car-
men Matador de Matos, Diputadas.



Congreso 20 de septiembre de 2007.—Serie D. Núm. 603

702

184/126575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, y doña María del Carmen Matador de Matos, 
Diputada por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno relativa a la ejecución durante 2006, 
hasta el 31 de diciembre, de los Créditos Totales, Obliga-
ciones Reconocidas y Pagos Realizados del Capítulo 6 
del Servicio 13.01 Ministerio, Subsecretaría y Servi-
cios Generales en el Programa 467G, Investigación y 
Desarrollo de la Sociedad de la Información, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 467G, Investigación y Desarrollo de 
la Sociedad de la Información, tiene sus dotaciones 
para 2006 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2006); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo III, Sección 13, Jus-
ticia.

En el Servicio 13.01 Ministerio, Subsecretaría y 
Servicios Generales figura, para el Programa 467G, 
Investigación y Desarrollo de la Sociedad de la Infor-
mación, el siguiente Capítulo con la dotación que se 
indica:

Programa 467G, Servicio 13.01: 850,00 miles €.
Integrado por el Capítulo:

Capítulo 6. Inversiones Reales: 850,00 m €.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dicho Capítulo, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
el inicio del ejercicio 2006 hasta la fecha de 31 de 
diciembre, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Créditos 
Totales, Obligaciones Reconocidas y Pagos Realiza-
dos del Capítulo 6 del Servicio 13.01 Ministerio, Sub-
secretaría y Servicios Generales que figura para el Pro-
grama 467G, Investigación y Desarrollo de la Sociedad 
de la Información?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne y María del Car-
men Matador de Matos, Diputadas.

184/126576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, y doña María del Carmen Matador de Matos, 
Diputada por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno relativa a la ejecución durante 2006, 
hasta el 31 de diciembre, de la inversión real: Plan de 
Convergencia (Servicio 13.01 Ministerio, Subsecreta-
ría y Servicios Generales, Programa 467G, Investiga-
ción y Desarrollo de la Sociedad de la Información), de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 467G, Investigación y Desarrollo de 
la Sociedad de la Información, tiene sus dotaciones 
para 2006 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2006); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo III, Sección 13, Jus-
ticia.

En el Servicio 13.01 Ministerio, Subsecretaría y 
Servicios Generales figura, para el Programa 467G, 
Investigación y Desarrollo de la Sociedad de la Infor-
mación, la siguiente Inversión Real con la dotación que 
se indica por artículo recogido el Proyecto de Inversión 
del Anexo de Inversiones Reales y Programación Pluri-
anual; Distribución Orgánica:

Programa 467G, Servicio 13.01, Partida 62: 850,00 
miles €.

Integrado por el Proyecto de Inversión (importe 
expresado en miles de euros):

06 13 01 0004 Plan de Convergencia: 850,00 €.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de la inversión mencionada, en términos de Obligacio-
nes Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2006 hasta 
la fecha de 31 de diciembre, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas de la inversión real: Plan de Convergencia 
(06 13 01 0004)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne y María del Car-
men Matador de Matos, Diputadas.
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184/126577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, y doña María del Carmen Matador de Matos, 
Diputada por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno relativa a la ejecución 
durante 2006, hasta el 31 de diciembre, de los Crédi-
tos Totales, Obligaciones Reconocidas y Pagos Reali-
zados del Capítulo 6 del Servicio 13.02 D. G. de 
Relaciones con la Administración de Justicia en el 
Programa 467G, Investigación y Desarrollo de la 
Sociedad de la Información, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 467G, Investigación y Desarrollo de 
la Sociedad de la Información, tiene sus dotaciones 
para 2006 recogidas en los Presupuestos Generales 
del Estado (2006); Presupuesto por Programas y 
Memoria de Objetivos (Tomos rojos); Tomo III, Sec-
ción 13, Justicia.

En el Servicio 13.02 D. G. de Relaciones con la 
Administración de Justicia figura, para el Programa 
467G, Investigación y Desarrollo de la Sociedad de la 
Información, el siguiente Capítulo con la dotación que 
se indica:

Programa 467G, Servicio 13.02: 1.050,00 miles €.
Integrado por el Capítulo:

Capítulo 6. Inversiones reales: 1.050,00 m €.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dicho Capítulo, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
el inicio del ejercicio 2006 hasta la fecha de 31 de 
diciembre, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Créditos Tota-
les, Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados del 
Capítulo 6 del Servicio 13.02 D. G. de Relaciones con 
la Administración de Justicia que figura para el Progra-
ma 467G, Investigación y Desarrollo de la Sociedad de 
la Información?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne y María del 
Carmen Matador de Matos, Diputadas.

184/126578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, y doña María del Carmen Matador de Matos, 
Diputada por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno relativa a la ejecución 
durante 2006, hasta el 31 de diciembre, de la inversión 
real: Plan de Convergencia (Servicio 13.02 D. G. de 
Relaciones con la Administración de Justicia, Progra-
ma 467G, Investigación y Desarrollo de la Sociedad 
de la Información), de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

El Programa 467G, Investigación y Desarrollo de 
la Sociedad de la Información, tiene sus dotaciones 
para 2006 recogidas en los Presupuestos Generales 
del Estado (2006); Presupuesto por Programas y 
Memoria de Objetivos (Tomos rojos); Tomo III, Sec-
ción 13, Justicia.

En el Servicio 13.02 D. G. de Relaciones con la 
Administración de Justicia figura, para el Programa 
467G, Investigación y Desarrollo de la Sociedad de la 
Información, la siguiente Inversión Real con la dota-
ción que se indica por artículo recogido el Proyecto de 
Inversión del Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual; Distribución Orgánica:

Programa 467G, Servicio 13.02, Partida 62: 
1.050,00 miles €.

Integrado por el Proyecto de Inversión (importe 
expresado en miles de euros):

06 13 02 0021. Plan de Convergencia: 1.050,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de la inversión mencionada, en términos de Obligacio-
nes Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2006 
hasta la fecha de 31 de diciembre, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas de la inversión real: Plan de Convergencia 
(06 13 02 0021)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne y María del 
Carmen Matador de Matos, Diputadas.
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184/126579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, y doña María del Carmen Matador de Matos, 
Diputada por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno relativa a la ejecución 
durante 2006, hasta el 31 de diciembre, de la inversión 
real: Plan de Convergencia (Servicio 13.03 D. G. de 
los Registros y del Notariado, Programa 467G, Inves-
tigación y Desarrollo de la Sociedad de la Informa-
ción), de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 467G, Investigación y Desarrollo de 
la Sociedad de la Información, tiene sus dotaciones 
para 2006 recogidas en los Presupuestos Generales 
del Estado (2006); Presupuesto por Programas y 
Memoria de Objetivos (Tomos rojos); Tomo III, Sec-
ción 13, Justicia.

En el Servicio 13.03 D. G. de los Registros y del 
Notariado figura, para el Programa 467G, Investigación 
y Desarrollo de la Sociedad de la Información, la 
siguiente Inversión Real con la dotación que se indica 
por artículo recogido el Proyecto de Inversión del 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Pluri-
anual; Distribución Orgánica:

Programa 467G, Servicio 13.03, Partida 62: 
1.100,00 miles €.

Integrado por el Proyecto de Inversión (importe 
expresado en miles de euros):

06 13 03 0001. Plan de Convergencia: 1.100,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de la inversión mencionada, en términos de Obligacio-
nes Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2006 
hasta la fecha de 31 de diciembre, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas de la inversión real: Plan de Convergencia 
(06 13 03 0001)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne y María del 
Carmen Matador de Matos, Diputadas.

184/126580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, y doña María del Carmen Matador de Matos, 
Diputada por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno relativa a la ejecución 
durante 2006, hasta el 31 de diciembre, de los Crédi-
tos Totales, Obligaciones Reconocidas y Pagos Reali-
zados del Capítulo 6 del Servicio 13.03 D. G. de los 
Registros y del Notariado en el Programa 467G, 
Investigación y Desarrollo de la Sociedad de la Infor-
mación, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 467G, Investigación y Desarrollo de 
la Sociedad de la Información, tiene sus dotaciones 
para 2006 recogidas en los Presupuestos Generales 
del Estado (2006); Presupuesto por Programas y 
Memoria de Objetivos (Tomos rojos); Tomo III, Sec-
ción 13, Justicia.

En el Servicio 13.03 D. G. de los Registros y del 
Notariado figura, para el Programa 467G, Investigación 
y Desarrollo de la Sociedad de la Información, el 
siguiente Capítulo con la dotación que se indica:

Programa 467G, Servicio 13.03: 1.100,00 miles €.
Integrado por el Capítulo:

Capitulo 6. Inversiones Reales: 1.100,00 m €.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dicho Capítulo, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
el inicio del ejercicio 2006 hasta la fecha de 31 de 
diciembre, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Créditos Tota-
les, Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados del 
Capítulo 6 del Servicio 13.03 D. G. de los Registros y 
del Notariado que figura para el Programa 467G, Inves-
tigación y Desarrollo de la Sociedad de la Informa-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne y María del 
Carmen Matador de Matos, Diputadas.
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184/126581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, y doña María del Carmen Matador de Matos, 
Diputada por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno relativa a la ejecución 
durante 2006, hasta el 31 de diciembre, de las inver-
siones reales: Fondos biblioteca D. Servicio Jurídico, 
Expl. bases datos leg. y jurisprudencia, Digitalización 
documentación, Informatización del Servicio Jurídico 
del Estado, Mobiliario y enseres. Adquisición de mue-
bles y equipos de oficina, y Actuaciones Abogacías 
Estado (Programa 921S, Asesoramiento y Defensa 
Intereses del Estado), de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

Antecedentes

El Programa 921S, Asesoramiento y Defensa Inte-
reses del Estado, tiene sus dotaciones para 2006 recogi-
das en los Presupuestos Generales del Estado (2006); 
Presupuesto por Programas y Memoria de Objetivos 
(Tomos rojos); Tomo III, Sección 13, Justicia.

En el Organismo 13.04, Abogacía Gral. del Estado-
Dir. del Serv. Jurídico del Estado, figuran, para el Pro-
grama 921S, Asesoramiento y Defensa Intereses del 
Estado, las siguientes Inversiones Reales con las dota-
ciones que se indican por artículos recogidos los Pro-
yectos de Inversión del Anexo de Inversiones Reales y 
Programación Plurianual; Distribución Orgánica:

Programa 921S, Organismo 13.04, Partida 62: 
190,87 miles €.

Integrados por los Proyectos de Inversión (importes 
expresados en miles de euros):

00 13 04 0001. Fondos biblioteca D. Servicio Jurídi-
co: 81,97.

00 13 04 0002. Expl. bases datos leg. y jurispruden-
cia: 96,90.

06 13 04 0001. Digitalización documentación: 
12,00.

Programa 921S, Organismo 13.04, Partida 63: 
618,32 miles €.

Integrados por los Proyectos de Inversión (importes 
expresados en miles de euros):

01 13 04 0005. Informatización del Servicio Jurídi-
co del Estado: 304,13.

01 13 04 0095. Mobiliario y enseres. Adquisición de 
muebles y equipos de oficina: 153,00.

02 13 04 0001. Actuaciones Abogacías Estado:
161,19.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de cada una de las inversiones mencionadas, en térmi-
nos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del 
ejercicio 2006 hasta la fecha de 31 de diciembre, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas de las inversiones reales: Fondos bibliote-
ca D. Servicio Jurídico (00 13 04 0001), Expl. bases 
datos leg. y jurisprudencia (00 13 04 0002), Digitaliza-
ción documentación (06 13 04 0001), Informatización 
del Servicio Jurídico del Estado (01 13 04 0005), 
Mobiliario y enseres. Adquisición de muebles y equi-
pos de oficina (01 13 04 0095), y Actuaciones Aboga-
cías Estado (02 13 04 0001)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne y María del 
Carmen Matador de Matos, Diputadas.

184/126582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, y doña María del Carmen Matador de Matos, 
Diputada por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno relativa a la ejecución 
durante 2006, hasta el 31 de diciembre, de los Crédi-
tos Totales, Obligaciones Reconocidas y Pagos Reali-
zados de los Capítulos 1, 2, 6 y 8 del Organismo 
13.04, Abogacía Gral. del Estado-Dir. del Serv. Jurídi-
co del Estado, en el Programa 921S, Asesoramiento y 
Defensa Intereses del Estado, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 921S, Asesoramiento y Defensa Inte-
reses del Estado, tiene sus dotaciones para 2006 recogi-
das en los Presupuestos Generales del Estado (2006); 
Presupuesto por Programas y Memoria de Objetivos 
(Tomos rojos); Tomo III, Sección 13, Justicia.

En el Organismo 13.04, Abogacía Gral. del Estado-
Dir. del Serv. Jurídico del Estado, figuran, para el Pro-
grama 921S, Asesoramiento y Defensa Intereses del 
Estado, los siguientes Capítulos con las dotaciones que 
se indican:
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Programa 921S, Organismo 13.04: 27.926,35 miles €.
Integrado por los Capítulos:

Capítulo 1. Gastos de personal: 27.765,98 m €.
Capítulo 2. Gastos corrientes en bienes y servicios:

2.334,95 m €.
Capítulo 6. Inversiones reales: 809,19 m €.
Capítulo 8. Activos financieros: 16,23 m €.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos Capítulos, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
el inicio del ejercicio 2006 hasta la fecha de 31 de 
diciembre, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Créditos Tota-
les, Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados del 
Capítulo 1, Capítulo 2, Capítulo 6 y Capítulo 8 del 
Organismo 13.04, Abogacía Gral. del Estado-Dir. del 
Serv. Jurídico del Estado, que figuran para el Programa 
921S, Asesoramiento y Defensa Intereses del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne y María del 
Carmen Matador de Matos, Diputadas.

184/126583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones va a impulsar el Gobierno para 
solucionar la demora, dificultades, colas e incomodida-
des que se están produciendo en muchas comisarías de 
Policía en relación con los ciudadanos que pretenden 
renovar u obtener el DNI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de julio 
de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/126584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de aterrizajes y despegues que se han pro-
ducido en el Aeropuerto de Barajas durante los años 
2000 a 2007, ambos inclusive.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de julio 
de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/126585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de aterrizajes y despegues operados en el 
Aeropuerto de Barajas durante los años 2006 y 2007, y 
concretamente en qué pistas se han llevado a cabo 
dichas operaciones, con indicación de las que hayan 
tenido lugar en las nuevas pistas puestas en servicio con 
ocasión de la ampliación del aeropuerto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de julio 
de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/126586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuando se haya alcanzado el rendimiento óptimo 
de las actuales instalaciones en el Aeropuerto de 
Madrid-Barajas, qué número de operaciones de aterri-
zaje y despegue pueden tener lugar a la hora en días de 
condiciones meteorológicas normales, y en qué medida 
la climatología adversa puede incidir reduciendo dichas 
operaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de julio 
de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.
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184/126587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué criterios maneja el control del Aeropuerto de 
Madrid-Barajas para asignar el estacionamiento de las 
aeronaves después de tomar tierra, y las pasarelas en 
concreto para llevar a cabo el desembarque de pasaje-
ros, con indicación acerca de si se tiene en cuenta la 
pista donde el avión aterriza y su mayor o menor proxi-
midad con el lugar de parking o pasarela asignada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de julio 
de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/126588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Con arreglo a qué criterios, legales, reglamentarios 
o discrecionales, distintos de la antigüedad se ha resuel-
to promover a la categoría de embajadores de carrera a 
distintos funcionarios, ministros plenipotenciarios de la 
carrera diplomática?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de julio 
de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/126589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El DNI electrónico se ha convertido en uno de los 
instrumentos esenciales para la implantación de la 

Administración Electrónica en España. En este sentido 
¿qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno durante 
el presente ejercicio para su implantación y puesta en 
servicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de julio 
de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/126590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas que disponen en la actualidad del DNI 
electrónico y cronograma previsto hasta su total 
implantación en España.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de julio 
de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/126591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones que está llevando a cabo el Gobierno 
para impulsar la implantación del DNI electrónico y 
plazos que prevé para generalizar su entrega en las 
comisarías de Policía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de julio 
de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/126592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las entidades y organismos, públicos y 
privados, autorizados en España para emitir certifica-
dos digitales que posibiliten la firma electrónica, con-
troles que se ejercen desde las Administraciones Públi-
cas sobre estos, y número personas que disponen de 
ellos actualmente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de julio 
de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/126593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones que está llevando a cabo el Gobierno 
para verificar la validez de los certificados digitales 
emitidos por entidades y organismos, públicos o priva-
dos, o contenidos en el DNI electrónico, para garantizar 
su autenticidad en sus relaciones con las Administra-
ciones Públicas por medios telemáticos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de julio 
de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/126594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas adoptadas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas para establecer una infraestructura 
común que facilite a los ciudadanos el acceso a los 
servicios de las Administraciones Públicas con certifi-
cados emitidos por las distintas autoridades de certifi-
cación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de julio 
de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/126595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿De qué instrumentos está dotada la Administración 
General del Estado y qué diseño se ha establecido para 
racionalizar y universalizar el acceso a los servicios 
públicos telemáticos mediante la utilización del 
e-DNI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de julio 
de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/126596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro de las aplicaciones de la firma electrónica, 
¿qué configuración está prevista realizar para facilitar 
el acceso de los ciudadanos mediante la utilización de 
las diferentes lenguas cooficiales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de julio 
de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/126597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas se han adoptado para garantizar el 
acceso universal de los ciudadanos a los servicios por 
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medio del DNI electrónico, y en particular la de aque-
llos colectivos que por sus dificultades así lo requieran?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de julio 
de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/126598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones que ha llevado a cabo o tiene previsto 
realizar el Ministerio de Administraciones Públicas 
como medidas de información, asesoramiento y apoyo 
a los ciudadanos y al conjunto de las Administraciones 
Públicas y organismos dependientes de éstas sobre la 
tecnología y aplicaciones del DNI electrónico.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de julio 
de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/126599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

 ¿Cuáles son las corporaciones locales que han soli-
citado hasta la fecha subvenciones para los Proyectos 
de Modernización Administrativa Local, objeto e 
importe del proyecto, y resolución que se ha producido 
en cada una de estas solicitudes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de julio 
de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/126600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las principales conclusiones y propues-
tas elaboradas, con carácter general, por el Observato-
rio de la Administración Electrónica y, en particular, en 
materia de acreditación y utilización de los certificados 
digitales emitidos por entidades y organismos, públicos 
o privados, o contenidos en el DNI electrónico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de julio 
de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/126601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones y plazos estimados por el Gobierno que 
serían necesarios para la implantación y puesta en servi-
cio del DNI electrónico de manera generalizada en 
España.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de julio 
de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/126602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones y finalidad de cada una de éstas que 
han realizado cada uno de los Departamentos ministe-
riales hasta la fecha, y piensan destinar hasta que con-
cluya el ejercicio de 2007, para la implantación y 
puesta en servicio del DNI electrónico.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de julio 
de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.
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184/126603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones plurianuales aprobadas en cada uno de 
los Departamentos ministeriales para la implantación y 
puesta en servicio del DNI electrónico.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de julio 
de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/126604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Dificultades existentes en cada una de las comisa-
rías de Policía que están condicionando la expedición 
generalizada del DNI electrónico, y medidas adoptadas 
o que piensa adoptar el Gobierno para resolver la pro-
blemática existente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de julio 
de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/126605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a perspectivas e 
impulso de los dos subtramos del itinerario de alta 
velocidad A Coruña-Ferrol.

Con gran preocupación se ha visto por la opinión 
pública de la comarca el hecho de que el plazo para la 
redacción del estudio informativo del tramo Betanzos-
Ferrol del Eje Atlántico de Alta Velocidad, adjudicado a 

Fulcrum por concurso, sea de veinticuatro meses. Hay 
que tener en cuenta que se trata de una adaptación del 
trazado actual a alta velocidad. Dos años son mucho 
tiempo para la redacción de un estudio para un subtramo 
de estas características. Por otra parte, el estudio infor-
mativo del subtramo Betanzos-Uxes, ya pasado a infor-
mación pública, se ha encontrado con una fuerte oposi-
ción en el ayuntamiento de Cambre, con el argumento de 
que el itinerario afecta a la fraga de Cecebre y también al 
río. Hubo contactos entre el Ministerio de Fomento y el 
gobierno municipal para buscar una solución satisfacto-
ria a este problema, sin que sepamos cuál fue el resulta-
do. Con este panorama no aparece precisamente despe-
jado el camino para una ejecución de obras en un 
horizonte aceptable en este corredor, claramente abando-
nado, a pesar de figurar como parte del Eje Atlántico. 
Tampoco vemos que se haya elaborado un proyecto para 
la ejecución de un «by-pass» en Uxes, con la finalidad de 
que la circulación de Ferrol hacia Santiago se pueda lle-
var a cabo sin necesidad de pasar por A Coruña. Esta era 
una de las virtualidades de la elección de itinerario reali-
zada en el estudio informativo.

¿Va a hacer alguna gestión el Ministerio para que la 
empresa adjudicataria de la redacción del estudio infor-
mativo del subtramo Betanzos-Ferrol lo realice en un 
periodo no superior a ocho meses?

¿Se están tomando las medidas oportunas para que 
el subtramo Betanzos-Uxes cuente con «by-pass» para 
posibilitar la circulación directa de trenes hacia Santia-
go sin pasar por A Coruña?

¿Cuál es el resultado de la negociación con el ayun-
tamiento de Cambre para resolver los problemas que 
plantea en relación con el paso de la alta velocidad por 
su territorio?

¿Cuándo se contará con la DIA de este subtramo?
¿Está dispuesto el Ministerio a licitar proyecto y 

obra en algunos casos del subtramo Betanzos-Ferrol si 
el estudio informativo no plantea variantes relevantes y, 
por lo tanto, se trata de una actuación sobre el terreno 
ya hoy afectado por la vía férrea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/126606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a construcción 
del parque empresarial de San Pedro de Leixa (Ferrol).
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La empresa pública SEA, participada en un 85 % por 
Infoinvest (100 % SEPI), tiene previsto construir en 
Ferrol un polígono industrial en la zona de San Pedro de 
Leixa. Una vez que se ha cambiado sustancialmente su 
delimitación inicial como consecuencia de la debida 
protección al patrimonio y del trazado del acceso por 
carretera al puerto exterior, tal y como figura en el nuevo 
Proyecto Sectorial del Parque, queda ahora la declara-
ción de impacto ambiental y la aprobación definitiva por 
el Consello de la Xunta. Según el Gobierno, en este 
segundo semestre de 2007 se realizaría la expropiación 
de los terrenos que no se hayan adquirido por mutuo 
acuerdo con sus propietarios, para poder licitar las obras 
a principios de 2008 y concluirlas en 2009.

Está claro que Ferrol necesita un polígono indus-
trial que ofrezca suelo industrial, con las debidas 
garantías medioambientales, con accesos por tren y 
ferrocarril, si tenemos en cuenta que un Plan Ferrol, 
de naturaleza pretendidamente reindustrializadora, no 
es muy creíble si empieza por carecer del suelo para 
ubicar empresas de una forma ordenada, planificada y 
con todos los servicios.

¿Confirma el Gobierno que las obras pueden iniciarse 
a principios de 2008 y que se podrán acabar en 2009?

¿Van todos los trámites pendientes siendo completa-
dos, sin más problemas?

¿Está plenamente garantizada la conservación del 
castro de Leixa?

¿Cuál será la inversión de Infoinvest en esta actua-
ción y cuál la de la Xunta de Galicia?

¿Sigue vigente en todos sus términos el convenio 
firmado en 2004 por la Sociedad Estatal de Participa-
ciones Industriales y la Xunta de Galicia para la cons-
trucción de parques empresariales por la empresa 
pública SEA (Suelo Empresarial del Atlántico), entre 
ellos el aludido de San Pedro de Leixa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/126607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión Otros Proyectos, de la Dirección 
General del Patrimonio del Estado, con dotación 4,83 
miles de euros para la provincia de Zaragoza, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2007 figura en el Anexo de Inversiones Reales y Pro-
gramación Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inver-
sión 88 31 03 0091, Programa 923A, artículo 63, 
correspondiente a Otros Proyectos, con una dotación 
de inversión prevista de 4,83 miles de euros para la 
provincia de Zaragoza en el ejercicio 2007.

Es de interés general conocer el importe de la eje-
cución de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconoci-
das, del Proyecto de Inversión 88 31 03 0091, 923A, 63, 
Otros Proyectos, de la Dirección General del Patrimonio 
del Estado, con dotación 4,83 miles de euros en el ejerci-
cio 2007 para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/126608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión Nueva Sede de la Delegación de 
Hacienda de Zaragoza, con dotación 16.135,73 miles de 
euros para la provincia de Zaragoza, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2007 figura en el Anexo de Inversiones Reales y Pro-
gramación Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inver-
sión 04 31 03 0010, Programa 923A, artículo 63, 
correspondiente a Nueva Sede de la Delegación de 
Hacienda de Zaragoza, con una dotación de inversión 
prevista de 16.135,73 miles de euros para la provincia 
de Zaragoza en el ejercicio 2007.

Es de interés general conocer el importe de la eje-
cución de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:
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¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 04 31 03 0010, 
923A, 63, Nueva Sede de la Delegación de Hacienda de 
Zaragoza, de la D. G. del Patrimonio del Estado, con 
dotación 16.135,73 miles de euros en el ejercicio 2007 
para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/126609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2007, hasta 
el 30 de junio, de los Proyectos de Inversión de la 
Dirección General de Arquitectura y Política de 
Vivienda correspondientes a Enmiendas Aprobadas 
para la Comunidad Autónoma de Aragón, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En la relación de Enmiendas Aprobadas («BOCG. 
Congreso de los Diputados», serie A, núm. 107-12, de 
fecha 29 de diciembre de 2006) figuran en la Sección 27, 
Servicio 09, para la Comunidad Autónoma de Aragón 
(10), los siguientes Proyectos de Inversión con los 
importes que se recogen en miles de euros:

Nuevo 261O 61. Actuaciones en la rehabilitación 
del patrimonio histórico-artístico de Andorra (Aragón): 
125,00.

Nuevo 261O 61. Recuperación mosaico romano en 
el yacimiento de la localidad aragonesa de Azuara: 
125,00.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Arquitectura y Política de Vivienda que se 
han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/126610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión Asistencia técnica para la realización 
de inventario de aprovechamiento. Registro de aguas y 
catálogo de aguas privadas, de la Dirección General del 
Agua, con dotación 5.363,06 miles de euros para la pro-
vincia de Zaragoza, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2007 figura en el Anexo de Inversiones Reales y Pro-
gramación Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inver-
sión 95 17 13 0125, Programa 456A, artículo 64, 
correspondiente a Asistencia técnica para la realiza-
ción de inventario de aprovechamiento. Registro de 
aguas y catálogo de aguas privadas, de la Dirección 
General del Agua, con una dotación de inversión pre-
vista de 5.363,06 miles de euros para la provincia de 
Zaragoza en el ejercicio 2007.

Es de interés general conocer el importe de la eje-
cución de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 95 17 13 0125, 
456A, 64. Asistencia técnica para la realización de 
inventario de aprovechamiento. Registro de aguas y 
catálogo de aguas privadas, de la Dirección General del 
Agua, con dotación 5.363,06 miles de euros en el ejer-
cicio 2007 para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/126611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
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Gobierno relativa a la ejecución durante 2007, hasta 
el 30 de junio, del Proyecto de Inversión Gestión de 
residuos urbanos, de la D. G. de Calidad y Evaluación 
Ambiental, con dotación 49,91 miles de euros para la 
provincia de Zaragoza, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2007 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 
94 17 14 1010, Programa 456B, artículo 61, correspon-
diente a Gestión de residuos urbanos, con una dotación 
de inversión prevista de 49,91 miles de euros para la 
provincia de Zaragoza en el ejercicio 2007.

Es de interés general conocer el importe de la eje-
cución de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 94 17 14 1010, 
456B, 61, Gestión de residuos urbanos, de la D. G. de 
Calidad y Evaluación Ambiental, con dotación 49,91 
miles de euros para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/126612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2007, hasta 
el 30 de junio, del Proyecto de Inversión Acondicio-
namiento Cauces C. Ebro, con dotación 4.649,77 
miles de euros para la provincia de Zaragoza, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2007 figura en el Anexo de Inversiones Reales y Pro-
gramación Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inver-
sión 88 17 06 0909, Programa 452A, artículo 61, 
correspondiente a Acondicionamiento Cauces C. Ebro, 
con una dotación de inversión prevista de 4.649,77 
miles de euros para la provincia de Zaragoza en el 
ejercicio 2007.

Es de interés general conocer el importe de la eje-
cución de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 88 17 06 0909, 
452A, 61, Acondicionamiento Cauces C. Ebro, con 
dotación 4.649,77 miles de euros en el ejercicio 2007 
para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/126613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2007, hasta 
el 30 de junio, del Proyecto de Inversión Otras Actua-
ciones Infraestructuras Hidráulicas Cuenca Ebro, con 
dotación 18.565,58 miles de euros para la provincia 
de Zaragoza, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2007 figura en el Anexo de Inversiones Reales y Pro-
gramación Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inver-
sión 88 17 06 0809, Programa 452A, artículo 61, 
correspondiente a Otras Actuaciones Infraestructuras 
Hidráulicas Cuenca Ebro, con una dotación de inver-
sión prevista de 18.565,58 miles de euros para la pro-
vincia de Zaragoza en el ejercicio 2007.

Es de interés general conocer el importe de la eje-
cución de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconoci-
das, del Proyecto de Inversión 88 17 06 0809, 452A, 61, 
Otras Actuaciones Infraestructuras Hidráulicas Cuenca 
Ebro, con dotación 18.565,58 miles de euros en el ejer-
cicio 2007 para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.
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184/126614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2007, hasta 
el 30 de junio, del Proyecto de Inversión Otras Actua-
ciones Infraestructuras Hidráulicas Cuenca Ebro, con 
dotación 18.565,58 miles de euros para la provincia 
de Zaragoza, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2007 figura en el Anexo de Inversiones Reales y Pro-
gramación Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inver-
sión 88 17 06 0809, Programa 452A, artículo 61, 
correspondiente a Otras Actuaciones Infraestructuras 
Hidráulicas Cuenca Ebro, con una dotación de inver-
sión prevista de 18.565,58 miles de euros para la pro-
vincia de Zaragoza en el ejercicio 2007.

Es de interés general conocer el importe de la eje-
cución de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconoci-
das, del Proyecto de Inversión 88 17 06 0809, 452A, 61, 
Otras Actuaciones Infraestructuras Hidráulicas Cuenca 
Ebro, con dotación 18.565,58 miles de euros en el ejer-
cicio 2007 para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/126615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de los 
Proyectos de Inversión de la Confederación Hidrográfi-
ca del Ebro correspondientes a Enmiendas Aprobadas 
para la Comunidad Autónoma de Aragón, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En la relación de enmiendas aprobadas (BOCG. 
Congreso de los Diputados, serie A, núm. 107-12, de 
fecha 29 de diciembre de 2006), figuran en la Sec-
ción 23, Servicio 05, para la Comunidad Autónoma 
de Aragón (10), los siguientes Proyectos de Inversión 
con los importes que se recogen en miles de euros:

452A 61. Restitución territorial por las obras del 
pantano de Lechago: 200,00.

452A 61. Restitución territorial por las obras del 
pantano de Montearagón: 500,00.

452A 61. Proyecto de elevación agua del Ebro a la 
localidad Andorra: 150,00.

452A 61. Renovación Infraestructuras abasteci-
miento aguas a Zaragoza 250,00.

452A 61. Parque Metropolitano del Agua en Zara-
goza 250,00.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Confedera-
ción Hidrográfica del Ebro que se han mencionado en 
la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/126616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de los 
Proyectos de Inversión de la Dirección General del 
Agua correspondientes a Enmiendas Aprobadas para la 
Comunidad Autónoma de Aragón, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En la relación de enmiendas aprobadas (BOCG. 
Congreso de los Diputados, serie A, núm. 107-12, de 
fecha 29 de diciembre de 2006), figuran en la Sec-
ción 23, Servicio 05, para la Comunidad Autónoma 
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de Aragón (10), los siguientes Proyectos de Inversión 
con los importes que se recogen en miles de euros:

452A 60. Plan de desarrollo sostenible de la zona 
donde se proyectó el desestimado embalse de Jánovas 
en Huesca: 300,00. 

06 23 05 0035 452A 61. Embalse de Biscarrués o 
alternativas (Dotación inicial: 100,00 + Enmienda: 
750,00): 850,00. 

452A 61. Actuaciones en barrancos y riberas (Almo-
nacid de la Sierra, Cosuenda y Calatayud): 300,00.

452A 61. Restituciones en embalses (La Loteta, 
Mularroya, El Val, Mequinenza. Mora de Rubielos, 
Matarraña): 700,00.

99 23 05 0020 452A 61. Obras Pacto del agua Yesa: 
(Dotación inicial: 41.136,74. Enmiendas: –9.000-300-
700): 31.136,74. 

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General del Agua que se han mencionado en la exposi-
ción de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/126617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión: P. T. Veruela, del Instituto de Turis-
mo de España, con dotación 6.000,00 miles de euros en 
la provincia de Zaragoza, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2007 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo 1, el Proyecto de Inversión 06 20 
208 0025, Programa 432A, artículo 60, correspondien-
te a P. T. Veruela, del Instituto de Turismo de España, 
con una dotación de inversión prevista de 6.000,00 

miles de euros en el ejercicio 2007 para la provincia de 
Zaragoza.

Es de interés general conocer el importe de la eje-
cución de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 06 20 208 0025, 
432A, 60, correspondiente a P. T. Veruela, del Instituto 
de Turismo de España, con dotación de inversión pre-
vista de 6.000,00 miles de euros en el ejercicio 2007 
para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/126618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de los 
Proyectos de Inversión de la Dirección General del Ins-
tituto Geográfico Nacional en la provincia de Zaragoza, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2007 
figuran en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Zaragoza 
(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

96 17 18 0005 495A 62. Formación Cartografía 
Básica y Derivada: 64,46.

05 17 18 0060 495A 62. Cobertura Nacional de 
Teledetección y Ortofotografía Aérea (P.N.O.A.): 30,69. 

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de cada uno de dichos proyectos de inversión, en 
términos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio 
del ejercicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo 
que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General del Instituto Geográfico Nacional en la provin-
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cia de Zaragoza que se han mencionado en la exposi-
ción de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/126619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión Actuaciones de Conservación y 
Explotación en Aragón, con dotación 27.312,06 miles 
de euros para la provincia de Zaragoza, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2007 
figura en el anexo de inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de inversión 86 
17 38 0945, Programa 453C, artículo 61, correspon-
diente a Actuaciones de Conservación y Explotación 
en Aragón, con una dotación de inversión prevista 
de 27.312,06 miles de euros para la provincia de Zara-
goza en el ejercicio 2007.

Es de interés general conocer el importe de la eje-
cución de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 86 17 38 0945, 
453C, 61, Actuaciones de Conservación y Explotación 
en Aragón, con dotación 27.312,06 miles de euros en el 
ejercicio 2007 para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/126620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión Cuarto Cinturón de Zaragoza. Ronda 
Este, con dotación 13.299,98 miles de euros para la 
provincia de Zaragoza, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2007 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión: 04 
17 38 0537, Programa 453B, artículo 60, correspon-
diente a Cuarto Cinturón de Zaragoza. Ronda Este, con 
un alta de 13.299,98 miles de euros para la provincia de 
Zaragoza en el ejercicio 2007.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, del Proyecto de Inversión 04 17 38 
0537, 453B, 60, Cuarto Cinturón de Zaragoza. Ronda 
Este, con dotación 13.299,98 miles de euros en el ejer-
cicio 2007 para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/126621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión Autovía A-23. Tr. Romanos-Mainar, 
con dotación 21.977,16 miles de euros para la provin-
cia de Zaragoza, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2007 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 03 17 
38 0036, Programa 453B, artículo 60, correspondiente 
a Autovía A-23. Tr. Romanos-Mainar, con una dotación 
de inversión prevista de 21.977,16 miles de euros para 
la provincia de Zaragoza en el ejercicio 2007.
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Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 03 17 38 0036, 
453B, 60, Autovía A-23. Tr. Romanos-Mainar, con 
dotación 21.977,16. miles de euros en el ejercicio 2007 
para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/126622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión Autovía A-23. Tramo: Mainar-Pani-
za, con dotación 3.739,40 miles de euros para la pro-
vincia de Zaragoza, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2007 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 03 17 
38 0032, Programa 453B, artículo 60, correspondiente 
a Autovía A-23. Tramo: Mainar-Paniza, con una dota-
ción de inversión prevista de 3.739,40 miles de euros 
para la provincia de Zaragoza en el ejercicio 2007.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Recónocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 03 17 38 0032, 
453B, 60, autovía A-23. Tramo: Mainar-Paniza, con 
dotación 3.739,40 miles de euros en el ejercicio 2007 
para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/126623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión N-232. Variante de Fuentes de Ebro, 
con dotación 7.901,53 miles de euros para la provincia 
de Zaragoza, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2007 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 02 17 
38 4092, Programa 453B, artículo 60, correspondiente 
a N-232. Variante de Fuentes de Ebro, con una dotación 
de inversión prevista de 7.901,53 miles de euros para la 
provincia de Zaragoza en el ejercicio 2007.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 02 17 38 4092, 
453B, 60, N-232. Variante de Fuentes de Ebro, con 
dotación 7.901,53 miles de euros en el ejercicio 2007 
para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/126624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión Actuaciones de Seguridad Vial en 
Aragón, con dotación 1.296,33 miles de euros para la 
provincia de Zaragoza, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2007 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
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ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 01 
17 38 0945, Programa 453C, artículo 61, correspon-
diente a Actuaciones de Seguridad Vial en Aragón, 
con una dotación de inversión prevista de 1.296,33 
miles de euros para la provincia de Zaragoza en el 
ejercicio 2007.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 01 17 38 0945, 453C, 
61, Actuaciones de Seguridad Vial en Aragón, con dota-
ción 1.296,33 miles de euros en el ejercicio 2007 para la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/126625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión Acceso Norte a Zaragoza desde N-II, 
con dotación 35.331,20 miles de euros para la provin-
cia de Zaragoza, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2007 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 00 17 38 
4700, Programa 453B, artículo 60, correspondiente a 
Acceso Norte a Zaragoza desde N-II, con una dotación 
de inversión prevista de 35.331,20 miles de euros para la 
provincia de Zaragoza (50) en el ejercicio 2007.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 00 17 38 4700, 
453B, 60, Acceso Norte a Zaragoza desde N-II, con 

dotación 35.331,20 miles de euros en el ejercicio 2007 
para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/126626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de los 
Proyectos de inversión de la Dirección General de 
Carreteras correspondientes a Enmiendas Aprobadas 
para la Comunidad Autónoma de Aragón, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En la relación de enmiendas aprobadas (BOCG. 
Congreso de los Diputados, serie A, núm. 107-12, 
de fecha 29 de diciembre de 2006), figuran en la Sec-
ción 17, Servicio 38, para la Comunidad Autónoma de 
Aragón (10), los siguientes Proyectos de Inversión con 
los importes que se recogen en miles de euros:

04 17 38 0978 453B 60 A-2. Tr; Alfajarín-Fraga: 
100,00.

02 17 38 4063 453B 60. Autovía A-40 Teruel-Cuen-
ca, tramo Teruel-Libros: 250,00.

453B 60. Variante de Quinto (Zaragoza): 200,00.
04 17 38 0977 453B 60 A-68. Tramo: Zaragoza-

Mallén: 364,06.
(Dotación inicial: 264,06 + Enmienda: 100,00). 
05 17 38 4163 453B 60 A-21. Tr: Jaca-Santa Cilia 

de Jaca: 160,00.
(Dotación inicial: 60,00 + Enmienda: 100,00). 
05 17 38 4184 453B 60 N-232. Alcañiz-Vinaroz: 

220,00.
(Dotación inicial: 20,00 + Enmienda: 200,00). 
06 17 38 4682 453B 60 N-420. Variante de Villalba 

Baja: 240,65.
(Dotación inicial: 215,65 + Enmienda: 25). 
05 17 38 3691 453B 61 Variante de Borja-Maleján: 

275,00.
(Dotación inicial: 50,00 + Enmiendas: 25+200). 
Nuevo 453B 61. Actuación en carretera Teruel-

Libros: 100,00.
453B 61. Carretera N-260 Fiscal-Biescas: 600,00.
05 17 38 3683 453B 61 N-232.Variante de Azaila: 

175,00.
(Dotación inicial: 150,00 + Enmienda: 25,00). 
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05 17 38 3684 453B 61 N-232. Variante de Hijar: 
175,00.

(Dotación inicial: 150,00 + Enmienda: 25,00). 
05 17 38 3692 453B 61 N-211. Variante de Alcorisa: 

175,00.
(Dotación inicial: 150,00 + Enmienda: 25,00). 
06 17 38 0825 453B 61 N-420. Variante de Calanda: 

175,00.
(Dotación inicial: 150,00 + Enmienda: 25,00). 
06 17 38 0826 453B 61 N-420. Variante de La Mata 

de los Olmos: 225,00.
(Dotación inicial: 200,00 + Enmienda: 25,00). 
06 17 38 0827 453B 61 N-420. Variante de Garga-

llo: 140,00.
(Dotación inicial: 130,00 + Enmienda: 10,00). 

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Carreteras que se han mencionado en la 
exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/126627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de los 
Proyectos de Inversión de la Dirección General de 
Ferrocarriles correspondientes a enmiendas aprobadas 
para la Comunidad Autónoma de Aragón, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En la relación de enmiendas aprobadas (BOCG. 
Congreso de los Diputados, serie A, núm. 107-12, 
de fecha 29 de diciembre de 2006), figuran en la Sec-
ción 17, Servicio 40, para la Comunidad Autónoma de 
Aragón (10), los siguientes Proyectos de Inversión con 
los importes que se recogen en miles de euros:

Nuevo 453A 60 . Línea Ferroviaria Caminreal-Cala-
tayud 100,00.

01 17 40 0165 453A 60. Conexión ferroviaria entre 
Caminreal (Teruel) y Calatayud (Zaragoza) para reali-
zar estudios de Viabilidad: 100,00. 

Nuevo 453A 60. Conservación y mantenimiento vía 
ferrocarril entre Jaca y Canfranc: 100,00.

06 17 40 0672 453A 60. Travesía Central de los 
Pirineos (Estudios Previos): 350,00.

(Dotación inicial: 200 + Enmienda Aprobada: 150).

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Ferrocarriles que se han mencionado en la 
exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/126628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2007, hasta 
el 30 de junio, del Proyecto de Inversión Convenio 
con el ADIF para la administración de las infraestruc-
turas de titularidad del Estado, con dotación 25.216,46 
miles de euros para la provincia de Zaragoza, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2007 figura en el Anexo de Inversiones Reales y Pro-
gramación Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inver-
sión 05 17 40 0901, Programa 453A, artículo 61, 
correspondiente a Convenio con el ADIF para la admi-
nistración de las infraestructuras de titularidad del 
Estado, con una dotación de inversión prevista de 
25.216,46 miles de euros para la provincia de Zarago-
za en el ejercicio 2007.

Es de interés general conocer el importe de la eje-
cución de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
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cio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 05 17 40 0901, 
453A, 61, Convenio con el ADIF para la administra-
ción de las infraestructuras de titularidad del Estado, 
con dotación 25.216,46 miles de euros para la provin-
cia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/126629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión Línea de Alta Velocidad Conexión 
Zaragoza-Teruel, con dotación 6.688,59 miles de euros 
para la provincia de Zaragoza, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2007 figura en el Anexo de Inversiones Reales y Pro-
gramación Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inver-
sión 01 17 40 0165, Programa 453A, artículo 60, 
correspondiente a Línea de Alta Velocidad Conexión 
Zaragoza-Teruel, con una dotación de inversión pre-
vista de 6.688,59 miles de euros para la provincia de 
Zaragoza (50) en el ejercicio 2007.

Es de interés general conocer el importe de la eje-
cución de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 01 17 40 0165, 
453A, 60, Línea de Alta Velocidad Conexión Zaragoza-
Teruel, con dotación 6.688,59 miles de euros para la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/126630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2007, hasta 
el 30 de junio, del Proyecto de Inversión Obras en 
Zaragoza, de la Dirección General de la Policía y de la 
Guardia Civil: Guardia Civil, con dotación 1.900,00 
miles de euros para la provincia de Zaragoza, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2007 figura en el Anexo de Inversiones Reales y Pro-
gramación Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inver-
sión 04 16 04 3050, Programa 132A, artículo 63, 
correspondiente a Obras en Zaragoza, de la Dirección 
General de la Policía y de la Guardia Civil: Guardia 
Civil, con una dotación de inversión prevista de 
1.900,00 miles de euros en el ejercicio 2007 para la 
provincia de Zaragoza (50).

Es de interés general conocer el importe de la eje-
cución de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 04 16 04 3050, 
132A, 63, Obras en Zaragoza, de la Dirección General 
de la Policía y de la Guardia Civil: Guardia Civil, con 
dotación 1.900,00 miles de euros en el ejercicio 2007 
para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/126631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2007, hasta 
el 30 de junio, de los Proyectos de Inversión de la 
Intervención General de la Administración del Estado 
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para la provincia de Zaragoza, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2007 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Zaragoza 
(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

97 15 11 0007 931N 63. Seguridad de los sistemas 
informativos: 0,88.

97 15 11 0009 931N 63. Comunicaciones: 1,13.
98 15 11 0015 931N 63. Oficina Móvil control 

Financiero: 0,36.
06 15 11 0026 931N 63. Sistemas departamentales: 

0,30.
06 15 11 0027 931N 63. Equipos de usuario final: 

2,30.
06 15 11 0028 931N 63. Lic. Software corporat., 

depart. y de usuario: 1,46.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de cada uno de dichos proyectos de inversión, en 
términos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio 
del ejercicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo 
que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, de los Proyectos de Inversión de la Inter-
vención General de la Administración del Estado para 
la provincia de Zaragoza que se han mencionado en la 
exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/126632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2007, hasta 
el 30 de junio, del Proyecto de Inversión Mobiliario y 
Enseres, con dotación 16,74 miles de euros para la pro-
vincia de Zaragoza, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2007 figura en el Anexo de Inversiones Reales y Pro-

gramación Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inver-
sión 97 15 01 0001, Programa 923M, artículo 63, 
correspondiente a Mobiliario y Enseres, con una dota-
ción de inversión prevista de 16,74 miles de euros en el 
ejercicio 2007 para la provincia de Zaragoza (50).

Es de interés general conocer el importe de la eje-
cución de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 97 15 01 0001, 
923M, 63, correspondiente a Mobiliario y Enseres, con 
dotación de inversión prevista de 16,74 miles de euros 
en el ejercicio 2007 para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/126633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2007, hasta 
el 30 de junio, de los Proyectos de Inversión de la 
Agencia Estatal de Administración Tributaria para la 
provincia de Zaragoza, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2007 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Zaragoza 
(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

92 15 302 0001 932A 63. Edificios y otras construc-
ciones: 103,92.

92 15 302 0002 932A 63. Equipos para procesos de 
información: 23,90.

92 15 302 0003 932A 63. Maquinaria, Instalación y 
utillaje: 110,05.

93 15 302 0007 932A 63. Ofimática: 9,09.
95 15 302 0001 932A 63. Software Informático: 

6,81.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
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de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Agencia 
Estatal de Administración Tributaria para la provincia 
de Zaragoza que se han mencionado en la exposición 
de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/126634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2007, hasta 
el 30 de junio, de los Proyectos de Inversión del Tri-
bunal Económico-Administrativo Central para la pro-
vincia de Zaragoza, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2007 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Zaragoza 
(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

90 15 14 0001 932N 63. Adq. mobiliario y enseres 
TEAC y TEAR: 0,78.

93 15 14 0001 932N 63. Adq. Equipos informáticos 
TEAC y TEAR: 5,75.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de cada uno de dichos proyectos de inversión, en 
términos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio 
del ejercicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo 
que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión del Tribunal 
Económico-Administrativo Central para la provincia 
de Zaragoza que se han mencionado en la exposición 
de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/126635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de los 
Proyectos de Inversión de la Dirección General del 
Catastro para la provincia de Zaragoza, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2007 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Zaragoza 
(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

87 15 101 0005 932M 63. Equipos informáticos 
para Gerencias Territoriales: 90,73.

90 15 101 0006 932M 63. Mobiliario y Enseres: 29,35.
01 15 08 0001 932M 63 Creación Serv. Inf. territo-

rial Proyecto Ensenada: 61,97.
89 15 101 0001 932M 64. Revis., actualizac. y con-

servac. del catastro de urbana: 143,15.
89 15 101 0002 932M 64. Revis., actualizac. y con-

servac. del catastro de rústica: 143,00.
06 15 08 0001 923M 64. Elab., act. y conserv. carto-

grafía para catastro rústica: 172,80.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión Dirección Gene-
ral del Catastro para la provincia de Zaragoza que se 
han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/126636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2007, hasta 
el 30 de junio, de los Proyectos de Inversión del Insti-
tuto Nacional de Estadística para la provincia de Zara-
goza, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2007 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Zaragoza 
(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

02 24 105 0001 923C 62. Dotación de inmuebles: 
951,26.

02 24 105 0002 923C 62: Equipamiento de edifi-
cios: 10,29.

02 24 105 0003 923C 62. Equipamiento informáti-
co: 46,97.

02 24 105 0006 923C 63. Renovac. del equipamien-
to de edificios: 22,05.

02 24 105 0007 923C 63. Renovación del equipo 
informático: 13,57.

86 15 27 0010 923C 64. Censo electoral: 2,59.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión del Instituto 
Nacional de Estadística para la provincia de Zaragoza 
que se han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/126637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2007, hasta 
el 30 de junio, de los Proyectos de Inversión del 
Ministerio y Subsecretaría del Ministerio de Defensa 
para la provincia de Zaragoza, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2007 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Zaragoza 
(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

01 14 01 0002 312A 66: Mantenimiento Material 
sanitario: 153,06.

02 14 01 0001 312A 66. Reposición Material sanita-
rio: 358,80.

02 14 01 0002 312A 66. Otro mat. Func. IGESAN y 
Centros RED: 129,95.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de cada uno de dichos proyectos de inversión, en 
términos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio 
del ejercicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo 
que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión del Ministerio y 
Subsecretaría del Ministerio de Defensa para la provin-
cia de Zaragoza que se han mencionado en la exposi-
ción de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/126638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2007, hasta 
el 30 de junio, del Proyecto de Inversión: Inversiones 
Infraestructura GIED, de la Gerencia de Infraestructu-
ra y Equipamiento de la Defensa, con dotación 8,86 
miles de euros en la provincia de Zaragoza, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2007 figura en el Anexo de Inversiones Reales y Pro-
gramación Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inver-
sión 05 14 107 0001, Programa 122A, artículo 65, 
correspondiente a: Inversiones Infraestructura GIED, 
de la Gerencia de Infraestructura y Equipamiento de la 
Defensa, con una dotación de inversión prevista de 
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8,86 miles de euros en el ejercicio 2007 para la provin-
cia de Zaragoza (50).

Es de interés general conocer el importe de la eje-
cución de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 05 14 107 0001, 
122A, 65, correspondiente a Inversiones Infraestructu-
ra GIED, de la Gerencia de Infraestructura y Equipa-
miento de la Defensa, con dotación de inversión previs-
ta de 8,86 miles de euros en el ejercicio 2007 para la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/126639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2007, hasta 
el 30 de junio, de los Proyectos de Inversión del Ejér-
cito de Tierra para la provincia de Zaragoza, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2007 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Zaragoza 
(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

90 14 11 0043 122A 65. Obras de todo tipo en Edif. 
e Instalaciones: 252,08.

96 14 11 0003 122A 65: Material de Transportes: 
90,00.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de cada uno de dichos proyectos de inversión, en 
términos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio 
del ejercicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo 
que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión del Ejército de 

Tierra para la provincia de Zaragoza que se han men-
cionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/126640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2007, hasta 
el 30 de junio, del Proyecto de Inversión: Material e 
instalaciones de enseñanza, del Ejército del Aire, con 
dotación 99,84 miles de euros en la provincia de Zara-
goza, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2007 figura en el Anexo de Inversiones Reales y Pro-
gramación Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inver-
sión 93 14 20 0001, Programa 121N, artículo 66, 
correspondiente a Material e instalaciones de enseñan-
za, con una dotación de inversión prevista de 99,84 
miles de euros en el ejercicio 2007 para la provincia de 
Zaragoza.

Es de interés general conocer el importe de la eje-
cución de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconoci-
das, del Proyecto de Inversión 93 14 20 0001,121 N, 66, 
correspondiente a Material e instalaciones de enseñan-
za, del Ejército del Aire, con dotación de inversión 
prevista de 99,84 miles de euros en el ejercicio 2007 
para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/126641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión: Obras diversas, de la Secretaría de 
Estado de la Defensa, con dotación 1.126,07 miles de 
euros en la provincia de Zaragoza, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2007 figura en el Anexo de Inversiones Reales y Pro-
gramación Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inver-
sión 94 14 07 0001, Programa 122A, artículo 65, 
correspondiente a Obras diversas, de la Secretaría de 
Estado de la Defensa, con una dotación de inversión 
prevista de 1.126,07 miles de euros en el ejercicio 
2007 para la provincia de Zaragoza (50).

Es de interés general conocer el importe de la eje-
cución de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 94 14 07 0001, 
122A, 65, correspondiente a Obras diversas, de la 
Secretaría de Estado de la Defensa, con dotación de 
inversión prevista de 1.126,07 miles de euros en el ejer-
cicio 2007 para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/126642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de los 
Proyectos de Inversión Instituto Social de las Fuerzas 
Armadas para la provincia de Zaragoza, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2007 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Zaragoza 

(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

98 14 113 1000 222M. 62 Adquisic. Locales y obras 
de mejoras y adec.: 0,50.

98 14 113 1001 222M 62. Equipa. Nuevo de mobi-
lia., maquin. y equip. informático: 0,45.

98 14 113 1002 222M 63. Obras mantenim. de 
capacidad de func. Edif. y locales: 6,98.

98 14 113 1003 222M 63. Repos. de maquinaria, 
mobili. y equipos informáticos: 0,21.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
cion de cada uno de dichos proyectos de inversión, en 
términos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio 
del ejercicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo 
que se pregunta al Gobierno:

¿Cual es la ejecucion durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión Instituto Social 
de las Fuerzas Armadas para la provincia de Zaragoza 
que se han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/126643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2007, hasta 
el 30 de junio, del Proyecto de Inversión: Zaragoza, 
Ampliación A.P. (Ministerio de Justicia), con dotación 
200,00 miles de euros en la provincia de Zaragoza, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2007 figura en el Anexo de Inversiones Reales y Pro-
gramación Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inver-
sión 07 13 02 0007, Programa 112A, artículo 62, 
correspondiente a: Zaragoza, Ampliación A.P. (Minis-
terio de Justicia), con una dotación de inversión previs-
ta de 200,00 miles de euros en el ejercicio 2007 para la 
provincia de Zaragoza (50).

Es de interés general conocer el importe de la eje-
cución de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
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cio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 07 13 02 0007, 
112A, 62, correspondiente a: Zaragoza, Ampliación 
A.P. (Ministerio de Justicia), con dotación de inversión 
prevista de 200,00 miles de euros en el ejercicio 2007 
para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/126644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el operativo real del dispositivo Frontex en 
España a uno de junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Con qué recursos materiales cuenta el dispositivo 
Frontex en España a uno de junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 

Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Con qué recursos humanos cuenta el dispositivo 
Frontex en España a uno de junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué países están colaborando en el dispositivo 
Frontex a uno de junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Con qué presupuesto global cuenta el dispositivo 
Frontex a uno de junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.
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¿Cuántas embarcaciones ha interceptado el disposi-
tivo Frontex durante su misión de vigilancia de las 
costas españolas en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas embarcaciones ha interceptado el disposi-
tivo Frontex durante su misión de vigilancia de las 
costas españolas en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas personas de más de sesenta y cinco años 
se encontraban en activo a 31 de diciembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas personas de más de sesenta y cinco años 
se encontraban en activo a 31 de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas personas de más de sesenta y cinco años 
se encontraban en activo a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas personas de más de sesenta y cinco años 
se encuentran en activo en este momento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas personas se jubilaron de forma anticipada 
a lo largo del año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/126656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas personas se jubilaron de forma anticipada 
a lo largo del año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas personas se jubilaron de forma anticipada 
durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, y don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas al Gobier-
no para que les sean contestadas por escrito.

La Secretaría del Consejo Nacional de Especialida-
des en Ciencias de la Salud ha remitido información de 
la constitución de una comisión o grupo de trabajo 
sobre la troncalidad. En este sentido, se solicita infor-
mación sobre las siguientes cuestiones:

¿Se ha creado, efectivamente, una comisión o grupo 
de trabajo sobre troncalidad en el seno del Consejo 
Nacional de Especialidades en Ciencias de la Salud?

¿La constitución de dicha comisión o grupo de tra-
bajo se ajusta a lo establecido en el artículo 30.3 de la 
Ley de Ordenación de las Profesiones Sanitarias?

En caso afirmativo, ¿cuáles han sido los criterios 
aplicados al efecto?

¿Cuál es el plan de trabajo de la citada comisión o 
grupo de trabajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2007.—Ana María Pastos y Julio Sánchez Fierro, 
Diputados.

184/126659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta las siguientes preguntas al Gobierno 
para que les sea contestadas por escrito.

Recientemente la Unión Europea ha emitido un 
informe en el que se constatan graves carencias de con-
trol en materia de higiene en las explotaciones de pro-
ducción de leche en distintas Comunidades Autónomas.

¿Qué medidas han adoptado los Ministerios de 
Sanidad y Consumo y de Agricultura, Pesca y Alimen-
tación para controlar los requisitos en materia de higie-
ne en las explotaciones de producción de leche?

En caso contrario, ¿cuándo está previsto adoptar 
tales medidas?, y ¿en qué consistirían?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado la Ley 7/2007, de 12 de 
abril, del Estatuto Básico del Empleado Público, que 
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recoge en su capítulo V la jornada de trabajo y los per-
misos para la conciliación de la vida personal, familiar 
y laboral.

Por lactancia de un hijo menor de doce meses se 
tendrá derecho a una hora de ausencia del trabajo, que 
se podrá dividir en dos fracciones, y que puede ser sus-
tituido en reducción de la jornada laboral en media hora 
al inicio o al final o, en una hora al inicio o al final de la 
jornada, con la misma finalidad. Este derecho podrá ser 
ejercido indistintamente por uno u otro de los progeni-
tores, en el caso de que ambos trabajen.

¿Qué número de hombres y mujeres solicitaron este 
permiso previsto en la Ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado la Ley 7/2007, de 12 de 
abril, del Estatuto Básico del Empleado Público, que 
recoge en su capítulo V la jornada de trabajo y los per-
misos para la conciliación de la vida personal, familiar 
y laboral.

La funcionaria podrá solicitar la sustitución del 
tiempo de lactancia por un permiso retribuido que acu-
mule en jornadas completas el tiempo correspondiente.

Este permiso se incrementará en los casos de parto 
múltiple.

¿Cuántas mujeres solicitaron este permiso previsto 
en la Ley en estos supuestos concretos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 

Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado la Ley 7/2007, de 12 de 
abril, del Estatuto Básico del Empleado Público, que 
recoge en su capítulo V la jornada de trabajo y los per-
misos para la conciliación de la vida personal, familiar 
y laboral.

La funcionaria o el funcionario tendrá derecho a 
ausentarse del trabajo durante un máximo de dos horas 
diarias, percibiendo las retribuciones íntegras, por naci-
miento de hijos prematuros o por cualquier otra causa 
por la que deban permanecer hospitalizados a continua-
ción del parto,

Asimismo, tendrán derecho a reducir su jornada de 
trabajo hasta un máximo de dos horas, con la disminu-
ción proporcional de sus retribuciones.

¿Cuántos hombres y/o mujeres solicitaron la ausen-
cia de dos horas previsto en la Ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado la Ley 7/2007, de 12 de 
abril, del Estatuto Básico del Empleado Público, que 
recoge en su capítulo V la jornada de trabajo y los per-
misos para la conciliación de la vida personal, familiar 
y laboral.

La funcionaria o el funcionario tendrá derecho a 
ausentarse del trabajo durante un máximo de dos horas 
diarias, percibiendo las retribuciones íntegras, por naci-
miento de hijos prematuros o por cualquier otra causa 
por la que deban permanecer hospitalizados a continua-
ción del parto.

Asimismo, tendrán derecho a reducir su jornada de 
trabajo hasta un máximo de dos horas, con la disminu-
ción proporcional de sus retribuciones.

¿Cuántos hombres y/o mujeres solicitaron el permi-
so de reducción de jornada previsto en la Ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/126664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado la Ley 7/2007, de 12 de 
abril, del Estatuto Básico del Empleado Público, que 
recoge en su capítulo V la jornada de trabajo y los per-
misos para la conciliación de la vida personal, familiar 
y laboral.

La funcionaria o el funcionario tendrá derecho a 
ausentarse del trabajo durante un máximo de dos horas 
diarias, percibiendo las retribuciones íntegras, por naci-
miento de hijos prematuros o por cualquier otra causa 
por la que deban permanecer hospitalizados a continua-
ción del parto,

Asimismo, tendrán derecho a reducir su jornada de 
trabajo hasta un máximo de dos horas, con la disminu-
ción proporcional de sus retribuciones.

¿Cuál es el número total hombres y mujeres que 
solicitaron cualquiera de los permisos previstos en la 
Ley por nacimiento de hijos prematuros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado la Ley 7/2007, de 12 de 
abril, del Estatuto Básico del Empleado Público, que 
recoge en su capítulo V la jornada de trabajo y los per-
misos para la conciliación de la vida personal, familiar 
y laboral.

La funcionaria o el funcionario tendrá derecho a la 
disminución de su jornada de trabajo, por razones de 
guarda legal, cuando tenga el cuidado directo de algún 
menor de doce años, persona mayor que requiera espe-
cial dedicación o a una persona con discapacidad, que 
no desempeñe actividad retribuida.

¿Cuántos hombres y/o mujeres solicitaron el permi-
so de disminución de su jornada, por razones de guarda 
legal, para el cuidado directo de un menor de doce años 
previsto en la Ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado la Ley 7/2007, de 12 de 
abril, del Estatuto Básico del Empleado Público, que 
recoge en su capítulo V la jornada de trabajo y los per-
misos para la conciliación de la vida personal, familiar 
y laboral.

La funcionaria o el funcionario tendrá derecho a la 
disminución de su jornada de trabajo, por razones de 
guarda legal, cuando tenga el cuidado directo de algún 
menor de doce años, persona mayor que requiera espe-
cial dedicación o a una persona con discapacidad, que 
no desempeñe actividad retribuida.

¿Cuántos hombres y/o mujeres solicitaron el permi-
so de disminución de su jornada por razones de guarda 
legal, para el cuidado de una persona mayor que requie-
ra especial dedicación previsto en la Ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado la Ley 7/2007, de 12 de 
abril, del Estatuto Básico del Empleado Público, que 
recoge en su capítulo V la jornada de trabajo y los per-
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misos para la conciliación de la vida personal, familiar 
y laboral.

La funcionaria o el funcionario tendrá derecho a la 
disminución de su jornada de trabajo, por razones de 
guarda legal, cuando tenga el cuidado directo de algún 
menor de doce años, persona mayor que requiera espe-
cial dedicación o a una persona con discapacidad, que 
no desempeñe actividad retribuida.

¿Cuántos hombres y/o mujeres solicitaron el permi-
so de disminución de su jornada, por razones de guarda 
legal, para el cuidado de una persona con discapacidad 
que no desempeñe actividad retribuida previsto en la 
Ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado la Ley 7/2007, de 12 de 
abril, del Estatuto Básico del Empleado Público, que 
recoge en su capítulo V la jornada de trabajo y los per-
misos para la conciliación de la vida personal, familiar 
y laboral.

La funcionaria o el funcionario tendrá derecho a la 
disminución de su jornada de trabajo, por razones de 
guarda legal, cuando tenga el cuidado directo de algún 
menor de doce años, persona mayor que requiera espe-
cial dedicación o a una persona con discapacidad, que 
no desempeñe actividad retribuida.

¿Cuál es el número total de hombres y mujeres que 
solicitaron el permiso de disminución de su jornada, 
por razones de guarda legal, en cualquiera de los 
supuestos recogidos por la Ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado la Ley 7/2007, de 12 de 
abril, del Estatuto Básico del Empleado Público, que 
recoge en su capítulo V la jornada de trabajo y los per-
misos para la conciliación de la vida personal, familiar 
y laboral.

El funcionario que precise encargarse del cuidado 
directo de un familiar, hasta el segundo grado de con-
sanguinidad o afinidad, que por razones de edad, acci-
dente o enfermedad no pueda valerse por sí mismo y 
que no desempeñe actividad retribuida, tendrá derecho 
a la disminución de su jornada de trabajo.

¿Cuántos hombres y mujeres solicitaron el permiso 
de disminución de la jornada laboral por cuidado de 
directo de un familiar que por razones de edad o acci-
dente no puede valerse por sí mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado la Ley 7/2007, de 12 de 
abril, del Estatuto Básico del Empleado Público, que 
recoge en su capítulo V la jornada de trabajo y los per-
misos para la conciliación de la vida personal, familiar 
y laboral.

El funcionario que precise encargarse del cuidado 
directo de un familiar, hasta el segundo grado de con-
sanguinidad o afinidad, que por razones de edad, acci-
dente o enfermedad no pueda valerse por sí mismo y 
que no desempeñe actividad retribuida, tendrá derecho 
a la disminución de su jornada de trabajo.

¿Cuántos hombres y mujeres solicitaron el permiso 
de disminución de la jornada laboral por cuidado  
directo de un familiar que por razones de enfermedad 
no puede valerse por sí mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/126671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado la Ley 7/2007, de 12 de 
abril, del Estatuto Básico del Empleado Público, que 
recoge en su capítulo V la jornada de trabajo y los per-
misos para la conciliación de la vida personal, familiar 
y laboral.

El funcionario tendrá derecho a solicitar una reduc-
ción de hasta el cincuenta por ciento de la jornada labo-
ral, con carácter retribuido, por razones de enfermedad 
muy grave y por el plazo máximo de un mes, cuando 
sea preciso atender el cuidado de un familiar de primer 
grado.

Si hubiera más de un titular de este derecho por el 
mismo hecho causante, el tiempo de disfrute de esta 
reducción se podrá prorratear entre los mismos, respe-
tando en todo caso, el plazo máximo de un mes.

¿Cuántos hombres y mujeres solicitaron el permiso 
de reducción de la jornada laboral por cuidado de un 
familiar de primer grado, por enfermedad muy grave, 
como recoge la Ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado la Ley 7/2007, de 12 de 
abril, del Estatuto Básico del Empleado Público, que 
recoge en su capítulo V la jornada de trabajo y los per-
misos para la conciliación de la vida personal, familiar 
y laboral.

El funcionario tendrá derecho a solicitar una reduc-
ción de hasta el cincuenta por ciento de la jornada labo-
ral, con carácter retribuido, por razones de enfermedad 

muy grave y por el plazo máximo de un mes, cuando 
sea preciso atender el cuidado de un familiar de primer 
grado.

Si hubiera más de un titular de este derecho por el 
mismo hecho causante, el tiempo de disfrute de esta 
reducción se podrá prorratear entre los mismos, respe-
tando en todo caso, el plazo máximo de un mes.

¿Cuántos hombres y mujeres solicitaron el permiso 
prorrateado de reducción de la jornada laboral por cui-
dado de un familiar de primer grado, por enfermedad 
muy grave, como recoge la Ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado la Ley 7/2007, de 12 de 
abril, del Estatuto Básico del Empleado Público, que 
recoge en su capítulo V la jornada de trabajo y los per-
misos para la conciliación de la vida personal, familiar 
y laboral.

El funcionario tendrá derecho a solicitar una reduc-
ción de la jornada laboral, por tiempo indispensable 
para el cumplimiento de un deber inexcusable de carác-
ter público o personal y por deberes relacionados con la 
conciliación de la vida familiar y laboral.

¿Cuántos hombres y mujeres solicitaron el permiso 
de reducción de la jornada laboral en el caso menciona-
do, como recoge la Ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado la Ley 7/2007, de 12 de 
abril, del Estatuto Básico del Empleado Público, que 
recoge en su capítulo V la jornada de trabajo y los per-
misos para la conciliación de la vida personal, familiar 
y laboral.

El permiso por parto tiene una duración de dieciséis 
semanas ininterrumpidas, ampliables en el caso de 
parto múltiple en dos semanas más por cada hijo a par-
tir del segundo. El permiso se distribuirá a opción de la 
funcionaria siempre que seis semanas sean inmediata-
mente posteriores al parto.

En caso de fallecimiento de la madre, el otro proge-
nitor podrá hacer uso de la totalidad o, en su caso, de la 
parte que reste de permiso.

No obstante lo anterior, y sin perjuicio de las seis 
semanas inmediatas posteriores al parto de descanso 
obligatorio para la madre, en el caso de que ambos pro-
genitores trabajen, la madre, al iniciarse el período de 
descanso por maternidad, podrá optar por que el otro 
progenitor disfrute de una parte determinada e ininte-
rrumpida del período de descanso posterior al parto, 
bien de forma simultánea o sucesiva con el de la madre, 
salvo que en el momento de su efectividad la incorpora-
ción al trabajo de la madre suponga un riesgo para su 
salud.

En los casos de disfrute simultáneo de períodos de 
descanso, la suma de los mismos no podrá exceder de 
las dieciséis semanas o de las que correspondan en caso 
de parto múltiple.

Este permiso podrá disfrutarse a jornada completa o 
a tiempo parcial, cuando las necesidades del servicio lo 
permitan, y en los términos que reglamentariamente se 
determinen.

En partos normales, ¿cuántos hombres y mujeres 
han disfrutado del permiso de forma simultánea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado la Ley 7/2007, de 12 de 
abril, del Estatuto Básico del Empleado Público, que 
recoge en su capítulo V la jornada de trabajo y los per-
misos para la conciliación de la vida personal, familiar 
y laboral.

El permiso por parto tiene una duración de dieciséis 
semanas ininterrumpidas, ampliables en el caso de 
parto múltiple en dos semanas más por cada hijo a par-
tir del segundo. El permiso se distribuirá a opción de la 
funcionaria siempre que seis semanas sean inmediata-
mente posteriores al parto.

En caso de fallecimiento de la madre, el otro proge-
nitor podrá hacer uso de la totalidad o, en su caso, de la 
parte que reste de permiso.

No obstante lo anterior, y sin perjuicio de las seis 
semanas inmediatas posteriores al parto de descanso 
obligatorio para la madre, en el caso de que ambos pro-
genitores trabajen, la madre, al iniciarse el período de 
descanso por maternidad, podrá optar por que el otro 
progenitor disfrute de una parte determinada e ininte-
rrumpida del período de descanso posterior al parto, 
bien de forma simultánea o sucesiva con el de la madre, 
salvo que en el momento de su efectividad la incorpora-
ción al trabajo de la madre suponga un riesgo para su 
salud.

En los casos de disfrute simultáneo de períodos de 
descanso, la suma de los mismos no podrá exceder de 
las dieciséis semanas o de las que correspondan en caso 
de parto múltiple.

Este permiso podrá disfrutarse a jornada completa o 
a tiempo parcial, cuando las necesidades del servicio lo 
permitan, y en los términos que reglamentariamente se 
determinen.

En partos normales, ¿cuántos hombres y mujeres 
han disfrutado del permiso a tiempo completo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado la Ley
.
 7/2007, de 12 de 

abril, del Estatuto Básico del Empleado Público, que 
recoge en su capítulo V la jornada de trabajo y los per-
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misos para la conciliación de la vida personal, familiar 
y laboral.

El permiso por parto tiene una duración de dieciséis 
semanas ininterrumpidas, ampliables en el caso de 
parto múltiple en dos semanas más por cada hijo a par-
tir del segundo. El permiso se distribuirá a opción de la 
funcionaria siempre que seis semanas sean inmediata-
mente posteriores al parto.

En caso de fallecimiento de la madre, el otro proge-
nitor podrá hacer uso de la totalidad o, en su caso, de la 
parte que reste de permiso.

No obstante lo anterior, y sin perjuicio de las seis 
semanas inmediatas posteriores al parto de descanso 
obligatorio para la madre, en el caso de que ambos pro-
genitores trabajen, la madre, al iniciarse el período de 
descanso por maternidad, podrá optar por que el otro 
progenitor disfrute de una parte determinada e ininte-
rrumpida del período de descanso posterior al parto, 
bien de forma simultánea o sucesiva con el de la madre, 
salvo que en el momento de su efectividad la incorpora-
ción al trabajo de la madre suponga un riesgo para su 
salud.

En los casos de disfrute simultáneo de períodos de 
descanso, la suma de los mismos no podrá exceder de 
las dieciséis semanas o de las que correspondan en caso 
de parto múltiple.

Este permiso podrá disfrutarse a jornada completa o 
a tiempo parcial, cuando las necesidades del servicio lo 
permitan, y en los términos que reglamentariamente se 
determinen.

En partos normales, ¿cuántos hombres y mujeres 
han disfrutado del permiso a tiempo parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado la Ley
,
 7/2007, de 12 de 

abril, del Estatuto Básico del Empleado Público, que 
recoge en su capítulo V la jornada de trabajo y los per-

misos para la conciliación de la vida personal, familiar 
y laboral.

El permiso por parto tiene una duración de dieciséis 
semanas ininterrumpidas, ampliables en el caso de 
parto múltiple en dos semanas más por cada hijo a par-
tir del segundo. El permiso se distribuirá a opción de la 
funcionaria siempre que seis semanas sean inmediata-
mente posteriores al parto.

En caso de fallecimiento de la madre, el otro proge-
nitor podrá hacer uso de la totalidad o, en su caso, de la 
parte que reste de permiso.

No obstante lo anterior, y sin perjuicio de las seis 
semanas inmediatas posteriores al parto de descanso 
obligatorio para la madre, en el caso de que ambos pro-
genitores trabajen, la madre, al iniciarse el período de 
descanso por maternidad, podrá optar por que el otro 
progenitor disfrute de una parte determinada e ininte-
rrumpida del período de descanso posterior al parto, 
bien de forma simultánea o sucesiva con el de la madre, 
salvo que en el momento de su efectividad la incorpora-
ción al trabajo de la madre suponga un riesgo para su 
salud.

En los casos de parto prematuro y en aquellos en 
que el neonato deba permanecer hospitalizado a conti-
nuación del parto, el permiso podrá computarse, a ins-
tancia de la madre o, en su defecto, del otro progenitor 
a partir de la fecha del alta hospitalaria. Se excluyen de 
dicho cómputo las primeras seis semanas posteriores al 
parto de descanso obligatorio para la madre.

En partos prematuros, ¿cuántos hombres y mujeres 
han disfrutado del permiso de forma simultánea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado la Ley 7/2007, de 12 de 
abril, del Estatuto Básico del Empleado Público, que 
recoge en su capítulo V la jornada de trabajo y los per-
misos para la conciliación de la vida personal, familiar 
y laboral.
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El permiso por parto tiene una duración de dieciséis 
semanas ininterrumpidas, ampliables en el caso de 
parto múltiple en dos semanas más por cada hijo a par-
tir del segundo. El permiso se distribuirá a opción de la 
funcionaria siempre que seis semanas sean inmediata-
mente posteriores al parto.

En caso de fallecimiento de la madre, el otro proge-
nitor podrá hacer uso de la totalidad o, en su caso, de la 
parte que reste de permiso.

No obstante lo anterior, y sin perjuicio de las seis 
semanas inmediatas posteriores al parto de descanso 
obligatorio para la madre, en el caso de que ambos pro-
genitores trabajen, la madre, al iniciarse el período de 
descanso por maternidad, podrá optar por que el otro 
progenitor disfrute de una parte determinada e ininte-
rrumpida del período de descanso posterior al parto, bien 
de forma simultánea o sucesiva con el de la madre, salvo 
que en el momento de su efectividad la incorporación al 
trabajo de la madre suponga un riesgo para su salud.

En los casos de parto prematuro y en aquellos en 
que el neonato deba permanecer hospitalizado a conti-
nuación del parto, el permiso podrá computarse, a ins-
tancia de la madre o, en su defecto, del otro progenitor, 
a partir de la fecha del alta hospitalaria. Se excluyen de 
dicho cómputo las primeras seis semanas posteriores al 
parto, de descanso obligatorio para la madre.

En partos múltiples, ¿cuántos hombres y mujeres 
han disfrutado del permiso de forma simultánea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado la Ley 7/2007, de 12 de 
abril, del Estatuto Básico del Empleado Público, que 
recoge en su capítulo V la jornada de trabajo y los per-
misos para la conciliación de la vida personal, familiar 
y laboral.

Durante el disfrute del permiso por parto, el funcio-
nario tiene derecho a participar en los cursos de forma-
ción que convoque la Administración.

¿Cuántos hombres y mujeres disfrutando del permi-
so por parto han participado en los cursos de formación 
convocados por la Administración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado la Ley 7/2007, de 12 de 
abril, del Estatuto Básico del Empleado Público que 
recoge en su Capítulo V, la jornada de trabajo y los per-
misos para la Conciliación de la vida personal, familiar 
y laboral.

El permiso por adopción o acogimiento, tanto prea-
doptivo como permanente tendrá una duración de die-
ciséis semanas ininterrumpidas, ampliables en el 
supuesto de adopción o acogimiento múltiple en dos 
semanas más por cada hijo a partir del segundo, conta-
das a la elección del funcionario, a partir de la decisión 
administrativa o judicial de acogimiento o a partir de la 
resolución judicial por la que se constituya la adopción.

En el caso de que ambos progenitores trabajen, el 
permiso se distribuirá a opción de los interesados, que 
podrán disfrutarlo de forma simultánea o sucesiva, 
siempre en períodos ininterrumpidos.

Este permiso podrá disfrutarse a jornada completa o 
a tiempo parcial, cuando las necesidades de servicio lo 
permitan, y en los términos que reglamentariamente se 
determine.

En caso de adopción ¿Cuántos hombres y mujeres 
han disfrutado del permiso de forma simultánea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
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Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado la Ley 7/2007, de 12 de 
abril, del Estatuto Básico del Empleado Público que 
recoge en su Capítulo V, la jornada de trabajo y los per-
misos para la Conciliación de la vida personal, familiar 
y laboral.

El permiso por adopción o acogimiento, tanto prea-
doptivo como permanente tendrá una duración de die-
ciséis semanas ininterrumpidas, ampliables en el 
supuesto de adopción o acogimiento múltiple en dos 
semanas más por cada hijo a partir del segundo, conta-
das a la elección del funcionario, a partir de la decisión 
administrativa o judicial de acogimiento o a partir de la 
resolución judicial por la que se constituya la adopción.

En el caso de que ambos progenitores trabajen, el 
permiso se distribuirá a opción de los interesados, que 
podrán disfrutarlo de forma simultánea o sucesiva, 
siempre en períodos ininterrumpidos.

Este permiso podrá disfrutarse a jornada completa o 
a tiempo parcial, cuando las necesidades de servicio lo 
permitan, y en los términos que reglamentariamente se 
determine.

En caso de adopción ¿Cuántos hombres y mujeres 
han disfrutado del permiso a tiempo completo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado la Ley 7/2007, de 12 de 
abril, del Estatuto Básico del Empleado Público que 
recoge en su Capítulo V, la jornada de trabajo y los per-
misos para la Conciliación de la vida personal, familiar 
y laboral.

El permiso por adopción o acogimiento, tanto prea-
doptivo como permanente tendrá una duración de die-
ciséis semanas ininterrumpidas, ampliables en el 
supuesto de adopción o acogimiento múltiple en dos 
semanas más por cada hijo a partir del segundo, conta-
das a la elección del funcionario, a partir de la decisión 
administrativa o judicial de acogimiento o a partir de la 
resolución judicial por la que se constituya la adopción.

En el caso de que ambos progenitores trabajen, el 
permiso se distribuirá a opción de los interesados, que 
podrán disfrutarlo de forma simultánea o sucesiva, 
siempre en períodos ininterrumpidos.

Este permiso podrá disfrutarse a jornada completa o 
a tiempo parcial, cuando las necesidades de servicio lo 
permitan, y en los términos que reglamentariamente se 
determine.

En caso de adopción ¿Cuántos hombres y mujeres 
han disfrutado del permiso a tiempo parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado la Ley 7/2007, de 12 de 
abril, del Estatuto Básico del Empleado Público que 
recoge en su Capítulo V, la jornada de trabajo y los per-
misos para la Conciliación de la vida personal, familiar 
y laboral.

El permiso por adopción o acogimiento, tanto prea-
doptivo como permanente tendrá una duración de die-
ciséis semanas ininterrumpidas, ampliables en el 
supuesto de adopción o acogimiento múltiple en dos 
semanas más por cada hijo a partir del segundo, conta-
das a la elección del funcionario, a partir de la decisión 
administrativa o judicial de acogimiento o a partir de la 
resolución judicial por la que se constituya la adopción.

En el caso de que ambos progenitores trabajen, el 
permiso se distribuirá a opción de los interesados, que 
podrán disfrutarlo de forma simultánea o sucesiva, 
siempre en períodos ininterrumpidos.

Este permiso podrá disfrutarse a jornada completa o 
a tiempo parcial, cuando las necesidades de servicio lo 
permitan, y en los términos que reglamentariamente se 
determine.

En caso de acogimiento ¿Cuántos hombres y muje-
res han disfrutado del permiso a tiempo completo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/126685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado la Ley 7/2007, de 12 de 
abril, del Estatuto Básico del Empleado Público que 
recoge en su Capítulo V, la jornada de trabajo y los per-
misos para la Conciliación de la vida personal, familiar 
y laboral.

El permiso por adopción o acogimiento, tanto prea-
doptivo como permanente tendrá una duración de die-
ciséis semanas ininterrumpidas, ampliables en el 
supuesto de adopción o acogimiento múltiple en dos 
semanas más por cada hijo a partir del segundo, conta-
das a la elección del funcionario, a partir de la decisión 
administrativa o judicial de acogimiento o a partir de la 
resolución judicial por la que se constituya la adopción.

En el caso de que ambos progenitores trabajen, el 
permiso se distribuirá a opción de los interesados, que 
podrán disfrutarlo de forma simultánea o sucesiva, 
siempre en períodos ininterrumpidos.

Este permiso podrá disfrutarse a jornada completa o 
a tiempo parcial, cuando las necesidades de servicio lo 
permitan, y en los términos que reglamentariamente se 
determine.

En caso de acogimiento ¿Cuántos hombres y muje-
res han disfrutado de este permiso a tiempo parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta las siguientes preguntas al Gobier-
no, para que le sean contestadas por escrito.

El Gobierno ha aprobado la Ley 7/2007, de 12 de 
abril, del Estatuto Básico del Empleado Público que 
recoge en su Capítulo V, la jornada de trabajo y los per-

misos para la Conciliación de la vida personal, familiar 
y laboral.

El permiso por adopción o acogimiento, tanto prea-
doptivo como permanente tendrá una duración de die-
ciséis semanas ininterrumpidas, ampliables en el 
supuesto de adopción o acogimiento múltiple en dos 
semanas más por cada hijo a partir del segundo, conta-
das a la elección del funcionario, a partir de la decisión 
administrativa o judicial de acogimiento o a partir de la 
resolución judicial por la que se constituya la adopción.

En el caso de que ambos progenitores trabajen, el 
permiso se distribuirá a opción de los interesados, que 
podrán disfrutarlo de forma simultánea o sucesiva, 
siempre en períodos ininterrumpidos.

Este permiso podrá disfrutarse a jornada completa o 
a tiempo parcial, cuando las necesidades de servicio lo 
permitan, y en los términos que reglamentariamente se 
determine.

En caso de acogimiento y de que ambos trabajen 
¿Cuántos hombres y mujeres han disfrutado de este 
permiso de forma simultánea? Y ¿cuántos lo han hecho 
de forma sucesiva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado la Ley 7/2007, de 12 de 
abril, del Estatuto Básico del Empleado Público que 
recoge en su Capítulo V, la jornada de trabajo y los per-
misos para la Conciliación de la vida personal, familiar 
y laboral.

En el permiso por adopción o acogimiento, si fuera 
necesario el desplazamiento previo de los progenitores 
al país de origen del adoptado, en los casos de adopción 
internacional, se tendrá derecho, además, a un permiso 
de hasta dos meses de duración, percibiendo durante 
este período exclusivamente las retribuciones básicas.

Con independencia del permiso de hasta dos meses 
previsto en el párrafo anterior y para el supuesto con-
templado en dicho párrafo, el permiso por adopción 
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podrá iniciarse hasta cuatro semanas antes de la resolu-
ción por la que se constituya la adopción.

En caso de desplazamiento por adopción ¿Cuántos 
hombres y mujeres han disfrutado de este permiso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado la Ley 7/2007, de 12 de 
abril, del Estatuto Básico del Empleado Público que 
recoge en su Capítulo V, la jornada de trabajo y los per-
misos para la Conciliación de la vida personal, familiar 
y laboral.

Durante el disfrute del permiso por adopción o aco-
gimiento, el funcionario tiene derecho a participar en los 
cursos de formación que convoque la Administración.

¿Cuántos hombres y mujeres disfrutando del permi-
so por adopción han participado en los cursos de for-
mación convocados por la Administración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado la Ley 7/2007, de 12 de 
abril, del Estatuto Básico del Empleado Público que 
recoge en su Capítulo V, la jornada de trabajo y los per-
misos para la Conciliación de la vida personal, familiar 
y laboral.

Durante el disfrute del permiso por adopción o aco-
gimiento, el funcionario tiene derecho a participar en los 
cursos de formación que convoque la Administración.

¿Cuántos hombres y mujeres disfrutando del permi-
so por acogimiento han participado en los cursos de 
formación convocados por la Administración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado la Ley 7/2007, de 12 de 
abril, del Estatuto Básico del Empleado Público que 
recoge en su Capítulo V, la jornada de trabajo y los per-
misos para la Conciliación de la vida personal, familiar 
y laboral.

El permiso de paternidad por el nacimiento, acogi-
miento o adopción de un hijo tendrá una duración de 
quince días, a disfrutar por el padre o el otro progenitor 
a partir de la fecha del nacimiento, de la decisión admi-
nistrativa o judicial de acogimiento o de la resolución 
judicial por la que se constituya la adopción.

¿Cuántos hombres/progenitores han disfrutado del 
permiso por paternidad como establece la Ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.
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El balance del primer año de aplicación del Plan Con-
cilia, presentado por el Ministro de Administraciones 
Públicas, indica que en la Administración General del 
Estado se han acogido a los distintos permisos que reco-
ge el Plan una décima parte de los potenciales beneficia-
rios (9.507 trabajadores de un total de 550.136).

Para poder evaluar las estrategias de gestión de 
recursos humanos desarrolladas desde la óptica de la 
igualdad de oportunidades para todos los colectivos de 
la Administración y al objeto de tener una visión real 
del alcance de estas medidas, se formula la siguiente 
pregunta.

¿Qué número de empleados públicos de la Adminis-
tración General del Estado, desagregados por sexo, se 
han acogido a cada una de las medidas del Plan Con-
cilia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

El balance del primer año de aplicación del Plan Con-
cilia, presentado por el Ministro de Administraciones 
Públicas, indica que en la Administración General del 
Estado se han acogido a los distintos permisos que reco-
ge el Plan una décima parte de los potenciales beneficia-
rios (9.507 trabajadores de un total de 550.136).

Para poder evaluar las estrategias de gestión de 
recursos humanos desarrolladas desde la óptica de la 
igualdad de oportunidades para todos los colectivos de 
la Administración y al objeto de tener una visión real 
del alcance de estas medidas, se formula la siguiente 
pregunta.

¿Qué número de empleados públicos de la Adminis-
tración General del Estado, desagregados por funciona-
rios, se han acogido a cada una de las medidas del Plan 
Concilia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

El balance del primer año de aplicación del Plan Con-
cilia, presentado por el Ministro de Administraciones 
Públicas, indica que en la Administración General del 
Estado se han acogido a los distintos permisos que reco-
ge el Plan una décima parte de los potenciales beneficia-
rios (9.507 trabajadores de un total de 550.136).

Para poder evaluar las estrategias de gestión de 
recursos humanos desarrolladas desde la óptica de la 
igualdad de oportunidades para todos los colectivos de 
la Administración y al objeto de tener una visión real 
del alcance de estas medidas, se formula la siguiente 
pregunta.

¿Qué número de empleados públicos de la Adminis-
tración General del Estado, desagregados por emplea-
dos, se han acogido a cada una de las medidas del Plan 
Concilia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

El balance del primer año de aplicación del Plan Con-
cilia, presentado por el Ministro de Administraciones 
Públicas, indica que en la Administración General del 
Estado se han acogido a los distintos permisos que reco-
ge el Plan una décima parte de los potenciales beneficia-
rios (9.507 trabajadores de un total de 550.136).

Para poder evaluar las estrategias de gestión de 
recursos humanos desarrolladas desde la óptica de la 
igualdad de oportunidades para todos los colectivos de 
la Administración y al objeto de tener una visión real 
del alcance de estas medidas, se formula la siguiente 
pregunta.
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¿Qué número de empleados públicos de la Adminis-
tración General del Estado, desagregados por grupos 
profesionales, se han acogido a cada una de las medi-
das del Plan Concilia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

El balance del primer año de aplicación del Plan Con-
cilia, presentado por el Ministro de Administraciones 
Públicas, indica que en la Administración General del 
Estado se han acogido a los distintos permisos que reco-
ge el Plan una décima parte de los potenciales beneficia-
rios (9.507 trabajadores de un total de 550.136).

Para poder evaluar las estrategias de gestión de 
recursos humanos desarrolladas desde la óptica de la 
igualdad de oportunidades para todos los colectivos de 
la Administración y al objeto de tener una visión real 
del alcance de estas medidas, se formula la siguiente 
pregunta.

¿Qué número de empleados públicos de la Adminis-
tración General del Estado, desagregados por cuerpos o 
escalas, se han acogido a cada una de las medidas del 
Plan Concilia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El balance del primer año de aplicación del Plan Con-
cilia, presentado por el Ministro de Administraciones 
Públicas, indica que en la Administración General del 

Estado se han acogido a los distintos permisos que 
recoge el Plan una décima parte de los potenciales 
beneficiarios (9.507 trabajadores de un total de 550.136).

Para poder evaluar las estrategias de gestión de 
recursos humanos desarrolladas desde la óptica de la 
igualdad de oportunidades para todos los colectivos de 
la Administración y al objeto de tener una visión real 
del alcance de estas medidas, se formula la siguiente 
pregunta.

¿Qué número de empleados públicos de la Admi-
nistración General del Estado, desagregados por nive-
les, se ha acogido a cada una de las medidas del Plan 
Concilia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El balance del primer año de aplicación del Plan Con-
cilia, presentado por el Ministro de Administraciones 
Públicas, indica que en la Administración General del 
Estado se han acogido a los distintos permisos que 
recoge el Plan una décima parte de los potenciales 
beneficiarios (9.507 trabajadores de un total de 550.136).

Para poder evaluar las estrategias de gestión de 
recursos humanos desarrolladas desde la óptica de la 
igualdad de oportunidades para todos los colectivos de 
la Administración y al objeto de tener una visión real 
del alcance de estas medidas, se formula la siguiente 
pregunta.

¿Qué número de empleados públicos de la Adminis-
tración General del Estado, desagregados por Ministe-
rios, se ha acogido a cada una de las medidas del Plan 
Concilia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 



Congreso 20 de septiembre de 2007.—Serie D. Núm. 603

741

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El balance del primer año de aplicación del Plan Con-
cilia, presentado por el Ministro de Administraciones 
Públicas, indica que en la Administración General del 
Estado se han acogido a los distintos permisos que 
recoge el Plan una décima parte de los potenciales 
beneficiarios (9.507 trabajadores de un total de 550.136).

Para poder evaluar las estrategias de gestión de 
recursos humanos desarrolladas desde la óptica de la 
igualdad de oportunidades para todos los colectivos de 
la Administración y al objeto de tener una visión real 
del alcance de estas medidas, se formula la siguiente 
pregunta.

¿En qué Ministerios aparte del de Administracio-
nes Públicas se han desarrollado proqramas piloto de 
teletrabaio, tal y como estaba previsto en la Orden 
APU/1981/2006, de 21 de junio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El balance del primer año de aplicación del Plan Con-
cilia, presentado por el Ministro de Administraciones 
Públicas, indica que en la Administración General del 
Estado se han acogido a los distintos permisos que 
recoge el Plan una décima parte de los potenciales 
beneficiarios (9.507 trabajadores de un total de 550.136).

Para poder evaluar las estrategias de gestión de 
recursos humanos desarrolladas desde la óptica de la 
igualdad de oportunidades para todos los colectivos de 
la Administración y al objeto de tener una visión real 
del alcance de estas medidas, se formula la siguiente 
pregunta.

¿Cuenta la Administración con las condiciones téc-
nicas suficientes (equipos, formación, etc.) y financie-
ras para su aplicación? En caso afirmativo, ¿qué tipo de 
medidas están surtiendo y qué efectos? Y en caso nega-

tivo, ¿cuándo piensa el Gobierno ponerlas en práctica 
para que el programa tenga efectividad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El balance del primer año de aplicación del Plan Con-
cilia, presentado por el Ministro de Administraciones 
Públicas, indica que en la Administración General del 
Estado se han acogido a los distintos permisos que 
recoge el Plan una décima parte de los potenciales 
beneficiarios (9.507 trabajadores de un total de 550.136).

Para poder evaluar las estrategias de gestión de 
recursos humanos desarrolladas desde la óptica de la 
igualdad de oportunidades para todos los colectivos de 
la Administración y al objeto de tener una visión real 
del alcance de estas medidas, se formula la siguiente 
pregunta.

¿Qué presupuesto dedicará el Gobierno para dar 
cumplimiento a dicha medida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El balance del primer año de aplicación del Plan Con-
cilia, presentado por el Ministro de Administraciones 
Públicas, indica que en la Administración General del 
Estado se han acogido a los distintos permisos que 
recoge el Plan una décima parte de los potenciales 
beneficiarios (9.507 trabajadores de un total de 550.136).
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Para poder evaluar las estrategias de gestión de 
recursos humanos desarrolladas desde la óptica de la 
igualdad de oportunidades para todos los colectivos de 
la Administración y al objeto de tener una visión real 
del alcance de estas medidas, se formula la siguiente 
pregunta.

¿En qué partida de los Presupuestos Generales del 
Estado figura la inversión necesaria para dar cumpli-
miento a dicha actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado el Plan de Igualdad de 
Género en la Administración General del Estado el 4 de 
marzo de 2005.

En este Plan figuran medidas para favorecer la pro-
moción profesional de las empleadas públicas, en espe-
cial a la hora de acceder a los puestos predirectivos 
y directivos de la Administración General del Estado.

¿Qué actuaciones concretas ha puesto en marcha el 
Gobierno para actualizar la base de datos, cuya finali-
dad entre otras es ofrecer a los órqanos directivos can-
didatos para puestos de trabajo directivo, es decir, una 
base de datos en donde figure la trayectoria profesional 
y el perfil del funcionario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado el Plan de Igualdad de 
Género en la Administración General del Estado el 4 de 
marzo de 2005.

En este Plan figuran medidas para favorecer la pro-
moción profesional de las empleadas públicas, en espe-
cial a la hora de acceder a los puestos predirectivos 
y directivos de la Administración General del Estado.

¿Qué procedimiento se ha utilizado para la solicitud 
de candidatos y la respuesta con la propuesta de los 
posibles aspirantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado el Plan de Igualdad de 
Género en la Administración General del Estado el 4 de 
marzo de 2005.

En este Plan figuran medidas para favorecer la pro-
moción profesional de las empleadas públicas, en espe-
cial a la hora de acceder a los puestos predirectivos 
y directivos de la Administración General del Estado.

¿Qué número de nombramientos se hicieron confor-
me a esta medida durante el período marzo de 2005–
junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.
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El Gobierno ha aprobado el Plan de Igualdad de 
Género en la Administración General del Estado el 4 de 
marzo de 2005.

En este Plan figuran medidas para favorecer la pro-
moción profesional de las empleadas públicas, en espe-
cial a la hora de acceder a los puestos predirectivos 
y directivos de la Administración General del Estado.

¿Qué número de mujeres y hombres se han presen-
tado a las convocatorias de puesto de libre designación, 
durante el período marzo de 2005–junio de 2007, des-
agregados por puestos? ¿Y cuál es el número de muje-
res y hombres a los que se le ha asignado el puesto en 
ese mismo período?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado el Plan de Igualdad de 
Género en la Administración General del Estado el 4 de 
marzo de 2005.

En este Plan figuran medidas para favorecer la pro-
moción profesional de las empleadas públicas, en espe-
cial a la hora de acceder a los puestos predirectivos 
y directivos de la Administración General del Estado.

¿Qué número de mujeres y hombres se han presen-
tado a las, convocatorias de puesto de libre desiqna-
ción, durante el período marzo de 2005/junio de 2007, 
desagregados por Ministerios? ¿Y cuál es el número de 
mujeres y hombres a los que se le ha asignado el puesto 
en ese mismo período?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado el plan de igualdad de 
Género en la Administración General del Estado el 4 de 
marzo de 2005.

En este Plan figuran medidas para promover el valor 
de la igualdad de género en la AGE: Tales como pre-
mios a las mejores prácticas en materia de igualdad de 
género, planes y programas de formación, seminarios y 
cursos para sensibilizar y formar en este ámbito.

¿Cuántos premios se han otorgado para promover el 
valor de la igualdad de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado el plan de igualdad de 
Género en la Administración General del Estado el 4 de 
marzo de 2005.

En este Plan figuran medidas para promover el valor 
de la igualdad de género en la AGE: Tales como pre-
mios a las mejores prácticas en materia de igualdad de 
género, planes y programas de formación, seminarios y 
cursos para sensibilizar y formar en este ámbito.

¿A qué organizaciones se concedieron las mejores 
prácticas en materia de igualdad de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
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Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado el plan de igualdad de 
Género en la Administración General del Estado el 4 de 
marzo de 2005.

En este Plan figuran medidas para promover el valor 
de la igualdad de género en la AGE: Tales como pre-
mios a las mejores prácticas en materia de igualdad de 
género, planes y programas de formación, seminarios y 
cursos para sensibilizar y formar en este ámbito.

¿Qué número de planes y programas de formación, 
seminarios y cursos para sensibilizar y formar en este 
ámbito se concedieron y realizaron durante el período, 
marzo de 2005–junio 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado el plan de igualdad de 
Género en la Administración General del Estado el 4 de 
marzo de 2005.

En este Plan figuran medidas para promover el valor 
de la igualdad de género en la AGE: Tales como pre-
mios a las mejores prácticas en materia de igualdad de 
género, planes y programas de formación, seminarios y 
cursos para sensibilizar y formar en este ámbito.

¿Qué número de destinatarios —desagregados por 
sexos— participaron en estas actividades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 

Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado el Plan de Igualdad de 
Género en la Administración General del Estado el 4 de 
marzo de 2005.

En este plan figuran medidas para promover el valor 
de la igualdad de género en la AGE, tales como pre-
mios a las mejores prácticas en materia de igualdad de 
género, planes y programas de formación, seminarios y 
cursos para sensibilizar y formar en este ámbito.

¿Qué número de destinatarios desagregados por 
grupo participaron en estas actividades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado el Plan de Igualdad de 
Género en la Administración General del Estado el 4 de 
marzo de 2005.

En este plan figuran medidas para promover el valor 
de la igualdad de género en la AGE, tales como pre-
mios a las mejores prácticas en materia de igualdad de 
género, planes y programas de formación, seminarios y 
cursos para sensibilizar y formar en este ámbito.

¿Qué número de destinatarios desagregados por 
nivel participaron en estas actividades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.
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El Gobierno ha aprobado el Plan de Igualdad de 
Género en la Administración General del Estado el 4 de 
marzo de 2005.

En este plan figuran medidas para promover el valor 
de la igualdad de género en la AGE, tales como pre-
mios a las mejores prácticas en materia de igualdad de 
género, planes y programas de formación, seminarios y 
cursos para sensibilizar y formar en este ámbito.

¿Qué presupuesto dedicó el Gobierno para dar cum-
plimiento a dicha medida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado el Plan de Igualdad de 
Género en la Administración General del Estado el 4 de 
marzo de 2005.

En este plan figuran medidas para promover el valor 
de la igualdad de género en la AGE, tales como pre-
mios a las mejores prácticas en materia de igualdad de 
género, planes y programas de formación, seminarios y 
cursos para sensibilizar y formar en este ámbito.

¿En qué partida de los Presupuestos Generales del 
Estado del año 2005 figura la inversión necesaria para 
dar cumplimiento a dicha actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado el Plan de Igualdad de 
Género en la Administración General del Estado el 4 de 
marzo de 2005.

En este plan figuran medidas para promover el valor 
de la igualdad de género en la AGE, tales como pre-
mios a las mejores prácticas en materia de igualdad de 
género, planes y programas de formación, seminarios y 
cursos para sensibilizar y formar en este ámbito.

¿ En qué partida de los Presupuestos Generales del 
Estado del año 2006 figura la inversión necesaria para 
dar cumplimiento a dicha actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado el Plan de Igualdad de 
Género en la Administración General del Estado el 4 de 
marzo de 2005.

En este plan figuran medidas para promover el valor 
de la igualdad de género en la AGE, tales como pre-
mios a las mejores prácticas en materia de igualdad de 
género, planes y programas de formación, seminarios y 
cursos para sensibilizar y formar en este ámbito.

¿En qué partida de los Presupuestos Generales del 
Estado del año 2007 figura la inversión necesaria para 
dar cumplimiento a dicha actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.
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El Gobierno ha aprobado el Plan de Igualdad de 
Género en la Administración General del Estado el 4 de 
marzo de 2005.

En este plan figuran medidas de estudio y evalua-
ción de la trayectoria profesional por sexo de los 
empleados públicos y desarrollo del principio de igual-
dad de género, tales como sistemas de indicadores 
homogéneos, estudio sobre la trayectoria profesional, 
niveles retributivos, tasas de temporalidad y precarie-
dad en el trabajo de las empleadas públicas.

¿Qué estudios y evaluaciones se realizaron sobre 
sistemas de indicadores homogéneos durante el perío-
do, marzo de 2005-junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado el Plan de Igualdad de 
Género en la Administración General del Estado el 4 de 
marzo de 2005.

En este plan figuran medidas de estudio y evalua-
ción de la trayectoria profesional por sexo de los 
empleados públicos y desarrollo del principio de igual-
dad de género, tales como sistemas de indicadores 
homogéneos, estudio sobre la trayectoria profesional, 
niveles retributivos, tasas de temporalidad y precarie-
dad en el trabajo de las empleadas públicas.

¿Qué estudios y evaluaciones se realizaron sobre la 
trayectoria profesional de las empleadas públicas 
durante el período marzo de 2005-junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado el Plan de Igualdad de 
Género en la Administración General del Estado el 4 de 
marzo de 2005.

En este plan figuran medidas de estudio y evalua-
ción de la trayectoria profesional por sexo de los 
empleados públicos y desarrollo del principio de igual-
dad de género, tales como sistemas de indicadores 
homogéneos, estudio sobre la trayectoria profesional, 
niveles retributivos, tasas de temporalidad y precarie-
dad en el trabajo de las empleadas públicas.

¿Qué estudios y evaluaciones se realizaron sobre 
niveles retributivos en el trabajo de las empleadas públi-
cas durante el período marzo de 2005-junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado el Plan de Igualdad de 
Género en la Administración General del Estado el 4 de 
marzo de 2005.

En este plan figuran medidas de estudio y evalua-
ción de la trayectoria profesional por sexo de los 
empleados públicos y desarrollo del principio de igual-
dad de género, tales como sistemas de indicadores 
homogéneos, estudio sobre la trayectoria profesional, 
niveles retributivos, tasas de temporalidad y precarie-
dad en el trabajo de las empleadas públicas.

¿Qué estudios y evaluaciones se realizaron sobre tasas 
de temporalidad en el trabajo de las empleadas públicas 
durante el período, marzo de 2005-junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
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Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado el Plan de Igualdad de 
Género en la Administración General del Estado el 4 de 
marzo de 2005.

En este plan figuran medidas de estudio y evalua-
ción de la trayectoria profesional por sexo de los 
empleados públicos y desarrollo del principio de igual-
dad de género, tales como sistemas de indicadores 
homogéneos, estudio sobre la trayectoria profesional, 
niveles retributivos, tasas de temporalidad y precarie-
dad en el trabajo de las empleadas públicas.

¿Qué estudios y evaluaciones se realizaron sobre 
tasas de precariedad en el trabajo de las empleadas públi-
cas durante el período marzo de 2005/junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado el Plan de Igualdad de 
Género en la Administración General del Estado el 4 de 
marzo de 2005.

En este plan figuran medidas de estudio y evalua-
ción de la trayectoria profesional por sexo de los 
empleados públicos y desarrollo del principio de igual-
dad de género, tales como sistemas de indicadores 
homogéneos, estudio sobre la trayectoria profesional, 
niveles retributivos, tasas de temporalidad y precarie-
dad en el trabajo de las empleadas públicas.

¿Qué presupuesto dedicó el Gobierno para dar cum-
plimiento a esta medida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado el Plan de Igualdad de 
Género en la Administración General del Estado el 4 de 
marzo de 2005.

En este plan figuran medidas de estudio y evalua-
ción de la trayectoria profesional por sexo de los 
empleados públicos y desarrollo del principio de igual-
dad de género, tales como sistemas de indicadores 
homogéneos, estudio sobre la trayectoria profesional, 
niveles retributivos, tasas de temporalidad y precarie-
dad en el trabajo de las empleadas públicas.

¿En qué partida de los Presupuestos Generales del 
Estado del año 2005 figura la inversión necesaria para 
dar cumplimiento a esta actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado el Plan de Igualdad de 
Género en la Administración General del Estado el 4 de 
marzo de 2005.

En este plan figuran medidas de estudio y evalua-
ción de la trayectoria profesional por sexo de los 
empleados públicos y desarrollo del principio de igual-
dad de género, tales como sistemas de indicadores 
homogéneos, estudio sobre la trayectoria profesional, 
niveles retributivos, tasas de temporalidad y precarie-
dad en el trabajo de las empleadas públicas.

¿En qué partida de los Presupuestos Generales del 
Estado del año 2006 figura la inversión necesaria para 
dar cumplimiento a dicha actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/126725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno ha aprobado el Plan de Igualdad de 
Género en la Administración General del Estado el 4 de 
marzo de 2005.

En este plan figuran medidas de estudio y evalua-
ción de la trayectoria profesional por sexo de los 
empleados públicos y desarrollo del principio de igual-
dad de género, tales como sistemas de indicadores 
homogéneos, estudio sobre la trayectoria profesional, 
niveles retributivos, tasas de temporalidad y precarie-
dad en el trabajo de las empleadas públicas.

¿En qué partida de los Presupuestos Generales del 
Estado del año 2007 figura la inversión necesaria para 
dar cumplimiento a esta actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Recientemente, el Gobierno ha aprobado la Ley Orgá-
nica 3/2007, de 22 de marzo, para la Igualdad Efectiva 
entre Mujeres y Hombres.

El Título V, en su Capítulo I, regula el principio de 
igualdad en el empleo público, estableciéndose los cri-
terios generales de actuación a favor de la igualdad para 
el conjunto de las Administraciones públicas.

En su Capítulo II regula la presencia equilibrada de 
mujeres y hombres en los nombramientos de órganos 
directivos de la Administración General del Estado, que 
se aplica también a los órganos de selección y valora-
ción del personal y en las designaciones de miembros 
de órganos colegiados, comités y consejos de adminis-
tración de empresas en cuyo capital participe dicha 
Administración.

El Capítulo III de este Título se dedica a las medidas 
de igualdad en el empleo en el ámbito de la Administra-
ción General del Estado, en sentido análogo a lo previs-
to para las relaciones de trabajo en el sector privado, y 
con la previsión específica del mandato de aprobación 
de un protocolo de actuación frente al acoso sexual y 
por razón de sexo.

Con relación a lo preceptuado en esas disposiciones 
se formula la siguiente pregunta:

¿Qué actuaciones concretas ha puesto o va a poner 
en marcha el Gobierno para remover los obstáculos que 
impliquen la pervivencia de cualquier tipo de discrimi-
nación en el desarrollo de la carrera profesional de las 
mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Recientemente, el Gobierno ha aprobado la Ley Orgá-
nica 3/2007, de 22 de marzo, para la Igualdad Efectiva 
entre Mujeres y Hombres.

El Título V, en su Capítulo I, regula el principio de 
igualdad en el empleo público, estableciéndose los cri-
terios generales de actuación a favor de la igualdad para 
el conjunto de las Administraciones públicas.

En su Capítulo II regula la presencia equilibrada de 
mujeres y hombres en los nombramientos de órganos 
directivos de la Administración General del Estado, que 
se aplica también a los órganos de selección y valora-
ción del personal y en las designaciones de miembros 
de órganos colegiados, comités y consejos de adminis-
tración de empresas en cuyo capital participe dicha 
Administración.

El Capítulo III de este Título se dedica a las medidas 
de igualdad en el empleo en el ámbito de la Administra-
ción General del Estado, en sentido análogo a lo previs-
to para las relaciones de trabajo en el sector privado, y 
con la previsión específica del mandato de aprobación 
de un protocolo de actuación frente al acoso sexual y 
por razón de sexo.

Con relación a lo preceptuado en esas disposiciones 
se formula la siguiente pregunta:
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¿Qué actuaciones concretas ha puesto o va a poner 
en marcha el Gobierno para la presencia equilibrada de 
hombres y muieres en el nombramiento de las personas 
titulares de los órganos directivos en la Administración 
General del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Recientemente, el Gobierno ha aprobado la Ley Orgá-
nica 3/2007, de 22 de marzo, para la Igualdad Efectiva 
entre Mujeres y Hombres

El Título V, en su Capítulo I, regula el principio de 
igualdad en el empleo público, estableciéndose los cri-
terios generales de actuación a favor de la igualdad para 
el conjunto de las Administraciones públicas.

En su Capítulo II regula la presencia equilibrada de 
mujeres y hombres en los nombramientos de órganos 
directivos de la Administración General del Estado, que 
se aplica también a los órganos de selección y valora-
ción del personal y en las designaciones de miembros 
de órganos colegiados, comités y consejos de adminis-
tración de empresas en cuyo capital participe dicha 
Administración.

El Capítulo III de este Título se dedica a las medidas 
de igualdad en el empleo en el ámbito de la Administra-
ción General del Estado, en sentido análogo a lo previs-
to para las relaciones de trabajo en el sector privado, y 
con la previsión específica del mandato de aprobación 
de un protocolo de actuación frente al acoso sexual y 
por razón de sexo.

Con relación a lo preceptuado en esas disposiciones 
se formula la siguiente pregunta:

¿Qué número de mujeres y hombres ocupan en la 
actualidad puestos directivos (Directores Generales, 
Subdirectores Generales, Jefes de División, puestos 
asimilados, vocales asesores, etc.), desagregados por 
Ministerios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Recientemente, el Gobierno ha aprobado la Ley Orgá-
nica 3/2007, de 22 de marzo, para la Igualdad Efectiva 
entre Mujeres y Hombres.

El Título V, en su Capítulo I, regula el principio de 
igualdad en el empleo público, estableciéndose los cri-
terios generales de actuación a favor de la igualdad para 
el conjunto de las Administraciones públicas.

En su Capítulo II regula la presencia equilibrada de 
mujeres y hombres en los nombramientos de órganos 
directivos de la Administración General del Estado, que 
se aplica también a los órganos de selección y valora-
ción del personal y en las designaciones de miembros 
de órganos colegiados, comités y consejos de adminis-
tración de empresas en cuyo capital participe dicha 
Administración.

El Capítulo III de este Título se dedica a las medidas 
de igualdad en el empleo en el ámbito de la Administra-
ción General del Estado, en sentido análogo a lo previs-
to para las relaciones de trabajo en el sector privado, y 
con la previsión específica del mandato de aprobación 
de un protocolo de actuación frente al acoso sexual y 
por razón de sexo.

Con relación a lo preceptuado en esas disposiciones 
se formula la siguiente pregunta:

¿Qué número de mujeres y hombres ocupan en la 
actualidad puestos de Directores Generales desagrega-
dos por Ministerios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.



Congreso 20 de septiembre de 2007.—Serie D. Núm. 603

750

Recientemente, el Gobierno ha aprobado la Ley Orgá-
nica 3/2007, de 22 de marzo, para la Igualdad Efectiva 
entre Mujeres y Hombres.

El Título V, en su Capítulo I, regula el principio de 
igualdad en el empleo público, estableciéndose los cri-
terios generales de actuación a favor de la igualdad para 
el conjunto de las Administraciones públicas.

En su Capítulo II regula la presencia equilibrada de 
mujeres y hombres en los nombramientos de órganos 
directivos de la Administración General del Estado, que 
se aplica también a los órganos de selección y valora-
ción del personal y en las designaciones de miembros 
de órganos colegiados, comités y consejos de adminis-
tración de empresas en cuyo capital participe dicha 
Administración.

El Capítulo III de este Título se dedica a las medidas 
de igualdad en el empleo en el ámbito de la Administra-
ción General del Estado, en sentido análogo a lo previs-
to para las relaciones de trabajo en el sector privado, y 
con la previsión específica del mandato de aprobación 
de un protocolo de actuación frente al acoso sexual y 
por razón de sexo.

Con relación a lo preceptuado en esas disposiciones 
se formula la siguiente pregunta:

¿Qué número de mujeres y hombres ocupan en la 
actualidad puestos de Subdirectores Generales desagre-
gados por Ministerios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Recientemente, el Gobierno ha aprobado la Ley Orgá-
nica 3/2007, de 22 de marzo, para la Igualdad Efectiva 
entre Mujeres y Hombres.

El Título V, en su Capítulo I, regula el principio de 
igualdad en el empleo público, estableciéndose los cri-
terios generales de actuación a favor de la igualdad para 
el conjunto de las Administraciones públicas.

En su Capítulo II regula la presencia equilibrada de 
mujeres y hombres en los nombramientos de órganos 
directivos de la Administración General del Estado, que 
se aplica también a los órganos de selección y valora-
ción del personal y en las designaciones de miembros 
de órganos colegiados, comités y consejos de adminis-

tración de empresas en cuyo capital participe dicha 
Administración.

El Capítulo III de este Título se dedica a las medidas 
de igualdad en el empleo en el ámbito de la Administra-
ción General del Estado, en sentido análogo a lo previs-
to para las relaciones de trabajo en el sector privado, y 
con la previsión específica del mandato de aprobación 
de un protocolo de actuación frente al acoso sexual y 
por razón de sexo.

Con relación a lo preceptuado en esas disposiciones 
se formulan la siguiente pregunta:

¿Qué número de mujeres y hombres ocupan en la 
actualidad puestos de nivel 30 desagregados por Minis-
terios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Recientemente, el Gobierno ha aprobado la Ley Orgá-
nica 3/2007, de 22 de marzo, para la Igualdad Efectiva 
entre Mujeres y Hombres.

El Título V, en su Capítulo I, regula el principio de 
igualdad en el empleo público, estableciéndose los cri-
terios generales de actuación a favor de la igualdad para 
el conjunto de las Administraciones públicas.

En su Capítulo II regula a presencia equilibrada de 
mujeres y hombres en los nombramientos de órganos 
directivos de la Administración General del Estado, que 
se aplica también a los órganos de selección y valora-
ción del personal y en las designaciones de miembros 
de órganos colegiados, comités y consejos de adminis-
tración de empresas en cuyo capital participe dicha 
Administración.

El Capítulo III de este Título se dedica a las medidas 
de igualdad en el empleo en el ámbito de la Administra-
ción General del Estado, en sentido análogo a lo previs-
to para las relaciones de trabajo en el sector privado, y 
con la previsión específica del mandato de aprobación 
de un protocolo de actuación frente al acoso sexual y 
por razón de sexo.

Con relación a lo preceptuado en esas disposiciones 
se formula la siguiente pregunta:
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¿Qué número de mujeres y hombres ocupan en la 
actualidad puestos de vocales asesores desagregados 
por Ministerios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Recientemente, el Gobierno ha aprobado la Ley Orgá-
nica 3/2007, de 22 de marzo, para la Igualdad Efectiva 
entre Mujeres y Hombres.

El Título V, en su Capítulo I, regula el principio de 
igualdad en el empleo público, estableciéndose los cri-
terios generales de actuación a favor de la igualdad para 
el conjunto de las Administraciones públicas.

En su Capítulo II regula la presencia equilibrada de 
mujeres y hombres en los nombramientos de órganos 
directivos de la Administración General del Estado, que 
se aplica también a los órganos de selección y valora-
ción del personal y en las designaciones de miembros 
de órganos colegiados, comités y consejos de adminis-
tración de empresas en cuyo capital participe dicha 
Administración.

El Capítulo III de este Título se dedica a las medidas 
de igualdad en el empleo en el ámbito de la Administra-
ción General del Estado, en sentido análogo a lo previs-
to para las relaciones de trabajo en el sector privado, y 
con la previsión específica del mandato de aprobación 
de un protocolo de actuación frente al acoso sexual y 
por razón de sexo.

Con relación a lo preceptuado en esas disposiciones 
se formula la siguiente pregunta:

¿Qué actuaciones concretas ha puesto o va a poner 
en marcha el Gobierno para la presencia equilibrada de 
hombres y mujeres en los nombramientos que le 
corresponda efectuar en los consejos de administración 
de las empresas en cuyo capital es partícipe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Recientemente, el Gobierno ha aprobado la Ley Orgá-
nica 3/2007, de 22 de marzo, para la Igualdad Efectiva 
entre Mujeres y Hombres.

El Título V, en su Capítulo I, regula el principio de 
igualdad en el empleo público, estableciéndose los cri-
terios generales de actuación a favor de la igualdad para 
el conjunto de las Administraciones públicas.

En su Capítulo II regula la presencia equilibrada de 
mujeres y hombres en los nombramientos de órganos 
directivos de la Administración General del Estado, que 
se aplica también a los órganos de selección y valora-
ción del personal y en las designaciones de miembros 
de órganos colegiados, comités y consejos de adminis-
tración de empresas en cuyo capital participe dicha 
Administración.

El Capítulo III de este Título se dedica a las medidas 
de igualdad en el empleo en el ámbito de la Administra-
ción General del Estado, en sentido análogo a lo previs-
to para las relaciones de trabajo en el sector privado, y 
con la previsión específica del mandato de aprobación 
de un protocolo de actuación frente al acoso sexual y 
por razón de sexo.

Con relación a lo preceptuado en esas disposiciones 
se formula la siguiente pregunta:

¿La presencia equilibrada se entenderá en el cómpu-
to de cada consejo, o en el número total de mujeres y 
hombres en el cómputo total de todos los consejos en 
los que la Administración esté presente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.
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Recientemente, el Gobierno ha aprobado la Ley Orgá-
nica 3/2007, de 22 de marzo, para la Igualdad Efectiva 
entre Mujeres y Hombres.

El Título V, en su Capítulo I, regula el principio de 
igualdad en el empleo público, estableciéndose los cri-
terios generales de actuación a favor de la igualdad para 
el conjunto de las Administraciones públicas.

En su Capítulo II regula la presencia equilibrada de 
mujeres y hombres en los nombramientos de órganos 
directivos de la Administración General del Estado, que 
se aplica también a los órganos de selección y valora-
ción del personal y en las designaciones de miembros 
de órganos colegiados, comités y consejos de adminis-
tración de empresas en cuyo capital participe dicha 
Administración.

El Capítulo III de este Título se dedica a las medidas 
de igualdad en el empleo en el ámbito de la Administra-
ción General del Estado, en sentido análogo a lo previs-
to para las relaciones de trabajo en el sector privado, y 
con la previsión específica del mandato de aprobación 
de un protocolo de actuación frente al acoso sexual y 
por razón de sexo.

Con relación a lo preceptuado en esas disposiciones 
se formulan la siguiente pregunta:

¿Qué número de mujeres y hombres son miembros 
a día de hoy en los Consejos en los que la Administra-
ción está presente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Recientemente, el Gobierno ha aprobado la Ley Orgá-
nica 3/2007, de 22 de marzo, para la Igualdad Efectiva 
entre Mujeres y Hombres.

El Título V, en su Capítulo I, regula el principio de 
igualdad en el empleo público, estableciéndose los cri-
terios generales de actuación a favor de la igualdad para 
el conjunto de las Administraciones públicas.

En su Capítulo II regula la presencia equilibrada de 
mujeres y hombres en los nombramientos de órganos 
directivos de la Administración General del Estado, que 
se aplica también a los órganos de selección y valora-
ción del personal y en las designaciones de miembros 
de órganos colegiados, comités y consejos de adminis-

tración de empresas en cuyo capital participe dicha 
Administración.

El Capítulo III de este Título se dedica a las medidas 
de igualdad en el empleo en el ámbito de la Administra-
ción General del Estado, en sentido análogo a lo previs-
to para las relaciones de trabajo en el sector privado, y 
con la previsión específica del mandato de aprobación 
de un protocolo de actuación frente al acoso sexual y 
por razón de sexo.

Con relación a lo preceptuado en esas disposiciones 
se formula la siguiente pregunta:

¿Qué actuaciones concretas ha puesto o va a poner 
en marcha el Gobierno para evitar el acoso por razón de 
sexo, constituyendo este acoso, como establece la ley 
Orgánica 3/2007 cualquier comportamiento, con el 
propósito o el efecto de atentar contra la dignidad de 
una persona y de crear un entorno intimidatorio, degra-
dante u ofensivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Recientemente, el Gobierno ha aprobado la Ley Orgá-
nica 3/2007, de 22 de marzo, para la Igualdad Efectiva 
entre Mujeres y Hombres

El Título V, en su Capítulo I, regula el principio de 
igualdad en el empleo público, estableciéndose los cri-
terios generales de actuación a favor de la igualdad para 
el conjunto de las Administraciones públicas.

En su Capítulo II regula la presencia equilibrada de 
mujeres y hombres en los nombramientos de órganos 
directivos de la Administración General del Estado, que 
se aplica también a los órganos de selección y valora-
ción del personal y en las designaciones de miembros 
de órganos colegiados, comités y consejos de adminis-
tración de empresas en cuyo capital participe dicha 
Administración.

El Capítulo III de este Título se dedica a las medidas 
de igualdad en el empleo en el ámbito de la Administra-
ción General del Estado, en sentido análogo a lo previs-
to para las relaciones de trabajo en el sector privado, y 
con la previsión específica del mandato de aprobación 
de un protocolo de actuación frente al acoso sexual y 
por razón de sexo.
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Con relación a lo preceptuado en esas disposiciones 
se formulan la siguiente pregunta:

¿Qué actuaciones concretas ha puesto o va a poner 
en marcha el Gobierno para eliminar cualquier discri-
minación retributiva, directa o indirecta, por razón de 
sexo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/126738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laia Cañigueral i Olivé, Diputada por el 
Grupo Parlamentario de Esquerra Republicana, y al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Regla-
mento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿El Gobierno español participó los días 17 y 18 de 
abril en la II Conferencia Internacional sobre Derechos 
Humanos a Colombia organizada por la Oficina Inter-
nacional de Derechos Humanos-Acción Colombia 
(OIDHACO) y la Coordinación Colombia-Europa-
Estados Unidos (CCEEU) celebrada en el Parlamento 
Europeo?

¿Cuál es su valoración? En caso de no asistir ¿Qué 
motivos tenía el Gobierno español para no asistir a una 
Conferencia de estas características?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2007.—Laia Cañigueral i Olivé y Joan Puig i 
Cordón, Diputados.

184/126739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laia Cañigueral i Olivé, Diputada por el 
Grupo Parlamentario de Esquerra Republicana, y al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Regla-
mento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Cuáles son las autorizaciones de exportación y 
expedición de material de defensa y doble uso para 
Colombia que se han realizado en los últimos 10 años 

por parte del Gobierno español? Especificar el año, el 
país y la cantidad de las exportaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2007.—Laia Cañigueral i Olivé y Joan Puig i 
Cordón, Diputados.

184/126740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laia Cañigueral i Olivé, Diputada por el 
Grupo Parlamentario de Esquerra Republicana, y al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Regla-
mento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿De qué mecanismos de control dispone el Gobier-
no español para asegurar que las armas exportadas por 
empresas españolas no han terminado siendo utilizadas 
en zonas en conflicto de Colombia o en cualquier situa-
ción que implique una vulneración de los derechos 
humanos en este país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2007.—Laia Cañigueral i Olivé y Joan Puig i 
Cordón, Diputados.

184/126741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laia Cañigueral i Olivé, Diputada por el 
Grupo Parlamentario de Esquerra Republicana, y al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Regla-
mento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Qué opinión le merece al Gobierno el desarrollo de 
la Ley Justicia y Paz de Colombia, así como las distin-
tas actuaciones de impunidad que se estan llevando a 
cabo por parte del Gobierno de Uribe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2007.—Laia Cañigueral i Olivé y Joan Puig i 
Cordón, Diputados.

184/126742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puig i Cordón, diputado por el Grupo Par-
lamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.
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¿Cuál es el importe estimado procedente de opera-
ciones opacas realizadas con billetes de 500 euros tras 
la entrada de la moneda única que han prescrito y que 
deberían haberse declarado por los contribuyentes en el 
impuesto de sociedades?

¿Qué actuaciones ha realizado el Ministerio de Eco-
nomía y Hacienda para detectar y perseguir a los pre-
suntos defraudadores? En caso no haber realizado 
actuación alguna y la capacidad de investigación haya 
prescrito, indicar el motivo de no investigación de deu-
das tributarias.

¿Cuál es el número de expedientes prescritos o que 
prescribirán próximamente por deudas tributarias? 
Detallado por CCAA y provincias.

¿Cuál es el número de empresas y ciudadanos inves-
tigados por fraude fiscal? Detallado por CCAA y pro-
vincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2007.—Joan Puig i Cordón, Diputado.

184/126743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puig i Cordón, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

1. Con la creación de la GIED y el proceso de ena-
jenación de bienes inmuebles del Ministerio de la 
Defensa que han dejado de ser útiles, los ingresos tie-
nen que ser obligatoriamente utilizados para sufragar 
proyectos de Defensa. ¿Cuál es el número de metros 
cuadrados enajenados desde la Gerencia de Infraestruc-
tura y Equipamientos de la Defensa especificados por 
provincia y municipio y uso del dinero recaudado en 
cada uno de los casos y/o programas desde la creación 
de la GIED?

2. ¿Cuál es la cuantía del presupuesto utilizado en 
lo que va de 2007 desde el Fondo de Contingencia del 
Ministerio de Economía y Hacienda para las misiones 
militares internacionales?

3. ¿Cuál es la cuantía del presupuesto utilizado 
desde el año 2000 al 2006 desde el Fondo de Contin-
gencia del Ministerio de Economía y Hacienda para las 
misiones militares internacionales?

4. ¿Qué número de trabajadores civiles realizan 
tareas para el Ministerio de la Defensa pero reciben su 
salario de otros ministerios? Especificar por ministerios 
y en los últimos 10 años.

5. ¿Qué proyectos llevan a cabo conjuntamente el 
Ministerio de Defensa y el Ministerio de Fomento? 
Especificar por CCAA y provincias y en los últimos 10 
años.

6. ¿Con cargo a qué partida va a ser pagada la pró-
rroga inicialmente prevista de 1.206,7 millones de 
euros derivada del incumplimiento del calendario de 
pagos de los grandes programas de armamento aporta-
dos por el Ministerio de Defensa?

7. ¿Cuál será el coste financiero previsto en los 
próximos ejercicios motivado por el retraso de los 
pagos aportados por el Ministerio de Defensa a las 
empresas por los programas de armamento?

8. ¿Cuál es la modificación del calendario de 
pagos y de la actualización de las condiciones econó-
micas motivado por el retraso de los pagos aportados 
por el Ministerio de Defensa a las empresas por los 
programas de armamento?

9. ¿Cuál es la fórmula de financiación extraordi-
naria que se está estudiando para alargar los plazos de 
pago de las adquisiciones de armamento al margen de 
los créditos aportados por el Ministerio de Ciencia y 
Tecnología para la financiación de nuevos programas 
de armamento?

10. ¿Cuál es la cuantía de la participación del 
Estado en empresas de armamento estatales y extranje-
ras y a través de qué ministerio? Especificar detallada-
mente cada una de las participaciones.

11. El Director General del Instituto Nacional de 
Meteorología, del Ministerio de Medio Ambiente y el 
Consejero Delegado de Ingeniería de Sistemas para la 
Defensa de España S.A., sociedad estatal dependiente 
del Ministerio de Defensa, suscribieron, con fecha 30 
de abril de 2007, un Acuerdo de encomienda de gestión 
relativo a la realización de actividades en materia de 
planificación de sistemas y reingeniería de procesos del 
Instituto Nacional de Meteorología. ¿Cuál es la dura-
ción y coste de este acuerdo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2007.—Joan Puig i Cordón, Diputado.

184/126744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Agustí Cerdá i Argent, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

Ses Fontanelles es la única zona húmeda que queda del 
municipio de Palma y en este momento está amenazada 
por un proyecto urbanístico llamado «Aqua Mágica».

Se abrió un expediente para incorporar el humedal a 
la zona de dominio público marítimo terrestre y, en 
diciembre del año 2005, el Ministerio de Medio 
Ambiente lo archivó a instancias de la empresa promo-
tora de Aqua Mágica, cosa que dio vía libre al desarro-
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llo del proyecto urbanístico que incluía la construcción 
de un centro comercial dentro de la zona húmeda.

El día 28 de septiembre de 2006 se produjo una 
reunión entre el Grupo Balear de Ornitología y Defensa 
de la Naturaleza (GOB) y representantes de la Platafor-
ma Ses Fontanelles con el secretario general de Territo-
rio y Medio Ambiente, Antonio Serrano, y el director 
general de Costas, José Fernández.

El director general se comprometió a estudiar una 
posible línea de protección del espacio natural que con-
sistía en que el Ministerio adquiriera los terrenos a tra-
vés de la campaña de compra de zonas litorales amena-
zadas, «supuesto en el que Ses Fontanelles encaja 
perfectamente», según dijo.

Ni la Plataforma ni el GOB han obtenido todavía 
ninguna respuesta.

El día 30 de mayo de 2007, pasados tres días de las 
elecciones municipales, el Ayuntamiento de Palma en 
funciones concedió la licencia a la promotora. El nuevo 
ayuntamiento electo está buscando vías de financiación 
para estudiar si es posible asumir las indemnizaciones 
para paralizar el proyecto, pero no existe ninguna 
garantía en este sentido.

¿Está el Ministerio de Medio Ambiente estudiando 
la posible compra de Ses Fontanelles como medida de 
protección de esta zona húmeda?

¿Está estudiando el Ministerio alguna otra posible 
medida de protección para Ses Fontanelles?

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio responder a la 
Plataforma Ses Fontanelles y al GOB, entidades con las 
que se comprometió el director general de Costas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2007.—Agustí Cerdà i Argent, Diputado.

184/126745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito.

¿A opinión del Gobierno cuáles son los motivos para 
que la caída de un cable del tendido eléctrico produzca el 
caos que se ha vivido esta semana en Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/126746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para que 
el caos que se ha vivido esta semana en Barcelona por 
la caída de un cable del tendido eléctrico no se vuelva a 
repetir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/126747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno adoptar medidas para que el 
coste de las indemnizaciones que se puedan ofrecer a 
los abonados afectados por la caída de un cable del ten-
dido eléctrico esta semana en Barcelona por parte de 
las empresas suministradoras y los costes de reparación 
de la red eléctrica barcelonesa no acaben repercutiendo 
en un encarecimiento del importe de la factura en los 
próximos meses? Especificar qué medidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/126748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito.

¿Prevé el Gobierno destinar alguna partida presu-
puestaria a Red Eléctrica de España o a Endesa o Fecsa 
Endesa para ayudarles en el pago de indemnizaciones a 
consecuencia de la caída de un cable del tendido eléctrico 
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esta semana en Barcelona? Si se prevé alguna ¿por qué 
importe y en qué condiciones, si las hay?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/126749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada en la red eléctri-
ca estatal durante los últimos 15 años? Especificar por 
CCAA y por actuaciones y/o programas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/126750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito.

¿Qué inversiones prevé el Gobierno en los próximos 
años para hacer más robusta la red eléctrica y mejorar la 
interconexión eléctrica en Catalunya? Detallar por anua-
lidades, por actuaciones y/o programas y municipios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/126751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito.

¿Qué inversiones prevé el Gobierno en los próximos 
años para hacer más robusta la red eléctrica y mejorar 

la interconexión eléctrica en las Illes Balears? Detallar 
por anualidades, por actuaciones y/o programas y 
municipios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/126752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito.

¿Qué cantidad ha ingresado el Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio en los últimos años de los 
abonados catalanes a través de las empresas distribui-
doras para inversiones en la red eléctrica? ¿Qué porcen-
taje representa sobre el total? ¿Cuál ha sido el importe 
de las inversiones en Catalunya? ¿Qué porcentaje 
representa sobre el total? Detallar por anualidades.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/126753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito.

¿Qué cantidad ha ingresado el Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio en los últimos años de los 
abonados baleares a través de las empresas distribuido-
ras para inversiones en la red eléctrica? ¿Qué porcenta-
je representa sobre el total? ¿Cuál ha sido el importe de 
las inversiones en las Illes Balears? ¿Qué porcentaje 
representa sobre el total? Detallar por anualidades.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/126754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de 
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lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito.

¿Cree el Gobierno que Catalunya recibe una inver-
sión suficiente para mantener y mejorar su red eléctrica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/126755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito.

¿Cree el Gobierno que las Illes Balears reciben una 
inversión suficiente para mantener y mejorar su red 
eléctrica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/126756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa llevar a cabo el Gobierno para 
mejorar la imagen turística de Barcelona dañada tras el 
apagón eléctrico sufrido esta semana? ¿Se cuenta entre 
ellas alguna transferencia a la Generalitat de Catalunya 
para mejorar esta imagen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/126757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 

Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno acometer reformas legales para 
obligar a las compañías a reinvertir un porcentaje más 
elevado en la mejora y el mantenimiento de la red eléc-
trica? ¿Cuáles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/126758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres y don Agustí Cerdà i 
Argent, Diputados por el Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana, y al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presentan 
la siguiente pregunta para la que solicitan respuesta por 
escrito.

¿Qué inversiones prevé el Gobierno en los próximos 
años para hacer más robusta la red eléctrica y mejorar 
la interconexión eléctrica en el País Valenciá? Detallar 
por anualidades, por actuaciones y/o programas y 
municipios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres y Agustí Cerdà i 
Argent, Diputados.

184/126759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres y don Agustí Cerdà i 
Argent, Diputados por el Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana, y al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presentan 
la siguiente pregunta para la que solicitan respuesta por 
escrito.

¿Cree el Gobierno que el País Valenciá recibe una 
inversión suficiente para mantener y mejorar su red 
eléctrica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres y Agustí Cerdà i 
Argent, Diputados.
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184/126760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres y don Agustí Cerdà i 
Argent, Diputados por el Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana, y al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presentan 
la siguiente pregunta para la que solicitan respuesta por 
escrito.

¿Qué cantidad ha ingresado el Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio en los últimos años de los 
abonados valencianos a través de las empresas distri-
buidoras para inversiones en la red eléctrica? ¿Qué 
porcentaje representa sobre el total? ¿Cuál ha sido el 
importe de las inversiones en el País Valenciá? ¿Qué 
porcentaje representa sobre el total? Detallar por anua-
lidades.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres y Agustí Cerdà i 
Argent, Diputados.

184/126761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres y don Agustí Cerdà i 
Argent, Diputados por el Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana, y al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presentan 
la siguiente pregunta para la que solicitan respuesta por 
escrito.

El presidente de Red Eléctrica de España aludió a 
los problemas que genera la fuerte y concentrada 
demanda de electricidad en las grandes ciudades y a la 
dificultad para ubicar transformadores en las zonas 
céntricas. Entre las ciudades mencionadas figuraba 
València. ¿Qué actuaciones prevé el Gobierno para que 
una situación similar a la de Barcelona no se produzca 
en València?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres y Agustí Cerdà i 
Argent, Diputados.

184/126762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, y al amparo de lo previsto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas al 
Gobierno para las que solicita respuesta por escrito.

La inmigración ha tenido y tiene un impacto econó-
mico sustancial en los países occidentales de la UE. 
Teniendo en cuenta que desde mayo de 2004 los movi-
mientos de personas procedentes de la Europa del este 
han aumentado enormemente, produciendo desequili-
brios de toda índole en los países occidentales de la 
UE, es de interés conocer la verdadera situación econó-
mica que generan estos movimientos de personas, den-
tro de la UE, junto a aquellos que proceden de fuera de 
la Unión.

El Comité para Asuntos Económicos de la Cámara 
Alta del Parlamento Británico ha reconocido el impacto 
económico de la inmigración en Gran Bretaña y ha 
encargado un estudio especial para cuantificarlo y des-
cribirlo en todo su territorio.

Por cuestiones de corrección política, se insiste 
siempre, por parte de los gobiernos europeos y del 
español en especial, en los efectos positivos de la inmi-
gración, sería de interés conocer qué consecuencias se 
producen sobre los salarios, las condiciones de trabajo 
de las clases trabajadoras españolas con menores califi-
caciones, qué ocurre con el gasto en educación y cuál 
es la repercusión general sobre el gasto social. Las con-
clusiones de la Presidencia, en la reunión de Bruselas 
de 21-22 de junio de este año, ha puesto de manifiesto 
«la necesidad de avanzar con rapidez en la definición 
de una política global europea de migración, basada en 
principios políticos comunes, capaz de tener en cuenta 
todos los aspectos de la migración» , incluidos los 
temas económicos. Se trata, en efecto, de gestionar una 
migración coherente que facilite —en palabras de las 
mencionadas conclusiones— los beneficios de la inmi-
gración, dentro de las necesidades de los distintos mer-
cados laborales, lo que asegura una absorción real en 
dichos mercados, una integración mayor de estas per-
sonas y, por tanto, un futuro laboral menos incierto.

Dado que el Gobierno de España, parece insistir en 
los aspectos socioculturales de la inmigración en nues-
tro país, y no parece compartir todos los puntos de la 
política global de inmigración de los países que hoy 
lideran la UE, se formulan las siguientes preguntas:

¿Cuáles son las cifras recientes de la inmigración en 
nuestro país y las características económicas de estos 
movimientos migratorios?

¿Cuáles son las diferencias económicas entre los 
inmigrantes de la UE y otros grupos de inmigrantes?

¿En qué sectores se ocupan mayoritariamente estos 
emigrantes y cuáles son las diferencias con los trabaja-
dores nacionales?
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¿Qué impacto ha tenido en el mercado laboral 
incluidos los salarios femenino y masculino esta entra-
da de personas?

¿Qué repercusión ha tenido en los índices de desem-
pleo de los trabajadores nacionales y en sus condicio-
nes de trabajo?

¿Cómo afecta la emigración desde 2004 a las finan-
zas públicas? ¿Existen estudios que establezcan si los 
inmigrantes contribuyen con mayor aportación que 
gasto a los servicios públicos?

¿Conoce el Gobierno cómo ha afectado la emigra-
ción a los servicios de la Sanidad Pública, a la educa-
ción, al mantenimiento de las instituciones penitencia-
rias, a las posibilidades de acceso a la vivienda de las 
clases menos favorecidas españolas o a la asistencia 
social? ¿Conoce si existen diferencias según las Comu-
nidades Autónomas?

¿Contempla el Gobierno encargar un estudio espe-
cial para cuantificar y describir el impacto económico 
de la inmigración en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2007.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/126763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente de la que solicita respuesta por escrito.

¿Tiene intención el Ministerio de escindir la Confe-
deración Hidrográfica del Norte en dos ámbitos, con-
virtiendo la cuenca del Miño-Limia en una nueva Con-
federación y, en caso afirmativo, en qué fecha se llevará 
a cabo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la que solicita respuesta por 
escrito.

Relación de los 13 proyectos de obras de infraes-
tructuras que cuentan con fondos mineros del Plan 
1998-2005 y, habiendo caducado los convenios que de 
estos proyectos se habían firmado, motivos que justifi-
can la situación de parálisis y responsables de la misma, 
detallando por cada proyecto el plazo de ejecución que 
prevé el Ministerio para cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿ Cuales son las razones por las que la Dirección 
General de Tráfico no ha previsto ningún dispositivo 
especial en las carreteras de la Comunitat Valenciana 
en el fin de semana del 14 al 15 de julio, en el que se 
produce un incremento en los desplazamientos por 
carreteras, dado que se trata de cambio de quincena en 
período vacacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/126766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo prevé la empresa ADIF reanudar las obras 
del AVE Madrid-Comunitat Valenciana que están para-
lizadas en el municipio de Fuentes (Cuenca) desde el 
pasado 21 de mayo del presente año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/126767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué va a afectar el yacimiento paleontológico 
encontrado en el municipio de Fuentes (Cuenca), a la 
ejecución de las obras del AVE Madrid-Comunitat 
Valenciana por parte de la empresa ADIF?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/126768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo va a realizarse el «falso túnel» del AVE 
Madrid-Comunitat Valenciana, en el municipio de 
Fuentes (Cuenca), teniendo en cuenta el yacimiento 
paleontológico encontrado en ese tramo de las obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/126769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Ministerio de 
Medio Ambiente ante la aparición de medusas en 
muchas playas de la Comunitat Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/126770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas han intervenido en las tareas de 
retirada de medusas de las playas de la Comunitat 
Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/126771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad económica ha destinado el Ministe-
rio de Medio Ambiente para los trabajos de retirada de 
medusas de las playas de la Comunitat Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/126772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la empresa encargada por el Ministe-
rio de Medio Ambiente para realizar los trabajos de 
retirada de medusas de las playas de la Comunitat 
Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/126773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la colaboración entre la Dirección 
General de Costas y las cofradías de pescadores afecta-
das por la presencia de medusas en las playas de la 
Comunitat Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/126774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las playas de la Comunitat Valen-
ciana afectadas por la presencia masiva de medusas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/126775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Con qué medios cuenta el Ministerio de Medio 
Ambiente en la Comunitat Valenciana para desarrollar 
la campaña Medusas 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/126776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los motivos por los que se ha pro-
ducido el cambio de titular en la Subdirección del Vino 
del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/126777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los motivos por los que se ha pro-
ducido el cambio de titular en la Subdirección de 
Medios de Producción del Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/126778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los motivos por los que se ha pro-
ducido el cambio de titular en la Subdirección de Sani-
dad Vegetal del Ministerio de Agricultura, Pesca y Ali-
mentación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/126779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los motivos por los que se ha pro-
ducido el cambio de titular en la Subdirección de Semi-
llas del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimenta-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/126780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué embajadas españolas se ha producido el 
cambio de agregado de Agricultura? ¿Cuáles han sido 
los motivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/126781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Existe crisis en la gestión del Ministerio de Agri-
cultura, Pesca y Alimentación, que ha producido cam-
bios recientes en varios altos cargos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/126782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previsto poner en marcha el 
Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación para 
aumentar la competitividad del sector vitivinícola 
español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/126783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previsto poner en marcha el 
Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación para 
aumentar la profesionalización del sector vitivinícola 
español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/126784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previsto poner en marcha el 
Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación para 
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impulsar las exportaciones en el sector vitivinícola 
español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/126785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previsto poner en marcha el 
Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación para 
adecuar el sector vitivinícola español a la demanda de 
los consumidores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/126786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad económica que destinará el 
Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación duran-
te los próximos años para aumentar la competitividad 
del sector vitivinícola español (desglosado por anuali-
dades)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/126787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-

rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad económica que destinará el 
Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación duran-
te los próximos años para aumentar la profesionaliza-
ción del sector vitivinícola español (desglosado por 
anualidades)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/126788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad económica que destinará el 
Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación duran-
te los próximos años para impulsar las exportaciones 
del sector vitivinícola español (desglosado por anuali-
dades)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/126789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad económica que destinará el 
Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación duran-
te los próximos años para adecuar el sector vitivinícola 
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español a la demanda de los consumidores (desglosado 
por anualidades)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/126790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo se creará el observatorio sobre la evolu-
ción del mercado mundial del vino y los productos de 
la vid, anunciado recientemente por la Ministra de 
Agricultura, Pesca y Alimentación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/126791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo piensa el Ministerio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación favorecer las fusiones o actuaciones en 
común en la producción vitivinícola española? ¿Va a 
establecerse algún tipo de ayudas económicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/126792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo tiene previsto el Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación favorecer las alianzas estratégi-
cas en el sector vitivinícola español para mejorar su 
comercialización? ¿Va a establecerse algún tipo de 
ayudas económicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/126793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué acciones va a realizar el Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación para conseguir que el sector 
vitivinícola español pase del tercer al primer puesto en 
la exportación mundial de vinos, tal como ha anunciado 
recientemente la señora Ministra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/126794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuenta con el apoyo de todo el sector vitivinícola 
español la «Estrategia del vino 2010» presentada 
recientemente por la Ministra de Agricultura, Pesca y 
Alimentación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/126795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha tenido en cuenta el MAPA a las Comunidades 
Autónomas para la elaboración de la «Estrategia del 
vino 2010» presentada recientemente por la titular del 
departamento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/126796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué beneficiará la «Estrategia del vino 2010» 
presentada por la Ministra de Agricultura, Pesca y Ali-
mentación recientemente, a los vinos de la Denomina-
ción de Origen \/alencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/126797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué beneficiará la «Estrategia del vino 2010» 
presentada por la Ministra de Agricultura, Pesca y Ali-

mentación recientemente, a los vinos de la Denomina-
ción de Origen Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/126798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué beneficiará la «Estrategia del vino 2010» 
presentada por la Ministra de Agricultura, Pesca y Ali-
mentación recientemente, a los vinos de la Denomina-
ción de Origen Utiel-Requena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/126799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Conoce el Ministerio de Agricultura, Pesca y Ali-
mentación el malestar existente entre los agricultores 
de la Ribera y la Vall d’Albaida (Valencia) por la nega-
tiva de Agroseguro a reconocer la helada que se produ-
jo el pasado mes de marzo del presente año alegando 
que es frío y no helada, y que produjo graves daños a la 
fruta de verano de dichas comarcas valencianas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/126800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa Agroseguro reconsiderar su postura de no 
reconocer como «daños por helada» los que padecieron 
las comarcas valencianas de la Ribera y la Vall 
d’Albaida en su producción de fruta de verano, el pasa-
do mes de marzo del presente año, teniendo en cuenta 
además los datos técnicos de la Consellería de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación del Gobierno Valenciano 
que así lo ratifican?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/126801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo está previsto que se inicien las obras de 
ampliación de la depuradora de Sueca (Valencia) por 
parte de la Sociedad Estatal Acuamed tras la publica-
ción de la Declaración de Impacto Ambiental de dicha 
obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/126802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál será el coste económico de las obras de 
ampliación de la depuradora de Sueca (Valencia) que 
ejecutará la Sociedad Estatal Acuamed tras la publica-
ción de la Declaración de Impacto Ambiental de dicha 
obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/126803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previsto adoptar el Ministerio 
de Fomento para incentivar el transporte de mercancías 
por ferrocarril desde la Comunitat Valenciana hacia 
Europa, para así poder reducir ese tipo de transporte 
por carretera que está causando accidentes con graves 
retenciones en la carreteras de la Comunitat Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/126804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones está realizando el Ministerio de 
Fomento en la provincia de Valencia a fecha de hoy? 
¿Cuál es la inversión de cada una de ellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/126805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones está realizando el Ministerio de 
Fomento en la provincia de Castellón a fecha de hoy? 
¿Cuál es la inversión de cada una de ellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/126806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones está realizando el Ministerio de 
Fomento en la provincia de Alicante a fecha de hoy? 
¿Cuál es la inversión de cada una de ellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/126807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos viajeros se han visto afectados por proble-
mas en las líneas de ferrocarril que tienen su origen o 
destino en la Comunitat Valenciana durante el pasado 

mes de enero del presente año 2007 (concretando línea 
e incidente del que se trata)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/126808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos viajeros se han visto afectados por proble-
mas en las líneas de ferrocarril que tienen su origen o 
destino en la Comunitat Valenciana durante el pasado 
mes de febrero del presente año 2007 (concretando 
línea e incidente del que se trata)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/126809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos viajeros se han visto afectados por proble-
mas en las líneas de ferrocarril que tienen su origen o 
destino en la Comunitat Valenciana durante el pasado 
mes de marzo del presente año 2007 (concretando línea 
e incidente del que se trata)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/126810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
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en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos viajeros se han visto afectados por proble-
mas en las líneas de ferrocarril que tienen su origen o 
destino en la Comunitat Valenciana durante el pasado 
mes de abril del presente año 2007 (concretando línea e 
incidente del que se trata)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/126811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos viajeros se han visto afectados por proble-
mas en las líneas de ferrocarril que tienen su origen o 
destino en la Comunitat Valenciana durante el pasado 
mes de mayo del presente año 2007 (concretando línea 
e incidente del que se trata)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/126812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos viajeros se han visto afectados por proble-
mas en las líneas de ferrocarril que tienen su origen o 
destino en la Comunitat Valenciana durante el pasado 
mes de junio del presente año 2007 (concretando línea 
e incidente del que se trata)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/126813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos viajeros se han visto afectados por proble-
mas en las líneas de ferrocarril que tienen su origen o 
destino en la Comunitat Valenciana durante el pasado 
mes de julio del presente año 2007 (concretando línea e 
incidente del que se trata)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/126814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2007, hasta el 30 de 
junio, del Proyecto de Inversión Teruel, Ampliación 
E.J. (Ministerio de Justicia), con dotación de 471,00 
miles de euros en la provincia de Teruel, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 07 13 
02 0020, Programa 112A, artículo 63, correspondiente 
a Teruel, Ampliación E.J. (Ministerio de Justicia), con 
una dotación de inversión prevista de 471,00 miles de 
euros en el ejercicio 2007 para la provincia de Teruel (44).

Es de interés general conocer el importe de la eje-
cución de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno.

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 07 13 02 0020, 
112A, 63, correspondiente a Teruel, Ampliación E.J. 
(Ministerio de Justicia), con dotación de inversión pre-
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vista de 471,00 miles de euros en el ejercicio 2007 para 
la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/126815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2007, hasta el 30 de 
junio, de los Proyectos de Inversión Instituto Social de 
las Fuerzas Armadas para la provincia de Teruel, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel (44), 
los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

98 14 113 1000 222M 62 Adquisic. Locales y 
obras de mejoras y adec.: 0,50.

98 14 113 1001 222M 62 Equipa. Nuevo de 
mobilia., maquin y equip. Informático: 0,45.

98 14 113 1003 222M 63 Repos. de maquinaria, 
mobili. Y equipos informáticos: 0,21.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de cada uno de dichos proyectos de inversión, en 
términos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio 
del ejercicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo 
que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión Instituto Social 
de las Fuerzas Armadas para la provincia de Teruel que 
se han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/126816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2007, hasta el 30 de 
junio, de los Proyectos de Inversión del Ministerio, 
Subsecretaría y Servicios Generales del Ministerio de 
Economía y Hacienda para la provincia de Teruel, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2007 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel (44), 
los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

97 15 01 0001 923M 63 Mobiliario y Enseres:16,73.
97 15 02 0306 923M 63 Acondicionamiento 

servicios periféricos: 22,04.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, de los Proyectos de Inversión del Minis-
terio, Subsecretaría y Servicios Generales del Minis-
terio de Economía y Hacienda para la provincia de 
Teruel que se han mencionado en la exposición de la 
pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/126817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2007, hasta el 30 de 
junio, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General del Catastro para la provincia de Teruel de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
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ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel (44), 
los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

87 15 101 0005 932M 63 Equipos informát. para 
Gerencias Territoriales: 34,41.

90 15 101 0006 932M 63 Mobiliario y Enseres: 
11,29.

01 15 08 0001 932M 63 Creac. Serv. lnf. territo-
rial Proyecto Ensenada: 23,51.

89 15 101 0001 932M 64 Revis., actual y conserv. 
del catastro de urbana: 143,13.

89 15 101 0002 932M 64 Revis., actualiz. y con-
serv. del catastro de rústica: 274,00.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión Dirección Gene-
ral del Catastro para la provincia de Teruel que se han 
mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/126818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2007, hasta el 30 de 
junio, del Proyecto de Inversión Adquisición Equipos 
Informáticos TEAR y TEAC, del Tribunal Económico-
Administrativo Central con dotación 0,64 miles de 
euros en la provincia de Teruel, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 93 15 
14 0001, Programa 932N, artículo 63, correspondiente 
a Adquisición Equipos Informáticos TEAR y TEAC, 
con una dotación de inversión prevista de 0,64 miles de 
euros en el ejercicio 2007 para la provincia de Teruel.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno.

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconoci-
das, del Proyecto de Inversión 93 15 14 0001, 932N, 63, 
correspondiente a Adquisición Equipos Informáticos 
TEAR y TEAC, con dotación de inversión prevista 
de 0,64 miles de euros en el ejercicio 2007 para la pro-
vincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/126819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2007, hasta el 30 de 
junio, de los Proyectos de Inversión de la Intervención 
General de la Administración del Estado para la provin-
cia de Teruel, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel (44), 
los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

97 15 11 0007 931N 63 Seguridad de los sistemas 
informativos: 0,88.

97 15 11 0009 931N 63 Comunicaciones: 1,13.
98 15 11 0015 931N 63 Oficina Móvil control 

Financiero: 0,36.
06 15 11 0026 931N 63 Sistemas Departamen-

tales: 0,30.
06 15 11 0027 931 N 63 Equipos de usuario 

final: 2,30.
06 15 11 0028 931N 63 Lic. Software corporat., 

depart. y de usuario: 1,46.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de cada uno de dichos proyectos de inversión, en 
términos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio 
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del ejercicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo 
que se pregunta al Gobierno.

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de inversión de la Interven-
ción General de la Administración del Estado para la 
provincia de Teruel que se han mencionado en la expo-
sición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/126820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2007, hasta el 30 de 
junio, de los Proyectos de Inversión del Instituto Nacio-
nal de Estadística para la provincia de Teruel, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel (44), 
los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

02 24 105 0002 923C 62 Equipamiento de edificios:
2,94.

02 24 105 0003 923C 62 Equipamiento informático:
15,66.

02 24 105 0005 923C 63 Mantenim. de muebles e 
instalaciones: 12,63.

02 24 105 0006 923C 63 Renovac. del equipamiento 
de edificios: 6,30.

02 24 105 0007 923C 63 Renovación del equipo 
informático: 5,66.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno.

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, de los Proyectos de Inversión del Insti-
tuto Nacional de Estadística para la provincia de 

Teruel que se han mencionado en la exposición de la 
pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/126821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de los 
Proyectos de Inversión de la Agencia Estatal de Admi-
nistración Tributaria para la provincia de Teruel, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2007 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

92 15 302 0002 932A 63. Equipos para procesos de 
información: 7,97.

93 15 302 0007 932A 63. Ofimática: 3,03.
95 15 302 0001 932A 63. Software Informático: 2,27.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Agencia 
Estatal de Administración Tributaria para la provincia 
de Teruel que se han mencionado en la exposición de la 
pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/126822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión Obras en Teruel, de la Dirección 
General de la Policía y de la Guardia Civil: Guardia 
Civil, con dotación 1.882,00 miles de euros para la pro-
vincia de Teruel, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2007 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 04 16 
04 3044, Programa 132A, artículo 63, correspondiente 
a las Obras en Teruel, de la Dirección General de la Poli-
cía y de la Guardia Civil: Guardia Civil, con una dota-
ción de inversión prevista de 1.882,00 miles de euros en 
el ejercicio 2007 para la provincia de Teruel (44).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 04 16 04 3044, 
132A, 63, Obras en Teruel, de la Dirección General de 
la Policía y de la Guardia Civil: Guardia Civil, con 
dotación 1.882,00 miles de euros en el ejercicio 2007 
para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/126823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de los 
Proyectos de Inversión de la Dirección General del Ins-
tituto Geográfico Nacional en la provincia de Teruel, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2007 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-

ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

96 17 18 0005 495A 62. Formación Cartografía 
Básica y Derivada: 55,58.

05 17 18 0060 495A 62. Cobertura Nacional de Tele-
detección y Ortofotografía Aérea (P.N.O.A.): 26,28.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de cada uno de dichos proyectos de inversión, en 
términos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio 
del ejercicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo 
que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General del Instituto Geográfico Nacional en la provin-
cia de Teruel que se han mencionado en la exposición 
de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/126824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de los 
Proyectos de Inversión de la Dirección General de 
Carreteras en la provincia de Teruel, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Pluri-
anual, Tomo I, y en la relación de Enmiendas Aproba-
das (BOCG. Congreso de los Diputados, Serie A, 
Núm. 107-12, de fecha 29 de diciembre de 2007) figu-
ran para la provincia de Teruel (44), los Proyectos de 
Inversión con los importes que se recogen en miles de 
euros:

02 17 38 0030 453B 60. A-23 Tr: Calamocha-
Romanos: 249,88.

02 17 38 4063 453B 60. A-40 Cuenca-Teruel: 
1.900,00.

05 17 38 4184 453B 60. N-232. Alcañiz-Vinaroz: 
220,00. (Dotación inicial: 20,00 + Enmienda: 200,00).
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05 17 38 6820 453B 60. A-68 Tr: Fuentes de Ebro- 
Alcañiz: 860,00.

06 17 38 0814 453B 60. Variante de Montalbán 
(PC): 150,00.

06 17 38 4682 453B 60. N-420. Variante de Villalba 
Baja: 240,65. (Dotación inicial: 215,65 + Enmienda: 25).

05 17 38 3677 453B 61. N-211. Alcolea del Pinar-
Monreal del Campo: 163,87.

05 17 38 3681 453B 61. N-211. Variante de Montal-
bán (El): 150,00.

05 17 38 3683 453B 61. N-232. Variante de Azaila: 
175,00. (Dotación inicial: 150,00 + Enmienda: 25,00).

05 17 38 3684 453B 61. N-232. Variante de Hijar: 
175,00. (Dotación inicial: 150,00 + Enmienda: 25,00).

05 17 38 3686 453B 61. N-420. Tr: Variante de Utri-
llas-lntersecc. con N-211: 2.527,75.

05 17 38 3692 453B 61. N-211. Variante de Alcorisa: 
175,00. (Dotación inicial: 150,00 + Enmienda: 25,00).

06 17 38 0825 453B 61. N-420. Variante de Calanda: 
175,00. (Dotación inicial: 150,00 + Enmienda: 25,00).

06 17 38 0826 453B 61. N-420. Variante de La Mata 
de los Olmos: 225,00. (Dotación inicial: 200,00 + Enmien-
da: 25,00).

06 17 38 0827 453B 61. N-420. Variante de Gargallo: 
140,00. (Dotación inicial: 130,00 + Enmienda: 10,00).

01 17 38 0945 453C 61. Actuaciones de Seguridad 
Vial en Aragón: 1.808,20.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Carreteras en la provincia de Teruel que se 
han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/126825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión Autovía A-23. Tramo: L.P. Caste-
llón-Sarrión, con dotación 20.208,24 miles de euros 

para la provincia de Teruel, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2007 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 02 17 
38 0029, Programa 453B, artículo 60, correspondiente 
a Autovía A-23. Tramo: L.P. Castellón-Sarrión, con una 
dotación de inversión prevista de 20.208,24 miles de 
euros para la provincia de Teruel en el ejercicio 2007.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 02 17 38 0029, 453B, 
60, Autovía A-23. Tramo: L.P. Castellón-Sarrión, con 
dotación 20.208,24 miles de euros en el ejercicio 2007 
para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/126826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión N-232. L.P. Castellón-Rafales, con 
dotación 3.110,00 miles de euros para la provincia de 
Teruel, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2007 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 93 17 
38 2425, Programa 453B, artículo 61, correspondiente 
a N-232. L.P. Castellón-Rafales, con una dotación de 
inversión prevista de 3.110,00 miles de euros para la 
provincia de Teruel en el ejercicio 2007.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:
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¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, del Proyecto de Inversión 93 17 38 
2425, 453B, 61, N-232. L.P. Castellón-Rafales, con 
dotación 3.110,00 miles de euros en el ejercicio 2007 
para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/126827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa 
a la ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, del 
Proyecto de Inversión Variante de Alcañiz, con dota-
ción 15.668,07 miles de euros para la provincia de 
Teruel, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2007 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 99 17 
38 3250, Programa 453B, artículo 61, correspondiente 
a Variante de Alcañiz, con una dotación de inversión 
prevista de 15.668,07 miles de euros para la provincia 
de Teruel en el ejercicio 2007.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 99 17 38 3250, 
453B, 61, Variante de Alcañiz, con dotación 15.668,07 
miles de euros en el ejercicio 2007 para la provincia de 
Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/126828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-

greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión Actuaciones de Seguridad Vial en 
Aragón, con dotación 1.808,20 miles de euros para la 
provincia de Teruel, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2007 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 01 17 
38 0945, Programa 453C, artículo 61, correspondiente a 
Actuaciones de Seguridad Vial en Aragón, con una dota-
ción de inversión prevista de 1.808,20 miles de euros 
para la provincia de Teruel (44) en el ejercicio 2007.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de inversión 01 17 38 0945, 453C, 
61, Actuaciones de Seguridad Vial en Aragón, con dota-
ción 1.808,20 miles de euros en el ejercicio 2007 para la 
provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/126829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión Actuaciones de Conservación y 
Explotación en Aragón, con dotación 18.084,92 miles 
de euros para la provincia de Teruel, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2007 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 86 17 
38 0945, Programa 453C, artículo 61, correspondiente 
a Actuaciones de Conservación y Explotación en Ara-
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gón, con una dotación de inversión prevista de 18.084,92 
miles de euros para la provincia de Teruel en el ejerci-
cio 2007.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 86 17 38 0945, 
453C, 61, Actuaciones de Conservación y Explotación 
en Aragón, con dotación 18.084,92 miles de euros en el 
ejercicio 2007 para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/126830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de los 
Proyectos de Inversión de la Dirección General de 
Ferrocarriles en la provincia de Teruel, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2007 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

87 23 03 0565 453A 60. Plan de Supresión de Pasos 
a Nivel: 54,03.

05 17 40 0160 453A 60. Corredor Alta Velocidad 
Mediterráneo-Cantábrico (Estudios): 55,17.

06 17 40 0805 453A 60. Teruel-Sagunto: 250,00.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 

General de Ferrocarriles en la provincia de Teruel que 
se han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/126831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión Línea de Alta Velocidad Conexión 
Zaragoza-Teruel, con dotación 37.991,39 miles de 
euros para la provincia de Teruel, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2007 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 01 17 
40 0165, Programa 453A, artículo 60, correspondiente 
a Línea de Alta Velocidad Conexión Zaragoza-Teruel, 
con una dotación de inversión prevista de 37.991,39 
miles de euros para la provincia de Teruel en el ejerci-
cio 2007.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de inversión 01 17 40 0165, 
453A, 60, Línea de Alta Velocidad Conexión Zaragoza-
Teruel, con dotación 37.991,39 miles de euros en el 
ejercicio 2007 para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/126832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión Convenio con el ADIF para la admi-
nistración de las infraestructuras de titularidad del 
Estado, con dotación 25.059,84 miles de euros para la 
provincia de Teruel, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2007 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 05 17 
40 0901, Programa 453A, artículo 61, correspondiente 
a Convenio con el ADIF para la administración de las 
infraestructuras de titularidad del Estado, con una dota-
ción de inversión prevista de 25.059,84 miles de euros 
para la provincia de Teruel en el ejercicio 2007.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 05 17 40 0901, 
453A, 61, Convenio con el ADIF para la administración 
de las infraestructuras de titularidad del Estado, con 
dotación 25.059,84 miles de euros en el ejercicio 2007 
para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/126833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión: Adquisición instrumental medida 
sistemas digitales de radiocomunicaciones, de la Direc-
ción General de Telecomunicaciones y Tecnologías de 
la Información, con dotación 13,11 miles de euros en la 
provincia de Teruel, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2007 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-

ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 99 17 
26 0001, Programa 491M, artículo 62, correspondiente 
a Adquisición instrumental medida sistemas digitales 
de radiocomunicaciones, con una dotación de inversión 
prevista de 13,11 miles de euros en el ejercicio 2007 
para la provincia de Teruel.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 99 17 26 0001, 
491M, 62, correspondiente a Adquisición instrumental 
medida sistemas digitales de radiocomunicaciones, de 
la Dirección General de Telecomunicaciones y Tecno-
logías de la Información con dotación 13,11 miles de 
euros en el ejercicio 2007 para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/126834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de los 
Proyectos de Inversión de la Dirección General del Ins-
tituto Nacional de Meteorología para la provincia de 
Teruel, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2007 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

86 23 06 0135 495B 62. Estaciones Automáticas: 
97,20.

92 17 16 0030 495B 63. Adquisición de mobiliario: 
11,13.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:
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¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de inversión de la Dirección 
General del Instituto Nacional de Meteorología para la 
provincia de Teruel que se han mencionado en la expo-
sición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/126835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2007, hasta el 30 de 
junio, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General del Agua para la provincia de Teruel, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2007 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

89 17 06 1910 452A 60. Canal Calanda Alcañiz: 
1.500,00.

86 17 06 0885 452A 61. Riegos del Guadalope: 
1.800,00.

06 23 05 0038 452A 61. Presa de los Alcamines: 
100,00.

88 17 06 0908 452A 61. Acondicionamiento Cauces 
Júcar: 1.539,91.

06 23 05 0028 452A 61. Plan Seguridad de Presas: 
369,93.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 

General del Agua para la provincia de Teruel que se han 
mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/126836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2007, hasta el 30 de 
junio, del Proyecto de Inversión Otras Actuaciones 
Infraestructuras Hidráulicas Cuenca Ebro, con dotación 
8.567,24 miles de euros para la provincia de Teruel, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2007 figura en el Anexo de Inversiones Reales y Pro-
gramación Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inver-
sión 88 17 06 0809, Programa 452A, artículo 61, 
correspondiente a Otras Actuaciones Infraestructuras 
Hidráulicas Cuenca Ebro, con una dotación de inver-
sión prevista de 8.567,24 miles de euros para la pro-
vincia de Teruel en el ejercicio 2007.

Es de interés general conocer el importe de la eje-
cución de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 88 17 06 0809, 
452A, 61, Otras Actuaciones Infraestructuras Hidráuli-
cas Cuenca Ebro, con dotación 8.567,24 miles de euros 
en el ejercicio 2007 para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/126837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2007, hasta el 30 de 
junio, de los Proyectos de Inversión de la Confedera-
ción Hidrográfica del Ebro para la provincia de Teruel, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2007 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

89 17 226 0025 452A 61. Construcción estaciones 
de aforo, cuenca del Ebro: 780,02.

94 17 226 0005 452A 61. Seguridad Presas en la 
Cuenca: 80,00.

95 17 226 0035 452A 61. Obras de Reposición en 
Embalses: 50,06.

98 23 226 0005 452A 61. Seguridad en las presas 
M/D Ebro: 210,00.

03 23 226 0005 452A 61. Implantación instrumen-
tación en presas explotación: 80,03.

03 23 226 0035 453A 61. Mantenimiento y conser-
vación de cauces públicos: 1.099,88.

06 23 226 0005 452A 61. Restauración de humeda-
des y del hábitat fluvial: 120,00.

06 23 226 0010 452A 61. Conservación de la infra-
estructura forestal y tratamiento sevícola en los montes 
del Ebro: 90,00.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Confedera-
ción Hidrográfica del Ebro para la provincia de Teruel 
que se han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/126838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2007, hasta el 30 de 

junio, de los Proyectos de Inversión de la Confedera-
ción Hidrográfica del Júcar para la provincia de Teruel, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2007 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

87 17 230 0065 452A 60. Conservación de la Red 
Básica de Regadíos: 43,96.

01 23 230 0030 452A 61. Adecuación Cauces Natu-
rales: 173,01.

01 23 230 0050 452A 61. Protección y regeneración 
enclaves naturales: 160,08.

94 17 230 1105 452A 62. Instalaciones y edificios: 
17,50.

95 17 230 0020 452A 62. Obra civil en embalses 
instalac complejas especializadas: 2,99.

99 23 230 0020 452A 63. Instalaciones Complejas 
Especializadas: 155,89.

03 23 230 0010 452A 63. Renovación de edificios: 
25,00.

92 17 230 0005 452A 64. Estud. y Proyectos Cola-
boración Técnica: 245,54.

05 23 230 0010 452A 64. Centro de intercambio de 
derechos de uso de agua: 50,00.

87 17 230 0010 456A 63. Renovación de instalacio-
nes y edificios: 6,00.

93 17 230 0005 456A 64. Estud. y Proyectos de 
Colaboración Técnica: 10,20.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Confedera-
ción Hidrográfica del Júcar para la provincia de Teruel 
que se han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/126839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2007, hasta el 30 de 
junio, de los Proyectos de Inversión de la Confedera-
ción Hidrográfica del Tajo para la provincia de Teruel, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2007 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

95 17 234 0002 452A 61. Obras restauración, lim-
pieza y acondicionamiento de cauces: 64,00.

95 17 234 0010 452A 64. Actuaciones en materia de 
gestión del dominio público hidráulico y régimen de 
usuarios: 10,00.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Confedera-
ción Hidrográfica del Tajo para la provincia de Teruel 
que se han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/126840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2007, hasta el 30 de 
junio, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Bellas Artes y Bienes Culturales para la 
provincia de Teruel, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2007 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-

ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

07 24 03 0002 337B 63. Restauración Catedral de 
Teruel: 300,00.

07 24 03 0003 337B 63. Restauración Catedral 
Albarracín: 150,00.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Bellas Artes y Bienes Culturales para la 
provincia de Teruel que se han mencionado en la expo-
sición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/126841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2007, hasta el 30 de 
junio, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Arquitectura y Política de Vivienda para la 
provincia de Teruel, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2007 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

07 27 09 0501 261O 61. Consolidación y rehabilita-
ción de edificio municipal casa-palacio Barón de Andi-
lla en Valdealgorza: 54,85.

07 27 09 0502 261O 61. Rehabilitación del Horno 
Municipal para sala Multiusos en el Vallecillo: 41,79.

07 27 09 0503 261O 61. Restauración-rehabilita-
ción de la Casa de la Vida para usos administrativos del 
Consistorio en Torrevelilla: 79,91.
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07 27 09 0504 261O 61. Rehabilitación de la Casa 
Consistorial en Castelseras: 151,50.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Arquitectura y Política de Vivienda para la 
provincia de Teruel que se han mencionado en la expo-
sición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/126842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2007, hasta 30 de junio, 
de las Previsiones de Inversión del Administrador de 
Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) en la provincia de 
Teruel, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2007, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las Pre-
visiones de Inversión del Administrador de Infraestruc-
turas Ferroviarias (ADIF) en la provincia de Teruel con 
un importe de 597 miles de euros para 2007.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

0019. Plataforma, vía y pasos a nivel, obras en coor-
dinación con el Ministerio línea AV Madrid-Barcelo-
na: 597.

Total entidad: 597.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2007 hasta la fecha 

de 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconoci-
das y desglosadas según la distinción realizada por los 
presupuestos arriba recogidos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
inversiones previstas en la provincia de Teruel por el 
Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/126843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2007, hasta 30 de junio, 
de las Previsiones de Inversión de la Sociedad Mercan-
til Estatal Aguas de la Cuenca del Ebro, S. A. (ACESA) 
en la provincia de Teruel, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2007, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las Pre-
visiones de Inversión de la Sociedad Mercantil Estatal 
Aguas de la Cuenca del Ebro, S. A. (ACESA) en la pro-
vincia de Teruel con un importe de 9.991 miles de 
euros para 2007.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de Proyectos uniprovinciales:

1004. Abastecimiento de Aguas a Alcañiz: 3.500.
3003. Recrecimiento Presa Santolea: 6.000.
3004. Embalse Las Parras: 245.

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

1008. Abastecimientos Matarraña: 246.

Total entidad: 9.991.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2007 hasta la fecha 
de 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconoci-
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das y desglosadas según la distinción realizada por los 
presupuestos arriba recogidos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
inversiones previstas en la provincia de Teruel por la 
Sociedad Mercantil Estatal Aguas de la Cuenca del 
Ebro, S. A. (ACESA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/126844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2007, hasta 30 de junio, 
de las Previsiones de Inversión de la Sociedad Estatal 
Correos y Telégrafos, S. A. en la provincia de Teruel, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2007, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las Pre-
visiones de Inversión de la Sociedad Estatal Correos y 
Telégrafos, S. A. en la provincia de Teruel con un 
importe de 814 miles de euros para 2007.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

0020. Construcciones: 401.
0030. Telecomunicación: 11.
0040. Mecanización: 57.
0050. Seguridad: 16.
0060. Mobiliario: 140.
0070. Informática: 65.
0080. Sistemas de transporte: 50.
0100. Aplicaciones informáticas: 74.

Total entidad: 814.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2007 hasta la fecha 
de 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconoci-

das y desglosadas según la distinción realizada por los 
presupuestos arriba recogidos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
inversiones previstas en la provincia de Teruel por la 
Sociedad Estatal Correos y Telégrafos, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/126845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2007, hasta 30 de junio, 
de las Previsiones de Inversión de la Sociedad Estatal 
de Infraestructuras de Transporte Terrestre en la pro-
vincia de Teruel, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2007, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las Pre-
visiones de Inversión de la Sociedad Estatal de Infraes-
tructuras de Transporte Terrestre en la provincia de 
Teruel con un importe de 5.822 miles de euros para 2007.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

2060. Red ferroviaria de Titularidad del Estado 
Reposición y mejora de infraestr. ferroviaria: 4.912.

2069. IVA Red ferroviaria de Titularidad del Estado 
Reposición y mejora de infraestr. ferroviaria: 786.

2110. Red ferroviaria de Titularidad del Estado 
Actuación y mejora de la red ferroviaria: 107.

2119. IVA Red ferroviaria de Titularidad del Estado 
Actuación y mejora de la red ferroviaria: 17.

Total Entidad: 5.822.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2007 hasta la fecha 
de 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconoci-
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das y desglosadas según la distinción realizada por los 
presupuestos arriba recogidos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
inversiones previstas en la provincia de Teruel por la 
Sociedad Estatal de Infraestructuras de Transporte 
Terrestre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/126846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Situación administrativa del proyecto de soterramien-
to del tren de cercanías en Los Boliches-Fuengirola 
(Málaga).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de julio 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados.

184/126847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las medidas que ha tomado hasta ahora 
el Ministerio de Medio Ambiente para resolver el pro-
blema de las casas del Palo-Pedregalejo, en la ciudad 
de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de julio 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados.

184/126848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Ha finalizado ya el estudio jurídico que el Ministerio 
de Medio Ambiente estaba realizando durante el 2005 
sobre la situación de cada una de las casas del Palo 
(Málaga)?

En caso afirmativo, ¿cuál ha sido la conclusión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de julio 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados.

184/126849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Vicepresidenta Primera del 
Gobierno, de la que solicita respuesta por escrito.

En la pregunta escrita formulada por la Diputada 
que suscribe, cuyo número de registro es 168366, se 
solicitaba una serie de datos en relación al tramo Nove-
llana-Ballota, de la autovía del Cantábrico, para los 
ejercicios 2004, 2005 y 2006. Sin embargo, el Ministe-
rio de Fomento no responde a diversos aspectos.

Es por ello que se ruega respuesta completa a los 
siguientes aspectos, así como actualización al primer 
semestre de 2007:

Previsión económica inicial.
Previsión económica definitiva.
Fecha de terminación prevista, indicando el mes  

de 2008 que se cita en la respuesta del Ministerio.
Motivos del retraso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/126850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Vicepresidenta Primera del 
Gobierno, de la que solicita respuesta por escrito.

En la pregunta escrita formulada por la Diputada 
que suscribe, cuyo número de registro es 168363, se 
solicitaba una serie de datos en relación al tramo Soto 
del Barco-Muros de Nalón, de la autovía del Cantábri-
co, para los ejercicios 2004, 2005 y 2006. Sin embargo, 
el Ministerio de Fomento responde únicamente a 4 de 
los 9 datos solicitados.

Es por ello que se ruega respuesta completa a los 
siguientes aspectos, así como actualización al primer 
semestre de 2007:

Previsión económica inicial.
Modificados.
Previsión económica definitiva.
Pagos efectuados.
Motivos del retraso en la puesta en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Vicepresidenta Primera del 
Gobierno, de la que solicita respuesta por escrito.

En la pregunta escrita formulada por la Diputada 
que suscribe, cuyo número de registro es 168367, se 
solicitaba una serie de datos en relación al tramo Ballo-
ta-Cadavedo, de la autovía del Cantábrico, para los 
ejercicios 2004, 2005 y 2006. Sin embargo, el Ministe-
rio de Fomento no responde a diversos aspectos.

Es por ello que se ruega respuesta completa a los 
siguientes aspectos, así como actualización al primer 
semestre de 2007:

Previsión económica inicial.
Previsión económica definitiva.

Motivos del retraso.
Fecha de terminación prevista, indicando mes del 

año 2008 que se cita en la respuesta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Vicepresidenta Primera del 
Gobierno, de la que solicita respuesta por escrito.

En la pregunta escrita formulada por la Diputada 
que suscribe, cuyo número de registro es 168373, se 
solicitaba una serie de datos en relación al tramo 
Barres-Ribadeo, de la autovía del Cantábrico, para los 
ejercicios 2004, 2005 y 2006. Sin embargo, el Ministe-
rio de Fomento no responde a diversos aspectos.

Es por ello que se ruega respuesta completa a los 
siguientes aspectos, así como actualización al primer 
semestre de 2007:

Previsión económica inicial.
Previsión económica definitiva.
Modificados.
Motivos del retraso.
Fecha prevista de terminación, indicando mes del 

año 2008 que se cita en la respuesta del Ministerio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Vicepresidenta Primera del 
Gobierno, de la que solicita respuesta por escrito.

En la pregunta escrita formulada por la Diputada 
que suscribe, cuyo número de registro es 168368, se 
solicitaba una serie de datos en relación al tramo Cada-
vedo-Queruas, de la autovía del Cantábrico, para los 



Congreso 20 de septiembre de 2007.—Serie D. Núm. 603

784

ejercicios 2004, 2005 y 2006. Sin embargo, el Ministe-
rio de Fomento no responde a diversos aspectos.

Es por ello que se ruega respuesta completa a los 
siguientes aspectos, así como actualización al primer 
semestre de 2007:

Previsión económica inicial.
Previsión económica definitiva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Vicepresidenta Primera del 
Gobierno, de la que solicita respuesta por escrito.

En la pregunta escrita formulada por la Diputada 
que suscribe, cuyo número de registro es 168365, se 
solicitaba una serie de datos en relación al tramo Las 
Dueñas-Novellana, de la autovía del Cantábrico, para 
los ejercicios 2004, 2005 y 2006. Sin embargo, el 
Ministerio de Fomento no responde a diversos aspectos.

Es por ello que se ruega respuesta completa a los 
siguientes aspectos, así como actualización al primer 
semestre de 2007:

Previsión económica inicial.
Previsión económica definitiva.
Motivos del retraso.
Fecha de terminación prevista, indicando el mes de 2008 

que se cita en la respuesta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente Pregunta a la Vicepresidenta Primera 
del Gobierno, de la que solicita respuesta por escrito.

En la pregunta escrita formulada por la Diputada que 
suscribe, cuyo número de registro es 168359, se solicita-
ba una serie de datos en relación al tramo Tamón-Villale-
gre, de la autovía del Cantábrico, para los ejercicios 
2004, 2005 y 2006. Sin embargo, el Ministerio de 
Fomento no responde a diferentes aspectos.

Es por ello que se ruega respuesta completa a los 
siguientes aspectos, así como actualización al primer 
semestre de 2007:

Previsión económica inicial.
Modificados, en su caso.
Previsión económica definitiva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Vicepresidenta Primera del 
Gobierno, de la que solicita respuesta por escrito.

En la pregunta escrita formulada por la Diputada que 
suscribe, cuyo número de registro es 168348, se solicita-
ba una serie de datos en relación al tramo Variante de 
Navia-Tapia de Casariego, de la autovía Oviedo-La 
Espina, para los ejercicios 2004, 2005 y 2006. Sin 
embargo, el Ministerio de Fomento responde única-
mente a cinco de los nueve datos solicitados.

Es por ello que se ruega respuesta completa a los 
siguientes aspectos, así como actualización al primer 
semestre de 2007:

Previsión económica inicial.
Modificados.
Previsión económica definitiva.
Motivos del retraso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Vicepresidenta Primera del 
Gobierno, de la que solicita respuesta por escrito.

En la pregunta escrita formulada por la Diputada 
que suscribe, cuyo número de registro es 168358, se 
solicitaba una serie de datos en relación al tramo 
Queruas-Otur, de la autovía del Cantábrico, para los 
ejercicios 2004, 2005 y 2006. Sin embargo, el Ministe-
rio de Fomento responde únicamente a 6 de los 9 datos 
solicitados.

Es por ello que se ruega respuesta completa a los 
siguientes aspectos, así como actualización al primer 
semestre de 2007:

Previsión económica inicial.
Previsión económica definitiva.
Motivos del retraso en la puesta en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Vicepresidenta Primera del 
Gobierno, de la que solicita respuesta por escrito.

En la pregunta escrita formulada por la Diputada 
que suscribe, cuyo número de registro es 168370, se 
solicitaba una serie de datos en relación al tramo Salas-
La Espina (1.ª calzada), de la autovía Oviedo-La Espi-
na, para los ejercicios 2004, 2005 y 2006. Sin embargo, 
el Ministerio de Fomento responde únicamente a cinco 
de los nueve datos solicitados.

Es por ello que se ruega respuesta completa a los 
siguientes aspectos, así como actualización al primer 
semestre de 2007:

Previsión económica inicial.
Previsión económica definitiva.
Motivos del retraso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Vicepresidenta Primera del 
Gobierno, de la que solicita respuesta por escrito.

En la pregunta escrita formulada por la Diputada 
que suscribe, cuyo número de registro es 168350, se 
solicitaba una serie de datos en relación al tramo 
Grado-La Doriga, de la autovía Oviedo-La Espina, para 
los ejercicios 2004, 2005 y 2006. Sin embargo, el 
Ministerio de Fomento responde únicamente a cinco de 
los nueve datos solicitados.

Es por ello que se ruega respuesta completa a los 
siguientes aspectos, así como actualización al primer 
semestre de 2007:

Previsión económica inicial.
Modificados, en su caso.
Previsión económica definitiva.
Motivos del retraso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Vicepresidenta Primera del 
Gobierno, de la que solicita respuesta por escrito.

En la pregunta escrita formulada por la Diputada 
que suscribe, cuyo número de registro es 168369, se 
solicitaba una serie de datos en relación con la Variante 
de Grado, de la autovía Oviedo-La Espina, para los 
ejercicios 2004, 2005 y 2006. Sin embargo, el Ministe-
rio de Fomento responde únicamente a 5 de los 9 datos 
solicitados.

Es por ello que se ruega respuesta completa a los 
siguientes aspectos, así como actualización al primer 
semestre de 2007:

Previsión económica inicial.
Previsión económica definitiva.
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Fecha de terminación prevista, indicando mes del 
año 2008 que se cita en la respuesta del Ministerio.

Motivos del retraso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la que solicita respuesta por 
escrito.

Fecha prevista en la que se aprobará el listado de 
obras a realizar en el Principado de Asturias con cargo 
a fondos mineros del bienio 2008-2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la que solicita respuesta por 
escrito.

Motivos que puede alegar el señor Ministro para 
justificar que, del listado de obras con cargo a fondos 
mineros del bienio 2006-2007 en el Principado de 
Asturias, no se haya firmado ni un solo convenio y, por 
tanto, a punto de finalizar el bienio, ni una sola obra se 
haya iniciado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la que solicita respuesta por 
escrito.

Motivos que puede alegar el señor Ministro para 
justificar que, obras con cargo a fondos mineros del 
bienio 2004-2005, todavía no se hayan ejecutado, todo 
ello en relación al Principado de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de las que solicita respuesta por 
escrito.

Según el Ministerio, el convenio por el cual se apro-
baba la ejecución con cargo a fondos mineros del Plan 
1998-2005 del proyecto Polígono de la Cobertoria 
(Asturias) ha caducado, por ello se pregunta:

Motivos que justifican la parálisis en que se encuen-
tra el proyecto.

Responsables de la situación.
Cuantía económica.
Previsiones de futuro para su ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de las que solicita respuesta por 
escrito.

Según el Ministerio, el convenio por el cual se apro-
baba la ejecución con cargo a fondos mineros del Plan 
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1998-2005 del proyecto Polígono de Loredo (Mieres, 
Asturias) ha caducado, por ello se pregunta:

Motivos que justifican la parálisis en que se encuen-
tra el proyecto.

Responsables de la situación.

Cuantía económica.
Previsiones de futuro para su ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de las que solicita respuesta por 
escrito.

Según el Ministerio, el convenio por el cual se apro-
baba la ejecución con cargo a fondos mineros del Plan 
1998-2005 del proyecto Colector del río San Juan 
(Mieres, Asturias) ha caducado, por ello se pregunta:

Motivos que justifican la parálisis en que se encuen-
tra el proyecto.

Responsables de la situación.
Cuantía económica.
Previsiones de futuro para su ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de las que solicita respuesta por 
escrito.

Según el Ministerio, el convenio por el cual se apro-
baba la ejecución con cargo a fondos mineros del Plan 
1998-2005 del proyecto de una fase del Campus de 

Barredo (Mieres, Asturias , ha caducado, por ello se 
pregunta:

Motivos que justifican la parálisis en que se encuen-
tra el proyecto.

Responsables de la situación.
Cuantía económica.
Previsiones de futuro para su ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de las que solicita respuesta por 
escrito.

Según el Ministerio, el convenio por el cual se apro-
baba la ejecución con cargo a fondos mineros del Plan 
1998-2005 de la reforma de diversas barriadas en Astu-
rias ha caducado, por ello se pregunta:

Motivos que justifican la parálisis en que se encuen-
tra el proyecto.

Responsables de la situación.
Cuantía económica.
Previsiones de futuro para su ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de las que solicita respuesta por 
escrito.

Según el Ministerio, el convenio por el cual se apro-
baba la ejecución con cargo a fondos mineros del Plan 
1998-2005 del proyecto Túnel de Rañadoiro (Asturias) 
ha caducado, por ello se pregunta:
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Motivos que justifican la parálisis en que se encuen-
tra el proyecto.

Responsables de la situación.
Cuantía económica.
Previsiones de futuro para su ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la que solicita respuesta por 
escrito.

Fecha en la que se van a hacer públicas las subven-
ciones a proyectos empresariales generadores de 
empleo con cargo a fondos mineros del ejercicio 2006 
en el Principado de Asturias, teniendo en cuenta que 
está a punto de finalizar el ejercicio 2007 y aún no se 
conocen los del ejercicio anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Período de tiempo de paralización de las obras del 
tramo Queruas-Otur de la autovía del Cantábrico como 
consecuencia de un modificado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Período de tiempo de paralización de las obras de 
accesos a Ventanielles y Rubín (Oviedo) como conse-
cuencia de un modificado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Período de tiempo de paralización de las obras del 
tramo Las Dueñas-Novellana de la autovía del Cantá-
brico como consecuencia de un modificado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Período de tiempo de paralización de las obras del 
tramo Ballota-Cadavedo de la autovía del Cantábrico 
como consecuencia de un modificado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Período de tiempo de paralización de las obras del 
tramo Cadavedo-Queruas de la autovía del Cantábrico 
como consecuencia de un modificado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Período de tiempo de paralización de las obras del 
tramo Novellana-Ballota de la autovía del Cantábrico 
como consecuencia de un modificado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Período de tiempo de paralización de las obras del 
tramo Salas-La Espina (primera calzada) de la autovía 
Oviedo-La Espina como consecuencia de un modifi-
cado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Teniendo en cuenta que el Ministerio no consideró 
las sugerencias de los técnicos que elaboraron el estu-
dio informativo del tramo Unquera-Llanes de la autovía 
del Cantábrico, que aconsejaban desviar la traza hacia 
el sur para evitar arrasar el barrio de La Mata en Bustio 
(Ribadedeva, Asturias):

¿Cuáles son los motivos por los que el Ministerio ha 
desestimado el recurso presentado por los vecinos del 
barrio contra el trazado citado, así como actuaciones que 
se van a llevar a cabo para darles una solución justa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la que solicita respuesta por 
escrito.

Previsiones del Ministerio sobre firma del corres-
pondiente convenio y ejecución del proyecto segunda 
fase del polígono de Argame (Asturias), a financiar con 
fondos mineros del Plan 1998-2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la que solicita respuesta por 
escrito.

Previsiones del Ministerio sobre firma del corres-
pondiente convenio y ejecución del proyecto Plan de 
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Desarrollo del Alto Aller (Asturias), a financiar con 
fondos mineros del Plan 1998-2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la que solicita respuesta por 
escrito.

Previsiones del Ministerio sobre firma del corres-
pondiente convenio y ejecución del proyecto Ecomuseo 
de Samuño (Asturias), a financiar con fondos mineros 
del Plan 1998-2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la que solicita respuesta por 
escrito.

Previsiones del Ministerio sobre firma del corres-
pondiente convenio y ejecución del proyecto Polígono 
de Obanca en Cangas del Narcea (Asturias), a financiar 
con fondos mineros del Plan 1998-2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la que solicita respuesta por 
escrito.

Previsiones del Ministerio sobre firma del corres-
pondiente convenio y ejecución del Proyecto de investi-
gación Campus de Mieres(Asturias), a financiar con 
fondos mineros del Plan 1998-2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la que solicita respuesta por 
escrito.

Previsiones del Ministerio sobre firma del corres-
pondiente convenio y ejecución del proyecto Equipa-
miento del Vasco-Mayacina (Asturias), a financiar con 
fondos mineros del Plan 1998-2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la que solicita respuesta por 
escrito.

Fecha prevista de la firma con el gobierno asturiano 
del convenio reformado para desarrollar el proyecto del 
Polígono de La Moral (Asturias), con cargo a fondos 
mineros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/126886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la que solicita respuesta por 
escrito.

Fecha prevista de la firma con el gobierno asturiano 
del convenio reformado para desarrollar el proyecto del 
Polígono Olloniego II (Asturias) , con cargo a fondos 
mineros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la que solicita respuesta por 
escrito.

Fecha prevista de la firma con el gobierno asturiano 
del convenio reformado para desarrollar el proyecto del 
Polígono de Villallana (Asturias), con cargo a fondos 
mineros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la que solicita respuesta por 
escrito.

Fecha prevista de puesta en marcha de un observato-
rio que evalúe y controle los resultados que están dando 

los planes de reestructuración de las comarcas mineras, 
según acordó el Ministerio y los sindicatos mineros en 
el mes de julio del presente año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente de la que solicita respuesta por escrito.

Postura actual de la señora Ministra en relación con 
la presa de Caleao (Asturias), teniendo en cuenta el 
anuncio realizado desde el Ministerio de que la deci-
sión sobre la ejecución de este proyecto se posponía a 
pasadas las elecciones municipales y autonómicas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente de la que solicita respuesta por escrito.

Fecha prevista de finalización del estudio de impac-
to ambiental del proyecto de construir una presa en el 
Parque Natural de Redes, que debería haber finalizado 
en noviembre de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Las obras del tramo Salas-La Espina, 1.ª calzada, de 
la Autovía Oviedo-La Espina se adjudicaron en octubre 
de 2004, con un plazo de ejecución de 34 meses.

Vencido el plazo, interesa conocer:

Motivo del retraso.
Fecha de puesta en servicio.
Modificados que ha sufrido este tramo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Teniendo en cuenta que el pasado 20 de julio se 
adjudicaron las obras del tramo Salas-La Espina, 2.ª 
Calzada, de la Autovía Oviedo-La Espina:

¿Cuál va a ser la fecha de puesta en servicio del cita-
do tramo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Ministerio de Medio 
Ambiente de las que solicita respuesta por escrito.

En relación a la respuesta del Ministerio a las pre-
guntas escritas formuladas por la Diputada que suscri-
be, números de registro 189981 a 190006, se da cuenta 
del presupuesto estimado para cada una de las obras. 
Sin embargo, no se contesta a las previsiones tempora-

les de ejecución de los proyectos manifestando, a 
fecha 3 de julio, que se está preparando la reunión 
constitutiva de la Comisión de seguimiento prevista en 
la estipulación 9.ª del Protocolo, donde se formulará la 
planificación de actuaciones correspondiente al segun-
do semestre del año 2007.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

¿Significa el contenido de la respuesta que el día 3 
de julio todavía no estaba hecha la planificación del 
segundo semestre de 2007?

¿Cómo justifica la señora Ministra el hecho de que, 
iniciado ya el segundo semestre de 2007, aún no se 
hayan planificado las actuaciones a realizar?

Calendario de los proyectos:

Aglomeración de Onís-Cangas de Onís (Benia), en 
el Parque Nacional de los Picos de Europa.

Renovación de la red de abastecimiento de agua al 
núcleo urbano de Cangas de Onís, en el Parque Nacio-
nal de los Picos de Europa.

Renovación de la traída actual de abastecimiento al 
núcleo de Cangas de Onís desde el río Dobra, en el Par-
que Nacional de los Picos de Europa.

Ordenación hidráulico-sanitaria del río Deva en 
Panes, en el Parque Nacional de los Picos de Europa.

Ordenación hidráulico-sanitario del río Casaño 
entre Carreña y Arenas de Cabrales, en el Parque 
Nacional de los Picos de Europa.

Ordenación hidráulica y recuperación de enclaves 
naturales de los ríos Güeña y Allones entre Avín y Sir-
viella, en el Parque Nacional de los Picos de Europa.

Restauración ambiental de las minas de Argayón y 
de los humedales anejos, en el Parque Nacional de los 
Picos de Europa.

Acondicionamiento del reguero de la cueva de Avín, 
en el Parque Nacional de los Picos de Europa.

Acondicionamiento de camino entre Demués y 
Gamonedo, asociado a molinos en desuso, en el Parque 
Nacional de los Picos de Europa.

Área recreativa y restauración de patrimonio etno-
gráfico vinculado al río Güeña en la finca Tullidi, en el 
Parque Nacional de los Picos de Europa.

Eliminación de obstáculo natural en el río Güeña en 
Avín, en el Parque Nacional de los Picos de Europa.

Restauración de márgenes del río Güeña en el 
Tableru, en el Parque Nacional de los Picos de Europa.

Rehabilitación del puente nuevo en Mestas de Con, 
en el Parque Nacional de los Picos de Europa.

Demolición de prensa en Mestas de Con, en el Par-
que Nacional de los Picos de Europa.

Acondicionamiento de 2 puentes sobre un afluente 
del río Sella en Precendi, en el Parque Nacional de los 
Picos de Europa.

Defensa de la margen del río Sella a su paso por Pre-
cendi, en el Parque Nacional de los Picos de Europa.
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Adecuación de sistemas de depuración de refugios 
de montaña, en el Parque Nacional de los Picos de 
Europa.

Restauración de márgenes, adecuación de las redes 
de saneamiento y recuperación de impactos sobre el río 
Duje en Tielve y Sotres, en el Parque Nacional de los 
Picos de Europa.

Actuaciones en el depósito de abastecimiento de 
Tielve, en el Parque Nacional de los Picos de Europa.

Adecuación del arroyo Las Mestas, en el Parque 
Nacional de los Picos de Europa.

Adecuación de los humedales de Vega de Comeya, 
en el Parque Nacional de los Picos de Europa.

Adecuación del entorno del Lago de la Ercina, en el 
Parque Nacional de los Picos de Europa.

Adecuación de los humedales de la Ceñal, en el Par-
que Nacional de los Picos de Europa.

Adecuación de la Laguna de las Moñetas, en el Par-
que Nacional de los Picos de Europa.

Restauración de central eléctrica sobre el río Duje 
en Tielve y sus instalaciones anexas, en el Parque 
Nacional de los Picos de Europa.

Construcción de 2 escalas piscícolas en azudes 
sobre el río Duje, a su paso por Tielve, en el Parque 
Nacional de los Picos de Europa.

En todos ellos, con expresión de:

Fecha de licitación.
Fecha de adjudicación.
Fecha de inicio de la ejecución.
Fecha de finalización de las obras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/126894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a necesidad de 
realizar una inspección del pecio del Prestige.

Ha transcurrido ya más de un año desde que el Insti-
tuto Oceanográfico corroboró que las manchas de fuel 
descubiertas en la zona del hundimiento del Prestige 
procedían del pecio hundido. Unos vertidos que fueron 
objeto de preocupación de esta Diputada en una pregun-
ta por escrito registrada el 27 de noviembre de 2006, y 
en cuya respuesta, dos meses más tarde, el Gobierno 
indicaba que una vez que «las condiciones meteorológi-
cas y marítimas sean las adecuadas se procederá a la 
inspección “in situ” y análisis del pecio», añadiendo que 

había encargado a la empresa Repsol llevar a cabo esa 
tarea.

Aunque el Gobierno en su respuesta de hace siete 
meses no concretaba ninguna fecha, sí dejaba claro que 
la campaña de reconocimiento submarino sólo estaba 
condicionada al factor de disponer de las condiciones 
climatológicas y oceanográficas imprescindibles para 
garantizar el éxito de la operación. Mejora meteoroló-
gica que suele coincidir con la estación veraniega cuan-
do las condiciones del mar permiten efectuar este tipo 
de operaciones.

Poco tiempo después, la Vicepresidenta del Gobier-
no ponía fecha a la necesidad de realizar una revisión 
del pecio del Prestige, y señalaba en Santiago que ésta 
tendría lugar antes de terminar el verano.

Sin embargo, a estas alturas del año la inspección 
submarina del pecio sigue pendiente de realización. Y 
lo único que ha trascendido a través de los medios de 
comunicación es que existen problemas con la disponi-
bilidad del buque extranjero de alta tecnología con el 
que el Gobierno está negociando la operación.

¿Garantiza el Gobierno que antes de finalizar este 
verano va a realizar la inspección submarina del pecio 
del Prestige, operación comprometida por el Ejecutivo 
hace unos meses?

En caso afirmativo, ¿cuándo se efectuaría?
De no ser así, ¿cuál sería la explicación?
¿Qué medidas y gestiones está adoptando el Gobier-

no para que la revisión del pecio tenga lugar próxima-
mente? ¿Por qué no se ha realizado todavía?

¿Cuáles son las causas de tanta tardanza cuando las 
condiciones meteorológicas son óptimas para llevar a 
cabo un descenso?

¿Ha contratado el Gobierno los servicios de un 
buque tecnológico extranjero para realizar esa opera-
ción? ¿De qué barco se trataría y cuál es su proce-
dencia? ¿A cuánto asciende el coste de sus servicios? 
¿No es posible llevar a cabo esta tarea con un buque 
español?

¿Va el Gobierno a agilizar los trámites para que la 
inspección del Prestige sea una realidad antes de que 
comience el otoño? ¿No cree que estamos ante un pro-
blema que precisa de una rápida intervención puesto 
que el interior del pecio hundido alberga todavía más 
de 1.500 toneladas de fuel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/126895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
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Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el número de cooperantes burgaleses en el 
extranjero que se pueden beneficiar de las medidas 
contempladas en el nuevo Estatuto del Cooperante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.

184/126896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo han variado las infracciones a empresas por 
incumplir la cuota de contratación a discapacitados 
desde 2000 hasta la fecha en la provincia de Málaga, 
desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/126897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo ha variado el número de permisos por pater-
nidad desde 2004 hasta la fecha, desglosado por años y 
si es posible por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputados

184/126898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo han variado las infracciones a empresas por 
incumplir la cuota de contratación a discapacitados 
desde 2000 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/126899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos agricultores por cuenta propia hay actual-
mente en la provincia de Málaga, desglosado, si es 
posible, por municipios y cómo va a beneficiarles 
según el Gobierno la Ley de Integración de los agricul-
tores por cuenta propia en el Régimen de Autónomos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/126900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas infracciones en materia laboral ha detecta-
do la Inspección de Trabajo y Seguridad Social en la 
provincia de Málaga durante el presente año, haciendo 
referencia a las detectadas en el sector de la construc-
ción y la variación de estos datos con el año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
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184/126901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Número de trabajadoras y trabajadores autónomos 
que se verán afectados por el Estatuto del trabajador 
autónomo en Salamanca, Ciudad Rodrigo, Béjar, Viti-
gudino, Peñaranda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2007.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.

184/126902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué inversión ha destinado el Gobierno en materia 
de teleasistencia, en la provincia de Burgos desde el 14 
de marzo de 2004 hasta la fecha, desglosado si es posi-
ble por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.

184/126903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

 ¿Cuál es el número de usuarios de la provincia de 
Burgos que han disfrutado del Programa de Vacacio-

nes del IMSERSO en las temporadas 2000-2001 
hasta 2006-2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.

184/126904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios de la provincia 
de Burgos que han disfrutado del Programa de Terma-
lismo Social desde el año 2000 hasta el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.

184/126905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de la situación en la 
que se encuentra la llamada Ronda Sur de Elche, tramo 
N-340 a CV-851 y el tramo entre la carretera de las 
Casas de León y la Ronda Oeste?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/126906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre las previsiones 
que contempla para la ejecución del nuevo trazado 
ferroviario Alicante-Elche?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/126907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de la situación en la 
que se encuentra la duplicación de las calzadas entre El 
Altet (Elche) y Santa Pola y entre Elche y Crevillente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/126908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de la situación en la 
que se encuentra la ejecución de la construcción del 
tercer carril de la A-7 a su paso por Elche?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/126909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 

y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre las previsiones 
en lo que se refiere a la modernización de la línea de 
cercanías entre Elche y el apeadero de Torrellano y 
sobre las características de la referida actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/126910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones ha impulsado el Ministerio de 
Fomento en relación a la rehabilitación del Mercado de 
Atarazanas hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/126911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Dentro de las obras de la Segunda Ronda de Mála-
ga, ¿qué actuaciones se han llevado a cabo hasta la 
fecha, desglosado por tramos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/126912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué fecha comenzaron las obras del soterra-
miento de San Pedro de Alcántara y cuál es el grado de 
ejecución de éstas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/126913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución del nuevo acceso al 
puerto de Málaga y qué inversión se ha llevado a cabo 
hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/126914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución del enlace de Alame-
da-Barriguilla en Málaga capital y qué inversión se ha 
llevado a cabo hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/126915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-

ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué fecha estima el Gobierno que se liciten las 
obras del carril Bus-Vao de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/126916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué fecha estima el Gobierno que se liciten las 
obras de la ampliación del tercer carril de la Ronda Este 
de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/126917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué fecha estima el Gobierno que puedan licitar-
se las obras del acceso norte al aeropuerto de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/126918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones se han llevado a 
cabo en el primer semestre de 2007 en conservación y 
mejora de las carreteras nacionales de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/126919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el grado actual de ejecución del soterra-
miento del AVE a su llegada a Málaga capital, indican-
do el coste realizado hasta el momento y qué actuacio-
nes se han llevado a cabo hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/126920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de la impermeabili-
zación de los túneles del Valle de Abdalajís en el traza-
do del AVE Córdoba-Málaga, indicando las actuacio-
nes realizadas hasta la fecha y la inversión ejecutada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/126921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversiones y actuaciones se han llevado a 
cabo durante el primer semestre de 2007 en los talleres 
de RENFE de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/126922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión y actuaciones se han llevado a cabo 
en el primer semestre de 2007 en las obras de desdobla-
miento de la línea de cercanías Málaga-Fuengirola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/126923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones se han licitado en el primer 
semestre de 2007 en el aeropuerto de Málaga, indican-
do el coste de éstas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/126924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuándo está previsto poner en servicio la totalidad 
del nuevo edificio de aparcamientos del aeropuerto de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/126925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de la nueva terminal 
del Aeropuerto de Málaga, indicando las actuaciones 
realizadas hasta la fecha y la inversión realizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/126926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones se han llevado a 
cabo en el aeropuerto de Málaga durante la presente 
legislatura en materia de mejora de radares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/126927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones se han llevado a 
cabo durante el primer semestre de 2007 en el puerto de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/126928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Ministerio de 
Fomento durante la presente legislatura en relación al 
Campamento Benítez en Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/126929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas viviendas de protección oficial ha finan-
ciado el Ministerio de Vivienda durante la presente 
legislatura en la provincia de Málaga, desglosado por 
municipios, indicando la inversión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/126930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
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ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas viviendas ha rehabilitado el Ministerio de 
Vivienda durante la presente legislatura en la provincia 
de Málaga, desglosado por municipios, indicando la 
inversión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/126931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Qué actuaciones en el ámbito de la gestión aduane-
ra está realizando la AEAT en materia de importación 
de mercancías con destino a circuitos no declarados, en 
particular textiles y calzado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/126932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
y don Antón Louro Goyanes, Diputado por Pontevedra, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Qué medidas y/o obras para la mejora de la accesi-
bilidad se han realizado en los edificios de las Delega-
ciones y Administraciones de la Agencia Tributaria en 
la Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Ricard Torres Balaguer y Antón Louro 
Goyanes, Diputados.

184/126933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
y doña Rosario Velasco García, Diputada por León, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número de quejas y 
sugerencias de la AEAT en la Comunidad Autónoma de 
Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Ricard Torres Balaguer y Rosario Velasco 
García, Diputados.

184/126934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
y doña Rosario Velasco García, Diputada por León, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Qué medidas y/o obras para la mejora de la  accesi-
bilidad se han realizado en los edificios de las Delega-
ciones y Administraciones de la Agencia Tributaria en 
la Comunidad Autónoma de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Ricard Torres Balaguer y Rosario Velasco 
García, Diputados.

184/126935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
y doña Rosario Velasco García, Diputada por León, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de acuerdos celebrados con 
organismos públicos y el número de certificados evita-
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dos de la AEAT en la Comunidad Autónoma de Castilla 
y León, desglosado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Ricard Torres Balaguer y Rosario Velasco 
García, Diputados.

184/126936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
y doña Rosario Velasco García, Diputada por León, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Qué edificios de la AEAT se pretenden mejorar en 
los próximos años en cuanto a accesibilidad en la 
Comunidad de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Ricard Torres Balaguer y Rosario Velasco 
García, Diputados.

184/126937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
y doña Rosario Velasco García, Diputada por León, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de accesos a la web de la AEAT 
en Castilla y León, desglosado por perfiles de contribu-
yentes y por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Ricard Torres Balaguer y Rosario Velasco 
García, Diputados.

184/126938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
y doña Rosario Velasco García, Diputada por León, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 

siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta, para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los nuevos trámites y actuaciones que 
se pueden realizar por internet (con o sin certificado de 
usuario) y cuáles son los tiempos medios de ejecución 
de gestiones vía internet y presencialmente en la AEAT 
en la Comunidad Autónoma de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Ricard Torres Balaguer y Rosario Velasco 
García, Diputados.

184/126939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña M.ª del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta— para que les sea con-
testada por escrito.

¿Cómo ha afectado el Plan de Fomento de la Lectu-
ra del Ministerio de Educación y Ciencia a la Comuni-
dad de Castilla y León y a la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y M.ª del Mar 
Arnaiz García, Diputados.

184/126940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña M.ª del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.

¿Cómo ha afectado en la provincia de Burgos el 
incremento del presupuesto destinado a becas?

¿Cómo ha sido la evolución del número de becarios 
burgaleses e importe total asignado a los cursos escola-
res 2000-2001 a 2006-2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la  Torre y M.ª del Mar 
Arnaiz García, Diputados.
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184/126941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de mafias se han desmantelado duran-
te el primer semestre de 2007 en la Costa del Sol, de 
Málaga, por los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del 
Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/126942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué grupos especializados se han creado dentro de 
la Guardia Civil durante la presente legislatura en la 
provincia de Málaga, indicando la fecha de creación y 
el número de efectivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/126943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Qué resultados ha arrojado el Plan estratégico de 
respuesta policial al tráfico minorista y consumo de 
drogas en centros escolares y sus entornos en la provin-
cia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/126944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de personas se han detenido en el pri-
mer semestre de 2007 en Málaga por malos tratos y qué 
variación se ha producido respecto al mismo período 
del año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/126945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de delitos por malos tratos se han 
registrado desde comienzos de año hasta la fecha a 
nivel nacional, indicando el número de detenidos, des-
glosado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/126946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña M.ª del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta para que les sea contesta-
da por escrito.

¿Cuál es la valoración de la implantación del docu-
mento nacional de identidad electrónico en la provincia 
de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la  Torre y M.ª del Mar 
Arnaiz García, Diputados.
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184/126947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta, para que le 
sea contestada por escrito.

Informe sobre la evolución anual de número de con-
cesiones de nacionalidad española a ciudadanos extran-
jeros entre 1996 y 2006

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/126948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le 
sean contestadas por escrito.

¿Qué medidas ha impulsado el Gobierno para mejo-
rar el parque automovilístico del Cuerpo Nacional de 
Policía de la Comunidad Valenciana en 2007?

¿Qué repercusión tienen las referidas medidas en las 
provincias de Valencia, Alicante y Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/126949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta, para que le 
sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre la situación en 
la que se encuentra la implantación de una nueva sede 
de la Dirección General de Tráfico en Elche, así como 
las previsiones que se contemplan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/126950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Isabel Salazar Bello, Diputada por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuáles son las medidas llevadas a cabo para conse-
guir la convergencia de Galicia en acceso a internet?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—M.ª Isabel Salazar Bello, Diputada.

184/126951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué actuaciones está realizando el Gobierno para 
la modernización de regadíos en la provincia de Burgos 
desde marzo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio de 
2007.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.

184/126952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

¿Qué inversión ha realizado el Estado en las obras 
de reforma del Parador del Saler? ¿Qué criterios medio-
ambientales se han seguido en las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 julio de 
2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.
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184/126953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Parador de El 
Saler no ha finalizado su reforma antes del inicio de las 
regatas de la Copa de América?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 julio de 
2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/126954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre las característi-
cas, presupuesto y objetivos de la actuación que está 
desarrollando a través de la Confederación Hidrográfi-
ca del Segura para modernizar el llamado Sifón de 
Orihuela, vinculado al postrasvase Tajo-Segura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/126955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre si tiene previsto 
adoptar alguna medida para evitar la intrusión salina en 
el Azud de la Marquesa, punto de toma del trasvase 
Júcar-Vinalopó?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/126956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre el nivel de con-
ductividad media de las aguas del Azud de la Marque-
sa, punto de toma del trasvase Júcar-Vinalopó?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/126957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre los acuerdos 
alcanzados con regantes de la provincia de Alicante por 
la sociedad Aguas del Júcar, para trasvasar recursos 
procedentes del trasvase Júcar-Vinalopó?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/126958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de los objetivos que 
se propone con la campaña informativa «Nuestro estilo 
de agua», que está impulsando la Mancomunidad de 
los Canales del Taibilla, así como también sobre sus 
costes, su duración y su plan de desarrollo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.
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184/126959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y doña Remedios 
Martel Gómez, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cómo valora el Ministerio de Medio Ambiente la 
gestión realizada por el Ayuntamiento de Málaga tanto 
en el Parque del Guadalmedina, como en el Peñón del 
Cuervo dos actuaciones financiadas por el anterior 
Gobierno cuyo coste conjunto alcanza los 7,1 millones 
de euros y que se encuentran en un estado de absoluto 
abandono?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz y Remedios 
Martel Gómez, Diputados.

184/126960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones contempla realizar la Dirección 
General de Costas en Marbella a corto y medio plazo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/126961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones se han impulsado durante el pri-
mer semestre de 2007 en la provincia de Málaga en la 

recuperación del dominio público marítimo-terrestre, 
desglosado por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/126962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones se han impulsado durante el pri-
mer semestre de 2007 en la provincia de Málaga en 
materia de costas, desglosado por municipios e indi-
cando el coste de éstas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/126963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuándo está previsto que se liciten las obras de 
estabilización de la playa de La Caleta en Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/126964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Qué actuaciones ha impulsado durante la presente 
legislatura el Ministerio de Medio Ambiente en Málaga 
en materia de saneamiento integral, indicando el coste 
de éstas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/126965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Ministerio de 
Medio Ambiente durante la presente legislatura en rela-
ción a la desalobradora de El Atabal, indicando la 
inversión realizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/126966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Diputa-
da por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
la siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito.

¿Podría decirme el Ministerio cuando se estima que 
se firme el Convenio de Obras Hidráulicas con la 
Comunidad Autónoma canaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada.

184/126967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 

y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de los resultados de la 
reforma laboral en la provincia de Alicante, en térmi-
nos de conversiones de contratos temporales en fijos, 
desde su entrada en vigor hasta el 30 de junio de 2007; 
así como también el crecimiento interanual de la con-
tratación indefinida inicial desde la entrada en vigor 
hasta el 30 de junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/126968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de los resultados de la 
reforma laboral en los municipios que a continuación 
de relacionan, en términos de conversiones de contratos 
temporales en fijos desde su entrada en vigor hasta el 
30 de junio de 2007, así como también el crecimiento 
interanual de la contratación indefinida inicial desde la 
entrada en vigor hasta el 30 de junio?

Municipios:

Alicante, Elche, Torrevieja, Orihuela, Benidorm, 
Alcoy, Elda, San Vicente del Raspeig, Denia, Villena, 
Petrer, Jávea, Villajoyosa, Crevillent, Santa Pola, Calpe, 
Novelda, Campello, Ibi, Altea, Sant Joan d’Alacant, 
Pilar de la Horadada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/126969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
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presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuáles son los objetivos del Plan de Vivienda 
2005-2008, puesto en marcha en colaboración con la 
Junta de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del 
Mar Arnaiz García, Diputados.

184/126970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuántas personas reciben pensiones mínimas, dife-
renciadas por el tipo de pensión, en la ciudad de Aranda 
de Duero (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.

184/126971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuántas personas reciben pensiones mínimas, dife-
renciadas por el tipo de pensión, en la ciudad de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.

184/126972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuántas personas reciben pensiones mínimas, dife-
renciadas por el tipo de pensión, en la ciudad de Miranda 
de Ebro (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.

184/126973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuántas personas reciben pensiones mínimas, 
diferenciadas por el tipo de pensión, en la provincia 
de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.

184/126974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.
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¿Cuál es el número de personas que compatibilizan 
la pensión SOVI con la pensión de viudedad en la ciu-
dad de Aranda de Duero (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.

184/126975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el número de personas que compatibilizan 
la pensión SOVI con la pensión de viudedad en la ciudad 
de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.

184/126976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el número de personas que compatibilizan 
la pensión SOVI con la pensión de viudedad en la ciu-
dad de Miranda de Ebro (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.

184/126977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 

Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el número de personas que compatibilizan 
la pensión SOVI con la pensión de viudedad en la pro-
vincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.

184/126978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el número de personas perceptoras de una 
pensión no contributiva de invalidez, susceptible de ser 
compatibilizada con una trabajo remunerado, en la pro-
vincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.

184/126979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Díaz Heredia, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones e inversión se han llevado a cabo 
por parte del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales 
en la creación, mejora y acondicionamiento de Oficinas 
de la Seguridad Social en Málaga en el primer semestre 
de 2007, desglosado por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
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184/126980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Díaz Heredia, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de permisos por maternidad y pater-
nidad se han solicitado en la provincia de Málaga 
durante el primer semesetre de 2007 y qué variación se ha 
registrado respecto al mismo período del año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/126981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Díaz Heredia, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos trabajadores autónomos estima el Gobier-
no que se beneficiarán en Málaga de la Ley del Estatuto 
de Trabajo Autónomo recientemente aprobada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/126982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre la inversión rea-
lizada en la rehabilitación de la fachada del Ayunta-
miento de Elche?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/126983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre si tiene previsto 
atender la petición formalmente realizada por algunas 
entidades de declarar 2010 Año Hernandiano, como 
acontecimiento de excepcional interés público, por el 
período comprendido entre 2008 y 2010, ambos inclu-
sive, posibilitando así la concesión de los máximos bene-
ficios fiscales contemplados en la Ley 49/2002, de 23 de 
diciembre, relativa al régimen fiscal de las entidades sin 
fines lucrativos y de los incentivos fiscales al mecenazgo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/126984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Remedios Elías Cordón, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actividades desarrolladas por el Ins-
tituto Cervantes para la divulgación de la música espa-
ñola en el extranjero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de julio 
de 2007.—Remedios Elías Cordón, Diputada.

184/126985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Remedios Elías Cordón, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.
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¿Cuáles son las inversiones y actuaciones en la 
Comunidad Autónoma de La Rioja dentro del Plan de 
Catedrales desde 1997 a 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de julio 
de 2007.—Remedios Elías Cordón, Diputada.

184/126986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Remedios Elías Cordón, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las ayudas o subvenciones concedidas 
por el Ministerio de Cultura a compañías teatrales espa-
ñolas para la realización de giras y actuaciones en el 
extranjero de 2004 a 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de julio 
de 2007.—Remedios Elías Cordón, Diputada.

184/126987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Remedios Elías Cordón, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones o ayudas concedidas 
por el Ministerio de Cultura para la realización de acti-
vidades dentro de la Comunidad Autónoma de La Rioja 
entre 2004 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de julio 
de 2007.—Remedios Elías Cordón, Diputada.

184/126988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Remedios Elías Cordón, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-

lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los convenios firmados y actuaciones 
realizadas por el Ministerio de Cultura en la Comuni-
dad Autónoma de La Rioja entre 2004 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de julio 
de 2007.—Remedios Elías Cordón, Diputada.

184/126989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué fecha está previsto que se impulse las obras 
de restauración y rehabilitación de Torres Vigías de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/126990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el número de contratos indefinidos suscri-
tos por los colectivos afectados por las bonificaciones a 
la contratación indefinida en el primer año de vigencia 
del Real Decreto-Ley para la Mejora del Crecimiento y 
del Empleo y Valoración, respecto a años anteriores en 
la ciudad de Aranda de Duero (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.
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184/126991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué cantidad le ha correspondido a la Comunidad 
Autónoma de Castilla y León del Fondo de Integración 
para Inmigrantes en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.

184/126992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el número de contratos indefinidos suscri-
tos por los colectivos afectados por las bonificaciones a 
la contratación indefinida en el primer año de vigencia 
del Real Decreto-Ley para la Mejora del Crecimiento y 
del Empleo y Valoración, respecto a años anteriores en 
la en la ciudad de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.

184/126993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el número de contratos indefinidos suscri-
tos por los colectivos afectados por las bonificaciones a 

la contratación indefinida en el primer año de vigencia 
del Real Decreto-Ley para la Mejora del Crecimiento y 
del Empleo y Valoración, respecto a años anteriores en 
la ciudad de Miranda de Ebro (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.

184/126994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el número de contratos indefinidos suscri-
tos por los colectivos afectados por las bonificaciones a 
la contratación indefinida en el primer año de vigencia 
del Real Decreto-Ley para la Mejora del Crecimiento y 
del Empleo y Valoración, respecto a años anteriores en 
la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.

184/126995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución en la afiliación de muje-
res en el Régimen General de la Seguridad Social en la 
ciudad de Aranda de Duero (Burgos) desde el año 2000 
hasta el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.
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184/126996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución en la afiliación de mujeres 
en el Régimen General de la Seguridad Social en la ciu-
dad de Burgos desde el año 2000 hasta el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.

184/126997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución en la afiliación de muje-
res en el Régimen General de la Seguridad Social en la 
ciudad de Miranda de Ebro (Burgos) desde el año 2000 
hasta el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.

184/126998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución en la afiliación de mujeres 
en el Régimen General de la Seguridad Social en la pro-
vincia de Burgos desde el año 2000 hasta el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.

184/126999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución en la afiliación de muje-
res en el Régimen Especial de Trabajadores Autónomos 
de la Seguridad Social en la ciudad de Aranda de Duero 
(Burgos) desde el año 2000 hasta el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.

184/127000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución en la afiliación de muje-
res en el Régimen Especial de Trabajadores Autónomos 
de la Seguridad Social en la ciudad de Burgos desde el 
año 2000 hasta el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.
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184/127001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución en la afiliación de muje-
res en el Régimen Especial de Trabajadores Autónomos 
de la Seguridad Social en la ciudad de Miranda de Ebro 
(Burgos) desde el año 2000 hasta el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.

184/127002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución en la afiliación de muje-
res en el Régimen Especial de Trabajadores Autónomos 
de la Seguridad Social en la provincia de Burgos desde 
el año 2000 hasta el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.

184/127003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 

presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número de trabajado-
res autónomos en la ciudad de Aranda de Duero (Bur-
gos), desde el año 1996 a 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del 
Mar Arnaiz García, Diputados.

184/127004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número de trabajado-
res autónomos en la ciudad de Burgos desde el año 1996 
a 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del 
Mar Arnaiz García, Diputados.

184/127005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número de trabajado-
res autónomos en la ciudad de Miranda de Ebro (Bur-
gos), desde el año 1996 a 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del 
Mar Arnaiz García, Diputados.
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184/127006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número de trabajadores 
autónomos en la provincia de Burgos desde el año 1996 
a 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del 
Mar Arnaiz García, Diputados.

184/127007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuántos contratos temporales se convirtieron en 
indefinidos en el año 2006, a partir del Real Decreto 
para la Mejora del Crecimiento y el Empleo en la pro-
vincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del 
Mar Arnaiz García, Diputados.

184/127008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 

presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuántos jóvenes investigadores burgaleses han 
sido protegidos por el sistema de S.S., al ser afectados 
por el Estatuto del Personal Investigador, puesto en 
marcha en enero de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del 
Mar Arnaiz García, Diputados.

184/127009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es la evolución del número de afiliados al Sis-
tema de la S.S. en la ciudad de Aranda de Duero (Bur-
gos), desde 1996 a 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del 
Mar Arnaiz García, Diputados.

184/127010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es la evolución del número de afiliados al Sis-
tema de la S.S en la ciudad de Miranda de Ebro (Bur-
gos), desde 1996 a 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del 
Mar Arnaiz García, Diputados.
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184/127011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es la evolución del número de afiliados al Siste-
ma de la S.S en la ciudad de Burgos desde 1996 a 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del 
Mar Arnaiz García, Diputados.

184/127012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es la evolución del número de afiliados al Sis-
tema de la S.S. en la provincia de Burgos desde 1996 
a 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del 
Mar Arnaiz García, Diputados.

184/127013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cá-
mara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a supresión de 
servicio de asistencia al tren para discapacitados en la 
estación de Ferrol.

La estación de ferroviaria de Ferrol fue, en su día, 
plan piloto a nivel estatal en la eliminación de barreras 
arquitectónicas. Sin embargo ahora se ha suprimido el 

servicio de acceso al tren de personas discapacitadas. 
Personas discapacitadas, como Antonio Orenes, resi-
dente del CAMF de Leixa, que todos los años por julio 
realizaban su viaje de vacaciones, en este caso a Carta-
gena, fueron advertidas, después de sacar los billetes, 
que el servicio había sido suprimido. El maltrato de 
ADIF y RENFE con Ferrol alcanza incluso a servicios 
en los que su estación fue pionera, la supresión de ba-
rreras arquitectónicas. La solución que se les ofrece a 
las personas minusválidas es viajar desde A Coruña.

¿Cómo es posible que se suprima un servicio esen-
cial para personas discapacitadas justo en una estación 
que fue vanguardia en la eliminación de barreras arqui-
tectónicas?

¿Por qué se suprimió un servicio que existía, del que 
hacían uso precisamente personas discapacitadas, como 
Antonio Orenes, nada menos que en viajes de largo 
recorrido?

¿Se va a recuperar este servicio precisamente en una 
ciudad que cuenta con un CAMF en Leixa, dependiente 
del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, del que 
hacen uso ciudadanos gallegos y de distintas partes del 
Estado español?

¿Cómo es posible que, ante las reiteradas peticiones 
de afectados, no se haya recapacitado y mantenido este 
servicio?

¿Piensa ADIF o Renfe restaurar lo que las normati-
vas legales actuales consideran vital, favorecer la inte-
gración de las personas con algún tipo de discapacidad, 
y concretamente su acceso al transporte público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/127014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cá-
mara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a exclusión del 
Gallego en denuncias por robo en los cuarteles de la 
Guardia Civil de Galicia.

Muchos ciudadanos y ciudadanas tienen necesidad 
de poner denuncias en las dependencias policiales o de 
la Guardia Civil, en concreto por robo de la cartera. En 
Galicia, los impresos que se ofrecen para firmar la de-
nuncia están en castellano, por lo menos en los puestos 
de la Guardia Civil. El pretexto es que tienen un nuevo 
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programa para estos casos, para todo el Estado, y sólo 
admite el español.

¿Es verdad que las denuncias por robo sólo se pue-
den redactar en castellano y por lo tanto deben de ser 
firmadas así por los denunciantes, como se afirma por 
ejemplo en el puesto de la Guardia Civil de Ribadeo?

¿Es verdad que existe un nuevo programa para todo 
el Estado que excluye la posibilidad de redacción en 
las otras lenguas cooficiales, concretamente en gallego?

¿Se van a tomar las medidas oportunas para que las 
denuncias se redacten en la lengua cooficial de elección 
del usuario para que así puedan ser firmadas, conforme 
a su voluntad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/127015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Garrido Peña, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le 
sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas al rescate de me-
dio centenar de inmigrantes muertos en la madrugada 
del 19 de julio en aguas canarias

1. Si el cayuco, como se ha dicho, corría grave 
peligro de naufragar cuando fue localizado, es posible 
que mediara alguna llamada o petición expresa de los 
migrantes pidiendo auxilio:

¿Hubo realmente alguna comunicación pidiendo 
auxilio desde el cayuco o fue una valoración unilateral 
por parte del operativo del Frontex?

2. Se ha dicho, desde la Administración, y desde 
otras fuentes que el cayuco podría haber partido de Gui-
nea Bissau y que debían llevar de ocho a diez días nave-
gando. Se sabe que estos barcos llevan varios motores, 
pensando siempre en la posibilidad de tener uno de re-
serva en caso de que el principal falle.

¿Hay constancia del estado en que se encontraban 
los motores en el momento del rescate?

3. Atendiendo a los puntos 1 y 2, si llevaban de 
ocho a diez días navegando: ¿En base a qué criterio se 
decide que lo mejor es proceder a su rescate de inmedia-
to, toda vez que hasta el propio Delegado del Gobierno 

en Canarias ha dicho (diario «El País» del día 19) que 
«las labores de rescate se produjeron en “condiciones de 
riesgo elevadísimo“ pues los ocupantes del cayuco se 
encontraban muy nerviosos»?

4. El momento más crítico de una navegación con 
malas condiciones meteorológicas y marítimas se pro-
duce cuando el barco para sus motores y detiene la 
marcha, pues desde ese instante el barco queda a mer-
ced del oleaje, aumentando en gran medida las posibili-
dades de naufragio de sus tripulantes. En base a esto:

¿En qué situación se hallaba el cayuco cuando fue 
localizado por el dispositivo Frontex: navegaba, se 
encontraba a la deriva, o se le mandó parar para proce-
der al rescate?

5. Se tiene constancia de otros casos similares 
ocurridos en aguas Canarias en el pasado (año 2004, en 
Fuerteventura: una treintena de fallecidos, y varios 
más), con vuelques de pateras, justo en el instante en 
que iban a ser rescatados por los barcos de patrullaje 
marítimo. Si esto es así y si las condiciones eran, como 
se ha dicho, bastante malas, teniendo en cuenta el ner-
viosismo que presentaban los migrantes y siendo las 
dos de la madrugada de una noche cerrada:

¿No existía posibilidad alguna de acompañarlos de 
cerca en la navegación, hasta que arribara el día o las 
condiciones de la mar mejoraran, toda vez que llevaban 
navegando ya de ocho a diez días y no habían naufraga-
do en todo ese tiempo?

6. Y si, finalmente, no había más opción que la de 
efectuar el trasbordo de los migrantes en el instante en 
que se efectuó:

¿Se les explicó previamente a los migrantes, en su 
idioma, de manera clara y explícita, los peligros que 
corrían si se levantaban o agitaban la embarcación?

¿Alguien les aclaró, previamente, la manera en que 
debían ir pasando a la embarcación de Salvamento?

7. Se ha dicho que la embarcación había podido 
partir de Guinea Bissau, pues el dispositivo obliga a los 
cayucos a partir cada vez desde más al Sur, haciendo 
más largo y peligroso el viaje para las personas migran-
tes que, a pesar de todo, siguen saliendo a la mar.

¿Han valorado, los Estados Europeos que forman 
parte del Frontex, el hecho de que este dispositivo, en 
lugar de salvar vidas, lo que logra es aumentar el núme-
ro de muertos, obligando a los migrantes a partir desde 
mucho más lejos, con el subsiguiente aumento del ries-
go de naufragio o muerte por inanición?

8. ¿No es menos costoso y mucho más humano 
limitar la vigilancia marítima al perímetro cercano a 
Canarias, de modo que aquellos que aún quisieran 
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emprender el viaje, en lugar de iniciarlo en Guinea Bis-
sau lo pudiesen hacer desde costas más cercanas, con 
mucho menor riesgo?

Y en lugar de la represión en alta mar, ¿No sería 
mejor opción emplearse en una buena política de co-
operación al desarrollo que destape y desmantele los 
entramados de inequidades flagrantes que aún existen 
entre Europa y África?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Francisco Garrido Peña, Diputado.

184/127016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Garrido Peña, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sean contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al Proyecto de Rege-
neración de la Bahía de Portman (Murcia).

Motivación

Una vez leída la respuesta del Gobierno a las pre-
guntas formuladas anteriormente por este Diputado, 
sobre la regeneración de la Bahía de Portman, surgen 
una serie de dudas.

Por todo ello se exponen las siguientes preguntas:

¿Se ajusta el Proyecto que se está redactando al 
modelo propuesto por la empresa In situ, ganadora del 
concurso de ideas realizado a tal fin?

De ser así, ¿se ha eliminado el puerto deportivo y las 
actuaciones sobre el dominio marítimo terrestre con-
templadas en este proyecto?

¿En qué consiste «el proyecto piloto para estabilizar 
los estériles e inertizar varias zonas de la bahía de Port-
man»? y ¿cuándo se iniciarán estas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Francisco Garrido Peña, Diputado.

184/127017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Garrido Peña, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 

y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sean contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a las medidas de la 
Policía ante una agresión homófoba o transfóbica.

Motivación

Ante los hechos ocurridos el 25 de julio de 2007 en 
Sevilla, donde se agredió físicamente y moralmente a la 
mujer transexual Mónica Claro Ruiz, en una clara 
actitud de transfobia, intolerancia y contraria a la ley 
y al respeto a las mujeres, se exponen las siguientes pre-
guntas:

¿Dispone la Policía de un protocolo específico para 
proteger los derechos de personas transexuales?

¿Qué medidas toma la Policía en estos casos de 
agresión homófoba y transfóbica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Francisco Garrido Peña, Diputado.

184/127018

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a integración o utili-
zación por el SERGAS de las bolsas de trabajo de 
Defensa con el traspaso del Hospital Militar de Ferrol.

En respuesta del Gobierno (29 de junio de 2007) a 
pregunta escrita de este Diputado, se dice que «la inte-
gración (condiciones y plazos) del personal del Hospi-
tal Básico de la Defensa de Ferrol en el SERGAS, tras 
su traspaso, es competencia exclusiva de ese organis-
mo». Se añade que «la utilización o integración de las 
bolsas de trabajo es una cuestión que será determinada 
por el propio SERGAS, para lo que el Ministerio de 
Defensa está dispuesto a facilitar toda la información 
que se solicite».

¿En qué fecha se va a hacer efectiva la transferencia 
de plantillas? ¿Solicitó el SERGAS información a 
Defensa sobre las bolsas de trabajo?

¿Tiene conocimiento de si estas bolsas van a ser 
integradas por el SERGAS para las contrataciones de 
plazas?

¿En todo caso, los que hayan trabajado o trabajen 
como contratados desde las bolsas de trabajo de Defen-
sa van a ser tenidos en cuenta a la hora de realizar la 
transferencia de plantilla, de modo que puedan ser inte-
grados en el sistema de la sanidad pública de Galicia?
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¿Cuál va a ser la suerte de entre 20 y 25 trabajadores/as 
eventuales que tiene el Hospital de Defensa actual-
mente?

¿No cree el Gobierno que debía de mantener una 
posición más activa y comprometida a la hora de garan-
tizar la utilización o integración de las bolsas de trabajo 
de Defensa, y no hacer recaer la solución exclusiva-
mente en el SERGAS?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de agosto 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/127019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito relativa a la crisis de precios 
del sector pesquero.

En Galicia se constata una bajada generalizada de la 
cotización de los productos pesqueros y marisqueros, 
que está poniendo en peligro la viabilidad económica 
de dos sectores que dan trabajo a miles de personas. 
Casi sobra decir que este descenso no repercute en el 
precio que el consumidor tiene que pagar por estos pro-
ductos.

Es especialmente grave la crisis de precios de la 
merluza y del bonito. En el caso de la primera, desde el 
pasado mes de mayo la flota gallega está sufriendo una 
fuerte oscilación de precios —de hasta 4 euros en la 
misma semana—, y que en los últimos días ha tirado el 
precio por los suelos, hasta llegar incluso a cotizarse en 
lonja a menos de un euro el kilo de la de arrastre de 
litoral, y sin que, por el momento, haya síntomas de 
recuperación. Sirva como ejemplo que mientras el 
pasado año en la lonja de Burela (Lugo) la merluza se 
vendía por esta época a 6 euros el kilo, ahora mismo la 
cotización oscila entre 3 y 4 euros.

El sector señala que una de las causas del desplome 
de los precios es la entrada masiva de lotes importados, 
principalmente de Sudáfrica, Chile y Namibia, ya que 
esta crisis no afecta a otros productos de la flota de 
Gran Sol, como el rape o la cigala.

Estas importaciones masivas permiten a los grandes 
distribuidores modular los precios de la merluza que 
captura la flota española y de la de procedencia extran-
jera en función de sus intereses, que no coinciden con 
los de los armadores ni con los de los tripulantes.

Una situación parecida la sufre la flota bonitera, que 
además de la crisis de precios, agravada en este caso 
por las importaciones ilegales, también se enfrenta a 
una caída de las capturas.

La gravedad de la situación ha llevado a la flota 
gallega a amenazar con regresar a puerto para amarrar 
si la administración no encuentra una solución, ya que 
la crisis de precios afecta directamente a la línea de 
flotación económica del sector.

Por parte del Gobierno, la Secretaría General de 
Pesca Marítima asegura, según aparece publicado en 
prensa, que no existe una relación entre la evolución 
del precio de la merluza fresca y las importaciones de 
congelada y atribuye la situación actual «a la ley de la 
oferta y la demanda».

Lo único que se puede verificar es la caída de los 
precios y que los pescadores están en una situación 
límite.

¿A cuánto ascienden las importaciones y cuáles son 
los países de procedencia durante los años 2005, 2006, 
y 2007 de las distintas especies, tanto marisqueras 
como pesqueras?

Y en concreto, ¿de merluza, bonito, atún rojo, 
pulpo, almeja, navaja y mejillón?

Independientemente de las causas que puedan inci-
dir en esta bajada de precios, ¿prevé el Gobierno alguna 
medida para regular los precios y darles estabilidad?

¿Qué mecanismos está utilizando el Gobierno para 
detener las importaciones ilegales, especialmente las de 
bonito y atún rojo? ¿No considera que, en vista de la 
actual situación, se revelan insuficientes?

¿Cuántos son los expedientes abiertos por estos 
delitos? ¿Cuántas partidas se han incautado? ¿A cuánto 
asciende el volumen incautado? ¿De qué especies? 
¿Cuáles eran los países de procedencia? ¿En qué puer-
tos se han realizado las incautaciones?

¿Cuál ha sido la evolución de estas incautaciones 
ilegales desde el año 2005 a lo que va de 2007?

¿Ha evaluado el Gobierno el impacto de las impor-
taciones en el sector de la pesca de bajura y marisqueo 
de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de agosto 
de 2007.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/127020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Luis Delgado Arce, doña Ana Belén Váz-
quez Blanco y don Armando González López, Diputa-
dos por la provincia de Ourense, pertenecientes al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación administrativa actual a mes de 
julio del Comisario Jefe de la Comisaría de Ourense, 
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don Avelino de Francisco, dentro del Ministerio del 
Interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Celso Luis Delgado Arce, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Armando González López, Dipu-
tados.

184/127021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Luis Delgado Arce, doña Ana Belén Váz-
quez Blanco y don Armando González López, Diputa-
dos por la provincia de Ourense, pertenecientes al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

¿Cuál era la situación administrativa del Comisario 
Jefe de la Comisaría de Ourense, don Avelino de Fran-
cisco, a fecha posterior al 27 de mayo dentro del Minis-
terio del Interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Celso Luis Delgado Arce, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Armando González López, Dipu-
tados.

184/127022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Luis Delgado Arce, doña Ana Belén Váz-
quez Blanco y don Armando González López, Diputa-
dos por la provincia de Ourense, pertenecientes al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

¿Cuál era la situación administrativa del Comisario 
Jefe de la Comisaría de Ourense, don Avelino de Fran-
cisco, a fecha posterior al 11 de mayo dentro del Minis-
terio del Interior? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Celso Luis Delgado Arce, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Armando González López, Dipu-
tados.

184/127023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Luis Delgado Arce, doña Ana Belén Váz-
quez Blanco y don Armando González López, Diputa-
dos por la provincia de Ourense, pertenecientes al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

¿Cuál era la situación administrativa del Comisario 
Jefe de la Comisaría de Ourense, don Avelino de Fran-
cisco, a fecha anterior al 9 de mayo dentro del Ministe-
rio del Interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Celso Luis Delgado Arce, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Armando González López, Dipu-
tados.

184/127024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Luis Delgado Arce, doña Ana Belén Váz-
quez Blanco y don Armando González López, Diputa-
dos por la provincia de Ourense, pertenecientes al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

¿Ha experimentado algún cambio la situación 
administrativa del Comisario Jefe de la Comisaría de 
Ourense, don Avelino de Francisco, dentro del Ministe-
rio del Interior a lo largo de 2007 y en qué fechas ha 
tenido lugar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Celso Luis Delgado Arce, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Armando González López, Dipu-
tados.

184/127025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Luis Delgado Arce, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Armando González López, 
Diputados por la provincia de Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
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mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta escrita.

¿Ha experimentado algún cambio la situación 
administrativa del Comisario Jefe de la Comisaría de 
Ourense, don Avelino de Francisco, dentro del Ministe-
rio del Interior a lo largo de 2007 y cuáles han sido los 
motivos que ocasionaron dicho cambio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Celso Luis Delgado Arce, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Armando González López, Dipu-
tados.

184/127026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha ha presentado el Centro Nacional de 
Inteligencia los objetivos de inteligencia establecidos 
por el Gobierno para el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/127027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Ha presentado el Director del Centro Nacional de 
Inteligencia ante la Comisión del Congreso de los 
Diputados que controla los créditos destinados a gastos 
reservados el informe anual correspondiente a 2004 
sobre evaluación de actividades, situación y grado de 
cumplimiento de los objetivos establecidos, tal y como 

obliga el artículo 11 de la Ley 11/2002, de 6 de mayo, 
reguladora del Centro Nacional de Inteligencia?

Si no es así, ¿cuándo va a presentar dicho informe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/127028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué el Gobierno no ha cumplido con su obliga-
ción de someter al conocimiento del Congreso de los 
Diputados los objetivos de inteligencia establecidos 
para el año 2005, de acuerdo con el artículo 11 de la 
Ley 11/2002, de 6 de mayo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/127029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo va a someter el Gobierno al conocimiento 
del Congreso de los Diputados los objetivos de inteligen-
cia establecidos para el año 2005, así como el informe de 
evaluación de actividades, situación y grado de cumpli-
miento de los objetivos señalados para ese período, de 
acuerdo con lo establecido en el artículo 11 de la 
Ley 11/2002, de 6 de mayo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/127030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué el Gobierno no ha cumplido con su obliga-
ción de someter al conocimiento del Congreso de los 
Diputados los objetivos de inteligencia establecidos 
para el año 2006, de acuerdo con el artículo 11 de la 
Ley 11/2002, de 6 de mayo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/127031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo va a someter el Gobierno al conocimiento 
del Congreso de los Diputados los objetivos de inteli-
gencia establecidos para el año 2006, así como el infor-
me de evaluación de actividades, situación y grado de 
cumplimiento de los objetivos señalados para ese 
período, de acuerdo con lo establecido en el artículo 11 
de la Ley 11/2002, de 6 de mayo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/127032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo va a informar el Gobierno al Congreso de 
los Diputados sobre los objetivos de inteligencia estable-
cidos para el año 2007, en cumplimiento del artículo 11 
de la Ley 11/2002, de 6 de mayo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/127034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede aclarar el Gobierno por qué motivos dos 
miembros de la Guardia Civil siguieron al Presidente 
de Endesa, Manuel Pizarro, al menos, el pasado 20 de 
febrero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/127035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Ha concluido la investigación llevada a cabo al 
amparo de la Ley Orgánica 11/1991, del Régimen Dis-
ciplinario de la Guardia Civil, a efectos del esclareci-
miento y depuración de responsabilidades en relación 
al seguimiento realizado por dos miembros de la Guar-
dia Civil al Presidente de Endesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/127036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿De qué información disponía el Presidente del 
Gobierno para nombrar al señor Saiz Director del Cen-
tro Nacional de Inteligencia?
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¿Considera el Gobierno que el señor Saiz es la per-
sona idónea para estar al frente de un puesto de tanta 
responsabilidad como el de Director del Centro Nacio-
nal de Inteligencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/127037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que una persona como el 
señor Saiz que «no tiene experiencia en asuntos de 
seguridad, no domina idiomas y no se ha intentado con-
sensuar su nombramiento», pero «viene de buena fami-
lia», es idónea para dirigir el Centro Nacional de Inteli-
gencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/127038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué el señor Saiz, Director del CNI, en lugar de 
trabajar con eficacia y reserva sobre las actuaciones de 
los servicios de inteligencia, convoca ruedas de prensa 
en las que se insinúa la vulnerabilidad de los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/127039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la motivación última de convocar urgente-
mente una rueda de prensa por parte del Director del 
Centro Nacional de inteligencia, el pasado 24 de julio, 
para airear públicamente asuntos que requieren pruden-
cia y discreción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/127040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué se consideró urgente dar una rueda de 
prensa sobre un asunto calificado como grave por el 
Director del CNI el pasado 24 de julio, y no se aplica la 
misma urgencia y gravedad para comparecer inmedia-
tamente ante la Comisión correspondiente del Congre-
so de los Diputados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/127041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las poderosas razones que han llevado 
al señor Saiz a desvelar datos relativos a nuestros servi-
cios de inteligencia, transmitiendo al resto del mundo 
una imagen de falta de seriedad y profesionalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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184/127042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué el Gobierno socialista incumple reiterada-
mente la obligación que le impone la ley reguladora del 
Centro Nacional de Inteligencia de informar al Congre-
so de los Diputados sobre los objetivos de inteligencia 
establecidos y el grado de cumplimiento de los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/127043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Respaldan el Ministro de Defensa y el Presiden-
te del Gobierno la convocatoria insólita y urgente de 
una rueda de prensa el pasado 24 de julio para infor-
mar de la detención de un agente doble acusado de 
vender a los servicios secretos rusos información 
confidencial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/127044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Es cierta la información publicada en la portada de 
El País de que ha sido detenido un espía del CNI por 
vender a Rusia información secreta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/127045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, doña María Ángeles Font Bonmati, Diputada por 
Guadalajara, Doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava, don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada, doña Ana Belén Vázquez Blan-
co, Diputada por Ourense, doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno relativa a la ejecución 
durante 2007, hasta el 30 de junio, de los Créditos Tota-
les, Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados de 
los Capítulos 1, 2, 4, 6, 7 y 8 del Organismo 24.201 
Instituto Nacional de las Artes Escénicas y de la Músi-
ca en el Programa 335B Teatro, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 335B, Teatro tiene sus dotaciones 
para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Organismo 24.201 Instituto Nacional de las 
Artes Escénicas y de la Música figuran, para el Progra-
ma 335B Teatro, los siguientes Capítulos con las dota-
ciones que se indican (incluidas las Enmiendas Apro-
badas):

Programa 335B, Organismo 24.201: 43.031,34 miles €.

Integrado por los Capítulos:

Capítulo 1 Gastos de Personal: 17.265,83 miles €.
Capítulo 2 Gastos Corrientes en Bienes y Servi-

cios: 7.250,91 miles €.
Capítulo 4 Transferencias Corrientes: 10.611,92 

miles €.
(Dotación inicial: 10.441,92 + Total Enmiendas: 

170,00).
Capítulo 6 Inversiones Reales: 2.077,00 miles €.
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Capítulo 7 Transferencias de Capital: 5.402,38 
miles €.

(Dotación inicial: 2.680,38 + Total Enmiendas: 
2.722,00)

Capítulo 8 Activos Financieros: 423,30 miles €.

Las cifras relativas a la ejecución de esas partidas 
—Créditos Totales, Obligaciones Reconocidos y Pagos 
Realizados—, en el caso de los Organismos Autóno-
mos no figuran en las Estadísticas de Ejecución del 
Presupuesto publicadas por IGAE.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos Capítulos, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
el inicio del ejercicio 2007 hasta la fecha de 30 de 
junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados de los 
Capítulos 1, 2, 4, 6, 7 y 8 del Organismo 24.201 Institu-
to Nacional de las Artes Escénicas y de la Música que 
figuran para el Programa 335B Teatro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmati, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blan-
co, María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/127046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, doña María Ángeles Font Bonmati, Diputada por 
Guadalajara, doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava, don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada, doña Ana Belén Vázquez Blan-
co, Diputada por Ourense, doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno relativa a la ejecución 
durante 2007, hasta el 30 de Junio, de las partidas que 
integran la transferencia de capital: «A Ayuntamientos, 
Diputaciones y otros entes locales» (Programa 335B, 
Teatro), de la que desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 335B, Teatro tiene sus dotaciones 
para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 

Estado (2007); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En la relación de Enmiendas Aprobadas (BOCG. 
Congreso de los Diputados, Serie A, Núm. 107-12, de 
fecha 29 de diciembre de 2006) figura en la Sección 24, 
Organismo 24.201 Instituto Nacional de las Artes Escé-
nicas y de la Música, para el Programa 335B Teatro, la 
siguiente Transferencia de Capital: «A Ayuntamientos, 
Diputaciones y otros entes locales», con la dotación y 
el desglose que se indica:

Programa 335B, Organismo 24.201, Partida 766. A 
Ayuntamientos, Diputaciones y otros entes locales: 
2.650,00 miles €.

Integrada por las siguientes transferencias (importes 
expresados en miles de euros):

335B, 24.201, 766.00 Al Ayuntamiento de Alaró 
para el equipamiento del teatro municipal: 150,00.

335B, 24.201, 766.01 Adaptación del patio de 
Comedias de Torralba de Calatrava, para espacio escé-
nico: 500,00.

335B, 24.201, 766.02 Al Ayuntamiento de Vic 
para la construcción del complejo cultural (Teatro de 
Vic): 2.000,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de cada una de dichas transferencias, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconocidas 
de las transferencias de capital: Al Ayuntamiento de 
Alaró para el equipamiento del teatro municipal (335B, 
24.201, 766.00), Adaptación del patio de Comedias de 
Torralba de Calatrava, para espacio escénico (335B, 
24.201, 766.01), y, al Ayuntamiento de Vic para la cons-
trucción del complejo cultural (Teatro de Vic) (335B, 
24.201, 766.02)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmati, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blan-
co, María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/127047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, doña María Ángeles Font Bonmati, Diputada por 
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Guadalajara, doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava, don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada, doña Ana Belén Vázquez Blan-
co, Diputada por Ourense, doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno relativa a la ejecución 
durante 2007, hasta el 30 de junio, de las transferencias 
de capital (Programa 335B, Teatro) para el Consorcio 
de Rehabilitación de Teatros de Madrid, para el Con-
sorcio de Rehabilitación de Teatros de Barcelona, para 
Corporaciones Locales para la creación de espacios 
teatrales y rehabilitación de teatros públicos, para el 
Ayuntamiento de Cabra para el equipamiento del tea-
tro, para Ayuntamientos, Diputaciones y otros entes 
locales, para empresas privadas para infraestructuras de 
circo itinerante, para rehabilitación y equipamiento 
escénico del teatro Dengra en Baza (Granada), y para la 
Fundación «La Casa del Actor», para ayuda a la cons-
trucción de su nueva Sede, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 335B, Teatro tiene sus dotaciones 
para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Organismo 24.201 Instituto Nacional de las 
Artes Escénicas y de la Música figuran, para el Progra-
ma 335B, Teatro, las siguientes Transferencias de Capi-
tal con la dotaciones que se indican (incluidas las 
Enmiendas Aprobadas):

Programa 335B, Organismo 24.201, Partida 741. Al 
Consorcio de Rehabilitación de Teatros de Madrid: 
300,00 miles €.

Programa 335B, Organismo 24.201, Partida 742. Al 
Consorcio de Rehabilitación de Teatros de Barcelona: 
300,38 miles €.

Programa 335B, Organismo 24.201, Partida 763.  
Transferencias a Corporaciones Locales para la crea-
ción de espacios teatrales y rehabilitación de teatros 
públicos: 1.100,00 miles €.

Programa 335B, Organismo 24.201, Partida 765. Al 
Ayuntamiento de Cabra para el equipamiento del tea-
tro: 500,00 miles €.

Programa 335B, Organismo 24.201, Partida 766. A 
Ayuntamientos, Diputaciones y otros entes locales 
(Dotación correspondiente a Enmienda Aprobada): 
2.650,00 miles €.

Programa 335B, Organismo 24.201, Partida 771. 
Transferencias a empresas privadas para infraestructu-
ras de circo itinerante: 180,00 miles €.

Programa 335B, Organismo 24.201, Partida 772.  
Rehabilitación y equipamiento escénico del teatro Den-
gra en Baza (Granada) (Dotación correspondiente a 
Enmienda Aprobada): 72,00 miles €.

Programa 335B, Organismo 24.201, Partida 786. A 
la Fundación «La Casa del Actor», para ayuda a la 
construcción de su nueva Sede: 300,00 miles €

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de cada una de dichas transferencias, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de las transferencias de capital que se han 
mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmati, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blan-
co, María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/127048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, doña María Ángeles Font Bonmati, Diputada por 
Guadalajara, doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava, don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada, doña Ana Belén Vázquez Blan-
co, Diputada por Ourense, doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes  
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la ejecu-
ción durante 2007, hasta el 30 de junio, de las partidas 
que integran la transferencia corriente: «A Fundaciones 
e Instituciones sin fines de lucro para Actividades Tea-
trales» (Programa 335B, Teatro), de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 335B, Teatro tiene sus dotaciones 
para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.



Congreso 20 de septiembre de 2007.—Serie D. Núm. 603

826

En el Organismo 24.201 Instituto Nacional de las 
Artes Escénicas y de la Música figura, para el Progra-
ma 335B Teatro, la Transferencia Corriente: «A Funda-
ciones e Instituciones sin fines de lucro para Activida-
des Teatrales», con la dotación y el desglose que se 
indica:

Programa 335B, Organismo 24.201, Partida 489. A 
Fundaciones e Instituciones sin fines de lucro para 
Actividades Teatrales: 1.813,92 miles €.

Integrada por las siguientes transferencias (importes 
expresados en miles de euros):

335B, 24.201, 489.00 A la Fundación Teatre Lliu-
re-Teatre Public: 817,92.

335B, 24.201, 489.01 A la fundación Teatro de La 
Abadía, centro de estudios y creación escénicos de la 
Comunidad de Madrid: 400,00.

335B, 24.201, 489.02 A la Fundación del Teatro 
Calderón de Valladolid: 306,00.

335B, 24.201, 489.03 A la Fundación del Teatro 
Romea de Barcelona: 250,00.

335B, 24.201, 489.04 A la Coordinadora de Ferias 
de Artes Escénicas: del Estado Español: 40,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las transferencias corrientes: A la Fundación 
Teatre Lliure-Teatre Public (335B, 24.201, 489.00), a 
la fundación Teatro de La Abadía, centro de estudios y 
creación escénicos de la Comunidad de Madrid (335B, 
24.201, 489.01), a la Fundación del Teatro Calderón de 
Valladolid (335B, 24.201, 489.02), a la Fundación del 
Teatro Romea de Barcelona (335B, 24.201, 489.03), y, 
a la Coordinadora de Ferias de Artes Escénicas del 
Estado Español (335B, 24.201, 489.04)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmati, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blan-
co, María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/127049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, doña María Ángeles Font Bonmati, Diputada por 
Guadalajara, doña María Eugenia Martín Mendizábal, 

Diputada por Álava, don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada, doña Ana Belén Vázquez Blan-
co, Diputada por Ourense, doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno relativa a la ejecución 
durante 2007, hasta el 30 de junio, de las partidas que 
integran la transferencia corriente: «Apoyo a la Activi-
dad Teatral y Circense de ámbito nacional de Entidades 
sin fines de lucro» (Programa 335B, Teatro), de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 335B, Teatro tiene sus dotaciones 
para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Organismo 24.201 Instituto Nacional de las 
Artes Escénicas y de la Música figura, para el Progra-
ma 335B Teatro, la Transferencia Corriente: «Apoyo a 
la Actividad Teatral y Circense de ámbito nacional de 
Entidades sin fines de lucro», con la dotación y el des-
glose que se indica:

Programa 335B, Organismo 24.201, Partida 483. 
Apoyo a la Actividad Teatral y Circense de ámbito 
nacional de Entidades sin fines de lucro: 959,00 miles €.

Integrada, entre otras, por las siguientes transferen-
cias (importes expresados en miles de euros):

335B, 24.201, 483.00 A la Asociación de Directo-
res de Escena: 57,00.

335B, 24.201, 483.01 A la Asociación de Autores 
de Teatro: 54,00.

335B, 24.201, 483.02 A la Asociación cultural de 
la Federación de Actores: 54,00.

335B, 24.201, 483.03 A la Coordinadora de salas 
alternativas: 45,00.

335B, 24.201, 483.05 A la Asociación española de 
Teatro Infantil y Juvenil: 45,00.

335B, 24.201, 483.06 Al Círculo Artístico de Ciu-
dadela: 6,00.

335B, 24.201, 483.07 A la Asociación Cultural 
Grupo Zorongo: 60,00.

335B, 24.201, 483.08 A la Asociación Cultural 
Red Española de Teatros, Auditorios y Circuitos de 
Titularidad Pública (ACRETACTP): 300,00.

335B, 24.201, 483.10 A la Asociación Cultural 
Escena Contemporánea: 39,00.

335B, 24.201, 483.11 A la Fundación Instituto 
Internacional de Teatro del Mediterráneo: 55,00.
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Siendo de interés conocer el importe de la ejecu-
ción de dichas transferencias, en términos de Obliga-
ciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 
hasta la fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobier-
no:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las transferencias corrientes: A la Asocia-
ción de Directores de Escena (335B, 24.201, 483.00), a 
la Asociación de Autores de Teatro (335B, 24.201, 
483.01), a la Asociación cultural de la Federación de 
Actores (335B, 24.201, 483.02), a la Coordinadora de 
salas alternativas (335B, 24.201, 483.03), a la Asocia-
ción española de Teatro Infantil y Juvenil (335B, 
24.201, 483.05), al Círculo Artístico de Ciudadela 
(335B, 24.201, 483.06), a la Asociación Cultural Grupo 
Zorongo (335B, 24.201, 483.07), a la Asociación Cul-
tural Red Española de Teatros, Auditorios y Circuitos 
de Titularidad Pública (ACRETACTP) (335B, 24.201, 
483.08), a la Asociación Cultural Escena Contemporá-
nea (335B, 24.201, 483.10), y a la Fundación Instituto 
Internacional de Teatro del Mediterráneo (335B, 
24.201, 483.11)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmati, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blan-
co, María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/127050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez Blan-
co, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las par-
tidas que integran la transferencia corriente: «Programa 
de Apoyo a Festivales, Muestras, Ferias y otras Activi-
dades Teatrales y Circenses organizadas por Corpora-
ciones Locales» (Programa 335B, Teatro), de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 335B, Teatro, tiene sus dotaciones para 
2007 recogidas en los Presupuestos Generales del Estado 
(2007); Presupuesto por Programas y Memoria de Objeti-
vos (tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Organismo 24.201 Instituto Nacional de las 
Artes Escénicas y de la Música figura, para el Progra-
ma 335B Teatro, la Transferencia Corriente: «Programa 
de Apoyo a Festivales, Muestras, Ferias y otras Activi-
dades Teatrales y Circenses organizadas por Corpora-
ciones Locales», con la dotación y el desglose que se 
indica (incluidas las enmiendas aprobadas):

Programa 335B, Organismo 24.201, Partida 464. 
Programa de Apoyo a Festivales, Muestras, Ferias y 
otras Actividades Teatrales y Circenses organizadas por 
Corporaciones Locales: 4.271,00 miles €.

Integrada por las siguientes transferencias (importes 
expresados en miles de euros):

335B, 24.201, 464.00 Al Patronato del Festival 
Internacional de Teatro Clásico de Almagro para el 
desarrollo de las actividades del Festival: 550,00.

335B, 24.201, 464.01 A la Fundación Municipal 
de Cultura del Ayuntamiento de Cádiz para el Festival 
Iberoamericano de Teatro de Cádiz: 310,00.

335B, 24.201, 464.02 Al Patronato del Festival de 
Teatro Clásico en el Teatro Romano de Mérida: 243,00.

335B, 24.201, 464.04 A la Fundación Municipal 
de Cultura, Educación y Universidad Popular de Gijón 
para la Feria Europea de Teatro para niños y jóvenes 
«FETÉN»: 42,00.

335B, 24.201, 464.05 A la Diputación de Alicante 
para la Muestra de Teatro Español de Autores Contem-
poráneos de Alicante: 220,00.

335B, 24.201, 464,06 Al Ayuntamiento de Tárrega 
para la «Fira de Teatre al Carrer» de Tárrega: 110,00.

335B, 24.201, 464.07 Al Patronato Municipal de 
Cultura de Donostia para la Feria de Teatro de San 
Sebastián: 30,00.

335B, 24.201, 464.08 Al Ayuntamiento de Sego-
via para el Festival de Títeres Internacional de Segovia 
«Titirimundi»: 24,00.

335B, 24.201, 464.09 Al Ayuntamiento de Tolosa 
para el Festival Internacional de Títeres: 12,00.

335B, 24.201, 464.10 Al Ayuntamiento de Agüi-
mes para el Festival del Sur encuentro teatral Tres Con-
tinentes: 15,00.

335B, 24.201, 464.11 Al Instituto Municipal Dac-
ció Cultural del Ayuntamiento de Reus para el Festival 
«Trapezi»: 21,00.

335B, 24.201, 464.12 Al Ayuntamiento de Elche 
para Festival de Teatro y Música Medieval: 12,00.

335B, 24.201, 464.13 Al Ayuntamiento de Huesca 
para la Feria de Teatro de Aragón: 24,00.
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3356, 24.201, 464.17 Al Ayuntamiento de Alme-
ría para Jornadas Teatro del Siglo de Oro: 18,00.

335B, 24.201, 464.18 Al Ayuntamiento de Man-
zanares (Ciudad Real) para el Festival de Teatro Lazari-
llo: 9,00.

335B, 24.201, 464.19 A la Empresa Municipal de 
Promoción de Las Palmas de Gran Canaria, S. A., para 
el Festival de Danza «Ciudad de Las Palmas de Gran 
Canaria»: 60,00.

335B, 24.201, 464.20 A la Fundación pública del 
Teatro municipal de Manacor para la Feria de Teatro de 
Manacor: 6,00.

335B, 24.201, 464.20 Al Ayuntamiento de Sant 
Feliu de Pallerols para la construcción del Teatro (Dota-
ción correspondiente a enmienda aprobada): 100,00.

335B, 24.201, 464.23 Al Instituto de Cultura de 
Barcelona para las actividades teatrales del «Grec 
2004»: 120,00.

335B, 24.201, 464.25 Al Ayuntamiento de Vitoria-
Gasteiz para el Festival Internacional de Teatro: 36,00.

335B, 24.201, 464.26 Al Ayuntamiento de Zala-
mea de la Serena para la representación de «El Alcalde 
de Zalamea»: 6,50.

335B, 24.201, 464.27 Al Patronato Municipal de 
Cultura del Ayuntamiento de Palma del Río para la 
Feria de Teatro del Sur: 15,50.

335B, 24.201, 464.28 Al Ayuntamiento de Corne-
llá de Llobregat para el Festival Internacional de Paya-
sos Memorial Charlie Rivel: 72,00.

335B, 24.201, 464.29 Al Ayuntamiento de Girona 
para el Festival de Temporada Alta: 40,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de cada una de las transferencias mencionadas, en tér-
minos de obligaciones reconocidas, desde el inicio del 
ejercicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las transferencias corrientes que se han 
mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontage, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blan-
co, María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/127051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 

Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez Blan-
co, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
transferencias corrientes (Programa 335B, Teatro) para 
la Consejería de las Artes de la Comunidad de Madrid 
para el Festival para niños «Teatralia»; para el Progra-
ma de Apoyo a Festivales, Muestras, Ferias y otras 
Actividades Teatrales y Circenses organizadas por Cor-
poraciones Locales; para Programas de difusión nacio-
nal de la dramaturgia actual y de preservación y difu-
sión del Teatro Clásico y desarrollo de la Actividad 
Circense a través de planes de comunicación y difusión 
en España; para el Fondo Económico Iberescena; para 
el Festival de Arte Social (FARTS) de Santa Coloma de 
Gramenet; para Apoyo a la Actividad Teatral y Circen-
se de ámbito nacional de Entidades sin fines de lucro; 
para la Asociación de Actores Vascos Euskal Aktoreen 
Batasuna; para Premios Nacionales de Teatro y Circo y 
Premio para Autores Noveles «Calderón de la Barca», 
y para Fundaciones e Instituciones sin fines de lucro 
para Actividades Teatrales, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 335B, Teatro, tiene sus dotaciones 
para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales 
del Estado (2007); Presupuesto por Programas y 
Memoria de Objetivos (tomos rojos); Tomo XIV, Sec-
ción 24, Cultura.

En el Organismo 24.201 Instituto Nacional de las 
Artes Escénicas y de la Música figuran, para el Progra-
ma 335B Teatro, las siguientes Transferencias Corrien-
tes con las dotaciones que se indican (incluidas las 
enmiendas aprobadas):

Programa 335B, Organismo 24.201, Partida 453. A 
la Consejería de las Artes de la Comunidad de Madrid 
para el Festival para niños «Teatralia»: 54,00 miles €.

Programa 335B, Organismo 24.201, Partida 464.  
Programa de Apoyo a Festivales, Muestras, Ferias y 
otras Actividades Teatrales y Circenses organizadas por 
Corporaciones Locales: 4.271,00 miles € (Dotación 
inicial: 2.131,00 + total enmiendas: 2.140,00).

Programa 335B, Organismo 24.201, Partida 475. A 
Programas de difusión nacional de la dramaturgia actual 
y de preservación y difusión del Teatro Clásico y desa-
rrollo de la Actividad Circense a través de planes de 
comunicación y difusión en España: 5.294,00 miles €.
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Programa 335B, Organismo 24.201, Partida 479. 
Fondo Económico Iberescena: 120,00 miles €.

Programa 335B, Organismo 24.201, artículo 48 
Nuevo. Festival de Arte Social (FARTS) de Santa Colo-
ma de Gramenet (Dotación correspondiente a enmien-
da aprobada): 40,00 miles €.

Programa 335B, Organismo 24.201, Partida 483. 
Apoyo a la Actividad Teatral y Circense de ámbito 
nacional de Entidades sin fines de lucro: 40,00 miles €.

Programa 335B, Organismo 24.201, Partida 486.05.  
la Asociación de Actores Vascos Euskal Aktoreen Bata-
suna (dotación correspondiente a enmienda aprobada): 
30,00 miles €.

Programa 335B, Organismo 24.201, Partida 488.  
Premios Nacionales de Teatro y Circo y Premio para 
Autores Noveles «Calderón de la Barca»: 70,00 miles €.

Programa 335B, Organismo 24.201, Partida 489. A 
Fundaciones e Instituciones sin fines de lucro para 
Actividades Teatrales: 1.813,92 miles €.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las transferencias corrientes para la Conse-
jería de las Artes de la Comunidad de Madrid para el 
Festival para niños «Teatralia» (335B, 24.201, 453); 
para el Programa de Apoyo a Festivales, Muestras, 
Ferias y otras Actividades Teatrales y Circenses organi-
zadas por Corporaciones Locales (335B, 24.201, 464); 
para Programas de difusión nacional de la dramaturgia 
actual y de preservación y difusión del Teatro Clásico y 
desarrollo de la Actividad Circense a través de planes 
de comunicación y difusión en España (335B, 24.201, 
475); para el Fondo Económico Iberescena (335B, 
24.201, 479); para el Festival de Arte Social (FARTS) 
de Santa Coloma de Gramenet (335B, 24.201,48 
nuevo); para Apoyo a la Actividad Teatral y Circense 
de ámbito nacional de Entidades sin fines de lucro 
(335B, 24.201, 483); para la Asociación de Actores 
Vascos Euskal Aktoreen Batasuna (335B, 24.201, 
486.05); para Premios Nacionales de Teatro y Circo y 
Premio para Autores Noveles «Calderón de la Barca» 
(335B, 24.201, 488), y para Fundaciones e Institucio-
nes sin fines de lucro para Actividades Teatrales (335B, 
24.201, 489)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontage, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blan-
co, María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/127052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava, don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez Blan-
co, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
inversiones reales (Programa 335B, Teatro): acondicio-
namiento Edificio calle Torregalindo de Madrid, 
maquinaria y utillaje, mobiliario y enseres, otros acti-
vos materiales, equipos informáticos, inversión en Cas-
tillo de Magalia. Las Navas del Marqués (Ávila), repo-
sición en maquinaria y utillaje, reposición de mobiliario 
y enseres, reposiciones informáticas, e inversión en 
Teatros propios, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

El Programa 335B, Teatro tiene sus dotaciones para 
2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Organismo 24.201 Instituto Nacional de las 
Artes Escénicas y de la Música figuran, para el Progra-
ma 335B, Teatro, las siguientes Inversiones Reales con 
las dotaciones que se indican por artículos recogidos 
los Proyectos de Inversión del Anexo de Inversiones 
Reales y Programación Plurianual; Distribución Orgá-
nica:

Programa 335B, Organismo 24.201, Partida 62.  
Integrado por los Proyectos de Inversión (importes 
expresados en miles de euros): 504,00 miles €.

98 18 207 0015 Acondicionamiento edificio calle 
Torregalindo de Madrid: 257,00.

90 24 207 0040 Maquinaria y utillaje 58,00.
90 24 207 0045 Mobiliario y enseres: 69,00.
06 24 201 0010 Otros activos materiales: 20,00.
93 24 207 0015 Equipos informáticos: 100,00.

Programa 335B, Organismo 24.201, Partida 63.  
Integrado por los Proyectos de Inversión (importes 
expresados en miles de euros): 1.573,00 miles €.
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95 24 207 0025 Inversión en Castillo de Magalia, 
Las Navas del Marqués, Ávila: 10,00.

90 24 207 0055 Reposición en maquinaria y utilla-
je: 110,00.

90 24 207 0060 Mobiliario y enseres: 113,00.
97 18 207 0015   Reposiciones informáticas: 300,00.
90 24 207 0050 Inversión en teatros propios:1.040,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de cada una de las inversiones mencionadas, en térmi-
nos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del 
ejercicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las inversiones reales: Acondicionamiento 
edificio calle Torregalindo de Madrid (98 18 207 0015), 
maquinaria y utillaje (90 24 207 0040), mobiliario y 
enseres (90 24 207 0045), otros activos materiales (06 
24 201 0010), equipos informáticos (93 24 207 0015), 
inversión en Castillo de Magalia, Las Navas del Mar-
qués, Ávila (95 24 207 0025), reposición en maquinaria 
y utillaje (90 24 207 0055), reposición de mobiliario y 
enseres (90 24 207 0060), reposiciones informáticas 
(97 18 207 0015), e inversión en Teatros propios (90 24 
207 0050)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontage, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blan-
co, María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/127053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmatí, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez Blan-
co, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de los 
Créditos Totales, Obligaciones Reconocidas y Pagos 
Realizados de los Capítulos 1, 2, 4, 6 y 7 del Servicio 
24.03 Dirección General de Bellas Artes y Bienes Cul-
turales en el Programa 337B Conservación y Restaura-

ción de Bienes Culturales, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 337B, Conservación y Restauración de 
Bienes Culturales tiene sus dotaciones para 2007 reco-
gidas en los Presupuestos Generales del Estado (2007); 
Presupuesto por Programas y Memoria de Objetivos 
(tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.03 Dirección General de Bellas 
Artes y Bienes Culturales, figura, para el Programa 
337B, Conservación y Restauración de Bienes Cultura-
les, los siguientes capítulos con las dotaciones que se 
indican (incluidas las enmiendas aprobadas):

Programa 337B, Servicio 24.03. Integrado por los 
capítulos (importes expresados en miles de euros): 
58.457,33 miles €.

Capítulo 1 Gastos de Personal: 5.483,06.
Capítulo 2 Gastos Corrientes en Bienes y Servi-

cios: 2.475,00.
Capítulo 4 Transferencias Corrientes: 297,00
Capítulo 6 Inversiones Reales: 38.192,27 (dota-

ción inicial: 26.235,05 + total enmiendas: 11.957,22).
Capítulo 7 Transferencias de Capital: 12.010,00 

(dotación inicial: 2.840,00 + total enmiendas: 9.170,00).

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos capítulos, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
el inicio del ejercicio 2007 hasta la fecha de 30 de 
junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados de los 
Capítulos 1, 2, 4, 6 y 7 del Servicio 24.03 Dirección 
General de Bellas Artes y Bienes Culturales que figura 
para el Programa 337B, Conservación y Restauración 
de Bienes Culturales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontage, María Ángeles 
Font Bonmatí, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blan-
co, María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/127054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmati, Diputada por 
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Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez Blan-
co, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las par-
tidas que integran la transferencia de capital: «A Ayun-
tamientos, Diputaciones y otros entes locales» (Progra-
ma 337B, Conservación y restauración de bienes 
culturales), de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 337B, Conservación y restauración de 
bienes culturales, tiene sus dotaciones para 2007 reco-
gidas en los Presupuestos Generales del Estado (2007); 
presupuesto por programas y memoria de objetivos 
(tomos rojos); tomo xiv, Sección 24, Cultura.

En la relación de enmiendas aprobadas (BOCG. 
Congreso de los Diputados. Serie A, núm. 107-12, de 
fecha 29 de diciembre de 2006), figura en la Sección 
24, Servicio 03, D. G. de Bellas Artes y Bienes Cultura-
les, para el Programa 337B, Conservación y restaura-
ción de bienes culturales, la siguiente transferencia de 
capital: «A Ayuntamientos, Diputaciones y otros entes 
locales», con la dotación y el desglose que se indica:

Programa 337B, Servicio 24.03, partida 460 A 
Ayuntamientos, Diputaciones y otros entes locales: 
920,00 miles de euros.

Integrada por las siguientes transferencias (importes 
expresados en miles de euros):

337B,24.03,760.13 A la Diputación Foral de 
Álava, convenio destinado a la restauración de la cate-
dral de Santa María: 400,00.

3378,24.03,760.20 Al Ayuntamiento de Artá para 
acondicionamiento y modernización del poblado 
talaiótico Ses Paisses: 60,00.

337B,24.03,760.21 Al Ayuntamiento de Hita, 
rehabilitación de las murallas de Hita (Guadalajara): 
200,00.

337B,24.03,760.22 Al Ayuntamiento de Iruña de 
Oca (Álava) para la realización del proyecto conjunto 
arqueológico de lruña Veleia de Iruña-Veleia (Álava): 
200,00.

337B,24.03,760.23 Al Ayuntamiento de Toro para 
la restauración del Puente de Piedra en Toro. Zamo- 
ra: 60,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de cada una de dichas transferencias, en términos de 

obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2007 hasta la fecha de 30 de junio, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de obligaciones reco-
nocidas de las transferencias de capital: A la Dipu- 
tación Foral de Álava, convenio destinado a la restaura-
ción de la catedral de Santa María (337B,24.03,760.13), 
al Ayuntamiento de Artá, para acondicionamiento y 
modernización del poblado talaiótico Ses Paisses 
(337B,24.03,760.20), al Ayuntamiento de Hita, rehabi-
litación de las murallas de Hita (Guadalajara) 
(3376,24.03,760.21), al Ayuntamiento de Iruña de Oca 
(Álava) para la realización del proyecto conjunto 
arqueológico de Iruña Veleia de Iruña-Veleia (Álava) 
(337B,24.03,760.22), al Ayuntamiento de Toro para la 
restauración del Puente de Piedra en Toro. Zamora 
(337B,24.03,760.23)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.–Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmati, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blan-
co, María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/127055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmati, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez Blan-
co, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente  pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
transferencias de capital (programa 337B, Conserva-
ción y restauración de bienes culturales): para la Xunta 
de Galicia para la restauración de la muralla de Lugo, A 
la Junta de Andalucía para actuaciones en el Castillo de 
Baños de la Encina (Plan Jaén XXI); A la Junta de 
Andalucía para restauración de la muralla de la Hoya 
de la Alcazaba de Almería; A la C.A. de Canarias para 
proyectos de conservación, rehabilitación y restaura-
ción de bienes culturales, instrumentados a través de 
convenios específicos; A Ayuntamientos, Diputaciones 
y otros entes locales; Al Ayuntamiento de León para 
estudio e intervenciones urgentes en muralla de la ciu-
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dad (Plan León); Al Ayuntamiento de Ribadavia para el 
Castillo Los Sarmiento; Al Ayuntamiento de San Fer-
nando (Cádiz) para restauración Castillo San Romual-
do; A la Diputación Provincial de Cádiz para restaura-
ción de las Murallas Meriníes, Ciudad de Algeciras; A 
la Caja de Ahorros de la Inmaculada de Aragón para 
proyectos de restauración en las catedrales de Aragón; 
A la Fundación Joan Miró de Barcelona, y Convenio de 
Colaboración y Coordinación con el Arzobispado de 
Sevilla para obras en el Templo del Divino Salvador de 
Sevilla, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 337B, Conservación y restauración de 
bienes culturales, tiene sus dotaciones para 2007 reco-
gidas en los Presupuestos Generales del Estado (2007); 
presupuesto por programas y memoria de objetivos 
(tomos rojos); tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.03, D. G. de Bellas Artes y Bie-
nes Culturales, figuran, para el programa 337B, Con-
servación y restauración de bienes culturales, las 
siguientes transferencias de capital con las dotaciones 
que se indican (incluidas las enmiendas aprobadas):

Programa 337B, Servicio 24.03, partida 752, A la 
Xunta de Galicia, restauración muralla de Lugo: 180,00 
miles €.

Programa 337B, Servicio 24.03, partida 754, A la 
Junta de Andalucía para actuaciones en el Castillo de 
Baños de la Encina (Plan Jaén XXI): 150,00 miles €.

Programa 337B, Servicio 24.03, partida 758,  A la 
Junta de Andalucía para restauración de la Muralla de 
la Hoya de la Alcazaba de Almería: 300,00 miles €

Programa 337B, Servicio 24.03, partida 759,  A 
la C.A. de Canarias para proyectos de conservación, 
rehabilitación y restauración de bienes culturales, ins-
trumentados a través de convenios específicos (dota-
ción correspondiente a enmienda aprobada): 5.000,00 
miles €.

Programa 337B, Servicio 24.03, partida 760, A 
Ayuntamientos, Diputaciones y otros entes locales 
(dotación correspondiente a enmienda aprobada): 
920,00 miles €.

Programa 337B, Servicio 24.03, partida 762,  Al 
Ayuntamiento de León para estudio e intervenciones 
urgentes en muralla de la ciudad (Plan León): 150,00 
miles €.

Programa 337B, Servicio 24.03, partida 765, Al 
Ayuntamiento de Ribadavia para el Castillo Los Sar-
miento: 200,00 miles €.

Programa 337B, Servicio 24.03, partida 768, Al 
Ayuntamiento de San Fernando (Cádiz) para restaura-
ción Castillo San Romualdo: 200,00 miles €.

Programa 337B, Servicio 24.03, partida 769, A la 
Diputación Provincial de Cádiz para restauración de las 
murallas meriníes, Ciudad de Algeciras: 200,00 miles €.

Programa 337B, Servicio 24.03, partida 782, A la 
Caja de Ahorros de la Inmaculada de Aragón para Pro-
yectos de restauración en las catedrales de Aragón: 
260,00 miles €.

Programa 337B, Servicio 24.03, partida 785, A la 
Fundación Joan Miró de Barcelona: 200,00 miles €.

Programa 337B, Servicio 24.03, partida 789 Conve-
nio de colaboración y coordinación con el arzobispado 
de Sevilla para obras en el templo del Divino Salvador 
de Sevilla: 1.000,00 miles €.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada una de dichas transferencias, en términos de obliga-
ciones reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 
hasta la fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de obligaciones reco-
nocidas, de las transferencias de capital que se han 
mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de 
2007.–Verónica Lope Fontagne, María Ángeles Font 
Bonmati, María Eugenia Martín Mendizábal, José 
Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blanco, 
María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/127056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmati, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez Blan-
co, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
transferencias de capital del Programa 337B, Conser-
vación y restauración de bienes culturales, correspon-
dientes a enmiendas aprobadas, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 337B, Conservación y restauración de 
bienes culturales, tiene sus dotaciones para 2007 reco-
gidas en los Presupuestos Generales del Estado (2007); 
presupuesto por programas y memoria de objetivos 
(tomos rojos); tomo XIV, Sección 24, Cultura.
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En la relación de enmiendas aprobadas (BOCG. 
Congreso de los Diputados. Serie A, núm. 107-12, de 
fecha 29 de diciembre de 2006) figuran en la Sección 
24, Servicio 03, D. G. de Bellas Artes y Bienes Cultura-
les, para el Programa 337B, Conservación y restaura-
ción de bienes culturales, las siguientes transferencias 
de capital con la dotación y el desglose que se indica 
(importes expresados en miles de euros):

337B,24.03,76 (nuevo) Transferencia de capital a 
la Diputación de Girona. Obras de reforma de la Casa 
de Cultura de Girona: 300,00.

337B,24.03,76 (nuevo)  Conexión vía túnel subte-
rráneo de las termas romanas del Museo de Badalona 
con el yacimiento Font i Cussó y musealización de la 
muralla, el teatro y dos casas romanas: 350,00.

337B,24.03,76 (nuevo) Teatro la Lira Tremp: 
150,00.

337B,24.03,76 (nuevo) Transferencia de capital a 
corporaciones locales. Municipio Castells de Mur. 
Consolidación del castillo de Guárdia de Mur, de la 
torre de Gasol y de la Torre de Gienebrell: 100,00.

337B,24.03,76 (nuevo) Al Poblado Ibérico de Els 
Vilars (Arbeca): 500,00.

337B,24.03,78 (nuevo) A la Cartoixa d’ Escaladei 
en el municipio de Morera de Montsant para su restau-
ración: 300,00.

337B,24.03,78 (nuevo) A la Associació per la 
Defensa i el Progrés d’Alsamora i Montesec d’Ares. 
Adecuación de la Torre de Alsamora: 50,00.

337B,24.03, Art.7 Restauración recinto amuralla-
do de Pamplona (Navarra): 1.500,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada una de dichas transferencias, en términos de obliga-
ciones reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 
hasta la fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de obligaciones reco-
nocidas de las transferencias de capital que se han men-
cionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.–Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmati, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blan-
co, María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/127057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmati, Diputada por 

Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez Blan-
co, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
transferencias corrientes (programa 337B, Conserva-
ción y restauración de bienes culturales) para pago del 
censo reservativo al Ayuntamiento de Santillana del 
Mar sobre las Cuevas de Altamira, y, para premios 
nacionales, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

El Programa 337B, Conservación y restauración de 
bienes culturales, tiene sus dotaciones para 2007 reco-
gidas en los Presupuestos Generales del Estado 
(2007); presupuesto por programas y memoria de obje-
tivos (tomos rojos); tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.03 D. G. de Bellas Artes y Bienes 
Culturales figuran, para el Programa 337B Conserva-
ción y restauración de bienes culturales, las siguientes 
transferencias corrientes con las dotaciones que se indi-
can (incluidas las enmiendas aprobadas):

Programa 337B, Servicio 24.03, partida 461  Para 
pago del censo reservativo al Ayuntamiento de Santillana 
del Mar sobre las Cuevas de Altamira: 225,00 miles €.

Programa 337B, Servicio 24.03, Partida 481 Pre-
mios Nacionales: 72,00 miles €.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de obligaciones 
reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de obligaciones reco-
nocidas de las transferencias corrientes para pago del 
censo reservativo al Ayuntamiento de Santillana del 
Mar sobre las Cuevas de Altamira (337B, 24.03, 461), 
y, para premios nacionales (337B, 24.03, 481)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.–Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmati, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blan-
co, María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.
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184/127058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmati, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizabal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez Blan-
co, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno relativa a la ejecución 
durante 2007, hasta el 30 de junio, de las inversiones 
reales del Servicio 24.03 D. G. de Bellas Artes y Bienes 
Culturales, en el Programa 337B, Conservación y Res-
tauración de Bienes Culturales, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 337B, Conservación y Restauración de 
Bienes Culturales tiene sus dotaciones para 2007 reco-
gidas en los Presupuestos Generales del Estado (2007); 
Presupuesto por Programas y Memoria de Objetivos 
(Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.03 D. G. de Bellas Artes y Bienes 
Culturales figuran, para el Programa 337B, Conserva-
ción y Restauración de Bienes Culturales, las siguien-
tes Inversiones Reales con las dotaciones que se indican 
(incluidas las Enmiendas) por artículos recogidos los 
Proyectos de Inversión del Anexo de Inversiones Rea-
les y Programación Plurianual; Distribución Orgánica y 
de la relación de Enmiendas Aprobadas:

Programa 337B, Servicio 24.03, Partida 62: 866,00. 
miles €. Integrado por los Proyectos de Inversión 
(importes expresado en miles de euros):

97 18 13 0030 Equipamientos del I. P. H. E.:
501,00.

06 24 03 0031 Desarrollo e implantación del plan 
de sistemas: 165,00.

06 24 03 1010 Al Teatro Romano de Tarragona 
para su restauración: 200,00.

Programa 337B, Servicio 24.03, Partida 63: 
27.451,05 miles €. Integrado por los Proyectos de 
Inversión (importes expresados en miles de euros):

98 18 13 0101 Restauración Basílica San Francis-
co el Grande. Madrid: 191,00.

99 18 13 0019 Rehab. Monasterio San Juan de 
Duero (Soria): 150,00.

99 18 13 0145 Restauración Monasterio Sta. 
María del Paular. Rascafría: 100,00.

99 18 13 0146 Real Monasterio Sta. María La 
Real. Nájera: 225,00.

00 18 13 0164 Restauración Castillo Sagunto: 
350,00. (Dotación inicial: 100,00. + Enmiendas: 
250,00). 

01 18 13 0007 Restauración Iglesia San Juan de 
los Reyes.Toledo: 400,00.

02 18 13 0205 Restauración Mural Vaquero Tur-
cio: 50,00.

02 18 13 0207 Restauración Integral Edificio Cir-
cular Ciudad Universitaria: 800,00.

05 24 03 1005 Actuac. para rehab. Palacio de los 
Duques del Infantado. Guadalajara: 347,00.

05 24 03 7005 Conservac. de edificios del Romá-
nico Palentino. Palencia 159,00. (Dotación inicial: 
9,00 + Enmienda: 150,00). 

06 24 03 0208 Universidad de Salamanca: 50,00.
07 24 03 0015 Palacio Duques de Medinaceli. 

Toledo: 50,00.
98 18 13 0105 Restauración Catedral de Sevilla: 

914,00.
98 18 13 0108 Restauración Catedral Tarazona: 

272,00.
98 18 13 0110 Restauración Catedrales de Palma 

de Mallorca y Ciudadela: 336,00.
98 18 13 0112 Restauración Catedral La Laguna: 

1.500,00.
98 18 13 0113 Restauración Catedral Toledo: 

400,00.
98 18 13 0114 Restauración Catedral Astorga: 

100,00.
98 18 13 0120 Restauración Catedral Coria: 

50,00.
98 18 13 0125 Restauración Catedral de Murcia: 

250,00.
99 18 13 0127 Restauración Catedral Sigüenza: 

580,00.
99 18 13 0128 Restauración Catedral Ávila: 

470,00.
00 18 13 0137 Restauración Catedral de Cuenca: 

183,00.
00 18 13 0139 Restauración Catedral Vic: 85,00.
00 18 13 0142 Restauración Catedral Santo 

Domingo de la Calzada: 213,00.
05 24 03 5000 Recuperación de espacios aboveda-

dos de la catedral de Jaén: 168,00.
06 24 03 0121 Restauración sillería Catedral Pla-

sencia: 100,00.
06 24 03 0135 Restauración Mezquita-Catedral de 

Córdoba: 1.007,00.
06 24 03 0140 Restauración Catedral de Tarrago-

na: 1.415,00.
07 24 03 0001 Restauración Catedral de Almería: 

150,00.
07 24 03 0002 Restauración Catedral de Teruel: 

300,00.
07 24 03 0003 Restauración Catedral Albarracín: 

150,00.
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07 24 03 0004 Restauración Catedral Albacete: 
157,00.

07 24 03 0005 Restauración Catedral Segovia: 
155,00.

07 24 03 0006 Restauración Catedral Girona: 
360,00.

07 24 03 0007 Restauración Catedral de Barcelo-
na: 635,00.

02 18 13 0214 Restauración Pintura Mural Medi-
na Azahara: 100,00.

05 24 03 1006 Conservac. y restaurac. del Patrim. 
etnográfico: 200,00. Conservación de Bodegas tradi-
cionales del Vino y Toro 

06 24 03 0017 Infraestructuras culturales. Meno-
ría: 300,00.

06 24 03 0018 Palau de la Música Catalana: 
1.719,05.

06 24 03 0019 Obras de reforma de la casa de Cul-
tura de Girona: 300,00.

06 24 03 0020 Traslado Museo Morera de Lleida 
al edificio de la Panera: 1.150,00. (Dotación inicial: 
150,00. + Enmienda: 1.000,00).

97 18 13 0072 Restauración del Castillo de Aínsa: 
40,00.

97 24 03 0074 Castillo de Montearagón de Quice-
na. Restauración: 47,00.

98 18 13 0132 Restauración Murallas Ciudad 
Rodrigo: 350,00.

98 18 13 0134 Restauración Castillo Gormaz: 
108,00.

99 18 13 0139 Restauración Castillo de Embid: 
93,00.

99 18 13 0143 Restauración Castillo de Morella: 
84,00.

00 18 13 0156 Restauración Castillo Figueras: 
538,00.

00 18 13 0158 Restauración Castillo Monterrei: 
290,00.

00 1813 0160 Restauración Castillo Mazarrón: 
150,00.

02 18 13 0216 Puerta de la Granada de la Alham-
bra: 400,00.

05 24 03 2010 Restauración de la fortificación de 
la plaza hica de Campofrío. Huelva: 90, 00.

06 24 03 0219 Castillo Cervera del Maestre: 
20,00.

07 24 03.0009 Torre de Biel: 300,00.
07 24 03.0010 Castillo de Yanguas: 160,00.
07 24 03.0011 Murallas de Mansilla de las Mulas: 

100,00.
07 24 03 0012 Castillo de San Pedro Manrique: 

50,00.
07 24 03 0013 Castillo Bihar: 100,00
07 24 03 0014 Murallas de Ávila: 200,00.
05 24 03 0002 Actuaciones en Yacimientos 

Arqueológicos: 890,00.
05.24 03 0003 Intervenciones de restauración 

arqueológica: 362,00.

97 18 13 0036 Restauración del Monasterio de 
Santa María de Guadalupe: 100,00.

99 18 13 0149 Iglesia Parroquial de Lucena. Cór-
doba: 50,00.

99 18 13 0154 Monasterio S. Jerónimo. Granada: 
200,00.

00 18 13 0170 Restauración Iglesia Baudelio Ber-
langa: 30,00.

01 18 13 0006 Restauración Colegiata de Santilla-
na: 40,00.

02 18 13 0224 Monasterio Santo Domingo de 
Silos: 150,00.

02 18 13 0226 Iglesia San Martín Pinario. Santia-
go de Compostela: 150,00.

03 18,13 0001 Convento «Desierto Carmelitas». 
La Alberca: 45,00.

03 18 13 0002 Convento San Francisco. Tarazona: 
154,00.

06 24 03 0003 Iglesia-Convento Las Bernardas. 
Alcalá de Henares: 170,00.

06 24 03 0004 Iglesia Cristo de la Luz. Toledo: 
100,00.

06 24 03 0005 Pinturas murales ermita de Lietor. 
Cuenca: 100,00.

06 24 03 0006 Retablo Iglesia San Andrés. San-
tander: 100,00.

06 24 03.0021 Convento de la Merced, Almazán 
(Soria): 200,00.

06 24 03 0032 Conjunto Monumental de las Igle-
sias de Sant Pere (Terrassa): 1.050,00. (Dotación ini-
cial: 50,00. + Enmienda: 1.000).

06 24 03 0035 Biblioteca Monasterio de Santa 
María de Huerta. Soria: 480,00.

04 18 13 0002 Restauración Colonia Sedo Es-
parraguera: 120,00.

04 18 13 0003 Restauración Embarcadero del 
Hornillo. Águilas: 105,00.

04 18 13 0004 Restauración Canal de Castilla: 
130,00.

04 18 13 0005 Restauración Conjunto Minero. 
Almadén: 30,00.

04 18 13 0007 Restauración Conjunto Industrial 
del Molinar. Alcoy: 150,00.

04 18 13 0008 Diversas actuaciones: 205,00.
05 24 03 0001 Fábrica de cemento Asland.Castellar 

de N’Hug. Restauración: 70,00.
06 24 03 0009 Rest. Alto Horno. Sestao: 160,00.
07 24 03 0008 Fábrica de Harinas de Gordoncillo: 

200,00.
97 18 13 0043 Invers de repos para Instituto del 

Patrimonio Hico. Español: 50,00.
97 18 13 0053 Rest Fondos Documentales de 

diversos Arch de titul Estatal: 50,00.
97 18 13 0054 Liquid., revis. precios y diversas 

actuac. de rest. de Bienes Cult.: 50,00.
98 18 13 0104 Restauración Piezas Museos Esta-

tales: 982,00.
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97 18 13 8211 Plan Nacional de Catedrales. 
Liquid., revis. precios y diversas actuaciones de restau-
ración de Bienes Culturales: 202,00. 

97 18 13 8212 Conservac y Restaura de BB. CC. 
en colaborac con CC.AA. Liquid., revis. precios y 
diversas actuac. de rest. de Bienes Cult.: 50,00.

97 18 13 8213 Arquitectura Militar. Liquid., revis. 
precios y diversas actuac. de rest. de Bienes Cult.: 
50,00.

99 18 13 8215 Arquitectura religiosa. Liquid., 
revis. precios y diversas actuac. de rest. de Bienes Cult.: 
50,00. 

03 18 13 0004 Actuaciones diversas: 120,00.
06 24 03 0220 1 por ciento cultural restauración 

del Castell de Camarasa: 145,00.
06 24 03 0033 Restauración del Centro Medieval 

del Municipio de Argelaguer. (Dotación inicial: 
150,00 + Enmienda: 300,00).

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de cada una de las inversiones mencionadas, en térmi-
nos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del 
ejercicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las inversiones reales que se han menciona-
do en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmati, María Eugenia Martín Mendizabal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blan-
co, María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/127059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmati, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizabal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez Blan-
co, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno relativa a la ejecución 
durante 2007, hasta el 30 de junio, de las inversiones 
reales del Servicio 24.03 D. G. de Bellas Artes y Bienes 
Culturales, en el Programa 337B, Conservación y Res-
tauración de Bienes Culturales: Estudios Directores y 
de Diagnóstico, Estudios y Planos Directores Arquitec-

tura Industrial, Estudios y Planes Directores de Paisajes 
Culturales, Estudios y asistencias técnicas relacionadas 
con 1 por ciento cultural, Estudios castillos y arquitec-
tura defensiva de titularidad pública, Estudios y Planos 
Directores Arquitectura Religiosa, Estudios y Planes 
incluidos en la lista del Patrimonio Mundial,, Estudios 
relacionados con nuevas técnicas aplicadas a conserva-
ción BB. CC., Inventario arqueológico de Canarias, y, 
Plan Director recuperación Vía Nova Romana Braga-
Astorga, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 337B, Conservación y Restauración de 
Bienes Culturales tiene sus dotaciones para 2007 reco-
gidas en los Presupuestos Generales del Estado (2007); 
Presupuesto por Programas y Memoria de Objetivos 
(Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.03 D. G. de Bellas Artes y Bienes 
Culturales figuran, para el Programa 337B, Conserva-
ción y Restauración de Bienes Culturales, artículo 64, 
las siguientes Inversiones Reales con las dotaciones 
que se indican por artículos recogidos los Proyectos de 
Inversión del Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual; Distribución Orgánica (incluidas las 
Enmiendas Aprobadas):

Programa 337B, Servicio 24.03, Partida 64: 648,00 
miles €. Integrado por los Proyectos de Inversión 
(importes expresados en miles de euros):

90 24 04 0065 Estudios Directores y de Diagnós-
tico: 200,00.

02 18 13 0231 Estudios y Planos Directores 
Arquitectura Industrial: 40,00.

04 18 13 0009 Estudios y Planes Directores de 
Paisajes Culturales: 20,00.

06 24 03 0011 Estudios y asistencias técnicas 
relacionadas con 1 por ciento cultural: 20,00.

06 24 03 0012 Estudios castillos y arquitectura 
defensiva de titularidad pública: 78,00.

06 24 03 0013 Estudios y Planos Directores 
Arquitectura Religiosa: 60,00.

06 24 03 0014 Estudios y Planes incluidos en la 
lista del Patrimonio Mundial. Estudios relac. con nue-
vas Tecn. aplicadas a conservac.: 20,00. 

06 24 03 0015 BB.CC.: 40,00.
06 24 03 0016 Inventario arqueológico de Cana-

rias: 140,00.
07 24 03 0200 Plan Director recuperación Vía 

Nova Romana Braga-Astorga. (Dotación correspon-
diente a Enmienda Aprobada): 30,00. 

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de cada una de las inversiones mencionadas, en térmi-
nos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del 
ejercicio 2007 hasta la fecha de 30 de Junio, se pregun-
ta al Gobierno:
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¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las inversiones reales: Estudios Directores y 
de Diagnóstico (90 24 04 0065), Estudios y Planos 
Directores Arquitectura Industrial (02 18 13 0231), 
Estudios y Planes Directores de Paisajes Culturales (04 
18 13 0009), Estudios y asistencias técnicas relaciona-
das con 1 por ciento cultural (06 24 03 0011), Estudios 
castillos y arquitectura defensiva de titularidad pública 
(06 24 03 0012), Estudios y Planos Directores Arqui-
tectura Religiosa (06 24 03 0013), Estudios y Planes 
incluidos en la lista del Patrimonio Mundial (06 24 03 
0014), Estudios relacionados con nuevas técnicas apli-
cadas a conservación de BB. CC. (06 24 03 0015), 
Inventario arqueológico de Canarias (06 24 03 0016), y, 
Plan Director recuperación Vía Nova Romana Braga-
Astorga (07 24 03 0200)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmati, María Eugenia Martín Mendizabal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blan-
co, María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/127060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmati, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizabal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez Blan-
co, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno relativa a la ejecución 
durante 2007, hasta el 30 de junio, de las inversiones 
reales del Servicio 24.03 D. G. de Bellas Artes y Bienes 
Culturales, en el Programa 337B, Conservación y Res-
tauración de Bienes Culturales, correspondientes a 
Enmiendas Aprobadas, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 337B, Conservación y Restauración de 
Bienes Culturales tiene sus dotaciones para 2007 reco-
gidas en los Presupuestos Generales del Estado (2007); 
Presupuesto por Programas y Memoria de Objetivos 
(Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En la relación de Enmiendas Aprobadas (BOCG. 
Congreso de los Diputados, Serie A, Núm. 107-12, de 
fecha 29 de diciembre de 2006) figura en la Sección 24, 
Servicio 03, D. G. de Bellas Artes y Bienes Culturales, 
para el Programa 337B, Conservación y Restauración 
de Bienes Culturales, las siguientes inversiones reales 
correspondientes a Enmiendas Aprobadas con las dota-
ciones que se indican:

Programa 337B, Servicio 24.03, Partida 63: 
10.227,22 miles €. Correspondiente a Enmiendas Apro-
badas (importes expresados en miles de euros):

07 24 03 0201 Restauración Castillo de Castro 
Caldelas (Ourense): 50,00.

07 24 03 0215 Recuperación del conjunto del 
Palacio del Mayorazgo de los Quintanilla (Medina del 
Campo): 300,00.

07 24 03 0217 Restauración de la Muralla Nazarí 
de Granada: 60,00.

07 24 03 0218 Intervención en la Alcazaba de 
Loja (Granada): 60,00.

07 24 03 0222 Consolidación y restauración de la 
Iglesia Parroquial en Segura de León (Badajoz): 18,00.

07 24 03 0223 Catedral de Lleida: 600,00.
07 24 03 0224 Catedral Santa María La Vieja. 

Cartagena: 300,00.
07 24 03 0225 Anfiteatro Romano. Cartagena: 

300,00.
Nuevo. Actuaciones de recuperación y puesta en 

valor de la Arqueología Industrial en el Valle de Turón. 
Asturias: 1.000,00.

Nuevo. Rehab. del Alcázar del Rey don Pedro de 
Carmona. Sevilla: 1.000,00.

Nuevo. Rehabilitación Castillo de Marcilla: 
300,00.

Nuevo. Portal de Santa María y fachada de los 
Apóstoles en la Seu Vella de Lleida: 400,00.

Nuevo. Conservac. y restaurac. de bienes cultura-
les. Otras actuaciones: 4.000,00.

Nuevo. Murallas de Tarragona: 300,00.
Nuevo. Murallas del Castillo de Cardona. Inver-

sión en obras: 239,22.
Nuevo. 1 por ciento cultural restauración del Cas-

tillo de Ós de Balaguer: 800,00.
Nuevo. Restauración del Castillo de Siurana en el 

municipio de Cornudella del Montsant: 500,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de cada una de dichas inversiones reales, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones 
Reconocidas de cada una de las inversiones reales 
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que se han mencionado en la exposición de la pre-
gunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmati, María Eugenia Martín Mendizabal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blan-
co, María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/127061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmati, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizabal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez Blan-
co, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno relativa a la ejecución 
durante 2007, hasta el 30 de junio, de los Créditos Tota-
les, Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados de 
los Capítulos 1, 2, 4, 6 y 7 del Organismo 24.201 Insti-
tuto Nacional de las Artes Escénicas y de la Música en 
el Programa 335A Música y Danza, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 335A, Música y Danza tiene sus dota-
ciones para 2007 recogidas en los Presupuestos Gene-
rales del Estado (2007); Presupuesto por Programas y 
Memoria de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sec-
ción 24, Cultura.

En el Organismo 24.201 Instituto Nacional de las 
Artes Escénicas y de la Música figuran, para el Progra-
ma 335A, Música y Danza, los siguientes Capítulos 
con las dotaciones que se indican (incluidas las 
Enmiendas Aprobadas):

Programa 335A, Organismo 24.201: 104.605,68 
miles €. Integrado por los Capítulos:

Capítulo 1. Gastos de Personal: 38.181,96 miles €.
Capítulo 2. Gastos Corrientes en Bienes y Servicios: 

9.367,22 miles €.
Capítulo 4. Transferencias Corrientes. (Dot. inicial: 

46.759,53 + Total Enmiendas: 1.600,00.): 46.759,53 
miles €.

Capítulo 6. Inversiones Reales: 2.222,81 miles €.
Capítulo 7. Transferencias de Capital. (Dotac. inicial: 

7.274,16 + Total Enmiendas: 800,00): 8.074,16 miles €. 

Las cifras relativas a la ejecución de esas partidas 
—Créditos Totales, Obligaciones Reconocidos y Pagos 
Realizados—, en el caso de los Organismos Autóno-
mos no figuran en las Estadísticas de Ejecución del 
Presupuesto publicadas por IGAE.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos Capítulos, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
el inicio del ejercicio 2007 hasta la fecha de 30 de 
junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados de los 
Capítulos 1, 2, 4, 6 y 7 del Organismo 24.201 Instituto 
Nacional de las Artes Escénicas y de la Música que 
figuran para el Programa 335A Música y Danza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmati, María Eugenia Martín Mendizabal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blan-
co, María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/127062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zarago-
za; doña María Ángeles Font Bonmati, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez Blan-
co, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las par-
tidas que integran la transferencia de capital: «A Cor-
poraciones Locales para la construcción de Auditorios» 
(Programa 335A, Música y Danza), de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 335A, Música y Danza, tiene sus dota-
ciones para 2007 recogidas en los Presupuestos Gene-
rales del Estado (2007); Presupuesto por Programas y 
Memoria de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sec-
ción 24, Cultura.

En el Organismo 24.201 Instituto Nacional de las 
Artes Escénicas y de la Música figura, para el Progra-
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ma 335A, Música y Danza, la Transferencia de Capital: 
«A Corporaciones Locales para la construcción de 
Auditorios», con la dotación y el desglose que se indi-
can (incluidas las Enmiendas Aprobadas):

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 762, 
Transferencias a Corporaciones Locales para la cons-
trucción de Auditorios: 3.089,15 miles €. Integrada por 
las siguientes transferencias (importes expresados en 
miles de euros):

335A, 24.201, 762.01 Al Ayuntamiento de Barcelo-
na para la construcción de la Sala de la Cámara: 1.000,00.

335A, 24.201, 762.09 Al Ayuntamiento de Girona 
para la construcción del Auditorio: 689,15.

335A, 24.201, 762.11 Al Ayuntamiento de Mála-
ga para la construcción del Auditorio: 200,00.

335A, 24.201, 762.12 Al Ayuntamiento de Burgos 
para la construcción del Auditorio: 200,00.

335A, 24.201, 762.13 Al Ayuntamiento de Lugo 
para la construcción del Auditorio: 200,00.

335A, 24.201, 762.14 Al Ayuntamiento de Vito-
ria-Gasteiz. Palacio de Congresos, de la Música y de 
las Artes Escénicas (Dotación correspondiente a 
Enmienda Aprobada): 500,00.

335A, 24.201, 762.15 Al Ayuntamiento de Esplu-
gues de Llobregat para el Auditorio (Dotación corres-
pondiente a Enmienda Aprobada): 300,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconoci-
das de las transferencias de capital: Al Ayuntamiento de 
Barcelona para la construcción de la Sala de la Cámara 
(335A, 24.201, 762.01), al Ayuntamiento de Girona 
para la construcción del Auditorio (335A, 24.201, 
762.09), al Ayuntamiento de Málaga para la construc-
ción del Auditorio (335A, 24.201, 762.11), al Ayunta-
miento de Burgos para la construcción del Auditorio 
(335A, 24.201, 762.12), al Ayuntamiento de Lugo para 
la construcción del Auditorio ((335A, 24.201, 762.13), 
al Ayuntamiento de Vitoria-Gasteiz, Palacio de Congre-
sos, de la Música y de las Artes Escénicas (335A, 
24.201, 762.14), y al Ayuntamiento de Esplugues de 
Llobregat, para el Auditorio (335A, 24.201, 762.15)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmati, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blan-
co, María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/127063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zarago-
za; doña María Ángeles Font Bonmati, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez Blan-
co, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
transferencias de capital (Programa 335A, Música y 
Danza) para el Gran Teatro de la Maestranza para la 
ampliación de su escenario, a la Consejería de Cultura 
y Turismo de Castilla y León para equipamiento del 
Auditorio de Valladolid, para Corporaciones Locales 
para la construcción de Auditorios, para la financiación 
del Gran Teatro del Liceu, y para la Fundación Isaac 
Albéniz para la construcción de la Escuela de Estudios 
Musicales «Reina Sofía», de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 335A, Música y Danza, tiene sus dota-
ciones para 2007 recogidas en los Presupuestos Gene-
rales del Estado (2007); Presupuesto por Programas y 
Memoria de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sec-
ción 24, Cultura.

En el Organismo 24.201 Instituto Nacional de las 
Artes Escénicas y de la Música figuran, para el Progra-
ma 335A, Música y Danza, las siguientes Transferen-
cias de Capital con la dotaciones que se indican (inclui-
das las Enmiendas Aprobadas):

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 743,  
Al Gran Teatro de la Maestranza para la ampliación de 
su escenario: 2.700,00 miles €.

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 752, A 
la Consejería de Cultura y Turismo de Castilla y León 
para equipamiento del Auditorio de Valladolid: 300,00 
miles €.

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 762, 
Transferencias a Corporaciones Locales para la cons-
trucción de Auditorios (Dotación inicial: 2.289,15 + 
Enmiendas: 800,00): 3.089,15 miles €.

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 782,  
Para la financiación del Gran Teatro del Liceu: 1.835,01 
miles €.

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 787, A 
la Fundación Isaac Albéniz para la construcción de la 
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Escuela de Estudios Musicales «Reina Sofía»: 150,00 
miles €.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de las transferencias de capital para el Gran 
Teatro de la Maestranza para la ampliación de su esce-
nario (335A, 24.201, 743), a la Consejería de Cultura y 
Turismo de Castilla y León para equipamiento del 
Auditorio de Valladolid (335A, 24.201, 752), para Cor-
poraciones Locales para la construcción de Auditorios 
(335A, 24.201, 762), para la financiación del Gran Tea-
tro del Liceu (335A, 24.201, 782), y para la Fundación 
Isaac Albéniz para la construcción de la Escuela de Estu-
dios Musicales «Reina Sofía» (335A, 24.201, 787)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmati, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blan-
co, María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/127064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zarago-
za; doña María Ángeles Font Bonmati, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez Blan-
co, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las par-
tidas que integran la transferencia corriente: «A Entida-
des Corales» (Programa 335A, Música y Danza), de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 335A, Música y Danza, tiene sus dota-
ciones para 2007 recogidas en los Presupuestos Gene-
rales del Estado (2007); Presupuesto por Programas y 
Memoria de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sec-
ción 24, Cultura.

En el Organismo 24.201, Instituto Nacional de las 
Artes Escénicas y de la Música, figura, para el Progra-
ma 335A, Música y Danza, la Transferencia Corriente: 
«A Entidades Corales», con la dotación y el desglose 
que se indica (incluidas las Enmiendas Aprobadas: 
BOCG. Congreso de los Diputados, Serie A, Núm. 
107-12, de fecha 29 de diciembre de 2006):

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 486, A 
Entidades Corales: 366,00 miles €. Integrada por las 
siguientes transferencias (importes expresados en miles 
de euros):

335A, 24.201, 486.02 Al Orfeón Donostiarra para 
sus actividades: 180,00.

335A, 24.201, 486.03 A la Sociedad Coral de Bil-
bao para sus actividades (Dotación inicial: 120,00 + 
Enmienda: 60,00): 180,00.

335A, 24.201, 486.04 A la Sociedad Coral Orfeón 
Burgalés, para sus actividades: 6,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconocidas 
de las transferencias corrientes: Al Orfeón Donostiarra 
para sus actividades (335A, 24.201, 486.02), a la Socie-
dad Coral de Bilbao para sus actividades (335A, 24.201, 
486.03), y a la Sociedad Coral Orfeón Burgalés, para sus 
actividades (335A, 24.201, 486.04)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmati, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blan-
co, María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/127065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zarago-
za; doña María Ángeles Font Bonmati, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, Dipu-
tado por Granada; doña Ana Belén Vázquez Blanco, 
Diputada por Ourense; doña María del Carmen Matador 
de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputada por Zamora, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, relativa a la ejecución durante 
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2007, hasta el 30 de junio, de las partidas que integran la 
transferencia corriente: «Apoyo a programas líricos y de 
danza» (Programa 335A, Música y Danza), de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 335A, Música y Danza, tiene sus dota-
ciones para 2007 recogidas en los Presupuestos Gene-
rales del Estado (2007); Presupuesto por Programas y 
Memoria de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sec-
ción 24, Cultura.

En el Organismo 24.201, Instituto Nacional de las 
Artes Escénicas y de la Música, figura, para el Programa 
335A, Música y Danza, la Transferencia Corriente: 
«Apoyo a programas líricos y de danza», con la dotación 
y el desglose que se indica (incluidas las Enmiendas 
Aprobadas: BOCG. Congreso de los Diputados, Serie A, 
Núm. 107-12, de fecha 29 de diciembre de 2006):

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 485,  
Apoyo a programas líricos y de danza: 2.712,92 miles €. 
Integrada, entre otras, por las siguientes transferencias 
(importes expresados en miles de euros):

335A, 24.201, 485.01 A la Asociación Bilbaína de 
Amigos de la Ópera para el desarrollo de su temporada 
(Dotación inicial: 991,67 + Enmienda: 800,00): 1.791,67,

335A, 24.201, 485.02 A la Fundación del Festival de 
Ópera de Oviedo para el desarrollo de su temporada lírica 
(Dotación inicial: 360,00 + Enmienda: 60): 420,00.

335A, 24.201, 485.03 A la Asociación de Amigos 
Canarios de la Ópera, para la temporada de ópera de 
Las Palmas: 289,25.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconocidas 
de las transferencias corrientes: A la Asociación Bilbaína 
de Amigos de la Ópera para el desarrollo de su tempora-
da (335A, 24.201, 485.01), a la Fundación del Festival 
de Ópera de Oviedo para el desarrollo de su temporada 
lírica (335A, 24.201, 485.02), y a la Asociación de Ami-
gos Canarios de la Ópera, para la temporada de ópera de 
Las Palmas (335A, 24.201, 485.03)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmati, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blan-
co, María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/127066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zarago-
za; doña María Ángeles Font Bonmati, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez Blan-
co, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las par-
tidas que integran la transferencia corriente: «A Progra-
mas de actividades musicales de Entidades sin fines de 
lucro» (Programa 335A, Música y Danza), de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 335A, Música y Danza, tiene sus dota-
ciones para 2007 recogidas en los Presupuestos Gene-
rales del Estado (2007); Presupuesto por Programas y 
Memoria de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sec-
ción 24, Cultura.

En el Organismo 24.201, Instituto Nacional de las 
Artes Escénicas y de la Música, figura, para el Progra-
ma 335A, Música y Danza, la Transferencia Corriente: 
«A Programas de actividades musicales de Entidades 
sin fines de lucro», con la dotación y el desglose que se 
indica (incluidas las Enmiendas Aprobadas):

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 480,  A 
programas de actividades musicales de Entidades sin 
fines de lucro: 2.143,62 miles €.

Integrada por las siguientes transferencias (importes 
expresados en miles de euros):

335A, 24.201, 480.00 A la Confederación de 
Juventudes Musicales de España (Dotación inicial: 
300,00 + Enmienda: 50,00): 300,00.

335A, 24.201, 480.01 A la Sociedad Española de 
Musicología: 30,05.

335A, 24.201, 480.06 A la Asociación Cultural Cas-
tell de Perelada para el desarrollo de su Festival: 104,22.

335A, 24.201, 480.09 A la Asociación Española 
de Organizadores del Folclore: 60,10.

335A, 24.201, 480.11 A las Juventudes Musicales 
de Madrid: 60,10.

335A, 24.201, 480.12 A la Fundación Archivo de 
Manuel de Falla: 30,05 para sus actividades.

335A, 24.201, 480.13 A la Fundación Isaac Albé-
niz, para sus actividades culturales: 300,51.
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335A, 24.201, 480.14 Al Patronato Nacional de 
Misterio de Elche, para el desarrollo de sus actividades: 
30,05.

335A, 24.201, 480.15 Al Consorcio del Palau de 
la Música Catalana, para el mantenimiento y funciona-
miento de las activ. musicales: 570,54.

335A, 24.201, 480.16 A la Asociación «Cursos 
Universitarios e Internacionales de Música en Compos-
tela» para sus actividades: 18,00.

335A, 24.201, 480.17 A la Asociación pro escuela 
jóvenes músicos de Lucena para sus actividades musi-
cales: 30,00.

335A, 24.201, 480.18 A la Coral de Cámara de 
Pamplona: 90,00.

335A, 24.201, 480.20 A la Confederación de 
Coros del País Vasco-Euskalerriko Abesbatza Ezkar-
tea: 60,00.

335A, 24.201, 480.22 A las Juventuts Musicais de 
Torroella de Montgrí para el Festival de Música de 
Montgrí: 90,00.

335A, 24.201, 480.23 A la Fundación Carmen 
Roche para las actividades del ballet: 90,00.

335A, 24.201, 480.25 A la Fundación Instituto 
de Música de Cámara de Madrid para sus activida-
des: 250,00.

335A, 24.201, 480.26 A las Juventudes Musicales 
del Pallars Sobirá para el Festival de Música de la vila 
de Rialp y otras actividades Comarcales (Dotación 
correspondiente a Enmienda Aprobada): 30,00. 

Siendo de interés conocer el importe de la ejecu-
ción de cada una de dichas transferencias, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las transferencias corrientes que se han 
mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmati, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blan-
co, María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/127067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zarago-
za; doña María Ángeles Font Bonmati, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 

Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez Blan-
co, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
transferencias corrientes (Programa 335A, Música y 
Danza) para Festivales y otras actividades musicales de 
ámbito nacional, para la Fundación Pública Festival 
Internacional de Santander, para el Ayuntamiento de La 
Unión (Murcia) para el Festival de Cante de las Minas, 
para el Ayuntamiento de Sevilla para la Bienal de Arte 
Flamenco, para el Instituto Municipal de Artes Escéni-
cas Gran Teatro de Córdoba, y para Giras y produccio-
nes de personas y conjuntos musicales y coreográficos, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 335A, Música y Danza, tiene sus dota-
ciones para 2007 recogidas en los Presupuestos Gene-
rales del Estado (2007); Presupuesto por Programas y 
Memoria de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sec-
ción 24, Cultura.

En el Organismo 24.201, Instituto Nacional de las 
Artes Escénicas y de la Música, figuran, para el Progra-
ma 335A, Música y Danza, las siguientes Transferen-
cias Corrientes con las dotaciones que se indican 
(incluidas las Enmiendas Aprobadas):

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 461,  
Festivales y otras actividades musicales de ámbito 
nacional: 560,00 miles €.

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 462,  A 
la Fundación Pública Festival Internacional de Santan-
der, para el desarrollo de su Festival: 200,00 miles €.

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 463,  
Al Ayuntamiento de La Unión (Murcia) para el Festival 
de Cante de las Minas: 60,10 miles €.

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 466,  
Al Ayuntamiento de Sevilla para la Bienal de Arte Fla-
menco: 120,20 miles €.

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 468,  
Al Instituto Municipal de Artes Escénicas Gran Teatro 
de Córdoba, para el festival de guitarra: 50,00 miles €.

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 469,  
Festival de verano de la Porta Ferrada de Sant Feliu de 
Guixols (Dotación inicial: 40,00 + Enmienda Aproba-
da: 90): 130,00 miles €.

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 473,  
Giras y producciones de personas y conjuntos musica-
les y coreográficos: 2.700,00 miles €.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
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Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones 
Reconocidas de las transferencias corrientes para 
Festivales y otras actividades musicales de ámbito 
nacional (335A, 24.201, 461), para la Fundación 
Pública Festival Internacional de Santander (335A, 
24.201, 462), para el Ayuntamiento de La Unión 
(Murcia) para el Festival de Cante de las Minas 
(335A, 24.201, 463), para el Ayuntamiento de Sevi-
lla para la Bienal de Arte Flamenco (335A, 24.201, 
466), al Instituto Municipal de Artes Escénicas Gran 
Teatro de Córdoba, para el festival de guitarra (335A, 
24.201,468), y para Giras y producciones de perso-
nas y conjuntos musicales y coreográficos (335A, 
24.201, 473)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmati, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blan-
co, María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/127068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, doña María Ángeles Font Bonmati, Diputada por 
Guadalajara, doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava, don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada, doña Ana Belén Vazquez Blan-
co, Diputada por Ourense, doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno relativa a la ejecución 
durante 2007, hasta el 30 de de junio, de las partidas 
que integran la transferencia corriente: «Programas de 
Apoyo a Festivales de Música y temporadas líricas de 
interés nacional» (Programa 335A, Música y Danza), 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 335A, Música y Danza tiene sus dota-
ciones para 2007 recogidas en los Presupuestos Gene-
rales del Estado (2007); Presupuesto por Programas y 
Memoria de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sec-
ción 24, Cultura.

En el Organismo 24.201 Instituto Nacional de las 
Artes Escénicas y de la Música figura, para el Progra-
ma 335A Música y Danza, la Transferencia Corriente: 
«Programas de Apoyo a Festivales de Música y tem-
poradas líricas de interés nacional», con la dotación y 
el desglose que se indica (incluida la Enmienda Apro-
bada):

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 442: 
4.433,46 miles €. Programas de Apoyo a Festivales de 
Música y temporadas líricas de interés nacional.

Integrada por las siguientes transferencias (importes 
expresados en miles de euros):

335A, 24.201, 442.01 Al Festival Internacional de 
Música y Danza de Granada para su desarrollo: 793,49.

335A, 24.201, 442.03 Al Consorcio de Teatro de 
la Maestranza y Salas del Arenal para el mantenimiento 
de sus actividades:1.645,90.

335A, 24.201, 442.05 A la Quincena Musical de 
Donostia-San Sebastián para el desarrollo de su Festi-
val: 210,25.

335A, 24.201, 442.06 A Canarias Cultura en 
Red, S.A. para el desarrollo de su Festival de Música 
en Canarias: 150,25.

335A, 24.201, 442.07 A Teatres de la Generalitat 
Valenciana para el desarrollo del Festival «Dansa 
Valenciana»: 73,57.

335A, 24.201, 442.08 A la Fundación Semana de 
Música Religiosa de Cuenca para el desarrollo de dicha 
Semana: 60,00.

335A, 24.201, 442.09 A la Fundació Palau de les 
Arts de la Comunitat Valenciana para su temporada: 
1.500,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecu-
ción de dichas transferencias, en términos de Obliga-
ciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2007 hasta la fecha de 30 de de junio, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de de junio, en términos de Obligaciones 
Reconocidas de las transferencias corrientes: Al Festi-
val Internacional de Música y Danza de Granada para 
su desarrollo (335A, 24.201, 442.01), al Consorcio de 
Teatro de la Maestranza y Salas del Arenal para el 
mantenimiento de sus actividades (335A, 24.201, 
442.03), a la Quincena Musical de Donostia-San 
Sebastián para el desarrollo de su Festival (335A, 
24.201, 442.05), a Canarias Cultura en Red, S.A. para 
el desarrollo de su Festival de Música en Canarias 
(335A, 24.201, 442.06), a Teatres de la Generalitat 
Valenciana para el desarrollo del Festival «Dansa 
Valenciana» (335A, 24.201, 442.07), a la Fundación 
Semana de Música Religiosa de Cuenca para el de-
sarrollo de dicha Semana (335A, 24.201, 442.08), y a 



Congreso 20 de septiembre de 2007.—Serie D. Núm. 603

844

la Fundació Palau de les Arts de la Comunitat Valen-
ciana para su temporada (335A, 24.201, 442.09)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmati, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blan-
co, María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/127069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, doña María Ángeles Font Bonmati, Diputada por 
Guadalajara, doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava, don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada, doña Ana Belén Vazquez Blan-
co, Diputada por Ourense, doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno relativa a la ejecución 
durante 2007, hasta el 30 de de junio, de las transferen-
cias corrientes (Programa 335A, Música y Danza): para 
la Fundación Teatro Lírico, para Actividades Musicales 
y Coreográficas de ámbito nacional, para Programas de 
Apoyo a Festivales de Música y temporadas líricas de 
interés nacional, para el Instituto Complutense de Cien-
cias Musicales, para la Fundación Centro de Artes del 
Movimiento, para Actividades Musicales de ámbito 
nacional e internacional, y para la Consejería de las 
Artes de la Comunidad de Madrid, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 335A, Música y Danza tiene sus dota-
ciones para 2007 recogidas en los Presupuestos Gene-
rales del Estado (2007); Presupuesto por Programas y 
Memoria de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sec-
ción 24, Cultura.

En el Organismo 24.201 Instituto Nacional de las 
Artes Escénicas y de la Música figuran, para el Progra-
ma 335A Música y Danza, las siguientes Transferen-
cias Corrientes con las dotaciones que se indican:

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 440: 
18.140,97 miles €. A la Fundación Teatro Lírico, para 
el desarrollo de sus actividades musicales.

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 441: 
68,20 miles €. Transferencias para Actividades Musica-
les y Coreográficas de ámbito nacional.

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 442: 
4.433,46 miles €. Programas de Apoyo a Festivales de 
Música y temporadas líricas de interés nacional.

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 443: 
79,33 miles €. Al Instituto Complutense de Ciencias 
Musicales para el desarrollo de sus actividades musicales.

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 445: 
1.300,00 miles €. A la Fundación Centro de Artes del 
Movimiento para sus actividades.

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 451: 
36,00 miles €. Transferencias para Actividades Musica-
les de ámbito nacional e internacional.

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 452: 
30,05 miles €. A la Consejería de las Artes de la Comuni-
dad de Madrid, para el desarrollo de «Madrid en Danza».

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de de junio, en términos de Obligaciones 
Reconocidas de las transferencias corrientes: A la Fun-
dación Teatro Lírico, para el desarrollo de sus activida-
des musicales (335A, 24.201, 440), para Actividades 
Musicales y Coreográficas de ámbito nacional (335A, 
24.201, 441), para Programas de Apoyo a Festivales de 
Música y temporadas líricas de interés nacional (335A, 
24.201, 442), al Instituto Complutense de Ciencias 
Musicales para el desarrollo de sus actividades musica-
les (335A, 24.201, 443), a la Fundación Centro de 
Artes del Movimiento para sus actividades (335A, 
24.201, 445), para Actividades Musicales de ámbito 
nacional e internacional (335A, 24.201, 451), a la Con-
sejería de las Artes de la Comunidad de Madrid, para el 
desarrollo de «Madrid en Danza» (335A, 24.201, 452)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmati, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blan-
co, María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/127070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, doña María Ángeles Font Bonmati, Diputada por 
Guadalajara, doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava, don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada, doña Ana Belén Vazquez Blan-
co, Diputada por Ourense, doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvi-
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ra Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno relativa a la ejecución 
durante 2007, hasta el 30 de de junio, de las siguientes 
transferencias corrientes del Programa 335A, Música y 
Danza, correspondientes a Enmiendas Aprobadas: Al 
Festival de música de Cadaqués, a la Diputación de 
Girona para la promoción cultural entre entidades sin 
finalidad de lucro, para Fomento de la presencia de 
música en las diferentes lenguas del Estado en las 
bibliotecas públicas, y para Fomento de la producción 
de música popular, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

El Programa 335A, Música y Danza tiene sus dota-
ciones para 2007 recogidas en los Presupuestos Gene-
rales del Estado (2007); Presupuesto por Programas y 
Memoria de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sec-
ción 24, Cultura.

En la relación de Enmiendas Aprobadas (BOCG. 
Congreso de los Diputados, Serie A, Núm. 107-12, de 
fecha 29 de diciembre de 2006) figura en la Sección 24, 
Organismo 24.201, Instituto Nacional de las Artes 
Escénicas y de la Música, para el Programa 335A 
Música y Danza, las siguientes Transferencias Corrien-
tes correspondientes a Enmiendas Aprobadas con las 
dotaciones que se indican:

Programa 335A, Organismo 24.201, Artículo 46 
Nuevo: 30,00 miles €. Al Festival de música de Cadaqués.

Programa 335A, Organismo 24.201, Artículo 46 
Nuevo: 130,00 miles €. A la Diputación de Girona para la 
promoción cultural entre entidades sin finalidad de lucro.

Programa 335A, Organismo 24.201, Artículo 4: 
200,00 miles €. Fomento de la presencia de música en 
las diferentes lenguas del Estado en las bibliotecas 
públicas.

Programa 335A, Organismo 24.201, Artículo 4: 200,00 
miles €. Fomento de la producción de música popular.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de de junio, en términos de Obligaciones 
Reconocidas de las transferencias corrientes: Al Festi-
val de música de Cadaqués (335A, 24.201, Art. 46 
Nuevo), y a la Diputación de Girona para la promo-
ción cultural entre entidades sin finalidad de lucro 
(335A, 24.201, Art. 46 Nuevo), Fomento de la presen-
cia de música en las diferentes lenguas del Estado en 
las bibliotecas públicas (335A, 24.201, Art. 4), y 

Fomento de la producción de música popular (335A, 
24.201, Art. 4)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmati, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blan-
co, María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/127071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, doña María Ángeles Font Bonmati, Diputada por 
Guadalajara, doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava, don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada, doña Ana Belén Vazquez Blan-
co, Diputada por Ourense, doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno relativa a la ejecución 
durante 2007, hasta el 30 de de junio, de las inversiones 
reales (Programa 335A, Música y Danza): Equipos 
informáticos, maquinaria y utillaje, mobiliario y enseres, 
otros activos materiales (partituras, instrumentos, etc.), 
Auditorio Nacional de la Música, Teatro de la Zarzuela, 
Acondicionamiento de almacenes para el INAEM, 
Reforma y reparación de sedes música y danza, reposi-
ciones de maquinaria y utillaje, reposición de mobilia-
rio y enseres, y reposiciones informática, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 335A, Música y Danza tiene sus dota-
ciones para 2007 recogidas en los Presupuestos Gene-
rales del Estado (2007); Presupuesto por Programas y 
Memoria de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sec-
ción 24, Cultura.

En el Organismo 24.201 Instituto Nacional de las 
Artes Escénicas y de la Música figuran, para el Progra-
ma 335A, Música y Danza, las siguientes Inversiones 
Reales con las dotaciones que se indican por artículos 
recogidos los Proyectos de Inversión del Anexo de 
Inversiones Reales y Programación Plurianual; Distri-
bución Orgánica:

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 62: 
770,50 miles €. Integrado por los Proyectos de Inver-
sión (importes expresados en miles de euros):
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90 24 207 0010 Equipos informáticos: 300,00.
90 24 207 0015 Maquinaria y utillaje: 120,00.
90 24 207 0020 Mobiliario y enseres: 80,00.
90 24 207 0025 Otros activos materiales (partitu-

ras, instrumentos, etc.): 270,50.

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 63: 
1.452,31 miles €. Integrado por los Proyectos de Inver-
sión (importes expresados en miles de euros):

93 24 207 0005 Auditorio Nacional de la Música: 
847,81.

97 18 207 0005 Teatro de la Zarzuela: 277,50.
02 18 207 0005 Acondicionamiento de almacenes 

para el INAEM: 120,00.
06 24 201 0015 Reforma y reparación de sedes 

música y danza: 94,00.
90 24 207 0030 Reposiciones de maquinaria y 

utillaje: 20,00.
90 24 207 0035 Reposición de mobiliario y ense-

res: 3,00.
97 18 207 0010 Reposiciones informática: 90,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de cada una de las inversiones mencionadas, en térmi-
nos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del 
ejercicio 2007 hasta la fecha de 30 de de junio, se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de de junio, en términos de Obligaciones 
Reconocidas de las inversiones reales: Equipos infor-
máticos (90 24 207 0010), maquinaria y utillaje (90 24 
207 0015), mobiliario y enseres (90 24 207 0020), otros 
activos materiales (partituras, instrumentos, etc.) (90 24 
207 0025), Auditorio Nacional de la Música (93 24 207 
0005), Teatro de la Zarzuela (97 18 207 0005), Acondi-
cionamiento de almacenes para el INAEM (02 18 207 
0005), Reforma y reparación de sedes música y danza 
(06 24 201 0015), reposiciones de maquinaria y utillaje 
(90 24 207 0030), reposición de mobiliario y enseres 
(90 24 207 0035), y reposiciones informática (97 18 
207 0010).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmati, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blan-
co, María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/127072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zarago-
za, doña María Ángeles Font Bonmati, Diputada por Gua-

dalajara, doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputa-
da por Álava, don José Luis del Ojo Torres, Diputado por 
Granada, doña Ana Belén Vazquez Blanco, Diputada por 
Ourense, doña María del Carmen Matador de Matos, 
Diputada por Badajoz, y doña Elvira Velasco Morillo, 
Diputada por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2007, hasta el 30 
de de junio, de los Créditos Totales, Obligaciones Reco-
nocidas y Pagos Realizados del Capítulo 6 del Organismo 
24.103 Gerencia de Infraestructuras y equipamientos de 
Cultura en el Programa 335C Cinematografía, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 335C, Cinematografía tiene sus dota-
ciones para 2007 recogidas en los Presupuestos Gene-
rales del Estado (2007); Presupuesto por Programas y 
Memoria de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sec-
ción 24, Cultura.

En el Organismo 24.103 Gerencia de Infraestructu-
ras y equipamientos de Cultura figura, para el Progra-
ma 335C Cinematografía, el siguiente Capítulo con las 
dotación que se indica:

Programa 335C, Organismo 24.103: 2.500,00 miles €. 
Integrado por el Capítulo:

Capítulo 6 Inversiones Reales: 2.500,00 miles €.

Las cifras relativas a la ejecución de esas partidas 
—Créditos Totales, Obligaciones Reconocidos y Pagos 
Realizados—, en el caso de los Organismos Autóno-
mos no figuran en las Estadísticas de Ejecución del 
Presupuesto publicadas por IGAE.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dicho Capítulo, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
el inicio del ejercicio 2007 hasta la fecha de 30 de de 
junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de de junio, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados del 
Capítulo 6 del Organismo 24.103 Gerencia de Infraes-
tructuras y equipamientos de Cultura que figura para el 
Programa 335C Cinematografía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmati, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blan-
co, María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.
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184/127073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmati, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez Blan-
co, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de los 
créditos totales, obligaciones reconocidas y pagos rea-
lizados de los capítulos 1, 2, 4, 6, 7 y 8 del Organismo 
24.101 Instituto de la Cinematografía y de las Artes 
Audiovisuales en el Programa 335C Cinematografía, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 335C, Cinematografía, tiene sus dota-
ciones para 2007 recogidas en los Presupuestos Gene-
rales del Estado (2007); presupuesto por programas y 
memoria de objetivos (tomos rojos); tomo XIV, Sec-
ción 24, Cultura.

En el Organismo 24.101 Instituto de la Cinemato-
grafía y de las Artes Audiovisuales, figuran, para el 
Programa 335C Cinematografía, los siguientes capítu-
los con las dotaciones que se indican (incluidas las 
enmiendas aprobadas):

Programa 335C, Organismo 24.101: 83.149,32 
miles €.

Integrado por los capítulos:

Capítulo 1. Gastos de personal: 6.666,05 miles €.
Capítulo 2. Gastos corrientes en bienes y servi-

cios: 3.836,24 miles €.
Capítulo 4. Transferencias corrientes (dotación ini-

cial: 69.723,00 + total enmiendas: 420,00): 70.143,00 
miles €.

Capítulo 6. Inversiones reales: 1.953,03 miles €.
Capítulo 7. Transferencias de capital: 500,00 miles €.
Capítulo 8. Activos financieros: 51,00 miles €.

Las cifras relativas a la ejecución de esas partidas 
–créditos totales, obligaciones reconocidos y pagos 
realizados–, en el caso de los Organismos Autónomos 
no figuran en las estadísticas de ejecución del presu-
puesto publicadas por IGAE.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos capítulos, en términos de créditos totales, 
obligaciones reconocidas y pagos realizados, desde el 

inicio del ejercicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de créditos totales, 
obligaciones reconocidas y pagos realizados de los 
capítulos 1, 2, 4, 6, 7 y 8 del Organismo 24.101 Institu-
to de la Cinematografía y de las Artes Audiovisuales, 
que figuran para el Programa 335C Cinematografía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmati, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blan-
co, María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/127074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmati, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez Blan-
co, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de la 
transferencia de capital (Programa 335C, Cinematogra-
fía) para ayudas a la cinematografía a través de empre-
sas privadas, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

El Programa 335C, Cinematografía, tiene sus dota-
ciones para 2007 recogidas en los Presupuestos Gene-
rales del Estado (2007); presupuesto por programas y 
memoria de objetivos (tomos rojos); tomo XIV, Sec-
ción 24, Cultura.

En el Organismo 24.101 Instituto de la Cinemato-
grafía y de las Artes Audiovisuales, figura, para el Pro-
grama 335C Cinematografía, la siguiente transferencia 
de capital con las dotación que se indica:

Programa 335C, Organismo 24.101, Partida 771. 
Ayudas a la Cinematografía, a través de Empresas Pri-
vadas: 500,00 miles €.
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Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dicha transferencia, en términos de obligaciones 
reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, hasta el 
30 de junio, en términos de obligaciones reconocidas, de 
la transferencia de capital para ayudas a la cinematografía 
a través de empresas privadas (335C, 24.101, 771)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmati, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blan-
co, María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/127075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmati, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez Blan-
co, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las par-
tidas que integran la transferencia «Ayudas a la Cine-
matografía a través de familias e instituciones sin fines 
de lucro» (Programa 335C, Cinematografía), de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 335C, Cinematografía, tiene sus dota-
ciones para 2007 recogidas en los Presupuestos Gene-
rales del Estado (2007); presupuesto por programas y 
memoria de objetivos (tomos rojos); tomo XIV, Sec-
ción 24, Cultura.

En el Organismo 24.101 Instituto de la Cinemato-
grafía y de las Artes Audiovisuales figura, para el 
Programa 335C Cinematografía, la transferencia 
corriente: «Ayudas a la Cinematografía a través de 
familias e Instituciones sin fines de lucro», con la 
dotación y el desglose que se indica (incluidas las 
enmiendas aprobadas):

Programa 335C, Organismo 24.101, Partida 482. 
Ayudas a la Cinematografía a través de familias e insti-
tuciones sin fines de lucro: 670,00 miles €.

Integrada, entre otras, por las siguientes transferen-
cias:

335C, 24.101, 482.01 Subvención a la Fundación 
Cultural Media para el funcionamiento de la Media 
Business School: 108,00 miles €.

335C, 24.101, 482.02 A la Fundación Media Desk 
España: 84,00 miles €.

335C, 24.101, 482.03 A la Federación de Asocia-
ciones de Productores Audiovisuales Españoles para 
sus actividades: 70,00 miles €.

335C, 24.101, 482.04 A la Fundación Centro 
Buñuel de Calanda: 18,00 miles €.

335C, 24.101, 482.06 (nuevo) A la Fundación de 
la Filmoteca Vasca (dotación correspondiente a 
Enmienda Aprobada): 300,00 miles €.

335C, 24.101, 482.07 (nuevo) A Eiken Clúster del 
Audiovisual Vasco (dotación correspondiente a enmien-
da aprobada): 60,00 miles €.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de obligaciones 
reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, hasta 
el 30 de junio, en términos de obligaciones reconocidas 
de las transferencias corrientes: Subvención a la Funda-
ción Cultural Media para el funcionamiento de la Media 
Business School (335C, 24.101, 482.01), a la Fundación 
Media Desk España (335C, 24.101, 482.02), Audiovi-
suales Españoles para sus actividades (335C, 24.101, 
482.03); a la Fundación Centro Buñuel de Calanda 
(335C, 24.101, 482.04); a la Fundación de la Filmoteca 
Vasca (335C, 24.101, 482.06 nuevo), y a Eiken Clúster 
del Audiovisual Vasco (335C, 24.101, 482.07 Nuevo)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmati, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blan-
co, María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/127076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zarago-
za; doña María Ángeles Font Bonmati, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, Dipu-
tado por Granada; doña Ana Belén Vázquez Blanco, 
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Diputada por Ourense; doña María del Carmen Matador 
de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputada por Zamora, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno relativa a la ejecución durante 
2007, hasta el 30 de junio, de las partidas que integran la 
transferencia corriente: «Ayudas al Instituto Catalán de 
Industrias Culturales» (Programa 335C Cinematografía, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 335C, Cinematografía, tiene sus dotacio-
nes para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); presupuesto por programas y memoria de 
objetivos (tomos rojos); tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Organismo 24.101, Instituto de la Cinematogra-
fía y de las Artes Audiovisuales, figura, para el Programa 
335C Cinematografía, la transferencia corriente: «Ayu-
das al Instituto Catalán de Industrias Culturales», con la 
dotación y el desglose que se indica:

Programa 335C, Organismo 24.101, Partida 482. 
Ayudas al Instituto Catalán de Industrias Culturales: 
180,00 miles €.

Integrada, entre otras, por las siguientes transfe-
rencias:

335C, 24.101, 451.00 Al Instituto Catalán de 
Industrias Culturales para las actividades del Centro de 
Desarrollo Audiovisual: 120,00 miles €.

335C, 24.101, 451.01 Al Instituto Catalán de 
Industrias Culturales para la celebración del Cartoon 
Forum: 60,00 miles €.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de obligaciones 
reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, hasta 
el 30 de junio, en términos de obligaciones reconocidas 
de las transferencias corrientes: Al Instituto Catalán de 
Industrias Culturales para las actividades del Centro de 
Desarrollo Audiovisual (335C, 24.101, 451.00), y al Ins-
tituto Catalán de Industrias Culturales para la celebra-
ción del Cartoon Forum (335C, 24.101, 451.01)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmati, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blan-
co, María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/127077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmati, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez Blan-
co, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
transferencias corrientes (Programa 335C, Cinemato-
grafía) para el Festival Internacional de Cine de San 
Sebastián, S.A., para ayudas al Instituto Catalán de 
Industrias Culturales, para ayudas a la Cinematografía 
a través de Corporaciones Locales, para el Ayuntamien-
to de Santiago para el plan de actuación en el área de 
fomento y difusión de las actividades audiovisuales, 
para el Fondo de Protección a la Cinematografía por 
obligaciones derivadas de la Ley 15/2001, de 9 de julio, 
para la subvención Festivales Nacionales e Internacio-
nales, para el Festival de cine de Huelva, para la sub-
vención a Festivales y Mercados Cinematográficos 
Nacionales e Internacionales y para ayudas a la Cine-
matografía a través de familias e instituciones sin fines 
de lucro, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 335C, Cinematografía, tiene sus dota-
ciones para 2007 recogidas en los Presupuestos Gene-
rales del Estado (2007); presupuesto por programas y 
memoria de objetivos (tomos rojos); tomo XIV, Sec-
ción 24, Cultura.

En el Organismo 24.101, Instituto de la Cinemato-
grafía y de las Artes Audiovisuales, figuran, para el 
Programa 335C Cinematografía, las siguientes Transfe-
rencias corrientes con las dotaciones que se indican 
(incluidas las enmiendas aprobadas):

Programa 335C, Organismo 24.101, Partida 440. 
Festival Internacional de Cine de San Sebastián, S.A.: 
975,00 miles €.

Programa 335C, Organismo 24.101, Partida 451. 
Ayudas al Instituto Catalán de Industrias Culturales: 
180,00 miles €.

Programa 335C, Organismo 24.101, Partida 460. 
Ayudas a la Cinematografía a través de Corporaciones 
Locales: 225,00 miles €.

Programa 335C, Organismo 24.101, Partida 461. Al 
Ayuntamiento de Santiago para el plan de actuación en 
el área de fomento y difusión de las actividades audio-
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visuales (dotación correspondiente a enmienda aproba-
da): 60,00 miles €.

Programa 335C, Organismo 24.101, Partida 470.  
Fondo de Protección a la Cinematografía. Por obliga-
ciones derivadas de la Ley 15/2001, de 9 de julio: 
67.048,00 miles €.

Programa 335C, Organismo 24.101, Partida 472. 
Subvención Festivales Nacionales e Internacionales: 
195,00 miles €.

Programa 335C, Organismo 24.101, Partida 480. Al 
Festival de Cine de Huelva: 120,00 miles €.

Programa 335C, Organismo 24.101, Partida 481. 
Subvención a Festivales y Mercados Cinematográficos 
Nacionales e Internacionales: 670,00 miles €.

Programa 335C, Organismo 24.101, Partida 
482.Ayudas a la Cinematografía a través de familias e 
instituciones sin fines de lucro (dotación inicial: 310,00 
+ Total enmiendas: 360,00): 670,00 miles €.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de obligaciones 
reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de obligaciones reco-
nocidas de las transferencias corrientes que se han 
mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmati, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blan-
co, María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/127078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza; doña María Ángeles Font Bonmati, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, 
Diputado por Granada; doña Ana Belén Vázquez Blan-
co, Diputada por Ourense; doña María del Carmen 
Matador de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputada por Zamora, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2007, hasta el 30 de junio, de las 
inversiones reales (Programa 335C, Cinematografía): 
Recuperación del patrimonio cinematográfico, obras, 
instalaciones y equipamiento filmoteca y cine Dore, 

equipos informáticos y material inventariable, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 335C, Cinematografía, tiene sus dota-
ciones para 2007 recogidas en los Presupuestos Gene-
rales del Estado (2007); presupuesto por programas y 
memoria de objetivos (tomos rojos); tomo XIV, Sec-
ción 24, Cultura.

En el Organismo 24.101, Instituto de la Cinematogra-
fía y de las Artes Audiovisuales, figuran, para el Programa 
335C Cinematografía, las siguientes inversiones reales 
con las dotaciones que se indican por artículos recogidos 
los proyectos de inversión del anexo de inversiones reales 
y programación plurianual; distribución orgánica:

Programa 335C, Organismo 24.101, Partida 62: 
1.251,52 miles €.

Integrado por los proyectos de inversión:

89 24 108 0015 Recuperación del Patrimonio 
Cinematográfico: 1.175,00 miles €.

93 24 108 0005 Obras, Instalac. y Equipamiento 
Filmoteca y Cine Dore: 76,52 miles €.

Programa 335C, Organismo 24.101, Partida 63: 
701,51 miles €.

Integrado por los proyectos de inversión:

90 24 108 0010 Equipos informáticos: 140,00 
miles €.

90 24 108 0005 Material inventariable: 561,51 
miles €.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de cada una de las inversiones mencionadas, en térmi-
nos de obligaciones reconocidas, desde el inicio del 
ejercicio 2007 hasta la fecha de 30 de junio, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, 
hasta el 30 de junio, en términos de obligaciones reco-
nocidas de las inversiones reales: Recuperación del 
Patrimonio Cinematográfico (89 24 108 0015), Obras, 
instalaciones y equipamiento filmoteca y cine Dore (93 
24 108 0005), Equipos informáticos, (90 24 108 0010) 
y Material inventariable (90 24 108 0005)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmati, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blan-
co, María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.
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184/127079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zarago-
za; doña María Ángeles Font Bonmati, Diputada por 
Guadalajara; doña María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada por Álava; don José Luis del Ojo Torres, Dipu-
tado por Granada; doña Ana Belén Vázquez Blanco, 
Diputada por Ourense; doña María del Carmen Matador 
de Matos, Diputada por Badajoz, y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputada por Zamora, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno relativa a la ejecución durante 
2007, hasta el 30 de junio, de la inversión real (Programa 
335C, Cinematografía): Construcción del Centro de 
Conservación y Restauración de Fondos Fílmicos, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Programa 335C, Cinematografía, tiene sus dotacio-
nes para 2007 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2007); presupuesto por programas y memoria de 
objetivos (tomos rojos); tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Organismo 24.103, Gerencia de Infraestructu-
ras y equipamientos de Cultura, figura, para el Progra-
ma 335C, Cinematografía, la siguiente inversión real 
con la dotación que se indica por artículo recogido el 
Proyecto de inversión del anexo de inversiones reales y 
programación plurianual; distribución orgánica:

Programa 335C, Organismo 24.103, Partida 62: 
2.500,00 miles €.

Integrado por el proyecto de inversión:

04 18 108 0001 Construcción del Centro de Con-
servación y Restauración de Fondos Fílmicos: 2.500,00 
miles €.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dicha inversión, en términos de obligaciones recono-
cidas, desde el inicio del ejercicio 2007 hasta la fecha 
de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2007, hasta el 
30 de junio, en términos de Obligaciones reconocidas, de la 
inversión real: Construcción del Centro de Conservación y 
Restauración de Fondos Fílmicos (04 18 108 0001)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio 
de 2007.—Verónica Lope Fontagne, María Ángeles 
Font Bonmati, María Eugenia Martín Mendizábal, 
José Luis del Ojo Torres, Ana Belén Vázquez Blan-
co, María del Carmen Matador de Matos y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.

184/127080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué puntos negros o tramos de concentración de 
accidentes existen en la provincia de Pontevedra en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos puntos negros o tramos de concentración 
de accidentes se repararon durante los años 2004-
2005-2006 y primer semestre de 2007 en la provincia 
de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de accidentes ha habido en los puntos 
negros o TCA en la provincia de Pontevedra en los 
años 2005-2006 y primer semestre de 2007?

¿Qué número de heridos graves y leves? ¿Qué 
número de muertes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/127083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de alumnos matriculados en la Uni-
versidad de Vigo han recibido algún tipo de beca o 
ayuda en el presente curso escolar? ¿Cuántos se prevén 
en el próximo curso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué convenios, inversiones y otras acciones han 
sido desarrolladas por el Ministerio de Industria, Turis-
mo y Comercio en la Comunidad Autónoma de Galicia 
entre julio de 2006 y julio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de inmigrantes considera el Gobierno que 
hay en la Provincia de Pontevedra que no están censados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Agolada (Pontevedra)? ¿Y qué previ-
siones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Arbo (Pontevedra)? ¿Y qué previ-
siones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Baiona (Pontevedra)? ¿Y qué previ-
siones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/127089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Barro (Pontevedra)? ¿Y qué previsio-
nes de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Bueu (Pontevedra)? ¿Y qué previsio-
nes de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Reis (Pontevedra)? ¿Y qué previsio-
nes de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Cambados (Pontevedra)? ¿Y qué pre-
visiones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en 
el Ayuntamiento de Campo Lameiro (Pontevedra)? 
¿Y qué previsiones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Cangas (Pontevedra)? ¿Y qué previ-
siones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.



Congreso 20 de septiembre de 2007.—Serie D. Núm. 603

854

184/127095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de A Cañiza (Pontevedra)? ¿Y qué pre-
visiones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Catoira (Pontevedra)? ¿Y qué previ-
siones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Cerdedo (Pontevedra)?

¿Y qué previsiones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Cotobade (Pontevedra)?

¿Y qué previsiones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de O Covelo (Pontevedra)?

¿Y qué previsiones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Crecente (Pontevedra)?

¿Y qué previsiones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/127101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Cuntis (Pontevedra)?

¿Y qué previsiones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Dozón (Pontevedra)?

¿Y qué previsiones de mejora plantea el gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de A Estrada (Pontevedra)?

¿Y qué previsiones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Forcarei (Pontevedra)?

¿Y qué previsiones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Montes (Pontevedra)?

¿Y qué previsiones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Gondomar Pontevedra)?

¿Y qué previsiones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/127107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de O Grove (Pontevedra)?

¿Y qué previsiones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de A Guarda (Pontevedra)?

¿Y qué previsiones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de IIIa de Arousa (Pontevedra)?

¿Y qué previsiones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Lalín (Pontevedra)?

¿Y qué previsiones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de A Lama (Pontevedra)?

¿Y qué previsiones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Marín (Pontevedra)?

¿Y qué previsiones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/127113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Meaño (Pontevedra)?

¿Y qué previsiones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Meis (Pontevedra)?

¿Y qué previsiones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Moaña (Pontevedra)?

¿Y qué previsiones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Mondariz (Pontevedra)?

¿Y qué previsiones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Mondariz-Balneario (Pontevedra)?

¿Y qué previsiones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Moraña (Pontevedra)?

¿Y qué previsiones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/127119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Mos (Pontevedra)?

¿Y qué previsiones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de As Neves (Pontevedra)?

¿Y qué previsiones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Nigrán (Pontevedra)?

¿Y qué previsiones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Oia (Pontevedra)? ¿Y qué previsiones 
de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Pazos de Borbén (Pontevedra)? ¿Y 
qué previsiones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Poio (Pontevedra)? ¿Y qué previsio-
nes de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/127125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Ponte-Caldelas (Pontevedra)? ¿Y qué 
previsiones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Ponteareas (Pontevedra)? ¿Y qué pre-
visiones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Pontecesures (Pontevedra)? ¿Y qué 
previsiones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Pontevedra? ¿Y qué previsiones de 
mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de 0 Porrillo (Pontevedra)? ¿Y qué pre-
visiones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Portas (Pontevedra)?

¿Y qué previsiones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.



Congreso 20 de septiembre de 2007.—Serie D. Núm. 603

860

184/127131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Redondela (Pontevedra)? ¿Y qué pre-
visiones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Ribadumia (Pontevedra)? ¿Y qué pre-
visiones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Rodeiro (Pontevedra? ¿Y qué previ-
siones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de O Rosal (Pontevedra)? ¿Y qué previ-
siones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en 
el Ayuntamiento de Salceda de Caselas (Pontevedra)? 
¿Y qué previsiones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en 
el Ayuntamiento de Salvaterra do Miño (Pontevedra)? 
¿Y qué previsiones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/127137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Sanxenxo (Pontevedra)? ¿Y qué pre-
visiones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Silleda (Pontevedra)? ¿Y qué previ-
siones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Soutomaior (Pontevedra)? ¿Y qué 
previsiones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Tomiño (Pontevedra)? ¿Y qué previ-
siones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Tui (Pontevedra)? ¿Y qué previsiones 
de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Valga (Pontevedra)? ¿Y qué previsiones 
de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/127143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Vigo (Pontevedra)? ¿Y qué previsio-
nes de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Vila de Cruces (Pontevedra)? ¿Y qué 
previsiones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Vilaboa (Pontevedra)? ¿Y qué previ-
siones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en el 
Ayuntamiento de Vilagarcía de Arousa (Pontevedra)? 
¿Y qué previsiones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cobertura de la telefonía móvil en 
el Ayuntamiento de Vilanova de Arousa (Pontevedra)? 
¿Y qué previsiones de mejora plantea el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Agolada (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/127149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Arbo (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Baiona (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Barro (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para mejorar 
los tiempos de recepción del Servicio de Correos durante el 
año 2006 en el Ayuntamiento de Bueu (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Caldas de Reis (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Cambados (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/127155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Campo Lameiro (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Cangas (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de A 
Cañiza (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para mejorar 
los tiempos de recepción del Servicio de Correos durante el 
año 2006 en el Ayuntamiento de Catoira (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Cerdedo (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Cotobade (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/127161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de O 
Covelo (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Crecente (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Cuntis (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Dozón (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de A 
Estrada (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Forcarei (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/127167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Fornelos de Montes (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Gondomar (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para mejorar 
los tiempos de recepción del Servicio de Correos durante el 
año 2006 en el Ayuntamiento de O Grove (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de A 
Guarda (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de Illa 
de Arousa (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno, para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Lalín (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/127173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno, para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de A 
Lama (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno, para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Marín (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno, para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Meaño (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno, para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Meis (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno, para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Moaña (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno, para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Mondariz (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/127179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno, para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Mondariz-Balneario (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno, para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Moraña (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno, para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Mos (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno, para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de As 
Neves (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno, para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Nigrán (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno, para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de Oia 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/127185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno, para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Pazos de Borbén (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno, para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Poio (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno, para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Ponte-Caldelas (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno, para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Ponteareas (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno, para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Pontecesures (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno, para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de Correos 
durante el año 2006 en el Ayuntamiento de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/127191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno, para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Porriño (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Portas (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Redondela (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Ribadumia (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para mejorar 
los tiempos de recepción del Servicio de Correos durante el 
año 2006 en el Ayuntamiento de Rodeiro (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
O Rosal (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/127197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Salceda de Caselas (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Salvaterra do Miño (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Sanxenxo (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Silleda (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Soutomaior (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Tomiño (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/127203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de Tui 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Valga (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Vigo (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Vila de Cruces (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña  María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Vilaboa (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Vilagarcía de Arousa (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/127209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para 
mejorar los tiempos de recepción del Servicio de 
Correos durante el año 2006 en el Ayuntamiento de 
Vilanova de Arousa (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Agolada (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Arbo (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Baiona (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Barro (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Bueu (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/127215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Reis (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Cambados (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Campo Lameiro (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Cangas (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de A Cañiza (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Catoira (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/127221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Cerdedo (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Cotobade (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de O Covelo (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Crecente (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Cuntis (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Dozón (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/127227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de A Estrada (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Forcarei (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Montes (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Gondomar (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de O Grove (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de A Guarda (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/127233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Illa de Arousa (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Lalín (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de A Lama (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Marín (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Meaño (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Meis (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Moaña (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Mondariz (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Mondariz-Balneario (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobier-
no entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Moraña (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobier-
no entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Mos (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobier-
no entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de As Neves (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobier-
no entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Nigrán (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobier-
no entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Oia (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobier-
no entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Pazos de Borbén (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobier-
no entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Poio (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobier-
no entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Ponte-Caldelas (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobier-
no entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Ponteareas (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobier-
no entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Pontecesures (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobier-
no entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobier-
no entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de O Porriño (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobier-
no entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Portas (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobier-
no entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Redondela (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/127256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobier-
no entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Ribadumia (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobier-
no entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Rodeiro (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobier-
no entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de O Rosal (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobier-
no entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Saldeda de Caselas (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobier-
no entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Salvaterra do Miño (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobier-
no entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Sanxenxo (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobier-
no entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Silleda (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobier-
no entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Soutomaior (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobier-
no entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Tomiño (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobier-
no entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Tui (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobier-
no entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Valga (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobier-
no entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Vigo (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobier-
no entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Vila de Cruces (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobier-
no entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Vilaboa (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobier-
no entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Vilagarcía de Arousa (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobier-
no entre julio de 2007 y diciembre de 2007 en el Ayun-
tamiento de Vilanova de Arousa (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formar la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de Ago-
lada (Pontevedra).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formar la siguiente pregun-
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ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de Arbo 
(Pontevedra).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formar la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de 
Baiona (Pontevedra).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formar la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de 
Barro (Pontevedra).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formar la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de Bueu 
(Pontevedra).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formar la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de  
Caldas de Reis (Pontevedra).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formar la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de 
Cambados (Pontevedra).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/127279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formar la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de 
Campo Lameiro (Pontevedra).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formar la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de 
Cangas (Pontevedra).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formar la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de  
A Cañiza (Pontevedra).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formar la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de 
Catoira (Pontevedra).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formar la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de  
Cerdedo (Pontevedra).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formar la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de 
Cotobade (Pontevedra).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/127285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formar la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de  
O Covelo (Pontevedra).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formar la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de  
Crecente (Pontevedra).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formar la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de 
Cuntis (Pontevedra).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formar la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de 
Dozón (Pontevedra).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formar la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de  
A Estrada (Pontevedra).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formar la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de  
Forcarei (Pontevedra).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/127291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formar la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de  
Fornelos de Montes (Pontevedra).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formar la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de  
Gondomar (Pontevedra).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formar la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de  
O Grove (Pontevedra).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formar la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de  
A Guarda (Pontevedra).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de Illa 
de Arousa (Pontevedra).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formar la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de Lalín 
(Pontevedra).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/127297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formar la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de  
A Lama (Pontevedra).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formar la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de 
Marín (Pontevedra).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formar la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de 
Meaño (Pontevedra).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formar la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de Meis 
(Pontevedra).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formar la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de 
Moaña (Pontevedra).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de 
Mondariz (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/127303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de 
Mondariz-balneario (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de 
Moraña (Pontevedra).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de Mos 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de As 
Neves (Pontevedra)

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de 
Nigrán (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de Oia 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/127309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de 
Pazos de Borbén (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de Poio 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de 
Ponte-Caldelas (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de Pon-
teareas (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de Pon-
tecesures (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de Pon-
tevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/127315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de 0 
Porriño (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de Por-
tas (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de 
Redondela (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de 
Ribadumia (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de 
Rodeiro (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de 
O Rosal (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/127321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de Sal-
ceda de Caselas (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de Sal-
vaterra do Miño (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de 
Sanxenxo (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de Sille-
da (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de 
Soutomaior (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de 
Tomiño (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/127327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de Tui 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de Valga 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de Vigo 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de Vila 
de Cruces (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de Vila-
boa (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de Vila-
garcía de Arousa (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/127333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno entre 
enero de 2006 y julio 2007 en el Ayuntamiento de Vila-
nova de Arousa (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/127334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y de acuerdo con el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuál es el coste efectivamente satisfecho por la 
Administración General del Estado a causa del hundi-
miento del túnel de la línea 5 del Metro en el barrio del 
Carmel de Barcelona, desglosado por conceptos y 
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/127335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha tomado el Gobierno para dar cum-
plimiento a la disposición final cuarta de la Ley para la 
mejora del crecimiento y el empleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/127336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que puede existir una sobre- 
declaración de accidentes de trabajo debida a la ventaja 
económica del accidente del trabajo frente al accidente 
no laboral del trabajador?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/127337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno incrementar los recursos desti-
nados a combatir la inmigración irregular en las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/127338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha impulsado el Gobierno para dar 
cumplimento a la disposición adicional décima de la 
Ley para la mejora del crecimiento y el empleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.
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184/127339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Ha elaborado el Gobierno un Plan contra los acci-
dentes «in itinere»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/127340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿En qué estado se encuentra el objetivo marcado en 
el Consejo Europeo de Barcelona del año 2002, de 
alcanzar en el año 2010 el objetivo de ofrecer una plaza 
de guardería a 33 de cada 100 niños?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/127341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha impulsado el Gobierno para dar 
cumplimiento a la disposición sexta de la Ley para la 
mejora del crecimiento y el empleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/127342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿En qué estado se encuentra la elaboración de la 
estrategia global de empleo para personas con discapa-
cidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/127343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno instalar en la base mili-
tar de Sant Climent Sescebes (Girona) una base de la 
nueva Unidad Militar de Emergencias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/127344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Se están realizando en la base militar de Sant Cli-
ment Sescebes Girona) ejercicios de instrucción de los 
equipos que están en formación para integrar la futura 
Unidad Militar de Emergencias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.
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184/127345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Comparte el Gobierno la opinión expresada por el 
nuevo subdelegado del Ministerio de Defensa en Girona 
en el sentido que la base militar de Sant Climent Sesce-
bes (Girona) reúne los requisitos para convertirse en una 
base de la nueva Unidad Militar de Emergencias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/127346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué explicación da el Gobierno a la avería que sufrió 
el tren Catalunya Exprés el día 17 de julio de 2007, a las 
siete de la mañana, en la estación de Vilamalla, y que 
provocó retrasos de hasta una hora en una decena de 
trenes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/127347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Por qué los viajeros del tren Catalunya Exprés, que 
sufrió una avería el día 17 de julio de 2007, a las siete 
de la mañana, en la estación de Vilamalla, y que provo-

có retrasos de hasta una hora en una decena de trenes, 
no recibieron ningún tipo de información durante la 
hora y media de espera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/127348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Está redactando el Gobierno la norma de desarro-
llo de la Ley Orgánica de Reforma Electoral por la cual 
se permitirá el voto secreto a las personas invidentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/127349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Puede afirmar el Gobierno que las personas invi-
dentes, en cumplimiento de la modificación de la Ley 
Orgánica de Reforma Electoral, podrán votar con total 
secreto en las siguientes elecciones generales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/127350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
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Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué explicación da el Gobierno al retraso de cinco 
meses en la puesta en servicio de la A-26 en el tramo 
comprendido entre Argelaguer y Besalú (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/127351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Que calendario contempla el Gobierno para el ini-
cio de las obras de construcción de la autovía A-26 en 
el tramo Besalú-Figueres (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/127352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Ha desarrollado el Gobierno algún tipo de estudio 
sobre la conversión en autovía de la N-260 en el tramo 
Figueres-Garriguella en cumplimiento de distintos 
mandatos parlamentarios de la presente legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/127353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 

Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué medidas tiene previsto adoptar el Gobierno 
ante el reciente informe de Naciones Unidas que señala 
España como uno de los países con un mayor incre-
mento en el consumo de drogas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/127354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué opinión le merece al Gobierno la propuesta de 
Farmaindustria de colaborar con el Gobierno y otros 
poderes públicos para incrementar substancialmente la 
investigación de las llamadas «enfermedades raras»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/127355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Ha iniciado el Gobierno los trabajos oportunos 
para incorporar en el etiquetado de los alimentos la 
referencia a posibles substancias perjudiciales para los 
enfermos celíacos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.
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184/127356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Cual es la inversión del Ministerio de la Vivienda 
en la provincia de Girona desde el inicio de la legisla-
tura hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/127357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Cual es la inversión del Ministerio de la Vivienda 
en Catalunya desde el inicio de la legislatura hasta la 
fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/127358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno iniciar los trámites de 
desclasificación del carácter de interés general del 
Aeropuerto Girona-Costa Brava para hacer posible el 
traspaso de su gestión al Gobierno de la Generalitat?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/127359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Considera el Gobierno que la empresa Red Eléc-
trica de España ha puesto todos los medios a su alcance 
para evitar el reciente apagón que ha sufrido la ciudad 
de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

184/127360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Considera el Gobierno que las inversiones de Red 
Eléctrica de España en la ciudad de Barcelona son las 
adecuadas para asegurar la prestación de un servicio 
eléctrico de calidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

184/127361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Cree el Gobierno adecuada la calidad del mante-
nimiento que la empresa Red Eléctrica de España 
realiza de sus instalaciones de transporte eléctrico en 



Congreso 20 de septiembre de 2007.—Serie D. Núm. 603

899

Barcelona, a la vista del reciente apagón que ha sufri-
do esta ciudad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

184/127362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Cree adecuado el Gobierno que Catalunya sea la 
receptora del 15 por ciento de la inversión en actividades 
de distribución eléctrica cuando, de acuerdo con su con-
sumo, satisface el 25 por ciento de los ingresos por este 
concepto por medio de la factura eléctrica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

184/127363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Considera el Gobierno que las inversiones de 
Endesa en la ciudad de Barcelona son las adecuadas 
para asegurar un servicio eléctrico de calidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

184/127364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 

Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Exige el Gobierno alguna correlación entre las 
inversiones en la red de transporte y la demanda y con-
sumo de energía eléctrica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

184/127365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Exige el Gobierno alguna correlación entre las 
inversiones en la red de distribución y la demanda y 
consumo de energía eléctrica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

184/127366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue la distribución del consumo de energía 
eléctrica en España por comunidades autónomas y pro-
vincias en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

184/127367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue la distribución de la inversión en instala-
ciones de transporte eléctrico en España por comunida-
des autónomas y provincias en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

184/127368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue la distribución de la inversión en instala-
ciones de distribución eléctrica en España por comuni-
dades autónomas y provincias en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

184/127369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formu-
la la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su 
respuesta escrita.

El Informe publicado por la Asamblea Feminista en 
julio de 2007 «Interrupción Voluntaria del Embarazo. 
El Derecho de las Mujeres a Decidir» denuncia que a 
pesar de haber transcurrido veintidós años desde la des-
penalización parcial del aborto en España y aumentar 
año tras año la cifra de IVE, habiendo pasado de 16.000 
abortos en 1987 a 90.000 en el año 2005, todavía exis-
ten numerosas trabas como la privatización en la prácti-
ca de esta prestación sanitaria (tan sólo un 2,9 por 
ciento se practica en la red pública) y las limitaciones 
de la legislación actual que limitan el derecho de la 
mujer a decidir sobre su propio cuerpo.

¿Cuál es la opinión del Gobierno entorno a la 
demanda de la Coordinadora Estatal de Organizaciones 
Feministas sobre la supresión del aborto como delito en 
el Código Penal?

¿Qué acciones va a llevar cabo el Gobierno para nor-
malizar el aborto como prestación sanitaria pública?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de agosto 
de 2007.—Carme García Suárez, Diputada.

184/127370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Garrido Peña, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a medidas contra las 
agresiones homófobas

Motivación

Últimamente estamos conociendo, a través de los 
medios de comunicación, cómo se suceden las agresio-
nes homófobas. La última fue este fin de semana pasado, 
por parte de tres jóvenes de estética neonazi. Cinco 
jóvenes homosexuales, que acudían a la fiesta del 
Orgullo LGTB en la playa de Gandia, fueron agredidos 
física y verbalmente. Les increparon con insultos como 
«no queremos gays en España» y propinaron patadas a 
dos de los chicos.

Por todo ello se exponen las siguientes preguntas:

¿En relación con la escalada de agresiones homófo-
bas que se están dando en algunos puntos del Estado, 
piensa el Ministerio del Interior que podría ser intere-
sante crear una línea telefónica de atención policial 
para el colectivo de gays, lesbianas y transexuales, a 
nivel nacional, como ya solicitó este diputado con ante-
rioridad?

Ante agresiones contra miembros del colectivo gay, 
como el que se ha dado en la localidad de Gandia el 
pasado fin de semana ,¿cree, el Ministerio que deberían 
adoptarse medidas extraordinarias de protección de 
locales y personas para la prevención de nuevas agre-
siones?

¿Piensa el Ministerio que es necesario poner en 
marcha un plan coordinado con las Fuerzas y Cuerpos 
de Seguridad del Estado, consistente en cursos de for-
mación sobre medidas de autoprotección básicas para 
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personas gays, lesbianas y transexuales, programados 
en coordinación con los Colectivos afectados?

¿Cree el Ministerio que sería positivo lanzar una 
campaña estatal de divulgación informativa y preventi-
va social con el lema: Stop a la homofobia. Todos 
somos ciudadanos con derechos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de agosto 
de 2007.—Francisco Garrido Peña, Diputado.

184/127371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante la plaga de roedores que está sufriendo la 
Comunidad Autónoma de Castilla y León, con los con-
siderables daños originados en los cultivos y el impor-
tante problema de salud pública que puede ocasionar:

¿Tiene previsto el Gobierno alguna actuación al res-
pecto para paliar las graves pérdidas ocasionadas a los 
agricultores y para erradicar dicha plaga de topillos, en 
las provincias más afectadas de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2007.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/127372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2003/2004 y su cuantía global en la Comuni-
dad Foral de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2003/2004 y su cuantía global en las Islas 
Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial en 
el año 2003/2004 y su cuantía global en las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2003/2004 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2003/2004 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2003/2004 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2003/2004 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2003/2004 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2003/2004 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2003/2004 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2003/2004 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2003/2004 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2003/2004 y su cuantía global en el País 
Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2003/2004 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2003/2004 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2003/2004 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2003/2004 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2004/2005 y su cuantía global en la Comuni-
dad Foral de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2004/2005 y su cuantía global en la Ciudad 
Autónoma de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2004/2005 y su cuantía global en la Ciudad 
Autónoma de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2004/2005 y su cuantía global en las Islas 
Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2004/2005 y su cuantía global en las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2004/2005 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2004/2005 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2004/2005 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2004/2005 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2004/2005 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2004/2005 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2004/2005 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2004/2005 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2004/2005 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2004/2005 y su cuantía global en el País 
Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2004/2005 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2004/2005 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2004/2005 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2005/2006 y su cuantía global en la Ciudad 
Autónoma de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2005/2006 y su cuantía global en la Ciudad 
Autónoma de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2005/2006 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2005/2006 y su cuantía global en la Comuni-
dad Foral de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2005/2006 y su cuantía global en las Islas 
Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2005/2006 y su cuantía global en las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2005/2006 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2005/2006 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2005/2006 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2005/2006 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2005/2006 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2005/2006 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2005/2006 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2005/2006 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2005/2006 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2005/2006 y su cuantía global en el País 
Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2005/2006 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, para que le sea contestada por 
escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2005/2006 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, para que le sea contestada por 
escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2005/2006 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, para que le sea contestada por 
escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2006/2007 y su cuantía global en la Ciudad 
Autómoma de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, para que le sea contestada por 
escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2006/2007 y su cuantía global en la Ciudad 
Autónoma de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, para que le sea contestada por 
escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2006/2007 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2006/2007 y su cuantía global en la Comuni-
dad Foral de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2006/2007 y su cuantía global en las Islas 
Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2006/2007 y su cuantía global en las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2006/2007 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2006/2007 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2006/2007 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2006/2007 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2006/2007 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2006/2007 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2006/2007 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2006/2007 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2006/2007 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2006/2007 y su cuantía global en el País 
Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2006/2007 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2006/2007 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2006/2007 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2003/2004 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2003/2004 y su cuantía global en la Comunidad Foral 
de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2003/2004 y su cuantía global en la Ciudad Autónoma 
de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2003/2004 y su cuantía global en la Ciudad Autónoma 
de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, para que le sea contestada por 
escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2003/2004 y su cuantía global en las Islas Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, para que le sea contestada por 
escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2003/2004 y su cuantía global en las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2003/2004 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2003/2004 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2003/2004 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2003/2004 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2003/2004 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2003/2004 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2003/2004 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2003/2004 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2003/2004 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2003/2004 y su cuantía global en el País Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2003/2004 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2003/2004 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2003/2004 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2005/2006 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2005/2006 y su cuantía global en la Ciudad Autónoma 
de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2005/2006 y su cuantía global en la Ciudad Autónoma 
de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2005/2006 y su cuantía global en la Comunidad Foral 
de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2005/2006 y su cuantía global en las Islas Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2005/2006 y su cuantía global en las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2005/2006 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2005/2006 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2005/2006 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2005/2006 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2005/2006 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2005/2006 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Castilla y Le´´on?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2005/2006 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2005/2006 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2005/2006 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2005/2006 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2005/2006 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2005/2006 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2005/2006 y su cuantía global en el País Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2004/2005 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2004/2005 y su cuantía global en la Ciudad Autonoma 
de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2004/2005 y su cuantía global en la Ciudad Autónoma 
de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2004/2005 y su cuantía global en la Comunidad Foral 
de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2004/2005 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2004/2005 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2004/2005 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2004/2005 y su cuantía global en el País Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2004/2005 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2004/2005 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2004/2005 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2004/2005 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2004/2005 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.



Congreso 20 de septiembre de 2007.—Serie D. Núm. 603

922

184/127496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2004/2005 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2004/2005 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2004/2005 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2004/2005 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2004/2005 y su cuantía global en las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2004/2005 y su cuantía global en las Islas Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2006/2007 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2006/2007 y su cuantía global en la Ciudad Autónoma 
de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2006/2007 y su cuantía global en la Ciudad Autónoma 
de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2006/2007 y su cuantía global en la Comunidad Foral 
de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2006/2007 y su cuantía global en las Islas Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2006/2007 y su cuantía global en las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2006/2007 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2006/2007 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2006/2007 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2006/2007 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2006/2007 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2006/2007 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2006/2007 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2006/2007 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2006/2007 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2006/2007 y su cuantía global en el País Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2006/2007 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2006/2007 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Séneca en el año 
2006/2007 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de internos en el centro 
penitenciario de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.–Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de internos en el centro 
penitenciario de Villena (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.–Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de internos en el centro 
penitenciario de Alicante I?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.–Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de internos en el centro 
penitenciario de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.–Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de delitos que han tenido 
lugar en el municipio de Almazora (Castellón), en 
julio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.–Miguel Barrachina Ros, Diputado.



Congreso 20 de septiembre de 2007.—Serie D. Núm. 603

927

184/127526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar en 
el municipio de Almenara (Castellón), en julio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar en 
el municipio de Altura (Castellón), en julio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar en 
el municipio de Benicarló (Castellón), en julio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar en 
el municipio de Benicasim (Castellón), en julio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Betxí (Castellón), en julio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar en 
el municipio de Burriana (Castellón), en julio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/127532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Castellnovo (Castellón), en julio 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Castellón de la Plana (Castellón), en 
julio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar en 
el municipio de Jérica (Castellón), en julio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar en 
el municipio de Morella (Castellón), en julio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar en 
el municipio de Nules (Castellón), en julio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Onda (Castellón), en julio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/127538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Oropesa del Mar (Castellón), en 
julio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar en 
el municipio de Peñíscola (Castellón), en julio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar en 
el municipio de Segorbe (Castellón), en julio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar en 
el municipio de Soneja (Castellón), en julio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Torreblanca (Castellón), en julio 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Vall d’Uixó (la) (Castellón), en julio 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/127544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido 
lugar en el municipio de Villarreal (Castellón), en 
julio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar en 
el municipio de Vinarós (Castellón), en julio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Viver (Castellón), en julio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en la provincia de Castellón, en julio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2006/2007 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2006/2007 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2006/2007 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2006/2007 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2006/2007 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2006/2007 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2006/2007 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2006/2007 y su cuantía global en el País Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2006/2007 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2006/2007 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2006/2007 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2005-2006 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2005-2006 y su cuantía global en la Comunidad Foral 
de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2005-2006 y su cuantía global en la Ciudad Autónoma 
de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2005-2006 y su cuantía global en la Ciudad Autónoma 
de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2005/2006 y su cuantía global en las Islas Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2005/2006 y su cuantía global en las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2005/2006 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2005/2006 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2005/2006 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.



Congreso 20 de septiembre de 2007.—Serie D. Núm. 603

934

184/127568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2005/2006 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2005/2006 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2005/2006 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2005/2006 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2005/2006 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2005/2006 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2005/2006 y su cuantía global en el País Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2005/2006 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2005/2006 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2005/2006 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2003-2004 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2003-2004 y su cuantía global en la Comunidad Foral 
de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2003-2004 y su cuantía global en la Ciudad Autónoma 
de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2003-2004 y su cuantía global en la Ciudad Autónoma 
de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2003/2004 y su cuantía global en las Islas Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2003/2004 y su cuantía global en las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2003/2004 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2003/2004 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2003/2004 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2003/2004 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2003/2004 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2003/2004 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2003/2004 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2003/2004 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2003/2004 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2003/2004 y su cuantía global en el País Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2003/2004 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2003/2004 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2003/2004 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2004-2005 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Pastor Julián, Diputada.
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184/127598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2004-2005 y su cuantía global en la Comunidad Foral 
de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/127599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2004-2005 y su cuantía global en la Ciudad Autónoma 
de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/127600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2004-2005 y su cuantía global en la Ciudad Autónoma 
de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/127601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2004/2005 y su cuantía global en las Islas Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/127602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2004/2005 y su cuantía global en las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/127603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2004/2005 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Pastor Julián, Diputada.
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184/127604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2004/2005 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/127605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2004/2005 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/127606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2004/2005 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/127607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
resenta la siguiente pregunta al Gobierno, para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2004/2005 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/127608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2004/2005 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/127609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2004/2005 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Pastor Julián, Diputada.
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184/127610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2004/2005 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/127611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2004/2005 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2004/2005 y su cuantía global en el País Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2004/2005 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2004/2005 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2004/2005 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2005/2006 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2005/2006 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2005/2006 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2005/2006 y su cuantía global en el País 
Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2005/2006 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2005/2006 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2005/2006 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2005/2006 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2005/2006 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2005/2006 y su cuantía global en la Comu-
nidad Autónoma de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2005/2006 y su cuantía global en la Comu-
nidad Autónoma de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2005/2006 y su cuantía global en la Comu-
nidad Autónoma de Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2005/2006 y su cuantía global en la Comu-
nidad Autónoma de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2005/2006 y su cuantía global en las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2005/2006 y su cuantía global en las Islas 
Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2005/2006 y su cuantía global en la Comu-
nidad Autónoma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2005/2006 y su cuantía global en la Ciudad 
Autónoma de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2005/2006 y su cuantía global en la Ciudad 
Autónoma de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.



Congreso 20 de septiembre de 2007.—Serie D. Núm. 603

945

184/127634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2005/2006 y su cuantía global en la Comu-
nidad Foral de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2003/2004 y su cuantía global en la Comu-
nidad Autónoma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2003/2004 y su cuantía global en la Ciudad 
Autónoma de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2003/2004 y su cuantía global en la Ciudad 
Autónoma de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2003/2004 y su cuantía global en la Comu-
nidad Foral de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2003/2004 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2003/2004 y su cuantía global en la Ciudad 
Autónoma de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2003/2004 y su cuantía global en la Ciudad 
Autónoma de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de educación especial 
en el año 2003/2004 y su cuantía global en la Comuni-
dad Autónoma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el 
año 2003/2004 y su cuantía global en la Comunidad 
Autónoma de Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el 
año 2003/2004 y su cuantía global en la Comunidad 
Autónoma de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el año 
2003/2004 y su cuantía global en las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el año 
2003/2004 y su cuantía global en las Islas Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2006-2007 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2006-2007 y su cuantía global en la Comunidad Foral 
de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2006-2007 y su cuantía global en la Ciudad Autónoma 
de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2006-2007 y su cuantía global en la Ciudad Autónoma 
de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, para que le sea contestada por 
escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2006/2007 y su cuantía global en las Islas Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, para que le sea contestada por 
escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2006/2007 y su cuantía global en las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2006/2007 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/127654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas Erasmus en el año 
2006/2007 y su cuantía global en la Comunidad Autó-
noma de Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/127655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el 
año 2004-2005 y su cuantía global en la Comunidad 
Autónoma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/127656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el 
año 2004-2005 y su cuantía global en la Comunidad 
Foral de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/127657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el 
año 2004-2005 y su cuantía global en la Comunidad 
Autónoma de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Pastor Julián, Diputada.
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184/127658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el 
año 2004-2005 y su cuantía global en la Comunidad 
Autónoma de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/127659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el 
año 2004-2005 y su cuantía global en la Comunidad 
Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/127660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el 
año 2004-2005 y su cuantía global en la Comunidad 
Autónoma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/127661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el 
año 2004-2005 y su cuantía global en la Comunidad 
Autónoma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/127662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el 
año 2004-2005 y su cuantía global en el País Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/127663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el 
año 2004-2005 y su cuantía global en la Comunidad 
Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Pastor Julián, Diputada.
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184/127664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el 
año 2004-2005 y su cuantía global en la Comunidad 
Autónoma de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/127665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el 
año 2004-2005 y su cuantía global en la Comunidad 
Autónoma de Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/127666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el 
año 2004-2005 y su cuantía global en la Comunidad 
Autónoma de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/127667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el 
año 2004-2005 y su cuantía global en la Comunidad 
Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/127668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el 
año 2004-2005 y su cuantía global en la Comunidad 
Autónoma de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/127669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el 
año 2004-2005 y su cuantía global en la Comunidad 
Autónoma de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Pastor Julián, Diputada.
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184/127670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el 
año 2004-2005 y su cuantía global en la Comunidad 
Autónoma de Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/127671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el 
año 2004/2005 y su cuantía global en la Comunidad 
Autónoma de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en 
el año 2004/2005 y su cuantía global en las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el año 
2004/2005 y su cuantía global en las Islas Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el 
año 2005-2006 y su cuantía global en la Comunidad 
Autónoma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el 
año 2005-2006 y su cuantía global en la Comunidad 
Foral de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el 
año 2005-2006 y su cuantía global en la Ciudad Autó-
noma de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el 
año 2005-2006 y su cuantía global en la Ciudad Autó-
noma de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el 
año 2005/2006 y su cuantía global en la Comunidad 
Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el 
año 2005/2006 y su cuantía global en la Comunidad 
Autónoma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el 
año 2005/2006 y su cuantía global en la Comunidad 
Autónoma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el 
año 2005/2006 y su cuantía global en el País Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el 
año 2005/2006 y su cuantía global en la Comunidad 
Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el 
año 2005/2006 y su cuantía global en la Comunidad 
Autónoma de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el 
año 2005/2006 y su cuantía global en la Comunidad 
Autónoma de Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el 
año 2005/2006 y su cuantía global en la Comunidad 
Autónoma de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el 
año 2005/2006 y su cuantía global en la Comunidad 
Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el 
año 2005/2006 y su cuantía global en la Comunidad 
Autónoma de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el año 
2005/2006 y su cuantía global en la Comunidad Autóno-
ma de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el año 
2005/2006 y su cuantía global en la Comunidad Autóno-
ma de Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el año 
2005/2006 y su cuantía global en la Comunidad Autóno-
ma de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el año 
2005/2006 y su cuantía global en las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el año 
2005/2006 y su cuantía global en las Islas Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el año 
2006/2007 y su cuantía global en la Comunidad Autóno-
ma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el año 
2006/2007 y su cuantía global en la Comunidad Foral de 
Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el año 
2006/2007 y su cuantía global en la Ciudad Autónoma 
de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el año 
2006/2007 y su cuantía global en la Ciudad Autónoma 
de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el año 
2006/2007 y su cuantía global en la Comunidad Autóno-
ma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el año 
2006/2007 y su cuantía global en la Comunidad Autóno-
ma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el año 
2006/2007 y su cuantía global en la Comunidad Autóno-
ma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el año 
2006/2007 y su cuantía global en el País Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta al Gobierno, para que le sea contestada por 
escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el año 
2006/2007 y su cuantía global en la Comunidad Autóno-
ma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el año 
2006/2007 y su cuantía global en la Comunidad Autóno-
ma de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el año 
2006/2007 y su cuantía global en la Comunidad Autóno-
ma de Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el año 
2006/2007 y su cuantía global en la Comunidad Autóno-
ma de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el año 
2006/2007 y su cuantía global en la Comunidad Autóno-
ma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el año 
2006/2007 y su cuantía global en la Comunidad Autóno-
ma de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta al Gobierno, para que le sea contestada por 
escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el año 
2006/2007 y su cuantía global en la Comunidad Autóno-
ma de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el año 
2006/2007 y su cuantía global en la Comunidad Autóno-
ma de Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el año 
2006/2007 y su cuantía global en la Comunidad Autóno-
ma de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta al Gobierno, para que le sea contestada por 
escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el año 
2006/2007 y su cuantía global en las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta al Gobierno, para que le sea contestada por 
escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el año 
2006/2007 y su cuantía global en las Islas Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el año 
2003/2004 y su cuantía global en la Ciudad Autónoma 
de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el año 
2003/2004 y su cuantía global en la Ciudad Autónoma 
de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el año 
2003/2004 y su cuantía global en la Comunidad Foral de 
Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el año 
2003/2004 y su cuantía global en la Comunidad Autóno-
ma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el año 
2003/2004 y su cuantía global en la Comunidad Autóno-
ma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el año 
2003/2004 y su cuantía global en la Comunidad Autóno-
ma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el año 
2003/2004 y su cuantía global en la Comunidad Autóno-
ma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el año 
2003/2004 y su cuantía global en el País Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta al Gobierno, para que le sea contestada por 
escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el año 
2003/2004 y su cuantía global en la Comunidad Autóno-
ma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el año 
2003/2004 y su cuantía global en la Comunidad Autóno-
ma de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el año 
2003/2004 y su cuantía global en la Comunidad Autóno-
ma de Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el año 
2003/2004 y su cuantía global en la Comunidad Autóno-
ma de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el año 
2003/2004 y su cuantía global en la Comunidad Autóno-
ma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el año 
2003/2004 y su cuantía global en la Comunidad Autóno-
ma de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Bachillerato en el año 
2003/2004 y su cuantía global en la Comunidad Autóno-
ma de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres beneficiarias de la 
paga de 100 euros en lo que va de año, y en cada uno de 
los años desde 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas deducciones fiscales y ayudas mensuales 
por la paga de 100 euros se han concedido, por separado, 
a las madres de trabajadoras cada año desde el año 2003, 
y cuánto ha sido el importe en cada ejercicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de madres no trabajadoras que no 
se pueden beneficiar de la paga de los 100 euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/127730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el coste total para el Estado de la paga de 
100 euros desde el año 2003 hasta el 2007, desglosado 
por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el coste que se ahorra el Estado por no 
extender la paga de 100 euros a todas las madres

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto se ha ahorrado el Gobierno por no subir la 
paga de 100 euros conforme al IPC en los tres últimos 
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo tiene previsto el Gobierno financiar la paga 
de los 2.500 euros por nacimiento o adopción? ¿Qué 
cuantía se prevé gastar este año y de dónde van a salir los 
recursos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de internos en el centro peniten-
ciario de Castellón en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de funcionarios del centro peni-
tenciario de Castellón en la actualidad? ¿Cuántos de 
ellos están dedicados a atender directamente a los inter-
nos y no a funciones administrativas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/127736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el total de la obra pública licitada por el 
Ministerio de Fomento desde 2000 hasta el día de hoy 
(detallado año por año), en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el total de la obra pública licitada por el 
Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación 
desde 2000 hasta el día de hoy (detallado año por año), 
en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el total de la obra pública licitada 
por el Ministerio de Administraciones Públicas desde 
2000 hasta el día de hoy (detallado año por año), en la 
provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el total de la obra pública licitada por el 
Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación desde 
2000 hasta el día de hoy (detallado año por año), en la 
provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el total de la obra pública licitada por el 
Ministerio de Cultura desde 2000 hasta el día de hoy 
(detallado año por año), en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el total de la obra pública licitada por el 
Ministerio de Defensa desde 2000 hasta el día de hoy 
(detallado año por año), en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/127742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el total de la obra pública licitada por el 
Ministerio de Economía y Hacienda desde 2000 hasta el 
día de hoy (detallado año por año), en la provincia de 
Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el total de la obra pública licitada por 
el Ministerio de Educación y Ciencia desde 2000 hasta 
el día de hoy (detallado año por año), en la provincia de 
Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el total de la obra pública licitada 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
desde 2000 hasta el día de hoy (detallado año por 
año), en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el total de la obra pública licitada por el 
Ministerio de Interior desde 2000 hasta el día de hoy 
(detallado año por año), en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el total de la obra pública licitada por el 
Ministerio de la Presidencia desde 2000 hasta el día de 
hoy (detallado año por año), en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el total de la obra pública licitada por el 
Ministerio de Sanidad y Consumo desde 2000 hasta el 
día de hoy (detallado año por año), en la provincia de 
Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/127748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el total de la obra pública licitada por el 
Ministerio de Vivienda desde su creación hasta el día de 
hoy (detallado año por año), en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el total de la obra pública licitada por el 
Ministerio de Medio Ambiente desde 2000 hasta el día 
de hoy (detallado año por año), en la provincia de Caste-
llón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el total de la obra pública licitada 
por el Ministerio de Justicia desde 2000 hasta el día 
de hoy (detallado año por año), en la provincia de 
Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el total de la obra pública licitada por el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales desde 2000 
hasta el día de hoy (detallado año por año), en la provin-
cia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos del Cuerpo Nacional 
de la Policía Nacional en la Provincia de Castellón a 
fecha 31 de diciembre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos del Cuerpo Nacional 
de la Policía Nacional en la Provincia de Castellón a 
fecha 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/127754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos del Cuerpo Nacional 
de la Policía Nacional en la Provincia de Castellón a 
fecha 30 de junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos del Cuerpo de la 
Guardia Civil en la Provincia de Castellón a fecha 31 de 
diciembre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos del Cuerpo de la 
Guardia Civil en la Provincia de Castellón a fecha 31 de 
diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos del Cuerpo de la 
Guardia Civil en la Provincia de Castellón a fecha 30 de 
junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos del Cuerpo de la 
Guardia Civil en el cuartel de Alcora (Castellón) a 
fecha 31 de diciembre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos del Cuerpo de la 
Guardia Civil en el cuartel de Alcora (Castellón) a 
fecha 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/127760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos del Cuerpo de la 
Guardia Civil en el cuartel de Alcora (Castellón) a 
fecha 30 de junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos del Cuerpo de la 
Guardia Civil en el cuartel de Almassora (Castellón) a 
fecha 31 de diciembre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos del Cuerpo de la 
Guardia Civil en el cuartel de Almassora (Castellón) a 
fecha 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos del Cuerpo de la 
Guardia Civil en el cuartel de Almassora (Castellón) a 
fecha 30 de junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos del Cuerpo de la 
Guardia Civil en el cuartel de Montanejos (Castellón) a 
fecha 31 de diciembre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos del Cuerpo de la 
Guardia Civil en el cuartel de Montanejos (Castellón) a 
fecha 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/127766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos del Cuerpo de la 
Guardia Civil en el cuartel de Montanejos (Castellón) a 
fecha 30 de junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos del Cuerpo de la 
Guardia Civil en el cuartel de Morella (Castellón) a 
fecha 31 de diciembre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos del Cuerpo de la 
Guardia Civil en el cuartel de Morella (Castellón) a 
fecha 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos del Cuerpo de la 
Guardia Civil en el cuartel de Morella (Castellón) a 
fecha 30 de junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos del Cuerpo de la 
Guardia Civil en el cuartel de Onda (Castellón) a 
fecha 31 de diciembre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos del Cuerpo de la 
Guardia Civil en el cuartel de Onda (Castellón) a 
fecha 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/127772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos del Cuerpo de la 
Guardia Civil en el cuartel de Onda (Castellón) a 
fecha 30 de junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos del Cuerpo de la 
Guardia Civil en el cuartel de Segorbe (Castellón) a 
fecha 31 de diciembre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos del Cuerpo de la 
Guardia Civil en el cuartel de Segorbe (Castellón) a 
fecha 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos del Cuerpo de la 
Guardia Civil en el cuartel de Segorbe (Castellón) a 
fecha 30 de junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos del Cuerpo de la 
Guardia Civil en el cuartel de Vall d’Uixó (Castellón) a 
fecha 31 de diciembre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos del Cuerpo de la 
Guardia Civil en el cuartel de Vall d’Uixó (Castellón) a 
fecha 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/127778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos del Cuerpo de la 
Guardia Civil en el cuartel de Vall d’Uixó (Castellón) a 
fecha 30 de junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos del Cuerpo de la 
Guardia Civil en el cuartel de Viver (Castellón) a 
fecha 31 de diciembre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos del Cuerpo de la 
Guardia Civil en el cuartel de Viver (Castellón) a 
fecha 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos del Cuerpo de la 
Guardia Civil en el cuartel de Viver (Castellón) a 
fecha 30 de junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos del Cuerpo de la 
Guardia Civil en el cuartel de Villarreal (Castellón) a 
fecha 31 de diciembre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos del Cuerpo de la 
Guardia Civil en el cuartel de Villarreal (Castellón) a 
fecha 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/127784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos del Cuerpo de la 
Policía Nacional en la comisaría de Villarreal (Caste-
llón), a fecha 30 de junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos del Cuerpo de la 
Policía Nacional en la comisaría de Castellón a fecha 
31 de diciembre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos del Cuerpo de la 
Policía Nacional en la comisaría de Castellón a fecha 
31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos del Cuerpo de la 
Policía Nacional en la comisaría de Castellón a fecha 
30 de junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/127788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos accidentes de tráfico se produjeron en 
la autovía A-3 en el pasado mes de abril del presente 
año 2007?

¿En qué punto kilométrico?
¿Qué tipos de vehículos se vieron implicados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/127789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos accidentes de tráfico se produjeron en la 
autovía A-3 en el pasado mes de mayo del presente 
año 2007?
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¿En qué punto kilométrico?
¿Qué tipos de vehículos se vieron implicados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/127790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos accidentes de tráfico se produjeron en la 
autovía A-3 en el pasado mes de junio del presente 
año 2007?

¿En qué punto kilométrico?
¿Qué tipos de vehículos se vieron implicados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/127791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos accidentes de tráfico se produjeron en 
la autovía A-3 en el pasado mes de julio del presente 
año 2007?

¿En qué punto kilométrico?
¿Qué tipos de vehículos se vieron implicados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/127792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado día 1 de mayo, en Palencia ciudad, se pro-
dujo una gran explosión de gas, que causó nueve vícti-
mas mortales, 40 heridos y el derrumbe de tres edificios 
afectados. Ante el tiempo transcurrido sin tener noticias 
de la causa de dicha explosión:

¿A qué se debe, que a día de hoy, la Policía Científi-
ca todavía no haya aclarado el origen de la misma?

¿Para cuándo está previsto dar una respuesta?
¿Cuál es la causa de este retraso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de julio 
de 2007.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/127793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno con rela-
ción a la aprobación de la declaración de impacto 
ambiental del proyecto de accesos viarios y ferroviarios 
del Puerto de Barcelona? ¿Cuándo está previsto la lici-
tación de las obras y el inicio y la finalización de las 
mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/127794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Antecedentes

En enero de 2007 se produjo la modificación del 
apartado 1 del artículo 2 del Texto Refundido de la Ley 
de Contratos de las Administraciones Públicas (TRL-
CAP), aprobado por Real Decreto Legislativo 2/2000, 
de 16 de junio, en virtud de la disposición final cuarta 
de la Ley 42/2006, de 28 de diciembre, de Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007, lo cual ha sido 
interpretado por el Ministerio de Trabajo como de apli-
cación a las Mutuas de Accidentes de Trabajo y Enfer-
medades Profesionales de la Seguridad Social, si bien 
únicamente en relación con los contratos armonizados.

La Dirección General de Ordenación de la Seguri-
dad Social, en Oficio de fecha de 7 de febrero de 2007, 
señala que, a su juicio, al concurrir los requisitos esta-
blecidos en el párrafo b) del apartado 3 del artículo 1 
del TRLCAP, y con efectos de 1 de enero, «quedan 
sometidos a las prescripciones del texto refundido de la 
Ley de Contratos de las Administraciones Públicas, 
relativas a la capacidad de las empresas, publicidad, 
procedimientos de licitación y formas de adjudicación, 
los contratos que celebren las Mutuas de Accidentes de 
Trabajo y Enfermedades Profesionales de la Seguridad 
Social cuando suscriban contratos de obras de cuantía 
igual o superior a 5.278.000 euros y los contratos de 
suministros, de consultoría y asistencia y de servicios 
de cuantía igual o superior a 211.000 euros, IVA exclui-
do en ambos casos».

Sin perjuicio de que el Proyecto de Ley de Contrata-
ción del Sector Público contemple a las Mutuas en su 
artículo 2, apartado 1, punto g), al delimitar el sector 
público, el Ministerio de Economía y Hacienda, en su 
informe sobre el dictamen motivado (infracciones núme-
ros 1996/2104 y 1996/2105), por inadecuada ejecución 
de la Sentencia del Tribunal de Justicia de las Comunida-
des Europeas, de 13 de enero de 2005, por incumpli-
miento de las Directivas 93/36/CEE y 93/37/CEE, sos-
tiene, precisamente al analizar los requisitos interpretados 
por el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, que «no 
concurren en las Mutuas los elementos que permitan su 
adscripción a la categoría comunitaria de organismo de 
Derecho público».

Tal conclusión se ve apoyada por la interpretación 
que se hace en la Resolución aprobada por la Comisión 
Mixta para las relaciones con el Tribunal de Cuentas de 
esta Cámara en relación al informe de fiscalización de 
la contratación suscrita por el sector público estatal 
durante los ejercicios 1999, 2000 y 2001 (núm. expte. 
Congreso: 251/000028), publicado en el «Diario de las 
Cortes Generales» con fecha de 27 de abril de 2006, 
serie A, núm. 253, cuando en su apartado IV.2, Resulta-
dos de la fiscalización, señala que «Las Mutuas de 
Accidentes de Trabajo y Enfermedades Profesionales 
de la Seguridad Social que, como entidades colabora-
doras en la gestión de la Seguridad Social de naturaleza 
asociativa (artículo 68 del TRLGSS), no se rigen por el 

TRLCAP y están sujetas en materia de contratación al 
Derecho privado, si bien con sujeción a determinados 
requisitos y autorizaciones contemplados en su norma-
tiva específica».

A la vista de lo anterior, y toda vez que no se ha eva-
cuado consulta al Ministerio de Economía y Hacienda, 
como Ministerio competente en la materia, por parte 
del Ministerio de Trabajo, sobre la cuestión de la apli-
cación del actual TRLCAP a las Mutuas de Accidentes 
de Trabajo y Enfermedades Profesionales, y dada la 
situación de inseguridad jurídica que ello supone, y 
dado que, tanto el Ministerio de Economía y Hacienda 
como el Tribunal de Cuentas y esta Cámara, consideran 
que no resulta de aplicación a las Mutuas de Accidentes 
de Trabajo el actual TRLCAP:

¿Qué medidas va a adoptar el Ministerio de Trabajo 
para subsanar el error en la interpretación realizada en 
contra del organismo competente en la materia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/127795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Ministerio de Fomento, 
de las que solicita respuesta por escrito.

En respuesta a pregunta escrita formulada por la 
Diputada que suscribe, ese Ministerio afirma que el 
tramo Navia-Tapia, de la autovía del Cantábrico, tiene 
fijada fecha de puesta en servicio enero de 2010. Sin 
embargo, el pasado 4 de julio la señora Ministra afirmó 
que, en 2008, la vertiente occidental de la citada auto-
vía a su paso por Asturias estará finalizada, salvo el 
tramo Otur-Villapedre.

Por ello, se pregunta:

¿Falseó la realidad la señora Ministra en su visita a 
Asturias?

¿Qué explicación puede dar el Ministerio de Fomen-
to a este hecho?

¿Los datos facilitados a esta Diputada son falsos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/127796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra el 
proyecto de ampliación de la carretera N-621 Panes-
Potes, que cuenta con un proyecto ejemplarizante en 
materia medioambiental, redactado por encargo del ante-
rior Ministro de Fomento, Francisco Álvarez-Cascos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/127797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

Informan miembros del último contingente de milita-
res españoles destacados en el Líbano, de los de la rota-
ción del 7 de julio, que cada día que pasa comen peor y, 
a partir del próximo día 8 de agosto, el presupuesto por 
persona y día pasará a ser de 2,50 €, para desayuno, 
comida y cena. Se les ha informado que, ahora, la ali-
mentación corre a cargo de FINUL y del Gobierno espa-
ñol, pero que a partir de la fecha mencionada el Gobier-
no español ya no aportará el dinero correspondiente a la 
manutención, por lo que habrá de ser FINUL la que 
financie en exclusividad este concepto.

1. ¿Qué previsiones tiene el Gobierno en relación 
con la alimentación de los más de 1.100 soldados espa-
ñoles desplegados en el Líbano, dentro de la FINUL?

2. ¿Están debidamente alimentados los militares 
españoles desplegados en Líbano y Afganistán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/127798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A Coru-
ña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo previsto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de presentar las siguientes preguntas al Gobierno, para 
las que solicita respuesta por escrito.

La inmigración ha tenido y tiene un impacto econó-
mico sustancial en los países occidentales de la UE. 
Teniendo en cuenta que desde mayo de 2004 los movi-
mientos de personas procedentes de la Europa del este 
han aumentado enormemente, produciendo desequili-
brios de toda índole en los países occidentales de la 
UE, es de interés conocer la verdadera situación econó-
mica que generan estos movimientos de personas, den-
tro de la UE, junto a aquellos que proceden de fuera de 
la Unión.

El Comité para Asuntos Económicos de la Cámara 
Alta del Parlamento Británico ha reconocido el impacto 
económico de la inmigración en Gran Bretaña y ha 
encargado un estudio especial para cuantificarlo y des-
cribirlo en todo su territorio.

Por cuestiones de corrección política, se insiste 
siempre, por parte de los gobiernos europeos y del 
español en especial, en los efectos positivos de la inmi-
gración, sería de interés conocer qué consecuencias se 
producen sobre los salarios, las condiciones de trabajo 
de las clases trabajadoras españolas con menores califi-
caciones, qué ocurre con el gasto en educación y cuál 
es la repercusión general sobre el gasto social. Las con-
clusiones de la Presidencia, en la reunión de Bruselas 
de 21-22 de junio de este año, ha puesto de manifiesto 
«la necesidad de avanzar con rapidez en la definición 
de una política global europea de migración, basada en 
principios políticos comunes, capaz de tener en cuenta 
todos los aspectos de la migración», incluidos los temas 
económicos. Se trata en efecto, de gestionar una migra-
ción coherente que facilite –en palabras de las mencio-
nadas conclusiones– los beneficios de la inmigración, 
dentro de las necesidades de los distintos mercados 
laborales, lo que asegura una absorción real en dichos 
mercados, una integración mayor de estas personas y 
por tanto, un futuro laboral menos incierto.

Dado que el Gobierno de España, parece insistir en 
los aspectos socioculturales de la inmigración en nues-
tro país, y no parece compartir todos los puntos de la 
política global de inmigración, de los países que hoy 
lideran la UE, se formulan las siguientes preguntas:

¿Cuáles son las cifras recientes de la inmigración en 
nuestro país y las características económicas de estos 
movimientos migratorios?

¿Cuáles son las diferencias económicas entre los 
inmigrantes de la UE y otros grupos de inmigrantes?
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¿En qué sectores se ocupan mayoritariamente estos 
emigrantes y cuáles son las diferencias con los trabaja-
dores nacionales?

¿Qué impacto ha tenido en el mercado laboral, 
incluidos los salarios femenino y masculino, esta entra-
da de personas?

¿Qué repercusión ha tenido en los índices de desem-
pleo de los trabajadores nacionales y en sus condicio-
nes de trabajo?

¿Cómo afecta la emigración desde 2004 a las finan-
zas públicas? ¿Existen estudios que establezcan si los 
inmigrantes contribuyen con mayor aportación que 
gasto a los servicios públicos?

¿Conoce el Gobierno como ha afectado la emigra-
ción a los servicios de la Sanidad Pública, a la Educa-
ción, al mantenimiento de las instituciones penitencia-
rias, a las posibilidades de acceso a la vivienda de las 
clases menos favorecidas españolas o a la asistencia 
social? ¿Conoce si existen diferencias según las CCAA?

¿Contempla el Gobierno encargar un estudio espe-
cial para cuantificar y describir eI impacto económico 
de la inmigración en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2007.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/127799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Tiene constancia el Ministerio de Defensa de 
que con anterioridad al verano del año 2005 no se 
hubieran atendido las solicitudes del Estado Mayor de 
la Defensa de instalación de inhibidores de frecuencias 
en vehículos militares desplegados en el extranjero?

2. ¿En qué casos concretos el Estado Mayor de la 
Defensa solicitó al Gobierno la instalación de inhibido-
res, para vehículos en misiones en el extranjero, que no 
fueran atendidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/127800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Cómo es posible que desde el 7 de noviembre 
de 2006, fecha en la que el Jefe del Estado Mayor de la 
Defensa ordena que se dote de inhibidores a la mayor 
brevedad a nuestros vehículos desplegados en el Líba-
no, a 24 de junio no se hubiera instalado ninguno?

2. ¿No es cierto que la industria militar de la defen-
sa, tanto pública como privada, ha trabajado histórica-
mente realizando sus encargos «contra almacén»?

3. ¿Qué previsiones ha hecho el Gobierno para 
que, urgida la instalación de inhibidores de frecuencia 
en los vehículos BMR desplazados a Líbano en 7 de 
noviembre de 2006, y sabiendo la gravedad del conflic-
to al que se enviaba a los soldados españoles, tal y como 
se desprende de las dos comparecencias del Ministro de 
Defensa en el Congreso de los Diputados, pueda consi-
derarse un éxito que comiencen a recibirse en mayo de 
2007, ocho meses después de desplegar el primer con-
tingente, en lugar de noviembre de 2007, que era la 
fecha prevista según confirma el Ministro de Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/127801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Qué avances se han producido en las investigacio-
nes que se están realizando en relación con el asesinato 
de seis soldados españoles en el Líbano el pasado 24 de 
junio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.
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184/127802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

El Ministro de Defensa, en su comparecencia en la 
Comisión de Defensa del Congreso el pasado día 2 de 
los corrientes, afirmaba que había informes nacionales 
(CIFAS y Mando de Operaciones) e internacionales 
(SITCEN), en relación con la situación en la zona 
donde se encuentra desplegado el contingente español 
en el Líbano; afirmaba también que las decisiones 
sobre equipamiento y medidas de protección de nuestro 
contingente han estado, incluso, por encima de los 
niveles de riesgo previsto y que nuestros soldados están 
en el Líbano con las capacidades más adecuadas a la 
misión, según los requerimientos de Naciones Unidas, 
y con unos medios de seguridad en consonancia, por lo 
menos, con lo que se ha afirmado en los análisis de 
inteligencia, y que lo hacen con las condiciones mate-
riales y los procedimientos que la misión impone, si 
nuestra fuerza en el Líbano dispone de material adecua-
do para desarrollar la misión encomendada y, en este 
sentido, los requisitos de la misión se hacen compati-
bles con las necesidades de seguridad y protección de 
nuestros efectivos. Si se han puesto todos los medios 
necesarios, hasta el punto de que el gasto en seguridad 
ascendía, a 2 de julio pasado, a 108 millones de euros,

1. ¿Qué ha fallado, entonces, para que el ejército 
español tuviera seis bajas, como consecuencia de la 
emboscada militar a la que fueron sometidos el pasado 
día 24 de junio?

2. ¿Quizá considera el Gobierno que no ha fallado 
nada?

3. ¿Qué informes sobre la zona ha emitido el Cen-
tro Nacional de Inteligencia?

4. ¿Son coincidentes con los del CIFAS o, por el 
contrario, alertaban de la peligrosidad creciente para 
nuestros soldados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/127803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-

puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

El Ministro de Defensa, en su comparecencia en la 
Comisión de Defensa del Congreso el pasado día 2 de 
los corrientes, afirmaba: la hipótesis más probable es 
que el atentado que costó la vida a seis Caballeros 
Legionarios Paracaidistas el pasado 24 de junio en 
Líbano, es la de un atentado iniciado con un sistema de 
radiocontrol; es decir, atentado mediante furgoneta car-
gada con unos 50 kilogramos de explosivos, activados 
mediante un mando a distancia.

1. ¿Cree el Gobierno que de disponer el BMR, en el 
que viajaban los seis soldados españoles, de un inhibidor 
de frecuencias, podría haberse evitado el atentado?

2. ¿Cuáles han sido los motivos por los que no se 
instalaron los inhibidores de frecuencias hasta el pre-
sente mes, cuando desde la primera comparecencia del 
señor Ministro, en septiembre del pasado año, se anun-
ciaron todo tipo de medidas para garantizar la seguri-
dad de nuestros soldados?

3. ¿Qué problemas de carácter administrativo ha 
podido haber en la tramitación de los correspondientes 
expedientes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/127804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

El Ministro de Defensa, en su comparecencia en la 
Comisión de Defensa del Congreso el pasado día dos 
de los corrientes, afirmaba que el Jefe del Estado 
Mayor de la Defensa le ha ido describiendo, en los des-
pachos habituales, que los informes escritos describían 
que en nuestra zona se apreciaba una amenaza no signi-
ficativa, en palabras del CIFAS, o baja en expresión del 
mando de operaciones.

1. ¿Puede el Gobierno trasladar a la Comisión de 
Secretos Oficiales tanto los informes del CIFAS, como 
los del Mando de Operaciones, como los coincidentes 
con éstos de los organismos internacionales solventes, 
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singularmente el Servicio de Inteligencia de la Unión 
Europea (SITCEN), en relación con la emboscada en la 
que murieron seis soldados españoles en el Líbano, el 
pasado 24 de junio?

2. ¿Qué cambios se han producido en el CIFAS o 
en el Mando de Operaciones, en relación con la inteli-
gencia militar, desplegados en Líbano y Afganistán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/127805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿De qué manera se ha conseguido el objetivo de 
«mantener la zona comprendida entre el río Litani y la 
llamada blue fine —frontera entre Líbano e Israel— 
libre de armas y personal armado», tal y como afirmó el 
Ministro de Defensa en su comparecencia en el Con-
greso el pasado día dos de los corrientes?

2. ¿Ha sido nuestra presencia en la zona suficiente 
como fuerza de disuasión?

3. ¿Se han producido desarmes directos con inter-
vención de militares españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/127806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

El Ministro de Defensa, en su comparecencia en la 
Comisión de Defensa del Congreso el pasado día dos 
de los corrientes, afirmaba que «los especialistas mili-
tares siempre han sido claros en cuanto a que el riesgo 
de atentados terroristas no podía descartarse, aun cuan-

do hubiera otros de mayor probabilidad, aquellos deri-
vados del enfrentamiento latente entre Hizbulá e Israel 
y de la propia tarea de la misión de Naciones Unidas, 
UNIFIL.

¿Ha adoptado nuevas medidas de seguridad el 
Gobierno en relación con el contingente militar español 
desplazado al Líbano a raíz de la muerte de los seis 
soldados españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/127807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Es cierto que la patrulla militar que sufrió una 
emboscada el pasado 24 de junio en Líbano, recorría 
siempre el mismo itinerario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/127808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Se están instalando inhibidores de frecuencias en 
los vehículos militares que están en Afgnistán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.
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184/127809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

Las titulaciones que obtienen los Capitanes de Yate 
que se examinan en Barcelona no las expide la Direc-
ción General de la Marina Mercante, como ocurre 
cuando se obtiene en otros lugares de España, sino que 
corre a cargo del Departament de Ramaderia y Pesca y 
facilita un carné diferente a los expedidos en el resto 
del territorio nacional.

El problema que tienen los Capitanes de Yate catala-
nes es que su titulación no se encuentra en la base de 
datos que consulta la Guardia Civil del Mar, para com-
probarla en el caso de que fuera necesario, con el resul-
tado de «multas por titulación insuficiente», al sí dispo-
ner de las capacitaciones inmediatamente inferiores 
que posibilitan el acceso a la de Capitán, previo el exa-
men correspondiente, pero no de la que les habilita para 
determinado tipo de embarcaciones, que requieren la 
titulación de Capitán de Yate. Resulta también que, en 
aguas internacionales y fuera de España, tampoco se 
reconoce el carné expedido por el Departament de 
Ramaderia y Pesca de la Generalitat de Catalunya, por 
no reconocer a la entidad que lo expide, causándoles 
graves perjuicios a la hora de poder ejercer de acuerdo 
con su capacitación.

1. ¿De qué manera piensa resolver este problema 
el Gobierno?

2. ¿Piensa homologar el Gobierno, de manera 
inmediata y sin examen previo, las titulaciones otorga-
das por la Generalitat de Catalunya en este sentido, e 
incorporar a sus beneficiarios automáticamente en la 
lista de la Dirección General de la Marina Mercante, 
expidiéndoles a la vez el correspondiente carné nacional?

3. De no ser así, ¿de qué manera piensa resolver el 
Gobierno este grave problema que se les plantea, cada 
vez con más frecuencia, a los Capitanes de Yate?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/127810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-

puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Qué pensiones, indemnizaciones y compensa-
ciones han sido otorgadas a las familias de los seis sol-
dados muertos en Líbano el pasado 24 de junio?

2. ¿Cuándo han empezado a cobrarlos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/127811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Se han puesto en práctica las diecisiete ins-
trucciones anunciadas por el Ministro de Defensa en su 
comparecencia del pasado dos de julio en el Congreso, 
en relación con protocolos y procedimientos sobre 
comportamientos más precavidos que se deben de 
poner en práctica en Líbano?

2. ¿Se han adoptado medidas similares, en cuanto 
a seguridad, prevención y comportamientos, en Afga-
nistán, donde se encuentra otro importante contingente 
de militares españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/127812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Garrido Peña, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a las llamadas telefónicas 
en los CIE, para inmigrantes rescatados

Motivación

Cuando los inmigrantes rescatados en el mar llegan 
a los CIE y desean hacer una llamada de teléfono para 
comunicar a sus familiares que están a salvo, se encuen-



Congreso 20 de septiembre de 2007.—Serie D. Núm. 603

978

tran con una cabina de teléfono en los CIE, pero sin 
dinero para comprar tarjetas telefónicas, ya que han 
perdido sus pertenencias en el mar, durante el viaje. Por 
tanto, no pueden realizar esta llamada. Son los mismos 
voluntarios de los CIE quienes hacen colectas para 
reunir dinero y poder comprar estas tarjetas a los 
migrantes llegados.

Por todo ello, se expone la siguiente pregunta.

¿Contempla el Gobierno la posibilidad de facilitar 
tarjetas telefónicas a los inmigrantes rescatados para 
que éstos puedan llamar a sus familiares una vez estén 
en los CIE, o cualquier otra medida para poder cubrir 
este problema?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2007.—Francisco Garrido Peña, Diputado.

184/127813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a la necesidad de 
proceder a la creación práctica de la Oficina de Extran-
jeros en la provincia de Pontevedra.

En la provincia de Pontevedra, los diferentes servi-
cios competentes de la Administración General del 
Estado que en materia de extranjería e inmigración se 
describen en el artículo 161 del Reglamento de la Ley 
Orgánica 4/2000, de 11 de enero, sobre derechos y 
libertades de los extranjeros en España y su integración 
social (aprobado por el Real Decreto 2393/2004, de 30 
de diciembre), como funciones a realizar por la oficina 
de extranjeros que se crea a través del articulo 159 de la 
misma, tienen lugar en dependencias ubicadas en diver-
sos organismos y en diferentes localidades. Una de 
estas dependencias se encuentra en una de las comisa-
rias de la ciudad de Vigo, otra en la Delegación de la 
Inspección de Trabajo de la ciudad viguesa y finalmen-
te una tercera en la Subdelegación del Gobierno de 
Pontevedra.

Además de la dispersión descrita, las instalaciones 
adolecen de carencias significativas. No reúnen las 
condiciones adecuadas y los recursos humanos son 
insuficientes para afrontar el trabajo existente. Esta 
situación ocasiona importantes dificultades y proble-
mas a aquellas personas extranjeras que necesitan reali-
zar algún tramite o información, que después de aguar-
dar en largas colas e incluso verse obligadas a volver 
otro día, son derivados a otros centros por no tratarse 
del adecuado al tipo de tramitación que requieren. En 

otras ocasiones, son los propios funcionarios los que 
han de derivar la tramitación en curso, ya que para 
cumplimentarla necesitan de las gestiones que se reali-
zan en otras dependencias. En este sentido, viene al 
caso señalar que en las oficinas de la Subdelegación del 
Gobierno en Pontevedra donde se expiden las propues-
tas de resolución no se atiende al público.

El punto número 1 del mencionado artículo 159 
establece que: «Las Oficinas de Extranjeros son las 
unidades que integran los diferentes servicios de la 
Administración General del Estado competentes en 
materia de extranjería e inmigración en el ámbito pro-
vincial, al objeto de garantizar la eficacia y coordina-
ción en la actuación administrativa». De acuerdo a lo 
que se acaba de exponer, esta Oficina aún no ha sido 
creada, a pesar de que desde la Administración se haya 
anunciado para la provincia de Pontevedra y no pode-
mos entender por qué si tenemos en cuenta el tiempo 
transcurrido desde la puesta en vigor de esta Ley y, 
sobre todo, porque se dan las circunstancias.

Es decir, existe la necesidad de crearla de acuerdo a 
lo que se recoge en el punto tres del mismo artículo 159: 
«La Secretaria de Estado de Inmigración e Emigración 
impulsará la creación, supresión y modificación de Ofi-
cinas de Extranjeros basándose en la especial inciden-
cia de la inmigración en la provincia». En Pontevedra 
existen unos 15.000 extranjeros documentados. Hay 
que tener en cuenta el importante número de personas 
indocumentadas existente que también son usuarias de 
este servicio. Un ejemplo de la importante actividad 
que registra este servicio es el hecho de que en una de 
las dependencias ubicadas en Vigo se atienden del 
orden de 100 diariamente.

¿Tiene previsto el Gobierno la creación de la Ofici-
na de Extranjeros en la provincia de Pontevedra tal y 
como se establece en el Reglamento de la Ley Orgáni-
ca 4/2000, de 11 de enero, sobre derechos y libertades 
de los extranjeros en España y su integración social?

¿No considera el Gobierno que en la provincia de 
Pontevedra se dan las condiciones de «especial inci-
dencia» que se requiere en la Ley para crear este servi-
cio? De no ser así, ¿a qué se debería la negativa?

¿Considera el Gobierno que la atención dispersa en 
materia de extranjería e inmigración entre diferentes 
oficinas en la provincia de Pontevedra cumple los obje-
tivos de garantizar la eficacia y la coordinación en la 
actuación administrativa? ¿No cree que sería necesario 
garantizar estos dos objetivos a la mayor brevedad 
posible?

En relación con las deficientes instalaciones en las 
que se encuentran ubicadas las dependencias adminis-
trativas a las que se hace referencia ¿Tiene intención el 
Gobierno de mejorarlas? ¿Ha previsto instalar esta Ofi-
cina Única de Extranjería en unas «únicas» dependen-
cias? De ser así, ¿va a crear Oficinas Delegadas? 
¿Dónde se ubicarían?
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En lo que respecta a los recursos humanos, ¿va el 
Gobierno a incrementar el personal al servicio de estas 
funciones? ¿Cuándo se haría efectivo? En caso con-
trario, ¿cree el Gobierno que son suficientes los recur-
sos humanos disponibles para la atención en materia de 
extranjería e inmigración en la provincia de Pontevedra 
de acuerdo al volumen de trabajo existente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2007.—María Olaia Fernández Dávila, Diputada.

184/127814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

María Olaia Fernández Dávila, Diputada del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta las siguientes preguntas para las que solicita 
respuesta por escrito relativas a carretera N-555 en el 
tramo que discurre desde el Ayuntamiento de Redon-
dela hasta la N-556.

La denominada carretera N-555 en el tramo que va 
desde el Ayuntamiento de Redondela hasta la N-556, 
atravesando las parroquias de Cedeira, Negros, Cabeiro 
y Vilar, posee unas características que la convierten en 
un tramo de elevada peligrosidad, con accidentes de 
tráfico habituales, sobre todo por atropello como el 
ocurrido hace apenas dos meses y que supuso la muerte 
de un peatón.

Este vial cuenta con un ancho no superior al corres-
pondiente a un solo carril, unas sinuosas curvas que 
dificultan la visibilidad, y se trata de la única vía que 
comunica las parroquias antes mencionadas con el cen-
tro urbano del Ayuntamiento, razón por la que se pro-
duce tanta afluencia de vehículos como la de transeún-
tes sin contar todo este trayecto con las correspondientes 
aceras.

La carretera aludida era hasta hace aproximadamen-
te 35 años una carretera comarcal y se convirtió, en su 
momento, en vial nacional bajo la justificación por 
parte del Gobierno de la necesidad de contar con una 
vía que comunicara la Base Militar de Figueirido con el 
aeropuerto de Peinador. En la actualidad esta base cuenta 
con una autopista que va directa al aeropuerto, por lo que 
la N-555 ya no es necesaria para ese servicio.

Dada su consideración de carretera nacional, son 
numerosos los vehículos pesados que circulan por ella, 
evitando otras alternativas viarias como la autopista, lo 
que aumenta la inseguridad vial a la que se hace refe-
rencia.

Los vecinos de las parroquias mencionadas se han 
dirigido en varias ocasiones a responsables del Ministe-
rio de Fomento en la provincia de Pontevedra, solici-
tando que desde el Gobierno se reconsidere la califica-

ción de esta carretera, y por tanto, se transfiera la 
titularidad de la misma a la Xunta de Galicia, a fin de 
que tenga la consideración de carretera comarcal, que 
sirve para comunicar a los vecinos de las distintas 
parroquias con el municipio, rebajando de ese modo la 
densidad de tráfico que existe en la actualidad y mejo-
rar de ese modo su seguridad vial.

En concreto, se plantea la eliminación del tráfico 
pesado entre los punto kilométricos que van del 1 al 5, 
dado que el tráfico de este tipo debido a la existencia en 
la zona de un Polígono industrial, se puede solventar 
desde la N-556 hasta el referido Polígono, de igual 
modo que el servicio de transporte de la zona adyacente 
al tramo del primer kilómetro de la carretera. La elimi-
nación del tráfico pesado, la reducción de la velocidad 
y la construcción de aceras son medidas imprescindi-
bles, no sólo para dar seguridad a la carretera sino tam-
bién para hacer más habitable la zona.

Teniendo en cuenta que existe una autopista que 
comunica la Base militar de Figueirido con el aeropuerto 
de Peinador, ¿Por qué se sigue considerando a la N-555 
como carretera nacional en el tramo existente entre 
Redondela y la N-556?

¿No cree el Gobierno que es necesario buscar alter-
nativas al tráfico pesado que atraviesa esta carretera? 
¿No comparte que la necesidad de este tipo de transpor-
te causado por la cercanía del Polígono Industrial puede 
solventarse a través de la N-556? ¿Ha analizado el 
Gobierno la necesidad de liberar de tráfico pesado este 
vial entre los puntos kilométricos del 1 al 5, dado que 
existen alternativas para este servicio desde otras vías 
de comunicación?

¿Considera el Gobierno que la denominada N-555 
reúne las condiciones óptimas para ser considerada 
carretera nacional? ¿Prevé dotar a esta carretera de la 
aceras correspondientes y necesarias cuando se trata de 
vías que pasan por zonas densamente pobladas?

¿Tiene intención de mejorar la seguridad vial de la 
N-555?

¿Está dispuesto el Gobierno a transferir a la Xunta 
de Galicia la titularidad de esta carretera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2007.—María Olaia Fernández Dávila, Diputada.

184/127815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, la Diputada que suscribe formula las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno para las que se solicita 
respuesta por escrito.
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La Guardia Civil de Torrevieja (Alicante) ha presen-
tado una denuncia ante los juzgados de la localidad 
contra la Policía Local por, al parecer, negarse ésta a 
colaborar en la detención el pasado 28 de julio de dos 
atracadores. La supuesta falta de «colaboración mani-
fiesta» en la detención de esos atracadores se produjo 
en las propias dependencias del cuerpo local cuando 
uno de los atracadores pretendía recoger su coche 
arrastrado por la grúa municipal.

Esta denuncia se produce después de una sostenida 
tensión en el tiempo entre ambos cuerpos producida 
por un supuesto caso de torturas de agentes de la Poli-
cía Local a un inmigrante. La investigación judicial de 
este caso, allá por agosto de 2006, se basó en las dili-
gencias aportadas por la Guardia Civil, entre ellas, unas 
escuchas telefónicas practicadas al subjefe de la Policía 
Local de Torrevieja. Por estos hechos la juez imputó, 
entre otros, a trece agentes, incluidos el subjefe y el jefe 
de la Policía Local.

Por su parte, el Sindicato de Empleados Públicos de 
la Comunidad Valenciana (SEPCV) ha anunciado 
acciones legales por injurias y calumnias contra la 
Guardia Civil, desmintiendo la versión de este cuerpo 
sobre la falta de colaboración en la detención de aque-
llos atracadores.

Sea como fuere, lo cierto es que la imagen transmi-
tida por estos hechos, con un conflicto y una tensión 
evidentes entre la Guardia Civil de Torrevieja y su Poli-
cía Local, sólo puede provocar alarma y desconfianza 
entre la ciudadanía en una materia tan sensible como es 
la seguridad ciudadana.

¿Qué información tiene el Gobierno sobre el con-
flicto que existe en Torrevieja entre la Guardia Civil y 
la Policía Local?

¿Qué acciones va a emprender el Gobierno para 
depurar todo tipo de responsabilidades en este enfren-
tamiento que ha llegado a los juzgados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/127816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, la Diputada que suscribe formula las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno para las que se solicita 
respuesta por escrito.

En el año 2001, la Generalitat Valenciana se com-
prometió, en el llamado Pacto Valenciano por el Creci-
miento y la Ocupación, a habilitar doce centros de 
acogida para los inmigrantes que han estado durmiendo 

bajo el puente de Ademuz, que cruza el antiguo cauce 
del río Turia en Valencia. Diversas ONGs llevan tiempo 
denunciando que no se ha cumplido la promesa.

A mediados de julio de este año, el Ayuntamiento de 
Valencia desalojó a esos inmigrantes y colocó una valla 
metálica para impedir el acceso de estas personas. Pero 
esto no ha acabado con el asentamiento de inmigrantes 
ya que, si bien algunos han accedido a alojarse en 
albergues, el resto apenas se ha movido unos metros y 
se han instalado en pleno Jardín del Turia.

La principal reclamación de las entidades que apo-
yan a los inmigrantes sigue siendo la puesta en marcha 
de un centro de acogida permanente específico y con 
atención integral para los inmigrantes. La construcción 
de un centro de esas características sería la alternativa 
más razonable a la provisionalidad que significan las 
plazas de los albergues.

En estos días, en la Plaza de la Virgen de la capital 
valenciana, se están produciendo actos de protesta y de 
resistencia pacífica para recordar los incumplimientos 
de la Administración y reivindicar la construcción del 
centro de acogida. Por las noticias que conocemos, la 
actuación de la Policía Local, ante estas concentracio-
nes que cuentan con los pertinentes permisos, está 
dejando mucho que desear, sin ninguna consideración 
hacia las personas concentradas.

¿Qué opinión le merece al Gobierno el incum-
plimiento de la Generalitat sobre la creación de centros 
de acogida para los inmigrantes?

¿Piensa el Gobierno realizar algún tipo de actuación 
para promover la creación de un centro de acogida per-
manente para los inmigrantes en Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/127817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Diputa-
do del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno 
para dar cumplimiento a la Proposición no de Ley por 
la que se insta al Gobierno a realizar las gestiones opor-
tunas para la devolución de los libros y documentos de 
la Comisaría d’Educació Físic i Esports a la Generalitat 
de Catalunya, en el plazo de seis meses, aprobada por 



Congreso 20 de septiembre de 2007.—Serie D. Núm. 603

981

la Comisión de Educación y Ciencia, en sesión del día 
18 de mayo de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2007.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/127818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Grau i Buldú, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno 
la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por 
escrito.

¿Cuándo piensa transferir el Gobierno los tramos de 
la antigua carretera N-II entre Lleida y Cervera hoy 
cubiertos por la autovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Pere Grau i Buldú, Diputado.

184/127819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclá i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que se ha incumpli-
do el plazo y el mandato establecido en la disposición 
adicional duodécima de de la Ley 29/2006, de 26 de 
julio, de garantías y uso racional de los medicamentos 
y productos sanitarios relativa a la prescripción de 
medicamentos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/127820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Tiene conocimiento el Gobierno, de que REE reci-
bió un aviso la noche del 23 de julio tras poner de mani-
fiesto la Guardia Urbana de Barcelona que se estaban 
produciendo explosiones y salía humo en el cable 
Urgell-Maragall? ¿Revisó REE esta instalación tras el 
mencionado aviso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

184/127821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Como explica el Ministerio que en los últimos años 
la retribución reconocida a REE por su actividad de 
transportista se haya incrementado más de un 100 por 
ciento, y sin embargo su plantilla media se haya mante-
nido estable, aumentando en torno a un 10 por ciento, 
en parte por el incremento del negocio de REE Interna-
cional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

184/127822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Después de los incidentes de Barcelona, se reitera 
el Gobierno en reforzar la figura del transportista único, 
cuestionada por la propia CNE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.
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184/127823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno respecto a la no 
asunción de responsabilidades en el apagón de Barce-
lona, ni por parte de las administraciones, ni por parte 
de las empresas transportista y de distribución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

184/127824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito:

Si el sistema eléctrico español contara con la figura 
que se está imponiendo en Europa del ISO (indepen-
dent system operator) ahora estaríamos, ante este inci-
dente, ante un operador del sistema independiente que 
daría luz sobre lo que ha ocurrido sin ningún tipo de 
análisis parcial. ¿Se ha planteado el Gobierno la incor-
poración de esta figura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

184/127825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito:

¿Le ha confirmado REE al Gobierno cómo está el 
resto de subestaciones de la red de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

184/127826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito:

¿Le ha confirmado REE al Gobierno como se 
encuentra la red de transporte de Barcelona? ¿Se cum-
plen los criterios de seguridad existentes (el denomina-
do «N-1») en la red de transporte de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

184/127827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito:

¿Está REE, en opinión del Gobierno, en condicio-
nes de asegurar el suministro durante el período de 
verano? ¿Qué plan tiene previsto en este sentido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

184/127828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito:

De acuerdo con la información que ha venido apare-
ciendo en prensa, parece que el apagón de Barcelona 
estaba anunciado por la inestabilidad de la red de trans-
porte en dicha ciudad.
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¿Ha informado REE al Ministerio de la situación 
que parece que venía sufriendo la red de transporte de 
Barcelona?

¿Qué actuaciones había realizado REE ante las evi-
dencias de los últimos días de inestabilidad en la red de 
transporte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

184/127829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito relativa a uso de datos perso-
nales depositados en la Administración pública local 
con fines electorales partidistas.

El pasado 18 de julio saltaba a la luz pública la 
denuncia de una joven trabajadora del Ayuntamiento de 
O Grove que descubrió que había sido propuesta para 
concurrir en las listas electorales del Partido Popular en 
el País Vasco después de recibir una carta firmada por 
la Presidenta del PP de aquella Comunidad Autónoma, 
María San Gil, agradeciendo su colaboración «a la hora 
de confeccionar nuestras listas electorales en las pasa-
das elecciones municipales y forales en Euskadi».

La afectaba aseguraba que en ningún momento 
había dado su consentimiento. Lo grave del caso es que 
la formación popular en Guipúzcoa contaba con una 
autorización firmada por la joven y una copia de su 
DNI.

No se trata del único caso, como se ha podido com-
probar en la sucesión de informaciones publicadas en 
los medios de comunicación, puesto que, desde el día 
que se publicó la referida denuncia, han trascendido 
más de otros afectados. Sin ir más lejos, el mismo 19 de 
julio otra vecina del Ayuntamiento grovense aseguraba 
estar en la misma situación: haber sido propuesta como 
voluntaria para las listas electorales del PP en el País 
Vasco sin su autorización, aunque en este caso la pro-
puesta se consolidó puesto que sí fue incluida en las 
listas del PP al ayuntamiento vizcaíno de Muskiz.

Se trata de personas que no son militantes del PP, y 
que únicamente trabajaron en la corporación local 
cuando estaba gobernada por el Partido Popular, antes 
del pasado 27 de mayo.

Unos días más tarde, el 23 de julio se desvela en los 
medios de comunicación la existencia de otros cuatro 
casos de vecinos de O Grove igualmente propuestos 
para las listas electorales del PP en Euskadi sin ellos 
saberlo y sin haber dado su consentimiento. Dos de ellos 

concurrieron finalmente en las listas populares a los 
Ayuntamientos vascos de Muskiz y Ugao-Miraballes.

La cifra de afectados por este caso se ha ido engro-
sando y ya se contabilizan doce afectados.

Durante este tiempo, cuatro de los afectados ya han 
presentado las correspondientes denuncias, además de 
que el propio Ayuntamiento de O Grove anunció que se 
actuará como parte en todas las causas y juicios que se 
vayan a iniciar por esta situación, y ha abierto un expe-
diente informativo interno para dilucidar las posibles 
responsabilidades administrativas y políticas a que 
hubiere lugar, puesto que muchos de los afectados son 
o han sido trabajadores de la corporación y pesa la sos-
pecha de que se haya fotocopiado su documentación 
acreditativa cuando formalizaron en su día sus contratos 
en el período de gobierno municipal anterior del PP.

De hecho, la jueza titular del Juzgado número 1 de 
Cambados ha imputado al ex alcalde del PP de O 
Grove, Miguel Ángel Pérez, a quien ha llamado a 
declarar por este caso. El ex regidor es además el presi-
dente de la agrupación local del PP.

Se trata sin duda de un caso de corrupción política 
de gravedad y que debería ser objeto de preocupación e 
interés por parte del Gobierno y no solamente a través 
de la Fiscalía de Pontevedra, a fin de llegar al fondo de 
la trama.

¿Qué información posee el Gobierno sobre este 
grave caso de utilización con fines electorales partidis-
tas de datos personales, depositados en una Administra-
ción pública local, de trabajadores contratados en ella, 
sin su conocimiento ni consentimiento?

¿Piensa impulsar o amparar alguna investigación o 
inspección administrativa para depurar responsabilida-
des administrativo-políticas? ¿Va a amparar las denun-
cias realizadas por algunos de los trabajadores del 
Ayuntamiento de O Grove, cuyos datos personales fue-
ron utilizados sin su consentimiento ni conocimiento 
para hacerlos figurar en candidaturas del PP en las últi-
mas elecciones municipales en Euskadi?

¿Piensa la Agencia Española de Protección de Datos 
actuar de oficio para investigar esta utilización de datos, 
depositados en una Administración pública, con fines 
políticos partidistas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/127830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de Ejecución Presupuestaria de las siguientes 
partidas del Ministerio de Medio Ambiente, consigna-
das en los Presupuestos Generales del Estado para 2007 
y momento administrativo en que se encuentran a 31 de 
julio de 2007, especificando Crédito Inicial y Obliga-
ciones Reconocidas:

Código de 
proyecto Denominación

17060745 Presa de Zufre.

17060865 Riegos del Bajo Guadalquivir (2.Fase).
17060010 Presa de Rules (Río Guadalfeo).
17060010 Presa en el Río Vívoras.
17170001 Presa del Andévalo.
23050011 Presa de Siles.
17060830 Riegos del Genil Cabra.
17060855 Riegos del Guadalhorce.
17061085 Riegos del Bajo Guadalquivir (2.Fase).
17060040 Riegos del Chanza.
17060050 Acciones de materia general o que afec-

tan a más de una comunidad autónoma.
17061390 Otros planes de riegos en Guadalquivir.
17060805 Otras actuaciones Infr. Hidraul. Guadal-

quivir.
17060906 Acondicionamientos Cauces Sur.
17130060 Saneamiento Costa del Sol.
17130085 Saneamiento y Depuración del Campo de 

Gibraltar.
17130010 Tratamiento de Aguas Residuales Urba-

nas.
17130010 Apoyo Control Ofi. Red Vigilancia Poli-

cía Aguas.
17130035 Saneamiento y Depuración del Entorno 

de Doñana.
23062901 Remodelación P.M. Fuengirola 4a Fase.
23061801 Paseo Marítimo de Salobreña.
23061803 Defensa de la playa de la Velilla (Almu-

ñecar).
23062902 Regeneración ambiental del Parque Bal-

neario del Carmen y su entorno.
23062904 Actuaciones en la Duna de Artola (Mar-

bella).
23062905 Paseo sendero en la Playa de Lindavista 

(Marbella).
23061109 Remodelación del P.M. del Conchal.
23062102 Remodelación P.M. playa de Matalasca-

ñas.
23062901 Reordenación de la playa del Castillo de 

Manilva.
23062902 Paseo sendero en la playa de La Araña.

23060403 Paseo Marítimo Poniente de Adra.
23061104 Mejora de accesibilidad y restauración 

playas Campo de Gibraltar.
23061112 Desarenado y redistribución de arenas en 

Cádiz.
23061113 Recuperación de playa del Palmar 

(Veger).
23061114 Actuaciones en el Rompidillo.
23062105 Paseo Islantilla y prolongación en la 

Antilla.
23062902 Paseo Marítimo del Poniente de Málaga 

2a fase. Tramo Espigón Térmica-CI 
Almonte.

23062904 Paseo Marítimo de los Llanos (Torrox).
23060401 Control de la regresión de la costa de 

Almería.
23060403 Dotaciones para el acceso y uso público 

de la costa en Almería.
23061101 Control de la regresión de la costa en 

Cádiz.
23061102 Protección y recuperación de sistemas 

litorales en Cádiz.
23061103 Dotaciones para el acceso y uso público 

de la costa en Cádiz.
23061801 Control de la regresión de la costa en Gra-

nada.
23061802 Protección y recuperación de sistemas 

litorales en Granada.
23061803 Dotaciones para el acceso y uso público 

de la costa de Granada.
23062101 Control de la regresión de la costa de 

Huelva.
23062102 Protección y recuperación de sistemas 

litorales en Huelva.
23062103 Dotaciones para el acceso y uso público 

de la costa en Huelva.
23062901 Control de la regresión de la costa en 

Málaga.
23062902 Protección y recuperación de sistemas 

litorales en Málaga.
23062903 Dotaciones para el acceso y uso público 

de la costa en Málaga.
23062904 Regeneración de la playa de la Caleta 

(Málaga).
23062905 Regeneración de la playa de Benalmádena.
23062906 Aportación de arenas y conservación 

Costa del Sol.
23064101 Control de la regresión de la costa en 

Sevilla.
23064102 Protección y recuperación de sistemas 

litorales en Sevilla.

Código de 
proyecto

Denominación
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23064103 Dotaciones para el acceso y uso público 
de la costa en Sevilla.

23060401 Recuperación arena río Andarax.
23061801 Paseo marítimo de La Herrad.
23062102 Pasarela sobre marismas Catalán.
23061390 Obras reposición y conservación del litoral.
17050400 Trabajos de Campo y Estudios.
17050673 Deslindes.
231010055 Construcción de Nuevas Infraestructuras 

de uso General.
231010078 Actuaciones de Conservación, Recupera-

ción, Restauración y Ordenación del 
Medio Natural y de las Infraestructuras.

231010225 Estudios, inventarios y evaluaciones aso-
ciados a la gestión y planificación del 
Org. Autónomo Parques Nacionales.

232280003 Arroyo del Partido.
232280005 Caño Travieso.
232280009 Mejora abastecimiento zona gaditana.
232280100 Presa de Melonares.
232280002 Actuaciones de reposición en infraestruc-

tura hidráulica en la cuenca del Guadal-
quivir.

232280008 Actuaciones de restauración forestal 
hidrológico.

232280010 Derecho usos (Albercas).
172287026 Material de transporte.
232280001 Actuaciones en abastecimiento y sanea-

miento en las cuencas de confederación 
hidrográfica del Guadalquivir.

232291501 Restauración hidrológico forestal.
172290040 Sequridad y mejora de presas.
172290045 Mejora de zonas regables.
232320001 Actuaciones en la cuenca del Segura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2007.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/127831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Código de 
proyecto

Denominación
Grado de Ejecución Presupuestaria de las siguientes 

partidas de la Sociedad de Aguas de la Cuenca Medite-
rránea, S.A., consignadas en los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2007 y momento administrativo en 
que se encuentran a 31 de julio de 2007, especificando 
Crédito Inicial y Obligaciones Reconocidas:

Código de 
Proyecto

Denominación

0001 Desaladora en Campo de Dalias.

0002 Desaladora en Níjar.

0003 Desaladora en el Bajo Almanzora.

0004 Desaladora en el Poniente Almeriense.

0006 Actuaciones complementarias de reutili-
zación de aguas residuales en el Campo 
de Dalias.

0007 Actuaciones de reutilización de aguas 
residuales en Almería.

0008 Conducción Venta del Pobre-Campo de 
Tabernas.

0009 Conducción Bajo Almanzora a embalse 
Cuevas de Almanzora.

0010 Conducción desaladora Carboneras a 
Bajo Almanzora.

0011 Mejora de las infraestructuras hidráuli-
cas de los riesgos de la zona poniente de 
Adra.

0012 Conducción en la zona regable del 
embalse de Almanzora.

0031 Modernización de las infraestructuras 
hidráulicas de los regadíos en la comarca 
de Los Velez.

0005 Desaladora de Marbella.

0013 Corrección de vertidos al Guadalhorce.

0014 Reutilización aguas residuales en la 
Costa del Sol oriental.

0015 Reutilización aguas residuales en la 
Costa del Sol occidental.

0016 Reutilización de aguas residuales en la 
ciudad de Málaga.

0017 Mejora de la conexión Málaga-Costa del 
Sol occidental.

0018 Consolidación de los regadíos del Plan 
Guaro.

0102 Segunda desaladora de la Costa del Sol.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2007.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.
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184/127832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de Ejecución Presupuestaria de las siguientes 
partidas de la Sociedad de Aguas de la Cuenca del Gua-
dalquivir, S.A., consignadas en los Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2007 y momento administrativo 
en que se encuentran a 31 de julio de 2007, especifican-
do Crédito Inicial y Obligaciones Reconocidas:

Código de Pro-
yecto

Denominación

0005 Garantizar el abastecimiento de agua en 
alta a las poblaciones de los sistemas 
Quisrajano y Viso Ras, mediante su 
interconexión.

0011 Mejora de la zona regable del Viar riego 
a la demanda, reducción de pérdidas y 
control de consumos.

0001 Ampliar la capacidad de regulación 
general de la cuenca en 25 Hm3.

0002 Ampliar la capacidad de regulación 
general de la cuenca en 45 Hm3.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2007.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/127833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2003/2004 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2003/2004 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2003/2004 y su cuantía global en el País 
Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2003/2004 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2003/2004 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2003/2004 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2003/2004 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2003/2004 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2003/2004 y su cuantía global en la Comu-
nidad Autónoma de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2003/2004 y su cuantía global en la Comu-
nidad Autónoma de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2003/2004 y su cuantía global en la Comu-
nidad Autónoma de Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2003/2004 y su cuantía global en la Comu-
nidad Autónoma de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2003/2004 y su cuantía global en las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2003/2004 y su cuantía global en las Islas 
Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2004/2005 y su cuantía global en la Comu-
nidad Autónoma de Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2004/2005 y su cuantía global en la Comu-
nidad Autónoma de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2004/2005 y su cuantía global en la Comu-
nidad Autónoma de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2004/2005 y su cuantía global en la Comu-
nidad Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2004/2005 y su cuantía global en la Comu-
nidad Autónoma de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2004/2005 y su cuantía global en la Comu-
nidad Autónoma de Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2004-2005 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2004-2005 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.



Congreso 20 de septiembre de 2007.—Serie D. Núm. 603

990

184/127855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2004-2005 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2004-2005 y su cuantía global en el País 
Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2004-2005 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2004-2005 y su cuantía global en las Islas 
Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2004-2005 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2004-2005 y su cuantía global en las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2004-2005 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2004-2005 y su cuantía global en la Ciu-
dad Autónoma de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2004-2005 y su cuantía global en la Ciu-
dad Autónoma de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2004-2005 y su cuantía global en la 
Comunidad Foral de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2006/2007 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2006/2007 y su cuantía global en la Ciu-
dad Autónoma de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2006/2007 y su cuantía global en la Ciu-
dad Autónoma de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2006/2007 y su cuantía global en la 
Comunidad Foral de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2006/2007 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Aragón?

¿Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2006/2007 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2006/2007 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2006/2007 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2006/2007 y su cuantía global en el País 
Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2006/2007 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2006/2007 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2006/2007 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2006/2007 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2006/2007 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2006/2007 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada

184/127880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2006/2007 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada

184/127881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2006/2007 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada

184/127882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2006/2007 y su cuantía global en las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada

184/127883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas de Formación Profesio-
nal en el año 2006/2007 y su cuantía global en las Islas 
Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada

184/127884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2003/2004 y su cuantía global en las 
Islas Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada
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184/127885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2003/2004 y su cuantía global en las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada

184/127886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2003/2004 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada

184/127887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2003/2004 v su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada

184/127888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2003/2004 v su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada

184/127889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2003/2004 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada

184/127890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2003/2004 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada
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184/127891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2003/2004 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada

184/127892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2003/2004 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada

184/127893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cual es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2003/2004 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada

184/127894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2003/2004 v su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada

184/127895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2003/2004 y su cuantía global en el 
País Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada

184/127896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2003/2004 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada
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184/127897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2003/2004 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada

184/127898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizale de 
idiomas en el año 2003/2004 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada

184/127899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2003/2004 y su cuantía global en la 
Comunidad Foral de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada

184/127900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2003/2004 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada

184/127901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2003/2004 y su cuantía global en la 
Ciudad Autónoma de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada

184/127902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2003/2004 y su cuantía global en la 
Ciudad Autónoma de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada
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184/127903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2004/2005 y su cuantía global en la 
Ciudad Autónoma de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada

184/127904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2004/2005 y su cuantía global en las 
Islas Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada

184/127905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2004/2005 y su cuantía global en las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada

184/127906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2004/2005 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada

184/127907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2004/2005 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2004/2005 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2004/2005 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2004/2005 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2004/2005 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2004/2005 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2004/2005 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2004/2005 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2004/2005 y su cuantía global en el 
País Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2004/2005 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2004/2005 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2004/2005 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2004/2005 y su cuantía global en la 
Comunidad Foral de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2004/2005 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2004/2005 y su cuantía global en la 
Ciudad Autónoma de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2005/2006 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2005/2006 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2005/2006 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2005/2006 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2005/2006 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2005/2006 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2005/2006 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2005/2006 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2005/2006 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2005/2006 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2005/2006 y su cuantía global en el 
País Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2005/2006 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2005/2006 y su cuantía global en las 
Islas Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2005/2006 y su cuantía global en las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2005/2006 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2005/2006 y su cuantía global en la 
Ciudad de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2005/2006 y su cuantía global en la 
Comunidad Foral de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2005/2006 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2005/2006 y su cuantía global en la 
Ciudad de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2006/2007 y su cuantía global en las 
Islas Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2006/2007 y su cuantía global en las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2006/2007 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2006/2007 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2006/2007 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2006/2007 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2006/2007 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2006/2007 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2006/2007 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2006/2007 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2006/2007 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2006/2007 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2006/2007 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2006/2007 y su cuantía global en el 
País Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2006/2007 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2006/2007 y su cuantía global en la 
Comunidad Foral de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/127957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2006/2007 y su cuantía global en la 
Comunidad Autónoma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2006/2007 y su cuantía global en la 
Ciudad de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas para el aprendizaje de 
idiomas en el año 2006/2007 y su cuantía global en la 
Ciudad de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas, para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a deficiencias y 
problemas de colapso en las comisarías de Pontevedra 
y Vigo por la tramitación del DNI electrónico.

Desde que se implantó el DNI electrónico, las comi-
sarías de las dos principales ciudades pontevedresas, 
Vigo y Pontevedra, sufren un auténtico colapso deriva-
do de la alta demanda ciudadana para realizar este trá-
mite. Una situación que tiene su origen en la falta de 
personal para afrontar toda esta carga de trabajo, en las 
carencias tecnológicas y en la falta de adecuación de 
las instalaciones.

En el caso de Vigo, la Subdelegación del Gobierno 
de Pontevedra ha decidido centralizar la tramitación del 
DNI en la ciudad viguesa en una única dependencia 
que va a situar en un nuevo edificio en la calle Pi y 
Margall. La razón de esta decisión reside en el colapso 
que sufren las dos comisarías viguesas habilitadas para 
estas funciones situadas en las calles López Mora y en 
Luis Taboada donde las colas para expedir el DNI elec-
trónico resultan ya interminables.

Según las explicaciones del Subdelegado del 
Gobierno, Delfín Fernández, se tratará de una ubica-
ción temporal hasta que se proceda a la construcción de 
una nueva comisaría para la que todavía no hay siquiera 
plazos. El edificio de la calle Pi y Margall debe acondi-
cionarse para poder ofrecer un servicio adecuado a la 
ciudadanía.

Sin embargo, es preciso tener en cuenta que el atas-
co que sufren las dos comisarías de Vigo a la hora de 
tramitar el documento de identidad electrónico no se 
reduce a una simple cuestión de espacio. Es evidente 
que falta personal, además de la necesaria y adecuada 
tecnología, para efectuar este tipo de trámite.

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para mejo-
rar la situación de colapso que sufren las comisarías de 
Vigo y Pontevedra encargadas de expedir el DNI elec-
trónico? ¿No resulta evidente que adolecen de falta de 
personal, de ausencia de medios tecnológicos suficien-
tes y de instalaciones inadecuadas para hacer frente a 
todo este volumen de trabajo?

¿Cuándo prevé el Gobierno que se centralice la tra-
mitación del DNI electrónico en la próxima sede a ubi-
car en la calle Pi y Margall de Vigo? ¿Considera que 
reúne las condiciones óptimas para dar servicio a la 
ciudadanía?

¿Qué actuaciones se van a realizar en este edificio 
para acondicionarlo debidamente y evitar las intermina-
bles colas que se están produciendo en la actualidad?



Congreso 20 de septiembre de 2007.—Serie D. Núm. 603

1008

¿No cree el Gobierno que el problema del atasco en 
la tramitación del DNI electrónico en Vigo no se resuel-
ve sólo con un cambio de ubicación de estas funciones 
y con la centralización en una única sede?

¿No sería imprescindible que se aumentase el perso-
nal destinado a realizar este tipo de trámite? ¿Va el 
Gobierno a ampliar la plantilla que se va a ocupar de la 
tramitación del documento de identidad electrónico en 
la próxima sede temporal de la calle Pi y Margall en 
Vigo?

¿Prevé incrementar y mejorar los medios tecnológi-
cos disponibles para desarrollar con mayor eficacia y 
rapidez estas funciones?

¿Para cuándo se prevé que comiencen las obras de 
construcción de una nueva comisaría en la ciudad olívi-
ca anunciada por el Subdelegado del Gobierno de Pon-
tevedra? ¿Existen plazos temporales al respecto? 
¿Cuándo estaría lista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2007.—María Olaia Fernández Davila, Diputada. 

184/127961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Garrido Peña, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la planta desaladora de 
Torrevieja

Motivación

La planta desaladora que viene construyéndose 
desde hace meses en Torrevieja se ubica en una parcela 
afectada por los parámetros de protección del Parque 
Natural de Las Lagunas de Torrevieja y La Mata, 
encontrándose en su totalidad dentro del perímetro de 
especial protección de 500 metros, en una zona espe-
cialmente saturada por la presencia de grandes infraes-
tructuras y servicios, como son las instalaciones de la 
depuradora de aguas residuales de Torrevieja, el nuevo 
hospital, el cementerio, almacenes, talleres, y las futu-
ras actuaciones urbanísticas que el Ayuntamiento de 
Torrevieja ha aprobado en el Sector 29, «La Ceñuela», 
en una de las parcelas situadas junto al nuevo hospital.

Paradójicamente, las distintas Consellerías no han 
puesto impedimento alguno, durante años, a todas estas 
actuaciones, y a algunas otras más, pese a que consti-
tuían una clara agresión y una presión insostenible res-
pecto de las coordenadas de protección del Parque 

Natural. La paradoja viene dada porque, frente a esa 
permisividad, se presenta ahora con un celo en la pro-
tección medioambiental impensable hace sólo unos 
meses y dirigido ese celo en exclusiva a la construcción 
de la planta desaladora proyectada por el Gobierno. De 
hecho, en la reciente sentencia del Tribunal Constitu-
cional, probablemente haya sido crucial la considera-
ción de esas circunstancias.

Por todo ello, se exponen las siguientes preguntas:

 1. ¿Cuáles son los datos concretos incluidos en 
los informes que maneja el Gobierno, que avalan la 
ausencia de daños en las praderas de posidonia oceáni-
ca una vez que se proceda a la construcción del emisa-
rio submarino?

 2. ¿A qué distancia se prevé que se encuentre el 
punto exacto de vertido de salmuera respecto de las 
praderas de posidonia?

 3. ¿Ha sido el Gobierno informado de la presen-
cia de alguna otra especie vegetal o animal de impor-
tante valor medioambiental cercana a la zona del verti-
do que puedan verse perjudicados por el mismo?

 4. ¿Cuáles son lo niveles de salinidad del agua, a 
consecuencia del vertido, permitidos por la legislación 
vigente?

 5. ¿Cuáles son los niveles de salinidad del agua 
previstos como consecuencia de los vertidos produci-
dos por la desaladora de Torrevieja?

 6. ¿Ha contemplado el Gobierno la posibilidad 
de un incremento considerable de los proyectos urba-
nísticos una vez que el suministro de agua deje de ser 
un problema?

 7. ¿Contempla, el Gobierno, medidas correctoras 
frente a la posibilidad expuesta en la anterior pregunta? 
En caso afirmativo, ¿de qué naturaleza?

 8. ¿Qué emisiones de CO
2
 se prevén para la 

desaladora de Torrevieja?
 9. ¿Qué niveles de contaminación supondrían para 

la población de Torrevieja las emisiones de CO
2
 previs-

tas para la desatadora de Torrevieja?
10. ¿Comparte el Gobierno las tesis de la Genera-

litat Valenciana de que la puesta en funcionamiento de 
la Depuradora de Torrevieja va a significar un catás-
trofe ecológica para dicho municipio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2007.—Francisco Garrido Peña, Diputado.

184/127962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, la Diputada que suscribe formula las siguientes 
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preguntas dirigidas al Gobierno para las que se solicita 
respuesta por escrito.

Mutua Universal Mugenat de Accidentes de Trabajo 
y Enfermedades Profesionales de la Seguridad Social, 
la tercera más importante de nuestro país, ha podido 
cometer presuntas irregularidades que podrían traducir-
se en un fraude a la Seguridad Social.

La Secretaría de Estado de la Seguridad Social ha 
anunciado que ha puesto en marcha una investigación 
sobre esta mutua después de que la Intervención Gene-
ral de la Seguridad Social detectara graves irregularida-
des de gestión durante una auditoría. Estas irregularida-
des fueron puestas en conocimiento de la propia 
Secretaría de Estado, la Fiscalía Anticorrupción y el 
Tribunal de Cuentas, organismo éste que inició en 
marzo pasado su propia fiscalización de la entidad 
mutualista, al parecer, ante la sospecha de que pudieran 
haberse ocultado algunas cifras en las cuentas o haber 
aportado documentación falsa para justificar algunas 
operaciones.

Según la Intervención General de la Seguridad 
Social, Mutua Universal facturó a la Seguridad Social 
por servicios inexistentes y utilizó para ello a varias 
empresas vinculadas. La cantidad no justificada ascien-
de a más de seis millones de euros durante los años 2005 
y 2006, y se corresponde con falsos gastos por asisten-
cia médica de empresas asociadas que Mutua Universal 
pretendía endosar a la Seguridad Social.

Por su parte, la Fiscalía Anticorrupción, a raíz del 
informe presentado por la Intervención General, ha 
planteado una querella ante un juzgado de Barcelona 
contra la Mutua apreciando un posible delito de mal-
versación de caudales públicos. Pero, al parecer, ade-
más del informe de la Intervención General, dos denun-
cias anteriores habían despertado sospechas: una 
presentada por un ex empleado de la Mutua y otra por 
la patronal que agrupa a servicios de prevención laboral 
ajena (ASPA), que denunció ante la dirección general 
de Ordenación de la Seguridad Social a Mutua Univer-
sal acusándola de desviar recursos para financiar su 
actividad privada de prevención de riesgos. La Federa-
ción ASPA afirma que las presuntas prácticas irregula-
res que se le atribuyen a Mutua Universal han podido 
estar ampliamente extendidas en el resto de mutuas.

¿Considera el Gobierno que la actividad de Mutua 
Universal y sus prestaciones a los asociados corren 
algún riesgo?

¿Piensa el Gobierno tomar algún tipo de medida 
para asegurar que los trabajadores atendidos por Mutua 
Universal no tendrán ningún problema ni en su aten-
ción ni en el cobro de las prestaciones a las que tengan 
derecho?

¿Qué mecanismos de control y qué tipo de inspec-
ciones se han efectuado en los últimos años a las 
mutuas?

¿Considera el Gobierno que lo acontecido con Mutua 
Universal podría extenderse a otras mutualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de agosto 
de 2007.—Monserrat Muñoz de Diego, Diputada.

184/127963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

Como consecuencia de la ampliación del Aeropuer-
to de Barajas (Madrid) con una cuarta y quinta pista la 
población de Belvis del Jarama pedanía del municipio 
de Paracuellos del Jarama ha visto incrementado el 
nivel de impacto acústico hasta niveles insoportables.

Constatada esta realidad que incide gravemente en 
la salud, en el derecho al descanso y en el bienestar de 
los vecinos de Belvis del Jarama y después de muchas 
movilizaciones y reivindicaciones llevadas a cabo tanto 
por los vecinos como por el propio Ayuntamiento de la 
pedanía se acordó tomar medidas para conseguir que al 
menos durante la noche se redujera el impacto acústico 
sobre la población.

Para cumplir en parte este objetivo la CSAM (Comi-
sión de Seguimiento de la ampliación del aeropuerto de 
Barajas, en la que están representados el Ministerio de 
Fomento, el Ministerio de Medio Ambiente, el Aero-
puerto de Barajas, AENA , algunos de los Ayuntamien-
tos afectados por la ampliación del aeropuerto y la 
Comunidad Autónoma de Madrid) aprobó por unani-
midad en la sesión del día 13 de julio del 2006 la no 
utilización de la pista mas cercana a la población de 
Belvis del Jarama , la 36R, en horario de 23 horas a 7 
horas.

Esta medida se comenzó a aplicar, según informa-
ción expresa de AENA casi un año después, el día 7 de 
junio del 2007. A pesar de las declaraciones y los 
acuerdos adoptados, los vecinos de Belvis del Jarama, 
así como el propio Ayuntamiento y su alcaldesa vienen 
denunciando el incumplimiento sistemático de este 
acuerdo, ya que los aviones continúan pasando por 
encima de la población en horario nocturno a pesar de 
los compromisos adquiridos.

¿Cuál es la causa por la que a pesar de los acuerdos 
adoptados en la CSAM a fecha de hoy continúan 
pasando aviones en horario nocturno sobre la población 
de Belvis del Jarama?

¿ Ha existido durante el período de puesta en mar-
cha de esta medida de cierre nocturno de la pista 36R 
incumplimientos de este acuerdo por parte de los res-
ponsables de hacerla efectiva en el aeropuerto de Bara-



Congreso 20 de septiembre de 2007.—Serie D. Núm. 603

1010

jas, o de algunas aeronaves que no hayan seguido las 
rutas e itinerarios aprobados para ser utilizados en 
horario nocturno: cuántos se han producido y en su 
caso se han abierto expedientes sancionadores para 
corregir la situación?

¿ Piensa el Gobierno tomar algún tipo de medida 
para hacer cumplir el acuerdo de la CSAM de fecha 13 
de julio del 2006 y así garantizar el descanso de los 
ciudadanos de Belvis del Jarama?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de agosto 
de 2007.—Monserrat Muñoz de Diego, Diputada.

184/127964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a la voladura 
del 4 de agosto en las obras de construcción del túnel 
del AVE en Cerceda (A Coruña) donde resultaron heri-
dos cuatros trabajadores.

El sábado 4 de agosto, los vecinos de Cerceda  
(A Coruña) se llevaron un gran susto debido a las 
explosiones que tuvieron lugar con motivo de las obras 
de construcción del túnel de la línea ferroviaria de alta 
velocidad.

Además del estruendo que la voladura provocó, 
también resultaron heridos cuatro trabajadores, que 
tuvieron que ser trasladado al hospital coruñés de Juan 
Canalejo, y un quinto que fue atendido por los servicios 
médicos en el lugar del accidente. Tres de los heridos 
son operarios de la empresa Construcciones y Obras 
José Antonio, una de las empresas subcontratadas por 
la UTTE Ferrovial-Agromán. El otro trabajador herido 
forma parte de la empresa de seguridad destinada a 
vigilar las obras.

De momento se desconocen las causas del accidente, 
aunque el responsable de la constructora subcontratada 
por la UTTE, se atrevía a adelantar que podía tratarse 
de una imprudencia.

¿Se cumple escrupulosamente la normativa de 
higiene y seguridad en el trabajo en las obras de cons-
trucción de la línea ferroviaria de alta velocidad en 
Galicia?

¿A qué se debió la fuerte explosión que tuvo lugar el 
día 4 de agosto en las obras de construcción del túnel 
de Cerceda  donde resultaron heridos cuatro trabaja-
dores? ¿Se conocen ya las causas del descontrol que 
provocó esta voladura?

¿Cuentan los trabajadores heridos con todas las 
garantías de seguridad? ¿Cuáles son sus condiciones 
laborales?

¿Se realizan inspecciones de trabajo en las obras de 
construcción de la línea ferroviaria de alta velocidad 
gallega? ¿Se ha detectado alguna anomalía, irregulari-
dad o ilegalidad en este sentido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de agosto 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/127965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Convenios firmados por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo y la Comunidad Autónoma de Galicia duran-
te el primer semestre de 2007 y objeto de los mismos, si 
los hubiere.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de reuniones del grupo de trabajo creado 
para la cartera de servicios sanitarios de las Comunida-
des Autónomas, así como fecha y contenido de cada 
una de ellas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Inversiones previstas en los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2006 en la Comunidad Autóno-
ma de Galicia no ejecutadas y razones de su incumpli-
miento.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué partidas presupuestarias con detalle de canti-
dades y destino ha previsto y ejecutado el Ministerio de 
Sanidad y Consumo para investigación en materia de 
cuidados paliativos durante 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extranjeros 
en la provincia de Álava en el primer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extran-
jeros en la provincia de Albacete en el primer semes-
tre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extran-
jeros en la provincia de Alicante en el primer semestre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extran-
jeros en la provincia de Almería en el primer semestre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extranje-
ros en la Comunidad Autónoma del Principado de 
Asturias en el primer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extran-
jeros en la provincia de Ávila en el primer semestre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extran-
jeros en la provincia de Badajoz en el primer semestre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 

Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extranje-
ros en la Comunidad Autónoma de las Illes Balears en 
el primer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extranje-
ros en la provincia de Barcelona en el primer semestre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extran-
jeros en la provincia de Vizcaya en el primer semestre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extran-
jeros en la provincia de Burgos en el primer semestre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extran-
jeros en la provincia de Cáceres en el primer semestre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extranjeros 
en la provincia de Cádiz en el primer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extranje-
ros en la Comunidad Autónoma de Cantabria en el pri-
mer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extranje-
ros en la provincia de Castellón en el primer semestre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extran-
jeros en la provincia de Ciudad Real en el primer 
semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
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Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extran-
jeros en la provincia de Córdoba en el primer semestre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extranje-
ros en la provincia de A Coruña en el primer semestre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extran-
jeros en la provincia de Cuenca en el primer semestre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extran-
jeros en la provincia de Girona en el primer semestre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extran-
jeros en la provincia de Granada en el primer semestre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extran-
jeros en la provincia de Guadalajara en el primer 
semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extranje-
ros en la provincia de Guipúzcoa en el primer semestre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extran-
jeros en la provincia de Huelva en el primer semestre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extran-
jeros en la provincia de Huesca en el primer semestre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extranjeros 
en la provincia de Jaén en el primer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extranjeros 
en la provincia de León en el primer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extranjeros 
en la provincia de Lleida en el primer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
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Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extranjeros 
en la provincia de Lugo en el primer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extranje-
ros en la Comunidad de Madrid en el primer semestre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/127999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extran-
jeros en la provincia de Málaga en el primer semestre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 

Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extranje-
ros en la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia 
en el primer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extranje-
ros en la Comunidad Foral de Navarra en el primer 
semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extranje-
ros en la provincia de Ourense en el primer semestre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extranje-
ros en la provincia de Palencia en el primer semestre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extranje-
ros en la provincia de Las Palmas en el primer semestre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extranje-
ros en la provincia de Pontevedra en el primer semestre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extranje-
ros en la Comunidad Autónoma de La Rioja en el pri-
mer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extranje-
ros en la provincia de Salamanca en el primer semestre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extranje-
ros en la provincia de Santa Cruz de Tenerife en el pri-
mer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extran-
jeros en la provincia de Segovia en el primer semestre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extran-
jeros en la provincia de Sevilla en el primer semestre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extranjeros 
en la provincia de Soria en el primer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extranje-
ros en la provincia de Tarragona en el primer semestre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extran-
jeros en la provincia de Teruel en el primer semestre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extran-
jeros en la provincia de Toledo en el primer semestre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extran-
jeros en la provincia de Valencia en el primer semestre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extranje-
ros en la provincia de Valladolid en el primer semestre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extran-
jeros en la provincia de Zamora en el primer semestre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de tarjetas sanitarias facilitadas a extranje-
ros en la provincia de Zaragoza en el primer semestre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la provincia de Granada a personas no residentes en 
España y no afiliadas a la Seguridad Social en el primer 
semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la provincia de Álava a personas no residentes en 
España y no afiliadas a la Seguridad Social en el primer 
semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/128021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la provincia de Albacete a personas no residentes en 
España y no afiliadas a la Seguridad Social en el primer 
semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la Comunidad Autónoma del Principado de Asturias 
a personas no residentes en España y no afiliadas a la 
Seguridad Social en el primer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la Comunidad Autónoma de las Illes Balears a per-

sonas no residentes en España y no afiliadas a la Segu-
ridad Social en el primer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la provincia de Santa Cruz de Tenerife a personas no 
residentes en España y no afiliadas a la Seguridad 
Social en el primer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la provincia de Ávila a personas no residentes en 
España y no afiliadas a la Seguridad Social en el primer 
semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la provincia de Badajoz a personas no residentes en 
España y no afiliadas a la Seguridad Social en el primer 
semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la provincia de Barcelona a personas no residentes 
en España y no afiliadas a la Seguridad Social en el 
primer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la provincia de Vizcaya a personas no residentes en 
España y no afiliadas a la Seguridad Social en el primer 
semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la provincia de Burgos a personas no residentes en 
España y no afiliadas a la Seguridad Social en el primer 
semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la provincia de Cáceres a personas no residentes en 
España y no afiliadas a la Seguridad Social en el primer 
semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la provincia de Cádiz a personas no residentes en 
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España y no afiliadas a la Seguridad Social en el primer 
semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la provincia de Castellón a personas no residentes en 
España y no afiliadas a la Seguridad Social en el primer 
semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la provincia de Ciudad Real a personas no residentes 
en España y no afiliadas a la Seguridad Social en el 
primer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la provincia de Córdoba a personas no residentes en 
España y no afiliadas a la Seguridad Social en el primer 
semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la provincia de A Coruña a personas no residentes en 
España y no afiliadas a la Seguridad Social en el primer 
semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la provincia de Cuenca a personas no residentes en 
España y no afiliadas a la Seguridad Social en el primer 
semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/128037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la provincia de Guadalajara a personas no residentes 
en España y no afiliadas a la Seguridad Social en el 
primer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la provincia de Guipúzcoa a personas no residentes 
en España y no afiliadas a la Seguridad Social en el 
primer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la provincia de Huelva a personas no residentes en 

España y no afiliadas a la Seguridad Social en el primer 
semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la provincia de Huesca a personas no residentes en 
España y no afiliadas a la Seguridad Social, en el pri-
mer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la provincia de León a personas no residentes en 
España y no afiliadas a la Seguridad Social, en el pri-
mer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la provincia de Lugo a personas no residentes en 
España y no afiliadas a la Seguridad Social, en el pri-
mer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la provincia de Málaga a personas no residentes en 
España y no afiliadas a la Seguridad Social, en el pri-
mer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la provincia de Palencia a personas no residentes en 
España y no afiliadas a la Seguridad Social, en el pri-
mer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la provincia de Segovia a personas no residentes en 
España y no afiliadas a la Seguridad Social, en el pri-
mer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la provincia de Soria a personas no residentes en 
España y no afiliadas a la Seguridad Social, en el pri-
mer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la provincia de Tarragona a personas no residentes 
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en España y no afiliadas a la Seguridad Social, en el 
primer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la provincia de Teruel a personas no residentes en 
España y no afiliadas a la Seguridad Social, en el pri-
mer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la provincia de Toledo a personas no residentes en 
España y no afiliadas a la Seguridad Social, en el pri-
mer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la provincia de Valencia a personas no residentes en 
España y no afiliadas a la Seguridad Social, en el pri-
mer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la provincia de Valladolid a personas no residentes 
en España y no afiliadas a la Seguridad Social, en el 
primer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la provincia de Jaén a personas no residentes en 
España y no afiliadas a la Seguridad Social, en el pri-
mer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/128053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la provincia de Zamora a personas no residentes en 
España y no afiliadas a la Seguridad Social, en el pri-
mer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la provincia de Zaragoza a personas no residentes en 
España y no afiliadas a la Seguridad Social, en el primer 
semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la provincia de Pontevedra a personas no residentes 

en España y no afiliadas a la Seguridad Social, en el pri-
mer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la provincia de Sevilla a personas no residentes en 
España y no afiliadas a la Seguridad Social, en el primer 
semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la provincia de Salamanca a personas no residentes en 
España y no afiliadas a la Seguridad Social, en el primer 
semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

La Ley 40/2006, de 14 de diciembre, del Estatuto de 
la Ciudadanía Española en el Exterior, dice en su 
artículo 10, que «El Consejo General de la Ciudadanía 
Española en el Exterior es un órgano de carácter con-
sultivo y asesor [...] cuya elección, composición y régi-
men de funcionamiento se regularán reglamentaria-
mente. Dicho Reglamento deberá garantizar la 
representación de todas las Comunidades Autónomas y 
Ciudades Autónomas que lo deseen y de las federacio-
nes de asociaciones de la emigración que acrediten la 
representatividad necesaria en los términos que se esta-
blezcan, y estén debidamente inscritas en el Censo 
previsto en esta Ley».

Además, la Disposición final tercera dice: «Se auto-
riza al Gobierno para que, en el ámbito de competen-
cias del Estado, dicte cuantas disposiciones sean nece-
sarias para la aplicación y desarrollo de la presente 
Ley».

Sin embargo, el Gobierno no ha dictado ninguna 
disposición de desarrollo que afecte al artículo 10, ni 
ha aprobado el Reglamento mencionado, ni ha regula-
do la «elección, composición y régimen de funciona-
miento» del citado Consejo. Tampoco dice la Ley ni 
Real Decreto alguno que el Consejo General de la 
Ciudadanía Española en el Exterior equivalga, sustitu-
ya o sea sucesor directo del Consejo General de la 
Emigración.

No obstante, el Director General de Emigración ha 
publicado en el BOE (9-6-2007) una «Resolución por 
la que se establecen las normas para la designación de 
miembros del Consejo General de la Ciudadanía en el 
Exterior», lo que afecta directamente a la «elección y 
composición», competencia atribuida por Ley al 
Gobierno. Así, establece el número de Consejeros que 
representarán a los españoles de cada uno de los 27 
países que cita; suprime representantes de españoles de 
algunos países (como Filipinas), en relación con el 
Consejo anterior; dicta normas de procedimiento de 
mesas electorales, votación y escrutinio; se autoriza a sí 
mismo para designar a ocho expertos; e incluso se atre-
ve a regular la participación de las Comunidades Autó-
nomas.

Sorprende que para un órgano de tanta importancia 
sea una simple Resolución la que lo regule. Sorprende 
porque afecta a una forma de representación democrá-
tica del millón y medio de españoles residentes en el 
exterior.

Sorprende porque el Consejo General de la Ciuda-
danía en el Exterior fue objeto de un gran pacto parla-
mentario en el marco de la citada Ley 40/2006.

¿Considera el Gobierno que la mejor manera de 
regular el Consejo General de la Ciudadanía Españo-

la en el Exterior es una Resolución de un Director 
General?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

La Ley 40/2006, de 14 de diciembre, del Estatuto de 
la Ciudadanía Española en el Exterior, dice en su 
artículo 10, que «El Consejo General de la Ciudadanía 
Española en el Exterior es un órgano de carácter con-
sultivo y asesor [...] cuya elección, composición y régi-
men de funcionamiento se regularán reglamentaria-
mente. Dicho Reglamento deberá garantizar la 
representación de todas las Comunidades Autónomas y 
Ciudades Autónomas que lo deseen y de las federacio-
nes de asociaciones de la emigración que acrediten la 
representatividad necesaria en los términos que se esta-
blezcan, y estén debidamente inscritas en el Censo 
previsto en esta Ley».

Además, la Disposición final tercera dice: «Se auto-
riza al Gobierno para que, en el ámbito de competen-
cias del Estado, dicte cuantas disposiciones sean nece-
sarias para la aplicación y desarrollo de la presente 
Ley».

Sin embargo, el Gobierno no ha dictado ninguna 
disposición de desarrollo que afecte al artículo 10, ni ha 
aprobado el Reglamento mencionado, ni ha regulado la 
«elección, composición y régimen de funcionamiento» 
del citado Consejo. Tampoco dice la Ley ni Real Decre-
to alguno que el Consejo General de la Ciudadanía 
Española en el Exterior equivalga, sustituya o sea suce-
sor directo del Consejo General de la Emigración.

No obstante, el Director General de Emigración ha 
publicado en el BOE (9-6-2007) una «Resolución por 
la que se establecen las normas para la designación de 
miembros del Consejo General de la Ciudadanía en el 
Exterior», lo que afecta directamente a la «elección y 
composición», competencia atribuida por Ley al 
Gobierno. Así, establece el número de Consejeros que 
representarán a los españoles de cada uno de los 27 
países que cita; suprime representantes de españoles de 
algunos países (como Filipinas), en relación con el 
Consejo anterior; dicta normas de procedimiento de 
mesas electorales, votación y escrutinio; se autoriza a sí 
mismo para designar a ocho expertos; e incluso se atre-
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ve a regular la participación de las Comunidades Autó-
nomas.

Sorprende que para un órgano de tanta importancia 
sea una simple Resolución la que lo regule. Sorprende 
porque afecta a una forma de representación democrá-
tica del millón y medio de españoles residentes en el 
exterior.

Sorprende porque el Consejo General de la Ciuda-
danía en el Exterior fue objeto de un gran pacto parla-
mentario en el marco de la citada Ley 40/2006.

¿Cuáles son las razones por las que el Gobierno no 
ha aprobado el Reglamento del citado Consejo, tal 
como establece la Ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

La Ley 40/2006, de 14 de diciembre, del Estatuto de 
la Ciudadanía Española en el Exterior, dice en su 
artículo 10, que «El Consejo General de la Ciudadanía 
Española en el Exterior es un órgano de carácter con-
sultivo y asesor [...] cuya elección, composición y régi-
men de funcionamiento se regularán reglamentaria-
mente. Dicho Reglamento deberá garantizar la 
representación de todas las Comunidades Autónomas y 
Ciudades Autónomas que lo deseen y de las federacio-
nes de asociaciones de la emigración que acrediten la 
representatividad necesaria en los términos que se esta-
blezcan, y estén debidamente inscritas en el Censo 
previsto en esta Ley».

Además, la Disposición final tercera dice: «Se auto-
riza al Gobierno para que, en el ámbito de competen-
cias del Estado, dicte cuantas disposiciones sean nece-
sarias para la aplicación y desarrollo de la presente 
Ley».

Sin embargo, el Gobierno no ha dictado ninguna 
disposición de desarrollo que afecte al artículo 10, ni ha 
aprobado el Reglamento mencionado, ni ha regulado la 
«elección, composición y régimen de funcionamiento» 
del citado Consejo. Tampoco dice la Ley ni Real Decre-
to alguno que el Consejo General de la Ciudadanía 
Española en el Exterior equivalga, sustituya o sea suce-
sor directo del Consejo General de la Emigración.

No obstante, el Director General de Emigración ha 
publicado en el BOE (9-6-2007) una «Resolución por 
la que se establecen las normas para la designación de 
miembros del Consejo General de la Ciudadanía en el 
Exterior», lo que afecta directamente a la «elección y 
composición», competencia atribuida por Ley al 
Gobierno. Así, establece el número de Consejeros que 
representarán a los españoles de cada uno de los 27 
países que cita; suprime representantes de españoles de 
algunos países (como Filipinas), en relación con el 
Consejo anterior; dicta normas de procedimiento de 
mesas electorales, votación y escrutinio; se autoriza a sí 
mismo para designar a ocho expertos; e incluso se atre-
ve a regular la participación de las Comunidades Autó-
nomas.

Sorprende que para un órgano de tanta importancia 
sea una simple Resolución la que lo regule. Sorprende 
porque afecta a una forma de representación democrá-
tica del millón y medio de españoles residentes en el 
exterior.

Sorprende porque el Consejo General de la Ciuda-
danía en el Exterior fue objeto de un gran pacto parla-
mentario en el marco de la citada Ley 40/2006.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno para aprobar el 
Reglamento del citado Consejo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

La Ley 40/2006, de 14 de diciembre, del Estatuto de 
la Ciudadanía Española en el Exterior, dice en su 
artículo 10, que «El Consejo General de la Ciudadanía 
Española en el Exterior es un órgano de carácter con-
sultivo y asesor [...] cuya elección, composición y régi-
men de funcionamiento se regularán reglamentaria-
mente. Dicho Reglamento deberá garantizar la 
representación de todas las Comunidades Autónomas y 
Ciudades Autónomas que lo deseen y de las federacio-
nes de asociaciones de la emigración que acrediten la 
representatividad necesaria en los términos que se esta-
blezcan, y estén debidamente inscritas en el Censo 
previsto en esta Ley».

Además, la Disposición final tercera dice: «Se auto-
riza al Gobierno para que, en el ámbito de competen-
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cias del Estado, dicte cuantas disposiciones sean nece-
sarias para la aplicación y desarrollo de la presente 
Ley».

Sin embargo, el Gobierno no ha dictado ninguna 
disposición de desarrollo que afecte al artículo 10, ni ha 
aprobado el Reglamento mencionado, ni ha regulado la 
«elección, composición y régimen de funcionamiento» 
del citado Consejo. Tampoco dice la Ley ni Real Decre-
to alguno que el Consejo General de la Ciudadanía 
Española en el Exterior equivalga, sustituya o sea suce-
sor directo del Consejo General de la Emigración.

No obstante, el Director General de Emigración ha 
publicado en el BOE (9-6-2007) una «Resolución por 
la que se establecen las normas para la designación de 
miembros del Consejo General de la Ciudadanía en el 
Exterior», lo que afecta directamente a la «elección y 
composición», competencia atribuida por Ley al 
Gobierno. Así, establece el número de Consejeros que 
representarán a los españoles de cada uno de los 27 
países que cita; suprime representantes de españoles de 
algunos países (como Filipinas), en relación con el 
Consejo anterior; dicta normas de procedimiento de 
mesas electorales, votación y escrutinio; se autoriza a sí 
mismo para designar a ocho expertos; e incluso se atre-
ve a regular la participación de las Comunidades Autó-
nomas.

Sorprende que para un órgano de tanta importancia 
sea una simple Resolución la que lo regule. Sorprende 
porque afecta a una forma de representación democrá-
tica del millón y medio de españoles residentes en el 
exterior.

Sorprende porque el Consejo General de la Ciuda-
danía en el Exterior fue objeto de un gran pacto parla-
mentario en el marco de la citada Ley 40/2006.

¿Por qué no se sometió a consulta o dictamen, por 
parte del Gobierno, el Reglamento del nuevo Consejo, 
en la última reunión del Consejo General de la Emigra-
ción, dado que este órgano debe conocer de cuantas 
disposiciones afecten a los españoles del exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

La Ley 40/2006, de 14 de diciembre, del Estatuto de 
la Ciudadanía Española en el Exterior, dice en su 
artículo 10, que «El Consejo General de la Ciudadanía 
Española en el Exterior es un órgano de carácter con-
sultivo y asesor [...] cuya elección, composición y régi-
men de funcionamiento se regularán reglamentaria-
mente. Dicho Reglamento deberá garantizar la 
representación de todas las Comunidades Autónomas y 
Ciudades Autónomas que lo deseen y de las federacio-
nes de asociaciones de la emigración que acrediten la 
representatividad necesaria en los términos que se esta-
blezcan, y estén debidamente inscritas en el Censo 
previsto en esta Ley».

Además, la Disposición final tercera dice: «Se auto-
riza al Gobierno para que, en el ámbito de competencias 
del Estado, dicte cuantas disposiciones sean necesarias 
para la aplicación y desarrollo de la presente Ley».

Sin embargo, el Gobierno no ha dictado ninguna 
disposición de desarrollo que afecte al artículo 10, ni ha 
aprobado el Reglamento mencionado, ni ha regulado la 
«elección, composición y régimen de funcionamiento» 
del citado Consejo. Tampoco dice la Ley ni Real Decre-
to alguno que el Consejo General de la Ciudadanía 
Española en el Exterior equivalga, sustituya o sea suce-
sor directo del Consejo General de la Emigración.

No obstante, el Director General de Emigración ha 
publicado en el BOE (9-6-2007) una «Resolución por la 
que se establecen las normas para la designación de 
miembros del Consejo General de la Ciudadanía en el 
Exterior», lo que afecta directamente a la «elección y 
composición», competencia atribuida por Ley al Gobier-
no. Así, establece el número de Consejeros que represen-
tarán a los españoles de cada uno de los 27 países que 
cita; suprime representantes de españoles de algunos 
países (como Filipinas), en relación con el Consejo ante-
rior; dicta normas de procedimiento de mesas electora-
les, votación y escrutinio; se autoriza a sí mismo para 
designar a ocho expertos; e incluso se atreve a regular la 
participación de las Comunidades Autónomas.

Sorprende que para un órgano de tanta importancia 
sea una simple Resolución la que lo regule. Sorprende 
porque afecta a una forma de representación democrá-
tica del millón y medio de españoles residentes en el 
exterior.

Sorprende porque el Consejo General de la Ciuda-
danía en el Exterior fue objeto de un gran pacto parla-
mentario en el marco de la citada Ley 40/2006.

¿Por qué considera el Director General Emigración 
que el Consejo General de la Ciudadanía Española en 
el Exterior —órgano creado por la Ley 40/2006—, se 
rige hoy por las disposiciones aplicables al anterior 
Consejo General de la Emigración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/128064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

La Ley 40/2006, de 14 de diciembre, del Estatuto de 
la Ciudadanía Española en el Exterior, dice en su 
artículo 10, que «El Consejo General de la Ciudadanía 
Española en el Exterior es un órgano de carácter con-
sultivo y asesor [...] cuya elección, composición y régi-
men de funcionamiento se regularán reglamentaria-
mente. Dicho Reglamento deberá garantizar la 
representación de todas las Comunidades Autónomas y 
Ciudades Autónomas que lo deseen y de las federacio-
nes de asociaciones de la emigración que acrediten la 
representatividad necesaria en los términos que se esta-
blezcan, y estén debidamente inscritas en el Censo 
previsto en esta Ley».

Además, la disposición final tercera dice: «Se auto-
riza al Gobierno para que, en el ámbito de competen-
cias del Estado, dicte cuantas disposiciones sean nece-
sarias para la aplicación y desarrollo de la presente 
Ley».

Sin embargo, el Gobierno no ha dictado ninguna 
disposición de desarrollo que afecte al artículo 10, ni ha 
aprobado el Reglamento mencionado, ni ha regulado la 
«elección, composición y régimen de funcionamiento» 
del citado Consejo. Tampoco dice la Ley ni Real Decre-
to alguno que el Consejo General de la Ciudadanía 
Española en el Exterior equivalga, sustituya o sea suce-
sor directo del Consejo General de la Emigración.

No obstante, el Director General de Emigración ha 
publicado en el BOE (9-6-2007) una «Resolución por 
la que se establecen las normas para la designación de 
miembros del Consejo General de la Ciudadanía en el 
Exterior», lo que afecta directamente a la «elección y 
composición», competencia atribuida por Ley al 
Gobierno. Así, establece el número de Consejeros que 
representará a los españoles de cada uno de los 27 paí-
ses que cita; suprime representantes de españoles de 
algunos países (como Filipinas), en relación con el 
Consejo anterior; dicta normas de procedimiento de 
mesas electorales, votación y escrutinio; se autoriza a sí 
mismo para designar a ocho expertos, e incluso se atre-
ve a regular la participación de las Comunidades Autó-
nomas.

Sorprende que para un órgano de tanta importancia 
sea una simple Resolución la que lo regule. Sorprende 
porque afecta a una forma de representación democrá-
tica del millón y medio de españoles residentes en el 
exterior.

Sorprende porque el Consejo General de la Ciuda-
danía en el Exterior fue objeto de un gran pacto parla-
mentario en el marco de la citada Ley 40/2006.

¿Cuál es el gasto producido o previsto por las reunio-
nes celebradas o por celebrar, como consecuencia de la 
citada Resolución publicada en el BOE 9-6-2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

La Ley 40/2006, de 14 de diciembre, del Estatuto de 
la Ciudadanía Española en el Exterior, dice en su 
artículo 10, que «El Consejo General de la Ciudadanía 
Española en el Exterior es un órgano de carácter con-
sultivo y asesor [...] cuya elección, composición y régi-
men de funcionamiento se regularán reglamentaria-
mente. Dicho Reglamento deberá garantizar la 
representación de todas las Comunidades Autónomas y 
Ciudades Autónomas que lo deseen y de las federacio-
nes de asociaciones de la emigración que acrediten la 
representatividad necesaria en los términos que se esta-
blezcan, y estén debidamente inscritas en el Censo 
previsto en esta Ley».

Además, la disposición final tercera dice: «Se auto-
riza al Gobierno para que, en el ámbito de competen-
cias del Estado, dicte cuantas disposiciones sean nece-
sarias para la aplicación y desarrollo de la presente 
Ley».

Sin embargo, el Gobierno no ha dictado ninguna 
disposición de desarrollo que afecte al artículo 10, ni ha 
aprobado el Reglamento mencionado, ni ha regulado la 
«elección, composición y régimen de funcionamiento» 
del citado Consejo. Tampoco dice la Ley ni Real Decre-
to alguno que el Consejo General de la Ciudadanía 
Española en el Exterior equivalga, sustituya o sea suce-
sor directo del Consejo General de la Emigración.

No obstante, el Director General de Emigración ha 
publicado en el BOE (9-6-2007) una «Resolución por 
la que se establecen las normas para la designación de 
miembros del Consejo General de la Ciudadanía en el 
Exterior», lo que afecta directamente a la «elección y 
composición», competencia atribuida por Ley al 
Gobierno. Así, establece el número de Consejeros que 
representará a los españoles de cada uno de los 27 paí-
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ses que cita; suprime representantes de españoles de 
algunos países (como Filipinas), en relación con el 
Consejo anterior; dicta normas de procedimiento de 
mesas electorales, votación y escrutinio; se autoriza a sí 
mismo para designar a ocho expertos, e incluso se atre-
ve a regular la participación de las Comunidades Autó-
nomas.

Sorprende que para un órgano de tanta importancia 
sea una simple Resolución la que lo regule. Sorprende 
porque afecta a una forma de representación democrá-
tica del millón y medio de españoles residentes en el 
exterior.

Sorprende porque el Consejo General de la Ciuda-
danía en el Exterior fue objeto de un gran pacto parla-
mentario en el marco de la citada Ley 40/2006.

¿Cuál es la fecha límite para que se celebren las 
elecciones —previstas en la mencionada Resolución— 
en cada uno de los países, teniendo en cuenta que la 
fecha fijada de 1 de julio no es una fecha cerrada sino 
aproximada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

Número de inmigrantes llegados en embarcaciones 
irregulares a la isla de El Hierro durante el segundo 
semestre del año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

Número de inmigrantes llegados en embarcaciones 
irregulares a la isla de La Palma durante el segundo 
semestre del año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

Número de inmigrantes llegados en embarcaciones 
irregulares a la isla de La Gomera durante el segundo 
semestre del año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

Número de inmigrantes llegados en embarcaciones 
irregulares a la isla de Tenerife durante el segundo 
semestre del año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.
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Número de inmigrantes llegados en embarcaciones 
irregulares a la isla de Gran Canaria durante el segundo 
semestre del año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

Número de inmigrantes llegados en embarcaciones 
irregulares a la isla de Fuerteventura durante el segundo 
semestre del año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

Número de inmigrantes llegados en embarcaciones 
irregulares a la isla de Lanzarote durante el segundo 
semestre del año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

Número de inmigrantes llegados en embarcaciones 
irregulares a la isla de El Hierro durante el primer tri-
mestre del año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

Número de inmigrantes llegados en embarcaciones 
irregulares a la isla de La Palma durante el primer tri-
mestre del año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de inmigrantes llegados en embarcaciones 
irregulares a la isla de La Gomera durante el primer 
trimestre del año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.
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Número de inmigrantes llegados en embarcaciones 
irregulares a la isla de Tenerife durante el primer tri-
mestre del año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de inmigrantes llegados en embarcaciones 
irregulares a la isla de Gran Canaria durante el primer 
trimestre del año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de inmigrantes llegados en embarcaciones 
irregulares a la isla de Fuerteventura durante el primer 
trimestre del año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de inmigrantes llegados en embarcaciones 
irregulares a la isla de Lanzarote durante el primer tri-
mestre del año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Nacionalidades de los inmigrantes llegados en embar-
caciones irregulares a la isla de El Hierro durante el 
segundo semestre del año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Nacionalidades de los inmigrantes llegados en embar-
caciones irregulares a la isla de La Palma durante el 
segundo semestre del año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.



Congreso 20 de septiembre de 2007.—Serie D. Núm. 603

1034

Nacionalidades de los inmigrantes llegados en embar-
caciones irregulares a la isla de La Gomera durante el 
segundo semestre del año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Nacionalidades de los inmigrantes llegados en embar-
caciones irregulares a la isla de Tenerife durante el 
segundo semestre del año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Nacionalidades de los inmigrantes llegados en embar-
caciones irregulares a la isla de Gran Canaria durante el 
segundo semestre del año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Nacionalidades de los inmigrantes llegados en embar-
caciones irregulares a la isla de Fuerteventura durante el 
segundo semestre del año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Nacionalidades de los inmigrantes llegados en embar-
caciones irregulares a la isla de Lanzarote durante el 
segundo semestre del año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Nacionalidades de los inmigrantes llegados en embar-
caciones irregulares a la Isla de El Hierro durante el 
primer trimestre del año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.
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Nacionalidades de los inmigrantes llegados en embar-
caciones irregulares a la isla de La Palma durante el 
primer trimestre del año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta al Gobierno para que le sea contestada por 
escrito.

Nacionalidades de los inmigrantes llegados en 
embarcaciones irregulares a la isla de La Gomera 
durante el primer trimestre del año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta al Gobierno para que le sea contestada por 
escrito.

Nacionalidades de los inmigrantes llegados en 
embarcaciones irregulares a la isla de Tenerife durante 
el primer trimestre del año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-

so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno para que le sea contestada por escrito.

Nacionalidades de los inmigrantes llegados en 
embarcaciones irregulares a la isla de Gran Canaria 
durante el primer trimestre del año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta al Gobierno para que le sea contestada por 
escrito.

Nacionalidades de los inmigrantes llegados en 
embarcaciones irregulares a la isla de Fuerteventura 
durante el primer trimestre del año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta al Gobierno para que le sea contestada por 
escrito.

Nacionalidades de los inmigrantes llegados en 
embarcaciones irregulares a la isla de Lanzarote duran-
te el primer trimestre del año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-



Congreso 20 de septiembre de 2007.—Serie D. Núm. 603

1036

lar del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta al Gobierno para que le sea contestada por 
escrito.

Número de inmigrantes llegados en embarcaciones 
irregulares a la isla de Ibiza durante el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta al Gobierno para que le sea contestada por 
escrito.

Número de inmigrantes llegados en embarcaciones 
irregulares a la isla de Formentera durante el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta al Gobierno para que le sea contestada por 
escrito.

Número de inmigrantes llegados en embarcaciones 
irregulares a la isla de Mallorca durante el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta al Gobierno para que le sea contestada por 
escrito.

Número de inmigrantes llegados en embarcaciones 
irregulares a la isla de Menorca durante el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta al Gobierno para que le sea contestada por 
escrito.

Número de inmigrantes llegados en embarcaciones 
irregulares a la isla de Ibiza durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta al Gobierno para que le sea contestada por 
escrito.

Número de inmigrantes llegados en embarcaciones 
irregulares a la isla de Formentera durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta al Gobierno para que le sea contestada por 
escrito.

Número de inmigrantes llegados en embarcaciones 
irregulares a la isla de Mallorca durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta al Gobierno para que le sea contestada por 
escrito.

Número de inmigrantes llegados en embarcaciones 
irregulares a la isla de Menorca durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta al Gobierno para que le sea contestada por 
escrito.

Número de inmigrantes llegados en embarcaciones 
irregulares a la isla de Ibiza durante el primer semestre 
del año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

Número de inmigrantes llegados en embarcaciones 
irregulares a la isla de Formentera durante el primer 
semestre del año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

Número de inmigrantes llegados en embarcaciones 
irregulares a la isla de Mallorca durante el primer 
semestre del año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

Número de inmigrantes llegados en embarcaciones 
irregulares a la isla de Menorca durante el primer 
semestre del año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
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dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a los problemas y 
deficiencias en la transferencia de bienes de Defensa 
desafectados al Ayuntamiento de Ferrol.

Entre los años 1928 y 1936, durante la dictadura de 
Primo de Rivera, se erigieron las baterías de costa en 
cuatro puntos destacados de la costa coruñesa y ferrola-
na: en Campelo, en Cabo Prior, en San Pedro y en Prio-
riño. La función de estas fortificaciones era la de defen-
der la importante base naval de la ciudad puesto que los 
castillos de San Felipe y La Palma no podían hacer 
frente a un ataque debido a su antigüedad.

En estas baterías se instalaron cañones Vickers 
Armstrong de 38,1 cm de calibre modelo 1926. Armas 
de gran capacidad que podían lanzar proyectiles a 35 km 
de distancia. Además de los cañones se levantaron una 
serie de construcciones y complejos militares destina-
dos a la utilización de los mismos.

A día de hoy sólo siguen en pie las baterías defensi-
vas del monte de San Pedro en A Coruña. Las otras tres 
se encuentran en un lamentable estado de abandono y 
deterioro, absolutamente olvidadas por parte de la 
Administración. En el caso del de Prioriño y de Cabo 
Prior se retiraron los cañones en el año 1997 y tuvieron 
un destino bastante lamentable: fueron convertidos en 
chatarra. Las baterías de Campelo se trasladaron a fina-
les de 1940 a Gibraltar, y únicamente las del monte de 
San Pedro continúan en su lugar, donde pueden ser 
visitadas por la ciudadanía.

En el caso de Prioriño lo que quedó fueron los 
emplazamientos de los cañones, los de las armas 
antiaéreas, los búnkeres de observación, la estación 
meteorológica de Monte Ventoso y las instalaciones 
militares desde las que se puede disfrutar de unas her-
mosas panorámicas de la costa gallega.

Sin embargo, a pesar de que este patrimonio arqui-
tectónico militar debería ser objeto de protección por 
parte de las Administraciones responsables, su estado 
es totalmente ruinoso, invadido por la basura como si 
se tratara de un vertedero. Urge pues la recuperación y 
puesta en valor de este enriquecedor legado cultural e 
histórico.

El Convenio que se va a firmar próximamente entre 
el Ministerio de Defensa y el Ayuntamiento de Ferrol 
no contempla curiosamente la cesión de Monte Ventoso 
y Prioriño, una de las zonas de mayor valor natural y 
paisajístico situada justamente detrás de una obra que 
tuvo un gran impacto medioambiental: Puerto Exterior 
de Ferrol.

¿Qué razones llevan al Ministerio de Defensa a 
dejar el observatorio de Monte Ventoso y las baterías de 
Prioriño fuera del Convenio a firmar con el Ayunta-
miento de Ferrol para transferir propiedades desafecta-
das militarmente?

¿Es el Ministerio consciente del grado de deterioro 
que sufrieron estas instalaciones, como otras muchas 
más, una vez desafectadas, por falta de custodia por 
parte de la Administración responsable, y del expolio a 
que fueron sometidas por ella misma, sin la menor con-
sideración?

¿Va a seguir manteniendo la táctica de no responsa-
bilizarse ni hacer, al tiempo que impide que otras admi-
nistraciones, la local y/o la autonómica, puedan hacerse 
cargo de estos bienes?

¿Tiene presente el Ministerio de Defensa que Monte 
Ventoso y las fincas de la batería de Prioriño forman 
parte de un espacio natural privilegiado, de un incalcu-
lable valor paisajístico y ecológico, justamente situado 
a la espalda del puerto exterior de Ferrol, obra de un 
grande y grave impacto medioambiental, que no puede 
significar la puerta abierta a mayores despropósitos y 
afectación de la naturaleza?

¿Sabe que es una zona natural desde la que se divisa 
una imponente panorámica del atlántico y de la costa 
gallega y que forma parte del entorno de la playa, la 
laguna y el valle de Doniños a proteger contra todo 
intento de urbanización u obras de infraestructuras 
inadecuadas?

¿No cree que ante las características de esta zona 
debía ser el Ministerio el primero interesado en transfe-
rir estas propiedades incluso con la condición de su 
conservación natural y con la única posibilidad de reha-
bilitar construcciones en su día militares, muy integra-
das en el paisaje?

¿Va a hacer el Ministerio, conjuntamente con el 
Ayuntamiento de Ferrol, un estudio de la situación en 
que se encuentran los bienes a transferir por el Conve-
nio, concretamente las baterías, polígonos de tiro y 
cuarteles, su estado de conservación, y los desembolsos 
a realizar para recuperar estos espacios y rehabilitar sus 
construcciones para fines adecuados?

¿Cuál fue la fecha de desafectación militar de todos 
y cada uno de los bienes inmuebles transferidos hasta 
ahora al Ayuntamiento de Ferrol a través de convenios 
o compra, cuál la de los que serán transferidos en el que 
se va a firmar en breve, y cuál la de los que seguirán 
siendo propiedad de Defensa?

¿Cómo juzga el Ministerio que instalaciones y bie-
nes sin uso puedan estar abandonados, sin protección, 
sometidos a expolio, durante tantos años?

¿No le parece grave al Ministerio que se haya actua-
do con tanta prepotencia y dejación con bienes de gran 
valor natural, paisajístico e histórico?

¿Posee el Ministerio estudios e informaciones deta-
lladas de la historia de todas las baterías de costa, cuar-
teles, polígonos de tiro, observatorios... desafectados 
militarmente?

¿Piensa transferir esta información al Ayuntamiento 
de Ferrol con el fin de que se pueda informar con 
corrección de cuál fue el origen, motivación y finalidad 
de todas estas construcciones en la costa?
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¿Cuál es la situación y las perspectivas de los bienes 
desafectados existentes en los Ayuntamientos de Ares, 
Narón y Valdoviño?

¿Concretamente cuál es su posición en relación con 
los usos dados al Monasterio de Santa Catalina de 
Montefaro, Ares, y la necesidad de su rehabilitación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/128107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la Comunidad Autónoma de La Rioja a personas no 
residentes en España y no afiliadas a la Seguridad 
Social, en el primer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la Comunidad Autónoma de Cantabria a personas no 
residentes en España y no afiliadas a la Seguridad 
Social, en el primer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la Comunidad Autónoma de Madrid a personas no 
residentes en España y no afiliadas a la Seguridad 
Social, en el primer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la Comunidad Foral de Navarra a personas no resi-
dentes en España y no afiliadas a la Seguridad Social, 
en el primer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la provincia de Ourense a personas no residentes en 
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España y no afiliadas a la Seguridad Social, en el pri-
mer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la provincia de Girona a personas no residentes en 
España y no afiliadas a la Seguridad Social, en el pri-
mer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia a 
personas no residentes en España y no afiliadas a la 
Seguridad Social, en el primer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la provincia de Lleida a personas no residentes en 
España y no afiliadas a la Seguridad Social, en el pri-
mer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de intervenciones quirúrgicas realizadas en 
los centros hospitalarios del Sistema Nacional de Salud 
en la provincia de Las Palmas a personas no residentes 
en España y no afiliadas a la Seguridad Social en el 
primer semestre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Nacionalidades de los inmigrantes llegados en 
embarcaciones irregulares a la isla de Ibiza durante el 
año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/128117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Nacionalidades de los inmigrantes llegados en embar-
caciones irregulares a la isla de Formentera durante el 
año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Nacionalidades de los inmigrantes llegados en 
embarcaciones irregulares a la isla de Mallorca durante 
el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Nacionalidades de los inmigrantes llegados en 
embarcaciones irregulares a la isla de Menorca durante 
el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Nacionalidades de los inmigrantes llegados en 
embarcaciones irregulares a la isla de Ibiza durante el 
año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Nacionalidades de los inmigrantes llegados en embar-
caciones irregulares a la isla de Formentera durante el 
año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Nacionalidades de los inmigrantes llegados en 
embarcaciones irregulares a la Isla de Mallorca durante 
el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/128123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Nacionalidades de los inmigrantes llegados en 
embarcaciones irregulares a la isla de Menorca durante 
el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Nacionalidades de los inmigrantes llegados en embar-
caciones irregulares a la isla de Ibiza durante el primer 
semestre del año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Nacionalidades de los inmigrantes llegados en embar-
caciones irregulares a la isla de Formentera durante el 
primer semestre del año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Nacionalidades de los inmigrantes llegados en embar-
caciones irregulares a la isla de Mallorca durante el pri-
mer semestre del año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Nacionalidades de los inmigrantes llegados en embar-
caciones irregulares a la isla de Menorca durante el pri-
mer semestre del año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Nacionalidades de inmigrantes irregulares detecta-
dos en el paso fronterizo con Francia durante los cuatro 
últimos meses del año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/128129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de inmigrantes irregulares detectados en el 
paso fronterizo con Francia durante los seis primeros 
meses del año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Nacionalidades de los inmigrantes irregulares detec-
tados en el paso fronterizo con Francia durante los 
cuatro últimos meses del año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Nacionalidades de los inmigrantes irregulares detec-
tados en el paso fronterizo con Francia durante los seis 
primeros meses del año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de inmigrantes irregulares que podrían 
haber penetrado en territorio nacional a través de la 
frontera de España con Francia durante los cuatro últi-
mos meses del año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de inmigrantes irregulares que podrían 
haber penetrado en territorio nacional a través de la 
frontera de España con Francia durante los seis prime-
ros meses del año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de inmigrantes irregulares readmitidos en 
el paso fronterizo de España con Francia durante los 
cuatro últimos meses del año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/128135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de inmigrantes irregulares readmitidos en 
el paso fronterizo de España con Francia durante los 
seis primeros meses del año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Nacionalidades de inmigrantes irregulares readmiti-
dos en el paso fronterizo de España con Francia durante 
los cuatro últimos meses del año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Nacionalidades de inmigrantes irregulares readmiti-
dos en el paso fronterizo de España con Francia durante 
los seis primeros meses del año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El último informe de la Organización para la Coope-
ración y el Desarrollo Económico (OCDE), llamado 
«Panorama de la Educación 2006», asegura que uno de 
cada tres ciudadanos que ahora tienen entre 25 y 34 años 
no acabaron la enseñanza obligatoria en su momento. Un 
dato relevante sobre todo si se tiene en cuenta que la 
media de la OCDE no supera el 12 por ciento.

En este mismo informe se revela que las diferencias 
entre las Comunidades Autónomas en cuanto al aban-
dono de la enseñanza es más llamativo que nunca, en 
donde se puntualiza que «la diferencia entre la mejor y 
la peor comunidad autónoma ha pasado de 17,4 puntos 
a 23,3 por ciento desde la conclusión de las transferen-
cias».

Se afirma asimismo que «las mayores tasas de aban-
dono de las aulas se dan en los dos territorios donde 
todavía es el Ministerio de Educación y Ciencia el 
encargado de la gestión, Ceuta y Melilla».

¿Qué medidas está tomando el Gobierno de España 
para reducir las diferencias entre las Comunidades 
Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El último informe de la Organización para la Coope-
ración y el Desarrollo Económico (OCDE), llamado 
«Panorama de la Educación 2006», asegura que uno de 
cada tres ciudadanos que ahora tienen entre 25 y 34 años 
no acabaron la enseñanza obligatoria en su momento. Un 
dato relevante sobre todo si se tiene en cuenta que la 
media de la OCDE no supera el 12 por ciento.

En este mismo informe se revela que las diferencias 
entre las Comunidades Autónomas en cuanto al aban-



Congreso 20 de septiembre de 2007.—Serie D. Núm. 603

1045

dono de la enseñanza es más llamativo que nunca, en 
donde se puntualiza que «la diferencia entre la mejor y 
la peor comunidad autónoma ha pasado de 17,4 puntos 
a 23,3 por ciento desde la conclusión de las transferen-
cias».

Se afirma asimismo que «las mayores tasas de aban-
dono de las aulas se dan en los dos territorios donde 
todavía es el Ministerio de Educación y Ciencia el 
encargado de la gestión, Ceuta y Melilla».

¿Qué medidas está tomando el Gobierno de España 
para reducir el fracaso escolar en Ceuta y Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno del Partido Socialista prometió la crea-
ción de 300.000 plazas para los niños de 0 a 3 años con 
una aportación de 1.000 millones de euros.

¿Cuántas plazas de 0 a 3 años se han creado en el 
año 2005? ¿Cuántas en el 2006? ¿Y cuántas en lo que 
llevamos de año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno del Partido Socialista prometió la crea-
ción de 300.000 plazas para los niños de 0 a 3 años con 
una aportación de 1.000 millones de euros.

¿Cuántas plazas de 0 a 3 años tienen previstas crear 
para el curso escolar 2007-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El Gobierno del Partido Socialista prometió la crea-
ción de 300.000 plazas para los niños de 0 a 3 años con 
una aportación de 1.000 millones de euros.

¿Cuánto dinero se ha puesto para la creación de pla-
zas para niños de 0 a 3 años en el año 2005? ¿Y en el 
año 2006? ¿Y cuánto dinero se ha destinado al efecto 
en lo que llevamos de año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Un reciente estudio del Consejo Económico y Social 
(CES) publicado en julio de 2007, sobre los Cuidados y 
Educación en la Primera Infancia, advierte de que en el 
año 2007 tan sólo se han escolarizado un 17% de los 
niños de 0 a 3 años.

¿Qué medidas tiene previstas tomar el Gobierno 
para alcanzar el objetivo de dar cobertura a un 33% 
para el año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.
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184/128144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Un reciente estudio del Consejo Económico y Social 
(CES) publicado en julio de 2007, sobre los Cuidados y 
Educación en la Primera Infancia, advierte de que el 
próximo año deberán crearse más de 300.000 nuevas 
plazas si se quiere cumplir con el objetivo que la UE 
fijó en la Cumbre de Barcelona de 2002, de alcanzar el 
33% de cobertura.

¿Tiene el Gobierno previsto alcanzar esta cifra para 
el curso escolar 2007-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El informe del Consejo de Coordinación Universita-
ria sobre financiación de la Universidad, publicado en 
abril de 2007, ha concluido que la universidad española 
necesita invertir 2.733 millones de euros extra para la 
educación superior en los próximos cinco años.

¿Cuánto dinero está destinando el Gobierno en edu-
cación superior? ¿Está el Gobierno dispuesto a invertir 
este dinero en educación superior, como lo recomienda 
el Consejo? ¿Cómo va a distribuir estos 2.733 millones 
de euros en los próximos cinco años, como se nos reco-
mienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El Grupo de seguimiento del Proceso de Bolonia 
integrado por representantes de los 46 países ha clasifi-
cado a España en el puesto 40 de los 48 puntuados.

¿Qué valoración hace el Gobierno de esta clasifica-
ción? ¿Qué medidas está poniendo el Gobierno en mar-
cha para mejorar esta puntuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El Grupo de seguimiento del Proceso de Bolonia 
integrado por representantes de los 46 países, ha detec-
tado como puntos negros, el reconocimiento interna-
cional de las titulaciones que España aún no ha ratifica-
do, así como la implantación del marco nacional de 
cualificaciones.

¿Cuándo y cómo tiene pensado el Gobierno solucio-
nar estos problemas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
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Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

España está a la cola de la UE-25, en cuanto a per-
manencia en el sistema educativo, únicamente por 
delante de Malta y Portugal en educación secundaria 
superior (Bachillerato y ciclos formativos de grado 
medio).

¿Qué medidas está tomando el Gobierno para aumen-
tar esta permanencia en el sistema educativo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El último informe de la Organización para la Coope-
ración y el Desarrollo Económico (OCDE), llamado 
«Panorama de la Educación 2006», asegura que uno de 
cada tres ciudadanos que ahora tienen entre 25 y 34 años 
no acabaron la enseñanza obligatoria en su momento. Un 
dato relevante sobre todo si se tiene en cuenta que la 
media de la OCDE no supera el 12 por ciento.

¿Qué medidas está introduciendo el Gobierno para 
solucionar este gravísimo problema?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

España está a la cola de la Unión Europea en por-
centaje de la población entre 20 y 24 años que ha 
completado al menos el nivel de Educación Secunda-

ria (segunda etapa), según un reciente estudio del curso 
escolar 2006-2007, sólo por delante de Portugal.

Es muy preocupante el bajo índice de jóvenes que 
finaliza con éxito la formación profesional (61,3%) 
frente al 77% de la media europea.

¿Qué medidas va a tomar el Gobierno para incre-
mentar el número de jóvenes que acaban la segunda 
etapa de educación secundaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Un reciente informe de la Organización para la 
Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), 
advierte de que el éxito de Europa dependerá de la evo-
lución de su educación.

«La educación es la clave del éxito europeo y su 
deterioro está poniendo en peligro la competitividad de 
la UE» recoge el informe.

En este sentido el informe concluye que «los países 
que invierten con decisión en educación se beneficiarán 
económica y socialmente», y termina diciendo que 
Estados Unidos gasta por universitario 16.700 euros 
anuales, el doble que la UE (7.500), y en España se 
gasta tan solo 6.500 euros.

¿Qué va a hacer el Gobierno para incrementar este 
gasto que no llega ni siquiera a la media europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.



Congreso 20 de septiembre de 2007.—Serie D. Núm. 603

1048

La media del número de becarios en la UE es del 40 
por 100.

¿Cuál es el porcentaje de becarios en España duran-
te el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

La media del número de becarios en la UE es del 40 
por 100.

¿Cuál es el porcentaie de becarios en España duran-
te el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

La media del número de becarios en la UE es del 40 
por 100.

¿Cuál es el porcentaje de becarios en España duran-
te el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

Número de becas especiales de movilidad sin resi-
dencia correspondientes a las convocatorias de los cur-
sos 2005-2006 y 2006-2007 concedidas a los alumnos 
domiciliados en la provincia de Las Palmas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

El último informe de la Organización para la Coope-
ración y el Desarrollo Económico (OCDE), llamado 
«Panorama de la Educación 2006», asegura que uno de 
cada tres ciudadanos que ahora tienen entre 25 y 34 
años no acabaron la enseñanza obligatoria en su 
momento. Un dato relevante sobre todo si se tiene en 
cuenta que la media de la OCDE no supera el 12 por 
ciento.

Entre los objetivos que se acordaron en la cumbre 
de Lisboa, destacaba el de conseguir que el fracaso 
escolar para el año 2010, no fuera superior al 10%.

¿Cómo va a hacer realidad el Gobierno de España 
este objetivo, si a día de hoy, la tasa de fracaso escolar 
es del 29,6%? el más alto de la historia de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

Número de ayudas compensatorias, correspondientes 
a las convocatorias de los cursos 2005-2006 y 2006-2007, 
concedidas a los alumnos domiciliados en la provincia 
de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

Número de becas generales de movilidad sin resi-
dencia correspondientes a las convocatorias de los cur-
sos 2005-2006 y 2006-2007 concedidas a los alumnos 
domiciliados en la provincia de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

Número de becas especiales de movilidad con resi-
dencia correspondientes a las convocatorias de los cur-
sos 2005-2006 y 2006-2007 concedidas a los alumnos 
domiciliados en la provincia de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

Número de becas generales de movilidad con resi-
dencia correspondientes a las convocatorias de los cur-
sos 2005-2006 y 2006-2007 concedidas a los alumnos 
domiciliados en la provincia de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

Número de alumnos beneficiarios de la exención de 
los precios públicos por servicios académicos universi-
tarios por su condición de miembros de familias nume-
rosas, correspondientes a las convocatorias de los cur-
sos 2005-2006 y 2006-2007 domiciliados en Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

Número de ayudas para gastos determinados por 
razón de la condición jurídica del centro docente y de 
su régimen de financiación, en el nivel de enseñanzas 
medias, correspondientes a las convocatorias de los 
cursos 2005-2006 y 2006-2007, concedidas a los alum-
nos domiciliados en la provincia de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.



Congreso 20 de septiembre de 2007.—Serie D. Núm. 603

1050

184/128163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

Número de ayudas para gastos derivados de la 
matrícula de alumnos de estudios universitarios en cen-
tros públicos y privados y del resto de alumnos que 
cursen estudios en centros estatales, correspondientes a 
las convocatorias de los cursos 2005-2006 y 2006-2007, 
concedidas a los alumnos domiciliados en la provincia 
de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

Número de ayudas para gastos determinados por razón 
del material escolar necesario para los estudios, corres-
pondientes a las convocatorias de los cursos 2005-2006 
y 2006-2007, concedidas a los alumnos domiciliados 
en la provincia de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

Número de ayudas para gastos derivados de la resi-
dencia del alumno, durante el curso, fuera del domicilio 
familiar, correspondientes a las convocatorias de los 

cursos 2005-2006 y 2006-2007, concedidas a los alum-
nos domiciliados en la provincia de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

Número de ayudas para gastos determinados por 
razón de la distancia entre el domicilio familiar del 
becario y el centro docente en que realice sus estudios o 
el centro de trabajo en que realice sus prácticas, corres-
pondientes a las convocatorias de los cursos 2005-2006 
y 2006-2007, concedidas a los alumnos domiciliados 
en la provincia de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Diputada.

184/128167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas al estado del 
cementerio nuclear de la fosa atlántica situado a más 
de 600 kilómetros de la costa gallega.

A una distancia de aproximadamente 630 kilóme-
tros del litoral de Galicia, y a una profundidad de 3.000 
metros, se halla el conocido como cementerio nuclear 
de la fosa atlántica creado a inicios de 1980. Se calcula 
que en la zona están almacenados más de 140.000 tone-
ladas de residuos radiactivos encerrados en una serie 
de bidones y cuyo estado debería ser objeto de pre-
ocupación e interés por parte del Gobierno puesto que 
han transcurrido ya más de 25 años de su abandono en 
el mar.

Los científicos y expertos en materias nuclear 
advierten que con el paso del tiempo estos contenedo-
res pueden comenzar a acusar los primeros síntomas de 
deterioro.
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El lugar en el que están depositados y abandonados 
forma parte de aguas internacionales y donde debería 
actuar la Agencia Atómica Internacional a la que debe 
dirigirse la Administración central.

Bien es cierto que en el Estado español el Consejo 
de Seguridad Nuclear realiza controles de radioactivi-
dad pero sólo en suelo terrestre. Una vigilancia que 
tiene lugar en una frecuencia trimestral a través de 
varias estaciones de muestreo situadas en la costa de 
Galicia. Sin embargo, no se ha efectuado ninguna ins-
pección ni control de los restos radiactivos depositados 
en la fosa atlántica.

Desde la Xunta se ha demandado al Gobierno que se 
dirija a la Agencia Atómica Internacional a fin de pro-
ceder a una inspección submarina para conocer el esta-
do de los bidones radiactivos.

¿Qué información posee el Gobierno sobre el Esta-
do de los más de 140.000 toneladas de residuos radiac-
tivos depositados en la fosa atlántica, a una distancia de 
630 kilómetros de la costa gallega, y hace ya más de 25 
años?

¿Se ha realizado algún tipo de vigilancia y segui-
miento de los bidones allí abandonados?

En caso afirmativo, ¿cuál es su estado? ¿Cuántos 
contenedores existen? ¿Cuál es el grado de peligrosi-
dad de la materia radiactiva allí depositada?

En caso negativo, ¿no debería el Gobierno preocu-
parse por la evolución y situación de estos contenedo-
res? ¿no cree que, dado el tiempo transcurrido, se debe-
ría llevar a cabo un control por si existiese peligro de 
deterioro en los bidones?

¿Va el Gobierno a demandar a la Agencia Atómica 
Internacional la realización de una inspección submari-
na para conocer el estado de este cementerio nuclear?

¿Va a pedirle que se establezca un calendario de 
expediciones a la zona de este cementerio nuclear como 
medida de seguimiento y control?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de agosto 
de 2007.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/128168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno para las que se solicita 
respuesta por escrito.

El pasado mes de julio, el Gobierno envió varios 
soldados del Ejército de Tierra a Israel para entrenarse 
en el uso de unos aviones espía que el Ministerio de 
Defensa ha adquirido a una empresa israelí.

El Gobierno ha decidido contribuir a financiar a la 
industria militar israelí comprando aviones sin tripula-
ción y otro material bélico. Y esto significa primar a un 
país agresor que mantiene ocupados territorios y que 
hace caso omiso de las resoluciones de las Naciones 
Unidas.

Es una decisión que vulnera el dictamen de la Corte 
Internacional de Justicia de la Haya en su sentencia con 
respecto al Muro ilegal que Israel construye en los 
Territorios Ocupados, incluyendo Jerusalén. Esta acti-
tud también va en contra de un código de conducta que, 
por lo visto, es flexible ante las acciones que realiza 
impunemente ese país. Lamentablemente, el Gobierno 
puede estar premiando la impunidad y la violación con-
tinua del derecho internacional.

¿Ha dado instrucciones el Gobierno para que los 
ejercicios con los aviones espía u otro tipo de arma-
mento no se realicen en los ámbitos geográficos de los 
territorios ocupados, incluyendo Jerusalén?

¿Cómo justifica el Gobierno la compra de material 
bélico a un país agresor y ocupante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de agosto 
de 2007.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/128169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, la Diputada que suscribe formula la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno para la que se solicita res-
puesta por escrito.

El Fondo de Apoyo a la Acogida e Integración de 
Inmigrantes se incluyó por primera vez en los Presu-
puestos Generales del Estado para 2005, con la inten-
ción de ser una herramienta para establecer un modelo 
de cooperación entre Administraciones en materia de 
integración de inmigrantes. Sus principales ejes de 
actuación son reforzar los servicios públicos, comple-
mentar programas deficitarios y formar profesionales 
de distintos sectores en la atención a la población de 
distintos orígenes y distintas culturas.

Este marco de cooperación supone doce ejes de 
actuación (acogida, educación, servicios sociales, 
empleo, vivienda, salud, infancia y juventud, igualdad 
de trato, mujer, participación, sensibilización y codesa-
rrollo) y en ellos se enmarcan las actuaciones incluidas 
en los planes de acción a desarrollar por las Comunida-
des Autónomas de forma directa o por los Ayuntamien-
tos. Los recursos que se destinan a los Ayuntamientos 
revisten especial importancia porque en el entorno local 
es donde tienen lugar los procesos de integración.
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Los recursos del Fondo se distribuyen según los 
convenios firmados entre el Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales y las Comunidades Autónomas y 
del abono de las cantidades económicas se encarga la 
Federación de Municipios y Provincias previa justifica-
ción de las mismas.

En este contexto, y según algunas informaciones 
periodísticas, el Ayuntamiento de Valencia ha destina-
do 2,4 millones de euros del Fondo para pagar el canon 
de la Copa del América de 2009. Así, según parece, 
estos 2,4 millones de euros recibidos del Fondo no irán 
destinados a cubrir los gastos en materia de inmigra-
ción realizados por el municipio en 2006 ni tampoco 
podrán atender nuevas actuaciones.

Y es preciso recordar que, lamentablemente, la 
inmigración se encuentra de actualidad en Valencia tras 
el desalojo del asentamiento que se había formado en 
los últimos años bajo el puente de Ademuz, con la 
reclamación de las entidades que apoyan a los inmi-
grantes de la puesta en marcha de un centro de acogida 
permanente específico y con atención integral para los 
inmigrantes.

¿Puede confirmar el Gobierno si, efectivamente, el 
Ayuntamiento de Valencia ha detraído dinero del Fondo 
de Apoyo a la Acogida e Integración de Inmigrantes 
para atender el pago del canon de la Copa del América?

Si es así, ¿qué actuaciones piensa emprender el 
Gobierno?

¿Cuál es la valoración del Gobierno sobre el modelo 
de cooperación entre Administraciones en materia de 
integración de inmigrantes y, en particular, con Ia 
Generalitat valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de agosto 
de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/128170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, la Diputada que suscribe formula las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno para las que solicita 
respuesta por escrito.

La Audiencia Nacional ha dictado una sentencia en 
la que condena al Instituto de la Grasa, organismo inte-
grado en el Consejo Superior de Investigaciones Cien-
tíficas y dependiente del Ministerio de Educación y 
Ciencia, a pagar 750.000 euros a un becario que quedó 
ciego tras sufrir un accidente cuando trasladaba pro-
ductos químicos.

El accidente tuvo lugar en el año 2002 cuando el 
becario realizaba prácticas en el Instituto de la Grasa 

como titular de una beca predoctoral de formación de 
investigadores. La dirección del Instituto ordenó el 
traslado del laboratorio, pero el personal de manteni-
miento se negó a manipular productos químicos por el 
peligro que ello implicaba y se decidió que lo hicieran 
los becarios, sin ningún elemento de seguridad ni pro-
tección alguna. Al coger uno de los frascos sin etique-
tar, le estalló en las manos al becario, causándole que-
maduras en ojos, boca y asfixia. El becario quedó ciego 
de un ojo, perdió la visión casi totalmente en el otro, 
sufrió síndrome de estrés postraumático severo, y serios 
perjuicios estéticos.

Dada su condición de becario, una de las conse-
cuencias de no existir relación laboral cuando se produ-
jo el accidente —a pesar de estar realizando actividades 
de carácter laboral— es que el suceso no es considera-
do accidente laboral y tampoco se accede a las presta-
ciones del sistema de la Seguridad Social, en particular, 
al reconocimiento de incapacidad permanente en cual-
quiera de sus grados.

La opinión extendida entre especialistas de Derecho 
laboral es que el problema deriva de la propia figura 
alegal de becario. Lo razonable es que cualquier titula-
do universitario que ejerza una actividad laboral, inclu-
yendo la investigación, tenga un contrato laboral ajus-
tándose a las modalidades de contratación previstas en 
la legislación laboral.

¿Puede indicar el Gobierno cuántos accidentes, 
incluyendo los denominados «in itinere», han sufrido 
becarios de investigación en centros públicos en los 
últimos años?

¿Qué tipo de indemnizaciones o prestaciones han 
recibido los becarios de investigación en centros públi-
cos que han sufrido accidentes en los últimos años?

¿Piensa el Gobierno modificar el Estatuto del Perso-
nal de Investigación en Formación para que existan 
contratos laborales desde el comienzo de la carrera 
investigadora?

Con relación a los becarios que no están incluidos 
en el Estatuto del Personal de Investigación en Formación, 
¿existen actuaciones por parte de la inspección laboral 
para, en su caso, denunciar y corregir el uso irregular de 
becas en lugar de contratos laborales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de agosto 
de 2007.—Monserrat Muñoz de Diego, Diputada.

184/128171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos contratos de trabajo (altas en la Seguridad 
Social) se han firmado por ciudadanos inmigrantes, en 
los años 2004, 2005, 2006 y primer semestre de 2007 
en la provincia de Pontevedra, por ayuntamientos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas pensiones no contributivas se han conce-
dido en los años 2004, 2005, 2006 y primer semestre 
de 2007 a ciudadanos inmigrantes en la provincia de 
Pontevedra, por ayuntamientos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas plazas de guardería pública se han asigna-
do a hijos de ciudadanos inmigrantes en la provincia de 
Pontevedra en los años 2004, 2005, 2006 y primer 
semestre de 2007, por ayuntamientos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas de protección oficial se han 
asignado a ciudadanos inmigrantes en la provincia de 
Pontevedra en los años 2004, 2005, 2006 y primer 
semestre de 2007, por ayuntamientos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas plazas de residencia asistida se han asig-
nado a ciudadanos inmigrantes entre los años 2004, 
2005, 2006 y primer semestre de 2007 en la provincia 
de Pontevedra, por ayuntamientos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas becas de estudio se han concedido a ciuda-
danos inmigrantes en los años 2004, 2005, 2006 y 2007, 
en la provincia de Pontevedra, por ayuntamientos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas se han adoptado para garantizar la 
calidad medioambiental de las aguas de la costa de 
Pontevedra, por ayuntamientos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas y qué presupuesto se han adoptado 
para facilitar la integración de los ciudadanos in-
migrantes en la provincia de Pontevedra, en los 
años 2004, 2005, 2006 y primer semestre de 2007, por 
ayuntamientos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para las que solicita 
respuesta por escrito relativa a la elevada tasa de sinies-
tralidad en las carreteras de Galicia y transferencia a la 
Xunta de la competencia en materia de tráfico.

El balance de la siniestralidad en las carreteras de 
Galicia en lo que va de verano arroja datos verdadera-
mente negativos. A pesar del optimismo generado con 
el carné por puntos y con el plan de seguridad viario de 
cara a la temporada vacacional, el número de acciden-
tes con víctimas en los viales gallegos sigue siendo 
muy elevado.

Las cifras correspondientes al cierre del mes de 
julio hablan por sí mismas. La media es de más de una 

persona muerta por día. Julio terminó con un dato pre-
ocupante, 33 víctimas mortales en las carreteras de 
Galicia cuando en el mismo mes del año pasado los 
fallecidos fueron 34. Apenas existe diferencia entre un 
año y otro aun cuando la cifra correspondiente al 2006 
ya encendió todas las luces de alarma porque el carné 
por puntos ya estaba en vigor desde hacía un mes. 
Los 34 muertos del año pasado provocaron la reacción 
del mismo Ministro del Interior que incluso visitó Gali-
cia en la primera semana de agosto para presentar un 
plan de choque contra la alta siniestralidad en los viales 
gallegos.

Sin embargo, ha transcurrido un año y nos encontra-
mos de nuevo ante el mismo escenario sin olvidar que 
la temporada estival todavía se encuentra en el ecuador 
de su desarrollo. El mes de agosto no ha arrancado con 
buenas noticias en este sentido puesto que ya han muer-
to varias personas; sin ir más lejos, en la misma madru-
gada del 1 de agosto fallecían tres motoristas jóvenes, 
dos de ellos en Ferrol y otro en Ribeira. Otro dato a 
tener en cuenta por parte de la Dirección General de 
Tráfico: el elevado porcentaje de accidentes de motos 
con víctimas. En los siete primeros meses del año han 
muerto 27 personas que conducían este tipo de vehícu-
los. Tráfico no debe perder de vista el incremento de 
un 30 por ciento de las matriculaciones de motos 
durante el primer semestre del año. La alta tasa de acci-
dentalidad en motos es otro problema para abordar 
seriamente. Por no hablar del aumento de las cifras de 
viandantes muertos durante el presente año. El Director 
de la DGT recomendaba en una entrevista radiofónica 
el uso «de chalecos reflectantes».

La justificación del Director General de Tráfico, 
Pere Navarro, ante este preocupante panorama consis-
tió en unas declaraciones insultantes para la ciudadanía 
de Galicia. El responsable de Tráfico, en una entrevista 
realizada el pasado 4 de julio, achacaba a «problemas 
psicológicos de los gallegos» la incapacidad para ver 
que la siniestralidad se reducía igual que en el resto de 
España y añadía que los gallegos «estamos instalados 
en el pesimismo crónico, histórico» en lo que respecta 
a las medidas a aplicar para mejorar la seguridad vial.

A estas alturas, y con los primeros datos en la mano, 
bien puede decirse que además de unas declaraciones 
desafortunadas, banales e insultantes, son absoluta-
mente erróneas. Es evidente que el plan de seguridad 
que aplicar y el carné por puntos no funcionan en el 
territorio gallego porque existen singularidades que 
tener en cuenta: alta densidad poblacional, dispersión, 
estado de las carreteras secundarias, meteorología,... 
Problemas que conoce muy bien la Xunta de Galicia 
que es la que debería ostentar las competencias en 
materia de tráfico a fin de atajar este grave problema y 
adoptar las soluciones pertinentes, las adecuadas. Una 
responsabilidad que, dados los hechos, debería ejercer 
el Gobierno gallego.
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¿Cuál es el balance sobre la siniestralidad en las 
carreteras gallegas durante el período vacacional de 
julio y agosto? ¿A cuánto asciende el número de vícti-
mas mortales? ¿Cuántos accidentes se han producido?

¿Cuántos de esos accidentes corresponden a perso-
nas que circulaban en motos? ¿Cuál es el número de 
muertos en siniestros ocurridos con motos?

¿Cuál es el balance respecto a la evolución de la 
siniestralidad en el resto del Estado durante el período 
temporal mencionado? ¿Cuáles son las cifras a nivel 
estatal?

¿Considera el Gobierno que la aplicación del carné 
por puntos ha supuesto una mejora de la seguridad vial 
en el conjunto del Estado? ¿Y en Galicia, cree que es 
eficaz y reduce la alta tasa de accidentalidad y víctimas 
mortales en la carretera?

¿Comparte el Gobierno las declaraciones efectuadas 
el pasado 4 de julio por el Director General de la DGT,  
Pere Navarro, sobre «los problemas psicológicos de los 
gallegos» y su pesimismo histórico en relación con la 
siniestralidad? ¿No cree que es un modo de banalizar 
un problema serio y preocupante y que debería afron-
tarse con responsabilidad?

¿Ha realizado el Gobierno un análisis de las causas 
de tan elevada siniestralidad en los viales gallegos? De 
haberlo hecho, ¿cuáles son las conclusiones?

¿No cree que es evidente que existen unas singulari-
dades territoriales que no se tienen en cuenta a la hora 
de aplicar planes de choque estatales y que ahí radica 
una de las razones del fracaso de los mismos? ¿No es 
hora ya de que la Xunta asuma las competencias en 
materia de tráfico para poder diseñar unas políticas más 
adecuadas a la hora de solucionar este importante pro-
blema?

¿Está dispuesto el Gobierno a negociar con la Xunta 
el traspaso de la competencia en materia de tráfico 
que ya detentan otras Comunidades Autónomas como 
Cataluña?

¿Va el Ejecutivo a ser receptivo con esta cuestión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de agosto 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/128180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede garantizar el Gobierno la seguridad del 
pecio del Prestige?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para garan-
tizar la seguridad de los residuos radiactivos de la fosa 
atlántica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno desde la entrada 
en vigor del carnet por puntos en relación con los acci-
dentes de tráfico? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2007.—M.ª Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué medidas se han tomado para garantizar en las 
carreteras de Pontevedra el incremento de circulación 
por las vacaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2007.—M.ª Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno para faci-
litar e impulsar mejoras y/o posible ampliación del 
puerto de Marín (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2007.—M.ª Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno para faci-
litar e impulsar mejoras y/o posible ampliación del 
puerto de Vilagarcia (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2007.—M.ª Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que se ha retrasado 
la inspección del pecio del «Prestige»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2007.—M.ª Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la opinión del Gobierno en relación con la 
posible regulación por ley de los salarios de alcaldes y 
concejales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2007.—M.ª Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas se han adoptado para asegurar la 
seguridad alimentaria en la época estival en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2007.—M.ª Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 



Congreso 20 de septiembre de 2007.—Serie D. Núm. 603

1057

de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno en rela-
ción con Sanidad Exterior de Marín (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2007.—M.ª Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno en rela-
ción con Sanidad Exterior de Vigo (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2007.—M.ª Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno en rela-
ción con Sanidad Exterior de Vilagarcia (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2007.—M.ª Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnáez, Diputado por La Rioja, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En 2006 se afirmaba, por el Gobierno de la Nación, 
que se había llegado a un acuerdo con la empresa Berna 
Biotech España para instalar en España una fábrica de 
vacunas de gripe, que estaría funcionando entre 2009 
y 2010. Asimismo, se afirmaba que era la más adecua-
da entre las ofertas que se tenían. Si no continúan las 
negociaciones, ¿cuál es el motivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—José Félix Vadillo Arnáez, Diputado.

184/128193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnáez, Diputado por La Rioja, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En 2006 se afirmaba, por el Gobierno de la Nación, 
que se había llegado a un acuerdo con la empresa Berna 
Biotech España para instalar en España una fábrica de 
vacunas de gripe, que estaría funcionando entre 2009 
y 2010. Asimismo, se afirmaba que era la más adecua-
da entre las ofertas que se tenían. Si no continúan las 
negociaciones, ¿se está negociando o intentando llegar 
a acuerdos con otra empresa? ¿Cuáles eran las otras 
empresas de las que se tenían ofertas en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—José Félix Vadillo Arnáez, Diputado.

184/128194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnáez, Diputado por La Rioja, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En 2006 se afirmaba, por el Gobierno de la Nación, 
que se había llegado a un acuerdo con la empresa Berna 
Biotech España para instalar en España una fábrica de 
vacunas de gripe, que estaría funcionando entre 2009 
y 2010. Asimismo, se afirmaba que era la más adecua-
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da entre las ofertas que se tenían. ¿Continúan las nego-
ciaciones con dicha empresa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—José Félix Vadillo Arnáez, Diputado.

184/128195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnáez, Diputado por La Rioja, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el año 2006 se afirmaba, por parte del Gobierno 
de la Nación, que era una prioridad el aumento de per-
sonal en Sanidad Exterior para el control de mercancías 
y alimentos en puestos fronterizos. ¿Pueden detallar el 
aumento de personal que se haya producido desde 
enero de 2007? Detallar por categorías profesionales y 
ubicación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—José Félix Vadillo Arnáez, Diputado.

184/128196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnáez, Diputado por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En la web del Ministerio de Presidencia, el 25 de 
julio de 2006, se afirmaba que era un objetivo priorita-
rio del Ministerio de Sanidad y Consumo, en el marco 
del Plan de preparación y respuesta ante una Pandemia 
de Gripe, la instalación en España de una fábrica de 
vacunas de gripe ¿continúa siendo una prioridad? ¿Qué 
pasos esta dando el Gobierno con el fin de cumplir con 
esa prioridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—José Félix Vadillo Arnáez, Diputado.

184/128197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Félix Vadillo Arnáez, Diputado por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Detallar simulacros de preparación ante una Pande-
mia de gripe en la Unión Europea en los que haya par-
ticipado España ¿Cuáles han sido los resultados de 
dichos simulacros respecto de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de julio 
de 2007.—José Félix Vadillo Arnáez, Diputado.

184/128199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo se va a hacer realidad el nuevo Grupo B, 
que señala el Estatuto Básico del Empleado Público en 
el Sistema Nacional de Salud, para la categoría de los 
Técnicos Superiores Sanitarios? ¿Existe partida presu-
puestaria para las Comunidades Autónomas, al incre-
mentarse los niveles retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/128200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de médicos por especialidades 
que han homologado su título de médico extranjero 
hasta agosto de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/128201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos especialistas extran-
jeros que están trabajando en cada Comunidad Autóno-
ma, especificándolos por especialidades hasta agosto 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/128202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
Perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto crear el Ministerio de Sani-
dad y Consumo la Comisión Consultiva Profesional del 
Sistema Nacional de Salud como órgano de apoyo a la 
Comisión de Recursos Humanos y que aspectos tiene 
previsto abordar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/128203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
Perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las medidas que tiene previstas el Minis-
terio de Sanidad y Consumo para aumentar el número 
de plazas de médicos en la especialidad de medicina del 
trabajo para la próxima convocatoria 2007-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/128204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
Perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones que está llevando a 
cabo el Ministerio de Sanidad y Consumo para cubrir 
las necesidades de médicos en el Sistema Nacional de 
Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/128205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
Perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo tomar alguna medida con respecto a la próxima 
convocatoria de pruebas selectivas de 2007-2008 de 
acceso a plazas de formación sanitaria especializada 
para ir paliando la necesidad de médicos en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.
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184/128206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
Perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las desigualdades laborales que hay 
entre los profesionales sanitarios de las diferentes 
Comunidades Autónomas según los datos de que dis-
pone el Ministerio de Sanidad y Consumo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/128207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
Perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Sanidad y 
Consumo elaborar el registro de profesionales del Sis-
tema Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/128208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
Perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Va a tener en cuenta el Ministerio de Sanidad y 
Consumo las alegaciones presentadas por las diferen-
tes Comunidades Autónomas al informe INCUAL en 

relación con los profesionales Auxiliares de Enfer-
mería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/128209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
Perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cree el Ministerio de Sanidad y Consumo que el 
colectivo de Auxiliares de Enfermería tiene que modifi-
car su actual contenido formativo para conseguir un 
nivel de cualificación mayor según demandan estos 
profesionales y en qué aspectos deben modificarse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/128210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Se ha creado dentro del Ministerio de Sanidad y 
Consumo una Comisión que estudie los aspectos rela-
cionados con la profesión de enfermera y los profesio-
nales Auxiliares de Enfermería para definir el perfil del 
profesional auxiliar de enfermería? En caso afirmativo, 
¿quién constituye dicha comisión y qué conclusiones 
están elaborando?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/128211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
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ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las necesidades de profesionales médi-
cos que han presentado las Comunidades Autónomas al 
Ministerio de Sanidad y Consumo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/128212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Comparte el Ministerio de Sanidad y Consumo el 
informe sobre necesidades de especialistas en España 
elaborado por la Universidad de las Palmas de Gran 
Canaria para los años 2006-2030?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/128213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Según los datos sobre necesidades de especialistas 
aportados por las Comunidades Autónomas y el infor-
me elaborado por la Universidad de las Palmas de Gran 
Canaria, ¿cree el Ministerio de Sanidad y Consumo que 
se va a solucionar el problema de necesidad de médicos 
que existe en España de forma inmediata? y ¿cuáles son 
las medidas que se van a tomar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/128214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los aspectos que recoge el informe que 
da continuidad al programa formativo de los médicos 
en el uso racional del medicamento aprobado en el 
Consejo Interterritorial el 18 de julio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/128215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo piensa agilizar el Ministerio de Sanidad y 
Consumo los trabajos sobre los diferentes sistemas re-
tributivos de las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/128216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo piensa abordar el Ministerio de Sanidad y 
Consumo las diferentes jornadas de trabajo que hay en 
el Sistema Nacional de Salud? y ¿cómo va a tener en 
cuenta el estudio de la Comisión Técnica Delegada co-
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rrespondiente que fue liderado por la Comunidad de 
Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/128217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a tomar el Ministerio de Sanidad y 
Consumo para abordar la problemática de implantación 
del límite de 48 horas semanales para los profesionales 
que trabajan en el Sistema Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/128218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a tomar el Ministerio de Sanidad y 
Consumo para resolver la jubilación a tiempo parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/128219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 

formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Con la constitución del Observatorio sobre implan-
tación de los diferentes modelos de carrera profesional 
se valorarían los diferentes criterios de carrera profesio-
nal que se están implantando en las Comunidades Autó-
nomas. ¿Cómo está valorando el Ministerio de Sanidad 
y Consumo estos criterios y qué medidas se están to-
mando al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/128220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo va a convocar el Ministerio de Sanidad y 
Consumo el Foro Marco para el Diálogo Social? y 
¿cuál es la importancia que tiene este Foro para el Mi-
nisterio de Sanidad y Consumo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/128221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las medidas que el Ministerio de Sani-
dad y Consumo va a tomar para desarrollar la Proposi-
ción no de Ley aprobada en la Comisión de Sanidad y 
Consumo relativa a la creación de una especialidad mé-
dica de Urgencias y Emergencias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.
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184/128222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los estudios que se están realizando en 
el Ministerio de Sanidad y Consumo sobre necesidades 
de enfermeras y enfermeras especialistas en el Sistema 
Nacional de Salud y quiénes están participando en di-
chos estudios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/128223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a tomar el Ministerio de Sanidad y 
Consumo para abordar de una forma integral todos los 
problemas de la profesión de Enfermería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/128224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las medidas que va a tomar el Ministro 
de Sanidad y Consumo para evitar las agresiones a los 
profesionales sanitarios del Sistema Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/128225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Ministro de Sanidad y Consumo que 
puede existir la posibilidad de que el colectivo de enfer-
mería pueda prescribir cierto tipo de fármacos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/128226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Ministro de Sanidad y Consumo que 
el desarrollo del Decreto de Especialidades de Enfer-
mería está desarrollándose adecuadamente? ¿Cuándo 
tiene previsto el Ministerio tener desarrolladas todas las 
especialidades de Enfermería que se incluyen en dicho 
Decreto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/128227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
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formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Ministerio de Sanidad y Consumo 
que el Decreto 31/2007, de 30 de enero, de la Generali-
tat de Catalunya, por el que se regulan las condiciones 
para el ejercicio de determinadas terapias naturales vul-
nera la legislación básica estatal en cuanto a la ordena-
ción de las profesiones sanitarias? ¿Cuáles son las 
medidas que va a tomar el Ministerio para anular dicho 
Decreto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/128228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las medidas que va a tomar el Ministe-
rio de Sanidad y Consumo para definir los criterios de 
troncalidad de las diferentes especialidades en Ciencias 
de la Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/128229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones que se están llevando a 
cabo desde el Ministerio de Sanidad y Consumo para 
abordar el modelo formativo de las especialidades de 
Anestesiología y Medicina Intensiva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/128230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué órganos va a considerar adecuados el Ministe-
rio de Sanidad y Consumo para el fomento del Diálogo 
Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/128231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Ministro de Sanidad y Consumo que 
el número de enfermeras por cada 100.000 habitantes 
que existe en España es el adecuado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/128232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Ministro de Sanidad y Consumo que 
el proyecto de Real Decreto por el que se determinan y 
clasifican las especialidades en Ciencias de la Salud y 
se desarrollan determinados aspectos del sistema de 
formación sanitaria especializada va a fomentar la 
igualdad en todo el territorio español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.
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184/128233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las medidas que va a tomar el Ministe-
rio de Sanidad y Consumo para evitar las desigualdades 
laborales entre los MIR de las diferentes Comunidades 
Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/128234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las medidas que va a tomar el Ministro 
de Sanidad y Consumo para que la Psicología sea pro-
fesión sanitaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/128235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa reconocer, como Ministro de Sanidad y 
Consumo, que las competencias profesionales de los 
Técnicos Superiores de Laboratorio en Diagnóstico 
Clínico, de Imagen para el Diagnóstico, de Radiotera-
pia, de Anatomía Patológica-Citología, etc., no son de 
un nivel III, sino de un nivel IV, y que se corresponden 

con una carrera de grado universitaria, como en el resto 
de países de la Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/128236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo va a colaborar el Ministerio de Sanidad y 
Consumo con el Ministerio de Educación para que 
determinadas especialidades de los Técnicos Superiores 
Sanitarios dejen de ser una Formación Profesional de 
grado superior y pasen a ser titulaciones universitarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/128237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el nuevo Ministro de Sanidad y Consumo 
convocar una reunión extraordinaria del Consejo Inter-
territorial del Sistema Nacional de Salud, solicitada por 
distintos Consejeros, dando así cumplimiento a la sen-
tencia de la Audiencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de agosto 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

184/128238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado el Ministerio de Sanidad 
y Consumo, a lo largo de la legislatura, para favorecer 
la creación de unidades de referencia multidisciplinares 
para el tratamiento y la deshabituación alcohólica en el 
Sistema Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/128239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado el Ministerio de Sanidad 
y Consumo, a lo largo de la legislatura, para mejorar el 
diagnóstico y el reconocimiento de los trastornos lími-
tes de la personalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/128240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto por el Ministerio de 
Sanidad y Consumo para desarrollar las diferentes 
especialidades en enfermería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/128241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponteve-
dra, y don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que les sea contestada por escrito.

¿Se ha creado en el seno del Consejo Interterritorial 
del Sistema Nacional de Salud el grupo de trabajo para 
el estudio de los productos recombinantes como alter-
nativa terapéutica de elección en los enfermos hemofí-
licos? ¿Cuál es el calendario de actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián y Mario Mingo 
Zapatero, Diputada.

184/128242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponteve-
dra, y don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta al Gobierno 
para que les sea contestada por escrito.

¿Considera el Gobierno que la utilización de los 
productos recombinantes es la alternativa terapéutica 
de elección para los enfermos hemofílicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2007.—Ana María Pastor Julián y Mario Mingo 
Zapatero, Diputada.

184/128243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Manuel Albendea Pabón, Diputado por 
Sevilla, y don Rafael Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas y delitos cometidos en 
la provincia de Sevilla, indicando la tipología de la 
infracción y el total por municipios en el mes de julio 
del año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2007.—Juan Manuel Albendea Pabón y Rafael 
Hernando Fraile, Diputados.

184/128244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, y 
don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas y delitos cometidos en 
la provincia de Cádiz, indicando la tipología de la 
infracción y el total por municipios en el mes de julio 
del año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2007.—Miguel Arias Cañete y Rafael Hernando 
Fraile, Diputados.

184/128245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
y don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas y delitos cometidos en 
la provincia de Córdoba, indicando la tipología de la 
infracción y el total por municipios en el mes de julio 
del año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2007.—Rafael Merino López y Rafael Hernando 
Fraile, Diputado.

184/128246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández Capel, Diputada por Grana-
da, y don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas y delitos cometidos en 
la provincia de Granada, indicando la tipología de la 
infracción y el total por municipios en el mes de julio 
del año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2007.—Blanca Fernández Capel y Rafael Her-
nando Fraile, Diputados.

184/128247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, y 
don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas y delitos cometidos en 
la provincia de Huelva, indicando la tipología de la 
infracción y el total por municipios en el mes de julio 
del año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2007.—Fátima Báñez García y Rafael Hernando 
Fraile, Diputados.

184/128248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, y don Rafael Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas y delitos cometidos en 
la provincia de Jaén, indicando la tipología de la 
infracción y el total por municipios en el mes de julio 
del año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2007.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta y Rafael 
Hernando Fraile, Diputados.

184/128249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
y don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas y delitos cometidos en 
la provincia de Málaga, indicando la tipología de la 
infracción y el total por municipios en el mes de julio 
del año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2007.—Celia Villalobos Talero y Rafael Hernan-
do Fraile, Diputados.

184/128250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de faltas y delitos cometidos en 
la provincia de Almería, indicando la tipología de la 
infracción y el total por municipios en el mes de julio 
del año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2007.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí Sáez, Diputados.

184/128251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno, de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente está procediendo 
a tramitar el expediente de expropiación del hotel 
«Algarrobico», en el municipio de Carboneras, en 
Almería.

Por su parte, la Junta de Andalucía ha anunciado 
públicamente el ejercicio de retracto para adquirir la 
parcela en la que se construyó el hotel, teniendo depo-
sitado para ello aproximadamente tres millones de 
euros, habiendo señalado que procederá al derribo del 
hotel, que recibió hasta hace un año todos los parabie-
nes del Gobierno y de las Juntas incluidas subvencio-
nes público de todo tipo.

Por todo ello, es por lo que deseamos conocer:

¿En qué consisten las acciones jurídicas del Minis-
terio de Medio Ambiente? ¿Son compatibles con las de 
la Junta de Andalucía?

¿A quién va a adquirir el Ministerio la propiedad a 
la Junta o al propietario?

¿Qué planes y plazos ha establecido el Ministerio 
para el anunciado derribo y restauración de la zona?

¿Cuál va a ser el importe final de todas estas actua-
ciones para el Ministerio de Medio Ambiente incluida 
la restauración de la zona?

¿No hubiera sido más barato para todos haber para-
lizado la construcción del hotel durante la ejecución de 
las obras y antes de que se levantaran las 21 plantas del 
mismo y se invirtieran en dicha construcción más de 
treinta millones de euros, a pocos días de su inaugura-
ción, en vez de en 2006, dos años después de comenzar 
las obras?

¿Tiene conocimiento el Ministerio sobre si se han 
realizado obras en el hotel después de la orden judicial 
de paralización de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 julio 
de 2007.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí Sáez, Diputados.

184/128252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presenta las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para las que se solicita respuesta por escrito.
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Durante los años 2005, 2006 y 2007 se incorporó a 
los Presupuestos generales del Estado dotación presu-
puestaria para la realización de una serie de proyectos e 
inversiones imprescindibles para mejorar la red de Cer-
canías de la Comunidad Autónoma de Madrid.

Esta red de cercanías se encuentra actualmente 
totalmente saturada lo que dificulta la prestación del 
servicio demandado por los madrileños en condiciones 
de eficacia y calidad.

Para solventar esta situación es imprescindible abor-
dar nuevos proyectos entre los que se encuentran los 
estudios correspondientes a la viabilidad de cercanías a 
San Martín de Valdeiglesias o la necesidad de actua-
ción urgente en las líneas férreas en Leganés, Fuenla-
brada, Alcorcón, Móstoles, Pinto y grandes ciudades 
del Corredor del Henares Estas actuaciones tuvieron su 
expresión en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 a través de la aprobación de las corres-
pondientes enmiendas.

Además es imprescindible reforzar la inversión en 
mantenimiento de la red que evite el mayor deterioro 
del servicio y las continuas averías que se producen 
según denuncian los propios usuarios.

Si bien algunas grandes obras ferroviarias están en 
marcha en Madrid, lo cierto es que el servicio de Cer-
canias se ha deteriorado en los últimos años, entre otras 
razones por la incapacidad para dar el servicio a los 
potenciales usuarios sin que se hayan puesto las medi-
das necesarias para ampliar la capacidad de Cercanías 
que la población madrileña demandaba y por el déficit 
sostenido en el mantenimiento de la red.

En estos años Cercanías de Madrid, que da servicio 
a un Área Metropolitana muy poblada tiene enormes 
dificultades para cubrir la demanda real de los viajeros 
que aspiran a utilizar el tren por lo que es de interés de 
muchos ciudadanos de Madrid y de prácticamente 
todos los Ayuntamientos conocer las inversiones que se 
han realizado durante el año 2006 y estos meses del 
año 2007 en el mantenimiento de la red ferroviaria de 
cercanías y el nivel de ejecución de los proyectos apro-
bados en el presupuesto del año 2007.

Por todo ello solicito respuesta por escrito del 
Gobierno a las siguientes cuestiones:

¿Qué actuaciones ha realizado el Ministerio de 
Fomento, cualquiera de las empresas de él dependiente 
Adif o Renfe operadora para cumplir las actuaciones 
aprobadas en los Presupuestos Generales del Estado 
referidos al estudio de viabilidad de la llegada del tren 
de cercanías a San Martín de Valdeiglesias, y las actua-
ciones previstas en líneas férreas en Leganés, Fuenla-
brada, Alcorcón Móstoles, Pinto y grandes ciudades del 
Corredor del Henares?

¿Qué inversión se ha realizado durante el año 2006 
y 2007 en mantenimiento y mejora de la red de Cerca-
nías de la Comunidad de Madrid, en qué proyectos se 
ha empleado y en qué proceso de ejecución se encuen-
tran en estos momentos?

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para dar una 
solución a la situación de saturación del servicio de 
Cercanías de Madrid a corto plazo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de agosto 
de 2007.—Montserrat Muñoz de Diego, Diputada.

184/128253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presenta las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para las que se solicita respuesta por escrito.

El río Jarama a su paso por la Comunidad de Madrid 
ha ido sufriendo a lo largo de los años un progresivo 
deterioro que tiene que ver con numerosas razones, 
entre ellas se encuentran los vertidos incontrolados 
directos al río que incumplen todo tipo de normativa 
legal, y que contribuyen de un modo importante a dete-
riorar la calidad de las aguas.

Estos vertidos en algunos casos de carácter indus-
trial han sido denunciados en numerosas ocasiones 
ante la Confederación Hidrográfica del Tajo por el 
movimiento ecologista madrileño y también por los 
diferentes municipios.

Entre otros casos cabe destacar la denuncia que se 
ha realizado sobre los vertidos que al parecer realiza 
desde hace años la empresa Panrico en el término 
municipal de Paracuellos del Jarama.

La situación de deterioro del río Jarama a su paso 
por la Comunidad de Madrid se agrava por las activida-
des irregulares que se vienen desarrollando y que no 
parece que se corrijan por parte de la Confederación 
Hidrográfica del Tajo a través de su capacidad de inter-
vención e inversión pero también a través de su capaci-
dad de inspección y sancionadora.

¿A la vista de las denuncias recibidas o a través de la 
propia actuación de inspección la Confederación Hidro-
gráfica del Tajo se ha detectado la existencia de vertidos 
ilegales en el río Jarama a su paso por la CAM, y concre-
tamente se ha hecho alguna intervención, inspección o 
apertura de expediente por los vertidos al río que se efec-
túan supuestamente por la empresa Panrico en el término 
municipal de Paracuellos del Jarama?

¿Por parte de la Confederación Hidrográfica del 
Tajo se ha iniciado algún tipo de expediente informati-
vo o sancionador durante los años 2006 y 2007 que 
tenga como causa los vertidos ilegales al río Jarama en 
la Comunidad Autónoma de Madrid y en caso de existir 
cuáles han sido y en que estado de tramitación se 
encuentran?
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¿ Que medidas va a adoptar el Gobierno para corre-
gir la situación de deterioro del Jarama, que proyectos 
tiene en marcha para mejorar la calidad de sus aguas y 
a cuánto asciende la inversión prevista en su caso para 
mejorar el río Jarama a su paso por la Comunidad 
Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2007.—Montserrat Muñoz de Diego, Diputada.

184/128254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué tipo de ayudas sociales son más demandadas 
por ciudadanos inmigrantes en la provincia de Ponte-
vedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué medidas esta adoptando el Gobierno para evi-
tar la «fuga de cerebros» de la población entre 20 y 30 
años en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos pontevedreses entre 20 y 30 años están 
trabajando fuera de su provincia?¿En qué lugares están 
trabajando?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos Km de «barreras quitamiedos» se han 
sustituido para evitar lesiones a motoristas, en los 
años 2004, 2005, 2006 y primer semestre de 2007, en la 
provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas motos se han matriculado en los años 
2004, 2005, 2006 y primer semestre de 2007 en la pro-
vincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/128259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué medidas para prevenir accidentes, entre la 
población juvenil, se han adoptado en los años 2004, 
2005, 2006 y primer semestre de 2007, en la provincia 
de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión en los paradores naciona-
les de la provincia de Pontevedra en 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Diputa-
da por Santa Cruz de Tenerife (Coalición Canaria), 
del Grupo Parlamentario Mixto, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta para la que solicita 
respuesta por escrito.

¿Por qué el Ministerio de Trabajo y Asuntos Socia-
les ha incumplido su promesa de trasladar desde 
Canarias al resto de las Comunidades Autónomas a 
aquellos menores inmigrantes irregulares no acompa-
ñados que se encuentran internados en las Islas hasta 

alcanzar el cupo de 300 que le corresponde al Archi-
piélago?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de agosto 
de 2007.—Ana María Oramas González-Moro, 
Diputada.

184/128262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Diputa-
da por Santa Cruz de Tenerife (Coalición Canaria), 
del Grupo Parlamentario Mixto, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta para la que solicita 
respuesta por escrito.

¿Qué plan de actuación prevé aplicar el Ministerio 
de Trabajo y Asuntos Sociales para reanudar el traslado 
de menores inmigrantes no acompañados desde Cana-
rias al resto de las Comunidades Autónomas, que se 
encuentra paralizado desde el pasado mes de mayo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de agosto 
de 2007.—Ana María Oramas González-Moro, 
Diputada.

184/128263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Diputa-
da por Santa Cruz de Tenerife (Coalición Canaria), 
del Grupo Parlamentario Mixto, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta para la que solicita 
respuesta por escrito.

¿Qué gestiones —especificando cada una de ellas— 
ha realizado el Ministerio de Trabajo y Asuntos Socia-
les ante las distintas Comunidades Autónomas para que 
cumplan el acuerdo de acogida de menores inmigrantes 
no acompañados procedentes de Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de agosto 
de 2007.—Ana María Oramas González-Moro, 
Diputada.

184/128264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Diputa-
da por Santa Cruz de Tenerife (Coalición Canaria), 
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del Grupo Parlamentario Mixto, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta para la que solicita 
respuesta por escrito.

¿Qué avances se han experimentado en las relacio-
nes con el Reino de Marruecos para la devolución a sus 
familias de aquellos menores inmigrantes no acompa-
ñados que actualmente se encuentran en España, espe-
cificando los datos relativos al número de niños que 
han sido trasladados a dicho país durante los tres últi-
mos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de agosto 
de 2007.—Ana María Oramas González-Moro, 
Diputada.

184/128265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Diputada 
por Santa Cruz de Tenerife (Coalición Canaria), 
del Grupo Parlamentario Mixto, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que solicita res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de menores inmigrantes no 
acompañados que acoge actualmente cada una de las 
Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de agosto 
de 2007.—Ana María Oramas González-Moro, 
Diputada.

184/128266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Diputada 
por Santa Cruz de Tenerife (Coalición Canaria), 
del Grupo Parlamentario Mixto, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que solicita res-
puesta por escrito.

¿Cuándo prevé el Ministerio de Trabajo y Asuntos 
Sociales convocar a las Comunidades Autónomas para 
tratar el asunto de los menores inmigrantes no acompa-
ñados, sobre todo teniendo en cuenta los cambios que 
se han registrado al frente de distintas Consejerías con 

motivo de las elecciones autonómicas del pasado día 27 
de mayo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de agosto 
de 2007.—Ana María Oramas González-Moro, 
Diputada.

184/128267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Diputada 
por Santa Cruz de Tenerife (Coalición Canaria), 
del Grupo Parlamentario Mixto, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que solicita res-
puesta por escrito.

¿Cuál es la situación vigente de cada uno de los 
convenios de repatriación de inmigrantes irregulares 
firmado con los países del noroeste africano y la tra-
mitación de aquellos que se encuentran en proceso de 
negociación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de agosto 
de 2007.—Ana María Oramas González-Moro, 
Diputada.

184/128268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Diputada 
por Santa Cruz de Tenerife (Coalición Canaria), 
del Grupo Parlamentario Mixto, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que solicita res-
puesta por escrito.

¿Cuál es la capacidad actual de cada uno de los cen-
tros de internamiento de inmigrantes irregulares exis-
tente en el Estado español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de agosto 
de 2007.—Ana María Oramas González-Moro, 
Diputada.

184/128269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Diputada 
por Santa Cruz de Tenerife (Coalición Canaria), 
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del Grupo Parlamentario Mixto, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que solicita res-
puesta por escrito.

¿Qué avances se han experimentado en el marco de 
las negociaciones con terceros países, a través de la 
Unión Europea, para la creación de centros específicos 
para menores inmigrantes en sus países de origen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de agosto 
de 2007.—Ana María Oramas González-Moro, 
Diputada.

184/128270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Diputada 
por Santa Cruz de Tenerife (Coalición Canaria), 
del Grupo Parlamentario Mixto, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que solicita res-
puesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno del Estado convocar la 
Comisión Bilateral Canarias-Estado en materia de 
inmigración para fijar las directrices con el nuevo equi-
po de la Consejería de Bienestar Social del Gobierno de 
Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de agosto 
de 2007.—Ana María Oramas González-Moro, 
Diputada.

184/128271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas al trato que se le 
da a los ciudadanos procedentes de Uruguay y vigencia 
del Tratado de Amistad de 1870 entre el Estado español 
y la República de Uruguay.

A finales del mes de julio, varios ciudadanos uru-
guayos fueron deportados por las autoridades españolas 
a su país. Unos hechos que fueron motivo de queja por 
parte del Gobierno de Uruguay a través del Canciller 
uruguayo, don Reinaldo Gargano, que se dirigió al 
Gobierno español para expresar su preocupación por 
esta situación que no es nueva.

El Canciller uruguayo mantuvo una reunión sobre 
este problema con el Secretario de Estado español 
para Iberoamérica, don Bernardino León, en la que le 
transmitió el malestar del Ejecutivo de su país por el 
maltrato del que fueron objeto los ciudadanos depor-
tados, recordando que se debe avisar previamente al 
Consulado.

El Gobierno español sabe perfectamente que Uru-
guay y España tienen suscrito un Tratado de Reconoci-
miento, Paz y Amistad que data de 1870, además de 
otro Tratado bilateral firmado en 1992, el Tratado 
General de Cooperación y Amistad entre la República 
del Uruguay y el Estado Español, que en ningún 
momento cuestiona el anterior Tratado.

En esta legislación se reconocen los derechos de sus 
respectivos ciudadanos, legalidad que sí cumple el país 
uruguayo pero que no sigue el Gobierno español que 
aplica a los ciudadanos uruguayos que llegan aquí las 
normas migratorias de la UE. Es decir, reciben el 
mismo trato que otros colectivos de inmigrantes a pesar 
de tener un Tratado en vigor que les ampara para ser 
tratados como los ciudadanos del Estado español.

En este sentido, es necesario recordar al Gobierno 
que el 21 de diciembre de 2005 la Comisión de Asuntos 
Exteriores del Congreso de los Diputados aprobaba a 
instancias del BNG una proposición no de ley que 
emplazaba al Gobierno a aclarar con el Estado urugua-
yo, y en un plazo de cuatro meses, la cuestión del régi-
men de entrada, trabajo y residencia de los ciudadanos 
de Uruguay. Transcribimos literalmente el acuerdo 
alcanzado en la Cámara Baja: «A que, ante la contro-
versia surgida acerca de la interpretación del Tratado de 
Reconocimiento, Amistad y Cooperación de 1870 con 
la República Oriental del Uruguay y las implicaciones 
de la legislación española y de las obligaciones de 
España con la Unión Europea, así como de la diversa 
jurisprudencia española en esta materia, se aborde, en 
el plazo máximo de cuatro meses, conjuntamente con 
las autoridades uruguayas, en el marco de la Comisión 
de Alto Nivel prevista en el Tratado General de 
Cooperación y Amistad de 1992, la cuestión del régi-
men de entrada, trabajo y residencia de los ciudadanos 
uruguayos mediante la aplicación de los criterios más 
favorables».

Por todo lo expuesto, formulamos las siguientes 
preguntas al Gobierno.

¿Qué gestiones ha realizado el Gobierno en cumpli-
miento del acuerdo adoptado en el Congreso el 21 de 
diciembre de 2005 para que «en un plazo máximo de 
cuatro meses» se abordase con las autoridades de Uru-
guay el tema del régimen de entrada, trabajo y residen-
cia de los ciudadanos uruguayos?

¿Ha mantenido el Gobierno español algún contacto 
con su homólogo uruguayo a fin de resolver el proble-
ma del injusto trato que reciben los ciudadanos de Uru-
guay cuando sigue en vigor el Tratado de Amistad 
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de 1870, donde se contempla su estatus de ciudadanos 
con los mismos derechos que los del Estado español?

¿Se han deportado recientemente ciudadanos prove-
nientes de Uruguay a su país? ¿Por qué? ¿Avisaron 
previamente las autoridades españolas a la embajada o 
consulado de Uruguay de estos hechos?

Ante las quejas del Canciller uruguayo, don Reinaldo 
Gargano, por el maltrato recibido por ciudadanos de su 
país, ¿cuál ha sido la respuesta del Ejecutivo español? 
¿Ha acordado el Gobierno español alguna salida a este 
problema?

¿No cree que es hora ya de solventar una situación 
que se repite cada año? Dado que el Tratado de Amis-
tad suscrito con Uruguay en 1870 sigue vigente ¿por 
qué se incumple constantemente por parte del Gobier-
no español en lo que concierne al reconocimiento de 
los derechos de los uruguayos en suelo español?

¿Por qué no aborda el Gobierno sus diferencias en 
lo concerniente a este Tratado con su homólogo uru-
guayo? ¿Piensa que debe revisarse?

¿Va el Gobierno a tratar este problema en la próxi-
ma visita a Madrid programada para el mes de septiem-
bre del presidente uruguayo, don Tabaré Vázquez?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de agosto 
de 2007.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/128272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas al nuevo requisi-
to de informe gubernativo para el procedimiento de 
reagrupamiento familiar de ascendientes de ciudadanos 
en el Estado español que no provienen de la UE.

El Gobierno aprobaba en el pasado mes de febrero 
el Real Decreto 240/2007, de 16 de febrero, sobre 
entrada libre, circulación y residencia en España de 
ciudadanos de los Estados miembros de la UE y de 
otros Estados, donde se contempla un nuevo requisito 
para el procedimiento de reagrupación familiar de 
ascendientes de ciudadanos del Estado español.

La nueva normativa exige que cualquier ciudadano 
del Estado español interesado en que se expida un 
visado de residencia por reagrupación familiar de un 
ascendiente directo, deberá dirigirse a la Subdelega-
ción del Gobierno y solicitar un informe gubernativo 
con carácter previo a que el familiar en cuestión pre-
sente la solicitud de visado en el Consulado.

Se trata de un requisito de recién incorporación 
puesto que el Real Decreto anterior, del año 2003, no 

contemplaba la demanda de un informe gubernativo 
para la reagrupación familiar de ascendientes directos 
de ciudadano español o de su cónyuge.

No se exige este informe gubernativo a los ciudada-
nos de cualquier Estado de la Unión Europea residentes 
en el Estado español que van a realizar reagrupamiento 
familiar. Una situación, pues, que resulta discriminatoria 
y que agudiza la ya existente sensación de ciudadanos de 
primera y de segunda, ciudadanos con facilidades y pri-
vilegios y ciudadanos sometidos a una excesiva buro-
cracia y control.

¿Por qué introdujo el Gobierno a través del Real 
Decreto 240/2007, de 16 de febrero, sobre entrada 
libre, circulación y residencia en España de ciudadanos 
de los Estados miembros de la UE y de otros Estados, 
el requisito de exigencia de un informe gubernativo a 
ciudadanos del Estado español que desean proceder a 
reagrupamiento familiar y que provienen de Estados no 
miembros de la UE?

¿No se trata de un retroceso en los derechos de estos 
ciudadanos cuando en el Real Decreto anterior no se 
contemplaba este requisito?

Una vez incluido este nuevo requisito de informe 
gubernativo ¿por qué se exime de él a ciudadanos de 
cualquier Estado miembro de la UE residentes en el 
Estado español?

¿No se trata de una discriminación entre unos ciuda-
danos y otros que igualmente son ciudadanos europeos, 
en tanto que ciudadanos del Estado español? ¿No cree 
que con este tipo de actuaciones se fijan criterios para 
ciudadanos de primera y ciudadanos de segunda?

¿Está dispuesto el Gobierno a replantearse este 
nuevo requisito y modificar el Real Decreto 240/2007, 
de 16 de febrero, de modo que se vuelva a la situación 
anterior?

¿No debería el Gobierno facilitar el proceso de 
reagrupamiento familiar a los ciudadanos en el Estado 
español, sobre todo por razones humanitarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de agosto 
de 2007.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/128273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a la construcción 
de un edificio por Tragsa en la playa de A Frouxeira 
(Valdoviño).
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La empresa Tragsa está construyendo en la misma 
playa de Frouxeira en Valdoviño (Ferrol) un edificio 
que, según se puede comprobar en las placas y marcos 
de delimitación, se encuentra dentro de dominio públi-
co marítimo terrestre.

En el pasado mes de abril, la Demarcación de Cos-
tas de Galicia derrumbó un edificio de las mismas 
características y a muy poco distancia de la actual ubi-
cación a la que se ha aludido, precisamente por encon-
trarse en terrenos que son dominio público marítimo-
terrestre.

Sin embargo, resulta que el edificio destruido va a 
ser sustituido por otro, actualmente en construcción, 
con lo cual la situación sigue siendo la misma. Las 
obras indican que se trata de una edificación fija que es 
incompatible con lo estipulado en la Ley de Costas, tal 
y como alega en su denuncia de estos hechos ADEGA 
(Asociación para a Defensa Ecolóxica de Galiza).

El edificio en realización se localiza en la misma 
línea de playa, tan sólo a dos metros de la arena. Sin 
olvidar, que se halla en una zona natural de alto valor, 
así catalogada a fin de preservar su hábitat y protegerlo. 
Se trata de un humedal de Importancia Internacional, 
incluido en la lista Ramsar y Zona de Especial protec-
ción de aves. Además, es Zona de Especial Protección 
de los Valores Naturales, forma parte del espacio Costa 
Artabra que fue incluido en la propuesta gallega para la 
Red Europea de Espacios Naturales Natura 2000. Tiene 
asimismo la catalogación de Humedal Protegido. Es 
también un Lugar de Importancia Comunitaria, suelo 
rústico de protección de espacios naturales y suelo rús-
tico de protección de costas.

Lo expuesto constituye argumento suficientemente 
sólido como para que Costas paralice la obra y derrum-
be lo realizado puesto que se sitúa en zona de dominio 
público marítimo-terrestre para lo cual precisa el trámi-
te de información pública; es un lugar natural protegido 
y, por tanto, precisaría de autorización ambiental; y, por 
último, se trata de suelo rústico de protección de costas 
y de especial protección de espacios naturales, necesi-
tando, por ello, de autorización autonómica.

¿Cómo es posible que Tragsa construya este edificio 
dentro de dominio público marítimo-terrestre?

¿No contrasta esta permisividad con el hecho de 
haber derrumbado un edificio de similares característi-
cas a poca distancia del lugar donde está construyendo 
Tragsa este otro?

¿Cuál es la finalidad de esta construcción?
¿Se tuvieron en cuenta las alegaciones de ADEGA?
¿No estamos en una zona de especial valor ecológi-

co, que es necesario proteger?
¿Se está respetando la legalidad estatal y autonómica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de agosto 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/128274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

Está habiendo problemas en los aeropuertos españo-
les con la llegada de turistas chilenos y argentinos que 
tienen acuerdos de exención de visados con España. 
Sin embargo, la policía de fronteras les exige ahora una 
serie de requisitos, basándose en los cuales puede 
negarles el acceso y devolverlos a su país de origen. 
Incluso una línea aérea como Lufthansa les avisa de 
estos posibles requisitos, a pesar de estar exentos de 
visado.

Por todo ello, se presentan las siguientes preguntas:

¿Considera el Gobierno que está cumpliendo el 
Acuerdo de exención de visados con países como 
Argentina y Chile cuando la policía de fronteras espa-
ñola exige en ocasiones requisitos como los que anun-
cia en su página web la compañía Lufthansa y no per-
mite basándose en ellos la entrada en España? ¿No 
teme el Gobierno que las autoridades de Chile y Argen-
tina apliquen la reciprocidad ante estas violaciones de 
los Acuerdos de exención de visados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de agosto 
de 2007.—Gaspar Llamares Trigo, Diputado.

184/128275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para las que solicita 
respuesta por escrito relativas a perímetro de sequridad 
de la Regasificadora de Mugardos (A Coruña).

Uno de los argumentos para fundamentar la inade-
cuación de la ubicación de la planta regasificadora de 
Mugardos (Reganosa) es su proximidad a núcleos urba-
nos. La distancia de protección es de 400 metros, que-
dando algunas casas dentro de este ámbito. El movi-
miento opositor considera que la distancia debía ser 
de 2000 metros.

¿Ha tenido en cuenta el Gobierno la legalidad 
vigente, para este tipo de plantas, a la hora de permitir 
la ubicación de Reganosa, con una distancia de protec-
ción de 400 metros?
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¿Considera el Gobierno problemático que, dentro 
de este perímetro de 400 metros, existan algunas 
viviendas?

¿Puede el Gobierno informar de cuál es la distancia 
de seguridad de las otras regasificadoras existentes en 
el Estado español y si afecta a viviendas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de agosto 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/128276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a problemas y 
seguridad de la entrada y salida de gaseros en la ría de 
Ferrol con destino a Reganosa.

La entrada de gaseros con destino a Reganosa fue, 
en varias ocasiones, origen de conflicto con los maris-
cadores, que consideran perjudicada su actividad 
extractiva. Por otra parte, teniendo en cuenta la ubica-
ción de la Planta Regasificadora dentro de la ría, el 
movimiento opositor juzga carente de seguridad la 
entrada y atraque de este tipo de buques.

¿Está llevando a cabo la Administración algún tipo 
de iniciativa para que los mariscadores no vean entor-
pecida o perjudicada su actividad por el tráfico de gase-
ros en la ría?

¿Garantizan las autoridades marítimas y portuarias 
la seguridad de las operaciones de entrada en la ría y 
atraque de los gaseros con destino a Reganosa, así 
como del vaciado de tanques para la regasificadora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de agosto 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/128277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, doña Ana Belén Vázquez 
Blanco y don Armando González López, Diputados por 
Ourense, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Desde los Ayuntamientos ourensanos de O Bolo, 
Castro Caldelas, Chandrexa de Queixa, Maceda, Manza-
neda, Montederramo, Parada do Sil, Pereiro de Aguiar, 
Pobra de Trives, A Teixeira, Viana do Bolo, Vilariño de 
Conso, San Xoán de Río, Baños de Molgas, Xunqueira 
de Espadanedo, Esgos y por numerosas organizaciones 
sociales, sindicales y políticas de esos municipios se 
viene reivindicando de un modo inequívoco, que en rela-
ción con la autovía A-76, Ponferrada-Ourense, actual-
mente en estudio, el Gobierno escoja el Corredor 3, a 
través de la provincia de Ourense, cuyo trazado está defi-
nido, en los estudios previos, en las proximidades de la 
actual OU-536, OU-636 entre A Rúa y Ourense.

Existe una «Plataforma pro autovía A-76» que cana-
liza estas reivindicaciones y que entre otros actos de 
apoyo convocó el pasado 5 de abril una enorme mani-
festación en la capital de la provincia secundada por 
miles de personas y ayer mismo el 19 de agosto una 
cadena humana a lo largo de la actual C-536 de 10 Km. 
formada también por miles de vecinos de la zona 
ourensana afectada por este corredor.

Este Diputado asistente a ambos actos constató 
directamente el anhelo ciudadano –de todas las edades 
y condiciones– de que el Gobierno se acuerde de las 
grandes necesidades de estas comarcas y también la 
enorme fuerza y determinación con la que se reclama la 
elección por el Ministerio de Fomento del trazado de 
esta autovía por el corredor número 3 ya que supone la 
vertebración de la provincia de Ourense, a través de 
zona oriental.

Insistimos una vez más que este trazado ofrece evi-
dentes ventajas sobre otros que se barajan en la redac-
ción del estudio informativo porque ocasionaría un 
menor impacto ambiental, porque se optimizarían los 
tiempos de recorrido, y porque se abaratarían los costes 
de ejecución material en su construcción; tal y como 
reflejan los informes emitidos por diversas institucio-
nes. Se conseguiría una ordenación territorial en infra-
estructuras más justa, equitativa y homogénea.

Socialmente, es de urgentísima necesidad para ver-
tebrar adecuadamente a los territorios, por los que 
transcurre, con el resto de la provincia de Ourense, con 
el resto de Galicia y con el resto de España, rematándo-
se con una situación de agravio para esas tierras.

Económicamente, es imprescindible para alcanzar 
el desarrollo real de los grandes potenciales de esos 
ayuntamientos, y que se conseguiría con la construc-
ción de una vía de alta capacidad como la futura auto-
vía A-76.

El Gobierno debe saber que esta zona es una de las 
más deprimidas económicamente con un serio proble-
ma de despoblación y de envejecimiento poblacional.

El corredor que se reivindica, el número tres, que 
recorre la provincia de Ourense, pasaría al pié de la 
única estación de esquí de Galicia, que recibe, miles de 
visitantes de España e Portugal, y que con su construc-
ción potenciaría el uso de este tramo de autovía A-76.



Congreso 20 de septiembre de 2007.—Serie D. Núm. 603

1077

¿Atenderá el Gobierno las justas alegaciones que 
fundamentan la reivindicación de que la futura auto-
vía A-76 de Ponferrada a Ourense discurra por el 
corredor número tres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de agosto 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Ana Belén Vázquez 
Blanco y Armando González López, Diputados.

184/128278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El 23 de febrero de 2007 el Gobierno contestaba a la 
pregunta 106.793 de este Diputado respondiendo a la 
petición de información sobre la situación administrati-
va de la Evaluación de Impacto Ambiental del proyecto 
de autovía A-76 entre Ponferrada y Ourense.

Se nos decía que en la primera fase del procedi-
miento de evaluación de impacto ambiental se realiza-
ron las consultas a las entidades previsiblemente afec-
tadas por la ejecución del proyecto, a fin de que puedan 
aportar sus sugerencias, desde el punto de vista ambien-
tal, sobre los contenidos específicos que, a su juicio, 
deberán tenerse en cuenta en la elaboración del estudio 
de impacto ambiental, así como otras alternativas de 
actuación.

El período de consultas que se inició el 3 de octubre 
de 2006 ya finalizó y según respuesta del Gobierno de 
fecha 27 de junio a nuestra pregunta 115.596, se está 
redactando el estudio informativo de ese tramo de esta 
autovía.

¿Ha finalizado la redacción del estudio informativo del 
tramo de la autovía A-76 entre Ourense y Ponferrada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de agosto 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/128279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El 23 de febrero de 2007 el Gobierno contestaba a la 
pregunta 106.793 de este Diputado respondiendo a la 
petición de información sobre la situación administrati-
va de la Evaluación de Impacto Ambiental del proyecto 
de autovía A-76 entre Ponferrada y Ourense.

Se nos decía que en la primera fase del procedi-
miento de evaluación de impacto ambiental se realiza-
ron las consultas a las entidades previsiblemente afec-
tadas por la ejecución del proyecto, a fin de que puedan 
aportar sus sugerencias, desde el punto de vista ambien-
tal sobre los contenidos específicos que, a su juicio, 
deberán tenerse en cuenta en la elaboración del estudio 
de impacto ambiental, así como otras alternativas de 
actuación.

El período de consultas que se inició el 3 de octubre 
de 2006 ya finalizó y según respuesta del Gobierno de 
fecha 27 de junio a nuestra pregunta 115.596, se está 
redactando el estudio informativo de ese tramo de esta 
autovía.

¿Cuándo se someterá al trámite de información 
pública el estudio informativo del tramo de la autovía 
A-76 entre Ourense y Ponferrada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de agosto 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/128280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El 23 de febrero de 2007 el Gobierno contestaba a la 
pregunta 106.793 de este Diputado respondiendo a la 
petición de información sobre la situación administrati-
va de la Evaluación de Impacto Ambiental del proyecto 
de autovía A-76 entre Ponferrada y Ourense.

Se nos decía que en la primera fase del procedi-
miento de evaluación de impacto ambiental se realiza-
ron las consultas a las entidades previsiblemente afec-
tadas por la ejecución del proyecto, a fin de que puedan 
aportar sus sugerencias desde el punto de vista ambien-
tal, sobre los contenidos específicos que, a su juicio, 
deberán tenerse en cuenta en la elaboración del estudio 
de impacto ambiental, así como otras alternativas de 
actuación.
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El período de consultas que se inició el 3 de octubre 
de 2006 ya finalizó y según respuesta del Gobierno de 
fecha 27 de junio a nuestra pregunta 115.596, se está 
redactando el estudio informativo de ese tramo de esta 
autovía.

¿A fecha de respuesta cuál es el estado de ejecución 
del estudio informativo del tramo de la autovía A-76 
entre Ourense y Ponferrada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de agosto 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/128281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Ana Pastor Julián, don Carlos 
Mantilla Rodríguez y doña María Dolores Pan Vázquez 
de la provincia de Pontevedra, y don Celso Delgado 
Arce de la provincia de Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Baiona es un bellísimo Ayuntamiento de la Provin-
cia de Pontevedra, que alcanzó su gloria el día 1 de 
marzo de 1493 cuando la Carabela La Pinta trajo la 
noticia del descubrimiento del nuevo mundo. Hoy es 
una de las localidades emblemáticas del turismo de 
calidad de Galicia, dispone de un magnífico Parador 
Nacional y además es un puerto pesquero y deportivo 
de reconocida importancia.

En estos momentos vecinos y veraneantes habitua-
les de Baiona viven momentos de inquietud pues el 27 
de junio de 2007 el ente «Portos de Galicia», depen-
diente de la Xunta de Galicia sacó a concurso público, 
en el Diario Oficial de Galicia, la concesión para la 
ocupación de la lámina de mar de dominio público en 
el puerto de Baiona, para la construcción y explota-
ción de un polígono de fondeo dedicado a la náutica 
recreativa.

La superficie de la lámina de mar afectada es de más 
de 36.000 metros cuadrados, situada en una zona de 
playa y banco marisquero. Esa área constituye un 
importante vivero natural donde se desarrolla histórica-
mente una relevante actividad pesquera y marisquera 
(tanto a pie como a flote), y destaca por su importancia 
como banco de almeja fina, almeja babosa, reloxo y 
longueirón, del que se nutren los bancos colindantes y 
en el que faenan habitualmente 70 marineros, 35 maris-

cadoras y 27 embarcaciones dedicadas a la nasa de la 
nécora.

Esta tramitación administrativa se hizo sin hablar 
con ninguno de los sectores afectados especialmente 
con la cofradía de pescadores de modo que se ha produ-
cido una importante reacción popular.

Nadie duda en Baiona de que el desarrollo de la 
náutica recreativa contribuye al avance turístico y eco-
nómico de la villa, pero la preocupación actual es 
grande puesto que un crecimiento de nuevos fondeos 
sin planificación como el que se pretende puede con-
ducir a una crisis medioambiental, económica y social 
importante.

El Pleno de la Corporación del Ayuntamiento de 
Baiona, reunido el 5 de julio de 2007, acordó, por una-
nimidad, requerir que el ente Portos de Galicia paralice 
este concurso al entender que situar un polígono de 
fondeo de tan gran tamaño en una zona de especial sen-
sibilidad ambiental crearía unas consecuencias medio-
ambientales, económicas y sociales de incalculable 
alcance.

El Ministerio de Medio Ambiente es el departamen-
to encargado de la propuesta y ejecución de la política 
del Gobierno en materia de conservación de la natura-
leza, desarrollo sostenible, impacto ambiental y orde-
nación de la flora, la fauna, los hábitat y los ecosiste-
mas naturales, así como de la colaboración con las 
Comunidades Autónomas para la realización de las 
actuaciones que correspondan en estas materias, la ges-
tión y custodia del dominio público marítimo terrestre 
y de todas sus actuales competencias.

Corresponde al Ministerio de Medio Ambiente, en 
el ámbito de competencias del Estado, la gestión direc-
ta del dominio público marítimo-terrestre, así como la 
coordinación de actuaciones, la cooperación y la con-
certación en el diseño y aplicación de todas las políti-
cas que afecten al ámbito de competencias de las 
Comunidades Autónomas y de las restantes Adminis-
traciones públicas, propiciando su participación a tra-
vés de los órganos e instrumentos de cooperación ade-
cuados.

Como parte integrante del Ministerio de Medio 
Ambiente, la Dirección General de Costas tiene entre 
sus fines primordiales, el desarrollo y ejecución de la 
política ambiental en materia de costas, que se concreta 
en la protección y conservación de los sistemas litora-
les y marinos.

En consecuencia sin perjuicio de las competencias 
de la Xunta de Galicia entendemos que debe el Minis-
terio de Medio Ambiente tomar posición en este impor-
tante tema.

¿Actuará el Ministerio de Medio Ambiente en el 
ámbito de sus competencias para impedir que se autori-
ce la ocupación de la lámina de mar de dominio público 
en el puerto de Bainoa, para la construcción y explota-
ción de un nuevo polígono de fondeo dedicado a la 
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náutica recreativa en una zona de especial sensibilidad 
ambiental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de agosto 
de 2007.—Ana Pastor Julián, Carlos Mantilla Rodrí-
guez, María Dolores Pan Vázquez y Celso Delgado 
Arce, Diputados.

184/128282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

Don Manuel Azaña Díaz, periodista y escritor, fue 
Presidente del Gobierno entre octubre de 1931 y sep-
tiembre de 1933, y Presidente de la Segunda República 
Española desde el 10 de mayo de 1936 hasta el 27 de 
febrero de 1939. Exiliado a Francia, falleció el 4 de 
noviembre de 1940 en la habitación número 11 del Hotel 
du Midi, en la localidad de Montauban, en cuyo cemen-
terio reposan sus restos (Trapéze Q, Section 7). Dejó 
escrito que no se movieran del sitio donde reposan.

Hoy día, casi sesenta y siete años después de la 
muerte de Azaña, su tumba se encuentra en un lamenta-
ble estado de abandono.

Del mismo modo, nada recuerda el paso de Azaña 
por el pueblo francés de Collonges-Sous-Salève, a 
pocos metros de la frontera con Suiza y lugar inicial de 
su exilio.

¿Considera el Gobierno satisfactorio el abandono en 
que se encuentra la tumba del presidente Azaña, elegi-
do democráticamente, mientras los restos del dictador 
Francisco Franco siguen siendo realzados en el Valle de 
los Caídos, un sitio oficial mantenido con el dinero de 
los contribuyentes?

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para, en 
coordinación con el Estado francés y las autoridades 
locales competentes,

a) para que la tumba del Presidente de la II Repú-
blica Española en Montauban tenga una presencia ade-
cuada a su cargo y representación, así como que se 
garantice su correcto mantenimiento;

b) para que se coloque una placa rememorativa del 
paso de Azaña por la localidad de Collonges-sous-Salé-
ve, lugar inicial de su exilio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de agosto 
de 2007.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/128283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta por escrito.

El 15 de julio de 2007, un terremoto de grado 6,8 en 
la escala Richter provocó una fuga radiactiva en la cen-
tral nuclear de Kashiwazaki-Kariwa, la más grande del 
mundo. Aquí en España, también durante el verano se 
han producido dos inusuales seismos, el primero el 7 de 
junio en Escopete (Guadalajara), de magnitud 4,1, y el 
segundo el 12 de agosto en Pedro Muñoz (Ciudad 
Real), seguidos de un centenar de movimientos sísmi-
cos, algunos de cierta entidad, como el ocurrido el 13 
de agosto, de magnitud 3,1, en Arenas de San Gregorio, 
también en Ciudad Real.

Estos últimos seísmos se han producido en Castilla-
La Mancha, territorio que alberga a dos centrales 
nucleares, la de Zorita y la de Trillo.

¿Qué medidas ha tomado o piensa tomar el Gobier-
no para?

a) Cartografiar la falla o fallas de los movimientos 
sísmicos acaecidos durante este verano en Castilla-La 
Mancha.

b) Valorar si el riesgo potencial de movimientos 
sísmicos ha aumentado en dicha Comunidad Autónoma.

c) Valorar la posibilidad de que la Comisión Per-
manente de Normas Sismorresistentes (CPNS) revise 
los coeficientes de riesgo de las normas NCSE.

d) Informar a las instituciones locales y a la pobla-
ción de la magnitud del riesgo potencial que estos 
movimientos podrían causar a las centrales nucleares y, 
por ende, al conjunto de los ciudadanos.

e) Contemplar la conveniencia del cierre de las 
centrales nucleares de Zorita y Trillo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de agosto 
de 2007.—Monserrat Muñoz de Diego, Diputada.

184/128284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

Desde los primeros anuncios sobre los peligros de la 
cocaína el consumo se multiplicó por 10 en los meno-
res de dieciocho años: del 0,2 % se ha pasado al 2 % de 
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jóvenes que admiten haberla consumido en el último 
mes, y al 7 % que la han consumido en el último año.

Hasta ahora han primado las campañas generales 
de prevención, poniendo el énfasis en los peligros 
extremos, basadas en elementos como el gusano, las 
ambulancias y la muerte. Es cierto que en 2006 hubo 
más de 40 muertes por consumo de cocaína.

Desde las profesiones sanitarias emerge la opinión 
de que, junto a las campañas generales, y teniendo en 
cuenta la complejidad y la diversidad de los sectores de 
la población potencialmente afectados por el riesgo de 
adicción, quizás sería acertado programar campañas 
específicas, dirigidas a poblaciones delimitadas y apor-
tando alternativas concretas a problemas y situaciones 
reales, así como acciones de formación constante en la 
escuela, el trabajo y la familia.

— ¿Qué valoración hace el Gobierno de la efica-
cia de las campañas de prevención del consumo de 
drogas?

— ¿Contempla el Gobierno la posibilidad de com-
plementar las campañas generales con otras más deli-
mitadas, dirigidas a abordar situaciones de riesgo espe-
cíficas, así como programar acciones constantes de 
formación en la escuela, el trabajo y la familia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de agosto 
de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada del 
Grupo Parlamentario Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya.

184/128285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

En un reciente informe, el Departamento del Tesoro 
de Estados Unidos afirma que España es el principal 
centro europeo de blanqueo del dinero acumulado por 
las redes de distribución de cocaína por parte de los 
cárteles de narcotraficantes colombianos. Estas organi-
zaciones criminales invierten su botín en distintas redes 
de empresas pantalla en sociedades inmobiliarias, y en 
sectores tan diversos como los servicios, la impresión y 
la informática.

Por todo ello se pregunta:

— ¿Qué medidas tiene contempladas el Gobierno 
para desmantelar las redes de blanqueo de dinero deri-
vado del narcotráfico, tanto en materia de inversiones 

en recursos humanos y materiales, como en coopera-
ción con los demás socios de la Unión Europea, con los 
países de América Latina y con Estados Unidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de agosto 
de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada del 
Grupo Parlamentario Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya.

184/128286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

A finales de mayo de 2007, unos 88.000 millones de 
euros en billetes y monedas circulaban en España, 
cuando en enero de 2002 tan sólo eran 40.000. Ese 
rápido aumento levanta muchas sospechas entre los 
analistas, sobre todo porque ha sido determinado por la 
proliferación de los billetes de 500 euros, cuyo número 
ha pasado de 12 millones en 2002 a 113 millones de 
billetes en la actualidad, el 26 % del total de la zona 
euro.

Las causas de este incremento de efectivo en circu-
lación, y muy especialmente de los billetes de 500 
euros, podrían estar en la economía sumergida y en el 
dinero producido por actividades delictivas.

Por todo ello se pregunta:

— ¿Qué medidas tiene contempladas el Gobierno 
para identificar a los tenedores de billetes de 500 euros 
e investigar su procedencia?

— ¿Cuántos expedientes ha enviado a la fiscalía la 
Agencia Tributaria?

— ¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para 
aumentar los recursos humanos y materiales de la 
Agencia Tributaria asignados a investigación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de agosto 
de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada del 
Grupo Parlamentario Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya.

184/128287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
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Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a viviendas afecta-
das por el área de protección de Reganosa (Mugardos, 
A Coruña).

Dentro del área de protección de 400 metros de 
Reganosa (Mugardos, A Coruña), aprobada por el 
Ministerio de Industria, han quedado varias casas habi-
tadas. Sus propietarios llevan un mes encerrados en el 
Ayuntamiento en protesta por lo que consideran una 
afectación grave a sus viviendas por la ubicación de la 
regasificadora. Pretenden que se busque una solución 
por parte de las Administraciones competentes, funda-
mentalmente el Ministerio, ya que fue quien dio los per-
misos para la puesta en funcionamiento de Reganosa.

¿Piensa el Ministerio de Industria colaborar en la 
búsqueda de solución a las demandas que plantean los 
vecinos con viviendas ubicadas dentro del área de pro-
tección de Reganosa?

¿Va a recibir a una comisión de estos vecinos para 
escuchar directamente sus preocupaciones y demandas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de agosto 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/128288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa al grado de ejecución 
de las partidas destinadas en los Presupuestos Genera-
les del Estado 2007 a la construcción de la Circunvala-
ción de Pontevedra.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
presente año 2007 figura, en la sección 17 del Minis-
terio de Fomento, una partida presupuestaria cifrada 
en 3.100.000 euros destinada a la construcción de la 
Circunvalación de Pontevedra. Una cantidad económi-
ca que fue incluida en los Presupuestos Generales a raíz 
de la negociación mantenida entre el BNG y el Grupo 
Parlamentario Socialista con el objetivo de incrementar 
las partidas correspondientes a Galicia, en este caso en 
lo concerniente al capítulo de las infraestructuras via-
rias gallegas.

A estas alturas del año, ¿cuál es el grado de ejecu-
ción de la partida de 3.100.000 euros destinada a la 
construcción de la Circunvalación de Pontevedra?

¿Garantiza el Gobierno que esta cantidad se va a 
invertir antes de finalizar el año?

¿En qué situación de tramitación administrativa se 
encuentra este proyecto de gran importancia para la 
ciudad pontevedresa?

¿Qué plazos se manejan para la realización de la 
Circunvalación de Pontevedra?

¿Cuál es la fecha prevista de finalización de esta 
actuación? ¿Cuándo podrá la ciudadanía de Pontevedra 
disfrutar de los beneficios de una infraestructura viaria 
por la que llevan aguardando mucho tiempo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de agosto 
de 2007.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/128289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a grado de ejecución 
de las partidas consignadas en los Presupuestos Genera-
les del Estado 2007 para la realización de la variante de 
Cerdedo N-541 y la variante de A Estrada en la N-640.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
presente ejercicio 2007 figura, en la sección 17 del 
Ministerio de Fomento, una partida presupuestaria 
cifrada en 360.000 euros para la variante denominada 
«N-541 variante de Cerdedo». En relación a la misma 
comarca A Estrada-Deza, también se incluye una par-
tida de 400.000 euros para el proyecto de variante de 
A Estrada en la N-640. Se trata de cantidades económi-
cas incluidas en los Presupuestos Generales tras la 
negociación mantenida entre el BNG y el Grupo Parla-
mentario Socialista para aumentar las partidas corres-
pondientes a Galicia, en este caso en lo concerniente al 
capítulo de las infraestructuras viarias gallegas.

Ambos son proyectos viarios largamente demanda-
dos por la sociedad de esta comarca pontevedresa nece-
sitada de estas infraestructuras. Variantes que resolve-
rían los problemas viarios que día a día padecen los 
habitantes de la zona. Un síntoma esperanzador y que 
daría lugar al optimismo sería que el Ministerio de 
Fomento comenzase con la tramitación de los dos pro-
yectos antes de terminar el año.

¿Cuál es el grado de ejecución de la partida presu-
puestaria de 360.000 euros destinada para este año 2007 
al proyecto N-541 variante de Cerdedo?

¿Va el Gobierno a invertir la cantidad acordada 
antes de finalizar el año?

¿En qué situación administrativa se encuentra este 
proyecto viario? ¿Qué plazos temporales se prevén 
para su ejecución?
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¿Cuándo calcula el Ministerio de Fomento que 
podría estar terminada?

Respecto a la partida de 400.000 euros para el pro-
yecto de variante A Estrada en la N-640, ¿cuál es el 
grado de ejecución de la misma?

¿Asegura el Ministerio que la partida para esta 
variante se va a gastar en este año?

¿En qué situación de trámite administrativo se halla 
este proyecto viario? ¿Es posible ofrecer una planifica-
ción temporal de su ejecución? ¿Cuál sería?

¿Cuándo estaría terminada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de agosto 
de 2007.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/128290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Emilio Olabarria Muñoz, Diputado por Álava y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Vasco (EAJ-
PNV), al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula las siguientes preguntas, de las cuales 
desea obtener respuesta por escrito.

De las noticias inciertas sobre la continuidad de la 
explotación de la Central Nuclear de Santa María de 
Garoña, la más antigua del Estado español y con pro-
blemas de infraestructuras conocidas, este Diputado 
pregunta al Gobierno: ¿En qué fecha exacta piensa el 
Gobierno paralizar la actividad de la Central Nuclear y 
proceder a su desmantelamiento? ¿Piensa el Gobierno 
cumplir los requerimientos cronológicos del Plan de 
Amortización de Centrales Nucleares elaborado por él 
mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de agosto 
de 2007.—Emilio Olabarria Muñoz, Diputado.

184/128291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro, Diputada por Asturias, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la situación administrativa en la que se 
encuentra el proyecto de Red Eléctrica Española para 

trasladar la subestación de Lada a la ladera del Alto de 
San Emiliano (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de agosto 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/128292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas se han adoptado por el Gobierno para 
corregir la grave crisis producida como consecuencia 
de la caída de precios de la merluza del Gran Sol?

¿Qué medidas se han adoptado por el Gobierno para 
corregir la grave crisis por la caída de precios del boni-
to del norte durante la última costera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de agosto 
de 2007.—Joaquín María García Díez, Diputado.

184/128293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
doña Ángeles Font Bonmatí, Diputada por Guadalajara, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Ministerio de 
Sanidad y Consumo ante la retirada de 500.000 jugue-
tes por parte de la empresa Mattel, por considerarlos 
peligrosos para los niños?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de agosto 
de 2007.—Ana Pastor Julián y Ángeles Font Bonma-
tí, Diputadas.

184/128294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
doña Ángeles Font Bonmatí, Diputada por Guadalajara, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el nivel de plomo encontrado en algu-
nos juguetes de la marca Mattel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de agosto 
de 2007.—Ana Pastor Julián y Ángeles Font Bonma-
tí, Diputadas.

184/128295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
doña Ángeles Font Bonmatí, Diputada por Guadalajara, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos juguetes, con alto contenido en plomo, 
han sido vendidos en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de agosto 
de 2007.—Ana Pastor Julián y Ángeles Font Bonma-
tí, Diputadas.

184/128296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
doña Ángeles Font Bonmatí, Diputada por Guadalajara, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos juguetes con imanes que se desprenden y 
pueden ser tragados por niños, han sido vendidos en 
España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de agosto 
de 2007.—Ana María Pastor Julián y Ángeles Font 
Bonmatí, Diputadas.

184/128297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
doña Ángeles Font Bonmatí, Diputada por Guadalajara, 

pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la valoración, por parte del Ministro de 
Sanidad, sobre la poca eficacia de los controles de 
seguridad sobre productos tóxicos y/o peligrosos que 
atraviesan nuestra frontera y que, como en el caso de 
Mattel, se ponen directamente a la venta para niños en 
forma o formando parte de los juguetes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de agosto 
de 2007.—Ana María Pastor Julián y Ángeles Font 
Bonmatí, Diputadas.

184/128298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
doña Ángeles Font Bonmatí, Diputada por Guadalajara, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

La retirada voluntaria de los juguetes que contienen 
sustancias tóxicas realizadas por Mattel revela la poca 
eficacia de los controles de seguridad por parte de las 
distintas administraciones, puesto que no han sido éstas 
las que lo han detectado, por lo tanto, ¿qué actuaciones 
tiene previstas el Ministerio de Sanidad y Consumo 
para evitar que se produzcan incidentes como éste?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de agosto 
de 2007.—Ana María Pastor Julián y Ángeles Font 
Bonmatí, Diputadas.

184/128299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
doña Ángeles Font Bonmatí, Diputada por Guadalajara, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones está realizando el Ministerio de 
Sanidad para detectar si otras empresas comercializa-



Congreso 20 de septiembre de 2007.—Serie D. Núm. 603

1084

doras de juguetes, distintas a la de Mattel, están produ-
ciendo juguetes con los mismos componentes peligro-
sos de dicha empresa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de agosto 
de 2007.—Ana María Pastor Julián y Ángeles Font 
Bonmatí, Diputadas.

184/128300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
doña Ángeles Font Bonmatí, Diputada por Guadalajara, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Sanidad abrir un 
expediente sancionador contra la empresa Mattel por 
comercializar productos tóxicos y con riesgo para la 
seguridad de los niños?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de agosto 
de 2007.—Ana María Pastor Julián y Ángeles Font 
Bonmatí, Diputadas.

184/128301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
doña Ángeles Font Bonmatí, Diputada por Guadalajara, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa exigir el Ministerio de Sanidad el pago de 
los costes que supone la movilización de los inspecto-
res en consumo de las diferentes comunidades autóno-
mas para retirar los juguetes defectuosos puestos en el 
mercado a la empresa Mattel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de agosto 
de 2007.—Ana María Pastor Julián y Ángeles Font 
Bonmatí, Diputadas.

184/128302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
doña Ángeles Font Bonmatí, Diputada por Guadalajara, 

pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa realizar el Ministerio de Sanidad alguna 
actuación ante la Comunidad Europea para que la 
marca impresa CE en distintos productos sea garantía 
de calidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de agosto 
de 2007.—Ana María Pastor Julián y Ángeles Font 
Bonmatí, Diputadas.

184/128303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
doña Ángeles Font Bonmatí, Diputada por Guadalajara, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el listado completo de los juguetes que con-
tienen plomo con niveles superiores a los permitidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de agosto 
de 2007.—Ana María Pastor Julián y Ángeles Font 
Bonmatí, Diputadas.

184/128304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
doña Ángeles Font Bonmatí, Diputada por Guadalajara, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el listado completo de los juguetes que con-
tienen piezas (imanes) que pueden desprenderse fácilmen-
te y ser tragados por niños, poniendo en riesgo su salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de agosto 
de 2007.—Ana María Pastor Julián y Ángeles Font 
Bonmatí, Diputadas.
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184/128305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
doña Ángeles Font Bonmatí, Diputada por Guadalajara, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno de España exigir al resto 
de los Estados miembros de la Unión Europea que se 
extremen los controles de calidad de los productos pro-
cedentes de países no comunitarios y que como en el 
caso Mattel pueden resultar peligrosos para la salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de agosto 
de 2007.—Ana María Pastor Julián y Ángeles Font 
Bonmatí, Diputadas.

184/128306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
doña Ángeles Font Bonmatí, Diputada por Guadalajara, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué controles se realizan en las distintas fronteras 
(marítimas, terrestres o aéreas) sobre la entrada de 
juguetes a España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de agosto 
de 2007.—Ana María Pastor Julián y Ángeles Font 
Bonmatí, Diputadas.

184/128307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
doña Ángeles Font Bonmatí, Diputada por Guadalajara, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas se están tomando por parte del Minis-
terio de Sanidad para comprobar que no existen otros 
juguetes que también, como en el caso de Mattel, con-

tengan plomos o imanes que puedan poner en peligro la 
salud de los niños?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de agosto 
de 2007.—Ana María Pastor Julián y Ángeles Font 
Bonmatí, Diputadas.

184/128308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
doña Ángeles Font Bonmatí, Diputada por Guadalajara, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué mecanismos de control piensa activar el 
Ministerio de Sanidad para comprobar que todos los 
juguetes defectuosos fabricados por Mattel han sido 
retirados del mercado, tanto de los grandes almacenes 
como de los pequeños establecimientos que pueden 
comercializarlos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de agosto 
de 2007.—Ana María Pastor Julián y Ángeles Font 
Bonmatí, Diputadas.

184/128309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta las siguientes preguntas, para las que solici-
ta respuesta por escrito, relativas a las deficiencias de 
personal en las comisarías de las principales ciudades de 
Galicia y problemas en la atención a la ciudadanía para 
tramitar el DNI electrónico.

En principio, la tarea de renovar el DNI debería 
resultar sencilla y no suponer una importante pérdida 
de tiempo para la ciudadanía que debe realizar este trá-
mite. Sin embargo, desde que hace meses entró en 
vigor el DNI electrónico, las colas en las comisarías de 
las principales ciudades gallegas, A Coruña, Santiago, 
Ourense, Vigo, Ferrol, Pontevedra y Lugo, llegan a ser 
insostenibles. Un hecho que se ha visto agravado 
durante el período estival debido a la falta de personal. 
Es tal la deficiencia en el servicio a la ciudadanía que 
ha habido casos de personas que han pasado la noche a 
la intemperie delante de una comisaría a fin de lograr 
llevar a efecto la renovación de este documento.
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La insuficiencia de personal es clamorosa y, con 
toda seguridad, es la razón que motiva que en cuanto 
estas comisarías abren sus puertas agoten a primera 
hora los turnos para realizar el trámite. Las personas 
que no logran cita se ven obligadas a volver al día 
siguiente o incluso en días posteriores hasta conseguir 
renovar su DNI. Ésta es la situación día tras día desde 
principios de año, empeorada en estos meses de verano.

Sirva de ejemplo la comisaría de A Coruña que se 
encarga de esta labor. A las ocho de la mañana abre sus 
puertas y distribuye los 200 números de turno para el 
día, una vez agotados, situación que se repite a diario, 
los ciudadanos que han quedado sin turno tienen que 
repetir la operación al día siguiente o sucesivos, pasan-
do por situaciones rocambolescas como tener que plan-
tarse delante de las dependencias policiales a las cinco 
de la madrugada, como está ocurriendo en la comisaría 
de San Amaro en Ferrol, donde, por cierto, sólo repar-
ten 90 citas diarias.

Este tipo de situaciones dan muestra de un engrana-
je administrativo poco eficiente, atrasado, nada moderno 
y muy poco adaptado a las necesidades de la ciudada-
nía. Es deber del Gobierno ofrecer un servicio útil, ágil 
y que facilite los trámites a la ciudadanía a la que sirve. 
Siempre pueden darse problemas, pero lo que no es de 
recibo es que esos problemas, como en este caso, se 
reiteren a lo largo de los meses y la Administración del 
Estado no haga nada para resolver las interminables 
esperas de la ciudadanía gallega para obtener un simple 
DNI electrónico. Reforzar el personal, ampliar horarios 
o abrir más dependencias destinadas a esta tarea pue-
den ser algunas de las medidas que el Ministerio del 
Interior tenía que haber adoptado hace tiempo en previ-
sión de la avalancha de personas que tienen que pasar 
este papeleo.

¿Conoce el Ministerio del Interior el problema que 
desde hace meses arrastran las comisarías de las princi-
pales ciudades de Galicia que a diario son incapaces de 
hacer frente a las interminables colas para gestionar el 
trámite del DNI electrónico?

¿Considera el Gobierno razonable que la ciudadanía 
tenga que pasar la noche a la intemperie o situarse a la 
puerta de las comisarías de madrugada para lograr rea-
lizar un trámite que debería ser simple y sencillo? ¿No 
le parece que se trata de una situación anacrónica, 
impropia de una Estado actual?

¿A qué se debe este lento proceder de la Adminis-
tración del Estado y la ineficacia en el servicio a la 
ciudadanía? ¿Cree que es de recibo que no se facilite a 
la ciudadanía un servicio útil, eficaz y rápido?

¿Por qué no se han adoptado medidas cuando el 
problema del atasco en las comisarías gallegas lleva 
meses sobre la mesa?

¿Va el Ministerio del Interior a aumentar las planti-
llas de las comisarías de las principales ciudades de 
Galicia destinadas a tramitar el DNI electrónico?

¿Está dispuesto el Gobierno a adoptar otras medi-
das, como habilitar otras dependencias policiales o 
ampliar horarios, a fin de ofrecer un mejor servicio a la 
ciudadanía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de agosto 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/128310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera aún el Gobierno que la crisis crediticia 
de los mercados internacionales no afectará a la econo-
mía española?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de agosto 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/128311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cómo valora el hecho de que la CNMV haya iden-
tificado 15 fondos afectados por la crisis?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de agosto 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/128312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
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gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Ante las medidas adoptadas por el BCE y los 
gobiernos de otras naciones, ¿piensa el Gobierno tomar 
alguna decisión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de agosto 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/128313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que los indicadores econó-
micos de la economía española siguen invitando al 
optimismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de agosto 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/128314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo valora el Gobierno los siguientes datos?:

España a la cola en incremento de la productividad 
en el año 2006. El segundo país por la cola con un cre-
cimiento del 0,5 por 100.

Crecimiento del paro en el mes de julio por primera 
vez en años.

Descenso del 5 por 100 en el consumo eléctrico, 
incluido el industrial.

Desequilibrio creciente de la balanza por cuenta 
corriente.

Disminución de las expectativas de los consumido-
res e inicios de estancamiento del consumo.

Parón en el sector de la construcción (primer contri-
buyente al PIB).

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de agosto 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/128315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿No es paradójico que mientras la confianza de los 
ciudadanos en el futuro de la economía se reduce, los 
mensajes del Gobierno sean cada vez más triunfalistas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
agosto de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, 
Diputado.

184/128316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante una posible ralentización de la economía, ¿qué 
medidas tomará el Gobierno y, en particular, va a incorpo-
rar en los Presupuestos, los efectos de la crisis financiera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de agosto 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/128317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué medidas tomará el Gobierno para evitar que el 
parón en el sector de la construcción no contagie a 
otros sectores económicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de agosto 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/128318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que, tras cuatro años de 
gestión, se han construido las bases para una economía 
sólida que pueda apostar por un modelo de crecimien-
to, basado en la competitividad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de agosto 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/128319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿No cree el Gobierno que ha llegado la hora de rea-
lizar ambiciosas reformas fiscales y estructurales que 
den flexibilidad a la economía para mantener el creci-
miento en un entorno cada vez más difícil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de agosto 
de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/128320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Georgina Oliva i Peña, Diputada por el Grupo 
Parlamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 

las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

Según el acuerdo del Consejo de Ministros por el 
que se adoptan acciones para dar cumplimiento a las 
propuestas aprobadas por unanimidad por el Congreso 
de los Diputados en materia de violencia de género, 
antes del día 31 de julio de 2007 se convocarían confe-
rencias sectoriales para acordar con las comunidades 
autónomas la coordinación de distintos aspectos de la 
aplicación de la Ley Integral de Medidas contra la Vio-
lencia de Género como la protección económica, los 
juzgados de violencia, las ayudas a la vivienda, el fun-
cionamiento de los puntos de encuentro, el servicio 
telefónica y la infamación estadística.

Por todo lo expuesto, solicitamos respuesta a las 
siguientes preguntas:

1. ¿Se ha convocado dichas conferencias secto-
riales?

En caso afirmativo ¿Cuáles han sido los acuerdos de 
cooperación, y sobre que aspectos de la mencionada ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de agosto 
de 2007.—Georgina Oliva i Peña, Diputada.

184/128321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Georgina Oliva i Peña, Diputada por el Grupo 
Parlamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de Congreso de los Diputados, presenta las 
siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

Según el acuerdo del Consejo de Ministros por el 
que se adoptan acciones para dar cumplimiento a las 
propuestas aprobadas por unanimidad por el Congreso 
de los Diputados en materia de violencia de género, 
antes del día 31 de julio de 2007 se diseñaría un plan de 
comunicación de carácter sostenido que incluyese cam-
pañas de sensibilización sobre el fenómeno de la vio-
lencia de género.

Por todo lo expuesto, solicitamos respuesta a las 
siguientes preguntas:

1. ¿Se ha elaborado dicho plan de comunicación?

En caso afirmativo:

2. ¿Cuáles son las directrices básicas de dicho plan?
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3. ¿Se han elaborado las mencionadas campañas 
de sensibilización?

4. ¿Cuáles son las directrices básicas de dichas 
campañas de sensibilización?

5. ¿Cuál es la periodicidad de estas campañas de 
sensibilización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de agosto 
de 2007.—Georgina Oliva i Peña, Diputada.

184/128322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Georgina Oliva i Peña, Diputada por el Grupo 
Parlamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de Congreso de los Diputados, presenta las 
siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

Según el acuerdo del Consejo de Ministros por el 
que se adoptan acciones para dar cumplimiento a las 
propuestas aprobadas por unanimidad por el Congreso 
de los Diputados en materia de violencia de género, a 
lo largo de todo el mes de julio, el Ministerio de Justi-
cia debería difundir los «Criterios comunes y homogé-
neos para la formación de los operadores jurídicos que 
actúan en los Juzgados de Violencia exclusivos o com-
patibles». 

Por todo lo expuesto, solicitamos respuesta a las 
siguientes preguntas:

1. ¿Se han difundido dichos «Criterios»?

En caso afirmativo:

2. ¿Cómo se ha realizado dicha difusión?
3. ¿Cómo se valora esta difusión?
4. ¿En qué consisten estos «Criterios»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de agosto 
de 2007.—Georgina Oliva i Peña, Diputada.

184/128323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Georgina Oliva i Peña, Diputada por el Grupo 
Parlamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de Congreso de los Diputados, presenta las 
siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

Según el acuerdo del Consejo de Ministros por el 
que se adoptan acciones para dar cumplimiento a las 
propuestas aprobadas por unanimidad por el Congreso 
de los Diputados en materia de violencia de género, 
antes del día 30 de julio de 2007 el Ministerio del Inte-
rior debería proponer a las Comunidades Autónomas 
con policía propia y a la Federación Española de Muni-
cipios y Provincias los criterios comunes y homogé-
neos para la formación en igualdad y en violencia sobre 
la mujer de los Cuerpos de Seguridad.

Por todo lo expuesto, solicitamos respuesta a las 
siguientes preguntas:

1. ¿Se ha realizado esta propuesta con las Comu-
nidades Autónomas y la FEMP?

2.  En caso afirmativo, ¿en qué consisten estos 
criterios comunes y homogéneos para la formación en 
igualdad y en violencia sobre la mujer de los Cuerpos 
de Seguridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de agosto 
de 2007.—Georgina Oliva i Peña, Diputada.

184/128324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Georgina Oliva i Peña, Diputada por el Grupo 
Parlamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de Congreso de los Diputados, presenta las 
siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

Según el acuerdo del Consejo de Ministros por el 
que se adoptan acciones para dar cumplimiento a las 
propuestas aprobadas por unanimidad por el Congreso 
de los Diputados en materia de violencia de género, a lo 
largo del mes de julio de 2007, el Ministerio de Sanidad 
debería presentar ante el Consejo Interterritorial del Sis-
tema Nacional de Salud una propuesta de Criterios 
comunes de calidad para la formación de los profesio-
nales sanitarios en la atención a la violencia de género.

Por todo lo expuesto, solicitamos respuesta a las 
siguientes preguntas:

1. ¿Se ha realizado esta propuesta ante el Consejo 
Interterritorial del Sistema Nacional de Salud?

2. En caso afirmativo, ¿en qué consisten estos cri-
terios comunes de calidad para la formación de los 
profesionales sanitarios en la atención a la violencia de 
género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de agosto 
de 2007.—Georgina Oliva i Peña, Diputada.
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184/128325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Georgina Oliva i Peña, Diputada por el Grupo 
Parlamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de Congreso de los Diputados, presenta las 
siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

Según el acuerdo del Consejo de Ministros por el 
que se adoptan acciones para dar cumplimiento a las 
propuestas aprobadas por unanimidad por el Congreso 
de los Diputados en materia de violencia de género, 
antes del día 30 de julio de 2007, el Ministerio de Sani-
dad, a través del Observatorio de Salud de la Mujer, 
debería proponer a las Comunidades Autónomas la sus-
cripción de convenios para cofinanciar la formación del 
personal sanitario e implantar de modo efectivo el Pro-
tocolo Común para la Actuación Sanitaria ante la vio-
lencia de género.

Por todo lo expuesto, solicitamos respuesta a las 
siguientes preguntas:

1. ¿Se ha realizado dicha proposición?
2. En caso afirmativo, ¿cuál ha sido la respuesta 

de las Comunidades Autónomas?
3. ¿En qué consiste este Protocolo?
4. ¿En qué términos se basa la cofinanciación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de agosto 
de 2007.—Georgina Oliva i Peña, Diputada.

184/128326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Georgina Oliva i Peña, Diputada por el Grupo 
Parlamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de Congreso de los Diputados, presenta las 
siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

Según el acuerdo del Consejo de Ministros por el 
que se adoptan acciones para dar cumplimiento a las 
propuestas aprobadas por unanimidad por el Congreso 
de los Diputados en materia de violencia de género, a 
lo largo del mes de julio de 2007, el Ministerio de Jus-
ticia debería dictar las instrucciones sobre la explota-
ción por las Unidades de valoración integral forense del 
llamado «Sistema Asklepios».

Por todo lo expuesto, solicitamos respuesta a las 
siguientes preguntas:

1. ¿Se han dictado dichas instrucciones?

2. ¿En que consiste el llamado «Sistema Askle-
pios»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de agosto 
de 2007.—Georgina Oliva i Peña, Diputada.

184/128327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Georgina Oliva i Peña, Diputada por el Grupo 
Parlamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de Congreso de los Diputados, presenta las 
siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

Según el acuerdo del Consejo de Ministros por el 
que se adoptan acciones para dar cumplimiento a las 
propuestas aprobadas por unanimidad por el Congreso 
de los Diputados en materia de violencia de género, 
antes del día 30 de julio, los Ministerios del Interior y 
de Justicia deberían acordar el Protocolo de actuación 
de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y 
Abogados ante la violencia de género.

Por todo lo expuesto, solicitamos respuesta a las 
siguientes preguntas:

1. ¿Se ha elaborado dicho Protocolo?

En caso afirmativo:

2. ¿Cuáles son las directrices básicas del Protoco-
lo de actuación de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado y Abogados ante la violencia de género?

3. ¿Cuándo entrará en vigor dicho Protocolo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de agosto 
de 2007.—Georgina Oliva i Peña, Diputada.

184/128328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Georgina Oliva i Peña, Diputada por el Grupo 
Parlamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de Congreso de los Diputados, presenta las 
siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

Según el acuerdo del Consejo de Ministros por el 
que se adoptan acciones para dar cumplimiento a las 
propuestas aprobadas por unanimidad por el Congreso 
de los Diputados en materia de violencia de género, 
antes del día 30 de julio, los Ministerios del Interior y de 
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Justicia deberían acordar un Convenio específico para 
facilitar a los órganos judiciales competentes en materia 
de violencia de género y al Ministerio Fiscal el acceso al 
«Sistema de Seguimiento Integral de los casos de Vio-
lencia de Género» del Ministerio del Interior.

Por todo lo expuesto, solicitamos respuesta a las 
siguientes preguntas:

1. ¿Qué es el «Sistema de Seguimiento Integral de 
los casos de Violencia de Género» del Ministerio del 
Interior?

2. ¿Se ha elaborado este Convenio?
3. En caso afirmativo, ¿en qué consiste dicho Con-

venio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de agosto 
de 2007.—Georgina Oliva i Peña, Diputada.

184/128329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Georgina Oliva i Peña, Diputada por el Grupo 
Parlamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de Congreso de los Diputados, presenta las 
siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

Según el acuerdo del Consejo de Ministros por el 
que se adoptan acciones para dar cumplimiento a las 
propuestas aprobadas por unanimidad por el Congreso 
de los Diputados en materia de violencia de género, 
antes del día 30 de julio, el Ministerio del Interior debe-
ría incrementar la dotación de efectivos de las unidades 
especializadas en violencia de género de las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado.

Por todo lo expuesto, solicitamos: ¿Cuál ha sido 
este incremento de dotación de efectivos de las unida-
des especializadas en violencia de género de las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de agosto 
de 2007.—Georgina Oliva i Peña, Diputada.

184/128330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Georgina Oliva i Peña, Diputada por el Grupo 
Parlamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de Congreso de los Diputados, presenta las 

siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

Según el acuerdo del Consejo de Ministros por el que 
se adoptan acciones para dar cumplimiento a las pro-
puestas aprobadas por unanimidad por el Congreso de 
los Diputados en materia de violencia de género, antes 
del día 31 de julio, el Ministerio de Trabajo y Asuntos 
Sociales debería elaborar una guía sobre los derechos 
laborales de las víctimas de violencia de género.

Por todo lo expuesto, solicitamos respuesta a las 
siguientes preguntas:

1. ¿Se ha elaborado esta guía?
2. En caso afirmativo, ¿en qué consiste dicha guía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de agosto 
de 2007.—Georgina Oliva i Peña, Diputada.

184/128332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Georgina Oliva i Peña, Diputada por el Grupo 
Parlamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de Congreso de los Diputados, presenta las 
siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

Según el acuerdo del Consejo de Ministros por el 
que se adoptan acciones para dar cumplimiento a las 
propuestas aprobadas por unanimidad por el Congreso 
de los Diputados en materia de violencia de género, a 
lo largo del mes de julio de 2007, el Ministerio de Sani-
dad debería proponer al Consejo Interterritorial del 
Sistema Nacional de Salud, un sistema de indicadores 
epidemiológicos y sanitarios para valorar la magnitud 
del fenómeno de la violencia de género atendiendo a 
los servicios del Sistema Nacional de Salud.

Por todo lo expuesto, solicitamos respuesta a las 
siguientes preguntas:

1. ¿Se ha elaborado dicho sistema de indicadores?
2. En caso afirmativo, ¿en qué consiste este siste-

ma de indicadores epidemiológicos y sanitarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de agosto 
de 2007.—Georgina Oliva i Peña, Diputada.

184/128333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Georgina Oliva i Peña, Diputada por el Grupo 
Parlamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo 
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establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de Congreso de los Diputados, presenta las 
siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

Según el acuerdo del Consejo de Ministros por el 
que se adoptan acciones para dar cumplimiento a las 
propuestas aprobadas por unanimidad por el Congreso 
de los Diputados en materia de violencia de género, 
antes del día 10 de julio de 2007, la Secretaría de Estado 
de Seguridad debería dictar instrucciones sobre comuni-
cación a los órganos judiciales de la situación de riesgo 
y su evolución de las víctimas de violencia de género.

Por todo lo expuesto, solicitamos respuesta a las 
siguientes preguntas:

1. ¿Se ha dictado dicha instrucción?
2.  En caso afirmativo, ¿en qué consisten estas 

instrucciones sobre comunicación a los órganos judi-
ciales de la situación de riesgo y su evolución de las 
víctimas de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de agosto 
de 2007.—Georgina Oliva i Peña, Diputada.

184/128334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Georgina Oliva i Peña, Diputada por el Grupo 
Parlamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de Congreso de los Diputados, presenta las 
siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

Según el acuerdo del Consejo de Ministros por el 
que se adoptan acciones para dar cumplimiento a las 
propuestas aprobadas por unanimidad por el Congreso 
de los Diputados en materia de violencia de género, el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales presentaría 
en el Consejo de Ministros del día 6 de julio de 2007 el 
informe al que se refiere el artículo 30 de la Ley Orgá-
nica 1/2004, de 28 de diciembre, de Medidas de Protec-
ción Integral contra la Violencia de Género.

Por todo lo expuesto, solicitamos respuesta a las 
siguientes preguntas:

1. ¿Se ha presentado dicho informe?

En caso afirmativo:

2.  ¿En qué consiste este informe al que se refiere 
el artículo 30 de la Ley Orgánica 1/2004, de 28 de 

diciembre, de Medidas de Protección Integral contra la 
Violencia de Género?

3. ¿Cuál va ser su aplicación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de agosto 
de 2007.—Georgina Oliva i Peña, Diputada.

184/128335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puig i Cordón, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Considera el Ministerio de Medio Ambiente que el 
litoral de la Costa Brava tiene suficiente valor medio-
ambiental y patrimonial como para poner en marcha 
algún programa de accesibilidad y uso público de la 
costa que prevea la recuperación del dominio público 
marítimo-terrestre? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de agosto 
de 2007.—Joan Puig i Cordón, Diputado.

184/128336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puig i Cordón, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Cuántas y cuáles son las fincas que actualmente 
incumplen la Ley de Costas al impedir el paso por el 
dominio público marítimo-terrestre en la Costa Brava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de agosto 
de 2007.—Joan Puig i Cordón, Diputado.

184/128337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puig i Cordón, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta 
para la que solicita respuesta por escrito.
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¿Prevé el Ministerio de Medio Ambiente medidas 
de conservación en el camino de ronda en la playa de 
Sant Pol en Sant Feliu de Guixols en la Costa Brava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de agosto 
de 2007.—Joan Puig i Cordón, Diputado.

184/128338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puig i Cordón, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto para la recuperación 
del camino de ronda en Sa tuna en la cala de l’Eixugador 
i Aiguafreda en la Costa Brava? ¿Cuál es el presupuesto 
que se ha destinado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de agosto 
de 2007.—Joan Puig i Cordón, Diputado.

184/128339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puig i Cordón, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto para la recuperación 
del camino de ronda que limita Llancà con la playa del 
Port de la Selva en la Costa Brava? ¿Cuál es el presu-
puesto que se ha destinado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de agosto 
de 2007.—Joan Puig i Cordón, Diputado.

184/128340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puig i Cordón, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué fase de ejecución se encuentran los 25 pro-
yectos de caminos de ronda del litoral de la Costa 
Brava aprobados por la Dirección General de Costas 
del Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de agosto 
de 2007.—Joan Puig i Cordón, Diputado.

184/128341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puig i Cordón, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Ha realizado el Ministerio de Medio Ambiente 
algún estudio relativo a los desprendimientos que afec-
tan a los caminos de ronda del litoral de la Costa Brava 
con la finalidad de resolver dicha problemática? 
¿Qué medidas concretas para cada caso se proponen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de agosto 
de 2007.—Joan Puig i Cordón, Diputado.

184/128342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puig i Cordón, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Qué porcentaje de la partida presupuestaria desti-
nada al proyecto «para apoyo a expropiaciones en 
Caminos de Ronda de la Costa Brava» incorporado a 
través de una enmienda a los Presupuestos Generales 
del Estado para el 2007 ya ha sido ejecutado? ¿Cuáles 
han sido los proyectos a los que se ha destinado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de agosto 
de 2007.—Joan Puig i Cordón, Diputado.

184/128343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puig i Cordón, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
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lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas 
para las que solicita respuesta por escrito.

En relación al proyecto «Para apoyo a expropiacio-
nes en Caminos de Ronda de la Costa Brava» incorpo-
rado a través de una enmienda a los Presupuestos 
Generales del Estado para el 2007, ¿cuáles han sido los 
proyectos de caminos de ronda que han sido revisados 
por tener que hacer una actualización de las valoracio-
nes de los terrenos a expropiar? ¿Cuál es la actual esti-
mación económica para cada caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de agosto 
de 2007.—Joan Puig i Cordón, Diputado.

184/128344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puig i Cordón, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Se ha procedido a alguna revisión y, dado el caso, 
cancelación de las concesiones administrativas en vigor 
que incumplen la Ley de Costas en el litoral de la Costa 
Brava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de agosto 
de 2007.—Joan Puig i Cordón, Diputado.

184/128345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

La Asociación El Defensor del Paciente ha cursado 
una denuncia a la Fiscalía de Madrid y ha dirigido un 
escrito al ministro de Sanidad advirtiendo de que la 
empresa Solnatura comercializa un supuesto colirio 
con la capacidad de «curar o al menos aliviar» las cata-
ratas al elevado precio de 130 euros por tratamiento 
mensual y de 600 euros si es semestral, con rebaja por 
comprar más. A cambio, se recibe el producto, un com-
puesto de glicerina y un antioxidante similar al que 

puede comprarse sin receta en las farmacias por menos 
de dos euros.

El líquido en cuestión ni cura ni alivia nada y la 
Agencia Española del Medicamento no lo tiene regis-
trado. Sin embargo, las autoridades sanitarias no han 
actuado de oficio ni paralizado su venta.

La empresa Solnatura, que se anuncia en radio e 
Internet como un «centro de medicina natural», vende 
otros productos contra una gran cantidad de males, 
desde la calvicie hasta la ceguera.

Por todo ello se pregunta:

¿Ha investigado el Gobierno la composición de este 
colirio y, en el caso de que se trate de un fraude o, peor, 
de un atentado contra la salud pública, piensa paralizar 
la venta de este producto?

¿Cuál es la política del Gobierno para reforzar la 
prevención y la lucha contra el fraude en la venta por 
correo, teléfono e internet de productos sanitarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de agosto 
de 2007.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/128348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara, Diputada por Córdoba, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la partida presupuestaria del Ministe-
rio de Medio Ambiente destinada a acciones preventi-
vas contra incendios forestales en Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de agosto 
de 2007.—Teresa de Lara, Diputada.

184/128349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara, Diputada por Córdoba, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Con qué fecha ha solicitado la Junta de Andalucía 
ayudas para paliar los daños ocasionados en el incendio 
de Cerro Muriano (Córdoba) y establecidas en el 
Decreto del 3 de agosto de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de agosto 
de 2007.—Teresa de Lara, Diputada.

184/128350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara, Diputada por Córdoba, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número del total de hectáreas afec-
tadas por el incendio acaecido el pasado mes de julio en 
Cerro Muriano (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de agosto 
de 2007.—Teresa de Lara, Diputada.

184/128351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara, Diputada por Córdoba, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En febrero de 2007 el Ministro de Defensa prometió 
una inversión de 70 millones de euros en medidas de 
prevención y puesta en valor del campo de tiro de Cerro 
Muriano (Córdoba).

¿Qué actuaciones se han efectuado desde febrero 
de 2007 hasta agosto de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de agosto 
de 2007.—Teresa de Lara, Diputada.

184/128352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara, Diputada por Córdoba, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Comparte el Gobierno la opinión de la Junta de 
Andalucía de que el incendio que se produjo en Cerro 
Muriano (Córdoba) tuvo como causa la explosión de 
un proyectil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de agosto 
de 2007.—Teresa de Lara, Diputada.

184/128353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara, Diputada por Córdoba, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

 ¿Comparte el Gobierno la opinión de la Ministra 
de Medio Ambiente de que el incendio de Cerro 
Muriano (Córdoba) se debió a una causa externa al 
centro militar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de agosto 
de 2007.—Teresa de Lara, Diputada.

184/128354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara, Diputada por Córdoba, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Se ha determinado ya cuál ha sido la causa del 
incendio acaecido el pasado mes de julio en Cerro 
Muriano (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de agosto 
de 2007.—Teresa de Lara, Diputada.

184/128355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara, Diputada por Córdoba, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno suficientes los medios 
aéreos aportados por el Ministerio de Medio Ambiente 
en el incendio de Cerro Muriano (Córdoba)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de agosto 
de 2007.—Teresa de Lara, Diputada.

184/128356

A la Msa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara, Diputada por Córdoba, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Mantiene la Ministra de Medio Ambiente sus decla-
raciones de que la Junta de Andalucía no se ha interesado 
por las ayudas concedidas para los incendios forestales 
establecidas en el Decreto del 3 de agosto de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de agosto 
de 2007.—Teresa de Lara, Diputada.

184/128357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara, Diputada por Córdoba, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-

so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la valoración de los daños materiales y 
ambientales producidos en el incendio de Cerro Muria-
no (Córdoba) en el verano del 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de agosto 
de 2007.—Teresa de Lara, Diputada.

184/128358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En qué punto se encuentran las negociaciones entre 
el Ministerio de Defensa y el Servicio Andaluz de 
Salud para hacer efectiva la ampliación del convenio 
para el uso compartido y concertado del hospital militar 
de San Carlos en San Fernando (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/128359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Se están produciendo bajas laborales en los traba-
jadores de la Base de Rota (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/128360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos trabajadores españoles han rescindido su 
trabajo en la Base de Rota desde abril de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/128361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la subida salarial de 2007 para los 
trabajadores españoles de la Base de Rota?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/128362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Se van a regularizar los salarios de los trabajadores 
de la Base de Rota que perdieron poder adquisitivo 
desde el año 2000 y que es una promesa del ejecutivo 
del señor Rodríguez Zapatero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/128363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la motivación, según aseveran los miem-
bros del Comité de Empresa de la Base de Rota, por la 
que la subida salarial para el 2007 es del 2,64 por 
ciento, mientras que la subida a los empleados públi-
cos españoles y los del Ministerio de Defensa ha sido 
del 4,64 por ciento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/128364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar el ejecutivo central 
ante el anuncio de la eliminación de 35 puestos de tra-
bajo del departamento de obras públicas de la Base de 
Rota?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/128365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Conoce el Gobierno que se ha rescindido el contra-
to al médico de empresa de la Base de Rota?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/128366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Conoce el ejecutivo que se han instalado cámaras 
en los vestuarios y que puede suponer un atentado con-
tra el honor y la privacidad de los trabajadores de la 
Base de Rota?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/128367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de autoescuelas existen operando en 
la Sierra de Cádiz, con especificación de su Razón 
Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/128368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas autoescuelas ubicadas en la provincia de 
Cádiz no examinan en esta circunscripción territorial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/128369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos alumnos, con residencia en Alcalá del 
Valle, son examinados semanalmente en Ronda (Mála-
ga) desde 1999 al 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/128370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos alumnos con residencia en Algodonales 
son examinados semanalmente en Ronda (Málaga) 
desde 1999 al 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/128371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos alumnos, con residencia en Arcos de la 
Frontera, son examinados semanalmente en Ronda 
(Málaga) desde 1999 al 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/128372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos alumnos, con residencia en Bornos, son exa-
minados semanalmente en Ronda (Málaga) desde 1999 
al 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/128373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos alumnos, con residencia en El Bosque, 
son examinados semanalmente en Ronda (Málaga) 
desde 1999 al 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/128374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos alumnos, con residencia en Espera, son exa-
minados semanalmente en Ronda (Málaga) desde 1999 
al 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/128375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos alumnos con residencia en el Gastor son exa-
minados semanalmente en Ronda (Málaga) desde 1999 
al 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/128376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos alumnos, con residencia en Grazalema, 
son examinados semanalmente en Ronda (Málaga) 
desde 1999 al 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/128377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos alumnos, con residencia en Olvera, son exa-
minados semanalmente en Ronda (Málaga) desde 1999 
al 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/128378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos alumnos, con residencia en Prado del Rey, 
son examinados semanalmente en Ronda (Málaga) 
desde 1999 al 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/128379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos alumnos, con residencia en Puerto Serrano, 
son examinados semanalmente en Ronda (Málaga) 
desde 1999 al 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/128380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos alumnos, con residencia en Setenil de las 
Bodegas, son examinados semanalmente en Ronda 
(Málaga) desde 1999 al 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/128381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos alumnos, con residencia en Villamartín, 
son examinados semanalmente en Ronda (Málaga) 
desde 1999 al 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/128382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos alumnos, con residencia en Zahara de la 
Sierra, son examinados semanalmente en Ronda (Mála-
ga) desde 1999 al 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/128383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué si el artículo 24.5 del Real Decreto 1295/2003, 
de 17 de octubre, regulador de las escuelas particulares 
de conductores, obliga a que las pruebas de aptitud se 
realicen en los centros que, atendidas las circunstan-
cias, determine la Jefatura Provincial de tráfico de la 
provincia donde radique la escuela o sección, en Cádiz, 
parece que no se cumple? ¿Es legal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/128384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el montante de la deuda a la Seguridad 
Social a 30 de junio del 2007 del Ayuntamiento de 
Jerez de la Frontera y empresas públicas del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/128385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Se ha elaborado un nuevo acuerdo de fracciona-
miento de pago a la deuda a la Seguridad Social entre 
Ayuntamiento de Jerez de la Frontera y el Ejecutivo 
central?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/128386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué retención de la PIE se está llevando a cabo al 
Ayuntamiento de Jerez de la Frontera por el impago de 
las cuotas de la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/128387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿El Ayuntamiento de Jerez de la Frontera (Cádiz) 
abona en la actualidad las cuotas que se devengan mes 
a mes a la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/128388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Los incidentes en el Estrecho de Gibraltar se suce-
den con extraordinaria frecuencia:

¿Tiene elaborado el Gobierno de España un plan de 
coordinación conjunta con la colonia de Gibraltar para 
dar solución al impacto producido el día 12 de agosto 
entre un buque chatarrero y un petrolero, que ha ocasio-
nado el hundimiento del «Newflame» en un espacio 
natural protegido de Gibraltar, concretamente en una 
zona de reservas de los fondos marinos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/128389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Existe peligro de contaminación por presentar las 
embarcaciones sustancias tóxicas y peligrosas para el 
medio ambiente y la salud de los ciudadanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/128390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué se encontraba fondeado en el Parque Natu-
ral del Estrecho el petrolero frente a la playa de Geta-
res, antes de ser trasladado al muelle de Crinavis?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/128391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es exactamente la carga que transportaba la 
embarcación «Newflame», encallada en aguas próxi-
mas a Gibraltar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/128392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo se extraerá el combustible del «Newflame». 
¿Cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/128393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Existe algún retraso o incumplimiento de plazos de 
cualquiera de las unidades que se están construyendo 
en los astilleros de bahía de Cádiz, tanto en carga civil 
como militar? Si existiese retraso, ¿cuál es la motiva-
ción de ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/128394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En el programa de lanchas LCM para la Armada 
Española, se han entregado ya las unidades 4.ª, 5.ª, 6.ª, 
7.ª y 8.ª que se ejecutan en los astilleros de San Fernan-
do-Puerto Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/128395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Se ha elaborado ya la redacción del proyecto de 
construcción, «Acondicionamiento del enlace Tres 
Caminos, carreteras A-4, A-8 y CA-33, en la provincia 
de Cádiz»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/128396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones se van a llevar a cabo finalizado el 
proyecto de construcción del acondicionamiento del 
enlace Tres Caminos, en San Fernando, y qué partidas 
presupuestarias y tiempo de ejecución recoge?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de agosto 
de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/128397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para las que solicita 
respuesta por escrito, relativas al presunto fraude de mal-
versación de fondos en la entidad aseguradora de acci-
dentes de trabajo y enfermedades profesionales Mutua 
Universal.

El pasado 1 de agosto se tuvo conocimiento de la 
orden dada por la Fiscalía Anticorrupción a la policía 
nacional para registrar la sede central de la aseguradora 
Mutua Universal en Barcelona. El motivo de tal regis-
tro se debe a una presunta malversación de fondos. Las 
informaciones publicadas indican que el presunto frau-
de podría superar la cifra de los 15 millones de euros. 
La Fiscalía sostiene que imputados de la cúpula directi-
va habrían creado una segunda contabilidad en la que 
se incluirían facturas falsas con las que justificar recla-

maciones económicas a la Seguridad Social por servi-
cios que nunca se han realizado.

Esta aseguradora que cubre accidentes de trabajo y 
enfermedades profesionales, es la tercera en impor-
tancia a nivel del Estado y cumplió este año su cente-
nario.

Los números dan testimonio de la importancia de 
esta entidad que da asistencia a 147.500 empresas, lo 
que supone 1,5 millones de trabajadores. Cuenta con 
148 centros de trabajo ubicados por todo el Estado y 
donde trabajan 1.900 profesionales.

La Mutua Universal está inscrita desde el año 1968 
en el Registro de entidades colaboradoras de la Seguri-
dad Social, y en el año 1997 se incorporó al Registro de 
Servicios de Prevención de la Generalitat de Cataluña, 
contando con la acreditación definitiva para actuar en 
todas las Comunidades Autónomas.

En lo que respecta a los datos correspondientes a 
Galicia, esta aseguradora dispone de ocho oficinas en 
A Coruña, donde se sitúa la dirección territorial; tam-
bién tiene centro en A Pobra do Caramiñal, Santiago, 
Lugo, Ourense, San Cibra y cuenta con dos centros en 
Vigo. En la provincia coruñesa también tiene 10 cen-
tros asociados, siete en Lugo, cuatro en Ourense y 
cinco en la provincia de Pontevedra. Se estaría hablan-
do de la cobertura a más de 60.000 trabajadores en 
Galicia.

A pesar de las manifestaciones tranquilizadoras del 
Ministerio Público de la Fiscalía Anticorrupción, pesa 
la preocupación sobre la continuidad de la prestación 
de los servicios a los trabajadores, también sobre la 
asistencia a las empresas asociadas y, desde luego, la 
preocupación de la plantilla de trabajadores de la 
Mutua Universal y la permanencia de sus centros de 
trabajo. Todavía están muy recientes fraudes financie-
ros como los de Afinsa y Fórum Filatélico.

¿Cuál es el estado de las investigaciones que la Fis-
calía Anticorrupción está llevando a cabo respecto a un 
presunto fraude en la aseguradora de accidentes de tra-
bajo y enfermedades profesionales Mutua Universal?

¿Qué grado de afectación pueden tener estas pesqui-
sas en el normal funcionamiento de esta entidad asegu-
radora? ¿Prevé el Gobierno que esta situación pueda 
afectar a la asistencia de prestaciones al millón y medio 
de trabajadores bajo la cobertura de esta aseguradora, a 
las empresas asociadas y a la permanencia de los cen-
tros de trabajo y la plantilla de trabajadores de Mutua 
Universal?

¿A cuánto asciende el presunto fraude cometido? 
¿Puede afectar a la viabilidad de la entidad? ¿Cuánto se 
habría defraudado a la Seguridad Social por reclama-
ciones de servicios nunca realizados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de agosto 
de 2007.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.
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184/128398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a futuro de los 
trabajadores eventuales del Hospital Básico de Defensa 
en Ferrol.

El colectivo de trabajadores eventuales del Hospital 
Básico de Defensa en Ferrol está especialmente preocu-
pado por su futuro laboral, cuando se haga efectiva la 
transferencia al SERGAS. Existen unas listas de contra-
tación de Defensa que siguen estando activas, aunque se 
incumpla el pacto de contrataciones firmado por la 
Administración y los sindicatos, y no se cubren las 
numerosas vacantes que se van produciendo. Este per-
sonal cuenta con periodos de trabajo en el Hospital de 
Defensa por lo que debían ser tenidas en cuenta las ven-
tajas e incentivos de la equiparación de otros colectivos. 
Hay que tener presente que llevan años de servicios en 
el SERGAS o en el Hospital Básico, y siempre dentro 
de las listas de Defensa, con cursos realizados sobre su 
especialidad y experiencia contrastada. No son más de 
20 personas las afectadas. Resulta inaceptable que, en la 
transferencia, no se vaya a contemplar a estos trabajado-
res eventuales que o son o han sido del Hospital Básico 
de la Defensa en Ferrol. Todavía resulta más extraño 
que no se les tenga en cuenta cuando se les reconoció 
los trienios correspondientes al tiempo trabajado.

¿Piensa el Ministerio de Defensa tener en cuenta que 
su bolsa de trabajo está vigente hasta agosto de 2008 y 
que debe comprometerse con los derechos de los traba-
jadores eventuales del Hospital Básico de Ferrol, a los 
que incluso se les reconocieron trienios en el convenio 
respectivo, a la hora de consumar la transferencia al 
SERGAS?

¿Este reconocimiento de trienios no significa una 
relación laboral que debe tenerse en cuenta, en cierto 
modo, precisamente a la hora de hacer la transferencia?

¿No habría que tener en cuenta el hecho de ser o 
haber sido trabajador sustituto en el hospital, a la hora 
de transferirlo, para que no se cometan injusticias y 
desamparos que pueden evitarse?

¿Piensa Defensa mantener alguna negociación con la 
Xunta para consolidar a los interinos y eventuales (no 
más de 20) en atención a su antigüedad y experiencia?

¿Por qué Defensa no contesta a las reclamaciones 
de este colectivo, cuando existen vacantes en sus res-
pectivas categorías profesionales en el Hospital Básico 
de Defensa de Ferrol?

¿No se aprobó por unanimidad en la Comisión de 
Defensa una Proposición no de Ley del BNG, con 
fecha 28 de febrero de 2007, en la que se instaba al 

Gobierno a cubrir las vacantes de la plantilla del Hospi-
tal Básico de Defensa en Ferrol?

¿Es cierto que, en casos semejantes, como el de Las 
Palmas, el Ministerio de Defensa sí buscó una solución 
para los trabajadores eventuales?

¿Está dispuesto el Ministerio a buscar alguna vía de 
solución que no sea el silencio y esperar a que se con-
sume la transferencia, dejando toda la responsabilidad 
al SERGAS ante el problema?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de agosto 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/128399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a Plan de sende-
ros naturales en la costa coruñesa.

Según parece, existe un plan de la Dirección General 
de Costas en Galicia para unir mediante un sendero natu-
ral toda la franja costera de la provincia de A Coruña. La 
ejecución se hará de forma paulatina, teniendo en cuen-
ta los planeamientos municipales y los límites del 
dominio público marítimo-terrestre, que están pendien-
tes de fijar con claridad. La fijación del dominio está 
muy avanzada en la franja costera de Ferrol, Eume y 
Ortegal. La planificación de senderos litorales es objeto 
de diálogo, concretamente, en el caso de Narón entre 
las autoridades municipales y la Dirección General de 
Costas. En el proyecto para unir con senderos naturales 
toda la costa coruñesa trabajan conjuntamente miem-
bros del Departamento de Costas en Galicia y de la 
Escuela de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos, 
Universidade de A Coruña.

¿En qué consiste y qué objetivos persigue el proyec-
to de Costas de unir a través de un sendero natural toda 
la costa coruñesa?

¿Cuál es el horizonte temporal para la ejecución de 
este proyecto?

¿Cuál es la inversión anual que se destina a la ejecu-
ción de este proyecto? ¿Qué grado de participación 
tienen los respectivos ayuntamientos en él?

¿En qué consiste la participación de la Escuela de 
Ingenieros de Caminos de la Universidade de A Coruña 
en este proyecto?

¿En qué situación se encuentra la fijación de los 
límites del dominio público marítimo-terrestre en las 
distintas zonas de la costa coruñesa?
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¿En el caso de Ferrol, los senderos ejecutados por la 
Autoridad Portuaria cuentan, y necesitan, con el permi-
so de Costas?

¿Concretamente, ha tenido alguna participación 
Costas en la ejecución de un llamativo sendero, nada 
natural, entre el castillo de San Felipe y el castillo de 
San Carlos?

¿Están perfectamente establecidos los límites del 
dominio público marítimo-terrestre entre el puerto 
exterior de Ferrol, Prioriño, y la playa de Doniños?

¿Cuál es la situación de los bienes inmuebles des-
afectados militarmente en la costa ferrolana, naronesa y 
de Valdoviño, desde el punto de vista de las competen-
cias del Ministerio de Medio Ambiente?

¿En la fachada atlántica del Ayuntamiento de Narón, 
entre la playa de Ponzos (Ferrol) y Monte Campelo 
(Valdoviño), está definido el recorrido del sendero 
natural?

¿Qué problemas existen con el Ayuntamiento de 
Narón a la hora de definir el sendero por la costa inte-
rior, por la ría?

¿Cuál es la situación de la costa de Ares en relación 
con este proyecto? ¿Concretamente, cómo se planifica 
el tramo entre Chanteiro y Mugardos?

¿Cómo están afectados por Costas en este munici-
pio los bienes inmuebles desafectados por Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de agosto 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/128400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

El pasado 12 de agosto de 2007 el carguero New 
Flame y el petrolero Torm Gertrud colisionaron frontal-
mente en las inmediaciones del Peñón de Gibraltar. 
Esta colisión podría haberse evitado si existiese comu-
nicación entre los puertos de Algeciras y Gibraltar. 
Resulta inadmisible que entre ambos puertos que com-
parten bahía y canales marítimos y donde anualmente 
fondean o atracan en sus aguas alrededor de 30.000 
barcos, no exista comunicación ni coordinación en 
cuanto a la salida y entrada de los buques en los mis-
mos. Ante esta situación de descontrol urge crear un 
organismo de control y vigilancia del tráfico marítimo 
(con la participación de España, el Reino Unido y 
Gibraltar) que permita evitar accidentes como el men-
cionado o como los que tienen lugar debido a la alta 
actividad de «bunkering» que se produce en la bahía.

La elevada peligrosidad que representa el tráfico 
marítimo y las actividades de «bunkering» en la bahía 

de Algeciras, tanto para la seguridad y salud de la 
población ribereña así como para el medio ambiente de 
la zona, llevan a plantear las preguntas siguientes:

¿Piensa el Gobierno instar a la Comisión de la 
Unión Europea a crear un organismo de control y vigi-
lancia del tráfico marítimo en la bahía de Algeciras tras 
el último accidente entre un carguero y un petrolero en 
las inmediaciones de Gibraltar?

¿Qué medidas puede adoptar el Gobierno para 
garantizar en el caso que nos ocupa el cumplimiento de 
la legislación comunitaria en materia de seguridad 
marítima y medioambiental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de agosto 
de 2007.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/128401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas playas han empeorado su calidad en los 
años 2004, 2005, 2006 y 2007 en la ría de Arousa? 
(Especificar lugar.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas se han adoptado para mejorar la cali-
dad de las aguas de la ría de Arousa en los años 2004, 
2005, 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/128403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas playas han mejorado su calidad en los 
años 2004, 2005, 2006 y 2007 en la ría de Arousa? 
(Especificar lugar.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas playas han obtenido bandera azul en los 
años 2004, 2005, 2006 y 2007 en la ría de Arousa? 
(Especificar lugar.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas playas han perdido la bandera azul en los 
años 2004, 2005, 2006 y 2007 en la ría de Arousa? 
(Especificar lugar.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas playas han empeorado su calidad en los 
años 2004, 2005, 2006 y 2007 en la ría de Vigo? (Espe-
cificar lugar.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas se han adoptado para mejorar la cali-
dad de las aguas de la ría de Vigo en los años 2004, 
2005, 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas playas han mejorado su calidad en los 
años 2004, 2005, 2006 y 2007 en la ría de Vigo? (Espe-
cificar lugar.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.



Congreso 20 de septiembre de 2007.—Serie D. Núm. 603

1107

184/128409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas playas han obtenido bandera azul en los 
años 2004, 2005, 2006 y 2007 en la ría de Vigo? (Espe-
cificar lugar.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas playas han perdido la bandera azul en los 
años 2004, 2005, 2006 y 2007 en la ría de Vigo? (Espe-
cificar lugar.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas playas han empeorado su calidad en los 
años 2004, 2005, 2006 y 2007 en la ría de Pontevedra? 
(Especificar lugar.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas se han adoptado para mejorar la 
calidad de las aguas de la ría de Pontevedra en los 
años 2004, 2005, 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas playas han mejorado su calidad en los 
años 2004, 2005, 2006 y 2007 en la ría de Pontevedra? 
(Especificar lugar.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas playas han obtenido bandera azul en los 
años 2004, 2005, 2006 y 2007 en la ría de Pontevedra? 
(Especificar lugar.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/128415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede garantizar el Gobierno que el nuevo proyec-
to de construcción de un espigón y relleno de arena de 
la playa de Silgar-Sanxenxo-Pontevedra no afectará a 
la riqueza piscícola y marisquera de la zona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas playas han perdido la bandera azul en los 
años 2004, 2005, 2006 y 2007 en la ría de Pontevedra? 
(Especificar lugar.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para las que solicita 
respuesta por escrito relativas al funcionamiento del avi-
tuallamiento de buques en la Bahía de Algeciras y 
medios para el control del tráfico marítimo, prevención 
de accidentes y combate contra la contaminación.

La condición estratégica de la Bahía de Algeciras la 
convierte en proclive para la realización de avitualla-
miento («bunkering») a muchos de los buques que 

transitan por la misma. Aproximadamente se trasvasan 
7 millones de toneladas de fuel marino anuales.

Es preciso destacar que por el Estrecho de Gibraltar, 
y concretamente por la Bahía de Algeciras, transitan casi 
100.000 buques al año. Estas situaciones de bunkering 
han provocado que la situación en el litoral del Campo 
de Gibraltar sea insostenible. Vertido tras vertido ensu-
cian la costa y contaminan el ecosistema. Esta es la causa 
de multitud de denuncias a distintos niveles administrati-
vos, tanto estatal como internacional.

Los avituallamientos de buques en la bahía se dife-
rencian en función del territorio donde se realizan. 
aguas de la Bahía de Algeciras ocupadas por Gibraltar 
o aguas de la Bahía de Algeciras ocupadas por el Esta-
do español, y aguas de la Bahía de Algeciras ocupadas 
por Gibraltar.

Los trasvases en las aguas ocupadas por Gibraltar lo 
llevan a cabo 3 compañías fundamentalmente que tie-
nen su base en Gibraltar.

Conviene señalar que Gibraltar tiene ocupada 1 ½ 
milla en la Bahía de Algeciras, así como 3 millas al sur 
y 3 millas al este. El Estado español no le reconoce 
aguas jurisdiccionales, según el Tratado de Utrecht. En 
estas aguas se efectúan los trasvases del combustible 
que provienen tanto de gabarras de la refinería de 
CEPSA ubicada en San Roque, como de otros buques 
que son auténticas gasolineras flotantes.

Las compañías que hacen avituallamiento en la 
Bahía de Algeciras son las siguientes:

Aegean Bunkering Gibraltar Ltd.: Buques: Aegean 
Daisy, Aegean Rose, Aegean Tulip, Aegean XI Cepsa 
(Gibraltar) Ltd.: Buques: Caleta, Eileen, Spabunker 
Treinta, Spabunker Twenty, Spabunker XX, Veintiuno 
XXII Compañía: Vemaoil Company Ltd.: Buques: 
Vemaoil IX, Vemaoil VIII, Vemaoil XV, Vemaoil XX, 
Vemaoil XXV y Gasolinera Flotante Vemavaltic 
—Carga 100.000 Tn.

Compañía Bunker Gibraltar: Buques: Gasolinera 
flotante Europa Venture —Carga 100.000 Tn— y Euro-
pa Supliré 1.

Se trata de buques que bien pueden definirse como 
«auténticos piratas de nuestro tiempo». Sus banderas 
son de conveniencia (de países que no tienen suscritos 
acuerdos internacionales que les obliguen a adoptar 
medidas de seguridad), los puertos donde amarran o 
fondean también son de conveniencia, en realidad, sus 
sociedades piratas se enriquecen en la ilegalidad, son 
verdaderos «contrabandistas del petróleo». Suponen 
decenas de gasolineras flotantes que pueden almacenar 
hasta 900.000 toneladas de combustible, que fondean 
todos los días en la Bahía de Algeciras.

Pueden trasvasar el fuel sin impedimentos, entre el 
Nort Mole y la bocana de Gibraltar, en aguas aparente-
mente de nadie y sin que nadie los vigile. En la Bahía 
de Algeciras, aguas ocupadas por el Estado español, un 
espacio natural privilegiado y de gran valor paisajísti-
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co, lo que se puede observar cada día es la escena de 
decenas de buques fondeados suministrados por gaba-
rras provenientes de la refinería de CEPSA. Transpor-
tan casi 2 millones de toneladas de fuel.

El peligro auténtico se localiza en el sur, en el Estre-
cho, donde cada año pasan 100.000 buques que ya han 
convertido esta zona en una gasolinera entre el Atlánti-
co y el Mediterráneo, y que en los últimos años han 
provocado vertidos al mar, bien por accidente o lim-
piando lastre.

Muchas playas se están viendo constantemente 
impregnadas de hidrocarburos mientras el Gobierno 
español se mantiene impasible, y con la complicidad 
del Gobierno gibraltareño ya que sólo unos pocos 
petroleros han sido inspeccionados por Gibraltar en los 
últimos años, lo que supone un claro incumplimiento 
de las normativas internacionales. Por no obviar la 
colaboración de empresas como la refinería CEPSA, 
una de las mayores suministradoras de hidrocarburos 
policíclicos aromáticos en Gibraltar, casi el 50 % del 
total de la venta.

Es preciso señalar que no existe una vigilancia ade-
cuada, ni tampoco medios para que la escasa vigilancia 
pueda llevarse a efecto. Tampoco un sistema de sancio-
nes eficaz y capaz de persuadir a los petroleros para 
terminar con ciertas prácticas que ponen en peligro el 
ecosistema marino y la salud de las personas.

Estos petroleros son los causantes de que se viertan 
anualmente al mar millones de toneladas de crudo. Es 
cuando menos llamativo que sólo el 10 % se deban a 
accidentes, y el 90 % provenga de la limpieza de senti-
nas, trasvase de combustible y otras razones de carácter 
voluntario.

La práctica de «bunkering» (trasvase de hidrocarbu-
ros de un barco a otro en el mar) está poniendo en peli-
gro constantemente el entorno de la Bahía de Algeciras 
y del Estrecho de Gibraltar. La producción y el trans-
porte de petróleo constituyen uno de los riesgos 
ambientales más importantes que existen.

De ahí que se produzcan tantos accidentes de 
buques: El Sierra Nava, el petrolero Samotrhaki, el 
buque Don Pedro, los buques New Flame y Torm Ger-
trud. Este último abordaje en aguas de la Bahía de 
Algeciras evidencia nuevamente que la interfaz hom-
bre-máquina en la estrategia de la navegación electróni-
ca ha vuelto a fallar. Recurrir nuevamente al «factor 
humano» sería incurrir en un nuevo error. La pericia de 
los Grupos de Trabajo de la Organización Marítima 
Internacional debe impedir de una vez por todas la 
masiva implementación de innovaciones tecnológicas a 
bordo de los buques, sin las tripulaciones de seguridad 
exigidas y sin los módulos de formación requeridos.

En la Organización Marítima Internacional 
(COMSAR/OMI) continúan debatiéndose en profundi-
dad distintos aspectos relacionados con la navegación 
electrónica. Algunas delegaciones muestran su inquie-
tud ante la posible sustitución de ayudas a la navega-
ción tradicional por ayudas a la navegación virtual o 

navegación electrónica. Además, opinan que es necesa-
rio asegurarse de que se tiene debidamente en cuenta la 
interfaz hombre-máquina y el factor humano, y en par-
ticular la formación del personal.

Diferentes Grupos de Trabajo del Subcomité de 
Radiocomunicaciones, Búsqueda y Salvamento de la 
Organización Marítima Internacional (COMSAR/OMI) 
llegaron a la conclusión de que los enlaces de comunica-
ciones de datos y el funcionamiento del Sistema Mundial 
de Socorro (SMSSM) son posibles elementos de una 
estrategia de navegación electrónica, y de que la estruc-
tura propuesta para el sistema se encuentra dentro del 
ámbito de competencias del Subcomité COMSAR.

El Pleno del Subcomité de Radiocomunicaciones, 
Búsqueda y Salvamento (COMSAR 11), celebrado el 
pasado mes de febrero en Londres, en sus conclusiones 
elevadas al Comité de Seguridad Marítima, recogió en 
uno de sus puntos la «Reducción al mínimo de las 
transmisiones incorrectas del sistema automático de 
identificación de buques (SIA/AIS)». Organizaciones 
ecologistas, como Verdemar Ecologistas en Acción, 
han denunciado que en los últimos meses se están pro-
duciendo accidentes inexplicables de buques de gran 
tonelaje.

La OMI, a través del COMSAR 11, recoge en sus 
conclusiones la importancia de establecer una estrate-
gia para la navegación electrónica. Estamos en plena 
fase de transición de la navegación tradicional a la 
navegación electrónica, con los riesgos reconocidos en 
la OMI, como son la interfaz máquina-hombre, la for-
mación y las infraestructuras en tierra.

El Sistema Mundial de Socorro y el Sistema Auto-
mático de Identificación de Buques están íntimamente 
ligados en la gestión de la navegación electrónica. Los 
buques están controlados desde los Centros Coordina-
dores de Salvamento a través del Sistema de Identifica-
ción Automático de Buques (SIA/AIS). El Sistema 
Mundial de Socorro, con su conjunto de Subsistemas y 
Métodos, ofrece todas las posibilidades de comunica-
ción. Algo está fallando en el mar y en la tierra. La 
Organización Marítima Internacional (OMI) debería 
dar una explicación de por qué se produce tanto sinies-
tro marítimo.

¿Establece el Gobierno algún tipo de control sobre 
las operaciones de avituallamiento a buques que transi-
tan por la Bahía de Algeciras?

¿No se están produciendo excesivos vertidos en el 
litoral del Campo de Gibraltar por esta causa?

¿No agrava la falta de seguridad el hecho de que 
muchos buques desde los que se efectúan los trasvases 
de combustible son de bandera de conveniencia?

¿No habría que controlar las operaciones de sumi-
nistro en el mar, concretamente en el Estrecho, para que 
no se produzcan tantos accidentes o limpieza en lastre 
con grave afectación de la costa?

¿Piensa el Gobierno llegar a un acuerdo con las 
autoridades de Gibraltar para controlar conjuntamente 
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estas actividades, la inspección de buques y la planifi-
cación de medios para garantizar la seguridad en toda 
la Bahía de Algeciras?

¿Qué conclusiones saca el Gobierno del abordaje de 
los buques New Flame y Torm Gertrud en la Bahía de 
Algeciras?

¿No se están implantando masivamente innovacio-
nes tecnológicas a bordo de los buques, sin las tripula-
ciones de seguridad exigidas y sin los módulos de for-
mación requeridos?

¿No está fallando algo, a la luz de tantos acciden-
tes, en la forma de implantar el Sistema Mundial de 
Socorro?

¿Se está teniendo en cuenta debidamente la forma-
ción de personal y la interfaz hombre-máquina en la 
estrategia de navegación electrónica?

¿Cree el Gobierno que cuenta con los medios sufi-
cientes, y adecuados, para controlar el importante tráfi-
co marítimo y las actividades que se realizan en el mar 
en la Bahía de Algeciras y el Estrecho, conforme a una 
política de prevención y reducción de los accidentes y 
sus consecuencias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de agosto 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/128418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué informes se han realizado durante los años 
2004, 2005, 2006 y 2007 desde el Observatorio de 
Salud de la Mujer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones se han llevado a cabo durante los 
años 2004, 2005, 2006 y 2007 desde el Observatorio de 
Salud de la Mujer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué recomendaciones se han realizado durante los 
años 2004, 2005, 2006 y 2007 desde el Observatorio de 
Salud de la Mujer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué presupuesto se ha destinado al Observatorio de 
Salud de la Mujer en los años 2004, 2005, 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántas reuniones se han celebrado durante los  
años 2004, 2005, 2006 y 2007 en el Observatorio de 
Salud de la Mujer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas alertas o crisis se han coordinado desde el 
Centro de Alertas y Emergencias del Ministerio de Sani-
dad y Consumo en los años 2004, 2005, 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas adscritas y qué fun-
ciones desempeñan en el Centro de Alertas y Emergen-
cias del Ministerio de Sanidad y Consumo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué presupuesto se ha dedicado al Centro de Aler-
tas y Emergencias del Ministerio de Sanidad y Consu-
mo durante los años 2004, 2005, 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación en que se encuentra la cons-
trucción de la circunvalación de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno para mejo-
rar la red viaria de la Parroquia de Alba (Santa María), 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno para mejo-
rar la red viaria de la Parroquia de Bora (Santa Mariña), 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno para mejo-
rar la red viaria de la Parroquia de Campañó (San Pedro), 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno para mejo-
rar la red viaria de la Parroquia de A Canicouva (Santo 
Estevo), Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno para mejo-
rar la red viaria de la Parroquia de Cerponzóns (San 
Vicente), Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno para mejo-
rar la red viaria de la Parroquia de Lérez (San Salva-
dor), Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuánto presupuesto va a aportar el Gobierno para la 
vacuna contra el papiloma (causante del cáncer del cue-
llo del útero) a la Comunidad Autónoma de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/128434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno para mejo-
rar la red viaria de la Parroquia de Lourizán (Santo 
André), Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno para mejo-
rar la red viaria de la Parroquia de Marcón (San Miguel), 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno para mejo-
rar la red viaria de la Parroquia de Ponte Sampaio 
(Santa María), Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno para mejo-
rar la red viaria de la Parroquia de Mourente (Santa 
María), Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno para mejo-
rar la red viaria de la Parroquia de Salcedo (San Martí-
ño), Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno para mejo-
rar la red viaria de la Parroquia de Tomeza (San Pedro), 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/128440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno para mejo-
rar la red viaria de la Parroquia de Verducido (San Mar-
tiño), Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno para mejo-
rar la red viaria de la Parroquia de Santa María de Xeve, 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno para mejo-
rar la red viaria de la Parroquia de Xeve (Santo André), 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto presupuesto va a aportar el Gobierno para la 
vacuna contra el papiloma (causante del cáncer del cuello 
del útero) a las Ciudades Autónomas de Ceuta y Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto presupuesto va a aportar el Gobierno para la 
vacuna contra el papiloma (causante del cáncer del cue-
llo del útero) a la Comunidad Autónoma de la Región de 
Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto presupuesto va a aportar el Gobierno para la 
vacuna contra el papiloma (causante del cáncer del cue-
llo del útero) a la Comunidad Autónoma de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/128446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto presupuesto va a aportar el Gobierno para 
la vacuna contra el papiloma (causante del cáncer del 
cuello del útero) a la Comunidad Autónoma del Princi-
pado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto presupuesto va a aportar el Gobierno para 
la vacuna contra el papiloma (causante del cáncer del 
cuello del útero) a la Comunidad Autónoma de Can-
tabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto presupuesto va a aportar el Gobierno para 
la vacuna contra el papiloma (causante del cáncer del 

cuello del útero) a la Comunidad Autónoma del País 
Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto presupuesto va a aportar el Gobierno para 
la vacuna contra el papiloma (causante del cáncer del 
cuello del útero) a la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto presupuesto va a aportar el Gobierno para la 
vacuna contra el papiloma (causante del cáncer del cue-
llo del útero) a la Comunidad Autónoma de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto presupuesto va a aportar el Gobierno para  
la vacuna contra el papiloma (causante del cáncer del 
cuello del útero) a la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto presupuesto va a aportar el Gobierno 
para la vacuna contra el papiloma (causante del cán-
cer del cuello del útero) a la Comunidad Autónoma 
de La Rioja? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto presupuesto va a aportar el Gobierno para la 
vacuna contra el papiloma (causante del cáncer del cue-
llo del útero) a la Comunidad Autónoma de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto presupuesto va a aportar el Gobierno 
para la vacuna contra el papiloma (causante del cán-
cer del cuello del útero) a la Comunidad Autónoma 
de Canarias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto presupuesto va a aportar el Gobierno para la 
vacuna contra el papiloma (causante del cáncer del cue-
llo del útero) a la Comunidad Autónoma de Castilla-La 
Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto presupuesto va a aportar el Gobierno para 
la vacuna contra el papiloma (causante del cáncer del 
cuello del útero) a la Comunidad Autónoma de Castilla 
y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/128457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto presupuesto va a aportar el Gobierno para la 
vacuna contra el papiloma (causante del cáncer del cuello 
del útero) a la Comunidad Autónoma de Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto presupuesto va a aportar el Gobierno para la 
vacuna contra el papiloma (causante del cáncer del cue-
llo del útero) a la Comunidad Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/128459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto presupuesto va a aportar el Gobierno para la 
vacuna contra el papiloma (causante del cáncer del cue-
llo del útero) a la Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de agosto 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

PREGUNTAS PARA RESPUESTA 
ESCRITA RTVE

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar, en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales, las pre-
guntas de los señores Diputados para las que se solicita 
respuesta por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—P. D. El Secretario General del Con-
greso de los Diputados, Manuel Alba Navarro.

179/000074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de Radiotelevisión Española de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas intervenciones o apariciones de miem-
bros del Gobierno o la oposición del Ayuntamiento de 
Barcelona (detállese en este último caso si se trata de 
los Grupos Municipales del PP, CiU o ERC) han emi-
tido cualesquiera de los centros territoriales de Radio 
Nacional de España durante el año 2007 (a fecha de 
respuesta) indicando, para cada una de ellas, la fecha 
de emisión, el concejal interviniente, la duración de la 
intervención y el programa en el que se incluyó, ya 
sea un programa informativo o de cualquier otro 
tipo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

CONTROL PARLAMENTARIO DE LA CORPORACIÓN RTVE 
Y SUS SOCIEDADES
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179/000075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de Radiotelevisión Española de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas intervenciones o apariciones de miembros 
del Gobierno o la oposición del Ayuntamiento de Bar-
celona (detállese en este último caso si se trata de los 
Grupos Municipales del PP, CiU o ERC) han emitido 
cualesquiera de los centros territoriales de Televisión 
Española durante el año 2007 (a fecha de respuesta) 
indicando, para cada una de ellas, la fecha de emisión, 
el concejal interviniente, la duración de la intervención 
y el programa en el que se incluyó, ya sea un programa 
informativo o de cualquier otro tipo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

179/000076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de Radiotelevisión Española de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas entrevistas a concejales del Ayuntamiento 
de Barcelona han emitido cualesquiera de los centros 
territoriales de Radio Nacional de España durante el 
año 2007 (a fecha de respuesta), indicando, para cada 
una de ellas, la emisora que la emitió, la fecha de emi-
sión, el concejal entrevistado, la duración de la misma 
y el programa en el que se incluyó, ya sea un programa 
informativo o de cualquier otro tipo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

179/000077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de Radiotelevisión Española de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas entrevistas a concejales del Ayuntamien-
to de Barcelona han emitido cualesquiera de los cen-
tros territoriales de Televisión Española durante el 
año 2007, a fecha de hoy, indicando, para cada una de 
ellas, la fecha de emisión, el concejal entrevistado, la 
duración de la misma y el programa en el que se 
incluyó, ya sea un programa informativo o de cual-
quier otro tipo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

179/000078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de Radiotelevisión Española de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración realiza de los informes del Consejo 
Audiovisual de Cataluña referidos a los cuatro prime-
ros meses del año 2007, los cuales acreditan que el 
centro emisor de TVE en Cataluña había dedicado al 
Alcalde de Barcelona, durante dicho período, un tiem-
po de palabra del 54,73 % respecto al total dedicado a 
los Presidentes de los cinco Grupos Municipales con 
representación municipal, cifra sin duda sensiblemente 
superior a la que sería razonable en atención a la repre-
sentatividad que le corresponde, y sensiblemente supe-
rior a la otorgada a la misma figura pública, en idéntico 
período de tiempo, por las otras televisiones públicas 
de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

179/000079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de Radiotelevisión Española de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué valoración realiza de los datos arrojados por 
los informes del Consejo Audiovisual de Cataluña, refe-
ridos a los cuatro primeros meses del año 2007, que 
acreditan que el centro emisor de TVE en Cataluña, 
durante dicho período, había dedicado, respecto del 
total de tiempo de información referida al Ayuntamiento 
de Barcelona, un 94,28 % del tiempo al Gobierno muni-
cipal y tan sólo un 5,72 % a la oposición municipal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

179/000080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de Radiotelevisión Española de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración realiza de los datos arrojados por 
los informes del Consejo Audiovisual de Cataluña, 
referidos a los cuatro primeros meses del año 2007, en 
cuanto a los tiempos de palabra otorgados por el centro 
emisor de TVE en Cataluña a los Presidentes de los 
Grupos Municipales del Ayuntamiento de Barcelona, 
poniendo estos datos en relación con su representativi-
dad otorgada por los resultados de las elecciones muni-
cipales del año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

179/000081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis, Diputado por Madrid, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Presidente de la 
Corporación RTVE de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En respuesta a pregunta escrita formulada por el 
Diputado que suscribe se contesta, en relación al man-
dato marco que dará lugar al Contrato Programa con el 
Gobierno, que dicho mandato marco habrá de ser apro-
bado por las Cortes Generales con vigencia de nueve 
años y que sus objetivos serán desarrollados cada tres 
años en los Contratos Programas acordados por el 
Gobierno y la Corporación RTVE, continuando dicien-

do que es a las Cortes Generales a quien corresponde la 
elaboración del mandato marco.

Naturalmente cuando en la mencionada pregunta se 
pretende conocer las líneas generales del mandato 
marco se nos informa que depende de las Cortes Gene-
rales y concluye señalando que no se puede conocer el 
esfuerzo presupuestario del Contrato Programa al no 
conocer el mandato marco.

De la lectura del artículo 4 de la Ley 17/2006 no se 
concluye que dicho mandato marco debería ser realiza-
do por las Cortes aun cuando queda claro que deberá 
ser aprobado por éstas.

En cualquier caso parece necesario aclarar estos 
extremos pues desde la aprobación de la citada Ley y 
su entrada en vigor han pasado más de seis meses y 
tanto el mandato marco como el contrato programa son 
piezas fundamentales para la correcta marcha de la 
Corporación RTVE.

1. ¿Puede confirmarse que, como se expresa en la 
respuesta recibida por el Diputado que suscribe, el man-
dato marco a que hace referencia el artículo 4 de la Ley 
17/2006, no sólo debe ser aprobado por las Cortes Gene-
rales sino que son estas quienes tienen encomendada la 
iniciativa de su elaboración y aprobación posterior?

2. ¿De qué forma desde la Presidencia de la Corpo-
ración RTVE se ha reclamado a las Cortes Generales la 
elaboración y aprobación de dicho mandato marco para 
así concretar el contrato programa con el Gobierno?

3. ¿Cuáles son los criterios que impulsan la gestión 
de la Corporación RTVE ante la ausencia del mandato 
marco y Contrato Programa que detalla los objetivos 
que se deben alcanzar en el devenir de su actividad?

4. ¿De qué forma se prevé elaborar el proyecto 
de presupuestos de la Corporación RTVE para el ejer-
cicio 2008 sin elementos tan fundamentales para con-
cretar su actividad como el mandato marco y el con-
trato Programa con el Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Teófilo de Luis, Diputado.

179/000082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación RTVE de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Considera el presidente de la Corporación RTVE 
que es razonable, oportuno y positivo que el director de 
Televisión Española (TVE) polemice públicamente con 
los responsables de las cadenas privadas como ha suce-
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dido recientemente a propósito de la reducción de 
publicidad en la cadena pública?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

179/000083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación RTVE de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿En qué fecha aproximada cree el presidente de la 
Corporación RTVE que Televisión Española se converti-
rá en una televisión de calidad, independiente y rentable 
social y económicamente como ha expresado reciente-
mente en público su Director?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

179/000084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación RTVE de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué valoración hace el presidente de la Corpora-
ción RTVE sobre los resultados de audiencia obtenidos 
por La 2 de TVE con la retransmisión del último debate 
sobre el Estado de la Nación respecto al mismo acto en 
el año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

179/000085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tienen los proyectos de inversiones de la empresa públi-
ca Ente Público RTVE, incluidos en el anexo de inver-
siones regionalizadas para Catalunya de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

179/000086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
tienen los proyectos de inversiones de la empresa públi-
ca Televisión Española, S. A., incluidos en el anexo de 
inversiones regionalizadas para Catalunya de los Presu-
puestos Generales del Estado de 2007?

¿Qué estado de ejecución, a 30 de junio de 2007, 
presenta el proyecto de inversión «estudio de produc-
ción» de la empresa pública Televisión Española, 
Sociedad Anónima, incluido en el anexo de inversiones 
regionalizada para Catalunya de los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.
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